

DIGITAL MIXING SYSTEM

使用说明书

目录

简介	24
关于相关说明书	
商标	

组件结构

2	6
4	U

47

控制介面	
数字调音台	35
关于RIVAGE PM Editor	37
DSP引擎	38
I/O机架	40
RY卡	
HY卡	

各部位名称及其功能(CS-R10、CS-R10-S、CSD-R7)

	47
INPUT/A.GAIN/SILK/D.GAIN/DELAY	49
EQUALIZER	51
LPF/HPF	52
DCA/MUTE/INSERT	53
DYNAMICS	54
MIX/MATRIX SENDS	55
UTILITY部分	57
SCENE MEMORY部分	59
USER DEFINED KEYS/KNOBS部分	61
触摸屏部分(bay L、bay C)	63
通道条部分(bay L、bay R、bay C)	65
[TOUCH AND TURN]旋钮/层选择	68
控制介面前面板	70

控制介面后面板	•••••	······	72
使用NETWORK招	倿口时的注意事 项	·	77

各部位名称及其功能(CS-R5,CS-R3)

起了通道部分	79
AIN٤	80
YNAMICS	81
QUALIZER	82
。 TILITY部分	83
CENE MEMORY部分	85
SER DEFINED KEYS部分 8	87
y摸屏部分	89
道条部分	92
面板	00
面板10	02

面板的基本操作

	106
顶部面板的基本操作	107
关闭(电源关闭步骤)	108
其它便捷功能	109
屏显用户介面	110
查看触摸屏	114
输入名称	119
使用工具按钮	121
重置参数至默认值	123
比较两个设置	124
使用库	126
从库中调出预设	127
库画面(调出)	128
在库中存储设置数据	129
库画面(存储)	130

从库中删除设置数据	131
库画面(删除)	132
配对设置	133
在SELECTED CHANNEL VIEW画面中设置或禁用配对	136
画面概览 1	37
 关于SELECTED CHANNEL VIEW窗口	137
关于OVERVIEW窗口	151
快速指南 1	59
基本系统	159
安装选购的扩展卡	161
分配Unit ID	167
连接设备	169
打开系统的电源	171
设置字时钟	172
将通道分配到TWINLANe网络	173
跳线输入端口	177
跳线输出端口	179
指定HA(前置放大器)的模拟增益	181
将信号路由至STEREO总线	182
网络和连接 1	85
 关于TWINLANe网络	185
连接TWINLANe网卡	186
RPio内的信号流	188
关于连接	190
关于双调音台	193
TWINLANe镜像	194
关于DSP镜像	195
参数镜像	198
验证DSP镜像操作	200

使RPio622 / 222成为Leader字时钟	201
通过DSP之间的GPI连接强制切换	202
关于Dante技术	203
连接至Dante网络	204
Dante音频网络中的DSP镜像功能	205
RIVAGE PM系列中的字时钟	206
关于采样率转换器(SRC)	207
关于连接计算机	208

Bay

209

系统设置

 关于SETUP画面	223
SYSTEM SETUP区域(SETUP画面)	
USER SETUP区域(SETUP画面)	225
FILE区域(SETUP画面)	226
MAINTENANCE区域(SETUP画面)	227
CONSOLE STATUS区域(SETUP画面)	228
PANEL SETTINGS区域(SETUP画面)	230
SYSTEM CONFIG	
SYSTEM CONFIG在线设置	232
同步各组件之间的设置数据	233
DEVICE SYNC画面	234
选择和设置组件	235
[SYSTEM]选项卡	236
HY SLOT选项卡	239
将I/O机架的通道分配给TWINLANe网络。	
I/O机架设置弹出窗口	242

将DSP引擎使用的通道分配给TWINLANe网络
DSP弹出窗口246
TWINLANe CONFIGURATION弹出窗口
SYSTEM CONFIG [CS1]弹出窗口 250
编辑每个组件的内部参数
编辑RY16-ML-SILK的内部参数
在RY16-DA和控制介面编辑OMNI OUT的内部参数
编辑RY16-AE的INPUT 1-8/INPUT 9-16和控制介面后面板上AES/EBU INPUT 1-8的内部参数
编辑RY16-AE的OUTPUT 1-8/OUTPUT 9-16和控制介面后面板上AES/EBU
OUTPUT 1-8的内部参数 257
编辑MY CARD INPUT的内部参数259
编辑MY CARD OUTPUT的内部参数 260
编辑控制介面OMNI IN的内部参数
HY128-MD卡的设置
SYSTEM CONFIG离线设置 267
安装I/O机架(离线)
SYSTEM CONFIG弹出窗口(离线) 270
指定卡的类型和数量(离线) 271
RY CARD SELECT弹出窗口
MY CARD SELECT弹出窗口
HY CARD SELECT弹出窗口 274
DELAY COMPENSATION
DELAY COMPENSATION弹出窗口
字时钟
WORD CLOCK弹出窗口
网络
NETWORK画面: FOR MIXER CONTROL选项卡
NETWORK画面: IMMERSIVE SOUND选项卡
Dante音频网络设置
HY SLOT窗口
DANTE SETUP弹出窗口

Dante信息
安装I/O机架
DEVICE SELECT弹出窗口296
DEVICE LIST
SUPPORTED DEVICE
DVS或MANUAL 299
跳线I/O机架
远程控制I/O机架
HY SLOT窗口 304
DANTE I/O DEVICE [I/O] 画面 306
I/O DEVICE画面: HA
I/O DEVICE 画面: OUTPUT
I/O DEVICE画面: WIRELESS
BUS SETUP(MIX总线和MATRIX总线的基本设置)
BUS SETUP页面 312
SEND POINT (INPUT)(指定每个输入通道的发送点)
SEND POINT页面
混音减弱
BUS SETUP弹出窗口
MIX MINUS OWNER弹出窗口 319
混音减母线的SEND标识 320
SURROUND SETUP(指定环绕声模式) 321
SURROUND SETUP画面 323
SELECTED CHANNEL VIEW画面(SURROUND)
OVERVIEW画面(SURROUND) 325
SURROUND PAN 1CH画面 326
SURROUND PAN CH1-36/ CH37-72/ CH73-108/ Ch109-144画面
DOWNMIX画面
SURROUND MONITOR画面
SURROUND MONITOR SETTINGS弹出窗口
MONITOR SOURCE弹出窗口(SURROUND)
MONITOR SOURCE弹出窗口(SURROUND)

SURROUND CUE S	SETTING弹出窗口	
PHONES弹出窗口	•••••	

跳线

	338
输入通道混音引擎部分	340
跳线输入端口	344
当引擎之间出现跳线冲突时显示	345
INPUT跳线窗口	348
输出通道混音引擎部分	350
输出通道I/O单元部分	355
跳线输出端口	356
OUTPUT跳线窗口	357
更改名称	359
PATCH/NAME画面	360
NAME/ICON EDIT弹出窗口	361
端对端	362
PORT-PORT跳线窗口	364
PORT NAME选项卡	365
SUB IN	367

监听

375
377
380

INPUT PATCH弹出窗口	383
插入插件至监听信号	384
MONITOR SETTINGS弹出窗口(插入)	385
MONITOR INSERT弹出窗口	386
INSERT MOUNT画面	387
关于提示	388
关于提示模式和独奏模式	391
关于提示/独奏组	392
CUE OPERATION模式	394
使用提示功能	395
MONITOR画面(提示)	397
CUE弹出窗口	399
CUE SETTINGS弹出窗口	402
OUTPUT PATCH弹出窗口	403
使用独奏功能	404
SOLO SAFE弹出窗口	406
关于振荡器	408
使用振荡器	409
振荡器信号的目的地	410
MONITOR画面(振荡器)	411
OSCILLATOR弹出窗口	412
关于对讲	415
使用对讲(上方面板)	416
使用对讲	417
MONITOR画面(对讲)	419
TALKBACK SETTINGS弹出窗口	421
TALK GROUPS弹出窗口	424
TALKBACK ASSIGN弹出窗口	425
关于PHONES	426
使用PHONES	427
MONITOR画面(PHONES)	428
PHONES弹出窗口	429

使用RTA	431
使用RTA专用的弹出窗口	432
4ONITOR画面(RTA)	433
RTA弹出窗口	434
使用通道参数的HPF/EQ弹出窗口	436
使用插入GEQ的GEQ弹出窗口	437
使用插入PEQ的PEQ弹出窗口	438

电平表

电平表区	
操作METER画面	

CH参数

446

关于GAIN/SILK	6
通过选定通道部分控制GAIN/SILK(CS-R10、CSR10- S、CSD-R7) 44 ⁻	7
通过选定通道部分控制GAIN(CS-R5)44	9
通过OVERVIEW画面控制GAIN/SILK45	1
GAIN/SILK弹出窗口	2
通过SELECTED CHANNEL VIEW画面控制GAIN/SILK	4
当增益补偿打开时,信号电平在TWINLANe网络中流动	5
关于EQ	6
EQUALIZER部分(CS-R10、CSR10- S、CSD-R7) 45 ⁻	7
通过选定通道部分控制EQ(CS-R10、CSR10- S、CSD-R7)	9
EQUALIZER(CS-R5、CS-R3)460	0
通过选定通道部分控制EQ(CS-R5、CS-R3)	2
通过OVERVIEW画面控制EQ	3
通过SELECTED CHANNEL VIEW画面控制EQ	4
EQ弹出窗口(CH 1-72、CH 73-144、MIX、MTRX/ST) 465	5
EQ弹出窗口(1ch)	6
触摸EQ画面	0
关于DYNAMICS	2
DYNAMICS部分47	3

通过选定通道部分控制动态处理器	474
通过OVERVIEW画面控制动态处理器	475
Dynamics区域	476
通过SELECTED CHANNEL VIEW画面控制动态处理器	477
DYNAMICS 1/2弹出窗口(1CH)	478
DYNAMICS 1/2弹出窗口(CH 1-72、CH 73-144、MIX、MTRX/ST)	481
关于插入点	483
使用选定通道部分进行INSERT设置(仅CS-R10、CS-R10-S、CSD-R7)	484
INSERT部分	486
使用OVERVIEW画面进行INSERT设置	487
使用SELECTED CHANNEL VIEW画面进行INSERT设置	488
INSERT画面	489
OUTBOARD画面	490
INSERT/D.OUT弹出窗口(1CH)	491
INSERT/D.OUT弹出窗口(12CH INSERT 1、12CH INSERT 2)	492
在通道上插入外接设备	493
直接输出一个输入通道	495
INSERT/D.OUT弹出窗口(1CH/D.OUT)	496
INSERT/D.OUT弹出窗口(12CH/D.OUT)	497
同时跳线多个直接输出	498
DIRECT OUT页面	499
关于延迟	501
DELAY部分(CS-R10、CSR10- S、CSD-R7)	502
通过选定通道部分控制延迟(CS-R10、CSR10- S、CSD-R7)	503
通过OVERVIEW画面控制延迟	504
通过SELECTED CHANNEL VIEW画面控制延迟	505
DELAY弹出窗口(12ch)	506
DELAY弹出窗口(CH 1-72、CH 73-144、MIX、MTRX/ST)	508
DELAY SCALE弹出窗口	509
DELAY TIME弹出窗口	510
使用SENDS TO	511
使用SENDS FROM	513

MIX/MATRIX SEND部分(CS-R10、CSR10- S、CSD-R7)
使用选定通道部分进行发送电平设置(CS-R10、CSR10- S、CSD-R7) 516
SENDS TO弹出窗口 517
SENDS FROM弹出窗口
使用推子调整发送(SENDS ON FADER模式)520
SENDS ON FADER弹出窗口 521
使用触摸屏部分进行发送设置(CS-R5)522
SENDS/USER DEFINED KNOB弹出窗口
使用快速数据复制功能
从OVERVIEW画面或SENDS TO/SENDS FROM弹出窗口操作快速数据复制功 能
PARAMETER COPY弹出窗口
从HPF/EQ和DYNAMICS 1/2弹出窗口操作快速数据复制功能
PARAMETER SET弹出窗口
从SELECTED CHANNEL VIEW和TO STEREO弹出窗口操作快速数据复制功能
PARAMETER SET弹出窗口532
通过TO STEREO部分控制
TO STEREO部分
ST模式和LCR模式
将信号发送到STEREO母线
TO STEREO弹出窗口
信号流
SIGNAL FLOW弹出窗口
· 通退馃1作 543
关于DCA/静音组库543
关于DCA
分配通道至DCA(选择特定DCA中的通道)545
分配通道至DCA(选择特定通道分配到DCA)546
使用DCA
在OVERVIEW画面查看DCA状态列表548

使用DCA	549
DCA ROLL-OUT	550
DCA GROUP ASSIGN窗口(ALL DCA)	551
DCA ASSIGN弹出窗口	552
DCA/MUTE ASSIGN窗口(1CH)	553
关于静音组	554
分配通道至静音组(选择特定静音组中的通道)	555
分配通道至静音组(选择特定通道分配到静音组)	556
临时禁用静音功能	557
MUTE GROUP ASSIGN窗口(ALL MUTE)	558
DCA/MUTE ASSIGN窗口(1CH)	560
通道关联	561
通道关联操作	562
CH LINK弹出窗口	563
临时关联	564
配置临时通道关联	565
复制通道参数	566
CH COPY弹出窗口	567
CH COPY PRESET弹出窗口	569
移动通道参数	571
CH MOVE弹出窗口	573
初始化通道参数	574
CH DEFAULT弹出窗口	575
要被复制的参数	576

GEQ/PEQ/Automixer

图形EQ、参数EQ和Automixer5	579
关于使用图形EQ(GEQ)5	580
关于使用参数EQ(PEQ)5	581
关于Automixer	582
GEQ的DSP源管理	583

通过选定通道部分将GEQ/PEQ插入通道(仅限CS-R10、CS-R10-S、CSD-	
R7)	85
INSERT画面	87
MOUNT GEQ/PEQ画面5	88
GEQ ASSIGNMENT弹出窗口5	89
通过OVERVIEW画面插入GEQ/PEQ至通道5	90
通过SELECTED CHANNEL VIEW画面插入GEQ/PEQ至通道(CS-R10、CS-	
R10-S、CSD-R7)	91
使用31BandGEQ5	92
GEQ/PEQ EDIT画面	94
使用Flex15GEQ	96
使用8BandPEQ5	98
GEQ/PEQ EDIT画面(8BandPEQ)5	99
关于Automixer6	01
Automixer操作的原理6	02
将Automixer插入至通道6	03
GEQ RACK画面 6	04
GEQ MOUNT弹出窗口6	05
GEQ RACK画面 6	06
控制Automixer参数6	07

插件

	610
使用插件	615
RACK&REC画面中的PLUG-IN RACK页面	616
RACK&REC画面中的PLUG-IN ALLOCATION页面	617
RACK MOUNT弹出窗口	619
PLUG-IN ASSIGNMENT弹出窗口	620
插件画面	621
控制插件参数	622
控制REV-X插件参数	625
控制SP2016参数	627

控制VSS4HD插件参数62	9
主页面	29
颜色贝图	52 A
控制NONLIN2抽件参数	4
控制Bricasti Design Y7立体声混响处埋器插件参数	6
控制模拟延迟插件参数633	8
控制Max100插件参数640	0
控制Dual Phaser插件参数 64	1
控制Vintage Phaser插件参数64	3
控制H3000 Live插件参数644	4
控制Rupert EQ 773插件参数 64	6
控制Rupert EQ 810插件参数64	7
控制Portico 5033插件参数64	9
控制EQ-1A插件参数650	0
控制Equalizer601插件参数65	1
控制Dynamic EQ插件参数 655	3
控制Dynamic EQ4插件参数 650	6
控制Rupert Comp 754插件参数 658	8
控制Rupert Comp 830插件参数 662	1
控制Portico 5043插件参数662	3
控制Portico 5045插件参数664	4
控制U76插件参数66	5
控制Opt-2A插件参数66	6
控制Comp276插件参数66	7
控制Buss Comp 369插件参数668	8
控制MBC4插件参数672	2
控制DaNSe插件参数67	5
控制P2MB插件参数67	7
控制Interphase参数680	0
控制OpenDeck插件参数682	2
使用击拍速度功能	4
效果和速度同步	6

录音

双轨USB录音机	38
将6000000000000000000000000000000000000	39
RECORDER画面	92
播放USB闪存中的音频文件	94
RECORDER画面	96
播放模式模板	98
编辑标题列表	99
RECORDER画面	00
)1
虚拟声音检查(VSC)过程中的信号流)4
USB闪存录音机的信号流)5
将通道分配到录音机的输入/输出)6
RECORDER画面)7
INPUT PATCH弹出窗口)9
OUTPUT PATCH弹出窗口71	10
虚拟声音检查	11
关于Dante技术	12
用于多轨录音和虚拟声音检查的跳线71	13
RECORDING PATCH画面	14
使用计算机上的DAW执行录音或播放71	16
配置Dante Accelerator	17
配置Dante Virtual Soundcard71	18
配置Dante Controller71	L9
设置DAW软件	20
音频录音和播放	21
NUENDO Live	22
NUENDO Live Setup画面72	23
NUENDO Live画面72	26

场景记忆

	728
关于场景记忆	/29
使用SCENE MEMORY部分中的键7	732
存储场景(使用SCENE MEMORY部分中的键)	734
SCENE STORE画面	735
场景编号和名称的自动建议7	737
升级场景(使用SCENE MEMORY部分中的键)	738
调出场景(使用SCENE MEMORY部分中的键)7	739
SCENE区域	741
存储场景(使用SCENE LIST画面)	742
SCENE LIST画面7	744
调出场景(使用SCENE LIST画面)7	746
使用USER DEFINED键调出场景(直接调出功能)	747
场景记忆排序	750
SCENE LIST画面7	751
关于编辑场景记忆	752
删除场景(DELETE)7	753
复制场景(DUPLICATE)7	754
修改场景编号和标题(RENAME)7	755
关于焦点功能	756
使用焦点功能7	757
FOCUS区域	758
SCENE SETUP (FOCUS)弹出窗口 7	759
使用渐变功能7	762
FADE TIME区域	763
SCENE SETUP(FADE TIME)弹出窗口7	764
场景调出时输出控制信号至外接设备(GPI OUT)	765
GPI区域7	766
与场景调出同时播放音频文件(PLAYBACK LINK)	767
PLAYBACK LINK区域	769

PLAYBACK LINK弹出窗口	770
使用全局粘贴功能	771
GLOBAL PASTE画面	773
GLOBAL PASTE PARAMETERS画面	775
关于调出保护功能	778
使用调出保护功能	779
RECALL SAFE窗口	780
创建事件列表	783
EVENT LIST窗口	784
事件自动对齐	787
EVENT LIST EDIT弹出窗口	788
使用MANUAL从事件列表中调出场景	789
EVENT LIST画面	790
关于隔离功能	791
使用预览模式	792
使用预览模式(使用SCENE MEMORY部分中的键)	793
使用预览模式(使用SCENE LIST画面)	794
关于预览模式下的功能	795

OVERLAY

797

关于覆盖功能	
选定通道部分(OVERLAY)	
使用顶部面板的按键和旋钮控制	覆盖功能
从触摸屏控制覆盖功能	
OVERLAY SETTING画面	
当启用覆盖时面板和触摸屏显示	的示例806

文件

SAVE/LOAD	807
由设置文件处理的数据	808
将RIVAGE PM系列的设置保存到USB闪存上	810
SAVE SELECT画面	812

从USB闪存载入文件8	315
_OAD SELECT画面 8	317
_OAD SELECT画面 8	319
_OAD SELECT画面 8	320
关于载入8	322
扁辑保存在USB闪存中的文件8	323
SAVE/LOAD弹出窗口8	324
非序文件和编辑文件名/注释8	326
立于文件列表顶部的排序按钮8	327
夏制和粘贴文件	328
删除文件	329
刘建目录	330
寻出CSV文件8	331
CSV EXPORT/IMPORT弹出窗口8	333

Theatre模式

 Theatre模式	834
如何配置剧院模式设置	835
如何为DSP引擎配置Theatre模式的设置	837
SELECTED CHANNEL VIEW画面(Theatre模式)	838
在剧院模式下添加了指示灯	839
OVERVIEW画面	841
如何配置演员库的设置	842
演员库画面	843

834

845

AFC IMAGE控制

AFC IMAGE设置	845
NETWORK画面:IMMERSIVE SOUND选项卡	846
SELECTED CHANNEL VIEW画面	848
IMMERSIVE SOUND弹出窗口(1CH)	849
IMMERSIVE SOUND弹出窗口(OBJ1-36、OBJ37-72、OBJ73-108、	
OBJ109-128)	850

目录

AFC IMAGE区域85	
Genius.lab	852
Genius.lab	
MACRO LIST窗口	853
MACRO EDIT窗口	
使用宏	
CAPTURE窗口	
MACRO KEYS窗口	
MACRO KEY LABEL窗口	
MACRO LOG窗口	
用户设置	872

	872
SURFACE SETTINGS1	873
SURFACE SETTINGS2	875
SCREEN SETTINGS	878
MISC	880
通道条部分:使用CUSTOM [1]/[2]键(CS-R10、CSD-R7)	881
通道条部分:使用[CUSTOM]键(CS-R5、CS-R3)	882
自定义推子库和主推子	883
CUSTOM FADER BANK弹出窗口	885
USER DEFINED KNOBS部分	887
将功能分配给USER DEFINED旋钮	888
USER DEFINED KNOBS弹出窗口	890
可分配给USER DEFINED旋钮的功能	891
通道条部分	896
将功能分配给通道条编码器	899
使用USER DEFINED键部分(CS-R10、CSD-R7)	902
使用USER DEFINED键部分(CS-R5、CS-R3)	903
将功能分配给USER DEFINED键	906
修改USER DEFINED键的显示内容	907

USER DEFINED KEYS弹出窗口	908
USER DEFINED KEY LABEL弹出窗口(CS-R10、CSD-R7)	911
USER DEFINED KEY LABEL弹出窗口(CS-R5、CS-R3)	912
可分配到USER DEFINED键的功能	913
使用交替功能	921

MIDI/GPI

922

•	
关于MIDI	922
基本MIDI设置	923
MIDI/GPI窗口(MIDI SETUP页面)	925
MIDI SETUP弹出窗口	927
使用程序变更调出场景	928
MIDI/GP窗口(PROGRAM CHANGE页面)	931
MIDI PROGRAM CHANGE弹出窗口	932
使用控制变更控制参数	933
MIDI PROGRAM CHANGE弹出窗口	935
MIDI/GPI窗口(CONTROL CHANGE页面)	936
关于GPI	937
使用GPI IN	939
GPI页面	941
使用GPI OUT	942
GPI页面	944
使用FADER START	945
FADER START页面	946
时间代码	948
GPI OUT功能	949

维护保养

固件版本	•••••	•••••			
固件升级	•••••	•••••			
调整推子	•••••	•••••			
调整触摸屏	尾的侦测点	(CS-R10、	CS-R10-S、	CSD-R7)	

调整触摸屏面板的检测点(CS-R5和CS-R3)	955
将设备初始化为出厂默认设置	956
INITIALIZATION页面	957
系统转储(CS-R10、CS-R10、CSD-R7)	958
PORT TRIM页面	959
系统日志	960
SYSTEM LOG页面	962
系统转存(CS-R10、CS-R10-S、CSD-R7)	963
DSP-RX INFORMATION	964
调整输入/输出增益	965
调音台状态 9	66
设置内部时钟的日期和时间	966
DATE/TIME弹出窗口	967
面板设置 9	68
指定触摸屏、LED、通道名称画面和指示灯的亮度	968
调音台锁定	970
PASSWORD弹出窗口	972
解锁调音台	973
指定CONSOLE LOCK画面图像	974
设置RIVAGE PM Editor和RIVAGE PM StageMix 9	75
关于RIVAGE PM Editor	975
在线监听/操作	976
PM Editor启动画面	979
离线编辑	980
离线编辑 同步编辑的混音数据	980 982
离线编辑 同步编辑的混音数据 RIVAGE PM Editor屏显操作	980 982 984
离线编辑 同步编辑的混音数据 RIVAGE PM Editor屏显操作 关于RIVAGE PM Editor画面	980 982 984 986
离线编辑 同步编辑的混音数据 RIVAGE PM Editor屏显操作 关于RIVAGE PM Editor画面 在METER画面操作推子(全屏)(RIVAGE PM Editor)	980 982 984 986 988

初始化PM Editor	
关于RIVAGE PM StageMix	
控制介面的网络设置	992
iPad上的网络设置	
信息	995
日日广白	

简介

关于相关说明书

与RIVAGE PM系列相关的说明书如下。

纸质说明书

<u>RIVAGE PM10系统设置指南</u> <u>RIVAGE PM7系统设置指南</u> 本指南包含RIVAGE PM系列的总体介绍,从连接设备到调试声音一步一步地进行了说明。 <u>每个设备的说明书</u> 每个设备的说明书将会介绍各设备的部件名称和功能。 您可在相应设备的包装中找到说明书。

在线说明书

RIVAGE PM系列使用说明书(本文档) 本说明书包含控制介面和数字调音台中展现的各画面和功能的详细说明。 概述部分主要包含了用于理解RIVAGE PM系列的综述和概念解释。 操作部分详细说明了特定步骤和操作。



RIVAGE PM Editor Installation Guide(RIVAGE PM Editor安装指南) 本指南介绍了如何安装RIVAGE PM Editor。



RIVAGE PM StageMix User Guide(RIVAGE PM StageMix用户指南) 本指南介绍了一款可无线控制RIVAGE PM系列系统的iPad应用程序。

注

上述所有手册均可从Yamaha网站下载。如果需要,可以查看说明书更新信息,这些信息发布在Yamaha网站中。 https://download.yamaha.com/

商标

- •本说明书中的插图和屏幕截图完全出于解释之目的。
- 我们对使用该软件或本说明书的效果或影响不承担任何责任。
- Windows 是美国 Microsoft Corporation 在美国和其他国家的注册商标。
- Mac 和 iPad 是 Apple Inc. 在美国和其他国家注册的商标。
- Mackie Control 和 HUI 是 LOUD Technologies Inc. 的注册商标或商标。
- •本说明书中的名称和商品名是相关公司的注册商标或商标。
- TUXERA 是 Tuxera Inc. 在美国和其他国家的注册商标。



组件结构

控制介面

CS-R10控制介面使您可以控制DSP引擎的所有功能。诸如混音、路由、记忆功能和系统设置等音频信号 操作都可由控制介面控制。可以在CS-R10上获得以下功能。

- CS-R10和CS-R5共38个推子(12个通道 x 3个面板 + 2个通道)
- CS-R10-S共26个推子(12个通道 x 2个面板 + 2个通道)
- 全功能选定通道部分,继承了雅马哈数字调音台的传统元素
- 通过大型LCD面板的触控操作实现易于使用的用户介面
- 配备了用于连接外接设备或CD播放器的音频输入/输出插孔(本地I/O)以及用于控制外接设备的控制 I/O接口(MIDI/GPI)
- 双轨USB录音功能,无需额外设备即可进行现场录音、背景音乐或音效回放
- 双内置供电单元,提供供电冗余

CS-R10

顶部面板



前面板





插孔列表

插孔	接口	插孔数量
OMNI IN (ANALOG)	XLR-3-31型	8
OMNI OUT (ANALOG)	XLR-3-32型	8
AES/EBU IN	XLR-3-31型	4
AES/EBU OUT	XLR-3-32型	4
TO ENGINE (Console Network)	etherCON CAT5e	2
WORD CLOCK OUT	BNC	1
MIDI IN	DIN 5P	1
MIDI OUT	DIN 5P	1
PHONES	TRS 1/4"(6.35 mm)	4(前)
TALKBACK	XLR-3-31型	1
USB	TYPE A USB	1(顶)3(后)
RECORDING	TYPE A USB	1
GPI	D-SUB 25P(母头)	1
VIDEO OUT	DVI-D	1
NETWORK (PC)	etherCON CAT5	1
LAMP	XLR-4-31型	4
ACINLET	V-Lock型	2

插槽列表

插槽	数量
MY CARD SLOT	2

CS-R10-S

顶部面板



前面板



后面板



插孔列表

插孔	接口	插孔数量
OMNI IN (ANALOG)	XLR-3-31型	8
OMNI OUT (ANALOG)	XLR-3-32型	8
AES/EBU IN	XLR-3-31型	4
AES/EBU OUT	XLR-3-32型	4
TO ENGINE (Console Network)	etherCON CAT5e	2
WORD CLOCK OUT	BNC	1
MIDI IN	DIN 5P	1
MIDI OUT	DIN 5P	1
PHONES	TRS 1/4"(6.35 mm)	2(前)
TALKBACK	XLR-3-31型	1
USB	TYPE A USB	1(顶)3(后)
RECORDING	TYPE A USB	1
GPI	D-SUB 25P(母头)	1
VIDEO OUT	DVI-D	1
NETWORK (PC)	etherCON CAT5	1
LAMP	XLR-4-31型	3
AC INLET	V-Lock型	2

插槽列表

插槽	数量
MY CARD SLOT	2

CS-R5

顶部面板



前面板



后面板



插孔列表

插孔	接口	插孔数量
OMNI IN (ANALOG)	XLR-3-31型	8
OMNI OUT (ANALOG)	XLR-3-32型	8
AES/EBU IN	XLR-3-31型	2
AES/EBU OUT	XLR-3-32型	2
TO ENGINE (Console Network)	etherCON CAT5e	2
MIDI IN	DIN 5P	1
MIDI OUT	DIN 5P	1
PHONES	TRS 1/4"(6.35 mm)	2(前)
USB	TYPE A USB	1(顶)3(后)
RECORDING	TYPE A USB	1
GPI	D-SUB 25P(母头)	1
NETWORK (PC)	etherCON CAT5	1
LAMP	XLR-4-31型	3
AC INLET	V-Lock型	2

插槽列表

插槽	数量
MY CARD SLOT	2

CS-R3

顶部面板



前面板



后面板



后面板

插孔	接口	插孔数量
OMNI IN (ANALOG)	XLR-3-31型	8
OMNI OUT (ANALOG)	XLR-3-32型	8
TO ENGINE (Console Network)	etherCON CAT5e	2
MIDI IN	DIN 5P	1
MIDI OUT	DIN 5P	1
PHONES	TRS 1/4"(6.35 mm)	1(前)
USB	TYPE A USB	1(顶)3(后)
RECORDING	TYPE A USB	1
GPI	D-SUB 25P(母头)	1
NETWORK (PC)	etherCON CAT5	1
LAMP	XLR-4-31型	2
AC INLET	V-Lock型	2

插槽列表

插槽	数量
MY CARD SLOT	2

数字调音台

诸如混音、路由、记忆功能和系统设置等音频信号操作都可由控制介面控制。本设备还具有内置DSP引擎,可控制120个输入、60个混音、24个矩阵和2个立体声通道的音频处理。

CSD-R7

顶部面板



前面板







插孔列表

插孔	接口	插孔数量
OMNI IN (ANALOG)	XLR-3-31型	8
OMNI OUT (ANALOG)	XLR-3-32型	8

插孔	接口	插孔数量
AES/EBU IN	XLR-3-31型	4
AES/EBU OUT	XLR-3-32型	4
WORD CLOCK IN	BNC	1
WORD CLOCK OUT	BNC	1
MIDI IN	DIN 5P	1
MIDI OUT	DIN 5P	1
PHONES	TRS 1/4"(6.35 mm)	2(前)
TALKBACK	XLR-3-31型	1
USB	TYPE A USB	1(顶)
		3(后)
RECORDING	TYPE A USB	1
GPI	D-SUB 25P(母头)	1
VIDEO OUT	DVI-D	1
NETWORK (PC)	etherCON CAT5	1
NETWORK	etherCON CAT5	1
TC IN	XLR-3-31型	1
LAMP	XLR-4-31型	4
AC INLET	V-Lock型	2

插槽列表

插槽	数量
MY CARD SLOT	2
HY CARD SLOT	3

关于HY卡插槽

HY卡插槽1-3均为256路输入/输出。TWINLANe网卡只能在HY卡插槽1中运行。多轨录音功能只能在HY 卡插槽3中运行。
关于RIVAGE PM Editor

此应用软件使您能够访问控制介面上的相同功能。通过提前准备RIVAGE PM系列系统设置,您可以使用 计算机执行离线编辑、监控和调整这些设置(在线监控/操作)。您可以将装有RIVAGE PM Editor(本 手册别处简称为PM Editor)的计算机连接至DSP引擎或控制介面。如果您将计算机连接至DSP引擎,可 以在不使用控制介面的情况下控制整个系统。因此,当控制介面遇到问题时,您还可以使用计算机作为 备用。

有关软件的详情,请参见Yamaha Pro Audio网址:

http://www.yamahaproaudio.com/

有关如何下载或安装Editor以及其他各种设置的信息,请参见上述网站或参考附属在下载软件中的安装 指南。

DSP引擎

此款DSP引擎能够为RIVAGE PM系列提供包括混音和插件等所有音频处理。还具有4个HY卡插槽、2个 MY卡插槽以及为外接设备提供控制输入/输出接口。系统内置了两个供电单元提供供电冗余。

DSP-R10、DSP-RX、DSP-RX-EX

前面板



* DSP-RX未附带粘贴在DSP-RX-EX前面板下部中心的EX标牌。 后面板



插孔列表

插孔	接口	插孔数量
TO CONSOLE (Console Network)	etherCON CAT5e	2
WORD CLOCK IN	BNC	1

插孔	接口	插孔数量
WORD CLOCK OUT	BNC	1
NETWORK (PC)	etherCON CAT5	1
NETWORK	etherCON CAT5	1
MIDI IN	DIN 5P	1
MIDI OUT	DIN 5P	1
TC IN	XLR-3-31型	1
GPI	D-SUB 25P(母头)	1
REMOTE	D-SUB 9P(公头)	1
FAULT OUTPUT	Euroblock 3P	1
AC INLET	V-Lock型	2

插槽列表

插槽	数量
MY CARD SLOT	2
HY CARD SLOT	4

关于HY卡插槽

HY卡插槽1-4均为256路输入/输出。TWINLANe网卡只能在HY卡插槽1或2中运行。多轨录音功能只能在HY卡插槽4中运行。

I/O机架

此I/O机架用于模拟音频信号和数字音频信号的输入/输出,支持输出至或来自DSP引擎的包括AES/EBU 等各种格式在内的音频信号,这类信号通过安装在HY卡插槽1中的TWINLANe网卡进行传输。系统内置 了两个供电单元提供供电冗余。

RPio622

前面板



组件结构 > I/O机架





插孔列表

插孔	接口	插孔数量
WORD CLOCK IN	BNC	1
WORD CLOCK OUT	BNC	1
NETWORK	etherCON CAT5	1
FAULT OUTPUT	Euroblock 3P	1
ACINLET	V-Lock型	2

插槽列表

插槽	数量
RY CARD SLOT	6
MY CARD SLOT	2
HY CARD SLOT	2

关于HY卡插槽

I/O机架的HY卡插槽1仅用于TWINLANe网卡。HY卡插槽2专为Dante/MADI预留。HY卡插槽1具备256路 输入/输出,HY卡插槽2具备128路输入/输出。

RPio222

前面板



后面板



插孔列表

插孔	接口	插孔数量
WORD CLOCK IN	BNC	1
WORD CLOCK OUT	BNC	1
NETWORK	etherCON CAT5	1
FAULT OUTPUT	Euroblock 3P	1
AC INLET	V-Lock型	2

插槽列表

插槽	数量
RY CARD SLOT	2
MY CARD SLOT	2
HY CARD SLOT	2

关于HY卡插槽

I/O机架的HY卡插槽1仅用于TWINLANe网卡。HY卡插槽2专为Dante/MADI预留。HY卡插槽1具备256路 输入/输出,HY卡插槽2具备128路输入/输出。

RY卡

RY卡为16通道输入/输出卡。无论采样频率都可支持16通道输入/输出。

■ Mic/Line模拟输入卡(RY16-ML-SILK)

此16通道Mic/Line模拟输入卡配有全新设计前置放大器和由Rupert Neve Designs开发的"Silk"处理器。有关Silk处理器的更多信息,请查看输入通道I/O单元区域。



■ 模拟输出卡(RY16-DA)

这是一个16通道模拟输出卡。电平设置开关使得每个通道的最大输出电平能够在+15 dBu、+18 dBu和+24 dBu中切换。有关详情,请参见音频介面卡的使用说明书。



■ AES/EBU输入/输出卡(RY16-AE)

这是拥有16路输入/16路输出的AES/EBU格式数字输入/输出卡。所有输入和输出均配置了采样率转换器。有关详情,请参见音频介面卡的使用说明书。



HY卡

HY卡支持多个通道的数字音频信号和控制信号的传送。

■ TWINLANe介面卡

此256路输入/输出的介面卡支持Yamaha独有的TWINLANe音频传输网络协议。

HY256-TL

使用了诸如Neutrik公司的光纤CON DUO多模电缆,支持相距300米以内的设备之间的传输。



HY256-TL-SMF

使用了诸如Neutrik公司的光纤CON DUO单模电缆,支持相距2千米以内的设备之间的传输。



■ Dante介面卡

HY144-D

此介面卡支持由Audinate公司出品的Dante数字音频网络协议。能够支持高达144个通道音频信号以 96kHz采样频率进行传输。使用CAT5e或以太网线缆能够进行长达100米的传输。



HY144-D-SRC

此介面卡的SRC模式包含5个选项,您可以根据目的进行选择。HY144-D-SRC为用于HY卡插槽的数字I/O 卡,具有144个通道,能够支持Dante数字音频网络。



■ 音频介面卡

HY128-MD

此音频介面卡传送和接收最多128路输入/128路输出通道的MADI信号。通过两条光纤线和两条同轴线支 持冗余连接。



注

- 安装I/O卡的信息,请参见主机设备附带的使用说明书。
- 有关I/O卡设置的详情,请参见I/O卡的使用说明书。
- 有关I/O卡与本系统结合使用的最新信息,请访问Yamaha Pro Audio网址:
 http://www.yamahaproaudio.com/

各部位名称及其功能(CS-R10、CS-R10-S、 CSD-R7)

选定通道部分

此部分用来调整选定通道的参数。



① [ISOLATE]键

打开或关闭隔离功能。隔离功能能够保护通道不受场景或库的任何调出操作。另外,如果"隔离"通道属于任何DCA,静音组或其它类别,通道将不受此组控制器的影响。

2 [RCL SAFE]键

可以打开或关闭RECALL SAFE。调出保护功能可以阻止通道某些参数的场景调出操作。

各部位名称及其功能(CS-R10、CS-R10-S、CSD-R7) > 选定通道部分

3 [MUTE SAFE]键

可以打开或关闭MUTE SAFE。静音保护功能可以防止通道执行静音操作。

④ TO ST [A]/[B]键

打开或关闭从通道发送到立体声母线A或B的信号。

5 LED电平表

显示通道的信号电平。

6 [CUE]键

打开或关闭通道提示的发送。

⑦ [PAN/BAL]旋钮

可以设置发送到立体声母线的信号的声像/平衡。

[Fn] (功能) 键
 执行提前设定的功能。

⑨ [ON]键

打开/关闭通道。

- [FADER]旋钮
 调整通道推子电平。
- [COPY]键 复制一个通道的参数。
- [PASTE]键
 粘贴已复制的通道参数。
- 通道名称画面 显示通道编号、名称和推子电平。
- 通道颜色标识
 显示通道颜色。
- [INC]/[DEC]键
 切换通道以编辑参数。

INPUT/A.GAIN/SILK/D.GAIN/DELAY

INPUT/A.GAIN/SILK/D.GAIN/DELAY

此部分用来调整选定通道的参数。



- INPUT [A]/[B]键 切换选定输入通道的输入信号源。
- ② [ANALOG GAIN]旋钮 设置前置放大器的模拟增益。
- **③** [+48V]键

打开或关闭幻象电源(+48V)。

 SILK [TEXTURE] 旋钮 调整SILK处理能力的强度。 各部位名称及其功能(CS-R10、CS-R10-S、CSD-R7) > INPUT/A.GAIN/SILK/D.GAIN/DELAY

5 SILK [ON]键

打开或关闭SILK。SILK处理能力可以只应用到特定的通道,将对应声部带入混音,也可以应用到所有通道,为 总体混音添加深度和通透度。

6 SILK [BLUE/RED]键

在两种SILK特性(BLUE和RED)之间切换: "BLUE"表示凝实和有力, "RED"表示闪亮的能量。

🤊 [DIGITAL GAIN]旋钮

设置通道的数字增益。

B GC标识

当GC(增益补偿)启用时会亮起。

- [Φ]相位键
 反转输入信号的相位。
- 10 DELAY [ON]键

打开或关闭延迟。

① DELAY画面

显示延迟的数值。

⑫ [DELAY]旋钮

设置延迟的数值。

EQUALIZER

此部分用来调整选定通道的参数。



EQUALIZER [1-4]/[(5-8)]键 切换要进行设置的EQ频段。同时按下[1-4]和[5-8]键,可以将所有频段的增益设置为0(FLAT)。

- ② EQUALIZER [ON]键 打开或关闭EQ。
- 3 EQUALIZER [SHELF]键 将峰值滤波器切换为搁置式滤波器。
- **EQ画面** 显示各EQ频段的参数。
- 5 EQUALIZER [Q]旋钮 指定Q值。
- EQUALIZER [FREQUENCY]旋钮 设置频率。
- EQUALIZER [GAIN] 旋钮
 设置增益。

LPF/HPF

此部分用来调整选定通道的参数。



- LPF/HPF [FREQUENCY] 旋钮 指定LPF和HPF的相应截止频率。
- 2 LPF/HPF画面
 显示LPF和HPF设置。
- 3 LPF/HPF [ON]键 相应打开或关闭LPF和HPF。
- LPF/HPF [SLOPE]键
 相应打开或关闭LPF和HPF斜度设置。

DCA/MUTE/INSERT

此部分用来调整选定通道的参数。

	DCA ASSIGN			
•	1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 11 12			
	13 14 15 16 17 18 19 20 21 22 23 24			
	MUTE GROUP ASSIGN			
0	1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 11 12			
	NSERT			
3-		-4		

- DCA ASSIGN LED 显示已分配的DCA。
- MUTE GROUP ASSIGN LED 显示已分配的静音组。
- INSERT [PLUG-INS]键 可用于调出已插入插件的参数设置画面。
- ④ INSERT 1/2 [ON]键

相应打开或关闭INSERT1和INSERT2。

DYNAMICS

此部分用来调整选定通道的参数。



- DYNAMICS 1/2 IN LED 显示动态输入电平。
- ② DYNAMICS 1/2 GR LED 显示动态增益减少的量。
- OYNAMICS 1/2 [<]/[>]键 用来切换显示在DYNAMICS画面中的参数。
- **DYNAMICS 1/2设置旋钮** 用来设置显示在DYNAMICS画面中的参数。
- ⑤ DYNAMICS 1/2画面 显示动态参数。
- ⑥ DYNAMICS 1/2 [ON]键 打开或关闭动态处理。

MIX/MATRIX SENDS

此部分用来调整选定通道的参数。





- MIX/MATRIX SENDS旋钮 调整对应母线的发送电平。
- 2 MIX/MATRIX SENDS [PRE]键 在PRE和POST两个发送点之间切换。如果此键亮起,发送点会设置为PRE。
- IT开或关闭发送到对应母线的发送信号。
- MIX/MATRIX SENDS画面 显示对应母线。

各部位名称及其功能(CS-R10、CS-R10-S、CSD-R7) > MIX/MATRIX SENDS

- MIX/MATRIX SENDS [MIX]/[MATRIX]键 切换发送目的地母线的类型。
- MIX/MATRIX SENDS [1-12]/[13-24]/[25-36]/[37-48]/[49-60]/[61-72]键 选择发送目的地母线的库。

UTILITY部分

UTILITY部分位于顶部面板。



POWER指示灯

打开本设备的AC电源时亮起。如果同时打开电源开关A和B,此指示灯将为绿色。如果打开电源开关A或B,此指 示灯将为红色。如果未启动RIVAGE PM系列,此指示灯将为橙色。

2 USB端口

用来连接USB设备(如鼠标、键盘或USB闪存)。使用USB闪存来保存系统内部数据和载入保存数据至系统。

USB闪存格式

支持FAT16和FAT32格式。

写保护

某些USB闪存有防止数据被意外删除的写保护功能。若您的USB闪存包含重要的数据,建议使用写保护以防止 意外删除。另一方面,在保存数据前,需要确认USB闪存的写保护设置已关闭。有关USB闪存与本系统结合使 用的最新信息,请访问Yamaha Pro Audio网址:

http://www.yamahaproaudio.com/

须知

 本机正在访问数据,如保存、载入或删除数据的过程中,请勿从USB接口移除USB闪存或关闭本机电源。否则可 能会损坏闪存,或损坏本机或闪存中保存的数据。

8 RECORDING端口

可以连接USB闪存录制和播放音频文件。支持的文件格式为WAV和MP3。有关USB闪存与本系统结合使用的最 新信息,请访问Yamaha Pro Audio网址:

http://www.yamahaproaudio.com/

④ [SYSTEM]键

按下此键可以在触摸屏中显示RIVAGE PM系列的相关信息。按下并按住此键2秒或更长时间以关闭调音台。关闭 本机电源之前请确保关闭调音台。

6 TALKBACK插孔

这是一个可连接对讲麦克风的平衡型XLR-3-31插孔。

6 +48V指示灯

当+48V幻象电源对TALKBACK插孔进行供电时,指示灯会亮起。

🛛 TALKBACK [LEVEL]旋钮

此旋钮可调整连接到TALKBACK插孔的麦克风的输入电平。

I TALKBACK [ON]键

打开或关闭对讲功能。 按住此键时,对讲将保持打开。放开此键时,对讲关闭。

Image: MONITOR A/B [LEVEL] 旋钮

调整监听信号的输出电平。

SCENE MEMORY部分

此部分位于顶部面板,用于控制场景记忆和监听操作。



① [OVERLAY]键

按下此键显示OVERLAY SETTING画面。当按住[SHIFT]键时,按下[OVERLAY]键打开或关闭覆盖。当覆盖打开时,按下[OVERLAY]键进入覆盖编辑模式。

2 [UNDO]键

取消最近一次存储、调出或升级场景的操作。按下[UNDO]键取消操作后,再次按下[UNDO]键,还可以"再次 执行"已取消的操作。

注

您无法撤销一个操作来存储新的场景。

3 [UPDATE]键

用当前混音数据覆盖写入当前场景(最近一次调出或存储的)来升级场景数据。

4 SCENE MEMORY画面

显示所选的场景记忆。

各部位名称及其功能(CS-R10、CS-R10-S、CSD-R7) > SCENE MEMORY部分

5 [PREVIEW]键

打开或关闭预览模式。

⑤ [STORE]键 将当前混音数据存储到选定场景记忆中。

⑦ [INC]/[DEC]键

可用于选择要存储或调出的场景的编号。

⑧ [RECALL]键

可以从场景记忆中调出一个已存储的场景。

USER DEFINED KEYS/KNOBS部分

USER DEFINED KEYS/KNOBS部分位于顶部面板。



❶ USER DEFINED [A]/[B]/[C]/[D] BANK键

用来选择USER DEFINED旋钮或USER DEFINED键的数据库([A]、[B]、[C]或[D])。

2 USER DEFINED KNOBS画面

可以显示已分配到USER DEFINED旋钮的功能。

各部位名称及其功能(CS-R10、CS-R10-S、CSD-R7) > USER DEFINED KEYS/KNOBS部分

- USER DEFINED KNOBS [1]/[2]/[3]/[4]
 可以控制由用户分配的功能。
- USER DEFINED KEYS画面
 可以显示已分配到USER DEFINED键的功能。
- USER DEFINED键[1]-[12]
 可以控制由用户分配的功能。

触摸屏部分(bay L、bay C)

触摸屏部分位于顶部面板。



Bay

一个bay由12个为一组的推子组成,位置上横跨触摸屏和通道条部分。CS-R10和CSD-R7包含3个bay; CS-R10-S包含2个bay。每个bay都可以单独控制。

触摸屏

可通过手指触摸进行操作的屏幕,可用于选择菜单或设置参数。请注意,不能同时触摸屏幕的多点来操作本 机。

须知

• 切勿使用锋利或尖锐物体(如指甲)操作触摸屏。否则可能会刮伤屏幕,造成触摸屏无法使用。

注

如果触摸屏变脏,请用柔软干布进行擦拭。在使用前,请务必除去贴在触摸屏上用于运输防护的透明保护薄膜。

各部位名称及其功能(CS-R10、CS-R10-S、CSD-R7) > 触摸屏部分(bay L、bay C)

- [VIEW]键
 能够调出OVERVIEW和SELECTED CHANNEL VIEW画面,并能在它们之间切换。
- [MIX]/[MATRIX]键
 指定显示在OVERVIEW画面中的发送目的地母线的类型。
- ④ [1-12]/[13-24]/[25-36]/[37-48]/[49-60]/[61-72]键 用来选择出现在画面中的发送目的地母线的数据库。

通道条部分(bay L、bay R、bay C)

通道条部分位于顶部面板。



屏幕旋钮(仅限bay L和C) 在触摸屏上控制当前选定的旋钮。旋钮功能可以根据当前显示的画面进行变化。 各部位名称及其功能(CS-R10、CS-R10-S、CSD-R7) > 通道条部分(bay L、bay R、bay C)

2 通道条多功能旋钮

可以调整通道的增益、声像和其它参数。可以将5个参数功能(从下列列表中选择)分配到此旋钮,然后用 [UP]/[DOWN]键选择功能。

- PAN/BALANCE
- ANALOG GAIN
- DIGITAL GAIN
- AUTO A.G./D.G.
- SELECTED SEND
- MIX1 SEND MIX72 SEND
- MATRIX1 SEND -MATRIX36 SEND
- HPF FREQUENCY
- LPF FREQUENCY
- DYNAMICS1 THRESHOLD
- DYNAMICS2 THRESHOLD
- DELAY
- SILK TEXTURE
- SURROUND L-R PAN
- SURROUND F-R PAN
- SURROUND DIV
- SURROUND LFE

3 [Fn]键

可以执行由用户分配的功能。您可以分配下列功能的其中之一:

- INPUT A/B
- ISOLATE
- ALTERNATE CUE
- ENCODER PARAMETER
- GC ON/OFF
- SURROUND CUE
- EQ A/B
- DYNAMICS1 A/B
- DYNAMICS2 A/B
- VSC ON

④ [SEL]键

可用于选择要通过通道条部分或触摸屏进行控制的通道。如果通道被选定,此键的LED将亮起。

6 LED电平表

显示通道的电平。

0 Dynamics LED

显示动态处理器1和2的状态。

⑦ [ON]键

打开/关闭通道。如果通道打开,则此键的LED将亮起。在SENDS ON FADER模式中,此键将作为打开/关闭从各 通道将信号发送到当前选定MIX/MATRIX母线的开关来使用。 各部位名称及其功能(CS-R10、CS-R10-S、CSD-R7) > 通道条部分(bay L、bay R、bay C)

8 通道名称画面

可以显示通道名称、推子电平等。

9 通道颜色标识

显示通道颜色。可以从11个选项中选择通道颜色,包括无颜色。

10 推子

带触摸感应的100 mm电动推子。在SENDS ON FADER模式下,此推子可调整从各通道发送到当前选定MIX/ MATRIX母线的信号的发送电平。

SAFE R指示灯

如果通道设置为调出保护,指示灯会亮起。

IP SAFE M指示灯 如果通道设置为静音保护,指示灯会亮起。

¹³ ISOLATE指示灯

如果通道被"隔离",指示灯会亮起。

Ⅰ [CUE]键

选择提示通道。

[TOUCH AND TURN]旋钮/层选择

此部分位于顶部面板,用于操作[TOUCH AND TURN]旋钮和选择层。



PIN指示灯

当[TOUCH AND TURN]旋钮的定位功能为ON时,指示灯会亮起。(未来升级将支持此功能。)

2 [TOUCH AND TURN]旋钮

可以控制您在触摸屏上触摸的旋钮的参数。

3 通道条多功能旋钮画面

可以显示已分配到通道条多功能旋钮的功能。

各部位名称及其功能(CS-R10、CS-R10-S、CSD-R7)>[TOUCH AND TURN]旋钮/层选择

④ UP [@U@]/DOWN [@D@]键

可用于选择您要控制的通道条多功能旋钮的功能。

5 [SHIFT]键

可结合其它键执行某些功能。有关更多信息,请参见RIVAGE PM系列的特殊键命令列表。

6 [SENDS ON FADER]键

打开和关闭SENDS ON FADER模式。

⑦ INPUT [1-72]/[73-144]键

可用于选择一个输入层。

注

同时按下INPUT [1-72]键和INPUT [73-144]键选择INPUT 145-288通道层。再次同时按下两个键选择INPUT 1-144层。

OUTPUT [MIX]/[MATRIX]键

可用于选择一个输出层。

9 [DCA]键

可用于选择一个DCA层。

1 CUSTOM [1]/[2]键

可用于选择一个自定义层。最多可以为每个自定义层(共60层)分配5个自定义推子的库。CUSTOM [1]和[2]键 可用于直接进入这些库中的两个。同时按下CUSTOM [1]和CUSTOM [2]进入自定义模式,在此模式下可以分配 自定义推子和进入其他三个库。

① 层画面

可显示选定的层。

⑫ 层选择[A]/[B]/[C]/[D]/[E]/[F]键

可用于选择一个层。

⑥ [HOME]键

可以调出一组设置。按下并按住此键可以存储下列设置:

- 当前画面
- 画面上选定的通道/参数
- 选定的层

控制介面前面板

CS-R10



CS-R10-S



CSD-R7



亮度控制旋钮

用来调整调音台下方的指示灯的亮度。

2 耳机挂架

若要使用挂架,拉出旋钮,然后逆时针转动。(挂架将锁定到位。)若要拉出挂架,可以顺时针转动将其解 锁,然后再推回去。

3 PHONES A/B [LEVEL]旋钮

此旋钮可调整从PHONES OUT插孔输出的相应信号的电平。

4 PHONES A/B输出插孔

用于监听MONITOR OUT或CUE信号的耳机插孔。

控制介面后面板

CS-R10



CS-R10-S


CSD-R7



LAMP插孔

这些4针XLR母头输出接口可以为Yamaha LA1L鹅颈照明灯供电,从而为本机照明(CS-R10、CSD-R7:4个插 孔;CS-R10-S:3个插孔)。

2 MIDI OUT/IN插孔

此接口用于从/向外部MIDI设备接收/发送MIDI信息。

GPI接口

D-sub 25针母头接口可用于与配有GPI接口的外接设备进行数据通信(8路输入、8路输出)。

④ [FAN]开关

将内部冷却风扇设置为以HIGH或LOW速度运行。

注

本机出厂时,此开关的初始设置为LOW。只要本机在指定的环境温度范围内运行,LOW或HIGH设置都可以使用。如果 环境温度较高,或者即使环境温度在指定运行范围内,如果本机处于阳光直射下,并且在风扇噪音不会有任何影响时, 建议使用HIGH设置。

6 VIDEO OUT接口

可以将您的外接显示器(XGA 1024x768或更高)连接到DVI-D(双路)接口。

⑥ [RESET]开关

可以重置控制介面。只有控制介面上的控制器(屏幕、指示灯、控制键和旋钮)会重启,不会中断音频。控制 介面对您的操作没有反应时,可以使用此开关。

OMNI IN插孔

这些平衡XLR-3-31母头输入插孔用来输入设备线路电平或麦克风的模拟音频信号。具备SILK数字处理能力。



OMNI OUT插孔

这些平衡XLR-3-32公头输出插孔可发送模拟音频信号。

母头XLR插头



9 AES/EBU插孔

输入和输出插孔都内建有采样率转换器。

IN

这些平衡XLR-3-31母头输入插孔用于接收AES/EBU格式的数字音频信号。

OUT

这些平衡XLR-3-32公头输出插孔用于输出AES/EBU格式的数字音频信号。

MY卡插槽

在此处安装选购的Mini-YGDAI I/O卡,可以扩展I/O端口。

① USB端口

用这些端口连接USB存储设备,如闪存、USB鼠标或USB键盘等。

WORD CLOCK OUT接口(CS-R10、CS-R10-S)

此BNC接口用于将字时钟信号发送到外接设备。

WORD CLOCK OUT/IN接口(CSD-R7)

这些BNC接口用于与外接设备之间传送/接收字时钟信号。WORD CLOCK IN接口在内部以75欧姆电阻端接。

各部位名称及其功能(CS-R10、CS-R10-S、CSD-R7)>控制介面后面板

⑥ TO ENGINE OUT/IN接口(CS-R10、CS-R10-S)、CONSOLE NETWORK接口(CSD-R7)

用这些RJ-45接口,能够以环形拓扑结构通过以太网线(建议CAT5e或更高级别网线)将本机连接到控制台网络。

注

请使用STP(屏蔽双绞)电缆以防电磁干扰。确保插头的金属部分已使用导电胶带或等同方式到STP屏蔽线。建议使用 带有兼容Neutrik EtherCon CAT5的RJ-45插头的以太网线。也可以使用标准RJ-45插头。设备之间线缆长度最多可以延 伸至100米。最大使用距离可能会因所使用的电缆而异。

Image: Contract of the second sec

如果发生错误,此指示灯会亮起或呈红色闪烁。若出现此种情况,请联系您的Yamaha经销商。

LINK指示灯

此指示灯会根据网络状态闪烁或亮起。

	本机正准备连接到控制台网络。如果持续闪烁,表示系统 没有正常运行。执行下列操作后如果还不能解决问题,请 联系您的Yamaha经销商。
绿色(闪烁)	• 关闭RIVAGE PM系列电源,然后再次打开。
	• 确保线缆连接正确。
	• 确保线缆已牢固插入(锁紧)。
	• 更换线缆。
绿色(常亮)	表示本机已正确连接到控制台网络。

❻ TX/RX指示灯

数据从(TX)发送出去或在TO ENGINE OUT/IN接口(RX)上接收到时,相应的指示灯将呈绿色闪烁。

INETWORK接口

这种RJ-45接口通过以太网线(推荐CAT5e或更高级别网线)可以将本机连接到计算机或网络设备。

注

请使用STP(屏蔽双绞)电缆以防电磁干扰。确保插头的金属部分已使用导电胶带或等同方式到STP屏蔽线。建议使用 带有兼容Neutrik EtherCon CAT5的RJ-45插头的以太网线。也可以使用标准RJ-45插头。设备之间线缆长度最多可以延 伸至100米。最大使用距离可能会因所使用的电缆而异。

¹³ LINK/ACT指示灯

根据连接状态的不同,此指示灯会闪烁或亮起呈绿色。

19 排气口

控制介面配有冷却风扇。排气口可以让热空气从本机中排出。切勿用任何物品阻塞排气口。

各部位名称及其功能(CS-R10、CS-R10-S、CSD-R7)>控制介面后面板

AC IN(交流输入) 接口

此接口用于连接电源线。先将AC电源线连接到本机,然后将电源线另一端连接到AC插座。将电缆插头完全插入 到底,直到牢固锁紧。附带的AC电源线带有可锁紧的V-lock装置,可以防止电缆的意外脱落。



• 连接或断开电源线时,请确保关闭本机电源。

若要断开电源线,按下插头上的锁紧装置然后拔除。



2 I/①(电源开关)

用于打开(I)和关闭(🕛)电源。当电源打开时,顶部面板上的"UTILITY部分"(第 57 页)将亮起。

2 TC IN 接口

平衡XLR-3-31母头接口可以从已连接的外接设备接收时码信号。



8 NETWORK接口

RJ-45接口可以用以太网线(CAT5或更高级别网线)连接外接设备。

注

请使用STP(屏蔽双绞)电缆以防电磁干扰。确保插头的金属部分已使用导电胶带或等同方式到STP屏蔽线。建议使用 带有兼容Neutrik EtherCon CAT5的RJ-45插头的以太网线。也可以使用标准RJ-45插头。设备之间线缆长度最多可以延 伸至100米。最大使用距离可能会因所使用的电缆而异。

2 LINK/ACT指示灯

根据连接状态的不同,此指示灯会亮起或闪烁呈绿色。

25 HY卡插槽

可用于安装选购的HY卡并连接到I/O机架,如RPio622,以扩展I/O端口。

使用NETWORK接口时的注意事项

RIVAGE PM系列的每个组件在后面板都带有一个NETWORK接口。请勿将任何不支持的设备连接至这些 接口(如您可能用于固件升级或外部控制的计算机)。否则,无法预料的通信输入将破坏系统操作。特 别注意,请勿将多个组件的NETWORK接口连接至同一个网络开关中。这些接口通常通过系统网络互相 连接。因此,将其连接至网络开关将会产生网络循环,可能会阻止正常的系统通信。





各部位名称及其功能(CS-R5,CS-R3)

选定通道部分

此部分用来调整选定通道的参数。 选定通道部分的旋钮具有力度感应功能。



Q

 \bigcirc

GAIN

 \bigcirc

GAIN



- [GAIN]旋钮 控制模拟增益或数字增益。
- 2 HPF [ON]键 打开或关闭HPF。
- ③ [HPF]旋钮 调整HPF截止频率。
- ④ [PAN]旋钮 可以调整发送到立体声母线的信号声像。
- [Fn] (功能) 旋钮 按住此旋钮的同时,触摸一个参数可分配功能。

DYNAMICS

您可以在此部分选择DYNAMICS1或DYNAMICS2,并进行详细设置。您还可以查看所选Dynamics的输入电平和增益衰减。



DYNAMICS [1]/[2]键 这些键可以选择Dynamics 1或2。

② DYNAMICS 1/2 IN LED 指示所选Dynamics的输入电平。

OYNAMICS 1/2 GR LED

指示所选Dynamics的增益衰减量。

4 DYNAMICS 1/2 [ON]键

打开/关闭所选Dynamics。

⑤-⑩ DYNAMICS 1/2设置旋钮

利用这些旋钮可对所选Dynamics1或Dynamics2进行详细设置。可用的旋钮功能因所选Dynamics类型而 异。有关Dynamics类型的更多信息,请参阅"关于Dynamics"部分。

Dynamics处理器类型	6	6	0	8	9	0
GATE/DUCKING	THRESHOLD	RANGE	-	ATTACK	HOLD	DECAY
COMP/EXPANDER	THRESHOLD	RATIO	OUTGAIN	ATTACK	RELEASE	KNEE
DE-ESSER	THRESHOLD	FREQ	Q	-	-	TYPE
FET LIMITER	INPUT	RATIO	OUTPUT	ATTACK	RELEASE	-
DIODE BRIDGE COMP	THRESHOLD	RATIO	GAIN	-	RECOVERY	-

EQUALIZER



- EQUALIZER [ON]键 打开或关闭EQ。
- 2 EQUALIZER [Q]旋钮 指定Q值。
- 3 EQUALIZER [GAIN] 旋钮 调整增益。
- EQUALIZER [FREQUENCY]旋钮 调整频率。

UTILITY部分



● POWER指示灯

打开本设备的AC电源时亮起。如果同时打开电源开关A和B,此指示灯将为绿色。如果打开电源开关A或B,此指 示灯将为红色。如果控制介面正在启动过程中,或者在关闭控制介面后一个或两个电源开关仍处于打开状态, 则指示灯将为橙色。

2 USB端口

用来连接USB设备(如鼠标、键盘或USB闪存)。使用USB闪存来保存系统内部数据和载入保存数据至系统。

USB闪存格式

支持FAT16和FAT32格式。

写保护

某些USB闪存有防止数据被意外删除的写保护功能。若您的USB闪存包含重要的数据,建议使用写保护以防止 意外删除。另一方面,在保存数据前,需要确认USB闪存的写保护设置已关闭。有关USB闪存与本系统结合使 用的最新信息,请访问Yamaha Pro Audio网址:

http://www.yamahaproaudio.com/

须知

 本机正在访问数据,如保存、载入或删除数据的过程中,请勿从USB接口移除USB闪存或关闭本机电源。否则可 能会损坏闪存,或损坏本机或闪存中保存的数据。

8 RECORDING端口

可以连接USB闪存录制和播放音频文件。支持的文件格式为WAV和MP3。有关USB闪存与本系统结合使用的最 新信息,请访问Yamaha Pro Audio网址:

http://www.yamahaproaudio.com/

④ [SYSTEM]键

按下此键可以在触摸屏中显示RIVAGE PM系列系统的相关信息。按下并按住此键2秒或更长时间以关闭调音台。 关闭电源开关之前请确保关闭调音台。

5 TALKBACK [ON]键

打开或关闭对讲功能。 按住此键时,对讲将保持打开。放开此键时,对讲关闭。

G TALKBACK [LEVEL] 旋钮

调整对讲输入电平。

🕖 MONITOR A/B [LEVEL]旋钮

调整监听信号的输出电平。

SCENE MEMORY部分



1 [OVERLAY]键

按下此键显示OVERLAY SETTING画面。当按住[SHIFT]键时(参见第16页的⑤),按下[OVERLAY]键打开或关闭覆盖。当覆盖打开时,按下[OVERLAY]键进入覆盖编辑模式。

2 [UNDO]键

取消最近一次存储、调出或升级场景的操作。按下[UNDO]键取消操作后,再次按下[UNDO]键,还可以"再次 执行"已取消的操作。

注

使用[UNDO]键不会撤销存储新场景的操作。

3 [UPDATE]键

用当前混音数据覆盖写入当前场景(最近一次已调出的)来升级场景数据。

4 SCENE MEMORY画面(CS-R5)

显示所选的场景记忆。

⑤ [PREVIEW]键

打开或关闭预览模式。

各部位名称及其功能(CS-R5,CS-R3) > SCENE MEMORY部分

6 [STORE]键

将当前场景设置存储到选定场景记忆中。如果您选择了已存场景作为存储目的地,此场景将被覆盖。

注

使用[UPDATE]键可覆盖当前场景。

⑦ [INC]/[DEC]键

可用于选择要存储或调出的场景的编号。

注

如果选择当前场景以外的场景,LCD显示屏上的场景编号将闪烁。同时按下[INC]和[DEC]键可以返回当前场景。

8 [RECALL]键

可以从场景记忆中调出一个选定的场景。

USER DEFINED KEYS部分

CS-R5





USER DEFINED KEYS BANK [A]/[B]/[C]/[D]键 可用于选择USER DEFINED键的库([A]、[B]、[C]或[D])。 2 USER DEFINED KEYS [1]-[12]键

可以控制由用户分配的功能。

OUSER DEFINED KEYS画面

可以显示已分配到USER DEFINED键的功能。

CS-R3



- ① USER DEFINED键BANK A/C [1]-[12]
- ② USER DEFINED键BANK B/D [1]-[12]
- ③ USER DEFINED键[E1]/[E2]

可以控制由用户分配的功能。

触摸屏部分

Bay

一个"bay"由12个为一组的推子组成,位置上横跨触摸屏和通道条部分。控制介面包含三个bay。每个bay都可以单独控制

CS-R5





各部位名称及其功能(CS-R5,CS-R3)>触摸屏部分



1 触摸屏

可通过手指触摸进行操作的多触控屏幕,可用于选择菜单或设置参数。如果穿戴手套进行操作,触摸屏将无法 正确响应。

须知

• 切勿使用锋利或尖锐物体(如指甲)操作触摸屏。否则可能会刮伤屏幕,造成触摸屏无法使用。

注

如果触摸屏变脏,请用柔软干布进行擦拭。在使用前,请务必除去贴在触摸屏上用于运输防护的透明保护薄膜。

2 [VIEW]键

能够调出OVERVIEW和SELECTED CHANNEL VIEW画面,并能在它们之间切换。

各部位名称及其功能(CS-R5,CS-R3)>触摸屏部分

SEND/USER DEFINED KNOB

此部分可用于指定发送母线目的地,并调整对应母线的发送电平。也可切换至USER DEFINED KNOB功 能以控制分配的功能。

3 [ASSIGN]键

显示用于指定发送目的地母线的画面并可切换至USER DEFINED KNOB。出厂默认母线设置为SEND TO MIX 1。

4 显示屏

当启用SEND功能时,显示屏显示选定的母线和发送电平。当启用USER DEFINED KNOB功能时,显示屏显示分配的功能参数和值。

SEND/USER DEFINED旋钮

当启用SEND功能时,调整对应母线的发送电平。当启用USER DEFINED KNOB功能时,用于控制分配的功能。

通道条部分





❶ [ENCODER ASSIGN]键

显示用于切换屏幕旋钮功能和通道多功能旋钮功能的画面。可仅为通道条A和B使用通道多功能旋钮功能。

2 [HOME]键

可调出bay的一组设置。按下并按住此键可以存储下列设置:

- 层和当前画面数据
- 画面上选定的通道/参数

8 PIN指示灯

当[TOUCH AND TURN]旋钮的定位功能为ON时,指示灯会亮起。(未来升级将支持此功能。)

④ [TOUCH AND TURN]旋钮

可以控制您在触摸屏上选定的旋钮的参数。

各部位名称及其功能(CS-R5,CS-R3) > 通道条部分

⑤ [SHIFT]键

可结合其它键执行某些功能。有关更多信息,请参见RIVAGE PM系列的特殊键命令列表。

6 [SENDS ON FADER]键

打开和关闭SENDS ON FADER模式。当启用SENDS ON FADER模式时,输入推子将控制对应母线的发送电平。

各部位名称及其功能(CS-R5,CS-R3) > 通道条部分

CS-R5



CS-R3



各部位名称及其功能(CS-R5,CS-R3) > 通道条部分

团道条多功能旋钮

可将屏幕旋钮功能和通道多功能旋钮功能用于通道条1-12。使用①第92页在这两个功能之间切换。可仅为通道条A和B使用通道多功能旋钮功能。

• 屏幕旋钮功能:

通过选择画面上的控制器,最多可将12个参数分配至其中。

• 通道多功能旋钮功能:

可以调整通道的增益、声像和其它参数。选定功能的参数将分配至旋钮。使用①第 92 页可切换参数。关于可用参数的更多信息,请参见②通道条多功能旋钮。

⑧ [SEL]键

可用于选择要通过通道条部分或触摸屏进行控制的通道。如果通道被选定,此键的LED将亮起。

◎ [ON]键

打开/关闭通道。如果通道打开,则此键的LED将亮起。如果通道在静音组中,此键指示灯闪烁。在SENDS ON FADER模式(参见⑤第 92 页)中,此键将作为打开/关闭从各通道将信号发送到当前选定MIX/MATRIX母线的开 关来使用。

10 推子

带触摸感应的100 mm电动推子。在SENDS ON FADER模式下,此推子可调整从各通道发送到当前选定MIX/ MATRIX母线的信号的发送电平。

① [CUE]键

选择提示通道。

😢 通道名称画面

可以显示通道名称、推子数值等。

🚯 通道颜色标识

显示通道颜色。

個 LED增益减小(仅限CS-R5)

显示增益减小。

LED电平表

显示通道的电平。



⑥ INPUT [1]/[2]键

可用于选择一个输入层。按下INPUT [1]键选择INPUT 1-72层。按下INPUT [2]键选择INPUT 73-144层。

注

同时按下INPUT [1]键和INPUT [2]键选择INPUT 145-288层。再次同时按下两个键选择INPUT 1-144层。当INPUT 145-288层被选中时,这些键的指示灯亮起的颜色与选择INPUT 1-144层时不同。

🖤 [MIX]/[MATRIX]键

可用于选择一个输出层。

¹⁰ [DCA]键

可用于选择一个DCA库。

¹⁹ [CUSTOM]键

打开或关闭自定义模式。使用INPUT [1]/[2]键、[MIX]/[MATRIX]键和[DCA]键选择一个自定义库。库编号(1–5)标记在这些键的旁边。按下并按住以锁定自定义模式。若要解锁模式,再次按下并按住。

20 层画面

显示通过创层选择键选中的层的名称。

② 层选择[A]/[B]/[C]/[D]/[E]/[F]键

可用于选择一个层。根据按键组合的不同,推子可调出不同的层,如下表所示: (*关于**l**o INPUT [1]/[2]键,请参见"注"。)

各部位名称及其功能(CS-R5,CS-R3) > 通道条部分

键	INPUT [1] / INPUT [1]+[2]*	INPUT [1] / INPUT [1]+[2]*	[МІХ]	[MATRIX]	[DCA]
[A]	Input1-12 / 145-156*	Input73-84 / 217-228	MIX 1-12	MATRIX 1-12	DCA 1-12
[B]	Input13-24 / 157-168*	Input85-96 / 229-240*	MIX 13-24	MATRIX 13-24	DCA 13-24
[C]	Input25-36 / 169-180*	Input97-108 / 241-252*	MIX 25-36	MATRIX 25-36	—
[D]	Input37-48 / 181-192*	Input109-120 / 253-264*	MIX 37-48	STEREO	_
[E]	Input49-60 / 193-204*	Input121-132 / 265-276*	MIX 49-60	CUE/MONITOR	-
[F]	Input61-72 / 205-216*	Input133-144 / 277-288*	MIX 61-72	-	-

前面板

CS-R5



1 PHONES A/B [LEVEL]旋钮

此旋钮可调整从PHONES OUT插孔输出的相应信号的电平。

2 PHONES A/B输出插孔

用于监听MONITOR OUT或CUE信号的耳机插孔。





● PHONES [LEVEL]旋钮

此旋钮可调整从PHONES OUT插孔输出的相应信号的电平。

2 PHONES输出插孔

用于监听MONITOR或CUE信号的耳机插孔。

后面板

CS-R5



各部位名称及其功能(CS-R5,CS-R3) > 后面板

LAMP插孔

四个4针XLR母头输出插孔可以为选购的Yamaha LA1L鹅颈照明灯供电。

2 MIDI OUT/IN插孔

此接口用于从/向外部MIDI设备接收/发送MIDI信息。

GPI接口

D-sub 25针母头接口可用于与配有GPI接口的外接设备进行数据通信(8路输入、8路输出)。

④ [FAN]开关

将内部冷却风扇设置为以HIGH或LOW速度运行。

注

本机出厂时,此开关的初始设置为LOW。只要本机在指定的环境温度范围内运行,LOW或HIGH设置都可以使用。如果 环境温度较高,或者即使环境温度在指定运行范围内,如果本机处于阳光直射下,并且在风扇噪音不会有任何影响时, 建议使用HIGH设置。

⑤ [RESET]开关

可以重置控制介面。只有控制介面上的控制器(屏幕、指示灯、控制键和旋钮)会重启,不会中断音频。控制 介面对您的操作没有反应时,可以使用此开关。

6 OMNI IN插孔

这些平衡XLR-3-31母头输入插孔用来输入设备线路电平或麦克风的模拟音频信号。

公头XLR插头

1 (接地)



OMNI OUT插孔

这些平衡XLR-3-32公头输出插孔可发送模拟音频信号。

母头XLR插头



各部位名称及其功能(CS-R5,CS-R3) > 后面板

⑥ AES/EBU插孔(CS-R5)

输入和输出插孔都内建有采样率转换器。

IN

这些平衡XLR-3-31母头输入插孔用于接收AES/EBU格式的数字音频信号。

OUT

这些平衡XLR-3-32公头输出插孔用于输出AES/EBU格式的数字音频信号。

USB端口

用这些端口连接USB存储设备,如闪存、USB鼠标或USB键盘等。

0 MY卡插槽

在此处安装选购的Mini-YGDAI I/O卡,可以扩展I/O端口。

① CONSOLE NETWORK OUT/IN接口

用这些RJ-45接口,能够以环形拓扑结构通过以太网线(建议CAT5e或更高级别网线)将本机连接到控制台网络 (*)。

• 控制台网络

DSP引擎有特殊的控制介面终端,用于连接控制介面。由控制介面和DSP引擎组成的网络称为"控制台网络"。

注

请使用STP(屏蔽双绞)电缆以防电磁干扰。确保插头的金属部分已使用导电胶带或等同方式到STP屏蔽线。建议使用 带有兼容Neutrik EtherCon CAT5的RJ-45插头的以太网线。也可以使用标准RJ-45插头。设备之间线缆长度最多可以延 伸至100米。最大使用距离可能会因所使用的电缆而异。

😢 ERR指示灯

如果发生错误,此指示灯会亮起或呈红色闪烁。若出现此种情况,请联系您的Yamaha经销商。

INK指示灯

此指示灯会根据网络状态闪烁或亮起。

绿色	(闪烁)	本机正准备连接到控制台网络。如果持续闪烁,表示系统没有正常运行。执行下列操作后如果还不能解决问题,请联系您的Yamaha经销商。 • 确保线缆连接正确。 • 确保线缆已牢固插入(锁紧)。 • 关闭RIVAGE PM系列系统电源,然后再次打开。 • 更换线缆。
绿色	(常亮)	表示本机已正确连接到控制台网络。

I TX/RX指示灯

数据从(TX)发送出去或在TO ENGINE OUT/IN接口(RX)上接收到时,相应的指示灯将呈绿色闪烁。

LINK/ACT指示灯

根据连接状态的不同,此指示灯会闪烁或亮起呈绿色。

各部位名称及其功能(CS-R5,CS-R3) > 后面板

¹⁶ NETWORK PC 接口

这种RJ-45接口通过以太网线(推荐CAT5e或更高级别网线)可以将本机连接到计算机或网络设备。

注

请使用STP(屏蔽双绞)电缆以防电磁干扰。确保插头的金属部分已使用导电胶带或等同方式到STP屏蔽线。建议使用 带有兼容Neutrik EtherCon CAT5的RJ-45插头的以太网线。也可以使用标准RJ-45插头。设备之间线缆长度最多可以延 伸至100米。最大使用距离可能会因所使用的电缆而异。

1 排气口

控制介面配有冷却风扇。排气口可以让热空气从本机中排出。切勿用任何物品阻塞排气口。进气口位于前面板 底部。



 请勿堵塞排气口。本产品在背面和正面下方有排气口,用以防止内部温度过高。通风不良会造成产品过热,并可 能造成产品的损坏,甚至火灾。

IB AC IN (交流输入) 接口

此接口用于连接电源线。先将AC电源线连接到本机,然后将电源线另一端连接到AC插座。将电缆插头完全插入 到底,直到牢固锁紧。附带的AC电源线带有可锁紧的V-lock装置,可以防止电缆的意外脱落。



• 连接或断开电源线时,请确保关闭本机电源。

若要断开电源线,按下插头上的锁紧装置然后拔除。



[Ⅰ]/[①](电源开关A/B)
[Ⅰ]/[□]

用于打开(I)和关闭(①)电源。当电源打开时,顶部面板上的①电源指示灯将亮起。

面板的基本操作

触摸屏基本操作

本章节介绍在本机触摸屏上执行操作的基本步骤。通常,您将使用本章节中介绍的正确操作组合来操作系统。

按触摸屏

这些操作主要用于切换画面和页面、选择要操作的参数以及打开/关闭按钮。根据您所点按的某些按钮 本身所处的区域,这些按钮可以用来指定一个数量。

多重选择(指定一个范围)

当用手指按触摸屏时,沿着左/右方向移动手指可在字符串上指定一个范围。在将名称分配到场景或库 时,可以优先使用此技巧。



对于通道选择按钮,您可通过在按住手指的同时在触摸屏上移动来选择多个按钮。

INPUT	ουτι	PUT			
CH 1A	CH 2A	CH 3A	CH 4A	CH 5A	CH 6A
In1	In3	In3	In4	In5	In6
CH 134 In 13	CH 14A	CH 15A	CH 16A	СН 17/	CH 18A In 18
CH 25A	CH 26A	CH 27A	CH 28A	CH 29A	CH 30A
	In 26	In 27	In 28	In 29	In 30

旋钮操作

通常,向左/向右旋转旋钮可改变对应参数的数值。

注

按下某些有方框围起的旋钮超过一秒,可以打开一个窗口,在这个窗口中您可以执行额外的详细设置。

顶部面板的基本操作

本章节介绍在顶部面板上执行操作的基本步骤。

屏幕旋钮操作



屏幕旋钮1-12用于操作在触摸屏上选择的旋钮。当您按下并选择由屏幕旋钮控制的旋钮时,其周围将出现粗线组成的方框。(通常,此类型的旋钮对应位于旋钮正下方的屏幕旋钮,可允许您同时控制最多12 个参数。)

[TOUCH AND TURN]旋钮操作

TOUCH AND TURN



[TOUCH AND TURN]旋钮使您可以控制在触摸屏上正触摸的旋钮参数。此时,触摸屏上的某些旋钮周围 会出现一个粉红色或黄色的边框,表示您可以操作此旋钮。

[HOME]键操作



此键使您可以存储每个bay的状态,并可在稍后一起调出这些设置。 按住此键可以保存(存储)下列设置,并且按下可以调出。

- 当前画面数据
- 画面上选定的通道/参数
- 推子层的选择

[SYSTEM]键操作

按下此键可以在中心触摸屏中显示RIVAGE PM系列的相关信息。SYSTEM CONFIG弹出窗口将会打开。 按住此键2秒或更长时间可以关机(电源关闭步骤)。

关闭(电源关闭步骤)

关闭控制介面之前,Yamaha建议您将当前状态存储到场景记忆。如果电源关闭后您改变了各组件的连 接状态,再次开机时会出现诸如跳线等设置的警示信息。关于存储场景的指示,请参见第313页的"存 储场景"。

须知

- 如果没有执行关机步骤而直接关闭控制介面的电源,内建存储器中(包括当前记忆)的数据可能被损坏。确保先执行关机 操作,再关闭控制介面的电源。
- 1 按下[SYSTEM]键2秒或更长时间。出现提示信息,询问您是否执行关机操作。
- 2 若要关闭控制介面,按下OK按钮。若要取消关机,按下CANCEL按钮。
- **3** 当面板上的LED等关闭后,触摸屏将变暗,POWER指示灯将为橙色。
- 4 将后面板上的A和B开关都关闭。



 如果您再次打开控制介面的电源,要等待至少5秒再行开机。否则,可能损坏本机。即使电源开关已被关闭,也会有少量 电流流经本机。如果您长时间不使用本机,请从AC插座中拔出电源线。

注

您可以将调音台关闭功能分配至USER DEFINED键或GPI IN中,将控制介面关闭。
其它便捷功能

RIVAGE PM系列具有多种便捷的功能。

CONSOLE LOCK

为了预防不必要的操作,您可临时禁止控制介面的操作。此设置完全禁止面板和触摸屏的操作,当操作 员休息的时候,控制器不能通过意外触摸或未经认可的第三方操作。当锁定调音台时,您还可以指定密 码。

屏显用户介面

本章节介绍触摸屏上出现的各种用户介面的组成部分及其使用方法。

选项卡

选项卡可用于在多个页面之间进行切换。每个选项卡都会显示其页面的名称。



按钮

按钮用于执行指定功能、打开/关闭参数或从多个选项中选择一个。执行打开/关闭操作的按钮打开时会 以单一颜色出现,关闭时会变暗。



当您按下 💶 按钮时,另外一个窗口将打开,在其中可进行详细设置。



当您按下 🌄 按钮时,下拉式菜单将出现。



推子/旋钮

画面上的推子主要用于目视确认对应通道的电平,当您操作顶部面板的推子时,画面上的推子也将跟着 一起移动。当前值以数字形式显示在推子的正下方。



屏幕上的旋钮可目视确认对应参数的数值。如果您在窗口中按下旋钮一次,粗线组成的方框将出现在旋钮周围。这个方框表示旋钮被选中用于操作,可以通过[TOUCH AND TURN]旋钮(粉色高亮)、[Fn]旋钮(黄色高亮)或屏幕旋钮(白色高亮)对其控制。



触摸感应(仅CS-R5)

触摸面板上的旋钮将高亮显示SELECTED CHANNEL VIEW画面中的对应旋钮。这种方式将使视觉移动最 小化,使您更专注于工作。在其他画面,弹出窗口打开,用于在操作控制前查看数值。

列表窗口

类似下列的窗口可用于从列表中选择项目,如USER DEFINED旋钮的设置窗口。

USER DEFINED KNOBS			×				
Assign item for User Defined Knob [Bank A, No. 1]							
FUNCTION		PARAMETER2	PARAMETER3				
		INDUT DEL TRIM					
NO A S SIGN							
BRIGHTNESS		OUTPUT PFL TRIM					
CUE	CUEA	CUE LEVEL	-				
MONITOR							
OSCILLATOR							
			\bigcirc				
	CANCEL	04					
	CANCEL	UK					

在中间列表中高亮显示的项目,即是被选中进行操作的项目。按位于列表下方的屏幕旋钮,可以向上或 向下滚动列表。

注

也可以用[TOUCH AND TURN]旋钮上下滚动列表。

键盘窗口

当您需要为场景或库指定名称或说明,或当您需要指定通道名称时,将出现以下键盘窗口。在窗口中按 下字符按钮,输入需要的字符。

NAME			×
^{CH1A} ch1			HIDE ICONS
СОРУ СИТ	PASTE CLEAR		DEL BS
<u>`</u> 1234	5 6 7	8 9 0 -	= \
TAB Q W e	r t y u	i o p	[]]
caps a s d	f g h j	k I ;	' ENTER
SHIFT Z X C	v b n	m , . /	
	SPACE		< >

弹出窗口

当您在画面中按下特定参数的按钮或字段时,将出现一个显示此参数详情或列表的窗口。这些窗口称为 "弹出窗口"。



您可以用选项卡按需在弹出窗口之间进行切换。某些弹出窗口在窗口顶部显示多个"工具按钮"。您也可以使用这些工具按钮调出库或执行复制和粘贴操作。按下右上角的"x"符号可关闭弹出窗口并返回 之前的画面。

对话框

类似下列的对话框可以用来确认您刚刚执行的操作。按下OK按钮执行操作。如果您按下CANCEL按钮, 则操作将被取消。 面板的基本操作 > 屏显用户介面



查看触摸屏

触摸屏显示下列信息:



电平表区

电平表区显示多种电平。按下电平表区的任意部分调出对应推子层至面板。

主控区

主控区的内容将根据当前选定的功能而定。混音操作主要包括下列2种画面。若要进入这些画面,按下 [VIEW]键。

SELECTED CHANNEL VIEW画面



此画面显示了当前选定通道的所有混音参数。有关此画面的详情,请参见"关于SELECTED CHANNEL VIEW画面"部分。

OVERVIEW画面



此画面可以显示选定为一个层的12个通道的主要参数。有关此画面的详情,请参见"关于OVERVIEW画面"部分。

菜单栏



选定通道

此区域显示当前选定进行操作的通道编号、名称、图标和通道颜色。有关分配名称的详情,请参见"输入名称"。有关选择图标的详情,请参见""更改名称"(第 359 页)"。按下选定通道区域的左侧,选择前一个通 道。按下选定通道区域的右侧,选择下一个通道。

2 连接

这表示控制介面ID和所连接的DSP引擎的Unit ID。在此还可以检查DSP引擎是在活跃模式还是待机模式下运行。 不显示:未找到DSP

绿色:在活跃模式下找到 灰色:在待机模式下找到(可切换) 灰色斜线:在待机模式下找到(不可切换) 变成灰色:未找到假定处于待机模式的DSP。 当使用DSP镜像时,也作为一个按钮来访问System Config画面。

3 INFORMATION

此区域显示如当前时间和场景编号等信息。如果您按下此区域,主控区中将出现SCENE LIST窗口,可以设置场 景。在预览模式下,以红色闪烁。

4 状态指示灯

此区域显示当前状态。下列表格介绍了显示的内容和对应状态。



指示灯	条件
	TWINLANe网络的状态(主)
	绿色:在线(正常)
M	黄色:在线(不在环连接中)
	红色:线路问题
	蓝色:不同步
	灰色:离线
	TWINLANe网络的状态(次)
	绿色:在线(正常)
s	黄色:在线(不在环连接中)
5	红色:线路问题
	蓝色:不同步
	灰色:离线
	控制台网络的状态
	绿色:在线(正常)
C	黄色:在线(不在环连接中)
	红色:线路问题
	蓝色:不同步
	灰色: 离线
	DSP引擎的状态
D	绿色:正常
	黄色:仅启用POWER A或B。
	红色:错误(风扇失效等)

指示灯	条件					
	I/O机架的状态					
P	绿色:正常					
R .	黄色:仅启用POWER A或B。					
	色:错误(风扇失效等)					
OSC(黄色)	振荡器启用。					
ALT(黄色)	交替功能打开					
TB(黄色)	对讲启用。					
REC(红色)	当前正在录制音频文件					
PLAY(绿色)	当前正在播放音频文件					
OVLY(黄色)	覆盖打开					
VSC(黄色)	虚拟声音检查开启					
LINK(黄色)	临时关联开启					
CUE A、CUE B、CUE A+B、CUE S、CUE A+S、CUE B+S、CUE A+B+S(黄色)	监听状态					
SOLO模式开启	SOLO (红色)					
ACCESS	与USB闪存通信					

须知

当访问数据(例如:保存、载入或删除)时ACCESS指示将出现。当显示此指示灯时,请勿断开USB闪存的连接或关闭电源。否则可能会损坏闪存,或损坏本机或闪存中保存的数据。

5 SENDS ON FADER

按下此按钮可切换至SENDS ON FADER模式,在此模式中您可使用顶部面板的推子调整MIX/MATRIX发送电平 (请参见"使用推子调整发送(SENDS ON FADER模式)")。此时,主控区将切换到可选择发送目的地MIX/ MATRIX母线的画面。

6 MONITOR

当您按下此按钮时,主控区将出现MONITOR画面,在此画面中您可编辑监听或振荡器设置。

RACK & REC (录音机)

按下此按钮时,RACK & REC画面将出现,您可以配置插件。您还可以为录音机功能(USB)进行设置,可以通 过此功能录制或播放音频文件。

8 SETUP

按下此按钮时,SETUP画面将出现在主控区,您可以为RIVAGE PM系列进行基础或用户特定设置。

9 PATCH

按下此按钮时,PATCH画面将出现,您可以配置输入/输出、直接输出、录音和其它跳线。

CH JOB (通道作业)

按下此按钮进入CH JOB下拉式菜单,您可以复制或初始化通道设置等。

METER

按下此按钮时,弹出菜单将出现,您可以选择显示在电平表区(电平表)的通道块类型。

通道名称区

按下通道名称区,在屏幕上切换选定通道/参数。如果切换推子层,此区域的指示将反应推子选择的变化。使用此方法,您可以在屏幕上进入任意通道。





注

切换层将不会影响屏幕中的选定通道/参数。显示在OVERVIEW画面中的12个通道组将变化。然而,除非您按下通道名称区,屏幕上的选定通道/参数将在最后按下[SEL]键后保持不变。如果您在切换层的同时,想在画面上切换选定通道/参数,可以通过在偏好设置中选择[FADER BANK] > [SEL] LINK来配置此设置。

在SELECTED CHANNEL VIEW画面中使用屏幕旋钮控制EQ或动态参数时,对应参数和值将出现在通道 名称区的上方。

EQ

1 Q	1 FREQ	1 GAIN	2 Q	2 FREQ	2 GAIN	3 Q	3 FREQ	3 GAIN	4 Q	4 FREQ	4 GAIN
4.0	125	0.0	1.4	355	0.0	1.4	3.55k	0.0	4.4	6.30k	0.0
动态											
THRESH -22.1	RANGE			HOLD 0.75m	DECAY 390m	THRESH 0.0	RATIO 8.0:1		ATTACK 3.148m	RELEASE 290.6	KNEE Soft-2

MIX/MATRIX SENDS

MX 1	MX 2	MX 3	MX 4	MX 5	MX 6	MX 7	MX 8	MX 9	MX10	MX11	MX12
5.00	-1.00	-00	-60	-00	-00	-00	-00	-00	-00	-60	00

将显示如下功能。

如果ALTERNATE FUNCTION分配至USER DEFINED键,反复按下通道的屏幕旋钮将打开或关闭功能。 对于SENDS功能,旋转屏幕旋钮可设置PRE或POST。

也可在按住[SHIFT]键的同时按下屏幕旋钮,打开或关闭功能。

输入名称

当您保存时,可以为各输入通道、输出通道和DCA指定一个名称,为各场景或库数据项目指定一个标题。您将在主控区用键盘窗口显示指定的名称。

1 进入指定名称画面。

以下截图显示了如何将名称分配到通道。

NAME				×
CH1A	ch 1			HIDE ICONS
Сору сит `123 ТАВ Q W 6	PASTE 4 5 e r t	CLEAR 6 7 8 y u	390 i o p	DEL BS - = \ []
CAPS A S	d f g	h j	k ;	' ENTER
SHIFT Z X	C V	b n m	ı,.	/
		SPACE		< >

输入栏会显示您所键入的字符,光标表示当前位置。

2 使用触摸屏上的键盘窗口输入所需的字符。

当您按下键盘窗口中的字符按钮时,对应字符将被输入到输入栏中,光标将向右移动。

3 用同样的方法输入后面的字符。

键入字符时,您可使用键盘窗口中的下列按钮。

COPY按钮

复制文本框中选定(高亮显示)的字符串。

CUT按钮

删除及复制文本框中选定(高亮显示)的字符串。

PASTE按钮

插入在光标位置通过COPY或CUT复制的字符串(或覆盖当前选定范围的字符)。

CLEAR按钮

删除文字输入框中已输入的所有字符。

DEL按钮

删除光标右侧的字符(或文本框中所选的字符串)。

BS按钮

删除光标左侧的字符(或文本框中所选的字符串)。

TAB按钮

进入下一个可选择项目。例如,在SCENE STORE窗口中,您可使用此按钮在4个文本输入 框中进行切换,在PATCH/NAME窗口中,可使用此按钮切换通道。

CAPS按钮

在大写字母和小写字母的字符之间切换。

SHIFT按钮

此按钮启用时,您可输入大写字符和符号,当此按钮关闭时,您可输入小写字符和数字。

ENTER按钮

定下您的登录名。

4 输入名称后,按下[ENTER]按钮。

您输入的名字将被应用。

注

- 基本步骤同在窗口让您指定名称到通道或其它库数据类型相同。当您对通道输入名称时,您的输入将立即反映出来,而无须按ENTER按钮。
- 通过按文本输入框内部,您可将输入位置移动到您所按的位置。如果您选择了一个在框中输入的字符区域,然后输入新字符,则新输入的字符将覆盖所选区域。

使用工具按钮

某些弹出窗口顶部的标题条包含提供额外功能的工具按钮。这些按钮使您可以调出相关库,或复制通道 参数至另一个通道。本章节介绍如何使用工具按钮。

关于工具按钮

EQ、动态、延迟、GEQ/PEQ和插件弹出窗口包含下列工具按钮:



LIBRARY按钮

调出与当前弹出窗口相关的库(如EQ、动态、GEQ/PEQ或插件库)。

2 DEFAULT按钮

重置当前选定通道的EQ或动态、GEQ/PEQ或插件至初始设置。

3 COPY按钮

复制当前选定通道的EQ、动态、延迟参数、GEQ/PEQ或插件设置。复制的设置将被存储于缓冲记忆中(临时存 储区)。

4 PASTE按钮

粘贴存储在缓冲记忆中的设置至当前选定通道的EQ、动态、延迟、GEQ/PEQ或插件中。

6 COMPARE按钮

切换并比较存储在缓冲记忆中的设置与当前选定通道的EQ、动态、延迟、GEQ/PEQ或插件。

复制和粘贴参数

您可以复制当前选定通道的EQ、动态、延迟参数、GEQ/PEQ或插件设置至缓冲记忆中,然后粘贴这些参数至其它通道的对应参数中,或至相似类型的GEQ/PEQ或插件中。

注

- EQ和动态参数设置将被复制和粘贴到每个库中(A/B)。您可以在相同通道的库A和B中复制和粘贴参数。例如,您可以为库 A的CH1中的动态1参数设置复制到库B的CH144中的动态2中。
- 如果用于31BandGEQ的段为15或更少,这些参数设置仍可被复制到Flex15GEQ中。

1 打开带有工具按钮的弹出窗口。

- 2 选择通道EQ、动态、延迟、GEQ/PEQ或插件作为复制源。
- **3** 按下COPY按钮。

当前设置将被存储在缓冲记忆中。

注

- 复制设置后,请确保在您复制另一个设置前,将其粘贴至目的地。否则,复制的设置(在缓冲记忆中)将被覆盖。
- 您可以只选择一个通道、GEQ/PEQ或插件作为复制源。

4 按下PASTE按钮。

通道EQ、动态或延迟设置、GEQ/PEQ或插件设置(步骤2中选择的)将被粘贴。

注

- 请注意,粘贴复制的设置将覆盖当前存储在粘贴目的地中的设置。
- 如果缓冲记忆中没有数据,或缓冲记忆中的数据与粘贴目的地中的数据不兼容,PASTE按钮将被禁用。

重置参数至默认值

本章节介绍如何重置当前选定通道的EQ或动态、GEQ/PEQ或插件至初始值。

注

按下GEQ/PEQ的FLAT按钮可以将所有段的GAIN参数重置为0 dB。

1 打开带有工具按钮的弹出窗口。

2 选择您需要重置参数的通道EQ、动态、延迟、GEQ/PEQ或插件。

注

您可以使用对应弹出窗口(CH 1-72、CH73-144、CH145-216、CH217-288*1、MIX或MTRX/ST),为通道EQ、动态 设置选择多个通道进行重置。

• *1 当DSP-RX-EX连接时

3 按下DEFAULT按钮。

将出现一个提示您确认初始化操作的对话框。

4 若要执行初始化操作,按下OK按钮。

初始化操作开始。如果您决定取消初始化操作,按下CANCEL按钮而非OK按钮。

比较两个设置

使用COMPARE按钮使您可以切换并比较存储在缓冲记忆中的设置与当前选定通道的EQ、动态设置、延迟、GEQ/PEQ或插件。当您想要在编辑过程中,使用临时存储的设置进行比较和试听时,此功能非常实用。

- 1 打开带有工具按钮的弹出窗口。
- 2 选择您需要比较的通道EQ、动态、延迟、GEQ/PEQ或插件。

3 按下COPY按钮将当前设置存储到缓冲记忆中。

这是用于比较的两个设置中的第一个。

注

请勿在比较设置前,尝试复制另一个设置。否则,最初想要进行比较的设置(在缓冲记忆中的)将被新复制的设置所 覆盖。

4 根据需要编辑当前选定通道的EQ或动态、GEQ/PEQ或插件。

这是用于比较的两个设置中的第二个。

注

一旦第一个选项存储在缓冲记忆中,您可以初始化当前设置,并从零开始创建第二个选项。

5 按下COMPARE按钮比较第一个选项和当前(第二个)选项。

第一个选项将被应用至系统。此时,第二个选项将被存储到缓冲记忆中。



6 重复按下COMPARE按钮交替地试听选项1和2。

重复按下COMPARE按钮在两个选项中交替。与粘贴操作不同,您可以在任何时间返回之前的设置,除非缓冲记忆被覆盖。

使用库

本节介绍如何使用库。使用库可以存储和调出当前选定通道的EQ或Dynamics设置,或者GEQ/PEQ或插件设置。

库的分类如下:

- INPUT CH库
- OUTPUT CH库
- INPUT EQ库
- OUTPUT EQ库
- DYNAMICS库
- GEQ库
- PLUG-IN库
- NAME库
- DCA NAME/ASSIGN库
- MUTE NAME/ASSIGN库
- USER SETUP库
- OVERLAY库
- CUSTOM FADER库
- MACRO库

所有这些库的基本操作几乎相同。

注

- PLUG-IN库按类型细分为不同的库。
- NAME库按类型细分为不同的库。

库中的预置限制

所有库最多可存储600个用户预置。您可以在TOTAL LIBRARY USAGE区域中查看预置总数。

注

如果您尝试存储的预置数量超过允许的最大值,则将禁用STORE按钮。



从库中调出预设

本章节介绍如何从库中调出预设。

1 按下LIBRARY工具按钮。

对应库的画面(调出)将打开。

2 旋转对应的屏幕旋钮,选择您需要调出的预设编码。

3 按下RECALL按钮。

选定的预设数据将被载入和显示。

注

一些作为调出源的预设可能无法被调出至当前选定项目中。

每个库都具有以下限制:

• 通道库

在OUTPUT CH库中,如果列表中选定的通道类型与调出目的地选定的通道类型不匹配,TYPE栏右侧 将出现"CONFLICT"指示。当"CONFLICT"指示出现时,您仍可以调出预设。然而,请注意,不 包含在调出预设中的参数将被设为默认值。

• OUTPUT EQ库

此库具有3个类型的子分类:输出通道EQ、8BandPEQ(安装于INSERT)和MONITOR/CUE EQ。如 果您选择了与目的地不同类型的预设,将出现"CONFLICT"指示。当"CONFLICT"指示出现时, 您仍可以调出预设。然而,请注意,不包含在调出预设中的参数将被设为默认值或保持不变。

• GEQ库

存储在GEQ库中的预设具有2个类型的子分类: 31BandGEQ和Flex15GEQ。如果31BandGEQ库预设 包含超过16段的增益设置,您无法将其调出至Flex15GEQ。

• USER SETUP库

在PM Editor中创建的设置数据仅可使用PM Editor调出。在控制面板中创建的设置数据仅可使用控制 面板调出。

库画面(调出)

每个库画面包括下列项目。

SS4HD LIBRARY				×
USER	No. 🔻	TITLE	ТУРЕ	
FACTORY				
	1	VSS4HD Large Hall		
	2	VSS4HD Rich Hall		
	3	VSS4HD Rich Voc		
	4	Large Hall		ŵ

● USER预设/FACTROY预设切换按钮

在用户预设和出厂预设画面中切换。

注

FACTORY预设切换按钮仅在具有出厂预设的插件库画面中出现。

2 列表

显示存储在库中的设置数据(预设)。在列表中高亮显示的行,表示被选中的项目。

注

列表的右侧可以显示对应设置相关的信息(如正在使用的输出通道类型、动态类型或效果类型)。

8 RECALL按钮

为当前选定项目调出预设。

4 排序按钮

用于根据库编号或库名称进行分类。

在库中存储设置数据

本章节介绍如何存储设置数据至库中。

1 按下LIBRARY工具按钮。

"库画面(存储)"(第130页)将打开。

2 旋转对应的屏幕旋钮,选择您需要用于存储设置的预设编码。

3 选择存储目的地后,按下STORE按钮。

将出现一个提示您确认存储操作的对话框。

4 若要执行存储操作,按下OK按钮。

设置数据将被存储至步骤2中选定的预设编号中。如果您决定取消存储操作,按下CANCEL按钮而非OK按钮。

注

存储后,您可以通过按下列表中的设置数据标题,打开TITLE EDIT弹出窗口,更改设置数据的标题。

库画面(存储)

每个库画面包括下列项目。

INPUT CH LIBRARY					×
	No. 💌	TITLE			
	1	Initial Data	MONO		
TOTAL LIBRARY					DELETE
USAGE 15 / 600 used			E RECALL		
		0 0			

STORE按钮

存储当前通道EQ、动态设置、GEQ/PEQ或插件设置。

2 UPDATE SELECTED按钮

通过覆盖选定预设来存储当前设置。

从库中删除设置数据

本章节介绍如何从库中删除预设。

1 按下LIBRARY工具按钮。

"库画面(删除)"(第132页)将打开。

- 2 旋转对应的屏幕旋钮,选择您需要删除的预设编码。
- **3** 按下DELETE按钮。

将出现一个提示您确认删除操作的对话框。

4 若要执行删除操作,按下OK按钮。

您在步骤3中选择的场景将被删除。如果您决定取消删除操作,按下CANCEL按钮而非OK 按钮。

库画面(删除)

每个库画面包括下列项目。

INPUT CH LIBRARY				×
	No. 💌			
	1	Initial Data	MONO	
				DELETE
TOTAL LIBRARY USAGE 15 / 600 used		STORE UPDATE R	CALL	
				6

DELETE按钮

删除列表中所选的预设。

配对设置

可对相邻通道进行配对,并作为立体声模块使用。

输入通道

您可以配对奇/偶编号通道或偶/奇编号通道。对于单个输入通道(单声道),声像电平标称位置为中央,调整到最左或最右时为+3 dB。对于成对的输入通道,平衡电平标称位置为中央,调整到最左或最 右时为+3 dB。

MIX母线和MATRIX母线

您可以配对奇/偶MIX母线或MATRIX母线。

注

关于使用配对设置可被关联的参数信息,请参见数据列表。 当MIX母线配对完成时,信号流将如下改变:

CH至MIX

FIX

		MIX 1- 72 (MATRIX 1- 36) 1 2 71 72
To MIX (FIXED/ MIXMINUS) MONO to MONO POST ON	 to MIX 1	+
to MIX (FIXED/ MIXMINUS) POST PAN L MONO to STEREO POST PAN R	(same as above) to MIX 1 to MIX 2 to MIX 3-72	
to MIX (FIXED/MIXMINUS) POST ON -	 (same as above) to MIX 1 to MIX 1 to MIX 2-72	
to MIX (FIXED/ MIXMINUS) POST PAN L POST PAN R POST PAN R	(same as above) to MIX 1 to MIX 2 to MIX 3- 72 (same as above)	

CH至MIX



MIX至MATRIX



MIX/STEREO至MATRIX



MATRIX (MONO) 至OUTPUT PATCH



BALANCE

在SELECTED CHANNEL VIEW画面中设置或禁用配对

本章节介绍如何在SELECTED CHANNEL VIEW画面设置或禁用配对。

1 按下[VIEW]键进入SELECTED CHANNEL VIEW画面。



2 按下配对 State 按钮进入CHANNEL PAIRING弹出窗口。



- **3** 选择通道配对方向,然后按下OK按钮。
- 4 若要禁用配对,再一次按下配对 按钮。 将出现一个提示您是否想要禁用配对的窗口。



5 按下OK按钮。

配对设置将被禁用。

画面概览

关于SELECTED CHANNEL VIEW窗口

此窗口显示当前选定通道的所有混音参数。



ISOLATE



打开/关闭隔离功能。

RECALL SAFE

此区域可用于指定调出保护设置。



ON按钮

打开/关闭调出保护状态。

2 弹出按钮

按下此按钮可以打开RECALL SAFE弹出窗口。如果调出保护仅适用于部分参数,而不适用于所有通道设置,则 此按钮将指示"PARTIAL"。如果调出保护适用于所有参数,它将指示"All"。如果没有指定参数,它将指示 "OFF"。

SOLO SAFE



ON按钮

打开/关闭独奏保护功能。

MUTE SAFE



ON按钮

打开/关闭静音保护功能。

TO STEREO区域

您可以控制从选定通道发送到STEREO总线的信号或从MIX/MATRIX/STEREO总线输出的信号的立体声 平衡。指示内容因选定通道而异,如下所示。



如果选定通道是输入通道或MIX通道:

使用右侧PAN旋钮①调整信号的声像。使用TO ST A按钮②打开或关闭要发送到STEREO A总线的信号。 使用TO ST B按钮③打开或关闭要发送到STEREO B总线的信号。

注

如果通道配对为立体声,则PAN旋钮将替换为BALANCE旋钮。



在TO STEREO弹出窗口中,如果PAN/BALANCE选择按钮设置为PAN,则显示L和R PAN旋钮④,用于 指定信号的声像。如果使用ST/LCR模式选择按钮选择LCR,则显示LCR按钮⑤和CSR旋钮⑥。LCR按钮 打开/关闭从通道发送到STEREO总线的信号,CSR旋钮指定发送到STEREO A (L/R)总线和 STEREO B (C)总线的信号之间的电平比。

推子条区域



电平表

显示通道的POST ON电平。

2 CUE ON按钮

打开/关闭提示输出。该按钮还显示选定的CUE总线。

ON按钮

打开/关闭通道。

4 FADER旋钮

调整通道推子电平。

CH MODE区域



L/R PATH下拉菜单

输入通道配对时显示。您可以选择MONO、STEREO、L/L或R/R作为输入通道的音频组合输入。

2 NAME弹出按钮

按下此按钮将显示NAME/ICON EDIT弹出窗口。

③ 配对设置弹出按钮

按下此按钮将显示"在SELECTED CHANNEL VIEW画面中设置或禁用配对"(第136页)。

④ LIBRARY弹出按钮

按下此按钮可以打开库弹出窗口,您可以在其中存储或调出输入/输出通道参数(包括HA设置)。

PATCH区域



INPUT A/B切换按钮

在INPUT A和INPUT B之间切换。

PATCH弹出按钮

按下此按钮可以打开跳线窗口。该按钮将显示跳线设置。如果选定通道是STEREO通道,或者是作为一对分配的 MIX/MATRIX通道,则会显示OUTPUT BALANCE旋钮,用于调整输出平衡。 画面概览 > 关于SELECTED CHANNEL VIEW窗口

ANALOG GAIN区域



ANALOG GAIN旋钮

设置HA模拟增益。如果开启了增益补偿功能,则会出现蓝色指示灯,显示该功能打开时的模拟增益位置。

2 HA计

显示紧邻模拟前置放大器之后的电平。

3 +48V指示灯

显示前置放大器的幻象电源(+48V)打开或关闭状态。

4 HPF指示灯

指示紧接在外接前置放大器之后的HPF的开/关状态。

GANG按钮

通道配对时显示此按钮。如果此按钮打开,HA模拟增益的差异将保持不变,并且数字增益GANG按钮也将打 开。

SILK区域



- SILK [TEXTURE]旋钮 调整SILK TEXTURE参数。
- SILK [ON]键 打开或关闭Silk。

打开或大团SIIK。

6 SILK [BLUE/RED]键

在BLUE和RED Silk字符之间切换: "BLUE"表示声音坚实而有力,"RED"表示声音灵动而有活力。

DIGITAL GAIN区域/PHASE区域





Φ(相位)按钮

在正相(灰色)和反相(橙色)之间切换前置放大器输入信号的相位。

2 DIGITAL GAIN 旋钮

显示数字增益设定值。使用屏幕编码器调整数字增益。如果开启了增益补偿功能,该旋钮将调整选定通道的信 号输入电平。

GANG按钮

通道配对时显示此按钮。如果此按钮打开,数字增益的差异将保持不变,并且数字增益GANG按钮也将打开。

4 极性按钮

反转输入和输出信号的相位。

DELAY区域



DELAY ON按钮

打开或关闭选定通道的延迟功能。

2 延迟时间

显示延迟时间。使用相应的屏幕编码器调整延迟时间。此外,您可以按下这些值之一来显示DELAY TIME弹出窗口,然后可以在其中设置延迟时间。

GANG按钮

通道配对时显示此按钮。如果此按钮打开,则延迟时间的差异将保持不变。

DIRECT OUT区域(仅限输入通道)

此区域可用于打开/关闭所选输入通道的直接输出。



 ON按钮 打开/关闭直接输出。

2 直接输出跳线弹出按钮

按下此按钮可以打开"INSERT/D.OUT弹出窗口(1CH)"(第 491 页)。直接输出电平值将显示在按钮左侧。

EQUALIZER区域



EQ图形

此区域指示近似的EQ响应特性。按下此区域可以打开"EQ弹出窗口(1ch)" (第 466 页),您可以在其中设置 HPF、LPF和EQ。

② 选项卡(仅限输出通道)

用这些选项卡可以选择要在画面中查看的频段。

6 EQ IN/OUT电平表

指示均衡器前后信号的峰值电平。对于立体声通道,这些电平指示L和R通道的电平表。

④ EQ ON/OFF按钮

打开或关闭EQ。

6 HIGH SHELVING ON/OFF按钮

打开此按钮可以将HIGH频段切换到搁置式滤波器。
画面概览 > 关于SELECTED CHANNEL VIEW窗口

6 LOW SHELVING ON/OFF按钮

打开此按钮可以将LOW频段切换到搁置式滤波器。

BYP (BYPASS)按钮

临时旁通每个频段的EQ。

8 EQ参数设置旋钮

显示每个频段的Q值、FREQUENCY和GAIN参数。按下该旋钮时,参数名称和值将显示在通道名称区域的顶部, 并可使用屏幕编码器进行调整。

LPF区域

此区域可用于设置LPF。



LPF旋钮

指定低通滤波器的截止频率。

ON按钮

打开/关闭LPF。

3 LPF类型选择按钮

可用于在-6 dB/oct或-12 dB/oct的每个八度音阶处设置LPF衰减。

HPF区域

此区域可用于设置HPF。



设置HPF截止频率。

ON按钮

打开/关闭HPF。

6 HPF类型选择按钮

可用于在-6 dB/oct、-12 dB/oct、-18 dB/oct或-24 dB/oct的每个八度音阶处设置HPF衰减。

DCA/MUTE区域

此区域显示通道分配到的DCA或静音组。



● DCA/静音组弹出按钮

显示通道分配到的DCA和静音组。按下此按钮可以打开DCA/MUTE ASSIGN (1CH)弹出窗口。

注

当静音通道MUTE GROUP CONTROL为ON或DCA MAIN为OFF时,每个指示灯都会闪烁。

INSERT区域

此区域可用于指定插入设置。



ON按钮

打开/关闭插入。

2 插件按钮

如果未插入任何内容,每个按钮将显示"BLANK"。如果按下BLANK按钮,将出现一个窗口用于插入插件。如 果已经插入插件,将出现一个窗口用于设置插件参数。此外,右上角将显示电平指示灯。

注

如果绕过了插入的插件,则插件按钮图标将变暗。

DYNAMICS 1/DYNAMICS 2区域

此区域可用于查看和设置Dynamics 1/2参数。按下仪表或选定的旋钮可以打开DYNAMICS 1/2弹出窗口,您可以在其中指定详细的参数设置。



DYNAMICS 1图

显示为Dynamics 1选择的Dynamics处理器类型缩写名称和阈值。 显示输入/输出特性图、GR(增益衰减)计、输入/输出电平指示灯、阈值和Dynamics类型。

OYNAMICS 2图(仅限输入通道)

显示为Dynamics 2选择的Dynamics处理器类型缩写名称和阈值。 显示输入/输出特性图、GR(增益衰减)计、输入/输出电平指示灯、阈值和Dynamics类型。

注

有关Dynamics处理器类型缩写的详细信息,请参阅DYNAMICS 1/2弹出窗口。(DYNAMICS 1/2弹出窗口)

Dynamics类型						
GATE/DUCKING	THRESHOLD	RANGE	_	ATTACK	HOLD	DECAY
COMP/EXPANDER	THRESHOLD	RATIO	OUTGAIN	ATTACK	RELEASE	KNEE
DE-ESSER	THRESHOLD	FREQ	Q	—	_	TYPE
FET LIMITER	INPUT	RATIO	OUTPUT	ATTACK	RELEASE	_
DIODE BRIDGE COMP	THRESHOLD	RATIO	GAIN	-	RECOVERY	-

ON按钮

打开/关闭Dynamics处理器。

④ 阈值

设置阈值。按下该旋钮时,参数名称和值将显示在通道名称区域的顶部。

5 参数

显示根据当前所选Dynamics类型而变化的参数值。按下该旋钮时,参数名称和值将显示在通道名称区域的顶部。

MIX/MATRIX SENDS区域

	MIX	
		37 - 41 45 -
0-	13 17 21	49 - 53 57
	25 29 33	61 = 65 69

1 MIX弹出按钮(仅限输入/MATRIX通道)

显示从输入通道选择的通道发送到MIX总线的电平。显示从MATRIX通道上的MIX总线发送到选定通道的电平。 按下此按钮将发送参数转出到屏幕编码器。再次按下此按钮可在SEND FROM和SEND TO窗口之间切换。

注

在CS-R5上,当编码器处于通道条模式时,按下此按钮,画面会在SEND FROM和SEND TO之间切换。

与PRE一起打开

与POST一起打开



与PRE一起关闭





与POST一起关闭



画面概览 > 关于SELECTED CHANNEL VIEW窗口



2 MATRIX弹出按钮(仅限输入/MIX/STEREO通道)

每个按钮显示从选定通道发送到MATRIX总线的信号的电平。按下此按钮将发送参数转出到屏幕编码器。再次按下此按钮可在SEND FROM和SEND TO窗口之间切换。

关于OVERVIEW窗口

此窗口同时显示为该层选择的12个通道的主要参数。



通道名称区域

通道名称区域的上部显示通道编号以及跳线和VSC的设置状态。通道名称区域的中部显示通道名称和通 道图标。通道名称的下部显示覆盖和推子状态。

选定通道

通道已开启



未选通道

画面概览 > 关于OVERVIEW窗口

通道已开启	CH288 A Vocal -27.00
具有覆盖的通道开启	^{сн288 д} Vocal (+1.50) -27.00
具有隔离的通道开启	^{сн288 д} Vocal -27.00
暂时链接的通道	сн288 A Vocal -27.00
未分配的通道	

HA GAIN区域

设置HA(前置放大器)的模拟增益/数字增益。它还显示HA的运行状态。此区域的显示内容根据跳线状态和系统配置而变化。

对于模拟增益

画面概览 > 关于OVERVIEW窗口



GC指示灯

如果开启了增益补偿功能,则会出现该指示灯,显示输出到TWINLANe网络或Dante网络的信号的固定增益值。

PRE GC OVER指示灯

亮起表示信号在增益补偿之前削波。

8 POST GC OVER指示灯

亮起表示信号在增益补偿之后削波。

4 ANALOG GAIN旋钮

显示HA模拟增益设定值。使用屏幕编码器调整增益。如果开启了增益补偿,则指示灯会显示开启增益补偿时的 模拟增益位置。



5 +48V指示灯

显示前置放大器的幻象电源(+48V)打开或关闭状态。除非将前置放大器跳线到通道,否则不会显示该指示灯。

6 指示灯

显示前置放大器输入的相位设置状态。

M/S指示灯

开启M/S Decode功能时会显示该指示灯。

对于数字增益



DIGITAL GAIN旋钮

显示数字增益设定值。使用屏幕编码器调整数字增益。如果开启了增益补偿功能,该旋钮将调整输入通道的信 号输入电平。

OVER指示灯

当输入端口或机架输出的信号出现削波时亮起。仅当选择输入通道时才会显示该指示灯。

3 指示灯

显示各通道的相位设置状态。

注

您可以使用PREFERENCES画面上的GAIN SHOWN ON OVERVIEW SCREEN设置,在OVERVIEW画面中显示模拟增益或 数字增益。

SILK区域

显示SILK设置状态。右侧的条形图显示了SILK处理的TEXTURE。

SILK BLUE亮



SILK RED亮



SILK BLUE灭



SILK RED灭



DELAY区域

此区域显示相应输入通道或输出通道的延迟状态。按下此区域可以打开DELAY (12CH)弹出窗口。



此区域显示相应输入通道或输出通道的延迟状态。按下此区域可以打开DELAY (12CH)弹出窗口。

DELAY ON/OFF指示灯

指示延迟的开/关状态。

INSERT/DIRECT OUT区域

此区域可用于进行插入和直接输出设置。按下此区域可以打开INSERT/D.OUT 1CH弹出窗口。

画面概览 > 关于OVERVIEW窗口



DIRECT OUT ON/OFF指示灯(仅限输入通道) 地子直接绘山亚/关键本

指示直接输出开/关状态。

INSERT ON/OFF指示灯

显示插入开/关状态。以下指示灯显示插入安装状态:

	在插入点插入插件、GEQ/PEQ或外置单元。
0	已绕过
	电平指示灯 灰色: -∞ 绿色: <-18 dB 黄色: -18 dB≤, ≤0 dB 红色: 0 dB<

EQ区域



此区域指示近似的EQ响应特性。按下此区域可以打开HPF/EQ (1CH)弹出窗口,您可以在其中指定HPF、LPF和EQ设置。在禁用EQ的通道上,该区域将呈灰色显示。

DYNAMICS 1/2区域



此区域显示Dynamics 1/2的阈值、仪表和缩写的Dynamics处理器类型。按下此区域可以打开 DYNAMICS 1/2 (1CH)弹出窗口。如果选择GATE作为Dynamics类型,则会显示一个指示灯来指示门控 状态。如果Dynamics处理器是除GATE以外的任何其他类型,则该区域将显示缩写的类型名称,并且阈 值设置将在仪表上显示为一条水平线。有关显示的缩写名称和GATE指示灯的信息,请参阅 (DYNAMICS1/2弹出窗口)。此外,Dynamics的开/关状态也显示在类型中。

SEND区域

此区域显示12条总线的发送电平、输出总线名称以及发送开/关状态。

画面概览 > 关于OVERVIEW窗口



要选择12条目的地总线,请使用面板上的MIX/MATRIX SENDS [1-12]/[13-24]/[25-36]/[37-48]/[49-60]/ [61-72]键。使用屏幕编码器或[TOUCH AND TURN]旋钮调整每条总线的发送电平。按下您想要控制的 总线旋钮,将该旋钮分配给屏幕编码器之一。如果它已分配给[TOUCH AND TURN]旋钮,再次按下该旋 钮可打开SENDS TO弹出窗口。如果转出到BAY的通道是MATRIX通道,请按下旋钮打开SENDS FROM弹 出窗口。该区域的画面因目的地总线的类型而异。

如果目的地总线是VARI(单音):

旋钮颜色和指针颜色指示发送开/关和前/后状态。如果发送关闭,旋钮颜色将变为灰色。进行设置后, 旋钮指针颜色将变为黑色。



如果目的地总线是VARI(立体声):

如果一对总线(奇数和偶数)为立体声,则左侧旋钮将用作PAN旋钮,右侧旋钮将用作SEND旋钮。



如果目的地总线设置为FIXED: 显示每条总线的SEND ON/OFF按钮而不是旋钮。



TO STEREO区域

此区域显示发送到STEREO总线的信号的开/关状态和声像/平衡设置。按下此旋钮,可以使用屏幕编码 器和[TOUCH AND TURN]旋钮调整数值。如果再次按下旋钮,将出现TO STEREO弹出窗口。此区域因 选定通道的类型而异。

当选择输入通道或MIX通道时:

TO STEREO PAN旋钮

设置路由到STEREO总线的信号的声像/平衡。按下旋钮可以打开TO STEREO弹出窗口。



2 TO ST A/TO ST B指示灯

显示发送到STEREO A总线/STEREO B总线的信号的状态。如果输入或MIX通道设置为LCR模式,则会显示LCR 指示灯。



3 Σ削波指示灯

亮起表示信号在通道中的某个点削波。



当选择MATRIX或STEREO通道时:

如果选择STEREO通道,将显示立体声平衡。此外,如果配对了MATRIX通道,将显示平衡。如果信号在 通道内的某个点削波,将会显示Σ削波指示灯。

DCA区域

通道分配到的DCA (1–24)显示在此区域的第一行和/或第二行。按下此区域可以打开DCA/MUTE ASSIGN (1CH)弹出窗口。



注

当静音通道MUTE GROUP CONTROL为ON或DCA MAIN为OFF时,每个指示灯都会闪烁。

静音组区域

通道分配到的静音组(1-12)显示在此区域的第三行。如果该通道已从静音组中暂时删除(SAFE),则会应用高亮显示。按下此区域可以打开DCA/MUTE ASSIGN (1CH)弹出窗口。

注

按下[SHIFT]键可在DCA/静音组区域中显示发送块切换按钮。

!											₽
	MIX 1-12	MIX 13-24	MIX 25-36	MIX 37-	48 MIX	49-60 M	IX 61-72	MTRX 1-12	MTRX 13-24	MTRX 25-3	6
сніа ch 1 [4.9] -40.	CH2A ch2 ch2 ch2 ch2 ch2	снза ch 3- [0.0] –∞	снаа ch 4-® (0.0) -∞	ch5A ch 5**	снба ch 6 •• [0.0] –∞	сн7а ch 7- [0.0] –∞	снва ch 8- [0.0]	снэа ch 9** [0.0] –∞	CH10A ch10 (0.0)	снііа ch11	CH12A ch12® [0.0] -∞





本章节介绍RIVAGE PM10系统设置的基本步骤。



示例中的系统由以下设备组成:

- 控制介面(CS-R10) x1
- DSP引擎(DSP-R10) x1
- I/O机架(RPio622) x 1
- HY卡(HY256-TL) x 2
- RY卡(RY16-ML-SILK) x 1
- RY卡(RY16-DA) x 1

设置步骤

"安装选购的扩展卡" (第161页)

快速指南 > 基本系统

"分配Unit ID"(第 167 页) "连接设备"(第 169 页) "打开系统的电源"(第 171 页) 设置字时钟 "将通道分配到TWINLANe网络"(第 173 页) 跳线输入端口 跳线输出端口 指定HA(前置放大器)的模拟增益 将输入通道信号路由到STEREO母线

安装选购的扩展卡

安装HY卡

DSP引擎和I/O机架的HY卡插槽1中都要插入一块TWINLANe网卡。 安装HY卡

1 请确认两个电源指示灯熄灭。

1 注意

• 电源打开状态下安装或拆除扩展卡,可能造成部件故障或短路。

2 卸下固定插槽盖的螺丝,移开插槽盖。

请将插槽盖和固定螺丝存放在安全地方,以便将来使用。



把HY卡的两边与插槽内的导轨对齐,然后在压下卡安装杆时将其插入插槽。



注

有关每个插槽支持的卡的信息,请参见"组件结构"。

将卡完全推入插槽内,使卡末端的连接器正确插入插槽内的连接器。



4 将卡安装杆拉起,锁死扩展卡。

确保安装杆的棘爪牢固锁定在插槽底部。

注

如果安装杆的棘爪未牢固锁定,轻轻抬起卡,然后推入使其锁紧。



5 用先前固定插槽盖的螺丝拧紧扩展卡。

如果扩展卡未牢固拧紧,可能发生部件故障或运行错误。



安装RY卡

将麦克风/线路输入卡(RY16-ML-SILK)安装到I/O机架的RY卡插槽1。将模拟输出卡(RY16-DA)安装到I/O机架的RY卡插槽2。

安装RY卡

1 请确认两个电源指示灯熄灭。



2 卸下固定插槽盖的螺丝,移开插槽盖。

请将插槽盖和固定螺丝存放在安全地方,以便将来使用。



3 把卡的两边对齐插槽内的导轨,将其滑入,然后把卡插入插槽。 将卡完全推入插槽内,使卡末端的连接器正确插入插槽内的连接器。



4 用附在卡上的螺丝闩住卡。

如果扩展卡未牢固拧紧,可能发生部件故障或运行错误。

注

用螺丝刀等工具拧紧螺丝以固定扩展卡。设备中的插槽结构良好并加以屏蔽,以便能够牢固地将卡装入插槽中。如果螺丝没有 充分拧紧,则可能无法有效屏蔽扩展卡,其他扩展卡也可能无法轻松装入插槽中。

分配Unit ID

您需要为每个设备分配一个独有的Unit ID,以便系统能够识别连接的设备。您可以在每个设备的LCD画面中查看Unit ID。

向DSP引擎和I/O机架分配Unit ID

1 打开您要分配Unit ID的DSP引擎和I/O机架上的电源(A和B)。

Unit ID编号将出现。I/O机架: M1-8、S1-8



DSP引擎: 1-4 (1A/1B-4A/4B)



2 按下[MENU]键。

菜单画面将出现。



3 按下[▲]/[▼]键将光标移动到"Unit ID"。

4 按下[ENTER]键。

Unit ID设置画面出现。



- 5 按下[▲]/[▼]键选择所需的Unit ID编号。
- 6 按下[ENTER]键确认选中的Unit ID编号。 如果在Unit ID设置确认之前就按下[MENU]键,将显示初始画面。
- 7 设备将显示"设置完成"画面并自动重启。



- 8 以相同的方式为其他设备分配Unit ID。 确保为每台设备设置独有的Unit ID编号。
- 9 当完成设置后,关闭电源。

连接设备

请确认电源指示灯熄灭。

将控制介面连接至DSP引擎



用以太网线将控制介面的TO ENGINE OUT/IN插孔连接到DSP引擎的TO CONSOLE OUT/IN插孔。

将DSP引擎连接到I/O机架



用光纤线缆将(安装在DSP引擎中的)HY卡的TWINLANe IN/OUT插孔连接到(安装在I/O机架上的) HY卡的TWINLANe IN/OUT插孔。 音频输入和输出连接



1 模拟输入连接 将一支麦克风或一台线路级组件连接到RY卡(RY16-ML-SILK)的输入插孔。

注

默认状态下,这些输入插孔没有跳线设置。在使用这些插孔的信号作为输入之前,需要进行跳线设置。

2 模拟输出连接 将音箱系统连接到RY卡(RY16-DA)的输出插孔,以便将信号跳线至输出通道(MIX、MATRIX或STEREO)、监听信号和提示信号。

数字I/O连接

连接数字音频设备之前,需要在I/O机架或DSP引擎上安装一块选购的扩展卡。您也可以使用控制介面上的AES/EBU接口。

打开系统的电源

当Unit ID的设置和连接完成后,打开所有相连设备的电源。一旦控制介面启动,已连接设备的信息将会 自动收集到一起,所有设备都将同步。弹出窗口将出现。选择数据同步的方向(引擎->调音台;或调音 台->引擎),然后按下SYNC按钮。



设置字时钟

1

整个系统必须按照字时钟进行同步。

		SYSTEM SETUP	+48	IV MASTER OF	F ON
SYSTEM CONFIG			AY ISATION BU		DI / GPI [CS] MIDI / GPI [DSP]
PRESET	USER SETUP				
PREFERENCES	USTOM FADER USER DE	FINED USER D BS KE	EFINED EXPO	CSV DRT / IMPORT	SAVE / LOAD
CONSOLE MODE	BANK A	PANEL S BANK B	ETTINGS BANK C	BANK D	MAINTENANCE
DATE / TIME NI			BRIGHTNESS) ()	CONSOLE

按下SETUP画面中的WORD CLOCK按钮。

2 选择时钟源。

WORD CLOCK			×
STATUS 994Hz			
NT 96 Mit	WORD CLOCK SOMECE INT INT INT INT INT ALL INT ALL INT	LEADER	
	FROM IF Stol 3	FOLLOWER FROM HY SLOT 1	

默认值为96kHz。如果设备使用选中的时钟正常工作,选中时钟的指示灯将亮起为蓝色,时钟频率将显示在LEADER CLOCK SELECT区域的左上角。

3 若要关闭WORD CLOCK弹出窗口,请按右上角的"x"符号。

系统将返回到SETUP画面。

将通道分配到TWINLANe网络

本章节介绍如何从DSP引擎和I/O机架中选择将输出到TWINLANe网络的通道,并进行设置以保留网络带宽。

1 按下SETUP画面中的SYSTEM CONFIG按钮。



2 按下HY SLOT 1选项卡的DSP按钮。



DSP弹出窗口将出现。

DSP					×
DSP PSU A · B · I HY SLOT I OPT.POWER (Lo limit: 11uW)	OUTPUT/D.OUT	MIX	MATRIX 1 - 36 / STEREO 1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 11 12 13 14 15 16 17 18 19 20 12 22 32 4 28 26 27 28 19 90 3 3 22 33 34 35 36 A ARE BR	MONITOR TB S.MON S.MON METER S.CUE	
IN 367.0W OUT 106.0W TOTAL LENGTH HY SLOT 2 OPT-POWER	CH 1-72 * 1 1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 11 2 1 3 14 15 16 7 18 19 20 21 22 23 24 2 5 26 7 7 8 9 10 12 23 34 85 56 57 63 70 80 11 42 43 44 85 44 74 49 50 15 25 35 4 55 66 57 66 66 70 71 72 61 62 58 64 65 66 67 66 66 70 71 72	CH 73-144 * 73 44 75 76 71 78 78 08 18 28 38 48 88 28 38 48 85 86 47 88 89 09 15 92 53 34 84 56 88 28 38 48 7 162 102 108 100 121 126 127 132 131 128 139 144	CH 145-216 * 145 158153 156 157 162 163 168 188 174 175 180 181 174 175 180 181 188 187 189 193 188 189 204 205 210 211 216	CH 217-288 22 217 22 22 22 228 234 235 24 241 246 247 25 255 256 270 271 277 277 282 283 289	2
ULO IIIMITUW)	MIX STEREO MA 8 0 0 0 0 INPUT SUB IN	TRIX MONITOR OUT	(IC) SLOT BRIDGE OUT 0 0 0 0 0 0 0 VERT OUT SLOT BRIDGE IN	SLOT OUT 8/256 (40/400) 0/256 SLOT IN	/ERT LL IPLY

3 按下所需通道以分配弹出窗口按钮。

在此情况下,选择STEREO。TWINLANe CONFIGURATION弹出窗口将出现。

快速指南 > 将通道分配到TWINLANe网络

4 打开所需的通道选择按钮。

在此情况下,选择STA L和STA R。



- 5 若要关闭TWINLANe CONFIGURATION弹出窗口,按下CLOSE按钮。 您将返回DSP弹出窗口。
- 6 如果打开不同的通道选择按钮,按下APPLY按钮。 从DSP引擎到TWINLANe网络的输出设置将被应用。
- 7 当确认画面出现时,按下OK按钮。
- 8 若要关闭DSP引擎设置画面,按位于右上角的"x"符号。
- 9 选择一个I/O机架。



按下一个I/O机架选择按钮(在此情况下为M1按钮)。I/O机架设置弹出窗口将出现。

10 按下所需的通道分配弹出窗口按钮以分配通道至TWINLANe网络。

在此情况下,选择RY卡插槽1。



11 按下APPLY按钮。

从I/O机架到TWINLANe网络的输出设置将被应用。

12 当确认画面出现时,按下OK按钮。

跳线输入端口

按照以下步骤,将输入通道跳线至如"连接设备"章节中所述的连接麦克风的输入端口。

注

PATCH画面显示分配至TWINLANe网络的输入和输出端口。

1 在触摸屏的菜单栏上按下PATCH按钮。

PATCH画面将出现。

2 按下INPUT选项卡。



3 使用右上角的旋钮显示需要的输入端口。



注

[TOUCH AND TURN]旋钮使您可以控制在触摸屏上正触摸的旋钮参数。 对于I/O机架(M1)上的RY卡插槽1,将显示"M1/RY1"。

4 用左下角的旋钮显示输入通道。



快速指南 > 跳线输入端口

5 按下需要的栅格跳线需要的通道。

在本示例中,按下其中输入端口(M1/RY SLOT1/1)与输入通道(CH 1)相交的栅格。



跳线输出端口

按照以下步骤,将输入通道跳线至如"连接设备"章节中所述的连接音箱系统的输出端口。

注

PATCH画面显示分配至TWINLANe网络的输入和输出端口。

1 在触摸屏的菜单栏上按下PATCH按钮。

PATCH画面将出现。

2 按下OUTPUT选项卡。



3 使用右上角的旋钮显示需要的输出端口。



注

按下触摸屏上要控制的旋钮,可以使用[TOUCH AND TURN]旋钮对其进行控制。 对于I/O机架(M1)上的RY卡插槽2,将显示M1/RY2。

4 使用左下角的旋钮显示输出通道。



5 按下需要的栅格跳线需要的通道。

在本示例中,按下其中输出端口(M1/RY SLOT2/1、2)与输出通道(ST A L、R)相交的 栅格。


指定HA(前置放大器)的模拟增益

按照以下步骤调整HA(前置放大器)的模拟增益,HA(前置放大器)已跳线到输入通道,如"跳线输入端口"部分所述。

 在上方面板的通道条部分中,按下与输入插孔(连接麦克风)相对应的通道的[SEL] 键。



2 对着麦克风讲话时,旋转选定通道部分中的[ANALOG GAIN]旋钮可调整前置放大器 增益。



您可以在METER画面中查看仪表上的电平。

3 如果您使用的麦克风需要幻象电源,请按下[+48V]键打开幻象电源。

须知

- <关于幻象电源>
- 要使用幻象电源,必须打开I/O机架上的幻象电源主开关。如果不需要使用幻象电源,请关闭[+48V]键。
- 如果使用幻象电源,请遵循以下注意事项,以避免产生噪音或损坏本机或外接设备。
- 如果连接不支持幻象电源的设备,请务必关闭幻象电源。
- 幻象电源打开时请勿连接或断开线缆。
- 打开或关闭幻象电源时,请确保输出电平控制设置为最低。

将信号路由至STEREO总线

按照以下步骤将输入通道信号路由至STEREO总线。

1 在上方面板的通道条部分中,按下目标输入通道的[SEL]键。



2 确保选定通道部分中的TO ST [A]键已打开。

TO ST



如果TO ST [A]键关闭(LED熄灭),则按下该键将其打开(LED亮起)。

3 确保目标输入通道的[ON]键已打开。



如果[ON]键关闭(LED熄灭),则按下该键将其打开(LED亮起)。

4 确保上方面板上STEREO A通道的[ON]键已打开。



5 将STEREO A通道的主推子调高至0 dB。





6 将输入通道推子调高至适当的音量。

此时,您应该能够听到来自扬声器系统(跳线到STEREO A通道)的声音。如果没有听到 声音,请检查METER画面中的仪表是否移动。



如果输入电平表没有移动

确保信号正确输入到进行了跳线的输入通道。

如果仪表在移动但听不到声音

输出端口(连接扬声器系统)可能未正确跳线。检查输出端口跳线状态。

7 要调整从输入通道路由至STEREO总线的信号的平衡,请旋转选定通道部分中的 [PAN/BAL]旋钮。



网络和连接

关于TWINLANe网络

TWINLANe是Yamaha独有的通过单一线缆同时传输多通道数字音频和控制信号的网络协议。 TWINLANe支持多达400个音频通道的低延迟传输,并支持网络中所有设备之间的共享。输入信号还可 通过多个DSP引擎进行分享。即使线缆断裂时,环型拓扑的冗余也可使网络持续运行。

TWINLANe网络

传输数据			
	44.1 kHz、48 kHz、88.2 kHz、96 kHz		
	11 sample @ Fs = 44.1 kHz (0.25 msec)		
回 / 271、日 *	11 sample @ Fs = 48 kHz (0.23 msec)		
网络延迟	12 sample @ Fs = 88.2 kHz (0.14 msec)		
	12 sample @ Fs = 96 kHz (0.13 msec)		
位长	32位		
	环		

*如果所连接设备的数量过大,或所有线缆的总长度过长,列出的数值可能无法应用。

注

请使用Neutrik opticalCON DUO多模光纤线缆。折弯和伸拉光纤线缆会容易使其损坏。请使用带有锁紧装置并具有较强绝缘能力的线缆,以降低故障率。

清洁

如果碎屑和灰尘附着在光纤线缆末端或接口上,可能造成不正确的通讯。使用商用光纤清洁产品定期清洗设备。

连接TWINLANe网卡

TWINLANe网卡可与RIVAGE PM系列一起使用。

TWINLANe网卡	HY256-TL	HY256-TL-SMF	
	多模		
连接线缆	光纤线缆	光纤线缆	
设备之间的最大线缆长度	最长300米	最长2千米	
最大通道数量	256路输入/256路输出	256路输入/256路输出	

若要连接设备,首先要在各设备的HY卡插槽中安装TWINLANe网卡,然后用光纤线缆以环形拓扑网络结构连接TWINLANe网卡。

注

环型连接

- 请勿将HY256-TL-SMF和HY256-TL卡安装在一个TWINLANe网络中。
- 如果您使用HY256-TL-SMF卡,请确保所有线缆的总长小于等于6千米。



如果网络中的线缆因意外断开,信号会自动重新引导,音频信号也会无中断地持续传输。即使网络中的一台设备出现故障,其他运行中的设备也会继续完成信号传输。





线缆断开时

网络和连接 > 连接TWINLANe网卡



即使线缆在某一点被切断,信号也能自动重新引导,通信将无中断地继续进行。

在RIVAGE PM系统V2及更高版本下,可以为2个TWINLANe网络(MAIN和SUB)进行设置。如果I/O机 架位于多个位置,导致8个RPio单元不够用,或者为简单起见,您想划分大型系统的管理,那么此功能 对您非常方便。为了向系统提供合适的字时钟,需要进行以下设置。

- 在所有DSP引擎之间分享TWINLANe (MAIN)网络。
- 仅将TWINLANe (MAIN)网络连接至每个DSP引擎的HY卡插槽1,并将RPio的UNIT ID仅设置为M1-M8。
- 仅将TWINLANe (SUB)网络连接至每个DSP引擎的HY卡插槽2,并将RPio的UNIT ID仅设置为S1-S8。
- 将网络中UNIT ID最低的DSP引擎的WORD CLOCK设置指定为LEADER,将其他DSP引擎指定为 FOLLOWER。

RPio内的信号流

下列结构图展示了RPio内的信号流。

■模式1



*1)在模式1中,RY卡插槽和MY卡插槽中的所有输入信号(共128通道)总是被拆分输出至HY SLOT 2 输出。信号在增益补偿后立即输出。

*2)指定输出至TWINLANe网络的通道数(在16通道单元中为每个插槽打开/关闭)。

■模式2



*1)在模式2中,您可以将DSP引擎的信号通过TWINLANe网络跳线至HY SLOT 2输出。

*2)指定输出至TWINLANe网络的通道数(在16通道单元中为每个插槽打开/关闭)。

关于连接

下图显示了RIVAGE PM系列的典型连接。设备可以通过多种方式组合,以构建小型系统或大型系统。

·连接控制介面和DSP引擎(调音台网络)

DSP引擎有一个专用连接器(TO CONSOLE),用于连接到控制介面。由控制介面和DSP引擎创建的网络称为"调音台网络"。调音台网络连接成环。这为音频信号和控制信号提供了冗余。

· DSP引擎和I/O机架之间的连接(TWINLANe网络)

DSP引擎和I/O机架使用HY卡插槽1通过TWINLANe网络进行连接。TWINLANe网络连接成环。对于每个环,可以连接最多四个(在DSP镜像配置中,最多八个)DSP引擎和最多八个I/O机架。

关于HY卡插槽

- 每个HY卡插槽(1-4)均为256路输入/输出。TWINLANe网卡仅在DSP引擎上的HY卡插槽1或2(或CSD-R7 上的HY卡插槽1)中工作。多轨录音功能仅适用于HY卡插槽4(或CSD-R7上的HY卡插槽3)。
- 2 I/O机架的HY卡插槽1仅用于TWINLANe网卡。HY卡插槽2预留给Dante/MADI/WSG-HY128。HY卡插槽1为 256路输入/输出,HY卡插槽2为128路输入/输出。



网络和连接 > 关于连接

00	以太网连接
	以太网线缆(CAT5或更好)(最长100米)
	调音台网络
00	以太网线缆(CAT5e或更好)(最长100米)
	* 推荐使用Neutrik制造的etherCON接口。
	TWINLANe网络
00	多模光纤线缆(设备之间最长300米)
	单模光纤线缆(设备之间最长2千米)
	* 建议使用与Neutrik的opticalCON兼容的LC双工接口。

系统配置示例



各元件的ID设置如下所示。

网络和连接 > 关于连接

CS-R10、CS-R10- S、CS-R5 调音台ID	DSP-RX、DSP-RX- EX、DSP-R10 Unit ID	CSD-R7 Unit ID	CSD-R7 INTERNAL DSP ID	RPio Unit ID
1、2	1、2、3、4(在DSP 镜像配置中,1A/1B- 4A/4B)	1	1、2、3、4	M1、M2M8 S1、S2S8

关于双调音台

系统可配置为双控制介面并连接至DSP引擎。双控制介面(主CS-R10和次CS-R10-S)可以并排放置以 增加推子的数量,也可由两位操作员在观众座位的FOH位置和音控室中使用。也可以将单个CS-R10或 CS-R10-S添加到CSD-R7。连接2个控制介面时,需要为每个控制介面指定不同的ID。(SETUP画面)

TWINLANe镜像

在镜像配置中,执行系统音频处理的DSP引擎称为处于"活跃"状态,而作为备份等待的DSP引擎称为 处于"待机"状态。在镜像配置下启动时,默认A以活跃状态启动,B以待机状态启动。在待机状态下运 行的DSP引擎与处于活跃状态的DSP的参数同步。

当活跃DSP引擎停止运行,待机DSP引擎进行故障转移(发生事故时自动切换到备份系统)时,将执行 同步处理,但声音不会中断。根据活跃DSP引擎停止运行的原因,可能会出现不发生故障转移的情况。 在此情况下,您需要手动切换系统。即使在此情况下,同步处理也会自动进行。音频是否中断取决于活 跃DSP引擎停止运行时所处的状态。我们无法保证音频不会中断。

即使发生故障转移,只要继续提供字时钟,作为Leader字时钟的活跃DSP引擎也将继续运行。

注

请勿关闭活跃DSP引擎的电源。如果电源关闭,音频将中断。如果来自活跃DSP引擎(即Leader字时钟)的字时钟供应中断, 待机DSP引擎将自动替代成为Leader字时钟。切换过程中,音频将中断。

SYSTEM CONFIG画面中DSP弹出按钮上方的指示器(参见SYSTEM选项卡)将显示作为Leader字时钟的DSP引擎(A或B)。

故障转移后,如果为故障后运行的A(活跃DSP引擎)和B单元(待机DSP引擎)提供的更换单元同时运行,则单元B上已编辑的参数将丢失。在DSP引擎A和B各自作为Leader字时钟运行并执行镜像的状态下,两个单元都被设置为Leader字时钟。在此情况下,必须从Leader字时钟中删除一个单元。由于无法从控制面板执行此操作,必须从DSP引擎的前面板执行此操作。



关于DSP镜像

此系统可将2个DSP引擎配置为一套,为软件或硬件的意外故障提供恢复保障,这些故障无法通过单元 的冗余电源或TWINLANe线缆冗余来解决。

有两种类型的DSP镜像:TWINLANe网络中配置的TWINLANe MIRRORING和Dante音频网络中配置的PARAMETER MIRRORING。

镜像要求

- 2个DSP引擎单元的型号相同
- 2个DSP引擎单元的版本相同
- 2个DSP引擎的Unit ID设置为相同编号的A和B(例如: 1A、1B)
- 2个DSP引擎单元设置为相同的单元模式
- 2个DSP引擎单元具有相同的介面卡配置(Mini YGDAI卡、HY卡)

仅TWINLANe MIRRORING还需要满足以下条件:

- 2个DSP引擎单元的TWINLANe网络具有相同的环形连接设置(MAIN和SUB)
- 连接的RPio具有相同的配置(版本、Unit ID等)

如果DSP镜像条件不匹配,则SYSTEM选项卡上的DSP弹出按钮中会出现DETAIL按钮。当您按下DETAIL 按钮时,不匹配的项目以红色显示。

TWINLANe MIRRORING

PARAMETER MIRRORING





参数和TWINLANe网络跳线将同步。

这些参数会定期从活跃DSP引擎同步到待机DSP引擎。

DSP镜像设置

- 1 按下使用中DSP引擎的前面板的[MENU]键。
- 2 按下[▲]/[▼]键将光标移动到"Unit ID"。
- 3 按下[ENTER]键。

4 使用[▲]/[▼]键选择要镜像的DSP引擎。



注

如果DSP引擎的Unit ID不支持镜像,则不会显示可设置的Unit ID(1A、1B等)。

- 5 按下[ENTER]键。
- 6 使用[▲]/[▼]键选择所需的镜像模式。



- 7 按下[ENTER]键。
- 8 DSP引擎将重新启动。

镜像模式显示在SYSTEM选项卡指示器中。 活跃DSP引擎可以通过活跃/待机切换按钮或DSP弹出按钮进行切换。 网络和连接 > 关于DSP镜像

镜像模式显示在DSP引擎LCD屏幕的底部。





参数镜像只同步两个DSP引擎之间的参数。当DSP引擎发生故障转移时,Dante音频网络的跳线不会自动切换,因此您需要进行单独的设置。



请事先将输入跳线设置到插入在活跃DSP引擎和待机DSP引擎中的Dante卡HY144-D、HY144-D-SRC。 此外,请确保活跃DSP引擎和待机DSP引擎的控制ID不重叠,并在两个DSP引擎上指定相同的With Recall设置。从插入RPio622/222的Dante卡(HY144-D、HY144-D-SRC、Dante MY16-AUD卡)执行 输出跳线。这些设置可确保在发生故障转移时音频输入/输出和HA控制不会中断。我们建议在Dante音 频网络上设置一个Leader字时钟。由于即使活跃DSP引擎的电源被切断,字时钟也会保持不变,因此可 以缩短死音时段。请注意,待机DSP引擎中插入的Dante卡HY144-D、HY144-D-SRC的Dante跳线不能 提前设置,所以必须在故障转移后手动切换。此外,只能通过插入DSP引擎的Dante卡HY144-D、 HY144-D-SRC进行HA控制。插入控制介面的MY卡和OMNI IN / OUT信号会自动切换。但请注意,如果 您在切换前关闭活跃DSP引擎,音频将停止。



验证DSP镜像操作

仅当两个DSP引擎处于镜像状态时,验证功能才可用。此功能包含DSP引擎运行的虚拟停止。在设置过 程中可使用此功能验证系统。

镜像检查示例

当DSP A处于活跃状态时,启动DSP A上的镜像检查操作,以确保故障转移到DSP B(处于待机状态)。 (故障转移:保护系统不受故障影响的一种方法,当主系统发生故障时,待机设备将自动接管。)

启动镜像检查操作

1 按下使用中DSP引擎的前面板的[MENU]键。

2 使用[▲]/[▼]键选择"Mirr Chk"。

注

如果DSP引擎的Unit ID不支持镜像,则不会显示"Mirr Chk"。

3 按住[ENTER]键。



4 如果出现"DONE",您可以验证DSP的镜像运行情况。

完成镜像检查操作

关闭两个DSP引擎的电源,然后再次打开。

如果两个DSP引擎在镜像操作后都成为Leader字时钟,则必须取消其中一个引擎上Leader字时钟的状态。由于无法从控制面板执行此操作,必须从DSP引擎的前面板执行此操作。

注

即使处于活跃状态的DSP从DSP A切换到DSP B,也必须关闭DSP A的电源以更改Leader字时钟状态。除非处于活跃状态的DSP 引擎从DSP B切换到DSP A,否则Leader字时钟状态不会改变。当再次打开两个DSP引擎的电源时,DSP A变为活跃。请注意, 除非先进行保存,否则在DSP B上编辑的数据将丢失。

使RPio622 / 222成为Leader字时钟

使RPio622 / 222成为Leader字时钟

您可以通过使RPio成为TWINLANe网络的Leader来使DSP引擎成为Follower。

因此,在活跃DSP引擎(A)冻结并切换到待机DSP引擎(B)后,即使DSP引擎(A)重新启动,声音也不会中断。使用"通过DSP之间的GPI连接强制切换" (第 202 页)可以尽可能缩短活跃DSP引擎断电时的声音中断时间。

- **1** 按下RPio 622/222前面板上的[MENU]键。
- 2 按下[▲]/[▼]键将光标移动到"Word Clk"。
- 3 按下[ENTER]键。
- 4 按下[▲]/[▼]键以选择时钟源。



INTERNAL 96kHz、INTERNAL 88.2kHz、INTERNAL 48kHz、INTERNAL 44.1kHz

内置时钟(采样频率96kHz、88.2kHz、48kHz、44.1kHz)将用作时钟源。RPio是 Leader。

WORD CLOCK IN

由后面板上的WORD CLOCK IN终端提供的字时钟将用作时钟源。RPio是Leader。

HY SLOT1

默认配置。另一个设备是Leader,而RPio是Follower。

- 5 按下[ENTER]键。
- 6 选择控制介面中WORD CLOCK弹出画面上Leader时钟选择按钮的FROM HY SLOT 1。

通过DSP之间的GPI连接强制切换

在DSP镜像中,当活跃DSP引擎的电源被切断时会发生声音中断。为了尽可能缩短声音中断时间,会在 DSP之间开启GPI连接,并强制切换DSP引擎。

使用GPI IN1和GPI OUT1的操作步骤如下。可以强制切换实现相同操作的GPI接线和GPI设置。

注

请注意,如果在活跃DSP引擎未关闭时强制切换到待机DSP引擎,则会存在多个Leader时钟,并且会失去控制。如果发生这种 情况,请关闭任一DSP引擎的电源以恢复控制。

■使用GPI IN1和GPI OUT1时



- 1 连接执行TWINLANe镜像的DSP之间的GPI终端。
- 2 接通电源,进入DSP镜像状态。

3 将活跃DSP和待机DSP的GPI设置为以下值。

注

如果启用了DSP镜像,则对活跃DSP引擎所做的设置也将反映在待机DSP引擎中。

MIDI / GPI [DSP]			×
MIDI PROGRAM CONTRO SETUP CHANGE CHANGI	GPI FADEI STAR	₹ F	
IN1 HIGH LOR UNLATCH DSP MIRROR ACTIVATE	NG U Л	NO ASSIGN	

- 1) 将GPI IN1和GPI OUT1都设置为NO ASSIGN。
- 2)将GPI IN1和GPI OUT1都改为HI有效。
- 3)将DSP MIRRORING-- ACTIVATE分配给GPI IN1。

注

由于DSP引擎之间的GPI连接和GPI设置,当活跃DSP引擎断电时,待机DSP引擎的GPI IN 1将变为HI并立即切换为活跃引擎。之后,手动同步配置数据。

关于Dante技术

Dante是由Audinate公司开发的一种网络音频协议。其设计为以多种采样率和比特率传输多通道音频信号,同时通过Giga-bit Ethernet(GbE)网络传输设备控制信号。

请访问Audinate官方网站获取更多详细信息。

http://www.audinate.com/

更多Dante的相关信息也发布在Yamaha Pro Audio网站上:

http://www.yamahaproaudio.com/

使用网络交换机时的注意事项

请勿在Dante网络中使用网络交换机的EEE功能(*)。某些支持EEE功能的交换机会自动调整相互的功 耗设置。但是,某些交换机可能无法正确调整这些设置。在此情况下,网络交换机的EEE功能可能会在 Dante网络内某些不合适的时间被意外激活。可能造成时钟同步性能退化,导致音频中断。

为避免此类情况发生,请遵循以下注意事项:

- 如果计划使用管理型交换机,请关闭连接到Dante网络的所有端口的EEE功能。如果无法关闭交换机的EEE功能,请不要使用交换机。
- 如果计划使用非管理型交换机,请不要使用支持EEE功能的交换机。您将无法关闭此类交换机上的 EEE功能。

*EEE(Energy Efficient Ethernet,高能效以太网)功能是一种旨在降低以太网网络在空闲或低利用 率期间功耗的技术。也被称为"绿色以太网"或IEEE802.3az标准。

连接至Dante网络

有两种方式可以将此型号连接到Dante网络。有关如何连接和设置Dante设备的更多信息,请参见 Dante音频网络设置部分。

注

菊型链连接用于连接较少的简单设备。如果要连接多个设备,建议使用星形拓扑。

菊型链连接

在菊型链连接中,多个设备按顺序连接在一起。配置菊型链网络很简单,无需网络交换机。如果要连接 多个设备,终端设备之间的传输延迟将增加。为避免Dante网络中的音频中断,必须配置更大的延迟。 同时,如果因线缆损坏而出现系统问题,网络将在此点中断,信号无法传输过此点。

星形拓扑

在星形拓扑中,所有设备都单独连接到中央网络交换机。使用支持千兆以太网的网络交换机,可以处理 需要宽带的大规模网络。建议使用具有各种功能的网络交换机来控制和监视网络(例如某些数据电路的 时钟同步功能,或提供音频流量优先级的QoS)。在此拓扑结构下,通常应配置冗余网络以建立在不影 响音频质量的情况下保持高质量通信的环境。

冗余网络

冗余网络包括主要环路和次要环路。通常,主要环路用于传输。如果主要环路出现问题,例如线缆断 裂,则次要环路自动接管传输。具有冗余网络的星形拓扑结构使您能够建立一个与菊型链网络相反的, 可抵御网络故障的环境。

注

- 如果在RIVAGE PM10 V1.51之前的系统上使用过HY144-D卡,则需要更新HY144-D固件。有关固件升级的详情,请参见 Yamaha Pro Audio网址:
- http://www.yamahaproaudio.com/

Dante音频网络中的DSP镜像功能

如果活跃DSP引擎发生故障转移,待机DSP引擎将接管TWINLANe网络的所有I/O跳线,音频将继续而不 中断。但是,Dante音频网络的跳线不会自动切换。因此,需要进行一些设置使其可以实现切换。首 先,为已安装在活跃DSP引擎和待机DSP引擎中的Dante卡(HY144-D、HY144-D-SRC)分配输入跳 线。此外,请确保活跃DSP引擎和待机DSP引擎的控制ID是唯一的,并在两个DSP引擎上指定相同的 With Recall设置。从安装在RPio622/222上的Dante卡(HY144-D、HY144-D-SRC或Dante MY16-AUD 卡)分配输出跳线。使用这些设置,即使发生故障转移,音频输入和输出以及HA控制都将保持不间断。 同时,不能为事先安装在待机DSP引擎上的Dante卡(HY144-D,HY144-D-SRC)设置Dante跳线。因 此,需要事先准备一个Dante预设,在故障转移时需要手动切换到此预设。请注意,HA控制仅可从插入 DSP引擎的Dante卡(HY144-D、KY144-D、SRC)获得。



RIVAGE PM系列中的字时钟

在TWINLANe网络中,1个DSP引擎对应1个网络Leader。如果单个网络中存在两个或多个DSP引擎,则 一个为Leader,其他为Follower。对于TWINLANe网络中的Leader时钟,您可以采用DSP引擎的内部 时钟(44.1kHz、48kHz、88.2kHz或96kHz),或采用Leader DSP引擎后面板WORD CLOCK IN接口输 入的外部字时钟。如果使用Dante音频网络,也可以选择HY SLOT作为Leader时钟。I/O机架使用的字 时钟是通过TWINLANe网络发送的,因此无需指定字时钟来源。(TWINLANe(主)网络上的I/O机架也 可以设置为V5的Leader时钟。)

如选择INT (INTERNAL)或WORD CLOCK IN

DSP引擎将成为TWINLANe网络的Leader时钟

如选择HY SLOT 1

DSP引擎将成为TWINLANe网络的Follower时钟



DSP引擎

DSP引擎

关于采样率转换器(SRC)

SRC内置于所有控制介面及RY16-AE后面板AES/EBU插孔的输入和输出通道中(每2个通道对应1个SRC)。这使得与RIVAGE PM系列不同步的数字信号也可输入和输出。

SRC结构图

SRC结构图



输入SRC将信号转换至RIVAGE PM系列的系统时钟。输出SRC则将信号转换至指定的内部时钟源或与类 似通道的输入相似的时钟。

*只能选择对应的输入通道(若OUT1/2,则IN1/2)。例如,IN7/8不能用于OUT1/2。

关于连接计算机

您可以将装有PM Editor的计算机连接至DSP引擎。请将计算机连接至TO CONSOLE接口旁的 NETWORK接口[PC]处。请勿将其连接至HY卡插槽上方的NETWORK接口处。或者,也可以使用控制介 面上的NETWORK接口。请注意,在此情况下,当控制介面的电源关闭后,计算机将无法与DSP引擎进 行通信。



如果要将两台计算机连接到DSP引擎或控制介面,请使用交换式集线器进行连接。

Bay 关于bay

一个bay由12个为一组的推子组成,位置上横跨触摸屏和通道条部分。CS-R10和CSD-R7有3个bay; CS-R10-S有2个bay。每个bay都可以单独操作。因此,您可以进行混音操作,如在触摸屏上调出设置或 在一个bay上切换12个推子层,从而不影响其它bay的设置。请注意,不同于bay L和bay C, bay R不具 有触摸屏或屏幕旋钮。如果连接了外部屏幕监视器,您可以专门使用bay R的屏幕旋钮。外部显示器除 了会显示在bay R中选中的层或通道外,其它显示的内容与bay L和bay C相似。



Bay R



推子和推子层

选择层

如下图所示,12个推子分配进了层中。您可以使用推子右边的层选择键,调出通道进行编辑。有两种层 类型:基础层和自定义层。



基础层

基础层具有混音通道,通道以固定顺序排列。 输入[1-12]、[13-24]...[277-288]:共24个层 混音[1-12]、[13-24]...[61-72]:共6个层 矩阵[1-12]、[13-24]...[35-36]:共3个层 立体声[A/B]:共1个层 CUE[A/B]、MONITOR[A/B]:共1个层 DCA[1-12]、[13-24]:共2个层

自定义层

自定义层包含12个推子,您可以自行分配通道。您可以为每个bay单独分配自定义推子的30个层(5个 库x6个层)。

对于输入通道/输出通道/DCA/自定义通道,请使用LAYER键选择层。当前选定层的层选择键将亮起,层 画面中将显示对应通道的短名称。例如,如果您选择了LAYER [IN 1-12],将能使用[SEL] 1键控制输入通 道1。如果您选择了LAYER [IN 25-36],将能使用[SEL]1键控制输入通道25。

CS-R10、CS-R10-S、CSD-R7



1 INPUT [1-72]/[73-144]键

可用于选择一个输入层。

注

同时按下INPUT [1-72]键和INPUT [73-144]键选择INPUT 145-288通道层。再次同时按下两个键选择INPUT 1-144层。

OUTPUT [MIX]/[MATRIX]键

可用于选择一个输出层。

3 [DCA]键

可用于选择一个DCA层。

④ CUSTOM [1]/[2]键

可用于选择一个自定义层。通常,您可以将2个库(总共12层)的自定义推子分配到各自定义层。 如果同时按下CUSTOM [1]和CUSTOM [2]键,这些键的指示灯将闪烁,INPUT[1-72]和[73-144]键、OUTPUT [MIX]和[MATRIX]键以及[DCA]键将其功能从基础层的选择切换到自定义层库的选择。再次同时按下CUSTOM [1] 和 CUSTOM [2]键可关闭按键指示灯。按键功能将切换回基础层的选择。

6 层画面

可显示选定的层。

⑥ 层选择[A]/[B]/[C]/[D]/[E]/[F]键

可用于选择一个层。根据按键组合的不同,推子可调出不同的层,如下表所示: (关于INPUT [1-72]/[73-144] 键,请参见"注"。)

键	INPUT [1-72] / INPUT [1-72]+INPUT [73-144]*	INPUT [73-144] / INPUT [1-72]+INPUT [73-144]*	OUTPUT[MIX]	OUTPUT[MATRI X]	[DCA]
[A]	输入1-12/145-156*	输入73-84/217-228	MIX 1-12	MATRIX 1-12	DCA 1-12
[B]	输入13-24/157-168*	输入85-96/229-240*	MIX 13-24	MATRIX 13-24	DCA 13-24
[C]	输入25-36/169-180*	输入97-108/241-252*	MIX 25-36	MATRIX 25-36	-
[D]	输入37-48/181-192*	输入109-120/253-264*	MIX 37-48	STEREO	-
[E]	输入49-60/193-204*	输入121-132/265-276*	MIX 49-60	CUE/MONITOR	-
[F]	输入61-72/205-216*	输入133-144/277-288*	MIX 61-72	-	-

CS-R5



1 INPUT [1]/[2]键

可用于选择一个输入层。按下INPUT [1]键选择INPUT 1-72层。按下INPUT [2]键选择INPUT 73-144层。 同时按下INPUT [1]键和INPUT [2]键选择INPUT 145-288层。再次同时按下两个键选择INPUT 1-144层。当 INPUT 145-288层被选中时,这些键的指示灯亮起的颜色与选择INPUT 1-144层时不同。

❷ [MIX]/[MATRIX]键

可用于选择一个输出层。

Bay>推子和推子层

3 [DCA]键

可用于选择一个DCA库。

④ [CUSTOM]键

打开或关闭自定义模式。使用INPUT [1]、[2]、[MIX]、[MATRIX]和[DCA]键选择一个自定义库。库编号(1–5)标记在这些键的旁边。

5 层画面

显示通过层选择键选中的层的名称(参见第18页的21)。

⑤ 层选择[A]/[B]/[C]/[D]/[E]/[F]键

可用于选择一个层。根据按键组合的不同,推子可调出不同的层,如下表所示: (关于INPUT [1]/[2]键,请参见"注"。)

键	INPUT [1] / INPUT [1]+[2]*	INPUT [1] / INPUT [1]+[2]*	[МІХ]	[MATRIX]	[DCA]
[A]	输入1-12/145-156*	输入73-84/217-228	MIX 1-12	MATRIX 1-12	DCA 1-12
[B]	输入13-24/157-168*	输入85-96/229-240*	MIX 13-24	MATRIX 13-24	DCA 13-24
[C]	输入25-36/169-180*	输入97-108/241-252*	MIX 25-36	MATRIX 25-36	-
[D]	输入37-48/181-192*	输入109-120/253-264*	MIX 37-48	STEREO	-
[E]	输入49-60/193-204*	输入121-132/265-276*	MIX 49-60	CUE/MONITOR	-
[F]	输入61-72/205-216*	输入133-144/277-288*	MIX 61-72	-	-

选定通道概念

RIVAGE PM系列使您可以选择指定通道进行控制,或显示通道的混音参数。

选定通道类型

CS-R10控制介面使您可以选择指定的"独立"通道。此功能使您可通过单个控制介面来控制多个通道。

使用硬件选择通道

您可以为选定通道部分(硬件)选择指定通道。还可以使用每个bay的[SEL]键。

在屏幕中选择通道(3个独立通道)

您还可以根据操作风格,自定义CS-R10或CSD-R7的bay L、C或R(外部显示器)的屏显选定通道,或 CS-R10-S的bay C或R(外部显示器)的屏显选定通道,以及通过硬件键选择的通道之间的关联。

硬件[SEL]键



[SEL]键用于选择选定通道部分(硬件)的对应通道。然而,[SEL]键也可被关联至屏显选定通道,用于 分配通道至DCA或静音组。

在屏幕中选择通道

除选定通道部分(硬件)外,每个bay的触摸屏对于控制一个指定通道的参数非常实用。在每个触摸屏 选中的一个指定通道被称为"屏显选定通道"。

您可以根据下列方法在屏幕中选择一个通道:



1 按下屏幕左上角选定通道指示的任何一边(+/-按钮)。

按下选定通道指示的左侧(-),选择前一个通道。按下选定通道指示的右侧(+),选择下一个通道。



2 按下位于屏幕底部的通道名称区。

重复按下通道名称,在屏幕上切换选定通道。如果您在电平表区切换推子层,通道名称区将相应的更改指示。 使用此方法,您可以在屏幕上进入任意通道。

注

如果在指定的PREFERENCES窗口使用[FADER BANK]>[SEL] LINK功能,您可以在每个库(最近选中的通道)自动切换选定通 道,同时在推子库中切换(偏好设置)。



Bay > 选定通道概念

外部监视器中显示的屏显选定通道

外部监视器中显示的屏显选定通道也可作为bay R的屏显选定通道。通过此方法,如果使用外部显示器和USB鼠标,您将能以操作bay L和bay C的相同方法,操作通道参数。



关联选定通道

PREFERENCES窗口使您可以为屏幕选定通道/参数和[SEL]键(硬件)设置关联,并设置每个bay的 [SEL]键之间的关联。


有关按钮的更多信息,请参见SURFACE SETTINGS1。

- SCREEN: 使用画面上的bay之间的SEL进行关联
- LINK: 使用画面上的SEL和[SEL]键进行关联
- SEL KEYS: 使用bay之间的[SEL]键进行关联

BAY LINK

BAY LINK功能可用于从控制介面上的多个BAY中选择并链接层。通常情况下,每个BAY有12个推子独立运行。然而,使用此功能,您可以链接多个BAY并将其用作一个BAY,最多可容纳36个推子。可以在PREFERENCES弹出窗口中设置要链接的功能。

1 在菜单栏上按下SETUP按钮打开SETUP窗口。



2 按下PREFERENCES按钮打开PREFERENCES弹出窗口。

此窗口包括若干页面,使用窗口顶部的选项卡可在各页面之间进行切换。

3 按下SURFACE SETTINGS1选项卡可以打开SURFACE SETTINGS1页面。



有关按钮的详细信息,请参阅SURFACE SETTINGS1。 BAY LINK:选择链接的BAY设置和推子层 SENDS ON FADER:打开或关闭SENDS ON FADER,设置发送目的地 SEND BLOCK:选择OVERVIEW窗口时选择12路总线的发送目的地 SHIFT KEY:打开或关闭[SHIFT]键 CH STRIP ENCODERS:切换通道条编码器的选择 HOME KEY:保存并调出[HOME]键设置

4 选择您想要链接的BAY和功能。

设置示例

All Link...这是供单个操作员使用的简单设置。您可以从任何位置控制指定通道。

PREFERENCES				×
SURFACE SURFACE SC SETTINGS1 SETTINGS2 SET	REEN TINGS MISC			
BANK 1 LC BayLink		c	R	
2 Separate			L C R SELECTED CHANNEL BELONGS TO	EXTERNAL MONITOR
3 All Link 4 L Separate				
SENDS ON FADEF				
SEND BLOCH				
	ġ.	ġ		
CUE SEL LINK				
CUE OPERATION MODE	A	A	A BAY	CH CUE SETTINGS

Separate… 这是另一个简单设置。由于可以为每个BAY选择单独的通道,因此最多可以同时查看和操作三个通道。



L Separate… 当有2名操作员工作时,此设置可使控制Bay L的人员在工作时不干扰操作Bay CR的人员。

PREFERENCES				×
SURFACE SURFACE SCR SETTINGS1 SETTINGS2 SETT	EEN MISC			
BANK SEL LINK	L	c	R	
1 LC BayLink SCREEN 2 Separate			L C R SELECTED CHANNEL	EXTERNAL
3 All Link SEL KEYS			BELONGS TO	
4 L Separate BAY LINK				
SENDS ON FADER	Q			
SEND BLOCK	P			
SHIFT KEY	민			
CH STRIP ENCODERS	P			
HOME KEY	Q			
CUE SEL LINK				
CUE OPERATION MODE	A	A	A	BAY CH CUE SETTINGS

LC BayLink... Bay L和Bay C可以链接起来,像一组24个推子那样使用。

PREFERENCES			×
SURFACE SURFACE SCF SETTINGS1 SETTINGS2 SET	EEN MISC		
SETTINGSI SETTINGS2 SET BANK SEL LINK Separate Separate BAY LINK SEL LINK SEL LINK SEL LINK SEL LINK SEL LINK SEL LINK SEL LINK SEL LINK		R	
CUE OPERATION MODE	A	A	BAY CH SETTINGS

所选层将在仪表区域中以粗白框表示。链接BAY的层将用细白框表示。



注

- 更改Bay Link设置将清除存储在每层中的选定通道的位置。一旦清除该位置数据,选定通道(在层切换时已被选中)将移动 到推子组中最左侧的通道。(请注意,这仅在FADER BANK SEL LINK打开时适用。)
- 如果在转出DCA通道时更改了Bay Link模式,则将取消DCA转出操作。
- 如果更改了SET BY SEL按钮已打开的BAY的Bay Link设置,则SET BY SEL将关闭。

系统设置

关于SETUP画面

SETUP可用于设置应用到整体RIVAGE PM系列的多种功能。在菜单栏上按下SETUP按钮进入SETUP画面。

SYSTEM SETUP区域(SETUP画面)

此区域可用于对控制介面进行各种全局设置。



SYSTEM CONFIG弹出按钮

按下此按钮进入SYSTEM CONFIG弹出窗口,在此窗口中可以配置TWINLANe网络并设置构成RIVAGE PM系列的 组件。

② DEVICE SYNC弹出按钮

按下此按钮进入"DEVICE SYNC画面" (第 234 页),在此窗口中可以设置数据同步的方向。

❸ WORD CLOCK弹出按钮

按下此按钮进入WORD CLOCK弹出窗口,在此窗口中可以设置字时钟。

OELAY COMPENSATION 弹出按钮

按下此按钮进入"DELAY COMPENSATION弹出窗口"(第 276 页),在此窗口中可以进行设置以补偿信号延迟。

BUS SETUP弹出按钮

按下此按钮进入"BUS SETUP页面"(第 312 页),在此窗口中可以切换总线操作、单音/立体声或发送点,并指 定混音减弱和环绕声设置。

6 +48V ACTIVE按钮

打开或关闭调音台的+48V主幻象电源。如果此按钮关闭,即使OMNI插孔输入通道或TALKBACK IN的+48V按钮 打开,也不会提供幻象电源。

MIDI/GPI [CS]弹出按钮、MIDI/GPI [DSP]弹出按钮

按下此按钮进入"MIDI/GPI窗口(MIDI SETUP页面)"(第 925 页),在此窗口中可以进行MIDI和GPI设置。

USER SETUP区域(SETUP画面)

此区域可用于进行各种与用户相关的设置。



OUSER SETUP LIBRARY弹出按钮

按下此按钮进入USER SETUP LIBRARY弹出窗口,在此窗口中可以存储PREFERENCES或USER DEFINED键和旋 钮的各种设置。

注

请注意,自定义推子设置不会存储在此窗口中。

9 PREFERENCES弹出按钮

按下此按钮进入PREFERENCES弹出窗口,在此窗口中可以进行各种偏好设置。

USER DEFINED KNOBS弹出按钮

按下此按钮进入"USER DEFINED KNOBS弹出窗口" (第 890 页),在此窗口中可以设置与USER DEFINED旋钮 相关的参数,并为通道条编码器分配功能。

USER DEFINED KEYS弹出按钮

按下此按钮进入"USER DEFINED KEYS弹出窗口"(第 908 页),在此窗口中可以进行USER DEFINED键设置。

CUSTOM FADER弹出按钮

按下此按钮进入CUSTOM FADER弹出窗口。此窗口可用于对自定义推子进行设置,从而随意组合不同的通道。

FILE区域(SETUP画面)

此区域可用于保存和载入各种数据。



¹³ CSV EXPORT/IMPORT弹出按钮

按下此按钮进入CSV FILE EXPORT/IMPORT弹出窗口,从而能够将RIVAGE PM系列的数据导出或导入为可在电子表格应用程序中离线编辑的CSV文件。

☑ SAVE/LOAD弹出按钮

按下此按钮进入SAVE/LOAD弹出窗口,在此窗口中可以保存或载入RIVAGE PM系列上配置的各种系统数据集。

MAINTENANCE区域(SETUP画面)

此区域可用于对整个控制介面执行维护操作。



MAINTENANCE弹出按钮

按下此按钮进入MAINTENANCE弹出窗口,在此窗口中可以初始化或校准RIVAGE PM系列。

CONSOLE LOCK按钮

执行调音台锁定功能。如果已设置调音台密码,按下此按钮可以打开"PASSWORD弹出窗口"(第 972 页)。输 入正确的密码以执行调音台锁定。如果尚未设置调音台密码,按下此按钮将立即执行调音台锁定。

CONSOLE STATUS区域(SETUP画面)

此区域显示有关控制介面的各种信息。



6 CONSOLE MODE按钮

按下一个按钮时,将出现CONSOLE MODE弹出窗口,在此窗口中可以选择DSP引擎和CONSOLE ID。编辑设置时,会出现一个确认对话框。按下OK按钮时,控制介面将重新启动。

CONSO	DLE MODE				×	
DSP						
	DSP-R10	DSP-RX	DSP-RX-EX	CSD-R7		
CONS	OLE ID					
	ID : 1	ID : 2				
After applying these settings, the console will reboot automatically.						
	CAI	NCEL	ок			

在双调音台模式下使用系统时指定单独的CONSOLE ID。以下功能仅适用于主调音台(ID1),但其他功能是两者通用的。

- 按下仪表区域中的仪表指示可将推子层调出到面板。
- 编辑事件列表和调出事件。

如果要将附加控制介面连接到CSD-R7,请将连接的控制介面的调音台ID设置为2。

对于CSD-R7,CSD-R7 MODE ID固定为1。如果将多个CSD-R7设备或DSP引擎连接到TWINLANe网络,请将 INTERNAL DSP ID设置为1–4。

1 DATE/TIME弹出按钮

按下此按钮进入 "DATE/TIME弹出窗口" (第 967 页),在此窗口中可以设置日期和时间。

ID NETWORK弹出按钮

按下此按钮进入NETWORK弹出窗口,在此窗口中可以为StageMix执行IP地址设置等操作。

PANEL SETTINGS区域(SETUP画面)

此区域可用于设置LED亮度和对比度(请参阅"指定触摸屏、LED、通道名称画面和指示灯的亮度")。



19 BANK A-D按钮

选择要用于保存亮度和对比度设置的库。可以在A-D库中保存四种不同的设置,并根据需要进行切换。

② CONTRAST NAME旋钮

调整通道名称画面的对比度。

图 BRIGHTNESS NAME旋钮

调整通道名称画面的亮度。 BRIGHTNESS CH COLOR旋钮 调整通道颜色的亮度平衡。 BRIGHTNESS PANEL旋钮 调整面板LED的亮度。 BRIGHTNESS SCREEN旋钮 调整画面的亮度。 BRIGHTNESS LAMP旋钮

调整连接到LAMP接口的指示灯的亮度。

SYSTEM CONFIG

在SYSTEM CONFIG中,您可以指定组成RIVAGE PM系列的组件类型和编号,以及分配至TWINLANe网络的音频通道。如有需要,您还可以为每个组件设置内部参数。您还可以查看和设置整个系统的运行状态。当您将系统设置在没有实际设备接入的环境中,SYSTEM CONFIG可以进行离线设置。组件被接入后将被自动识别,您可以为这些实际接入的设备控制参数。

SYSTEM CONFIG在线设置

进行在线设置的操作步骤如下。

- **1** "同步各组件之间的设置数据" (第 233 页)
- 2 选择和设置组件
- 3 将通道分配到TWINLANe网络
- **4** "编辑每个组件的内部参数" (第 251 页)
- 5 根据需要设置Dante网络

同步各组件之间的设置数据

关于同步的需求



控制介面和DSP引擎各自拥有混音数据,并通过网络同步数据。这意味着当接入网络时,决定同步以控制介面数据为基础还是以DSP引擎数据为基础进行是非常必要的。I/O机架或控制介面的I/O(CS I/O)保存HA增益和增益补偿等参数,并且您必须同样指定单元以将其数据作为同步基础。(由于CSD-R7将调音台和DSP合并于一体,因此与I/O机架和CS I/O同步。)

1 当您完成系统连接时,打开输出设备(如放大器)以外的每个设备的电源。

当控制介面检测到新设备(控制介面、DSP引擎、I/O机架、CS I/O)连接时,将决定数据 是否需要同步;如果数据需要同步,DEVICE SYNC弹出窗口将出现。

2 当弹出窗口出现时,指定数据同步的方向。

3 按下SYNC按钮以同步数据时,确认画面出现。按下OK按钮执行。

注

- 如果自从前一次同步后每个组件的内部数据未发生变化,同步将自动进行,因此"DEVICE SYNC画面" (第 234 页)将不出现。
- 同步之前,必须指定CONSOLE MODE和CONSOLE ID。

DEVICE SYNC画面

				ſ			2	~
DEVICE SYNC					ALL	ALL	CLEAR ALL	*
CS		nsi			•		CS1 I/O NOT CONN	VIRTUAL
	-++	DSP-R NOT CO	ONNECTED	- 🖛	-		CS2 I/O NOT CON	VIRTUAL
SYNC		M1 RPio62 NOT CO	2 VIRTUAL DNNECTED	- 🖛	-	51		-
	- + +	M2			-	S2	-	-
		M3			-	S3	-	
		M4	-		- 🔹	S4		
		M5	-		-	S5		
		M6			-	.S6	-	Ē
		M7			-	57		-
		M8		-	-	58		

画面包含下列项目。

1 同步方向按钮

按下其中一个按钮可共同指定数据同步的方向。

2 CLEAR ALL按钮

按下此按钮清除数据同步设置的方向。

系统设置 > 选择和设置组件

选择和设置组件

按照以下步骤,通过选择DSP引擎并设置HY卡插槽和Y卡插槽,以设置RIVAGE PM系列系统的组件。

- **1** 在菜单栏上按下SETUP按钮进入SETUP画面。
- **2** 按下SYSTEM CONFIG按钮。

SYSTEM弹出窗口将出现。

- 3 请确保选择正确的DSP引擎进行连接。(DSP-R10、CSD-R7、DSP-RX、DSP-RX-EX)
- **4** 安装HY卡。(HY卡插槽1-4; CSD-R7的HY卡插槽1-3)

TWINLANe介面卡(HY256-TL、HY256-TL-SMF)仅可安装在HY卡插槽1或2。(仅限 CSD-R7的HY卡插槽1)

- 5 如有需要,安装MY卡。
- 6 按下×按钮关闭SYSTEM弹出窗口。

注

要进入SYSTEM弹出窗口,按下面板上的[SYSTEM]键。

[SYSTEM]选项卡

SYSTEM CONFIG				×
SYSTEM HY SLOT1 HY	SLOT2 HY SLOT	3 HY SLOT4 PORT NAME		
	HY SLOT1 HY256- " TL	HY SLOT2 HY SLOT3 BLANK 5 HY144. D	HY SLOT4 HY128- ^{III} MD	MY SLOTE MY SLOTZ BLANK 18 BLANK
1 CS-RL0 PEU @		6	[]] قوقوه []	9
BLANK	OPT.POWER N OUT DSP • • M1 • •	DEVICE STATUS DSP #1 7 2	;	HIGH Fs FORMAT MY SLOTI MY SLOTZ NAVI DOUBLE" DOUBLE" SPEED OUTRUE 10 OUTRUE SPEED SPEED

此窗口包含以下项目。

● CONSOLE SELECT弹出按钮

按下此按钮可以打开CONSOLE SELECT弹出窗口,在此窗口中可以选择用来安装的控制介面。

2 CS1弹出按钮、CS2弹出按钮

按下此按钮可以打开SYSTEM CONFIG [CS1]或SYSTEM CONFIG [CS2]弹出窗口,在此窗口中可以为控制介面进 行输入/输出和MY卡插槽设置。

OSP引擎画面

显示连接的DSP引擎。

系统设置 > [SYSTEM]选项卡

OSP引擎画面

显示连接的DSP引擎的状态。



对于DSP镜像配置,此区域将显示一个按钮,用于在活跃/待机之间切换DSP引擎,并显示两个单元的DSP弹出 按钮。在此情况下,通过DSP弹出按钮打开的SYSTEM CONFIG [DSP]弹出窗口将仅对通过活跃/待机按钮选择为 活跃单元的DSP引擎有效。

当DSP镜像条件不匹配时,会显示DETAIL按钮。按下DETAIL按钮将以红色显示不匹配的项目。

XETAIL.	×
WAL	10
TW VERSION	NG:
MYSLOT	OK
HYSLOT	OK .
UNIT MODE	OK
MIRROR MODE	OK .
ML	
M2	111
MJ	
M	
M5.	W
- Mii	
M7	
MI 237	
\$1.	
S2	***

6 HY CARD SELECT弹出按钮

按下此按钮可以打开HY CARD SELECT弹出窗口,在此窗口中可以选择要安装的HY卡。

6 HY SLOT弹出按钮

按下已安装卡的按钮可以打开对应的HY SLOT弹出窗口。 如果在卡插槽为空的情况下按下此按钮,将打开HY CARD SELECT弹出窗口,在此窗口中可以选择要安装的HY 卡。

HY SLOT状态画面

显示安装在HY卡插槽中卡的网络和所连接设备状态。

- TWINLANe网卡:通讯光纤接收器电源状态。
- Dante网卡: Dante网络上的通讯状态 如果Dante通讯没有问题,状态将显示为绿色。如有问题,请查看Dante消息。

B MY CARD SELECT 弹出按钮

按下此按钮可以打开MY CARD SELECT弹出窗口,在此窗口中可以选择一个Mini-YGDAI卡。

9 MY SLOT (1-2) 弹出按钮

按下已安装卡的按钮可以打开相应卡的参数设置弹出窗口。 如果在卡插槽为空的情况下按下按钮,将打开MY CARD SELECT弹出窗口,在此窗口中可以选择Mini-YGDAI 卡。

HIGH Fs FORMAT切换按钮

当Mini-YGDAI卡使用高采样率(88.2 kHz,96 kHz)时,这些按钮可用于为IN和OUT分别选择操作模式: DOUBLE SPEED、DOUBLE CHANNEL或SINGLE。

注

设置为与MY卡兼容的模式将不会反映出来。

OUTPUT LOAD IMPEDANCE按钮

按下此按钮可以打开控制介面和I/O机架(Rpio)输出端口的负载阻抗设置窗口,可将阻抗批量设置为600kΩ或 10kΩ。

HY SLOT选项卡

SYSTEM CONFIG									×
SYSTEM	HY SLOT1	HY SLOT2	HY S	SLOT3	HY SLOT4	PORT N/	AME		
	M1 PSU A © B © C C C C C C C C C C C C C C C C C C C	M2 PSU A & B # 4 -48V 32	M3	M4 _	M5 PSU A B B 4 F 1000 - 3 8 H 48V/		M7 PSU A B 4 11 1001 1 2 1 1481/ 0	M8 PSU A B B T	TWINLANe (MAIN) 128/400 channels used 4 (272 remain)
	32 1A 14 14 1001 1001	3 DSP 1B PSU A · B · 1B							
	0 PSU A • B • DB • • • • • • • • • • • • • •	0 PSU A B B PS PSU A B PSU A B PS	0 SU A B MB MBV S3	O PSU A B D D D D D D D D D D D D D D D D D D D	0 PSU A B PSU	O "PSU A B PSU A B To the second seco	e 57	S8	TWINLANe (SUB) ()/400 channels used (4) (400 remain)

画面包含下列项目。

1/O机架选择弹出按钮(M1-M8、S1-S8)

这些按钮代表连接至系统的I/O机架。当按下其中一个按钮时,将出现一个弹出窗口,用于选择I/O机架(CSD-R7上只有M1–M8)。按钮的顶部行显示了设备图标,以及POWER A和B的供电状态(绿色:电源开启,红色: 电源关闭)。设备图标指示+48V MASTER的状态(红色:开启;灰色:关闭),以及设备的状态(绿色:正 常;黄色:异常;红色:严重错误)。TWINLANe网络的输出通道数量显示在按钮下方。

2 TWINLANe网络

指示TWINLANe网络的状态(MAIN/SUB)(对于CSD-R7,只有MAIN)。

蓝色:已连接,但设置数据未同步。

绿色:已连接,设置数据已同步。

黄色:TWINLANe网络不在环形连接中(环形连接中线缆在某处断开)。当TWINLANe网络中有输入/输出电平 减弱的设备时可能会发生这种情况。

红色: 检测到TWINLANe线缆连接错误。

连接为IN-IN

连接为OUT-OUT

DSP引擎本身的IN-OUT直接连接

OSP弹出按钮

按下此按钮进入"DSP弹出窗口"(第 246 页),在此窗口中可以分配DSP引擎的MIX通道、MATRIX通道和直接 输出至TWINLANe网络,为HY卡插槽和MY卡插槽进行设置。如果DSP引擎是任何TWINLANe网络(主、次或调 音台)的Leader字时钟,则此按钮上方会显示一个指示灯。



在DSP镜像配置的情况下,此区域将显示一个按钮,用于在活跃和待机之间切换DSP引擎,并显示两个单元的 DSP弹出按钮。在此情况下,通过DSP弹出按钮打开的SYSTEM CONFIG [DSP]弹出窗口将仅对通过活跃/待机按 钮选择为活跃单元的DSP引擎有效。

4 TWINLANe通道标识

指示TWINLANe网络当前使用的通道总数和剩余通道数。TWINLANe网络最多可分配400个通道。您无法分配超过400个通道。

上面一行中"x/400 channels used"总数显示了由显示的DSP引擎和连接到DSP引擎的I/O机架分配的通道数。 剩余通道数显示在下面一行的"(x remain)"区域中。它指示TL网络中还有多少通道要分配。此数字包括从其 他DSP引擎分配的通道,因此仅在联机时显示。

对于I/O机架或作为TWINLANe(主)/(子)/调音台网络中Leader字时钟的DSP引擎,此按钮上将出现 一个指示灯。

TWINLANe	(主)	网络的Leader字时钟
S TWINLANe	(子)	网络的Leader字时钟
່ານກາງ		

系统设置 > 将I/O机架的通道分配给TWINLANe网络。

将I/O机架的通道分配给TWINLANe网络。

下列步骤解释了如何向TWINLANe网络分配I/O机架使用的通道。

只有通过RY16-ML-SILK、RY16-AE或MY卡的输入信号才应分配给通道。您无需分配来自TWINLANe网络的信号输出。

最多可以在TWINLANe网络中分配400个通道。TWINLANe网络卡具有256路输入/256路输出。

用于I/O机架

注

用于I/O机架的带宽可分配给仅供DSP引擎使用的TWINLANe网络,因为DSP引擎为系统Leader字时钟。

1 在菜单栏上按下SETUP按钮进入SETUP画面。

2 按下SYSTEM CONFIG按钮。

将出现SYSTEM选项卡。

3 按下已插入TWINLANe网卡(HY256-TL/HY256TL-SMF)的HY SLOT1或HY SLOT2的 选项卡。(CSD-R7上只有HY-SLOT1。)

将出现HY SLOT弹出窗口。主网络(M1-M8)和子网络(S1-S8)分别由插入HY SLOT1和HY SLOT2(不在CSD-R7上)中的TWINLANe网卡组成。

4 按下I/O机架选择弹出按钮。

将出现I/O机架设置弹出窗口。

5 按下您需要进行设置的卡插槽的TWINLANe分配按钮,并将通道分配给TWINLANe网络。

用于分配的选定通道编号会出现在按钮中。对于HY卡插槽,将出现一个窗口,在此窗口中可以在16通道单元中进行设置。如果您按下的TWINLANe分配按钮已分配,则会出现

"x"标记(赵),表示分配被取消。如果您按下的TWINLANe分配按钮(U)未被分配,将出现勾选标记(W),表示进行分配。

6 按下APPLY按钮,将通道设置应用于TWINLENe网络。

7 完成分配后,按下×按钮以关闭I/O机架设置弹出窗口。

如果通道分配后,您没有按下APPLY按钮便按下了×按钮,将出现以下确认画面。如果您按下OK,将返回到HY SLOT弹出窗口,而不应用分配。如果您按下CANCEL,将返回到I/O机架设置弹出窗口。

I/O机架设置弹出窗口



此窗口包含以下项目。

1 I/O机架选择弹出按钮

这些按钮显示连接至系统的I/O机架。按下这些按钮中的一个将打开弹出窗口,在此窗口中可以选择一个I/O机架。按钮上方一行显示POWER A和B的供电状态(绿色:电源开启,红色:电源关闭)。设备图标上部指示+48V ACTIVE的状态(红色:开启;灰色:关闭),以及设备的状态(绿色:正常;黄色:异常;红色:严重错误)。

2 光纤接收电源状态显示

此部分显示电源状态和在TWINLANe网络中通讯的光纤接收器的详情。

绿色:正常

黄色:光功率裕度低

红色[LOW]:光功率低,无法通讯

此外还显示HY卡的类型(MMF: HY256-TL; SMF: HY256-TL-SMF)和线缆总长。

3 RY SLOT (1-6) 弹出按钮

按下此按钮时,将打开RY CARD SELECT弹出窗口,在此窗口中可以选择一个RY卡。

4 MY SLOT (1-2)弹出按钮

按下此按钮时,将打开MY CARD SELECT弹出窗口,在此窗口中可以选择一个Mini-YGDAI卡。

5 HY SLOT (2)弹出按钮

按下此按钮时,将打开HY CARD SELECT弹出窗口,在此窗口中可以选择一个HY卡。

6 HIGH Fs FORMAT切换按钮

当Mini-YGDAI卡使用高采样率(88.2 kHz,96 kHz)时,这些按钮可用于为IN和OUT分别选择操作模式: DOUBLE SPEED、DOUBLE CHANNEL或SINGLE。

注

设置为与MY卡兼容的模式将不会反映出来。

WITH RECALL按钮

如果此按钮打开,则执行场景调出时,场景信息将反映到HA设备和输出跳线。如果您不想调出HA增益设置,请 关闭此按钮。(例如:当在监听调音台上批量管理HA时,请将FoH侧的此按钮关闭。)

6 参数设置弹出按钮

按下一个按钮以打开弹出窗口,在此窗口中可以为每个卡设置参数。

STWINLANe分配按钮

当您按下一个按钮时,选定卡插槽所使用的通道数将分配(或取消分配)给TWINLANe网络。对于HY卡插槽, 将出现一个窗口,在此窗口中可以在16通道单元中进行设置。

注

您必须分配输入信号(即输出到TWINLANe网络的信号)所需的通道数。不需要将带宽分配给安装了RY16-DA卡的RY插 槽,也不需要分配给安装了仅输出MY卡的插槽。



O ASSIGNED指示灯

表示当前正对TWINLANe网络进行分配。

当分配完成时,颜色为绿色;当由于资源不可用或其他原因导致仅完成部分分配时,颜色为红色。此外还显示 已设置通道/已分配通道的数量。

① REVERT ALL按钮

如果您按下此按钮,在通道分配中所做的所有更改都将取消,恢复到更改之前的状态。

Image: APPLY按钮

按下此按钮可将通道分配更改应用于TWINLANe网络。

10 TWINLANe通道数量指示灯

显示TWINLANe网络当前使用的通道总数。

Image: Book of the second second

按下此按钮可以打开一个弹出窗口,在此窗口中可以为HY插槽2切换路由模式。

ROUTING MODE切换弹出窗口

系统设置 > I/O机架设置弹出窗口



在此窗口中可以为HY插槽2切换路由模式。

MODE 1: RY插槽和MY插槽中的所有输入信号被拆分输出至HY SLOT 2输出。

MODE 2: 可以通过TWINLANe网络将混音输出信号跳线至HY SLOT 2输出,与跳线至RY插槽和MY插槽的方法相同。

6 OUTPUT LOAD IMPEDANCE按钮

按下此按钮可以选择输出端口的负载阻抗($600k\Omega$ 或 $10k\Omega$)。

将DSP引擎使用的通道分配给TWINLANe网络

下列步骤解释了如何向TWINLANe网络分配DSP引擎使用的通道。

最多可以在TWINLANe网络中分配400个通道。TWINLANe网络卡具有256路输入/256路输出。

用于DSP引擎

- **1** 在菜单栏上按下SETUP按钮进入SETUP画面。
- **2** 按下SYSTEM CONFIG按钮。

将出现SYSTEM选项卡。

3 按下已插入TWINLANe网卡(HY256-TL/HY256TL-SMF)的HY SLOT1或HY SLOT2的 选项卡。(CSD-R7上只有HY-SLOT1。)

将出现HY SLOT弹出窗口。主网络(M1-M8)和子网络(S1-S8)分别由插入HY SLOT1和HY SLOT2(不在CSD-R7上)中的TWINLANe网卡组成。

4 按下DSP弹出按钮。

将出现"DSP弹出窗口"(第246页)。

5 按下所需通道以分配弹出按钮。

将出现"TWINLANe CONFIGURATION弹出窗口"(第248页)。

6 选择您需要在TWINLANe网络中使用的通道。

完成选择后,按下CLOSE按钮以关闭窗口。

- 7 按下APPLY按钮,将通道设置应用于TWINLENe网络。
- 8 完成分配后,按下×按钮以关闭DSP弹出窗口。

如果通道分配后,您没有按下APPLY按钮便按下了×按钮,将出现确认画面。如果您按下 OK,将返回到HY SLOT弹出窗口,而不应用分配。如果您按下CANCEL,将返回到DSP弹 出窗口。



DSP					×
PSU A B B B B B B B B B B B B B B B B B B	OUTPUT/D.OUT INSERT OUT(1C)	MIX 1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 11 12 13 14 15 16 17 18 19 20 21 22 23 24 22 56 27 728 729 07 31 22 33 43 53 6 7 38 39 40 51 42 43 44 44 44 44 47 50 51 52 52 53 44 55 65 75 65 96 96 61 62 63 64 65 66 67 66 69 70 70 77 72	MATRIX 1 - 36 / STEREO 1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 11 2 1 3 4 15 6 7 8 9 10 11 2 13 14 15 16 17 18 19 20 21 22 23 24 25 26 27 28 29 30 31 32 33 34 35 36 AL ARBL BR	MONITOR MON CUE TB S.MON S.MON METER S.CUE	
IN Sofuw Sofuw Out Loouw Total LENGH KY SLOT 2 OPT.POWER	CH 1-72 ** 1 2 3 4 5 6 7 8 9 100 11 12 1 2 1 4 5 16 7 18 19 20 71 22 23 24 5 7 30 30 40 11 22 33 34 35 56 7 30 30 40 11 22 44 45 46 7 4 40 56 11 24 45 56 57 86 56 56 56 56 56 56 56 56 56 56 56 56 56	CH 73-144 * 73 74 75 76 77 78 79 80 80 81 82 83 84 86 86 67 788 89 90 91 92 93 94 99 96 97 102 103 108 100 111115 200 121 121 82 94 92 121 92 123 138 128 444	CH 145-216 * 145 150 151 156 157 162 163 165 168 174 175 189 188 198 198 * * 189 198 198 * 205 210 211 216	CH 217-288 " 217 222 223 228 228 224 225 240 241 246 247 252 230 288 258 240 256 270 0271 276 266 270 0271 276 277 282 282 288	
(Lo limit:dW)	MIX STEREO MA 8 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0		ICC SLOT BRIDGE OUT 0 7 0 8 000 0 7 0 8 vert out SLOT BRIDGE IN	SLOT OUT 8/256 5 (40/400) 0/256 6 SLOT IN 6	¹ 9

画面包含下列项目。

DSP引擎指示灯

此按钮代表连接至系统的DSP引擎。按钮的顶部行显示了POWER A和B的供电状态(绿色:电源开启,红色: 电源关闭)。设备图标显示设备的状态(绿色:正常;黄色:异常;红色:严重错误)。

2 HY SLOT选择按钮

这些按钮可用于选择要为其分配通道的HY SLOT(TWINLANe网络)。(仅可为CSD-R7选择HY SLOT1。)此 处还显示TWINLANe网络上的光纤接收功率状态和数值。

HY SLOT1用于主网络,HY SLOT2用于子网络。

- 绿色:正常
- 黄色:光纤接收功率越来越低。
- 红色 "LOW": 光纤接收功率太低,无法通信。

还显示HY卡的类型(MMF: HY256-TL; SMF: HY256-TL-SMF)和线缆总长。

③ 显示通道分配弹出窗口按钮区域的开关按钮

这些按钮可用于选择将哪些通道分配至TWINLANe:输出母线/直接输出或插入输出。

④ 通道分配弹出窗口按钮

按下此按钮,TWINLANe CONFIGURATION弹出窗口出现,在此窗口中可以将直接输出分配至TWINLANe网 络。

通道数量根据系统配置而异。

⑤ SLOT OUT通道分配

此区域表示当前用于TWINLANe网络的输出通道数量。

系统设置 > DSP弹出窗口

6 SLOT IN通道分配

此区域表示当前用于TWINLANe网络的输入通道数量。

⑦ TWINLANe源部分

表示当前用于TWINLANe网络的通道总数量。 -SLOT OUT源计数器:最大通道数为256。 -SLOT IN源计数器:最大通道数为256。 - TWINLANNe网络源计数器:最大通道数为400。 分配的通道数不能超过最大值。

8 REVERT ALL按钮

如果您按下此按钮,在通道分配中所做的所有变化将被取消,将变化恢复到之前的状态。

O APPLY按钮

如果您按下此按钮,所做的通道分配变化将被应用于TWINLANe网络中。

TWINLANe CONFIGURATION弹出窗口

			Q				9	8	4	5	
TWINLA	Ne CONFIGUR	ATION [HY1]					1	ALL OFF	ALLON	REVERT	×
М	IX	ST / MT	MON	/ CUE / TB	DIRECT (1-72	DUT	VIRECT OUT 73-144	DIR 1	ECT OUT 45-216	DIRECT 0 217-28	рит 8
MX 1 MX 1	MX 2 MX 2	MX 3 MX 3	MX 4 MX 4	MX 5	MX 6 MX	MIX MX 7 MX 7	MX 8 MX 8	мх 9 МХ 9	MX 10 MX10	MX 11 MX11	MX 12 MX12
MX 13	MX 14	MX 15	MX 16	MX 17	MX 18	MX 19	MX 20	MX 21	MX 22	MX 23	MX 24
MX13	MX14	MX15	MX16	MX17	MX18	MX19	MX20	MX21	MX22	MX23	MX24
мх 25	MX 26	мх 27	MX 28	MX 29	мх зо	MX 31	MX 32	мх зз	MX 34	мх 35	мх зб
МХ25	MX26	МХ27	MX28	MX29	МХЗО	MX31	MX32	МХЗЗ	MX34	МХ35	МХЗб
мх 37	MX 38	мх зэ	MX 40	MX 41	MX 42	мх 43	MX 44	MX 45	MX 46	мх 47	MX 48
МХ37	MX38	МХЗ9	MX40	MX41	MX42	МХ43	MX44	MX45	MX46	МХ47	MX48
мх 49	MX 50	MX 51	MX 52	мх 53	MX 54	MX 55	MX 56	мх 57	MX 58	мх 59	MX 60
МХ49	MX50	MX51	MX52	МХ53	MX54	MX55	MX56	МХ57	MX58	МХ59	MX60
мх 61	MX 62	MX 63	мх 64	мх 65	MX 66	MX 67	мх 68	мх 69	MX 70	MX 71	MX 72
МХ61	MX62	MX63	МХ64	МХ65	MX66	MX67	МХ68	МХ69	MX70	MX71	MX72
					c	LOSE					

画面包含下列项目。

选项卡

在MIX OUT、ST/MT/MON/CUE/TB、DIRECT OUT 1-72和DIRECT OUT 73-144中切换。

2 通道选择按钮

选择要编辑的通道。选择按钮将以如下所示变化。

MX 17/18 Mix 17	当前未被分配至TWINLANe网络中的
MX 17/18 Mix 17	当前已被分配至TWINLANe网络中的
MX X4	当前已被分配至TWINLANe网络中,且被选中用于取消。
MX 15/15 Mix	当前未被分配至TWINLANe网络中,且被选中用于分配。

3 ALL OFF按钮

按下此按钮可同时取消分配给TWINLANe网络的所有通道。

4 ALL ON按钮

按下此按钮可同时选择并分配所有未分配给TWINLANe网络的通道。

系统设置 > TWINLANe CONFIGURATION弹出窗口

6 REVERT按钮

按下此按钮将取消和分配的选择全部恢复到其原始状态。

SYSTEM CONFIG [CS1]弹出窗口



画面包含下列项目。

● 参数设置弹出按钮

按下一个按钮以打开弹出窗口,在此窗口中可以为每个卡设置参数。

2 MY SLOT (1-2) 弹出按钮

按下一个按钮以打开MY CARD SELECT弹出窗口,在此窗口中可以选择一个Mini-YGDAI卡。

8 HIGH Fs FORMAT选择按钮

当Mini-YGDAI卡使用高采样率(88.2 kHz,96 kHz)时,这些按钮使您可以为IN和OUT分别选择操作模式: DOUBLE SPEED、DOUBLE CHANNEL或SINGLE。

注

如果您尝试指定MY卡不支持的模式,将忽略此设置。控制介面的I/O被分配为RIVAGE PM系列上DSP引擎的一部分。因此,无需向TWINLANe网络分配通道。

④ 控制介面选择弹出按钮

此按钮显示连接到系统的控制介面。按下此按钮将显示一个弹出窗口,您可以在其中选择控制介面。

编辑每个组件的内部参数

可以编辑每个组件的内部参数

- 1 按下参数设置弹出窗口按钮进入每个组件的参数设置弹出窗口。
- 2 根据需要编辑参数。

编辑RY16-ML-SILK的内部参数



画面包含下列项目。

跳线指示

显示跳线的通道。

2 +48 V按钮

打开或关闭幻象电源(+48V)。

3 A.GAIN旋钮

显示HA模拟增益设置。使用屏幕旋钮调整数值。如果增益补偿打开,一个标识将显示增益补偿打开时模拟增益 的位置。

④ 电平表(Pre GC)

此电平表显示模拟增益通过后的信号电平(在GC之前)。

6 电平表(通道输入)

此电平表显示通过GC(在D.GAIN之前)后的电平。

GC (GAIN COMPENSATION) 按钮

打开/关闭其所在通道的增益补偿。

PHASE按钮

转换输入信号的相位。

注

此参数跟随在I/O机架中。与控制介面通道模块中的Φ参数不同。
8 SILK ON按钮

打开或关闭Silk。

 RED/BLUE选择按钮 在BLUE和RED之间切换, "BLUE"表示凝实和有力, "RED"表示闪亮的能量。

¹⁰ SILK [TEXTURE]旋钮

调整Silk的TEXTURE参数。

HPF按钮

切换各个端口的高通滤波器的打开/关闭状态。

注

此参数跟随在I/O机架中。与控制介面通道模块中的HPF参数不同。

12 FREQUENCY旋钮

设置HPF截止频率。

¹³ M/S按钮

切换每对通道M/S解码器的打开/关闭状态。

🛯 S-GAIN旋钮

调整M/S的侧面增益。

15 选项卡

在RY16-DA和控制介面编辑OMNI OUT的内部参数



画面包含下列项目。

跳线指示

显示跳线的通道。

2 DELAY按钮

打开/关闭输出延迟。

3 延迟时间旋钮

用来设置输出端口的延时时间。当您按下选中的按钮时,将出现DELAY TIME弹出窗口。延迟时间值会以毫秒为 单位显示在旋钮上方,在旋钮下方则显示DELAY SCALE弹出窗口中选定的单位。

注

如果计量单位设置为毫秒,显示在旋钮上方的延迟时间值将不会出现。

4 PHASE按钮

切换输出信号的相位。

GAIN旋钮

调整输出端口的输出增益。使用屏幕旋钮调整数值。通过旋转旋钮以1.0 dB为单位进行调整,或边旋转边按 下,以0.1 dB为单位进行调整。当前值被立刻显示在旋钮下方。

6 电平表

显示电平调整后的信号输出电平。

⑦ 选项卡

编辑RY16-AE的INPUT 1-8/INPUT 9-16和控制介面后面 板上AES/EBU INPUT 1-8的内部参数



画面包含下列项目。

跳线指示

显示跳线的通道。

2 电平表

显示输入电平。

SRC按钮

切换每对通道采样率转换器的打开/关闭状态。

4 时钟状态标识

显示输入信号状态。

6 PHASE按钮

转换输入信号的相位。

注

此参数跟随在I/O机架中。与控制介面通道模块中的Φ参数不同。

6 M/S按钮

切换每对通道M/S解码器的打开/关闭状态。

⑦ S-GAIN旋钮

调整M/S的侧面增益。

系统设置 > 编辑RY16-AE的INPUT 1-8/INPUT 9-16和控制介面后面板上AES/EBU INPUT 1-8的内部参数

8 选项卡

系统设置 > 编辑RY16-AE的OUTPUT 1-8/OUTPUT 9-16和控制介面后面板上AES/EBU OUTPUT 1-8的内 部参数

编辑RY16-AE的OUTPUT 1-8/OUTPUT 9-16和控制介面 后面板上AES/EBU OUTPUT 1-8的内部参数



画面包含下列项目。

跳线指示

显示跳线的通道。

2 DELAY按钮

打开/关闭输出延迟。

3 延迟时间旋钮

用来设置输出端口的延时时间。当您按下选中的按钮时,将出现DELAY TIME弹出窗口。延迟时间值会以毫秒为 单位显示在旋钮上方,在旋钮下方则显示DELAY SCALE弹出窗口中选定的单位。

注

如果计量单位设置为毫秒,显示在旋钮上方的延迟时间值将不会出现。

4 PHASE按钮

切换输出信号的相位。

SRC按钮

切换每对通道采样率转换器的打开/关闭状态。

6 采样率选择菜单

当SRC打开时,选择输出采样率。从SAME AS INPUT(与输入的字时钟相同)44.1 kHz、48 kHz、88.2kHz或 96 kHz中选择。 系统设置 > 编辑RY16-AE的OUTPUT 1-8/OUTPUT 9-16和控制介面后面板上AES/EBU OUTPUT 1-8的内 部参数

🛛 GAIN旋钮

调整输出端口的输出增益。使用屏幕旋钮调整数值。通过旋转旋钮以1.0 dB为单位进行调整,或边旋转边按下,以0.1 dB为单位进行调整。当前值被立刻显示在旋钮下方。

8 电平表

显示电平调整后的信号输出电平。

③ 选项卡

编辑MY CARD INPUT的内部参数



画面包含下列项目。

跳线指示

显示跳线的通道。

2 电平表

显示输入电平。

SRC按钮

切换每对通道采样率转换器的打开/关闭状态。

注

如果您尝试将其指定为不支持SRC的MY卡时,此设置将被忽略。

4 时钟状态画面

显示输入信号状态。

6 PHASE按钮

转换输入信号的相位。

注

这是内部的SLOT参数。与控制介面通道模块中的Φ参数不同。

6 选项卡

编辑MY CARD OUTPUT的内部参数



画面包含下列项目。

跳线指示

显示跳线的通道。

2 DELAY按钮

打开/关闭输出延迟。

3 延迟时间旋钮

用来设置输出端口的延时时间。当您按下选中的按钮时,将出现DELAY TIME弹出窗口。延迟时间值会以毫秒为 单位显示在旋钮上方,在旋钮下方则显示DELAY SCALE弹出窗口中选定的单位。

注

如果计量单位设置为毫秒,显示在旋钮上方的延迟时间值将不会出现。

4 PHASE按钮

切换输出信号的相位。

GAIN旋钮

调整输出端口的输出增益。使用屏幕旋钮调整数值。通过旋转旋钮以1.0 dB为单位进行调整,或边旋转边按 下,以0.1 dB为单位进行调整。当前值被立刻显示在旋钮下方。

6 电平表

显示电平调整后的信号输出电平。

3 选项卡

编辑控制介面OMNI IN的内部参数



画面包含下列项目。

跳线指示

显示跳线的通道。

2 +48 V按钮

打开或关闭幻象电源(+48V)。

3 A.GAIN旋钮

显示HA模拟增益设置。使用屏幕旋钮调整数值。

④ 电平表

此电平表显示模拟增益通过后的信号电平。

5 SILK ON按钮

打开或关闭Silk。

6 RED/BLUE选择按钮

在BLUE和RED之间切换: "BLUE"表示凝实和有力,"RED"表示闪亮的能量。

 SILK [TEXTURE]旋钮 调整Silk的TEXTURE参数。 系统设置 > 编辑控制介面OMNI IN的内部参数

8 HPF按钮

切换各个端口的高通滤波器的打开/关闭状态。

注

此参数跟随在I/O机架中。与控制介面通道模块中的HPF参数不同。

9 FREQUENCY旋钮

设置HPF截止频率。

⑩ M/S按钮

切换每对通道M/S解码器的打开/关闭状态。

❶ S-GAIN旋钮

调整M/S的侧面增益。

注

CS-R5或CS-R3的OMNI IN不支持SILK功能。(5、6、7)

HY128-MD卡的设置



该图显示了HY128-MD卡安装在HY SLOT3中时出现的画面。画面包含下列项目。

1 REDUNDANCY MODE

选择以下两个冗余对之一:

• MODE 1

采用光纤连接和同轴连接相结合的方式来保持冗余。



• MODE 2

采用两个光纤连接或两个同轴连接来保持冗余。



INPUT PRIORITY

指定两条冗余线路中哪个输入信号优先。

· PRI1

对于MODE 1, OPTICAL 1和OPTICAL 2信号将优先。 对于MODE 2, OPTICAL 1和COAXIAL 1信号将优先。

· PRI2

对于MODE 1, COAXIAL 1和COAXIAL 2信号将优先。 对于MODE 2, OPTICAL 2和COAXIAL 2信号将优先。

SPLIT按钮

指定是否将输入信号拆分并路由到输出插孔。目的地是同一类型的输出插孔。

· ON

输入信号将拆分并路由到输出插孔。

注

如果此时跳线另一个输出,则跳线将禁用并且声音将停止。

· OFF

来自已安装卡的输入信号将不经拆分直接输出。

INPUT SRC按钮

为MADI输入信号选择SRC开启或关闭。

SRC CLOCK按钮

选择SRC开启时输入信号的时钟。

· MADI IN

MADI IN时钟被视为SRC输入时钟。

WCLK IN

WCLK IN FOR SRC时钟被视为SRC输入时钟。

6 Fs指示灯

显示输入信号是48kHz还是44.1kHz。如果没有有效的MADI输入,指示灯将熄灭。

RATE按钮

指定是将MADI输入信号处理为1Fs、2Fs还是4Fs信号。

· 1Fs

44.1 kHz/48 kHz,最多64通道

· 2Fs

88.2 kHz/96 kHz, 最多32通道

· 4Fs

176.4 kHz/192 kHz,最多16通道

8 FRAME指示灯

显示输入信号的FRAME格式。如果没有有效的MADI输入,指示灯将熄灭。

O CHANNEL FORMAT指示灯

显示输入信号的通道格式。如果没有有效的MADI输入,指示灯将熄灭。

10 OUTPUT SRC按钮

为MADI输出信号选择SRC开启或关闭。

SRC CLOCK按钮

选择SRC开启时输出信号的时钟。

• MADI IN

输出信号遵循相应MADI IN接口处的时钟输入。

WCLK IN

输出信号遵循WCLK IN FOR SRC接口处的时钟输入。

OUTPUT FRAME按钮

选择输出信号的FRAME格式。

SAME AS INPUT

该信号以与MADI IN信号相同的FRAME格式输出。如果没有有效的MADI输入,该信号将以48k FRAME格式输 出。

• 96k

以96k FRAME格式输出

• 48k

以48k FRAME格式输出

¹³ OUTPUT CHANNEL FORMAT按钮

选择输出信号的通道格式。

· SAME AS INPUT

将输出与MADI IN相同数量的通道。如果没有有效的MADI输入,将输出64路通道信号。

· 64

64路通道输出

· 56

56路通道输出

■ 关于HY128-MD卡上的SOFTWARE CONTROL开关

当开关1为ON(默认)时,可以在控制介面上查看和编辑设置。当开关1为OFF时,参数由卡上的DIP开 关设置固定。有关详细信息,请参阅"HY128-MD使用说明书"。画面呈灰色,您将无法从控制介面编 辑设置。



SYSTEM CONFIG离线设置

您可以使用控制介面本身进行系统设置,无需连接DSP引擎或I/O机架。离线设置的操作步骤如下。

1 安装I/O机架

- 2 "指定卡的类型和数量(离线)"(第 271 页)
- 3 将通道分配到TWINLANe网络
- **4** "编辑每个组件的内部参数" (第 251 页)
- 5 根据需要设置Dante网络

注

如果离线的设置与实际设备接入时的设置有所不同,实际设备的设置将优先于离线设置被应用至系统。

安装I/O机架(离线)

下列步骤解释了如何向TWINLANe网络分配I/O机架和DSP引擎使用的通道。

1 在菜单栏上按下SETUP按钮进入SETUP画面。



2 按下SYSTEM CONFIG按钮。

将出现"SYSTEM CONFIG弹出窗口(离线)"(第 270 页)。

3 按下I/O机架选择弹出按钮进入I/O SELECT弹出窗口。

I/O SELECT	M1		[×
		RPio222	BLANK	
		CANCEL		

4 选择要使用的I/O机架(RPio622或RPio222),然后按下OK按钮。

您将返回到SYSTEM CONFIG弹出窗口。要取消,请按下CANCEL按钮。如果要添加另一个 I/O机架,请重复步骤3-4。

SYSTEM CONFIG弹出窗口(离线)



画面包含下列项目。

1 I/O机架选择弹出窗口按钮(M1-M8、S1-S8)

当I/O机架未被安装时按下其中一个按钮,I/O SELECT弹出窗口将出现,您可以选择一个需要使用的I/O机架。 当I/O机架已经安装时您按下此按钮,I/O机架设置窗口将出现。进行离线设置的设备将出现黄色的"VIRTUAL" 标识。

指定卡的类型和数量(离线)

下列示例解释了如何为I/O机架添加RY卡。使用相同步骤为不同组件添加不同的卡。

- **1** 在菜单栏上按下SETUP按钮进入SETUP画面。
- 2 按下SYSTEM CONFIG按钮进入SYSTEM CONFIG弹出窗口。
- 3 按下已插入TWINLANe网卡(HY256-TL/HY256TL-SMF)的HY SLOT1或HY SLOT2的选项卡。(CSD-R7仅具有HY-SLOT1。) HY卡插槽弹出窗口将出现。
- 4 按下已安装I/O机架的弹出窗口按钮。

I/O机架设置弹出窗口将出现。

5 按下RY SLOT弹出窗口按钮。

"RY CARD SELECT弹出窗口" (第 272 页)将出现。

6 选择您需要使用的RY卡,按下OK按钮。

您将返回至I/O机架设置弹出窗口。若要取消,按下CANCEL按钮。如果您想要添加其它RY 卡,请重复步骤4-5。

7 当您完成添加后,按下×按钮关闭I/O机架设置窗口。

RY CARD SELECT弹出窗口



画面包含下列项目。

● RY卡选择按钮

选择需要使用的RY卡。

2 BLANK按钮

如果您不想安装任何卡,使用此按钮。





画面包含下列项目。

1 Mini-YGDAI卡选择按钮

选择需要使用的Mini-YGDAI卡。

2 BLANK按钮

如果您不想安装任何卡,使用此按钮。

3 选项卡

切换Mini-YGDAI卡列表的页面。

HY CARD SELECT弹出窗口 Q 2 HY CARD SELECT DSP HY SLOT1 × BLANK TO O 1100000 HY128-MD 00---. . . ī HY144-D-SRC CANCEL ок

画面包含下列项目。

1 HY卡选择按钮

选择要使用的HY卡。

2 BLANK按钮

如果您不想安装任何东西,请使用此按钮。

DELAY COMPENSATION

由于通过插件、GEQ插入或某些路由进行数字信号处理,每个通道信号的延迟时间可能不同。延迟补偿 功能会自动修复此延迟时序。估算最大延迟,并向每个通道添加适当的延迟量作为补偿。



在菜单栏上按下SETUP按钮进入SETUP画面。

1



2 按下DELAY COMPENSATION按钮。

将出现"DELAY COMPENSATION弹出窗口"(第276页)。

DELAY COMPENSATION弹出窗口



画面包含下列项目。

注

默认情况下,仅INPUT INSERTS按钮打开。

INPUT INSERTS COMPENSATE 按钮

按下此按钮,通过向各输入通道插入延迟,自动补偿通道时间。由于此补偿,所有输入通道的信号将被延迟112 个采样。

OUTPUT BUSES COMPENSATE按钮

按下此按钮,自动补偿MIX/ST/MATRIX母线中延迟的时间。由于此补偿,来自MIX母线的输出信号将被延迟14 个采样,来自STEREO母线的输出信号将被延迟7个采样。如果您与OUTPUT INSERTS COMPENSATE按钮及此 按钮一起使用补偿,来自MIX母线的输出信号将被延迟336+14个采样;STEREO母线延迟336+7个采样; MATRIX母线延迟336个采样。

OUTPUT INSERTS COMPENSATE按钮

按下此按钮,将通过在各输出通道中插入一个延迟来补偿通道的时间总量。由于此补偿,来自MIX母线的输出信 号将被延迟112个采样;STEREO母线延迟224个采样;MATRIX母线延迟336个采样。

采样	fs 44.1 kHz	fs 48 kHz	fs 88.2 kHz	fs 96 kHz
7	0.16msec	0.15msec	0.08msec	0.07msec
14	0.32msec	0.29msec	0.16msec	0.15msec
112	2.50msec	2.30msec	1.30msec	1.20msec
224	5.10msec	4.70msec	2.50msec	2.30msec
336	7.60msec	7.00msec	3.80msec	3.50msec
336+7	7.80msec	7.10msec	3.90msec	3.60msec

采样	fs 44.1 kHz	fs 48 kHz	fs 88.2 kHz	fs 96 kHz
336+14	7.90msec	7.30msec	4.00msec	3.60msec

❹ 延迟值

此区域显示输入到DSP引擎、通过输入通道并输出到母线的信号生成的延迟值(毫秒)。延迟值随着延迟补偿 的应用而增加。此值也会根据Fs(采样率)变化。

- MIX.....从INPUT到MIX OUT的延迟
- STEREO从INPUT到STEREO OUT的延迟
- MATRIX......从INPUT到MATRIX OUT的延迟

字时钟

RIVAGE PM系列具有的TWINLANe网络不仅可以传送音频和控制信号,还能够传送字时钟。在 TWINLANe网络中,仅一个DSP引擎可以成为Leader时钟。如果同一个网络中有两个DSP引擎,则一个 成为Leader,另一个成为Follower。对于TWINLANe网络上的Leader时钟,您可以选择以下三个选项 之一:DSP引擎的内部时钟(44.1kHz、48kHz、88.2kHz或96kHz)、在Leader DSP引擎后面板上的 WORD CLOCK IN接口输入的外部字时钟,以及从DSP引擎的HY卡插槽提供的字时钟。另一方面,由于 Follower DSP引擎将使用通过TWINLANe网络的字时钟流作为时钟源,您必须为Follower DSP引擎选择 HY SLOT 1。同时,由于I/O机架自动使用通过TWINLANe网络的字时钟流作为时钟源,您无需为I/O机 架指定字时钟。

按照下列步骤选择时钟源。



1 在菜单栏上按下SETUP按钮进入SETUP画面。

2 按下WORD CLOCK按钮。

将出现WORD CLOCK弹出窗口。

- **3** 在LEADER CLOCK SELECT区域中,选择时钟源。 如果您尝试更改时钟源的设置,将出现一个确认对话框。
- **4** 若要关闭WORD CLOCK弹出窗口,请按右上角的"x"符号。 系统将返回到SETUP画面。

9	2	3	4	
		NLOCKED		×
WORD	INT INT 48 kHz 44.1 k	Htz L	LANe (MAIN) EADER	TWINLANe (SUB)
IN	FROM HY SLOT 3	FO	LLOWER	FOLLOWER

画面包含下列项目。

LEADER CLOCK SELECT区域

Leader时钟频率画面

指示当前选定Leader时钟的频率(44.1 kHz、48 kHz、88.2 kHz或96 kHz)。如果设备没有与Leader时钟同步,会出现"UNLOCK"标识。

2 时钟状态画面

指示每个时钟源与Leader时钟同步的状态。各标识介绍如下。

• LOCK (淡蓝色)

指示时钟与正在输入的选定时钟源同步。如果有外接设备连接到对应的接口或插槽,表示字时钟在设备和 RIVAGE PM系列之间正在进行正常的输入或输出。如果采样频率关闭,即使不同步,也可能会显示此状态。

• LOCK, BUT NOT SYNC'ED (黄色)

正在输入有效的时钟,但与所选的时钟源不同步。如果有外接设备连接到对应的接口,表示字时钟在设备和 RIVAGE PM系列之间没有正常地输入或输出。

• UNLOCK (红色)

未输入有效的时钟。如果有外接设备连接到对应的接口,字时钟在设备和RIVAGE PM系列之间没有正常地输入或输出。

• UNKNOWN (黑色)

表示由于没有连接外接设备或没有有效的时钟输入,导致无法检测到时钟状态。能够选择此接口/插槽,但是 在建立有效的连接之前,无法成功进行同步。

注

- 如果选定为时钟源的端口标识已变为淡蓝色,并且时钟频率出现在LEADER CLOCK SELECT区域的左上部,表示RIVAGE PM 系列正在使用新时钟正确运行。
- 如果所选时钟的标识不变为淡蓝色,请确认外接设备已正确连接,且外接设备已设置为发送时钟数据。
- 当字时钟设置改变时,在输出插孔处可能会产生噪音。为了保护音箱系统,在改变字时钟设置之前必须调低功率放大器的音量。

6 Leader时钟选择按钮

使用此按钮可从下列选项中选择您想要用作Leader字时钟的时钟源:

- INT 44.1 kHz
- INT 48 kHz
- INT 88.2 kHz
- INT 96 kHz

DSP引擎的内部时钟(采样率: 96 kHz、88.2 kHz、48 kHz或44.1 kHz)将作为时钟源。

WORD CLOCK IN

由Leader DSP引擎后面板WORD CLOCK IN插孔提供的字时钟信号将用作时钟源。

FROM HY SLOT1-4 (或CSD-R7的FROM HY SLOT1-3) 由DSP引擎后面板HY卡插槽提供的字时钟信号将用作时钟源。

注

如果本机被初始化为出厂默认状态,字时钟默认值将设置为96 kHz。

4 TWINLANe网络设置按钮

使用这些按钮指定TWINLANe网络内的操作(Leader/Follower)。



RIVAGE PM系列可用于使用RIVAGE PM StageMix等应用程序从网络上的外接设备控制混音参数。 设置过程如下所述。

1 在菜单栏上按下SETUP按钮进入SETUP画面。



- 2 按下NETWORK按钮。将出现NETWORK弹出窗口。
- 3 根据需要进行网络设置。

CONSOLE IP SETTING包括RIVAGE PM StageMix的设置, DSP ENGINE IP SETTING包括 MonitorMix的设置。

4 要关闭NETWORK弹出窗口,请按右上角的"x"符号。系统将返回到SETUP画面。

NETWORK画面: FOR MIXER CONTROL选项卡

在本节中,您将配置用于连接PM系列无线控制应用程序(例如StageMix和MonitorMix)以及使用OSC SERVER的网络设置。

NETWORK	×
FOR MIXER IMMERSIVE MISC	
CONSOLE IP SETTING IP ADDRESS SUBNET MASK 2 192.168.0.128 3 255.255.0 5	
DSP ENGINE IP SETTING (4 ENABLE IP ADDRESS SUBNET MASK (5) 192.168.60.50 (6) 255.255.255.0 (7) (7) (7) (7) (7) (7) (7) (7) (7) (7)	

此窗口包含以下项目。

CONSOLE IP SETTING包括RIVAGE PM StageMix的设置, DSP ENGINE IP SETTING包括MonitorMix或 OSC SERVER的设置。

CONSOLE IP SETTING

ENABLE按钮

按下此按钮将其设置为ENABLE时,可以从RIVAGE PM StageMix建立连接。

2 IP ADDRESS按钮

指定控制介面的IP地址。按下此按钮可以打开设置画面。

SUBNET MASK按钮

根据网络IP地址定义用于标识网络的网络地址的位。按下此按钮可以打开设置画面。

DSP ENGINE IP SETTING

4 ENABLE按钮

当按下此按钮将其设置为ENABLE时,可以从MonitorMix建立连接。

6 IP ADDRESS按钮

设置DSP引擎的IP地址。按下此按钮可以打开设置画面。

6 SUBNET MASK按钮

根据网络IP地址定义用于标识网络的网络地址的位。按下此按钮可以打开设置画面。

⑦ 对于MonitorMix

使用MonitorMix设置NAME和PIN。NAME是连接前要确认的名称,PIN(个人识别号)是连接后立即要求输入 以进行身份验证的号码。按下此按钮可以打开设置画面。

8 对于OSC SERVER

OSC SERVER使用的端口号是固定的(49900)。

NETWORK画面: IMMERSIVE SOUND选项卡

RIVAGE PM系列支持AFC IMAGE控制和L-ACOUSTICS沉浸式音响系统"L-ISA"的控制。 更多信息请咨询您的Yamaha经销商。

NETWORK				×
FOR MIXER CONTROL IMMERSIVE SOUND MISC				
NETWOR	<	PREFER	RENCE	
CONSOLE IP ADDRESS		SCREEN CHANNEL	SELECTION SYNC	
192.168.60.50	8880	BAY L	ON	
SUBNET MASK		BAY C	ON	
255.255.255.0		BAY R		
L-ISA				
IP ADDRESS	PORT NUMBER			
192.168.60.32	49900			

Dante音频网络设置

下面介绍了如何为RIVAGE PM系列和所接I/O机架进行Dante音频网络设置。通过安装I/O机架,您可以 使用路由和HA远程操作。

1 按下SETUP按钮进入SETUP画面。

	SYSTEM	A SETUP	+48V ACTIVE	OFF ON
SYSTEM CONFIG DEVICE SYNC	WORD CLOCK	DELAY COMPENSATION	MIDI / GPI [CS]	GENIUS.LAB
USER SETUP				
PRESET:				
PREFERENCES USER DEFINED	USER DEFINED KEYS	CUSTOM FADER	CSV EXPORT / IMPORT	SAVE / LOAD
		PANEL SETTINGS		
DSP-R10 ID:1	BANK A	BANK B BANK C	BANK D	MAINTENANCE
DATE / TIME NETWORK	CONTRAST MINI LCD MINI LCD MINI LCD	CH COLOR PANEL	SCREEN LAMP	

- 2 按下SYSTEM CONFIG按钮进入SYSTEM CONFIG弹出窗口。
- 3 按下目标HY SLOT选项卡。

将出现"HY SLOT窗口"(第286页)。

4 按下DANTE SETUP弹出按钮。

将出现DANTE SETUP弹出窗口。

5 完成设置后,按下x按钮以关闭DANTE SETUP弹出窗口。

HY SLOT窗口

SYS	TEM CONFIG						×
	SYSTEM HY SLOT1	HY SLOT2	HY SLOT3	HY SLOT4	PORT NAME	4	(5)
4	Mode: VERSION: http://dd.D	V3.53c 4.0.11.1 1.1.0.25 2.0.8.0	2 NETWORK	3 DANTE SETUP	#1.	#24 #25 - #48	DEVICE RACK USAGE 3 / 24 Used
#1 HY2	6 Y001-Yamaha-DSP-R XEX-HY3-26a920 DSP-RX-HY3 144in/144out	#9			#17	-	C REFRESH
#2 HY1	Y018-Yamaha-Rio32 " 24-D2-0d9320 Rio3224-D2 32in/24out	WITH #10 RECALL			#18	- 1	
#3 HY1	Y01A-Yamaha-Rio32 " 24-D-060c36 Rio3224-D 32in/24out	WITH #11 RECALL			#19	-	DANTE " INPUT PATCH
#4	- 1				#20	· - ·	
#5					#21		8
#6	-				#22	-	■ DANTE ■ OUTPUT PATCH
#7	-				#23		
#8		#16			#24		CLEAR ALL

此窗口包含以下项目。

HY CARD弹出窗口按钮

按下一个按钮打开HY CARD SELECT弹出窗口,在此窗口中可以选择一个已启用Dante的HY卡。

2 NETWORK弹出窗口按钮

按下此按钮进入NETWORK弹出窗口,在此窗口中可以进行IP地址设置。通常,IP地址为自动获取,因此不必更 改设置。如有需要,请手动指定。



系统设置 > HY SLOT窗口

AUTO (DHCP)...自动获取IP地址。

STATIC IP手动获取IP地址。

OANTE SETUP弹出窗口按钮

按下此按钮进入DANTE SETUP弹出窗口,在此窗口中可以对已启用Dante的HY卡进行设置。

4 REFRESH按钮

按下此按钮可将Dante音频网络中的I/O机架信息更新到最新状态。

6 DEVICE RACK USAGE指示

显示I/O机架源的使用状态。

6 I/O机架选择按钮

显示I/O机架的ID编号、型号名称和输入/输出的数量。按下此按钮,将显示DEVICE SELECT画面或DANTE I/O DEVICE画面,用于安装I/O机架。

OANTE INPUT PATCH按钮

按下此按钮时,DANTE PATCH弹出窗口的INPUT选项卡出现,可用于选择从I/O机架输入到已启用Dante的HY 卡的通道。

OANTE OUTPUT PATCH按钮

按下此按钮时,DANTE PATCH弹出窗口的OUTPUT选项卡出现,可用于选择从已启用Dante的HY卡输出到I/O 机架的通道。

OCLEAR ALL按钮

按下此按钮时,所有显示的I/O机架的安装状态都被清除。

DANTE SETUP弹出窗口

DANTE SETUP DSP H	IY SLOT 3	×
DANTE DEVICE LOCKED AES67 MODE	OFF #1 #2 #3 #4 SECONDARY PORT Image: Second and the second and t	
	CANCEL APPLY	
	DANTE PATCH(NAME) BY DIT LATENCY (ms)	
	Breference One Laterary Maximum Metwork Note Dalay Chain w/o Switches 0.25 ms Glapbit network with one switches Three devices 0.5 ms Glapbit network with end switches Three devices 0.5 ms Glapbit network with eight switches Three devices 0.5 ms Glapbit network with eight switches The devices 1.0 ms Glapbit network with eight switches Ten devices 2.0 ms Glapbit network with eight edvices Safe value 5.0 ms Safe value Safe value	

画面包含下列项目。

STATUS指示灯

DANTE DEVICE LOCKED

如果Dante Device Lock功能已启用,指示灯亮起为红色,以防止Dante设备的音频网络设置被更改。

AES67 MODE

如果启用AES67(音频网络兼容性连接标准)模式,指示灯亮起为绿色。

2 DANTE CONTROL ID按钮

这些按钮可以指定ID,用于区分Dante音频网络上兼容的HY卡。如果ID为OFF,DANTE PATCH BY选择按钮将 固定在DANTE CONTROLLER上,并且无法编辑Dante跳线。此外,已安装I/O机架的远程功能被禁用。如果指 定ID#1,共享设置(BIT/LATENCY/WORD CLOCK)也将应用于已安装的I/O机架。

注

为Dante音频网络上的控制介面和数字调音台分配不同的ID。

SECONDARY PORT选择按钮

这些按钮可选择已启用Dante的HY卡的连接方式:用于具有少量连接设备的简单系统的菊型链连接,或连接多 个设备时使用的冗余连接。

4 CANCEL按钮

此按钮取消在编辑SLOT或SECONDARY PORT的DANTE CONTROLLER I/O过程中临时编辑的内容。

6 APPLY按钮

如果已编辑SLOT设置或SECONDARY PORT设置的DANTE CONTROLLER ID,则按下此按钮将应用这些设置。 对话框将要求您确认更改。
系统设置 > DANTE SETUP弹出窗口

O DANTE PATCH BY选择按钮

如果选择THIS CONSOLE按钮,可以从RIVAGE PM系列修改Dante跳线。如果选择DANTE CONTROLLER按钮, 无法控制Dante跳线。

BIT选择按钮

这些按钮选择24位或32位作为Dante音频网络的位深。

B LATENCY选择按钮

这些按钮可选择0.25 ms、0.5 ms、1.0 ms、2.0 ms或5.0 ms作为Dante音频网络的延迟。

9 PREFERRED LEADER按钮

打开此按钮可以提高本机在Dante音频网络中作为Leader的优先顺序。

SYNC TO EXTERNAL按钮

当此按钮打开时,本机将与来自HY卡插槽的字时钟同步。

① SYSTEM/SYNC指示灯

这些指示灯显示Dante操作的状态。按下指示灯时,会显示一条信息。对于信息的显示模式,指示灯旁边将显示 错误图标和信息图标。有关指示灯显示内容的详情,请参见后续章节中的"信息"。

对于DDM SETTING

STATE

指示加入域的状态。

- Domain: 已加入域。
- Disconnected: 已加入域,但未连接至DDM服务器。
- Unmanaged: 未加入域。

LOCAL

显示本机当前操作的Dante设置(包括DANTE PATCH)的访问状态。

- Read Write: 可以修改。
- Read Only:不能修改。

REMOTE

显示外部Dante设备的Dante设置的访问状态。

- Operator: 可以读/写
- Guest: 仅可读取,无法修改
- None: 无法读取

Latency display

显示当前选定的延迟。"----"表示离线。

Dante信息

出错、警告和特定类型的信息会通过Rio的前面板指示灯显示。信息也会在Dante Controller软件的 Error Status栏中显示。各指示灯按如下所述方式亮起或闪烁:

无请求	指示灯熄灭。
亮起	指示灯保持稳定亮起。
闪烁	指示灯持续闪烁。
闪烁 x2	指示灯循环闪烁2次。
闪烁 x3	指示灯循环闪烁3次。

错误信息

如果发生如下错误之一,设备将不运行。在错误得到解决之前,绿色SYSTEM指示灯熄灭,且所有I/O通 道的指示灯将持续闪烁。另外,某些错误将导致红色SYSTEM指示灯亮起或闪烁。

[SYSNC]指示灯	含义	可能的解决方法
SYSTEM	发生了一个内部错误。	设备运行失败。请联系Yamaha经销商 进行维修。
SYSTEM 〇 〇 〇 (万烁 x3	由于MAC地址设置已经损坏,通讯无 法继续。	设备运行失败。请联系Yamaha经销商 进行维修。
SYSTEM 〇 ● 亮起	UNIT ID不是唯一的。	在Dante网络设置一个唯一的UNIT ID 编号。

系统设置 > Dante信息

[SYSNC]指示灯	含义	可能的解决方法
SYSTEM 〇 〇 〇 () () () ()	设备DIP开关选择不正确。	检查DIP开关设置,并正确设置。

如下错误影响设置或硬件。但是,设备仍可运行。绿色SYSTEM指示灯将亮起,且所有I/O通道的指示灯 将正常运行。另外,某些错误将导致红色SYSTEM指示灯亮起或闪烁。

[SYSTEM]指示灯	含义	可能的解决方法	
SYSTEM 「 亮起 闪烁	Dante发送流的数量超出限制。	例如,可以使用Dante Controller将一 些发送流更改为组播来减少流的数 量。	
SYSTEM 「 亮起 闪烁 x2	冷却风扇已经停止。	确认风扇中没有东西卡住。如果问题 依然存在,请咨询您所在地的Yamaha 经销商。	
SYSTEM 「 亮起 闪烁 x3	内部存储器损坏。	在[NORMAL]模式下使用本机时,如果 关闭电源再打开后,问题依旧存在, 请咨询您的Yamaha经销商。	
SYSTEM 「 亮起 亮起 亮起	更改了设备设置DIP开关或旋转开关的 位置,或者通过Dante Controller更改 了Dante设置。因此,设备设置DIP开 关的位置与实际Dante设置不匹配。	如果通过Dante Controller启用 Device Lock设置,请禁用设置或检查 设备设置DIP开关位置并设置它们以适 用当前情况。	

警告信息

如图所示,指示灯将亮起和/或闪烁,直到解决了产生问题的原因。如果绿色[SYNC]指示灯熄灭,说明 本机时钟未确认。

[SYSNC]指示灯	含义	可能的解决方法
SYNC 「 」 闪烁	字时钟没有正确设置。	在Rio-native设备上或在Dante Controller软件中正确设置Leader时 钟和采样率。
SYNC 「 」 闪烁 x2	Dante网络环路中断。	确认以太网线没有断开或短路。
SYNC 「 」 闪烁 x3	因为Dante网络接线不正确,无法发现 其他Dante兼容设备。	确保以太网线连接正确。

如果绿色指示灯闪烁,说明本机为Leader时钟。如果绿色指示灯亮起,说明本机为Follower时钟,且时 钟已同步。

[SYSNC]指示灯	含义	可能的解决方法
SYNC 亮起或闪 亮起 烁	连接了非GbE兼容设备。	通过Dante传送音频时,请使用支持 GbE的设备。

[SYSNC]指示灯	含义	可能的解决方法
SYNC 一 亮起或闪 闪烁 烁	冗余网络运行期间,[SECONDARY]接 口接管了信息通讯。	检查连接到[PRIMARY]接口的环路。
SYNC 「 亮起或闪 闪烁 x2 烁	冗余网络运行期间,连接到 [SECONDARY]接口的环路出现异常。	检查连接到[SECONDARY]接口的环 路。

信息提示

指示灯将保持亮起和/或循环闪烁报告状态。如果橙色[SYNC]指示灯熄灭,说明本机正常运行。如果绿 色[SYNC]指示灯熄灭,说明本机时钟未确认。

[SYSNC]指示灯	含义	可能的解决方法
SYNC	Dante网络上正在同步	请等待直到启动完成或等到本机完成 同步。可能需要45秒才能完成。
○●	等待接收设置数据	如果在R系列单元上START UP MODE 设置为REFRESH,启动后输入/输出将 被静音,直至本机接收到设置数据。
SYNC 〇 〇 闪烁	本机作为Leader字时钟正常工作。	本机正在作为Leader字时钟运行。

[SYSNC]指示灯	含义	可能的解决方法
SYNC 一 亮起	本机作为Follower字时钟正常工作。	本机作为Follower字时钟工作,且时 钟已同步。

安装I/O机架

下面介绍了如何从Dante音频网络上的多个I/O机架中选择设备并安装该设备。

		SYSTEM	ISETUP	+48V ACTIVE	OFF ON
SYSTEM CONFIG	DEVICE SYNC	WORD CLOCK	DELAY COMPENSATION	MIDI / GPI [CS]	GENIUS.LAB
				FILI	
PRESET:	*		BUS SETUP		
PREFERENCES	USER DEFINED KNOBS	USER DEFINED KEYS	CUSTOM FADER	CSV EXPORT / IMPORT	SAVE / LOAD
			PANEL SETTINGS		
DSP-R10 "ID:1		BANK A	BANK B BANK C	BANK D	MAINTENANCE
					<u> </u>
DATE / TIME	NETWORK				CONSOLE

1 在菜单栏上按下SETUP按钮进入SETUP画面。

- 2 按下SYSTEM CONFIG按钮进入SYSTEM CONFIG弹出窗口。
- 3 按下HY SLOT选项卡(针对安装了Dante网卡的插槽)进入HY SLOT窗口。

注

在CSD-R7上,按下HY SLOT2选项卡进入HY SLOT2画面。

4 按下空闲的I/O机架选择按钮。

将出现"DEVICE SELECT弹出窗口"(第 296 页)。

- 5 选择安装方法,然后安装I/O机架。
- 6 完成设置后,按下x按钮以关闭DEVICE SELECT弹出窗口。

DEVICE SELECT弹出窗口

此窗口包括若干页面,使用窗口顶部的按钮可在各页面之间进行切换。

DEVICE SELECT #1						×
NO	DEVICE LIST	SUPPORTED DEVICE	DVS	MANUAL		
			CANC	EL 🔰	ок	

NO ASSIGN 未安装 DEVICE LIST 选择一个在线的I/O机架并安装 SUPPORTED DEVICE 从支持的列表中选择一个并安装 DVS 输入一个设备标签并安装(仅限Dante Virtual Soundcard) MANUAL 输入设备标签并安装

DEVICE LIST

以下介绍如何从Dante音频网络上的I/O机架列表中选择一个设备,并安装此设备。

DEVICE SELECT #3			×
NO DEVICE SUPPORTED DVS	Assign Device to a	a Device Label.	
ID 🔺 NAME	MODEL	RACK No.	
1 Y001-Yamaha-Rio3224-D2-1075ca		#1	3
Y002-Yamaha-Rio1608-D2-10d6c0	Ria1608.D2	#2	DEVICE IDENTIFY
Y002-Yamaha-QL1-06e5a8			
Y004-HY144-D-26a524-DSP			
Y005-Yamaha-Rio1608-D-060cce			
Y011-Yamaha-DANTE-ACCEL-080050			
<u>a</u>			
	CANCEL OK		

DEVICE LIST

显示Dante音频网络中的I/O机架列表。从列表中,选择想要安装的I/O机架。

注

以蓝色文本显示MODEL信息后,按下OK按钮安装设备。如果在此指示出现之前按下OK按钮,则不会将此设备识别为支 持的设备。如果已经安装了具有相同UNIT ID的同一I/O机架,则OK按钮被禁用,并且无法安装设备。

2 DEVICE LIST选择旋钮

使用[TOUCH AND TURN]旋钮进行操作,选择想要安装的I/O机架。

OEVICE IDENTIFY按钮

如果I/O机架配备了DEVICE IDENTIFY功能,则此按钮可用;按下此按钮可以识别此设备。

SUPPORTED DEVICE

DEVICE SELECT #3	×
NO ASSIGN DEVICE SUPPORTED DEVICE US DEVICE TYPE RED NET 4 RED NET	NANUAL Select "NO ASSIGN", "DEVICE LIST", "SUPPORTED DEVICE", DUS" or "MANUAL", then assign Device type and UNIT ID.
CANC	OK

在此可以从支持的I/O机架中进行选择,并离线安装设备。

1 DEVICE TYPE

显示支持的I/O机架类型列表。从列表中,选择想要安装的I/O机架类型。

注

如果已经安装了具有相同UNIT ID的同一I/O机架,则OK按钮被禁用,并且无法安装设备。

2 DEVICE TYPE选择旋钮

使用[TOUCH AND TURN]旋钮进行操作,选择想要安装的I/O机架类型。

8 I/O机架标识

选中的I/O机架在此显示。显示型号名称、输入和输出的数量以及远程控制图标(仅适用于支持的设备)。

4 UNIT ID旋钮

使用[TOUCH AND TURN]旋钮进行操作,设置UNIT ID。

DVS或MANUAL

DE	EVICE SELECT #3	×
	NO ASSIGN UST SUPPORTED DEVICE DVS MANUAL Input the Device Label via the keyboard and assign the number of Dante Inputs and Outputs.	
	COPY CUT PASTE CLEAR DEL BS	
	* 1 2 3 4 5 6 7 8 9 0 - = \	
	TAB q w e r t y u i o p []	
3	asdfghjkl; '	
	SHIFT Z X C V D N M , . / ENTER	
	SPACE	
	CANCEL OK	

在此可以输入I/O机架的设备标签并离线安装。

DEVICE LABEL

显示使用键盘输入的I/O机架的设备标签。

❷ INPUT/OUTPUT旋钮

使用[TOUCH AND TURN]旋钮进行操作,指定Dante音频网络中输入和输出的数量。

③ 用于输入设备标签的键盘

使用键盘输入I/O机架的设备标签。

跳线I/O机架

在这里,您可以在连接到Dante接口的I/O机架与Dante音频网络之间进行跳线。

1 按下SETUP按钮将打开SETUP窗口。



2 按下SYSTEM CONFIG按钮将打开SYSTEM CONFIG弹出窗口。

3 按下已安装Dante网卡的HY SLOT选项卡将打开 "HY SLOT窗口" (第 304 页)。

注

在CSD-R7上,按下HY SLOT2选项卡以显示HY SLOT2窗口。

4 按下DANTE INPUT PATCH按钮以显示DANTE PATCH弹出窗口的INPUT选项卡。

DANTE PATCH																							×
INPUT	OUTPUT																						
											#1									-6	3		
				_	_	_	_	_	_	_	_	#1 \ INI	/001	_	_	_	_	_	_				
				1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16	17	18		
HY SLOT4			88	1	1	1	1	1	1	1	1	1	1	1	0	0	0	0	0	0	0		
1-12	CH 1A(ch 1) Y001-001	1	1		Ó	Ó	Ó	Ó	Ó	Ó	Ó	Ó	Ć	Ć	Ď	Ď	Ď	Ď	Ď	Ď	Ċ		
13-24	CH 2A(ch 2) Y001-002	2	1		$\overline{\Box}$																		
25-36 37-48	CH 3A(ch 3) Y001-003							Ē								Ē							
49-60	CH 4A(ch 4) Y001-004					\square		Ē								Ē							
61-72	CH 5A(ch 5) Y001-005					Ē										Ē				Ē	Ē		
73-84 85-96	CH 6A(ch 6) Y001-006					Ē		Ē								Ē							
97-108	CH 7A(ch 7) Y001-007					Ē		Ĭ								Ē	Ē						
109-120	CH 8A(ch 8) Y001-008					Ē		Ĭ								Ē							
121-132 133-144	CH 9A(ch 9) Y001-009				Ē	Ĭ	Ē	Ĭ	Ĭ							Ĭ	Ĭ			Ĭ			
4	CH 10A(ch10) Y001-010	10			Ē											Ē							
	CH 11A(ch11) Y001-011																					CLI	🛍 EAR ALL

指定将从I/O机架输入到已启用Dante的HY卡的跳线。

注

无法识别的设备显示为ETC。

5 按下OUTPUT选项卡以显示DANTE PATCH弹出窗口的OUTPUT选项卡。

DANTE PATCH																						×
INPUT	OUTPUT																					
											#:	L							٦.	-6		
				_	_	_	_	_	_	_	_	#1	<u>/001</u>	_	_	_	_	_				
				1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16	17	18	
HY SLOT4 OUTPUT				1	1	1	1	1	1	1	1	1	1	1	0	0	0	0	0	0	0	
1-12	MX 1(MX 1) Y001-001	1	1	Ĺ	Ê	Ê	Ĥ	Ô	Ó	Ó	Ó	Ó	Ĺ	Ó	Ď	Ď	Ď	Ò	Ď	Ď	Ò.	
13-24	MX 2(MX 2) Y001-002	2	1		\Box			Ē					Ē									
25-36 37-48	MX 3(MX 3) Y001-003		1																			
49-60	MX 4(MX 4) Y001-004		1																	Ē		
61-72	MX 5(MX 5) Y001-005		1		Ĭ		Ē									Ă		Ē	Ĕ	Ħ		
85-96	MX 6(MX 6) Y001-006		1		\square			Ē									Ē			Ē		
97-108	MX 7(MX 7) Y001-007		1		Ĭ	Ē	Б	Ĭ	Ĭ		H	H			Ĭ	H	Ĭ	T	h	Ĭ		
109-120	MX 8(MX 8) Y001-008		1		h			F												h		
133-144	MX 9(MX 9) Y001-009		1	F	H															h		
	MX 10(MX10) Y001-010	10	1	F	Ă			Ē												Ē		
\bigcirc	MX 11(MX11) Y001-011		1																			

指定将从已启用Dante的HY卡输出到I/O机架的跳线。

注

- 无法识别的设备显示为ETC。
- 如果安装了以下内容,则栅格呈灰色且无法更改。
 - CL5/CL3/CL1、QL5/QL1、CSD-R7-HY1/HY2/HY3、DSP-R10-HY1/HY2/HY3/HY4、DSP-RX-HY1/HY2/HY3/ HY4、DSP-RXEX-HY1/HY2/HY3/HY4、DM7/DM7Compact

6 完成设置后,按下x按钮以关闭DANTE PATCH弹出窗口。

注

要从I/O机架输入和输出信号,需要使用已启用Dante的HY卡来跳线输入通道和输出通道。

远程控制I/O机架

您可以控制支持远程控制并连接到Dante接口的I/O机架。支持的型号由遥控器图标指示。每个Dante网 卡最多可安装24台设备。此外,最多可控制48台设备,每台设备最多可控制128个通道。

1 在菜单栏上按下SETUP按钮进入SETUP画面。



2 按下SYSTEM CONFIG按钮进入SYSTEM CONFIG弹出窗口。

3 按下HY SLOT选项卡(针对安装了Dante网卡的插槽)。

将出现"HY SLOT窗口"(第 304 页)。

注

在CSD-R7上,按下HY SLOT2选项卡进入HY SLOT2画面。

4 按下配备HA的I/O机架(已安装)的I/O机架选择按钮。

将出现DANTE I/O DEVICE [I/O]画面。

5 远程控制I/O机架的HA。

从选定通道部分、OVERVIEW画面或SELECTED CHANNEL VIEW画面控制I/O机架的HA。 按下面板的[SEL]键时,相应通道跳线到的I/O机架端口的信号指示灯将闪烁。也可以从按 下I/O机架的HA画面区域时出现的I/O DEVICE弹出窗口执行操作。

6 完成设置后,按下x按钮以关闭DANTE I/O DEVICE [I/O]画面。

- 7 根据需要进行输出端口设置。
- 8 完成设置后,按下x按钮以关闭DANTE PATCH弹出窗口。

HY SLOT窗口

画面包含下列项目。



控制状态图标

显示设备的控制状态。

VIRTUAL	以前指定的,目前在Dante音频网络中不存在*1
CONFLICT	连接不同DEVICE TYPE和相同ID的设备*2
DUPLICATE	存在多个相同ID的实例 ^{*1}
AES67 MODE	在AES67模式下操作
LOCKED	Dante Device Lock打开 ^{'3}
NOT CTRL	SLOT3选择按钮的DANTE CONTROLLER ID(在CSD-R7上 为HY SLOT2弹出窗口按钮)关闭,设备作为Dante Controller来控制
PESHRTCH	已启用Dante的HY卡的版本与设备不匹配。 ^{*1}

*1 无法进行远程控制。

*2 可以进行远程控制,但某些功能受到限制。(例如,如果已安装Rio1608-D,然后被相同ID的Rio3216-D替换。)

*3 无法在指定PC以外的任何设备上编辑Dante音频网络设置,如DANTE SETUP弹出窗口的参数。

WITH RECALL按钮

系统设置 > HY SLOT窗口



如果按钮打开,当连接到适用的I/O机架时,RIVAGE PM系列设备中保存的信息将应用于HA设备。

DANTE I/O DEVICE [I/O] 画面

DANTE I/O DEVIC	E [I/O] DSP	HY SLOT3											×
1 # 1 Y001 HYB Rio3224-	D3 w/RECAI	L	MODE: VERSION: DANTE:		+48V	+48V	-3) -48V. +2	18V +48V	+48V	-		4
#1 - #24	#25 - #48			HPF +48V	HPF +48V	HPF +48V	HPF	HPF H	PF HPF	HPF +48V			5
#1 HY3 Rio3224-D3 UIRTUAL	#7	#13	#19	• HPF +48V	HPF +48V	HPF +48V	HPF 448V	HPF H	PF HPF	HPF	-	REMOTE	•
#2	#8	#14	#20	HPF +48V	HPF +48V	HPF	HPF +48V	HPF H	PF HPF	HPF +48V		ONLY	5
#3	#9	#15	#21	HPF HES/ D	HPF BU 1/2 ELAY	HPF RES/EE	HPE BU 3/4	HPF H RES/EBU	PE HPE 5/6 RES/ (D	HPF EBU 7/8 ELAY	-		6
#4	#10	#16	#22	o DELA	Ø 2 (DELAY	IDELAY	DELAY	5 DELAY DE	6 7 LAY DELA	y DELAY			
#5	#11	#17	#23				12 DELAY	13 DELAY DE	ø ø A 15 LAY DEL				
#6	#12	#18	#24		0	8	0		8 8	, CO			

此画面包含下列项目。

I/O机架按钮

这指示I/O机架的ID编号和型号名称。按此按钮可显示RACK MOUNT弹出窗口,您可以在其中选择要装载的I/O机架。

2 显示选择按钮

按下此按钮将显示相应的I/O机架。

3 I/O机架指示

当按下HA显示区域时,会出现I/O DEVICE弹出窗口;当按下输出连接器区域时,会出现DANTE PATCH弹出窗口的OUTPUT选项卡或I/O DEVICE屏幕:OUTPUT (Rio3224-D3, Rio1608-D3)。

4 控制状态图标

指示设备的控制状态。

DISCOUERING 正在搜索要控制的设备 DECLINED 已发现要控制的设备,但连接被拒绝 CONNECTING 尝试连接设备 SYNCHEGRIZINO 与设备同步 CONTROLLABLE 设备可控

SYSTEM/SYNC指示灯

这些表示错误、警告和信息等消息。有关消息的详细信息,请参阅"消息"。

⑥ REMOTE ONLY 按钮(仅Rio3224-D2、Rio1608-D2、Rio3224-D3和Rio1608-D3) 如果启用该功能,将无法再从I/O机架的面板执行HA操作。只有启用了 With Recall 的设备才可以打开/关闭。

I/O DEVICE画面: HA

您可以使用屏幕编码器或[TOUCH AND TURN]旋钮远程控制I/O设备的前置放大器。



1 +48 V按钮

这些开关打开/关闭每个通道的幻象电源。

2 GAIN旋钮

指示I/O设备上前置放大器的增益。要调节该值,请按下旋钮以选择它,然后使用多功能旋钮进行调节。位于旋 钮右侧的电平表指示相应端口的输入电平。

注

对于设置范围比RIVAGE PM系列更宽的设备,某些值无法从RIVAGE PM系列设置。同样,如果在连接设备侧设置的值超出 RIVAGE PM系列设置范围,它将显示为近似值或限制值。

GC按钮

打开或关闭增益补偿功能,以在音频网络上保持一致的信号电平。

④ FREQUENCY旋钮/HPF按钮

这些控制器用于打开或关闭内置于I/O设备前置放大器的高通滤波器,并调整其截止频率。如果按下 FREQUENCY旋钮以选择它,则可以使用相应的多功能旋钮进行调节。

注

对于更改设置值的方式不同于RIVAGE PM系列的设备,截止频率将设置为近似值。

I/O DEVICE 画面: OUTPUT

I/O DEVICE #1	DSP HY	SLOT3 YOU)1						×
INPUT 1-8	INPUT 9-16	INPUT 17-	-24 INF	PUT 25-32	AES/EBU OUTPUT	OU	TPUT 1-8	OUTPUT 9-16	
DELAY SCALE		2	3	4	5	6	7	8	
ms		DELAY	DELAY	DELAY	DELAY	DELAY	DELAY	DELAY	600Ω
	DELAT	DELAT	DELAT	DELAT	DELAT	DELAT	DELAT	DELAT	
	3	\bigcirc	\bigcirc	\bigcirc	\bigcirc	\bigcirc	\bigcirc		
	0.00 ms	0.00 ms	0.00 ms	0.00 ms	0.00 ms	0.00 ms	0.00 ms	0.00 ms	
	4 •	•	Φ.	Φ.	•	•	Φ	_	
	GAIN	GAIN	GAIN	GAIN	GAIN	GAIN	GAIN	GAIN	
	5	Ĝ	Ĝ	ê	Ĝ	ê	Ģ	@	
		0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	
	- 0VR - 6 - 12	- 0VR - 6 - 12	-0/R - 6 -12	- 0VR - 6 - 12	0VR - 6 - 12				
	6 - 18 - 30			- 18 - 30	- 18 - 30		- 18 - 30		
	- 60	- 60	- 60	- 60	- 60	- 60	- 60	- 60	

此画面包含下列项目。

音色指示

指示已设置音色的通道。

2 DELAY按钮

打开或关闭输出延迟。

3 延时时间旋钮

设置输出端口的延迟时间。如果选中并按下该旋钮,将会出现DELAY TIME弹出窗口。延迟时间值以毫秒为单位 显示在旋钮上方,以 DELAY SCALE 弹出窗口中选择的单位显示在旋钮下方。

注

如果刻度设置为毫秒,则延迟时间值将不会显示在旋钮上方。

4 PHASE按钮

切换输出信号的相位。

GAIN旋钮

调整输出端口的输出增益。使用画面编码器调整数值。旋转旋钮可以 1.0 dB 为单位调整设置,按住旋钮并旋转 可以 0.1 dB 为单位调整设置。当前值显示在旋钮正下方。

6 电平表

指示信号经过电平调整后的输出电平。

OUTPUT LOAD IMPEDANCE按钮

按下此按钮可以选择输出端口的负载阻抗($600k\Omega$ 或 $10k\Omega$)。

I/O DEVICE画面: WIRELESS

在这里您可以设置通道名称和HA。设备离线时无法设置此项。请注意,当设备在线时,将应用设备上的 设置。



注

显示的内容和通道将因设备而异。

1 通道名称

按此按钮可显示NAME屏幕,用于在接收器侧设置通道名称。可设置的字符数因设备而异。

2 频率

表示当前为RF信号设置的频率。

8 RX.LEVEL旋钮/RX.GAIN旋钮

设置接收器的增益值。要调节该值,请触摸画面,按下旋钮以选择它,然后使用多功能旋钮进行调节。紧挨旋 钮右侧的电平表指示输入电平。当无线设备不支持此控制时,不会显示该旋钮。

4 MUTE按钮

使接收器的音频信号静音。

6 信号质量强度计

显示接收到的射频信号的质量。纵轴代表信号质量,横轴代表时间,连接状态显示每秒更新一次。如果您远离 发射器,或者射频信号的质量由于干扰性无线电波的影响而下降,则条形图会变低。Shure设备显示为紫色,其 他开发者的设备显示为白色。

6 RF(射频)信号强度计

显示条以指示RF信号的电平。右侧显示有源天线指示器。它指示启用了哪个天线。在分集模式中,将同时显示A 和B。在四分集模式中,显示A到D中电平最强的那个。

注

关于条数与射频信号实际强度的关系的详细信息,请参考各开发者的手册。

1 电池电量指示灯

显示条以指示剩余电池电量。

注

关于条数和最长运行时间之间的关系的详细信息,请参阅各开发者的手册。

B PORT ASSIGN 按钮

选择这些选项卡可在指定分配实际输入信号的端口的窗口之间切换。

当PORT ASSIGN按钮指定的端口被跳线到一个通道时,可以从输入通道控制无线设备并监控它们的电平。



注

- 如果目标设备被卸载,调音台上的参数将恢复为默认值。如果安装了新设备并进行了跳线,则该设备的参数将应用于调音 台。
- 只有当机架的状态为NO ASSIGN时,机架的所有端口分配才会失效。
- 关于每个开发者设备的控制,控制参数不存储在场景中,而是存储在调音台文件中。
- 对于可以设置Dante Input Patch和Port Assign的设备,如果已经设置了Dante Input Patch,Port Assign设置将被忽略。
- Shure设备只能在插入Dante网卡的编号最低的HY插槽中进行控制。

BUS SETUP(MIX总线和MATRIX总线的基本设置)

本节介绍如何编辑MIX总线和MATRIX总线的基本设置,例如在立体声和单声道之间切换,或更改总线类型。在下列步骤中进行的设置将保存为场景的一部分。

1 按下SETUP按钮进入SETUP画面。



2 按下BUS SETUP按钮将打开BUS SETUP弹出窗口。

此窗口包括若干页面,使用窗口顶部的选项卡可在各页面之间进行切换。



3 按下BUS SETUP选项卡。

将打开"BUS SETUP页面"(第 312 页)。

- 4 使用选项卡显示要编辑设置的总线。
- 5 使用SIGNAL TYPE切换按钮指定每条总线是用作STEREO(相邻两条奇数/偶数总线的主要参数将联系起来),还是用作MONOx2(用作两个单声道通道)。
- 6 使用BUS TYPE选择按钮选择总线类型。

BUS SETUP页面

BUS SETUP				×
BUS SETUP SEND POINT (INPUT)	SEND POINT SURROUND (OUTPUT) SETUP			
MIX 1-24 MIX 25-48	MIX 49-72 MATRIX	Ð		
SIGNAL TYPE	FOR INPUT CHANNELS – BUS TYPE	PAN LINK SIGNAL TYPE	FOR INPUT CHANNELS	PAN LINK
MIX 1 MIX 2 STEREO MONOx2	VARI FIXED MIX MINUS	PAN MIX 13 LINK MIX 14 STEREO MONOx2	VARI FIXED MIX MINUS	
MIX 3 MIX 4 STEREO MONOx2	VARI FIXED MIX MINUS	PAN LINK MIX 15 MIX 16 MONOx2	VARI FIXED MIX MINUS	
MIX 5 MIX 6 STEREO MONOx2	VARI FIXED MIX MINUS	PAN LINK MIX 17 MIX 18 MIX 18	VARI FIXED MIX MINUS	
MIX 7 MIX 8 STEREO MONOx2	VARI FIXED MIX MINUS	PAN LINK MIX 19 MIX 20 MONOx2	VARI FIXED MIX MINUS	
MIX 9 MIX 10 STEREO MONOx2	VARI FIXED MIX MINUS	PAN LINK MIX 22 MIX 22 STEREO MONOx2	VARI FIXED MIX MINUS	
MIX 11 STEREO MONOx2	VARI FIXED MIX MINUS	PAN LINK MIX 23 MIX 24 STEREO MONOx2	VARI FIXED MIX MINUS	
0	2	3 1	2	3

画面包含下列项目。

SIGNAL TYPE切换按钮

可以选择每一对相邻母线如何处理信号。您可以选择STEREO(立体声信号)或MONOx2(单声道信号 x 2)。

BUS TYPE选择按钮

可以为每一对相邻母线选择母线类型。您可以选择VARI(可调整发送电平)、FIXED(固定发送电平)或混音减。

8 PAN LINK按钮

当SIGNAL TYPE设为STEREO或母线类型设置为VARI时,将显示此按钮。如果按钮被打开,路由至对应通道的 信号将关联TO STEREO声像设置。

④ 选项卡

在MIX1-24、MIX25-48、MIX49-72和MATRIX母线之间切换。

SEND POINT (INPUT)(指定每个输入通道的发送点)

1 按下SETUP按钮进入SETUP画面。



2 按下BUS SETUP按钮将打开BUS SETUP弹出窗口。

此窗口包括若干页面,使用窗口顶部的选项卡可在各页面之间进行切换。



- 3 按下SEND POINT (INPUT)选项卡。 将打开 "SEND POINT页面" (第 314 页)。
- 4 使用发送点选择按钮设置发送点。

SEND POINT页面

BUS SETUP			×
BUS SETUP	SEND POINT (INPLIT) (OUTPUT)		
7 « –	SEND TO:		
		ALL ALL ALL ALL	ALL ALL ALL ALL
CH 1-12	W1	الالالالا	
CH 13-24	CH 2 A W2		
CH 37-48	сн з а W3		
CH 49-60	CH 4 A W4		
CH 61-72 CH 73-84	CH 5 A W5		
CH 85-96	CH 6 A ch 1		
CH 97-108	CH 7 A W7		
CH 121-132	CH 8 A W8		
CH 133-144	CH 9 A W9		
	CH 19 A W10		
		3	4 5

画面包含下列项目。

通道选择列表

可用于选择一个通道。

2 ALL按钮

按下此按钮,将选定的发送点同时应用至所有通道。如果没有为列表中的一部分通道选择发送点,"…"将出现。

8 PRE发送点选择按钮

您可以为PRE已打开的通道选择发送点。这些按钮对应下列参数。

按钮	发送点
PRE FILTER	恰在滤波器之前
PRE EQ	恰在EQ之前
PRE DYN1	恰在DYNAMICS1之前
PRE DYN2	恰在DYNAMICS2之前
PRE FADER	恰在推子之前

④ POST发送点选择按钮

您可以为PRE已关闭(POST)的通道选择发送点。这些按钮对应下列参数。

按钮	发送点
POST FADER	恰在推子之后
POST ON	紧接着[ON]键之后

5 FOLLOW设置按钮

使您可以为每个通道选择发送至MIX/MATRIX母线的信号是否跟随ON/FADER/DCA设置,无论发送点如何设置。这些按钮对应下列参数。

按钮	设置
ON	FOLLOW ON
FADER	FOLLOW FADER
DCA	FOLLOW DCA

6 SEND TO [+]/[-]按钮

您可以逐一为单个通道选择MIX/MATRIX母线通道作为信号目的地。

✓ SEND TO [<<]/[>>]按钮

您可以逐一为12个通道选择MIX/MATRIX母线通道作为信号目的地。

混音减弱

此功能仅从发送到MIX/MATRIX总线的信号中删除指定通道的信号。使用此功能可以快速向演奏者或播 音员发送仅忽略该人声音的监听信号。您可以提前进行混音减弱设置,然后指定OWNER通道,将播音 员所在位置的麦克风(输入通道)与其监听器(混音减弱总线)相关联。

1 按下SETUP按钮进入SETUP画面。



2 按下BUS SETUP按钮。

将出现"BUS SETUP弹出窗口"(第 318 页)。

3 按下BUS SETUP选项卡。

4 按下MIX MINUS按钮。

注

- 从所选OWNER通道发送的信号的发送电平降低至-∞ dB。
- 从选定通道以外的输入通道发送的所有信号的发送电平均设置为标称电平(0.0 dB)。
- 此外,发送至发送目的地总线的功能已开启,并且发送点切换为POST。
- 对于立体声输入通道,从两个通道发送的两个信号的发送电平都降低至-∞ dB。

5 按下MIX MINUS OWNER按钮。

将出现"MIX MINUS OWNER弹出窗口"(第 319 页)。

6 选择OWNER通道。

注

即使在OWNER画面中,也可以按住[SHIFT]键并使用N-1 OWNER按钮进行选择。

系统设置 > 混音减弱

7 按下OK按钮。

从所选OWNER通道发送的发送功能已关闭。

BUS SETUP弹出窗口

BUS SETUP												×
BUS SETUP	SEND POINT SEND POINT (INPUT) (OUTPUT)		SURROU SETUP	ND S								
MIX 1-24	MIX 25-48 MIX 49-72		(49-72	MATRD	x							
SIGNAL TYPE		—— F	OR INPUT CHANNE BUS TYPE			SIGNA	SIGNAL TYPE		FOR INPUT CHANNE BUS TYPE			
1 MX 1	STEREO MO	ONOx2	VARI	FIXED	MIX	13 MX13	STEREO	MONOx2	VARI	FIXED	MIX	
2 MX 2	STEREO	ONOXE	VAIN	I DALD N	MINUS	 14 MX14	STEREO	MONOXE	VAN	TIALD	MINUS	
3 MX 3	STEREO	ONOv2	VARI	FIXED	MIX	15 MX15	STEREO	MONOx2	VARI	FIXED	MIX MINUS	
4 MX 4				· ····	MINUS	16 MX16						
5 MX 5	STEREO MON	NOv2	VARI	FIXED .	MIX	17 MX17	STEREO	MONOx2	VARI	FIXED	MIX	
6 MX 6				······	MINUS	18 MX18					MINUS	
7 MX 7	STEREO	ONO×2	VARI	FIXED .	MIX	19 MX19	STEREO	MONO×2	VARI	FIXED	MIX	
8 MX 8				M	MINUS	20 MX20					MINUS	
9 MX 9	STEREO MO	ONOx2	VARI	FIXED .	MIX	21 MX21	STEREO	MONOx2	VARI	FIXED	MIX	
10 MX10				· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·	MINUS	22 MX22					MINUS	
11 MX11	STEREO M	ONOx2	VARI	FIXED .	МІХ	23 MX23	STEREO	MONOx2	VARI	FIXED	MIX	
12 MX12				N	MINUS	24 MX24					MINUS	

画面包含下列项目。

● BUS TYPE选择按钮

可以为每一对相邻母线选择母线类型。您可以选择VARI(可变发送电平)、FIXED(固定发送电平)或MIX MINUS。

❷ N-1 OWNER按钮

按下此按钮进入MIX MINUS OWNER弹出窗口,在此窗口中可以选择OWNER通道进行混音减设置。

MIX MINUS OWNER弹出窗口

画面包含下列项目。

MIX MI	MIX MINUS OWNER [MIX 1]												×										
1 INPUT CHANNEL																							
ch 1A ch 1	~	ch 2A ch 2	~	ch 3A ch 3	~	ch 4	~	ch 5	~	ch 6	~	ch 7A ch 7	~	ch 8	~	ch 9	~	CH 10A ch10	~	ch 11A ch 11	~	ch 12A ch 12	~
ch 13A ch13	~	ch 14A ch14	~	CH 15A ch15	~	CH 16A ch16	~	CH 17A ch17	~	CH 18A ch18	~	CH 19A ch19	~	CH 20A ch20	~	ch 21A ch 21	~	CH 22A ch22	~	cH 23A ch23	~	CH 24A ch24	~
CH 25A ch25	_	CH 26A ch26	~	CH 27A ch27	~	CH 28A ch28	~	ch 29A ch 29	~	CH 30A ch30	~	ch 31A ch 31	~	CH 32A ch32	~	ch 33A ch 33	_	ch 34A ch 34	~	CH 35A ch35	~	сн зба ch36	~
CH 37A ch37	~	CH 38A ch38	~	CH 39A ch39	~	CH 40A ch40	~	ch41A ch41	~	CH 42A ch42	~	CH 43A ch43	~	ch 44A ch 44	~	CH 45A ch45	~	CH 46A ch46	~	CH 47A ch47	~	CH 48A ch48	~
CH 49A ch49	~	CH 50A ch50	~	ch 51A ch51	1	ch sza ch52	_	ch 53A ch53	~	CH 54A ch54	~	CH 55A ch55	~	CH SEA ch56	~	CH 57A ch57	~	ch sea ch58	~	CH 55A ch59	~	CH 60A ch60	~
CH 61A ch61	~	ch 62A ch62	~	ch 63A ch63	~	CH 64A ch64	~	CH 65A ch65	~	CH 66A ch66	~	CH 67A ch67	~	CH 68A ch68	~	CH 68A ch69	~	CH 70A ch70	~	CH 71A ch71	~	CH 72A ch72	~
ch 73A ch73	~	ch 74A ch 74	~	cH 75A ch75	1	CH 76A ch76	~	CH 77A ch77	~	CH 78A ch78	~	ch 79A ch79	~	ch soa ch80	1	CH 81A ch81	~	CH 82A ch82	~	ch 83A ch83	~	ch 84A ch84	~
ch 85A ch85	~	CH 86A ch86	~	CH 87A ch87	~	CH SSA ch88	~	ch ssa ch89	~	CH 90A ch90	~	ch 91A ch91	~	ch 92A ch92	~	ch 93A ch93	~	ch 94A ch 94	~	ch 95A ch 95	~	CH 96A ch96	~
ch 97A ch97	~	CH 98A ch98	~	ch 99A ch 99	~	CH 100A ch100	~	CH 101A ch101	~	CH 102A ch102	~	CH 183A ch103	~	CH 104A ch104	~	CH 105A ch105	1	CH 106A ch106	~	CH 107A ch107	~	CH 108A ch108	~
ch 109A ch109	~	CH 110A ch110	~	CH 111A ch111	~	CH 112A ch112	~	ch 113A ch 113	~	CH 114A ch114	~	CH 115A ch115	~	CH 116A ch116	~	ch 117A ch117	~	ch 118A ch118	~	ch 119A ch119	~	CH 120A ch120	~
ch 121A ch121	~	CH 122A ch122	~	CH 123A ch123	~	CH 124A ch124	~	CH 125A ch125	~	CH 126A ch126	~	CH 127A ch127	~	CH 1284 ch128	~	CH 129A ch129	~	CH 130A ch130	~	CH 131A ch131	_	CH 132A ch132	~
ch 133A ch133	~	CH 134A ch134	~	CH 135A ch135	~	CH 136A ch136	0	ch 137A ch137	~	CH 138A ch138	~	CH 139A ch139	~	CH 140A ch140	~	CH 141A ch141	~	CH 142A ch142	~	CH 143A ch143	~	CH 144A ch144	~
	CANCEL OK																						

画面包含下列项目。

1 通道选择按钮

这些按钮选择OWNER通道(使用混音减的输入通道)。

混音减母线的SEND标识

OVERVIEW画面 SEND区域 指定混音减母线后 MX 1 按下[SHIFT]键可以指定OWNER通道。设置完成后,显示为红色。然后变成SEND ON/OFF按钮。 N-1 MX 1 设置完成后,显示为红色。 N-1 MX 1 对于OWNER通道以外的通道,可以通过按下[SHIFT]键来指定OWNER通道。 1 MX 1 SELECTED CHANNEL VIEW画面 MIX/MATRIX SENDS区域 发送到混音减的母线为蓝色 但是,从OWNER通道发送的为红色



SURROUND SETUP(指定环绕声模式)

如果在BUS SETUP中指定环绕声模式,将能够使用5.1环绕声声像和监听。通过使用两条环绕声总线, IS环绕声制作也变得简单易行。这样就可以实现高度灵活的监听环境,包括缩混和外接监听源。MIX总 线1-12和MATRIX总线1-4用于两条环绕声总线和缩混总线。

1 按下SETUP按钮进入SETUP画面。

		SYSTEM	I SETUP	+48V ACTIVE	OFF ON
SYSTEM CONFIG		WORD CLOCK	DELAY COMPENSATION	MIDI / GPI [CS] MIDI / GPI [DSP]	GENIUS.LAB
PRESET.	USER SETUP		SCENE BUS SETUP	Fil	
PREFERENCES	USER DEFINED KNOBS	USER DEFINED KEYS	CUSTOM FADER	CSV EXPORT / IMPORT	SAVE / LOAD
CONSOLE MODE DSP-R10 ID:1		BANK A	PANEL SETTINGS BANK B BANK C BRIGHTNESS	C BANK D	MAINTENANCE
DATE / TIME	NETWORK	MINI LCD MINI LCD	CH COLOR PANEL	SCREEN LAMP	CONSOLE

2 按下BUS SETUP按钮将打开BUS SETUP弹出窗口。



此窗口包括若干页面,使用窗口顶部的选项卡可在各页面之间进行切换。

3 按下SURROUND SETUP选项卡。

将出现"SURROUND SETUP画面"(第 323 页)。

- 4 按下SURROUND模式切换按钮。
- 5 使用环绕声输出分配按钮,选择每个MIX通道分配到的环绕声输出通道。

6 按下APPLY按钮。



将显示一个窗口,要求您确认更改。

7 按下OK按钮。

SURROUND SETUP画面

BUS SETUP					×
BUS SETUP SEND PO	INT SEND POINT SUR) (OUTPUT) SE	ROUND DOWNMIX			
1 STEREO SURROUN	MATRIX 1-2 is MATRIX 3-4 is	used for DOWNMIX A used for DOWNMIX B			
SURROUND A SURROUND) B				
MX 1 MX 7	L R	C LFE	Ls	5	
MX-2 MX-8	L R	C LFE	L	•	
MX 3 MX 9	LR	C LFE	Ls R	•	
MX 4 MX10	L R	C LFE	Ls	s REVERT	
MX 5 MX11	LR	C LFE	Ls R		
MX 6 MX12	_LR	C LFE	Ls R	APPLY	

画面包含下列项目。

● 模式切换按钮

这些按钮将母线设置从立体声模式切换到环绕声模式,或从环绕声模式切换回立体声模式。模式设置可以作为 场景被调出。

2 环绕声输出分配按钮

在环绕声模式下,这些按钮将MIX母线(MIX 1-6/MIX 7-12)分配到环绕声母线。

8 REVERT ALL按钮

此按钮将环绕声输出分配按钮的未应用更改还原为其以前的状态。

4 APPLY按钮

此按钮应用模式切换按钮和环绕声输出分配按钮的设置。

SELECTED CHANNEL VIEW画面(SURROUND)

当母线设置中的BUS SETUP被设置为环绕声模式时,SELECTED CHANNEL VIEW画面将显示如下。



1 环绕声图形

MIX母线发送1-12的MIX弹出窗口按钮表示环绕声定位。按下此按钮时,SURROUND PAN 1CH画面将出现。
OVERVIEW画面(SURROUND)



当母线设置中的BUS SETUP被设置为环绕声模式时,OVERVIEW画面将显示如下。

1 环绕声图形

此图形显示环绕声定位。按下此按钮时,SURROUND PAN 1Ch画面将出现。

2 L/R⇔F/R选择按钮

这是一个切换按钮,用于切换要操作的对象。([SHIFT]键的作用是一样的。)使用屏幕旋钮或[TOUCH AND TURN]旋钮进行操作。

3 LFE旋钮

此旋钮可以调整LFE(低频效果)通道的电平。使用屏幕旋钮或[TOUCH AND TURN]旋钮进行操作。

SURROUND PAN 1CH画面

当母线设置中的BUS SETUP被设置为环绕声模式时,SURROUND PAN 1CH画面将显示如下。(示例显示PAIR)



环绕声图形

此图形显示环绕声定位。

2 为各母线分配按钮

默认情况下,所有按钮打开。关闭不输出音频信号的母线。

3 L/R旋钮

指定左/右环绕声定位。使用屏幕旋钮或[TOUCH AND TURN]旋钮进行操作。

4 F/R旋钮

指定前/后环绕声定位。使用屏幕旋钮或[TOUCH AND TURN]旋钮进行操作。

5 DIV旋钮

指定发送到左、右和中间通道的前中信号的比例。设置为0时,前中信号仅发送到左右通道。设置为50时,信号 均等地发送到左、右和中间通道。设置为100时,信号仅发送到中间通道。 使用屏幕旋钮或[TOUCH AND TURN]旋钮进行操作。

6 LFE旋钮

此旋钮可以调整LFE(低频效果)通道的电平。使用屏幕旋钮或[TOUCH AND TURN]旋钮进行操作。

SURROUND A按钮

指定信号是否发送到环绕声母线A。

系统设置 > SURROUND PAN 1CH画面

SURROUND B按钮

指定信号是否发送到环绕声母线B。

SURROUND PAN CH1-36/ CH37-72/ CH73-108/ Ch109-144画面

当母线设置中的BUS SETUP被设置为环绕声模式时,画面将显示如下。



DOWNMIX画面

如果在BUS SETUP中指定了环绕声模式,DOWNMIX页面可以分别为环绕声母线A/B和环绕声监听指定 缩混系数。MATRIX母线1-4用于缩混(固定)。



- L/R按钮 指定输出目的地。
- 2 系数设置旋钮 指定缩混系数。提供Σ削减。
- 8 APPLY TO MONITOR按钮

将设置复制到环绕声监听缩混设置中。

SURROUND MONITOR画面

如果在BUS SETUP中指定了环绕声模式,可以在MONITOR画面上显示的SURROUND MONITOR选项卡中进行SURROUND MONITOR和SURROUND CUE设置。



SURROUND MONITOR弹出窗口按钮

进入SURROUND MONITOR SETTINGS弹出窗口,在此窗口中可进行环绕声监听的详细设置。

2 DIMMER区域

在此区域中,您可对临时衰减环绕声监听信号的衰减功能进行设置。

• DIMMER LEVEL旋钮

此旋钮可调整衰减器打开时环绕声监听信号将被衰减的量。

• DIMMER ON按钮 打开此按钮可以启用衰减功能并衰减环绕声监听信号。

8 PHONES LEVEL LINK按钮

如果打开,MONITOR FADER LEVEL旋钮将可以调整发送到PHONES B插孔的信号电平。

4 MONITOR SOURCE SELECT按钮

选择环绕声监听源。不仅可以选择环绕声母线A/B,还可以选择缩混A/B和外部输入(5.1和立体声)。

6 DOWNMIX按钮

若要对环绕声监听进行缩混,选择立体声或单声道。

⑤ 为各母线分配按钮

可以对环绕声监听的指定母线静音。

系统设置 > SURROUND MONITOR画面

Ø MONITOR FADER LEVEL旋钮

调整环绕声监听推子电平。

⑧ MONITOR OUTPUT按钮 打开或关闭环绕声监听输出。

9 电平表区

显示环绕声监听的每个通道的输出电平。按下此区域可以打开SURROUND MONITOR SETTINGS弹出窗口。

◎ SURROUND CUE弹出窗口按钮

进入SURROUND CUE SETTINGS弹出窗口,在此窗口中可以为环绕声提示进行详细设置。

OUE MODE 按钮

当多个[CUE]键打开时,可以指定操作模式。

- MIX CUE模式.....所有选定通道将被提示监听。

12 电平表区

显示环绕声提示的每个通道的输出电平。按下此区域可以打开SURROUND CUE SETTINGS弹出窗口。

¹³ CLEAR CUE按钮

同时取消所有环绕声提示。如果CUE MODE设置为MIX CUE,所有选定通道都将被清除。

SURROUND MONITOR SETTINGS弹出窗口

SURROUND MONITOR				×
MONITOR MONITOR MONITOR SETTINGS SOURCE SOURCE EXT	OWNMIX			6
SURROUND B Church Mulic	CUE INTERRUPT	OOWNMIX 3 STEREO MONO	L R C LFE Ls Rs -6 -12 -80 -60	OUTPUT
DOWNMIX A EXT 5.1.3 Arena EXT 5.7.3 DOWNMIX B EXT 5.1.4 EXT 5.1.4 DOWNMIX B EXT 5.1.4 EXT 5.1.4 DEFINE 1 2 5 6 .7		Image: Constraint of the constr	SPEAKER MUTE	MONITOR FADER
INSERT ON BLANK BLANK OUTPUT PATCH	C BLANK	LFE Ls BLANK BLANK	Rs BLANK	SURROUND METER OUTPUT 15 OUTPUT PATCH

画面包含下列项目。

MONITOR SOURCE SELECT按钮

选择将输出到MONITOR母线的源。

2 CUE INTERRUPT按钮

按下此按钮,可以利用环绕声提示信号中断环绕声监听信号。如果按钮处于打开状态,同时环绕声提示信号被 启用,提示信号会被发送至环绕声监听输出。

OWNMIX按钮

若要对环绕声监听进行缩混,选择立体声或单声道。

4 电平表区

显示环绕声监听的每个通道的输出电平。

6 MONITOR OUTPUT按钮

打开或关闭环绕声监听输出。

⑥ MONITOR DELAY旋钮

表示当前指定的延迟时间。旋钮上方会显示毫秒值,以当前选定单位表示的延迟时间值和当前选定单位的刻度 类型会出现在旋钮下方。但如果计量单位设置为毫秒,延迟时间值将不会出现在旋钮上方。

DIMMER ON CUE旋钮

当环绕声提示功能打开时,调整环绕声监听信号将被衰减的量。

• DIMMER ON CUE标识

当环绕声提示功能启动时,CUE A和/或CUE B亮起。

系统设置 > SURROUND MONITOR SETTINGS弹出窗口

8 DIMMER ON TALKBACK LEVEL旋钮

当对讲功能打开时,调整监听信号将被衰减的量。

 DIMMER ON TALKBACK标识 显示对讲衰减功能的开/关状态。

OIMMER LEVEL旋钮

此旋钮可调整衰减器打开时环绕声监听信号将被衰减的量。

SPEAKER MUTE按钮

这些按钮分别使环绕声监听音箱静音。SOLO按钮将打开监听音箱的独奏功能。这会使启用此选项以外的其他音 箱静音。

MONITOR FADER LEVEL旋钮

调整环绕声监听推子电平。

INSERT ON按钮

打开或关闭插件插入。

¹³ INSERT按钮

按下此按钮显示窗口,在此窗口中可以将插件插入至环绕声监听信号。每个母线可以插入一个插件。

❹ OUTPUT PATCH弹出窗口按钮

指示插槽或端口是每个通道的环绕声监听输出目的地。按下这些按钮进入OUTPUT PATCH [SURROUND MONITOR] 弹出窗口。

SURROUND METER OUTPUT PATCH弹出窗口按钮

按下此按钮进入OUTPUT PATCH [SURROUND MONITOR] 弹出窗口。

MONITOR SOURCE弹出窗口(SURROUND)

	ONITOR								×
MONITOR SETTINGS	MONITOR	MONIT	DR DOW	NMIX					
DEFINE 1	MX 1 L		-	-	DEFINE 5	-	-	-	
DEFINE 2	MX 3 C	1	-	-	DEFINE 6	-	-	-	-
DEFINE 3	MX 6 Rs		-		DEFINE 7	-	-	-	
DEFINE 4	MX 8 R —		-	-	DEFINE 8		-		

画面包含下列项目。

MONITOR SOURCE DEFINE按钮

每个按钮显示被分配的环绕声监听源的名称。按下这些按钮进入MONITOR SOURCE SELECT弹出窗口,在此窗口中可以分配环绕声监听源至单独的DEFINE按钮。

MONITOR SOURCE弹出窗口(SURROUND)

SURROUND MONITOR	×
MONITOR MONITOR MONITOR DOWNMIX	
EXT 5.1.1 SOURCE 2	-
	-
EXT 5.13	-
EXT 5.14	-
EXT ST-1	
EXT ST 2	
EXT ST4	

画面包含下列项目。

NAME按钮

可以输入分配给每个按钮的外部源的名称。按下按钮时,一个键盘画面出现,用于编辑名称。

❷ SOURCE弹出窗口按钮

使用这些按钮选择环绕声监听源。当您按下这些按钮的其中之一,INPUT PATCH弹出窗口将出现,在此窗口中可以选择输入插孔、插槽和通道。

SURROUND CUE SETTING弹出窗口



可以将环绕声提示(环绕声监听环境被提示到输入通道)分配给[Fn]键。使用USE CUE KEY FOR SURROUND CUE功能,您也能使用[CUE]。 画面包含下列项目。

CUE MODE按钮

当多个[CUE]键打开时,可以指定操作模式。

- MIX CUE模式环绕声提示所有选定通道
- LAST CUE模式............仅环绕声提示最后选定的通道

2 电平表区

显示环绕声提示的每个通道的输出电平。

❸ OUTPUT PATCH按钮

按下这些按钮进入OUTPUT PATCH [SURROUND CUE]弹出窗口,在此窗口中可以选择输出端口以跳线至环绕 声提示输出。

4 CLEAR CUE按钮

同时取消所有环绕声提示。如果CUE MODE设置为MIX CUE,所有选定通道都将被清除。

6 USE CUE KEY FOR SURROUND CUE按钮(仅CS-R5)

打开此按钮将允许使用[CUE]键打开/关闭SURROUND CUE。

PHONES弹出窗口

PHONES			×
	PHONES A		
PHONES POINT MONITOR POST DELAY CUE POST DELAY	CENTER CH INS	ISERT PHONES LEVEL LINK	
USE PHONES B FOR SURROUND MONITOR LFE Rs	PHONES B BL → PHONES B L → PHONES B R	ISERT PHONES LEVEL LINK	

画面包含下列项目。

USE PHONES B FOR SURROUND MONITOR按钮

在环绕声模式下,显示USE PHONES B FOR SURROUND MONITOR按钮。如果打开此按钮,会显示一个结构图,PHONE B用于环绕声监听。

跳线

输入通道I/O单元部分

本节介绍输入通道的I/O单元部分。



ANALOG INPUT GAIN

这是前置放大器的模拟增益。

2 Silk(仅适用于CS-R10、CS-R10-S和CSD-R7)

可用于添加音频变压器压缩和饱和度的自然感。这增强了深度和空间感,使声音更加清新。 您可以控制灵动感或力度。

关于 "Silk"

Silk采用Yamaha专有的"VCM技术"数字信号处理,忠实再现了由Rupert Neve Designs开发、制造和销售的众多高端模拟 音频设备中内置的"Silk"处理。

基于音频变压器的自然压缩和饱和度(Rupert Neve对这一问题尤为热衷),用户可以选择"Blue"或"Red"两个字符之一,并使用连续可变的"Texture"旋钮,从而有效控制音调和伴随的泛音。 Silk可以实现如下效果。

- 除了增加力度和灵动感之外,您还可以恢复在混音中容易丢失的空气感。
- 可以获得模拟调音台特有的优美厚实音调。
- 呼吸和微弱的声音可以栩栩如生地表现出来。
- 通道EQ和混响变得更加有效。
- 如果只在少数重要通道上使用此功能,这些部分就会从混音中脱颖而出。
- 如果在所有通道上都使用此功能,混音将更具深度和立体感。
 - ·红色:明快、活泼
 - ·蓝色:丰富、有力

关于"混合式麦克风前置放大器"概念

这是一款革命性的麦克风前置放大器,它采用数字信号处理技术来建模,并将代表Yamaha"自然声音"理念巅峰的超高品质模拟麦克风前置放大器与Rupert Neve Designs的"Silk"处理技术相结合,让您可以自由控制声音的"深度、空间和空气感"。在RIVAGE PM系列中,RY16-ML-SILK和控制介面后面板上的所有OMNI INPUT通道都标配了这一功能。

GAIN COMPENSATION

打开或关闭该通道的增益补偿。如果打开此功能,即使调整HA模拟增益,从I/O机架输出到音频网络的信号电平 也会保持恒定。

关于增益补偿

可以通过控制介面的增益旋钮控制/O机架的HA模拟增益,但通常这也会改变共享输入的另一个DSP引擎或录音设备的输入 电平。

然而,如果使用增益补偿来固定I/O机架内的增益,则输出到音频网络的信号电平将保持恒定。换句话说,提高(或降低)模 拟增益会导致I/O机架内的补偿增益降低(或提高)。可以使用DSP引擎内的数字增益来操作混音输入电平,这样就能使输入 电平达到最佳状态,满足各种不同用途路由的需求。

即使再次关闭增益补偿,模拟增益和补偿增益也会恢复到增益补偿打开时的设置,因此输出到音频网络的信号电平不会改变。

这样,您就可以调整模拟增益以获得最佳信噪比,并使用数字增益独立调整输入电平。

4 Ø

反转输入信号的相位。

6 M/S DECODE

内置一个M/S解码器。

M/S解码器是为相邻的奇数和偶数通道提供的。

输入通道混音引擎部分

本节介绍输入通道的混音引擎部分。

TWINLANe Network (400 Ch)



* Virtual Sound Check

A/B输入

在跳线到输入通道的A和B两个源之间切换。您可以通过以下方式使用它。

- 提前跳线备用电路,以便紧急情况下快速选择。
- 根据演奏或场景快速切换输入源。

2 虚拟声音检查

一次操作即可切换所有舞台(I/O)输入和DAW播放。



3 滤波器

- HPF
 - 高通滤波器的斜率可指定为-6 dB/oct、-12 dB/oct、-18 dB/oct和-24 dB/oct。
 - LPF

低通滤波器的斜率可指定为-6 dB/oct或-12 dB/oct。

4 EQ

这是一个4段参数EQ。

4 BAND PEQ

可以选择以下EQ类型:PRECISE、AGGRESSIVE、SMOOTH或LEGACY。可保存两组EQ参数设置(A和B)以 方便比较。每个频段的FREQUENCY参数通常以1/12倍频程为单位进行设置,但如果需要更精确的调整,可 以以1/24倍频程为单位进行设置。LOW和HIGH两个频段可分别切换为L SHELF(低坡形)和H SHELF(高坡 形)。

可用的EQ类型包括:

PRECISE	该EQ力求达到极致的精度和可控性。它可用于精确调整目标点,灵活满足各种发声要求。低/高坡 形滤波器具有"Q"参数,可用于调整拐点特性。									
ACCDESSIVE	该EQ音乐性强且效果明显。									
AGGRESSIVE	它能为您增添强大的创意优势,可用作艺术表达的有力工具。									
SMOOTU	该EQ侧重于平滑的音质。									
SMOOTH	它有助于在不改变原声氛围的情况下营造自然的音效。									
LEGACY										

OYNAMICS

提供两个Dynamics处理器模块:Dynamics 1和Dynamics 2。您可以为每个模块分配六种类型的功能之一,例 如GATE或COMP。提供两种类型的压缩器:LEGACY COMP和COMP 260。可以保存两组Dynamics参数设置(A 和B)以方便比较。

可用的Dynamics类型包括:

LEGACY COMP	这是一个标准压缩器,已配备在PM1D和PM5D等诸多Yamaha传统数字调音台上。
COMP 260	这是一款采用Yamaha专有的VCM(虚拟电路建模)技术制造的模拟压缩器。它模拟了20世纪70年 代中期的压缩器和限幅器的特性,这些特性现已成为现场扩声的标准。这款压缩器忠实模拟了VCA (压控放大器)电路和RMS(均方根)检测电路。压缩曲线(拐点)可设置为"强"、"中"或 "柔"。虽然也可以调整起音/释音时间,但预设设置可再现所建模的原始单元的固定响应。这些参 数效果是在顶级SR工程师的监督下设计而成,并针对现场扩声进行了优化。
GATE	当输入小于THRESHOLD电平的信号时,此Dynamics类型会将输出减少一个固定值(RANGE)。
DE-ESSER	此Dynamics类型仅检测人声的齿擦音和其他高频辅音,并压缩其带宽。
EXPANDER	当输入小于THRESHOLD电平的信号时,此Dynamics类型会将输出减少一个固定比率(RATIO)。
DUCKING	当输入大于THRESHOLD电平的信号时,此Dynamics类型会将输出减少一个固定值(RANGE)。如果您想使用KEY IN SOURCE信号降低背景音乐的音量,此功能非常有效。
FET LIMITER *1	对工作室中标配的FET压缩器/限幅器进行建模。由于THRESHOLD在内部是固定的,因此可通过调 整INPUT电平来调整所应用的压缩量。
DIODE BRIDGE COMP *1	对使用二极管电桥的压缩器进行建模。

不能为输入通道Dynamics 1选择*1。

KEY IN SOURCE

选择键入信号的源。除了SELF之外,还可以直接从另一个通道或输入跳线选择键入信号。

INSERT

提供两个插件:Insert 1和Insert 2。在每个插件中,您最多可以插入四个插件/GEQ/PEQ/外接设备(通过I/O插 孔)。可以为INSERT 1和INSERT 2单独选择每个插入点。

DELAY

每个通道提供多达1000毫秒的延迟。您可以自由选择延迟插入点。您可以根据自己的应用,从以下单位中选择 延迟时间单位:米、英尺、样本、毫秒、帧。



8 DIRECT OUT

DIRECT OUT POINT

对于每个通道,可以选择多种点作为输出到直接输出的信号。

DIRECT OUT LEVEL

对于每个通道,设置直接输出的输出电平。

FOLLOW

此功能使直接输出信号能够"遵循"通道参数设置(FADER/ON/DCA),而不管直接输出点如何。例如,如果 您想将紧邻HA之后的信号路由到直接输出进行录音,可以使直接输出信号遵循通道关闭设置,以避免由于连 接或断开线缆或者打开或关闭幻象电源而可能产生的噪音。



INPUT TO MIX/INPUT TO MATRIX

信号可以从输入通道发送到MIX总线1–72。除了传统的MIX发送之外,还可以直接发送到MATRIX总线1–36。因此,通过将它们结合使用,您可以将它们用作最多108条MIX总线。

发送点

这可用于灵活选择每个通道的发送点。您可以使用PRE按钮将此处选择的发送点设置为PRE或POST。您可以 在BUS SETUP画面上选择每个发送点。

PRE	POST
PRE FILTER	POST FADER
PRE EQ	POST ON
PRE DYN1	
PRE DYN2	
PRE FADER	

PAN LINK

使用该设置后,可以使从输入通道发送到MIX/MATRIX总线的信号遵循STEREO总线发送的PAN,而不管发送点如何。

I FOLLOW

使用该设置后,可以使从输入通道发送到MIX/MATRIX总线的信号"遵循"通道FADER/ON/DCA设置,而不管 发送点如何。例如,您可以选择PRE FADER监听信号是否遵循STEREO总线发送的ON/OFF设置。

配对设置

相邻通道可以配对并用作立体声模块。可以将奇数/偶数通道或偶数/奇数通道指定为一个组合。对于单输入通道(单声道),声像电平在中心处为标称值,在左强或右强处为+3 dB。如果通道进行了配对, 其平衡的电平响应在中心处为标称值,在最左或最右处为+3 dB。

库

"INPUT CHANNEL LIBRARY"可让您存储和调出各种输入通道参数。

跳线输入端口

您可以将输入通道跳线分配给两个组(A和B),并在这两个组之间切换。此功能方便了以下应用:

- 将备份跳线分配为B组,用于紧急时的切换。
- 根据舞台和现场情况,快速在输入通道组之间切换。
 - **1** 在菜单栏上按下PATCH按钮进入PATCH画面。
 - **2** 按下INPUT选项卡。

将出现"INPUT跳线窗口"(第348页)。

- 3 使用右上角的旋钮显示需要的输入端口。
- 4 使用左下角的旋钮显示输入通道。
- 5 按下需要的栅格以跳线需要的通道。

注

- 您可将单个输入端口分配给多个输入通道,但是无法将多个输入端口分配给单个输入通道。
- 未分配给TWINLANe网络的I/O机架输入端口将不会显示。离线设置期间,如果DSP引擎未设置为Leader字时钟,则I/O机架不会显示。如果您希望在离线期间为I/O机架跳线至输入端口,请将DSP引擎暂时设置为Leader字时钟,从而将I/O机架分配给TWINLANe网络频段。

当引擎之间出现跳线冲突时显示

当执行操作时(试图从已跳线的输出端口更改跳线至TWINLANe网络中另一DSP引擎),将在启动操作 的控制介面上显示一条确认信息,此时已更改跳线的控制介面显示进行了修改。

例如,当在同一TWINLANe网络上从多个DSP引擎对I/O机架的同一端口进行输出跳线时,最后一个跳线 将被优先考虑,第一个跳线的DSP引擎将被随后跳线的DSP引擎"盗取"。在此情况下会显示一条信 息。

当跳线被更改时显示



此确认对话框仅在PREFERENCES弹出画面的STEAL按钮打开时出现。

PREFERENCES		×
SURFACE SURFACE SCREEN SETTINGS1 SETTINGS2 SETTINGS	MISC	
SCREEN OPTIONS	CONFIRMATION MESSAGES	ERROR MESSAGES
BAY L ANALOG DIGITAL AUTO GAIN GAIN A.G./D.G.	STORE	DIGITAL I/O
BAY C ANALOG DIGITAL AUTO GAIN GAIN A.G./D.G.	UPDATE ON	
BAY R ANALOG DIGITAL AUTO GAIN GAIN A.G./D.G.	RECALL ON	DANTE ALERT ON
PARAMETERS SHOWN ON SENDS ON FADER SCREEN		
FADER SEND SEND LEVEL PAN LEVEL	CHANGE ON	CONSOLE / EDITOR
	STEAL 1 ON	
CHANNEL PORT PORT NAME NAME ADDRESS		[OK] WITH ENTER KEY
	1. 191 - 1914 - 1914 - 19	e 1998 at 1998 e

STEAL按钮

当跳线被更改时显示



跳线画面显示



TWINLANe网络(主、次)分配画面

未分配给TWINLANe网络的输出通道以红色显示跳线数量。(左半部为主,右半部为次)

2 当跳线不正确时显示

当包含适用端口分配数量的框为红色或黄色时,表示尚未启用对端口的跳线。 状态用色码表示。红色:不可用/已使用,黄色:未激活

Not Available

由于卡的采样率设置限制了端口数,端口不可用。如果尝试在此状态下跳线至此端口,则不会启用跳线,方框 将保持红色。

• Used

另一DSP引擎已经跳线至此端口。如果尝试在此状态下跳线至此端口,将出现对话框"Change output patch?"。触摸"OK"可从另一DSP引擎"盗取"一个跳线,跳线将被启用。此时,红框消失,表示跳线已启 用。另一方面,如果当前使用的跳线被另一DSP引擎"盗取"并被禁用,则会出现红框,表示跳线正在被使 用。但是,跳线栅格中的按钮将保持白色,表示端口已跳线。如果移除跳线并重新跳线,则跳线将被启用。但 是,在删除跳线时要小心,因为可能会删除其他引擎使用的跳线。

Not Active

端口曾经从另一DSP引擎跳线,但跳线随后被取消。跳线栅格中的按钮将保持白色,表示端口已跳线。若要启 用跳线,必须先删除跳线,然后重新进行跳线。 跳线 > 当引擎之间出现跳线冲突时显示

注

- 当跳线有冲突时,I/O机架上的PORT IDENTIFY将被禁用。此外,下面显示的信息将以黄色显示在画面底部。
- "PORT IDENTIFY not available! This channel is not currently patched to an Output Port." (PORT IDENTIFY不可用!此 通道当前未跳线到输出端口。)

INPUT跳线窗口

INPUT	OUTPUT	DIREC	T OU	т	POR	Г - Р(DRT	R	ECOR	DING		SL	JB IN			NAM	IE						
	KE FROM PORT	TAKE FROM CHANNEL			RY	M1 1	RY2	CSI		CS2			Ņ	IIX	OUTF	UT	Ľ.,	MATR	ях		-(
		5 SHOW PO	6 + B		1	2	3	4	5	6	7	R) 8	Y1 9	10	11 	12	13	14	15	16	R 1	Y2 2 	4
CH 1-12	CH1A		A	0	1	1	0	0	0	0	0	0	.0	. 0	0	0	.0	0	0	0	1	1	
CH 13-24 CH 25-36 CH 37-48 CH 49-60	CH 2 A ch 2	~	Α	0																			
CH 45-00 CH 61-72 CH 73-84 CH 85-96	CH 3 A ch 3		A																				
CH 97-108 CH 109-120 CH 121-132	ch 4 CH 5 A	<u></u>	A	0				H				H	H	H		H	H	H		H			
CH 133-144 CH 145-156 CH 157-168	CH 5 CH 6 A Ch 6	~	A	0		Ē	Ē	F	Ē	Ē		ŏ	Ē	Ē			Ē	E		ŏ			
CH 169-180 CH 181-192 CH 193-204	сн 7 А ch 7	_	A																				
CH 205-216 CH 217-228 CH 220-240	CH SA ch 8	_	A																				
CH 241-252 CH 253-264 CH 265 - 276	ch 9 CH 10 A		A	0																			
CH 203-276 CH 277-288	сh10 сн 11 А ch11	_	A	0																			
\bigcirc	CH 12 A ch12	~	A	0																			CLEAR ALL
1	(2												3									7

画面包含下列项目。

通道列表(输入通道)

显示作为跳线目的地的输入通道编号。

2 通道显示

显示被分配到输入端口的通道。

3 栅格

此栅格可以让您将输入端口(水平线)分配给输入通道(垂直列)。当前跳线栅格显示为白色方框。按下或点 击需要的栅格来设置或禁用跳线。

④ INPUT COMPONENT/SLOT/CH(输入组件/插槽/通道)

本部分显示输入组件的类型、插槽编号和输入端口的通道数。 本部分显示的缩写具有下列含义。

- M1-M8、S1-S8I/O机架1-8
- CS1、CS2......控制介面
- DSP......DSP引擎
- PLUG-IN......效果插件已安装在PLUG-IN [SEND]中

须知

• 下面的数字表示已跳线的通道数。如果背景为红色,即使通道已跳线,也不会输出声音(例如当使用HY144-D并且ROUTING MODE设置为MODE 1时)。

5 SHOW PORT按钮

您可以从A、B和A+B中选择显示在栅格中的端口。

6 持续跳线 💽 按钮

按下持续跳线 🐱 按钮,然后将选择旋钮旋转至右上方,持续跳转交叉的通道。如果您按下持续跳线 🔯 按钮, ✔ 按钮和 🗙 按钮将会出现。再次按下 ✔ 按钮确认选定的持续跳线。按下 본 按钮将持续跳线恢复 至前一状态。

CLEAR ALL按钮

按下此按钮可以清除所有跳线。

8 HA INFO 按钮

修改输入跳线时,可以选择是以原样使用跳线端口的HA设置(TAKE FROM PORT),还是将通道的HA设置复 制到已跳线端口(TAKE FROM CHANNEL)。

选择TAKE FROM CHANNEL按钮后,下面的HA设置将从通道端复制到已跳线端口。将没有这些设置的(非 HA)输入跳线到输入通道时,将使用默认设置。

HA设置和默认设置

HA gain (-6 dB) HPF ON/OFF (OFF) +48V ON/OFF (OFF) GC ON/OFF (OFF) ϕ ON/OFF (OFF) HPF frequency (80 Hz) SILK ON/OFF (OFF) SILK RED/BLUE (RED) SILK (0.0) M/S ON/OFF (OFF) M/S S-GAIN (STEREO)

输出通道混音引擎部分

本节介绍输出通道的混音引擎部分。

MIX总线



FILTER

• HPF

高通滤波器的斜率可指定为-6 dB/oct、-12 dB/oct、-18 dB/oct和-24 dB/oct。

• LPF

低通滤波器的斜率可指定为-6 dB/oct或-12 dB/oct。

2 EQ

这是一个8段参数EQ。

8 BAND PEQ

可以选择以下EQ类型:PRECISE、AGGRESSIVE、SMOOTH或LEGACY。可保存两组EQ参数设置(A和B)以 方便比较。每个频段的FREQUENCY参数通常以1/12倍频程为单位进行设置,但如果需要更精确的调整,可 以以1/24倍频程为单位进行设置。LOW和HIGH两个频段可分别切换为L SHELF(低坡形)和H SHELF(高坡 形)。

可选择的EQ类型与输入通道相同(输入通道混音引擎部分)。

OYNAMICS

提供一个Dynamics处理器模块。您可以从六种类型(包括GATE和COMP)中选择Dynamics功能。提供两种类 型的压缩器:LEGACY COMP和COMP 260。可以保存两组Dynamics参数设置(A和B)以方便比较。 可选择的EQ类型与输入通道相同(输入通道混音引擎部分)。

KEY IN SOURCE

选择键入信号的源。除了SELF之外,还可以直接从另一个通道或输入跳线选择键入信号。

INSERT

提供两个插件:Insert 1和Insert 2。在每个插件中,您最多可以插入四个插件/GEQ/PEQ/外接设备(通过I/O插 孔)。可以为INSERT 1和INSERT 2单独选择任何插入点。

OELAY

每个通道提供多达1000毫秒的延迟。您可以自由选择延迟插入点。您可以根据自己的应用,从以下单位中选择 延迟时间单位:米、英尺、样本、毫秒、帧。



6 MIX TO STEREO/MIX TO MATRIX

信号可以从MIX总线1-72发送到STEREO总线或MATRIX总线1-36。

・ 发送点(MIX TO STEREO)

可以从以下选项中选择每个通道的发送源点。

PRE FILTER PRE EQ PRE DYNA PRE DELAY PRE FADER

POST FADER

• 发送点

这可用于灵活选择每个通道的发送点。您可以使用PRE按钮将此处选择的发送点设置为PRE或POST。您可以 在BUS SETUP画面上选择每个发送点。

PRE	POST
PRE FILTER	POST FADER
PRE EQ	POST ON
PRE DYN1	
PRE DYN2	
PRE FADER	

配对设置

可以将相邻的奇数/偶数MIX总线配对(按该顺序),并将它们用作立体声模块。

BUS TYPE

MIX总线可以是发送电平固定的FIXED类型,也可以是发送电平可变的VARI类型;可以将每个奇数/偶数 对切换为任一类型。

库

"OUTPUT CHANNEL LIBRARY"可让您存储和调出各种输出通道参数。

MATRIX总线



FILTER

• HPF

高通滤波器的斜率可指定为-6 dB/oct、-12 dB/oct、-18 dB/oct和-24 dB/oct。

• LPF

低通滤波器的斜率可指定为-6 dB/oct或-12 dB/oct。

2 EQ

这是一个8段参数EQ。

8 BAND PEQ

可以选择以下EQ类型:PRECISE、AGGRESSIVE、SMOOTH或LEGACY。可保存两组EQ参数设置(A和B)以 方便比较。每个频段的FREQUENCY参数通常以1/12倍频程为单位进行设置,但如果需要更精确的调整,可 以以1/24倍频程为单位进行设置。LOW和HIGH两个频段可分别切换为L SHELF(低坡形)和H SHELF(高坡 形)。

可选择的EQ类型与输入通道相同(输入通道混音引擎部分)。

OYNAMICS

提供一个Dynamics处理器模块。您可以从六种类型(包括GATE和COMP)中选择Dynamics功能。提供两种类 型的压缩器:LEGACY COMP和COMP 260。可以保存两组Dynamics参数设置(A和B)以方便比较。 可选择的EQ类型与输入通道相同(输入通道混音引擎部分)。

KEY IN SOURCE

选择键入信号的源。除了SELF之外,还可以直接从另一个通道或输入跳线选择键入信号。可以使用 HPF、BPF或LPF作为KEY IN FILTER。

INSERT

提供两个插件:Insert 1和Insert 2。在每个插件中,您最多可以插入四个插件/GEQ/PEQ/外接设备(通过I/O插 孔)。可以为INSERT 1和INSERT 2单独选择任何插入点。

DELAY

每个通道提供多达1000毫秒的延迟。您可以自由选择延迟插入点。您可以根据自己的应用,从以下单位中选择 延迟时间单位:米、英尺、样本、毫秒、帧。

配对设置

相邻通道可以配对并用作立体声模块。相邻的奇数/偶数MATRIX总线(按该顺序)可以指定为一对。 **库** "OUTPUT CHANNEL LIBRARY"可让您存储和调出各种输出通道参数。

BUS TYPE

MATRIX总线只有VARI类型。

STEREO总线



内のどれか1つの 回 が選択可

FILTER

• HPF

高通滤波器的斜率可指定为-6 dB/oct、-12 dB/oct、-18 dB/oct和-24 dB/oct。

• LPF

低通滤波器的斜率可指定为-6 dB/oct或-12 dB/oct。

2 EQ

这是一个8段参数EQ。

8 BAND PEQ

可以选择以下EQ类型:PRECISE、AGGRESSIVE、SMOOTH或LEGACY。可保存两组EQ参数设置(A和B)以 方便比较。每个频段的FREQUENCY参数通常以1/12倍频程为单位进行设置,但如果需要更精确的调整,可 以以1/24倍频程为单位进行设置。LOW和HIGH两个频段可分别切换为L SHELF(低坡形)和H SHELF(高坡 形)。

可选择的EQ类型与输入通道相同(输入通道混音引擎部分)。

OYNAMICS

提供一个Dynamics处理器模块。您可以从六种类型(包括GATE和COMP)中选择Dynamics功能。提供两种类 型的压缩器:LEGACY COMP和COMP 260。可以保存两组Dynamics参数设置(A和B)以方便比较。 可选择的EQ类型与输入通道相同(输入通道混音引擎部分)。

INSERT

提供两个插件: Insert 1和Insert 2。在每个插件中,您最多可以插入四个插件/GEQ/PEQ/外接设备(通过I/O插 孔)。可以为INSERT 1和INSERT 2单独选择任何插入点。

5 DELAY

每个通道提供多达1000毫秒的延迟。您可以自由选择延迟插入点。您可以根据自己的应用,从以下单位中选择 延迟时间单位:米、英尺、样本、毫秒、帧。



STEREO TO MATRIX

信号可以从STEREO通道发送到MATRIX总线1-36。

发送点

这可用于灵活选择每个通道的发送点。您可以使用PRE按钮将此处选择的发送点设置为PRE或POST。您可以在BUS SETUP画面上选择每个发送点。

PRE	POST
PRE FILTER	POST FADER
PRE EQ	POST ON
PRE DYN1	
PRE DYN2	
PRE FADER	

库

"OUTPUT CHANNEL LIBRARY"可让您存储和调出各种输出通道参数。

MONO

STEREO B可设置为MONO。如果设置为MONO,则相同的信号将发送到STEREO B的L和R。这也用作LCR的CENTER通道。如果设置为MONO,则相同的信号将发送到STEREO B的L和R。

LCR

通过将STEREO A用作L/R并将STEREO B(设置为MONO)用作CENTER,这两条立体声总线可用作LCR总线。

输出通道I/O单元部分

可从输出通道为输出信号指定DELAY、GAIN和PORT TRIM。



跳线输出端口

本章节介绍如何编辑输出跳线。

- **1** 在菜单栏上按下PATCH按钮进入PATCH画面。
- 按下OUTPUT选项卡。

"OUTPUT跳线窗口" (第 357 页)将出现。

- 3 使用右上角的旋钮显示需要的输出端口。
- 4 使用左下角的旋钮显示输出通道。
- 5 按下需要的栅格跳线需要的通道。

注

在RPio622或RPio222中,当路由模式设为模式2时,输出可以跳线至HY插槽2。(I/O机架设置弹出窗口)然而,路由 模式设置不包含于场景数据。因此,如果调出一个场景,必须切换至模式2。

OUTPUT跳线窗口

INPUT	OUTPUT DIRECT OUT	POR	Г - РО	RT	REC	CORE	DING		Ń	AME										
		RY2 I	RY2 MY1 MY2			M1 172 HY2			CS1 MY1			DSP HY3				-0			3	
	G							_		D	SP Y3							_(9	
	<u> </u>	1	2	3	4	5 1	6 1	7	8 1	9 1	10 1	11 1	12 1	13 0	14 0	15 0	16 0	17 0	18 0	
MIX 1-12 MIX 13-24	MX 1 1 MX 1 1 MX 2 1																			
MIX 25-36 MIX 37-48	MX 3 MX 3 1																			
MIX 49-60	MX 4 1 MX 5 1																			
MIX 61-72 MTRX 1-12	MX 5 1 MX 6 MX 6 1																			
MTRX 13-24 MTRX 25-36	MX 7 MX 7 MX 8 1																			
MON/CUE/TB	MX 9 MX 9 MX 9 1																			
	MX 10 1 MX10 1																			
\bigcirc	MX11 1 MX12 1																			CLEAR ALL
0	2										3									6

画面包含下列项目。

通道列表(输出通道)

显示作为跳线目的地的输出通道编号。

2 通道显示

显示被分配到输出端口的通道。

注

右侧的数字表示已跳线的通道数。如果背景为红色,即使通道已跳线,也不会输出任何声音,因为TWINLANe CONFIGURATION设置不会将声音输出到TWINLANe网络。对于CS-R10或CS-R10-S,如果左半部分为红色,则没有输出 到TWINLANe (MAIN) 网络;如果右半部分为红色,则没有输出到TWINLANe(SUB)网络。对于CSD-R7,如果整个 区域是红色,则没有输出到TWINLANe网络。

3 栅格

此栅格可用于将输出端口(水平线)分配至输出通道(垂直列)。当前跳线栅格显示为白色方框。按下或点击 需要的栅格来设置或禁用跳线。

④ OUTPUT COMPONENT/SLOT/CH(输入组件/插槽/通道)

本部分显示输出组件的类型、插槽编号和输出端口的通道数。

本部分显示的缩写具有下列含义。

- M1-M8、S1-S8I/O机架1-8
- CS1、CS2......控制介面
- DSP......DSP引擎
- PLUG-IN.......效果插件已安装在PLUG-IN [SEND]中

须知

• 下面的数字表示已跳线的通道数。如果背景为红色,即使通道已跳线,也不会输出声音(例如当使用HY144-D并且ROUTING MODE设置为MODE 1时)。

⁵ 持续跳线 图 按钮

按下持续跳线 🐱 按钮,然后将选择旋钮旋转至右上方,持续跳转交叉的通道。如果您按下持续跳线 遂 按钮, ✔ 按钮和 🗙 按钮将会出现。再次按下 ✔ 按钮确认选定的持续跳线。按下 メ 按钮将持续跳线恢复 至前一状态。

6 CLEAR ALL按钮

按下此按钮可以清除所有跳线。

更改名称

在PATCH/NAME弹出窗口中,您可以查看和更改图标、通道颜色、输入通道、输出通道和DCA的名称。

- **1** 在菜单栏上按下PATCH按钮进入PATCH画面。
- **2** 按下NAME选项卡。

"PATCH/NAME画面" (第 360 页)将出现。

3 按下要编辑通道名称、图标或通道颜色的通道、DCA或MUTE组的NAME EDIT弹出窗 口按钮。

NAME/ICON EDIT弹出窗口将出现。

- 4 用图标选择按钮选择您想要用于通道的图标。可以用通道颜色选择按钮选择通道的颜色。选定的图标和颜色显示在窗口上部的图标按钮上。
- 5 若要在模板名称的基础上编辑通道名称,请使用模板选择按钮选择一个模板。选定的 模板将在窗口上部的通道名称区输入。

若要直接输入通道名称,请进入步骤6。

注

即使您已经输入了模板名称,也可以在通道名称区中添加或编辑字符。若您要快速分配诸如"Vocal 1"和"Vocal 2"等包含共有名称并加上后续号码的通道名称,只需先输入名称模板,然后添加编号。

6 如果您想要直接从触摸屏输入通道名称,按下窗口上部的键盘切换按钮。

键盘窗口将出现,可用于输入和编辑文本。有关如何分配名称的详情,请参见(输入名 称)。

7 当您完成数据输入后,按下窗口右上角的"X"符号。

注

按下TAB按钮可以切换至下一个通道。您还可以用与使用"x"符号相同方式,按下ENTER按钮关闭弹出窗口。

PATCH/NAME画面

		9	(2	
INPUT	OUTPUT	DIRECT OUT RECORD			
INPUT NAME		MIX / ST NAME	MATRIX NAME	DCA NAME	MUTE NAME
ch 1A ch 1	_	MX 1 MX 1	MT1 MT1	DCA1	MUTE 1
CH 2A ch 1	~	MX 2 MX 2	MT 2 MT 2	DCA 2	MUTE 2
ch 3A ch 3	~	MX 3 MX 3	MT3 MT3	DCA 3	MUTE 3 ···································
CH 4A ch 4	-	MX 4	MT 4	DCA4	MUTE 4
CH 5A ch 5	_	MX 5 MX 5	MT 5 MT 5	DCA5	MUTE 5
CH 6A ch 6	-	MX 6 MX 6	MT6 MT6	DCA 6	MUTE 6
CH 7A ch 7	~	MX 7 ···································	MT 7 MT 7	DCA7	Mute 7
CH SA ch 8	-	MX 8	MT 8	DCA 8	MUTE 8
CH 9A ch 9		MX 9 MX 9	MT 9	DCA9	MUTE 9
CH 10A		MX 10	MT 10	DCA10	MUTE 10
CH 11A		MX 11	MT 11	DCA11	MUTE 11
CH 12A		MX 12	MT 12	DCA12	MUTE 12
					mule 12
LIBRARY	(A)				
	4				

3

画面包含下列项目。

0 选项卡

使用这些选项卡可在项目之间进行切换。

2 NAME EDIT弹出窗口按钮

显示通道、DCA和静音组的当前名称。按下这些按钮显示键盘窗口或图标编辑窗口,您可以在其中编辑名称。

3 LIBRARY按钮

按下此按钮打开NAME库窗口。

4 通道/组选择选项卡

使用对应的屏幕旋钮或[TOUCH AND TURN]旋钮。
NAME/ICON EDIT弹出窗口

	9	e	3	4
NAME				×
CS1:OMNI1	🍂 ch 1		SAVE AS TEMPLATE	HIDE ICONS
Blue Orange Ye	llow Purple Cyan	CH COLOR Maganta Red	Green LtGreen W	5 nite OFF
Kick E	Hi-Hat 苯 Tom 🗃 🖩	F.Tom Cymbal	DrumKit Perc.	
E.Bass A.Guitar	E.Guitar BassAmp	Guitar Amp	Strings DI DI	Trumpet
Saxophone Flute	Piano 🌴 Organ	Keyboard Hallet	Male 🕈 Female	Choir
Dynamic Condenser	InstMic/	Headset	Foll Speaker	Sub 💽 Wedge
Video	Monitor Fx EL	Media1	Media3 🔞 Mixer 👬	PC Processor
	R.Arrow Exclamation	Smile 🕐 Money 🕥	Star1 ★ Star2 📩	Blank
Kick BassDrum	B.Dr BL	Foot	Kick22	

此窗口包含以下项目。

通道名称编辑框

显示当前选择进行编辑的通道的名称。您也可以直接从USB键盘输入名称。

2 键盘切换按钮

在键盘窗口和CH COLOR/ICON弹出窗口之间切换。

SAVE AS A TEMPLATE按钮

打开此按钮并按下模板选择按钮(7)将设置存储为模板。

4 HIDE ICON按钮

按下此按钮可隐藏图标。

6 通道颜色选择按钮

可用于选择一种通道颜色。按下该按钮将立即应用更改。如果选择OFF,通道颜色和图标将呈灰色显示。

⑥ 图标选择按钮

可用于选择一种通道图标。按下该按钮将立即应用更改。

⑦ 模板选择按钮

可用于选择一个模板。按下该按钮将立即应用更改。

注

可以更改要操作的通道,使用键盘的TAB键可移动到下一通道,使用SHIFT + TAB键可移动到上一通道。

端对端

此功能通过TWINALNe网络将每个组件的输入和输出自由地从输入端口路由到输出端口,无需通过混音 通道。

端对端可以与以下输入和输出一起使用。

- RPio622/222 (RY/MY/HY卡插槽)
- DSP-R10 (MY/HY卡插槽)
- 调音台1/2(OMNI IN接口、OMNI OUT接口、AES/EBU接口、MY卡插槽)

同一HY插槽(HY1或HY2(仅RIVAGE PM10系统))中的端对端可直接跳线。





作为示例,我们介绍从RIVAGE PM10系统的主网络的RPio至子网络的RPio的跳线过程。在此情况下,需要多个跳线。

跳线1(跳线目标为HY1):

从主网络上的RPio到SLOT BRIDGE输入(BRIDGE IN:HY1)的跳线

跳线2(跳线目标为SLOT BRIDGE):

从SLOT BRIDGE输入(BRIDGE IN: HY1) 至SLOT BRIDGE输出(BRIDGE OUT: HY2)的跳线 跳线3(跳线目标为HY2):

从SLOT BRIDGE输出(BRIDGE OUT: HY2) 至子网络的RPio的跳线

1 在菜单栏上按下PATCH按钮进入PATCH画面。

2 按下PORT-PORT选项卡。

"PORT-PORT跳线窗口" (第 364 页)将出现。

- 3 使用左下角的旋钮显示需要的输入端口。
- 4 使用右上角的旋钮显示需要的输出端口。
- 5 按下栅格跳线对应的通道。
- **6** 重复步骤3-5,创建跳线2和3。

注

端对端跳线设置不包含在场景中,也不会由场景调出覆盖。此外,在OUTPUT/DIRECT OUT跳线画面中,已通过端对 端进行跳线的输出端口将显示为可跳线;但是,音频将不会输出(端对诸的跳线具有优先权)。在这些跳线画面中, 跳线至端对端的输出端口编号将以红色显示。对于未分配给TWINLANe网络的HY插槽1和HY插槽2的SLOT BRIDGE输 出通道编号,或者对于没有为Dante网络配置的任何HY插槽,跳线数量也显示为红色。

PORT-PORT跳线窗口

INPUT	OUTPUT DIRECT O	л	POR	r - PC	RT	RE	COR	DING		N	AME										
HY1 HY2	HY3 HY4 LOCAL				M1 RY2							BRII	DGE I IY1	N]	-()	
	SLOT BRIDGE									N	11 Y2								BRID H	ge in Y1	
FROM		Ţ	1 0	2 0	3 0	4 0	5 0	6 0	7 0	8 0	9 0	10 0	11 0	12 0	13 0	14 0	15 0	16 0	1 0	2 0	4
	M1: RY SLOT1-1 M1: RY SLOT1-2	0																			
M1 RY1	M1: RY SLOT1-3	0																			
	M1: RY SLOT1-4	0																			
	M1: RY SLOTI-6	0	-																	H	
BRIDGE HY1	M1: RY SLOT1-7	0																			
	M1: RY SLOT1-8	0																			
	M1: RY SLOT1-10	0																			
	M1: RY SLOTI-11	0																			6
	M1: RY SLOT1-12	0																			CLEAR ALL

画面包含下列项目。

① DISPLAY MODE按钮

按下按钮可切换显示在跳线栅格中的跳线目标。上一行按钮用于在插槽内和到桥接器之间进行跳线,下一行按 钮用于插槽之间的桥接器跳线。

2 输入组件/插槽/通道

本章节显示输入组件和桥接信息、插槽编号和通道编号。

3 持续跳线 🔝 按钮

按下持续跳线 建塑 按钮,然后将选择旋钮旋转至右上方,持续跳转交叉的通道。如果您按下持续跳线 🔝 按钮, 🔽 按钮和 🔀 按钮将会出现。再次按下 ✔ 按钮确认选定的持续跳线。按下 본 按钮将持续跳线恢复 至前一状态。

④ 输出组件/插槽/通道

本章节显示输出组件和桥接信息、插槽编号和通道编号。

5 栅格

此栅格可用于将输出插孔(水平线)跳线至输入插孔(垂直列)。当前跳线的栅格单元显示为白色。按下(或 点击)需要的栅格单元来设置或禁用跳线。

6 CLEAR ALL按钮

按下此按钮可以清除所有选择。

PORT NAME选项卡

SYSTE	M CONFIG										×
TW	/INLANe	HY SLOT3 HY SLO	DT4	ORT NAME							
	DEVICE	M1:RPio622	Stage Let	1 3							٦
1	TWINLANe	RY1 Drums RY16 ML-SILK	III Mic 1	IN2 Mic 2	Mic 3	IN4 Mic 4	Mic 5	ING MIC 6	Mic 7	INS Mic 8	
N	11 S1	RY2 Others	na DUT1	OUT2	OUT3	OUT4	OUTS	OUTE	0U17	OUT8	
N		RY16-DA	etuc	OUT10	OUT11	OUT12	OUT13	OUT14	OUT15	OUT16	
N											
N											
N											
N											
N.			To send Po	rt Names to d	evices, data s		on direction m	ust be "from (O DEV/	°F =
			in the DEVI	CE SYNC view	1.					8 SYN	C

画面包含下列项目。

① 网络选择选项卡

按下此选项卡可选择设备网络。TWINLANe、DANTE、DSP/CS

2 设备选择按钮

按下这些按钮选择要编辑的设备。

3 设备标签

按下此处输入设备名称。

4 插槽列表

按下插槽标签输入插槽名称。

⑤ 端口列表

按下端口标签输入端口名称。

列表选择选项卡

使用屏幕旋钮或[TOUCH AND TURN]旋钮选择一个插槽和端口。

⑦ 键盘按钮

按下此按钮可在直接输入与使用NAME EDIT弹出窗口输入之间切换。

8 DEVICE SYNC/DANTE SETUP弹出窗口按钮

按下此按钮进入DEVICE SYNC弹出窗口,在此窗口中可同步端口名称等。

注

• 若要启用您设置的标签,请将数据从控制介面同步到设备端。反向同步将覆盖您设置的标签。



• 选择Dante网络后,将显示DANTE SETUP弹出窗口。当THIS CONSOLE打开时,将启用使用控制介面设置的标签,并覆盖设备端设置的标签。当DANTE CONTROLLER打开时,将启用在设备端设置的标签。

SUB IN

SUB IN功能使您能够将信号从输入端口直接路由到输出母线。您可以使用此功能从其他调音台的母线输 出进行级联连接,以扩展输入的数量。

SUB IN跳线画面



1 选择列表

这些是输入源的输入端口。

2 SUB IN ATT按钮

按下此按钮显示SUB IN ATT弹出窗口,在此窗口中可调整输入电平。

SUB IN ATT弹出窗口

SUB IN ATT											
MIX	MATR	IX/ST	CUE								
MX 1 MX 1	MX 2 MX 2	MX 3 MX 3	MX 4 MX 4	MX 5 MX 5	мх 6 МХ 6	MX 7 MX 7	MX 8 MX 8	мх э МХ 9	MX 10 MX10	MX 11 MX11	MX 12 MX12
Ģ	Ô	C	Ô	Ô	Ô	Ô	Ô	Ô	Ô	Ô	Ô
MX 13 MX13	MX 14 MX14	MX 15 MX15	MX 16 MX16	MX 17 MX17	MX 18 MX18	MX 19 MX19	MX 20 MX20	MX 21 MX21	MX 22 MX22	MX 23 MX23	MX 24 MX24
Ģ	Ģ	Ģ	Ģ	Ģ	Ģ	Ģ	Ģ	Ģ	Ģ	Ģ	Ģ
MX 25 MX25	MX 26 MX26	MX 27 MX27	MX 28 MX28	MX 29 MX29	MX 30 MX30	MX 31 MX31	MX 32 MX32	MX 33 MX33	MX 34 MX34	MX 35 MX35	MX 36 MX36
Ģ	Ģ	Ģ	Ģ	Ģ	Ģ	Ģ	Ģ	Ģ	Ģ	Ģ	Ģ
MX 37 MX37	MX 38 MX38	мх зэ МХЗ9	MX 40 MX40	MX 41 MX41	MX 42 MX42	MX 43 MX43	MX 44 MX44	MX 45 MX45	MX 46 MX46	MX 47 MX47	MX 48 MX48
Ģ	Ģ	Ģ	Ģ	Ģ	Ģ	Ģ	Ģ	Ģ	Ģ	Ģ	Ģ
MX 49 MX49	MX 50 MX50	MX 51 MX51	MX 52 MX52	MX 53 MX53	MX 54 MX54	MX 55 MX55	MX 56 MX56	MX 57 MX57	MX 58 MX58	MX 59 MX59	мх 60 МХ60
Ģ	Ģ	Ģ	Ģ	Ģ	Ģ	Ģ	Ģ	Ģ	Ģ	Ģ	Ģ
MX 61 MX61	MX 62 MX62	мх 63 МХ63	мх 64 МХ64	мх 65 МХ65	мх 66 МХ66	мх 67 МХ67	MX 68 MX68	MX 69 MX69	MX 70 MX70	MX 71 MX71	MX 72 MX72
Ģ	Ģ	Ģ	Ģ	Ģ	Ģ	Ģ	Ģ	Ģ	Ģ	Ģ	Ģ

使用选项卡选择一个输出通道,然后使用旋钮调整每个通道的增益。

监听

关于监听

RIVAGE PM系列具有两个监听输出(MONITOR A和MONITOR B)。可以选择监听源并单独设置每个监 听输出的输出电平。它们包括以下特性:

- 可以指定、混合和监听最多八个通道信号。
- 不仅可以选择通道或总线信号,还可直接选择来自输入跳线的信号作为监听信号。
- 最多可以分配和切换八种监听信号组合。
- 监听部分提供了专门用于监听的8段参数EQ。

为了检查所选单个通道或DCA的声音,可以将其输出到MONITOR OUT、CUE OUT或PHONES OUT进行 试听。RIVAGE PM系列提供两个CUE输出:CUE A和CUE B。



系统数量

有两组监听输出: MONITOR A和MONITOR B。

1 耳机输出

提供两个耳机输出: PHONES A和PHONES B。

2 输入选择器

您可以提供8个要监听的源,并在它们之间进行切换。最多可将8个通道的信号分配给1个监听源。不仅可以选择 通道或总线信号,还可直接选择来自输入跳线的信号作为监听信号。

3 监听电路结构

它由三个通道组成: L通道、R通道和CENTER通道。

4 DELAY

允许延迟监听信号。最多可以指定1000毫秒。您可以根据自己的应用,从以下单位中选择延迟时间单位:米、 英尺、样本、毫秒、帧。

INSERT

可以插入插件、GEQ或PEQ。插入点固定在PRE EQ(紧靠EQ之前)。还为PHONES OUT提供了一个插入点。

6 PEQ

监听部分提供了专门用于监听的8段参数EQ。

MONITOR LEVEL

可以调整MONITOR OUT L通道、R通道和CENTER通道的输出电平。监听电平也可以分配给推子。

3 输出结构

- MONITOR A的L通道、R通道和CENTER通道
- MONITOR B的L通道、R通道和CENTER通道

OUE INTERRUPTION

当CUE处于活跃状态时,导致CUE信号中断监听输出。CENTER通道可以独立打开/关闭。

DIMMER ON CUE

将监听信号衰减一个固定量。当CUE INTERRUPTION禁用且CUE处于活跃状态时,监听信号会衰减一定的电 平。

1 PHONES LEVEL LINK

发送到PHONES A/PHONES B插孔的信号电平与MONITOR A/MONITOR B LEVEL关联。

10 MONITOR OUT MODE

将L/R信号缩混为单声道。这也会将L/R/C信号缩混为L/R。

I R+C DOWNMIX

可用于将L/R/C信号缩混为L/R。

1 DIMMER ON CUE

当CUE信号中断监听输出时,输入到监听器的信号就会衰减。

注

监听器分配和开/关切换也可以分配给USER DEFINED键。

使用监听功能(顶部面板)

通过UTILITY部分控制监听功能



MONITOR A/B旋钮

调整监听信号的输出电平。

使用监听功能

通过MONITOR画面控制监听功能

在此画面中,您可以从PHONES A/B输出插孔或外部监听音箱选择需要的监听源进行监听。

1 将您的监听系统连接到后面板的OMNI OUT插孔或AES/EBU插孔。

监听信号可发送到任何需要的输出插孔或输出通道。若您通过耳机进行监听,请确认耳机 已连接到前面板的PHONES A/B插孔。

2 按下菜单栏的MONITOR按钮。

MONITOR画面将出现。在MONITOR画面的MONITOR区域中,您可查看当前监听设置以及打开/关闭监听。

3 按下MONITOR弹出窗口按钮或电平表区。

MONITOR SETTINGS弹出窗口将出现。在MONITOR SETTINGS弹出窗口中,您可进行监 听的详细设置。

4 按下选项卡。

"MONITOR SOURCE弹出窗口" (第 379 页)将出现。此窗口可以查看被分配至DEFINE 1-8的监听源列表。

5 按下需要的MONITOR SOURCE DEFINE按钮打开MONITOR SOURCE SELECT弹出 窗口,然后选择监听源。

"MONITOR SOURCE SELECT弹出窗口(INPUT)"(第 380 页)

"MONITOR SOURCE SELECT弹出窗口(OUTPUT)"(第 381 页)

"MONITOR SOURCE SELECT弹出窗口(DIRECT INPUT)"(第 382 页)

每个DEFINE按钮最多可分配8路通道信号。按下CLEAR ALL按钮将清除所有选择。您可选择以下监听源。

6 使用SOURCE SELECT DEFINE按钮选择"监听源"(第 374 页)。

7 若要将一个端口指定为监听信号L、C和R的输出目的地,可以在MONITOR SETTINGS弹出窗口按下一个OUTPUT PATCH按钮(L/R/C)打开OUTPUT PATCH 弹出窗口。在此窗口中,从下列监听信号输出目的地中进行选择(可以多选)。

当您选择了一个输出端口后,按下CLOSE按钮可以关闭弹出窗口。以相同方式指定 MONITOR OUT L、R和C的输出端口。

注

如果需要,您可以仅为从MONITOR OUT L和R输出到两只音箱而指定输出端口。

8 若要启用监听,按下MONITOR OUTPUT按钮将其打开。

您在步骤5指定的监听源将发送到步骤7指定的输出目的地。

注

PHONES A/B输出插孔将一直输出监听信号,无论MONITOR OUTPUT按钮是否打开或关闭。

9 若要调整监听电平,请使用顶部面板UTILITY部分中对应的MONITOR LEVEL旋钮。

如果PHONES LEVEL LINK打开,通过耳机监听时,可以使用MONITOR LEVEL旋钮、监听 推子以及PHONES LEVEL旋钮调整监听电平。

10 根据需要进行衰减器、延迟、单声道和提示中断的设置。

注

监听的开/关操作、监听源的选择以及衰减器的开/关操作也可分配到USER DEFINED键(USER DEFINED键)。

监听源

您可选择以下监听源。

INPUT 1-288 (DSP-RX-EX)	
INPUT 1-144 (DSP-R10、CSD-R7)	输入通道信号(DIRECT OUT)
INPUT 1-120 (DSP-RX)	
MIX 1-72 (DSP-RX-EX、DSP-R10、CSD-R7)	
MIX 1-48 (DSP-RX)	
MTX 1-36 (DSP-RX-EX、DSP-R10、CSD-R7)	
MTX 1-24 (DSP-RX)	MATRIX 通道信与
STA、STB	STEREO A L通道、STEREO A R通道、STEREO B L通道和 STEREO B R通道信号
TALKBACK	TALKBACK信号
DIRECT IN1-16	从外部端子直接输入的信号

MONITOR画面

MONIT	R	
1	DIMMER DIMMER DIMMER PHONES -LEVEL ON DIMER PHONES -LEVEL LINK DIMONITOR DURCE SELECT 1 2 3 4 5 6 7 8 DIMONITOR DURCE FADER OUTPUT OUTPUT OUTPUT OUTPUT B OUTPUT D OUTPUT D OUTPUT B OUTPUT D OUTPUT D OU	UT-
CUE	PHONES RTA	
	CUE A CUE MODE INPUT PE PE PE PE 0.00 DCA PE PA 0.00 OUTPUT PE PE PE PE 0.00 OUTPUT PE PE PE PE PE PE PE PE PE PE PE PE PE PE 0.00 OUTPUT PE PE PE PE PE PE PE PE PE 0.00 OUTPUT PE PE P	A = N N
OSCILI	TOR	
-	1 20.0Hz 2 100Hz Sinke Wave CH1-72 CH73-144 CH145-216 CH217-288 ASSIGNED ASSIGNED CH27-288 CH217-288	UT
TALKB	CK	
-	TALKBACK IN INPUT TO TALKBACK TALK GROUPS	ск

画面包含下列项目。

MONITOR弹出按钮

可用于进入MONITOR SETTINGS弹出窗口,您可以在其中进行详细的监听设置。选择MONITOR A或B作为控制目标,并在相应区域中设置参数。

2 DIMMER区域

可用于对衰减功能进行设置,该功能会暂时减弱监听信号。

• DIMMER LEVEL旋钮

调整打开衰减功能时监听信号的衰减量。

• DIMMER ON按钮

打开此按钮可启用衰减功能并衰减监听信号。

③ 调音台选择按钮

使用双调音台时,这些按钮可选择使用调音台1还是调音台2的MONITOR旋钮。

4 PHONES LEVEL LINK按钮

如果此按钮打开,MONITOR FADER LEVEL旋钮将调整发送到PHONES A或PHONES B输出插孔的信号电平。

6 MONITOR SOURCE SELECT按钮

可用于选择将输出到MONITOR总线的DEFINE 1-8源之一。

⑥ MONITOR FADER LEVEL旋钮

调整监听推子电平。

监听 > MONITOR画面

MONITOR OUTPUT按钮

打开/关闭监听输出。

指示监听输出通道L、R和C的输出电平。按下此区域可以打开MONITOR SETTINGS弹出窗口。

MONITOR SETTINGS弹出窗口



此窗口包含以下项目。

SOURCE SELECT DEFINE按钮

可用于选择将输出到MONITOR总线的DEFINE 1-8源之一。

2 MONITOR DELAY旋钮

显示当前指定的延迟时间。旋钮上方显示延迟时间(以毫秒为单位),旋钮下方显示当前所选单位的延迟时间 值和当前所选单位(刻度)类型。但是,如果刻度设置为毫秒,则延迟时间值不会显示在旋钮上方。

Image: MONITOR DELAY ON 按钮

如果此按钮打开,监听信号将根据MONITOR DELAY旋钮的设置进行延迟。

OUE INTERRUPT 按钮

按下此按钮将用CUE信号中断监听信号。如果此按钮打开并且已启用CUE,CUE信号将发送到监听输出。

6 仪表

此区域显示监听L/R/C通道的输出电平。

6 MONITOR OUT MODE

此部分可用于选择以下监听输出模式之一:

- LR + C DOWNMIX
 - 在此模式下,将缩混并以立体声输出L/C/R通道信号。
- MONO

在此模式下,将以单声道输出信号。

• LCR

在此模式下,将输出L/C/R通道信号。

CENTER CH ON按钮

如果您打算不监听CENTER通道,请关闭此按钮。如果此按钮关闭,CENTER通道将不会包含在缩混信号中。

8 INSERT按钮

按下此按钮将显示一个窗口,您可以在其中将插件插入监听信号。

INSERT ON按钮

打开/关闭插件插入。当前指定的插件显示在按钮左侧。

EQ区域

・ EQ图形

此区域显示EQ的近似响应特性。按下此区域可以打开一个窗口,您可以在其中设置EQ参数。

・ EQ ON按钮

打开或关闭EQ。

OUTPUT PATCH弹出按钮

分别显示L、C和R通道的监听输出目的地插槽或端口。按下这些按钮将打开OUTPUT PATCH弹出窗口。

MONITOR OUTPUT按钮

打开/关闭监听输出。

18 MONITOR FADER LEVEL旋钮

调整监听推子电平。

IMMER ON CUE旋钮

调整打开提示功能时监听信号的衰减量。

DIMMER ON CUE指示灯

当提示功能处于活跃状态时,CUE A和/或CUE B将亮起。

6 DIMMER LEVEL旋钮

调整打开衰减功能时监听信号的衰减量。

DIMMER ON按钮

打开此按钮可启用衰减功能并衰减监听信号。

DIMMER ON TALKBACK LEVEL旋钮 调整打开对讲功能时监听信号的衰减量。

IMMER ON TALKBACK指示灯 指示对讲衰减功能的开/关状态。

透项卡 使用这些选项卡可在MONITOR SETTINGS弹出窗口和MONITOR SOURCE弹出窗口之间切换。

PHONES LEVEL LINK按钮

如果此按钮打开,MONITOR FADER LEVEL旋钮将调整发送到PHONES A或PHONES B输出插孔的信号电平。

MONITOR SOURCE弹出窗口

MONITOR										×
MONITOR	MONITOR									
DEFINE 1	CH 1 ch 1 STA L ST A	CH 2 ch 2 STA R ST A	CH 3 ch 3 STB L ST B	CH 4 ch 4 STB R ST B	DEFINE 5	MX 1 MX 1 MX 5 MX 5	MX 2 MX 2 MX 6 MX 6 MX 6	MX 3 MX 3 MX 7 MX 7	MX 4 MX 4 MX 8 MX 8	
DEFINE 2	CH 1 ch 1 CH 5 ch 5	CH 2 ch 2 CH 6 ch 6	CH 3 ch 3 CH 7 ch 7	CH 4 ch 4 CH 8 ch 8	DEFINE 6	MT 1 MT 1 STA R ST A	MT 2 MT 2 STB L ST B	MT 3 MT 3 STB R ST B	STA L ST A TB	
DEFINE 3	CH 9 ch 9 CH 13 ch13	CH 10 ch10 CH 14 ch14	CH 11 ch11 CH 15 ch15	CH 12 ch12 CH 16 ch16	DEFINE 7	D.IN 1 D.IN 5	D.IN 2 D.IN 6	D.IN 3 D.IN 7	D.IN 4 D.IN 8	
DEFINE 4	CH 17 ch17 CH 21 ch21	CH 18 ch18 CH 22 ch22	CH 19 ch19 CH 23 ch23	CH 20 ch20 CH 24 ch24	DEFINE 8	D.IN 9 D.IN 13	D.IN 10 D.IN 14	D.IN 11 D.IN 15	D.IN 12 D.IN 10	2

画面包含下列项目。

MONITOR SOURCE DEFINE按钮

每个按钮显示被分配的监听源的名称。按下这些按钮进入MONITOR SOURCE SELECT弹出窗口,在此窗口中可以分配监听源至单独的DEFINE按钮。

MONITOR SOURCE SELECT弹出窗口(INPUT)

		2	1			•				3	4 6
MONITOR	SOURCE SELE	ECT									×
INPUT	OUTF	TUT		DIRECT INPUT					SET B	SEL	CLEAR ALL
CH 1B ch 1	CH 2B ch 2	CH 3A ch 3	CH 4A ch 4	CH 5A ch 5	CH 6A ch 6	1- 144 CH 7A ch 7	CH 8A ch 8	CH 9A ch 9	CH 10A ch10	CH 11A ch11	CH 12A ch12
CH 13A	CH 14A	CH 15A	CH 16A	CH 17A	CH 18A	CH 19A	CH 20A	CH 21A	CH 22A	CH 23A	CH 24A
ch13	ch14	ch15	ch16	ch17	ch18	ch19	ch20	ch21	ch22	ch23	ch24
CH 25A	CH 26A	CH 27A	CH 28A	CH 29A	CH 30A	CH 31A	CH 32A	CH 33A	CH 34A	CH 35A	CH 36A
ch25	ch26	ch27	ch28	ch29	ch30	ch31	ch32	ch33	ch34	ch35	ch36
CH 37A	CH 38A	CH 39A	CH 40A	CH 41A	CH 42A	CH 43A	CH 44A	CH 45A	CH 46A	CH 47A	CH 48A
ch37	ch38	ch39	ch40	ch41	ch42	ch43	ch44	ch45	ch46	ch47	ch48
CH 49A	CH 50A	CH 51A	CH 52A	CH 53A	CH 54A	CH 55A	CH 56A	CH 57A	CH 58A	CH 59A	CH 60A
ch49	ch50	ch51	ch52	ch53	ch54	ch55	ch56	ch57	ch58	ch59	ch60
CH 61A	CH 62A	CH 63A	CH 64A	CH 65A	CH 66A	CH 67A	CH 68A	CH 69A	CH 70A	CH 71A	CH 72A
ch61	ch62	ch63	ch64	ch65	ch66	ch67	ch68	ch69	ch70	ch71	ch72
CH 73A	CH 74A	CH 75A	CH 76A	CH 77A	CH 78A	CH 79A	CH 80A	CH 81A	CH 82A	CH 83A	CH 84A
ch73	ch74	ch75	ch76	ch77	ch78	ch79	ch80	ch81	ch82	ch83	ch84
CH 85A	CH 86A	CH 87A	CH 88A	CH 89A	CH 90A	CH 91A	CH 92A	CH 93A	CH 94A	CH 95A	CH 96A
ch85	ch86	ch87	ch88	ch89	ch90	ch91	ch92	ch93	ch94	ch95	ch96
CH 97A	CH 98A	CH 99A	CH 100A	CH 101A	CH 102A	CH 103A	CH 104A	CH 105A	CH 106A	CH 107A	CH 108A
ch97	ch98	ch99	ch100	ch101	ch102	ch103	ch104	ch105	ch106	ch107	ch108
CH 109A	CH 110A	CH 111A	CH 112A	CH 113A	CH 114A	CH 115A	CH 116A	CH 117A	CH 118A	CH 119A	CH 120A
ch109	ch110	ch111	ch112	ch113	ch114	ch115	ch116	ch117	ch118	ch119	ch120
CH 121A	CH 122A	CH 123A	CH 124A	CH 125A	CH 126A	CH 127A	CH 128A	CH 129A	CH 130A	CH 131A	CH 132A
ch121	ch122	ch123	ch124	ch125	ch126	ch127	ch128	ch129	ch130	ch131	ch132
CH 133A	CH 134A	CH 135A	CH 136A	CH 137A	CH 138A	CH 139A	CH 140A	CH 141A	CH 142A	CH 143A	CH 144A
ch133	ch134	ch135	ch136	ch137	ch138	ch139	ch140	ch141	ch142	ch143	ch144

画面包含下列项目。

鱼 监听源选择按钮

您可以选择将被分配至DEFINE按钮的监听源。所选监听源将高亮显示。再次按下相同按钮将取消选择。

注

您最多可选择八个监听源。若您选择八个监听源,就不能再选其他。首先,关闭不需要的监听源按钮。

2 画面切换选项卡

使用这些选项卡可以选择您需要在画面中查看的通道、母线、输出插孔等。

SET BY SEL按钮

如果此按钮打开,您将可以使用对应的[SEL]键添加通道。

4 CLEAR ALL按钮

按下此按钮可以清除所有选择。

6 CLOSE按钮

按下此按钮可关闭弹出窗口并返回之前的画面。

MONITOR SOURCE SELECT弹出窗口(OUTPUT)

		2				•				3	4 6
MONITOR	SOURCE SEL	ЕСТ									×
INPUT	OUT	PUT		DIRECT INPUT]				SET E	BY SEL	CLEAR ALL
MX 1	MX 2	MX 3	MX 4	MX 5	MX 6	MIX 7	MX 8	MX 9	MX 10	MX 11	MX 12
MX 1	MX 2	MX 3	MX 4	MX 5	MX 6	MIX 7	MX 8	MX 9	MX 10	MX11	MX11
MX 13	MX 14	MX 15	MX 16	MX 17	MX 18	MX 19	MX 20	MX 21	MX 22	MX 23	MX 24
MX13	MX13	MX15	MX15	MX17	MX17	MX19	MX19	MX21	MX21	MX23	MX23
MX 25	MX 26	MX 27	MX 28	MX 29	MX 30	MX 31	MX 32	MX 33	MX 34	MX 35	MX 36
MX25	MX25	MX27	MX27	MX29	MX29	MX31	MX31	MX33	MX33	MX35	MX35
MX 37	MX 38	MX 39	MX 40	MX 41	MX 42	MX 43	MX 44	MX 45	MX 46	MX 47	MX 48
MX37	MX38	MX39	MX40	MX41	MX42	MX43	MX44	MX45	MX46	MX47	MX48
MX 49	MX 50	MX 51	MX 52	MX 53	MX 54	MX 55	MX 56	MX 57	MX 58	MX 59	MX 60
MX49	MX50	MX51	MX52	MX53	MX54	MX55	MX56	MX57	MX58	MX59	MX60
MX 61	MX 62	MX 63	MX 64	MX 65	MX 66	MX 67	MX 68	MX 69	MX 70	MX 71	MX 72
MX61	MX62	MX63	MX64	MX65	MX66	MX67	MX68	MX69	MX70	MX71	MX72
		TEREO				— TALKBAC					
STA L ST A	STA R ST A	STB L ST B	STB R ST B			TALKBAC	к				
					,	ATRIX ——					
MT 1	MT 2	MT 3	MT 4	MT 5	MT 6	MT 7	MT 8	MT 9	MT 10	MT 11	MT 12
MT 1	MT 2	MT 3	MT 4	MT 5	MT 6	MT 7	MT 8	MT 9	MT10	MT11	MT12
MT 13	MT 14	MT 15	MT 16	MT 17	MT 18	MT 19	MT 20	MT 21	MT 22	MT 23	MT 24
MT13	MT14	MT15	MT16	MT17	MT18	MT19	MT20	MT21	MT22	MT23	MT24
MT 25	MT 26	MT 27	MT 28	MT 29	MT 30	MT 31	MT 32	MT 33	MT 34	MT 35	MT 36
MT25	MT26	MT27	MT28	MT29	MT30	MT31	MT32	MT33	MT34	MT35	MT36

画面包含下列项目。

鱼 监听源选择按钮

您可以选择将被分配至DEFINE按钮的监听源。所选监听源将高亮显示。再次按下相同按钮将取消选择。

注

您最多可选择八个监听源。若您选择八个监听源,就不能再选其他。首先,关闭不需要的监听源按钮。

2 母线画面切换选项卡

使用这些选项卡可以选择您需要在画面中查看的通道、母线、输出插孔等。

SET BY SEL按钮

如果此按钮打开,您将可以使用对应的[SEL]键添加通道。

4 CLEAR ALL按钮

按下此按钮可以清除所有选择。

6 CLOSE按钮

按下此按钮可关闭弹出窗口并返回之前的画面。

MONITOR SOURCE SELECT弹出窗口(DIRECT INPUT)

在此窗口中您可以将插槽或端口分配至最多16个直接输入通道作为可能的直接监听源。您最多可选择八 个直接监听源。

MONITOR SOU	IRCE SELECT					×
INPUT	OUTPUT	DIRECT				
		DIRECT	MONITOR IN			
DIRECT IN 1	→ M1:RY1-1	L R C	DIRECT IN 9	M1:RY1-9	L R	c
DIRECT IN	→ M1:RY1-2	C R C	DIRECT IN 10	M1:RY1-10	L R	с
DIRECT IN	→ M1:RY1-3	LRC	DIRECT IN	M1:RY1-11	L R	с
DIRECT IN	→ M1:RY1.4	L R C		M1:RY1-12	L R	с
DIRECT IN	→ M1:RY1-5	L R C	DIRECT IN 13	M1:RY1-13	L R	с
DIRECT IN 6	→ M1:RY1-6	C R C	DIRECT IN 14	M1:RY1-14	L R	с
DIRECT IN	→ M1:RY1-7	E R C	DIRECT IN 15	M1:RY1-15	L R	с
DIRECT IN	→ M1:RY1-8		DIRECT IN	M1:RY1-16		с
1	2	3	0	2	3	

1 监听源选择按钮

可用于选择直接输入。

注

您最多可选择八个监听源。若您选择八个监听源,就不能再选其他。首先,关闭不需要的监听源按钮。

INPUT PATCH弹出窗口按钮

显示选定插孔。当您按下这些按钮的其中之一,INPUT PATCH弹出窗口将出现,在此窗口中可以选择输入插 孔、插槽和通道。

6 L/R/C选择按钮

可用于选择监听信号输入的通道(L/R/C)。

INPUT PATCH弹出窗口

		•	2
INPUT PATCH [DIRECT INPUT]			×
		_	
	DIRECT IN 1 +		
]
	1 2 3 4 5 6	7 8	
			J
CST:OMNTIN 1-8			
CS1:AES/EBU 1-8			
DSP:HY SLOT3 25-48			

画面包含下列项目。

1 输入插孔选择按钮

可用于选择输入插孔,您将从这些插孔中监听信号。

2 CLOSE按钮

按下此按钮可关闭弹出窗口并返回之前的画面。

插入插件至监听信号

您可以将插件单独插入至MONITOR A和MONITOR B的监听信号(L、R和C)。您可以插入插件和GEQ/PEQ。

1 按下菜单栏上的MONITOR按钮进入MONITOR画面。

2 按下MONITOR弹出窗口按钮或电平表区。

"MONITOR SETTINGS弹出窗口(插入)"(第 385 页)将出现。

3 按下INSERT按钮。

"MONITOR INSERT弹出窗口" (第 386 页)将出现。如果效果器已被插入,插件的EDIT 窗口将出现。

4 按下MOUNT弹出窗口按钮。

"INSERT MOUNT画面" (第 387 页)将出现。

- 5 按下需要插入插件按钮。
- 6 按下OK按钮。
- 7 根据需要编辑效果参数。

有关编辑效果参数的详情,请参见"控制插件参数"。

MONITOR SETTINGS弹出窗口(插入)

MONITOR				×
MONITOR SETTINGS SOURCE				
		IONITOR A		OUTPUT
SOURCE SELECT MONITOR DEFINE DEFINE 5 DEFINE DEFINE FINE DEFINE	L R CUE UTRERRUPT OUT MODE	INSERT 2 ON DI ANK		
DEFINE DEFINE 7 DEFINE DEFINE 0N		BLANK	DIMMER ON TALKBACK	MONITOR FADER
SOURCE SELECT MONITOR DEFINE 1 DEFINE 5	A ON B ON	INSERT 2 ON	0N 0N	MONITOR G
DEFINE DEFINE 000		BLANK		гсн _с
3 7 DEFINE DEFINE ON		C BLANK IONITOR B	EQ ON	OUTPUT

画面包含下列项目。

INSERT按钮

按下此按钮显示窗口,在此窗口中您可以将插件插入至监听信号。

INSERT ON按钮

打开或关闭插件插入。当前指定的插件显示在INSERT ON按钮左侧。

MONITOR INSERT弹出窗口

MONITOR A INSERT [LR]	×
MOUNT	

画面包含下列项目。

1 MOUNT弹出窗口按钮

按下此按钮显示窗口,在此窗口中可以将插件插入至监听信号。

INSERT MOUNT画面

1		
RACK MOUNT		×
REVERB DELAY / MOD EQ	DYNAMICS SATURATION	
BLANK		PLUG-IN DSP USAGE 36 / 384 Used (Max mountable size : 16)
COX REV.X 6 VSS4HD VSS4HD 16	NonLin2 16	
Reverb 5 SPX Stereo Reverb 6	Early Ref. SPX Gate Reverb Early Ref 7 Gate Rev 7	
	CANCEL	

画面包含下列项目。

选项卡

可用于选择REVERB、dElAY/MOD、EQ/DYNAMICS或GEQ/PEQ。

关于提示

为检测选定的单个通道或DCA的声音,可以将其输出至MONITOR OUT、CUE OUT或PHONES OUT用于 试听。RIVAGE PM系列带有两个提示输出,CUE A和CUE B。



系统数量

RIVAGE PM10带有两个提示输出,CUE A和CUE B。

提示电路的结构

提示电路是带有L通道和R通道的立体声。

CUE TRIM

当选择PFL时,INPUT CUE/OUTPUT CUE指定监听电平。当提示DCA时,DCA CUE指定监听电平。DCA UNITY 可以单位增益监听每个DCA(与DCA推子设为0 dB时电平相同)。

2 CUE OUT MODE

将L/R信号缩混至单声道。

OELAY

可用于延迟提示信号。最多可以指定1000毫秒。

INSERT

用于插入插件、GEQ或PEQ。此单个插入点固定于PRE EQ(紧接在EQ之前)。

监听 > 关于提示

6 PEQ

为提示提供专用的8段参数EQ。

G CUE LEVEL 调整CUE通道的输出电平。CUE电平也可分配至一个推子中。

7 输出结构

- CUE A的L通道和R通道
- CUE B的L通道和R通道

CUE MODE

可以选择MIX CUE或LAST CUE作为提示模式。

MIX CUE:所有选定通道都会被混音和试听。 LAST CUE:仅最近选择的通道被试听。

CUE组

提示信号分为四组: INPUT CUE组、DCA CUE组、OUTPUT CUE组和其它CUE组。



上图显示了[CUE]键的优先情况。在从低向高切换组之后,如果禁用了高级别组的提示功能,将恢复下面紧邻组的先前[CUE]键的状态。例如,如果按照OUTPUT CUE组 -> DCA CUE组 -> INPUT CUE组 -> 其它CUE组的顺序切换组,则可相继禁用[CUE]键(CUE/ KEY IN按钮)以恢复先前所选组的[CUE]键状态。

CUE/SEL LINK

[SEL]键可以关联至已按下的[CUE]键。有关更多信息,请参见第2部分。

SOLO

"SOLO"功能可以仅输出指定输入通道或输出通道的信号。只输出按下[CUE]键的通道信号,其他通道则被静音。已按下[CUE]键通道的信号也可通过CUE OUT插孔、MONITOR OUT插孔和PHONES插孔进行监听。

SOLO SAFE

如有需要,可以选择当独奏打开时不被静音的通道。

通道模式/Bay模式

可以选择以下两种模式之一: "通道模式"可为每个通道指定CUE A/B目的地,"Bay模式"可指定被 操作的每个控制介面Bay的提示目的地。可在PREFERENCES页面选择通道模式或Bay模式。

・通道模式

此模式假定由一位操作员使用两个提示母线。每个通道的提示音频目的地(Cue A、B、A+B)可单独指 定。



・ Bay模式

此模式假定由两位操作员操作系统。您可以为每个Bay指定提示目的地(CUE A和B)。



关于提示模式和独奏模式

所有输入通道、输出通道和DCA具有用于提示/独奏功能的[CUE]键。[CUE]键提供两种模式:提示模式和独奏模式。这些模式的区别如下。

・提示模式

当您按下通道或DCA的[CUE]键,对应的提示信号将被发送至专用的CUE母线,然后从MONITOR OUT、PHONES OUT和CUE OUT(提示功能)输出。当您想要监听某个通道信号而不影响其它输出 母线时,可选择此模式。

・独奏模式

如果您按下通道或DCA的[CUE]键,仅独奏信号将从MIX/MATRIX/STEREO母线输出。其它通道/DCA 将被静音(独奏功能)。也可从MONITOR OUT、PHONES OUT和CUE OUT监听相同信号。

注

在独奏模式中,您可以从独奏操作中去除某些指定的通道("使用提示功能"(第 395 页))。

关于提示/独奏组

提示信号可分成下列四组。

1 OUTPUT CUE组

此组由输出通道的提示/独奏信号组成。若要为此组切换提示/独奏,在通道条部分按下OUTPUT [MIX]/ [MATRIX]键,然后按下需要的[CUE]键。



通道条部分:[CUE]键 OUTPUT [MIX]/[MATRIX]键

2 DCA CUE组

此组由DCA的提示/独奏信号组成。若要为此组启用提示/独奏,在通道条部分按下[DCA]键,然后按下需要的 [CUE]键。



3 INPUT CUE组

此组由输入通道的提示/独奏信号组成。若要为此组启用提示/独奏,在通道条部分按下INPUT [1-72]/[73-144] 键,然后按下需要的[CUE]键。



通道条部分: [CUE]键 INPUT [1-72]/[73-144]键

4 其它CUE组

这些提示信号可以通过显示在触摸屏上的按钮进行操作。如果您在任意插件的弹出窗口或DYNAMICS 1/2弹出窗口打开KEY IN CUE按钮,此组将启用。当您退出对应的弹出窗口时,此组将被自动禁用。您 不能同时打开不同组的提示功能。通常,最近一次按下[CUE]键(或屏显的CUE/KEY IN CUE按钮)的组 具有优先权,先前所选组的[CUE]键将禁用。但是,如果您已经按照特定顺序切换提示信号组,当前提 示信号禁用时,将恢复先前所选组的[CUE]键状态。

图示显示了[CUE]键的优先情况。在从低向高切换组之后,如果禁用了高级别组的提示功能,将恢复下面紧邻组的先前[CUE]键的状态。例如,如果按照OUTPUT CUE组 -> DCA CUE组 -> INPUT CUE组 -> 其它CUE组的顺序切换组,则可相继禁用[CUE]键(CUE/ KEY IN按钮)以恢复先前所选组的[CUE]键状态。



CUE OPERATION模式

关于提示模式中的CUE OPERATION模式

・CH(通道)模式

此模式假设只有一位操作员操作系统。您可以为每个通道单独指定提示目的地(CUE A、B和A+B)。按住[SHIFT]键并按下需要的[CUE]键,您可以为每个通道单独更改目的地。(A->B->A+B->A->B->···)

・BAY模式

此模式假定由两位操作员操作系统。您可以为每个bay指定提示目的地(CUE A和B)。例如,您可以将相同的通道信号从bay L发送至CUE B,或从bay C发送至CUE A。

注

您也可以在PREFERENCES弹出窗口的OPERATION MODE区域设置模式(PREFERENCES弹出窗口)。

使用提示功能

本章节介绍如何使用所需通道或DCA的[CUE]键监听提示信号。

注

如果在MONITOR SETTING弹出窗口中关闭CUE INTERRUPTION,那么所选的提示信号不会发送到已连接的监听音箱。但是无 论监听设置开关与否,前面板的PHONES输出插孔将一直输出提示信号。有关监听功能设置的详情,请参见"使用监听功 能" (第 372 页)。

1 按下菜单栏的MONITOR按钮。

"MONITOR画面(提示)"(第 397 页)将出现。在MONITOR画面的CUE区域中,您可查 看当前提示设置以及打开/关闭提示功能。

2 按下CUE弹出窗口按钮或INPUT/DCA/OUTPUT CUE区域。

CUE弹出窗口将出现。

3 按下CUE SETTINGS弹出窗口按钮。

"CUE SETTINGS弹出窗口"(第 402 页)将出现。您可以选择提示目的地(CUE A、CUE B或A+B)。

4 使用CUE MODE按钮可以选择监听混音通道的模式或只监听最近选定通道的模式的其 中一个模式。

选择MIX CUE按钮或LAST CUE按钮。

注

在MIX CUE模式下,不能同时打开不同提示组的提示功能。最新选定的提示信号所属的提示组将被打开,使得只有此 提示组的信号被监听。然而,如果CUE OPERATION MODE设为BAY且选择了LAST CUE,每个bay的提示设置将被单 独激活。

5 使用INPUT CUE区域、DCA CUE区域和OUTPUT CUE区域中的按钮和旋钮,指定各 提示组的输出点和输出电平。

请参见提示弹出窗口中各项目的说明,然后进行所需设置。

6 若要将端口指定为提示信号L和R的输出目的地,按下其中一个CUE OUTPUT PATCH 按钮(L/R)。

"OUTPUT PATCH弹出窗口" (第 403 页)将出现。从下列提示信号输出目的地中进行选择(可以多选)。

当您选择输出端口后,按下CLOSE按钮可以关闭CUE OUTPUT PATCH弹出窗口。

7 若要启用您在步骤4中所指定端口的提示输出功能,可以按下CUE OUTPUT按钮,使 之打开。

8 按下所需通道或DCA的[CUE]键将其打开。

对应通道的提示信号会被发送到步骤4中指定的输出目的地,并监听输出。您可同样查看 电平表区的提示电平表以检查提示信号的输出电平。



注

- 当使用SENDS ON FADER弹出窗口中的MIX/MATRIX母线选择按钮时,可以再次按下选定按钮,打开对应MIX/ MATRIX通道的提示功能("使用选定通道部分进行发送电平设置(CS-R10、CSR10-S、CSD-R7)"(第 516 页))。
- 如果您希望提示操作和通道选择操作被关联,请打开SETUP窗口,选择PREFERENCES弹出窗口,然后打开 "[CUE]→[SEL] LINK"。

9 如果您正在试听监听路径中的提示信号,使用顶部面板上UTILITY部分中的 MONITOR A/B旋钮调整提示信号。也可以结合调整MONITOR FADER LEVEL。

如果PHONES LEVEL LINK打开,当通过耳机监听时,您可使用MONITOR A/B旋钮、监听 推子和PHONES A/B LEVEL旋钮调整提示信号电平。

注

若要调整发送至提示输出端口的信号电平(在步骤6中指定),请使用跳线目的地的OUTPUT PORT GAIN。

10 若要禁用提示,再按一下当前打开的[CUE]键。

您可以按下CUE弹出窗口中的CLEAR CUE按钮清除所有提示选择。

注

- 如果您按下电平表区中的提示电平表,所有提示选择将被清除。
- 如果您在CUE MODE部分中的MIX CUE模式和LAST CUE模式之间进行切换,所有提示选择将被清除。
- 您还可以将CLEAR CUE按钮的功能分配到USER DEFINED键(参见USER DEFINED键)。
MONITOR画面(提示)

MONITOR								
MONITOR			_					
	MONITOR A PHONES LEVEL LINK	MONITOR SOURCE SELECT 1 2 3 4 5 6 7 8			MONITOR B PHONES LEVEL LINK	MONITOR SC SELECT	MONIT FADE 3 4 7 8	
CUF		3			6	_67	PHONES	RTA
	CUE NODE LAST CUE CUE MODE CUE LAST CUE	INPUT PFL PRE FADER 0.00 UNITY INPUT PFL PRE FADER 0.00 DCA PRE PAN 0.00 UNITY DCA PRE PAN 0.00 UNITY	OUTPUT 0 AFL 0.00 OUTPUT 0 AFL 0.00	L R 1111		CLEAR CUE CLEAR CUE	UT MONITOR POST DELAY CUE POST DELAY B MONITOR POST DELAY CUE POST DELAY CUE POST DELAY	PATCH A" NO ASSIGN PATCH B NO ASSIGN
OSCILLATOR								
-	20.0Hz 2 100Hz	SINE WAVE	CH1-72 ASSIGNED MIX ASSIGNED	CH73-144 ASSIGNED ST/MTRX ASSIGNED	CH145-216 CH ASSIGNED AS MON ASSIGNED	217-288 SIGNED CH 1- 12 13- 24 25- 36 37- 44 49- 60 61- 72	ASSIGN	оитрит
TALKBACK	CONTRACTOR OF THE OWNER	and the second second second second						
► TALK +480		INPUT TO TALKBACK		1	2	TALK GROUPS	6 7 8	TALKBACK ON

画面包含下列项目。

● CUE弹出窗口按钮

可用于进入CUE弹出窗口,在此窗口中您可以执行详细提示设置。选择CUE A或B作为控制目标,然后在对应区域设置参数。

2 CUE MODE按钮

当多个[CUE]键打开时,可以指定操作模式。

- MIX CUE模式 所有选定通道都会被提示监听。
- LAST CUE模式

只有最近选定的通道会被提示监听。

③ INPUT/DCA/OUTPUT CUE区域

显示输入提示、DCA提示和输出提示的设置。按下此区域可以打开CUE弹出窗口。

④ 电平表弹出窗口按钮

此区域可以显示提示L/R通道的输出电平。

6 CUE LEVEL旋钮

设置各提示母线的输出电平。

6 CLEAR CUE按钮

同时取消所有提示选择。如果CUE MODE设置为MIX CUE,所有选定通道都将被清除。

监听 > MONITOR画面(提示)

⑦ CUE OUTPUT按钮

打开或关闭提示输出。

CUE弹出窗口



画面包含下列项目。

CUE SETTINGS弹出按钮

按下此按钮进入CUE SETTINGS弹出窗口,在此窗口中可以选择提示目的地。您可以为每个通道选择提示目的地(CUE A和/或CUE B)。

注

如果在PREFERENCES弹出窗口中将CUE OPERATION MODE设置为BAY,将为每个BAY指定提示目的地。因此,该设置 将无效。("SURFACE SETTINGS1"(第 873 页))

2 CUE MODE按钮

选择以下两种提示模式之一:

MIX CUE

将混音和试听所有选定通道。

LAST CUE

仅试听最近选择的通道。

SOLO ON按钮

打开/关闭独奏功能。

SOLO SAFE弹出按钮

按下此按钮进入"SOLO SAFE弹出窗口"(第 406 页),然后可以在独奏模式下将某个通道排除在静音目标之 外。 监听 > CUE弹出窗口

INPUT CUE区域

此区域可用于进行与输入通道提示相关的设置。

• 提示点选择按钮

将提示点设置为PRE FILTER(紧接在滤波器之前)、PRE FADER(紧接在推子之前)、AFL(紧接在推子之 后)或POST PAN(紧接在PAN之后)。

注

请注意,如果选择POST PAN,将无法监听从设置为LCR模式的输入通道发送到MONO总线的信号。

• INPUT FOLLOW PAN按钮

如果此按钮打开,TO STEREO PAN设置将应用于从输入通道发送到CUE总线的信号的声像设置。

• PFL TRIM旋钮

指定选择PFL时的监听电平。使用屏幕编码器调整数值。

OCA CUE区域

此部分可用于进行与DCA提示相关的设置。

• 提示点选择按钮

将DCA的提示点设置为PRE PAN(紧接在PAN之前)或POST PAN(紧接在PAN之后)。

• DCA TRIM旋钮

指示来自DCA的提示信号的监听电平。使用屏幕编码器调整数值。

• UNITY按钮

打开此按钮,可以在每个DCA的主电平设置为0 dB(统一增益)时,以相同的音量监听信号。

OUTPUT CUE区域

可用于进行与输出通道提示相关的设置。

- 提示点选择按钮
 可用于将输出通道的提示点设置为PFL(紧邻在推子之前)或AFL(紧邻在推子之后)。
- PFL TRIM旋钮 指示选择PFL时的监听电平。使用屏幕编码器调整数值。
- 8 仪表

此区域显示提示L/R通道的输出电平。

OUE OUT MODE选择按钮

您可以输出立体声或单声道提示信号。

INSERT按钮

按下此按钮将显示一个窗口,您可以在其中将插件插入提示信号。

INSERT ON按钮

打开/关闭插件插入。当前指定的插件显示在INSERT ON按钮左侧。

- EQ区域
 - ・ EQ图形

此区域以图形方式显示EQ的近似响应。按下此区域可以打开一个窗口,您可以在其中设置EQ参数。

・ EQ ON按钮

打开或关闭EQ。

13 CUE OUT PATCH按钮

按下此按钮进入PORT SELECT弹出窗口,在此窗口中可以选择输出端口跳线至提示输出L/R通道。

监听 > CUE弹出窗口

CUE OUTPUT按钮

打开/关闭提示输出。

- G CUE LEVEL旋钮 指示提示输出电平。使用屏幕编码器调整数值。
- 6 ACTIVE CUE指示灯 指示灯指示当前所监听提示的类型。

① CLEAR CUE按钮

按下此按钮可同时清除所有提示选择。

CUE SETTINGS弹出窗口

011		0		10	
CU	-	35		16	ъ

INPUT CUE		A B 2	OUTPUT CUE		A B 2
CH 1-12 CH 13-24 CH 25-36 CH 37-48 CH 49-60 CH 61-72 CH 73-84 CH 85-96 CH 97-108 CH 109-120	GH 1A GH 2A GH 2A		MIX 1-12 MIX 13-24 MIX 25-36 MIX 37-48 MIX 49-60 MIX 61-72 MTRX 1-12 MTRX 13-24 MTRX 25-36 STEREO	MX 1 MX 2 MX 2 MX 2 MX 3 MX 3 MX 4 MX 4 MX 5 MX 5 MX 6 MX 6 MX 6 MX 7 MX 8 MX 7 MX 8 MX 8 MX 8	
CH 121-132 CH 133-144	ch 9		DCA 1-12 DCA 13-24	MX 9 MX 10 MX10 MX11 MX11 MX12 MX12	
	0	3		0	3

画面包含下列项目。

通道选择列表

可用于选择一个通道。

2 ALL按钮

按下此按钮同时为所有通道应用或取消选定提示目的地(CUE A、CUE B)。如果没有为列表中的一部分通道选 择发送点,"…"将出现。

3 CUE选择按钮

您可为各通道选择提示目的地。

OUTPUT PATCH弹出窗口

	0	2
OUTPUT PATCH [CUE A]		×
CUE AR M1:RY2-1		
	5 6 7 8	
M1:RY SLOT2 1.16 CS1:0MNI OUT 1.8 CS1:AES/EBU 1.8	13 14 15 16	
DSP:HY SLOT3 1.24		
DSP:HY SLOT3 25-48		
\mathbf{O}		

画面包含下列项目。

1 输出插孔选择按钮

您可以选择用于信号路由的输出插孔。

2 CLOSE按钮

按下此按钮可关闭弹出窗口并返回之前的画面。

使用独奏功能

此功能使您可以监听从一个或更多指定通道路由至主混音输出的信号。

1 在MONITOR画面上,按下CUE弹出窗口按钮或在INPUT/DCA/OUTPUT CUE区域打 开CUE弹出窗口。



2 使用CUE MODE按钮可以选择监听混音通道的模式或只监听最近选定通道的模式的其 中一个模式。

选择MIX CUE按钮或LAST CUE按钮。

- **3** 按下SOLO ON按钮打开独奏功能。 将出现独奏操作的确认窗口。
- 4 若要执行独奏操作,按下OK按钮。

按钮将亮起,独奏模式启动。

5 如果您要根据需要从独奏操作中去除某些通道或组,按下SOLO SAFE弹出窗口按 钮。

"SOLO SAFE弹出窗口" (第 406 页)将出现。

6 选择将要从独奏操作中去除的输入通道。(可以指定一个以上。)

在此指定的通道将不会在独奏模式中静音。如果您不想在独奏操作中某些通道被意外静 音,如主立体声通道或将混音通道发送至外部录音机的混音通道,独奏保护功能将非常实 用。

7 按下所需通道或DCA的[CUE]键将其打开。

只有对应通道或DCA将被输出至母线和输出插孔;其它通道和DCA将被静音。也可从CUE OUT插孔和MONITOR OUT插孔输出相同信号。

注

如果您打开输出通道的[CUE]键,信号将只发送至对应母线。

8 若要禁用独奏,再次按下当前打开的SOLO ON/OFF按钮。

注

如果您选择LAST CUE按钮从LAST CUE模式切换至MIX CUE模式(或反之),则所有先前启用的提示(独奏)信号将 禁用。

SOLO SAFE弹出窗口

SOLO SAFE弹出窗口(INPUT)

SOLO SAFE									
CH 1A CH 2A CH 3A CH 4A CH 5 ch 2 CH 3A CH 4A CH 5 ch 5	5A A CH 6A CH 7A ch 6 CH 7A ch 7	CH 8A CH 9A ch 9	CH 10A CH 11A Ch 11A ch 10	CH 12A ch12					
CH 13A CH 14A CH 15A CH 16A CH 1 ch13 ch14 ch15 ch16 ch16	17A - CH 18A CH 19A ch18 ch19	CH 20A CH 21A ch21	CH 22A CH 23A Ch 23A ch 23	CH 24A ch24					
CH 25A CH 26A CH 27A CH 28A CH 2 ch25 ch26 ch26 ch27 ch28 ch28 ch29	29A CH 30A CH 31A ch30 ch31	CH 32A ch32 CH 33A ch33	CH 34A CH 35A Ch 35A ch 35	CH 36A ch36					
CH 37A CH 38A CH 39A CH 40A CH 4 ch37 ch38 ch39 ch40 ch41	41A CH 42A CH 43A ch42 CH 43A	CH 44A CH 45A ch45	CH 46A CH 47A ch47	CH 48A ch48					
CH 49A CH 50A CH 51A CH 52A CH 5 ch59 ch50 ch51 ch52 ch53	53A CH 54A CH 55A 3 ch54 ch55	CH 56A CH 57A ch57	CH 58A CH 59A Ch 59A ch 59	CH 60A ch60					
CH 61A CH 62A CH 63A CH 64A Ch 62	65A CH 66A CH 67A ch66 ch67	CH 68A CH 69A ch69	CH 70A CH 71A Ch71A ch70	CH 72A ch72					
CH 73A CH 74A CH 75A CH 76A CH 7 ch73 ch74 ch75 ch76 ch76 ch76	77A CH 78A CH 79A ch78 ch79	CH 80A CH 81A ch81	CH 82A CH 83A Ch83A ch83	CH 84A ch84					
CH 85A CH 86A CH 87A CH 88A Ch89 Ch86	89A CH 90A CH 91A 9 ch90 ch91	CH 92A CH 93A	CH 94A CH 95A CH 95A Ch 94	CH 96A ch96					
CH 97A CH 98A CH 99A CH 100A CH 1 ch97 ch98 CH 99A Ch 100A Ch 1 ch90 ch90 ch90 ch100	101A CH 102A CH 103 ch102 ch103	A CH 104A CH 105A ch105	CH 106A ch106 CH 107A ch107 ch107	CH 108A ch108					
CH 109A CH 110A CH 111A CH 112A CH 1 ch109 CH 110A CH 111A CH 112A CH 1 ch111 Ch112 CH 1	113A CH 114A CH 115 13 ch114 ch115	A CH 116A CH 117A ch116	CH 118A ch118 CH 119A ch119 ch119	CH 120A ch120					
CH 121A CH 122A CH 123A CH 124A CH 1 ch121 ch122 ch123 ch124 ch124 ch12	125A CH 126A CH 127 25 ch126 ch127	A CH 128A CH 129A ch129	CH 130A ch130 CH 131A ch131 ch131	CH 132A ch132					
CH 133A CH 134A CH 135A CH 136A CH 1 ch133 ch134 ch135 ch136 ch136 ch136	137A CH 138A CH 139 37 ch138 ch139	A CH 140A CH 141A ch141	CH 142A ch142 CH 143A ch143 ch143	CH 144A ch144					

画面包含下列项目。

选项卡

您可以选择需要的输入通道和/或输出通道作为独奏保护目标。当您切换INPUT/OUTPUT选项卡时,下列按钮将 出现,可以选择通道。

• 如果选择INPUT选项卡:

```
CH 1-CH144按钮
```

• 如果选择OUTPUT选项卡:

MIX 1-MIX 72、MATRIX 1-MATRIX 36、ST A L、ST A R、ST B L和ST B R按钮

SOLO SAFE弹出窗口(OUTPUT)

SOLO SA	FE										×	:
INPUT	ουτ	PUT										
MX 1	MX 2	MX 3	MX 4	MX 5	MX 6	MX 7	MX 8	MX 9	MX 10	MX 11	MX 12	
MX 1	MX 2	MX 3	MX 4	MX 5	MX 6	MX 7	MX 8	MX 9	MX10	MX11	MX12	
MX 13	MX 14	MX 15	MX 16	MX 17	MX 18	MX 19	MX 20	MX 21	MX 22	MX 23	MX 24	F
MX13	MX14	MX15	MX16	MX17	MX18	MX19	MX20	MX21	MX22	MX23	MX24	
MX 25	MX 26	MX 27	MX 28	MX 29	MX 30	MX 31	MX 32	MX 33	MX 34	MX 35	MX 36	
MX25	MX26	MX27	MX28	MX29	MX30	MX31	MX32	MX33	MX34	MX35	MX36	
MX 37	MX 38	MX 39	MX 40	MX 41	MX 42	MX 43	MX 44	MX 45	MX 46	MX 47	MX 48	F
MX37	MX38	MX39	MX40	MX41	MX42	MX43	MX44	MX45	MX46	MX47	MX48	
MX 49	MX 50	MX 51	MX 52	MX 53	MX 54	MX 55	MX 56	MX 57	MX 58	MX 59	MX 60	F
MX49	MX50	MX51	MX52	MX53	MX54	MX55	MX56	MX57	MX58	MX59	MX60	
MX 61	MX 62	MX 63	MX 64	MX 65	MX 66	MX 67	MX 68	MX 69	MX 70	MX 71	MX 72	
MX61	MX62	MX63	MX64	MX65	MX66	MX67	MX68	MX69	MX70	MX71	MX72	
		TEREO										
STA L ST A	STA R ST A	STB L ST B	STB R ST B									
						MATRIX ——						
MT 1	MT 2	MT 3	MT 4	MT 5	MT 6	MT 7	MT 8	MT 9	MT 10	MT 11	MT 12	
MT 1	MT 2	MT 3	MT 4	MT 5	MT 6	MT 7	MT 8	MT 9	MT10	MT11	MT12	
MT 13	MT 14	MT 15	MT 16	MT 17	MT 18	MT 19	MT 20	MT 21	MT 22	MT 23	MT 24	
MT13	MT14	MT15	MT16	MT17	MT18	MT19	MT20	MT21	MT22	MT23	MT24	
MT 25	MT 26	MT 27	MT 28	MT 29	MT 30	MT 31	MT 32	MT 33	MT 34	MT 35	MT 36	
MT25	MT26	MT27	MT28	MT29	MT30	MT31	MT32	MT33	MT34	MT35	MT36	

关于振荡器

RIVAGE PM10带有两个振荡器,能够以不同的频率输出独立的正弦波至所需通道。同时,噪音输出中带有LPF和HPF。



1 振荡器操作模式

- SINE WAVE
- SINE WAVE 2CH
- NOISE (PINK NOISE/BURST NOISE)

注

振荡器分配和打开/关闭开关同样可分配至USER DEFINED键。

使用振荡器

您可以从内部振荡器将正弦波或粉噪发送到需要的母线。

1 按下菜单栏的MONITOR按钮。

"MONITOR画面(振荡器)"(第411页)将出现。MONITOR画面的OSCILLATOR区域可用于查看当前振荡器设置并打开/关闭振荡器。

如果您想要更详细地查看或编辑振荡器设置,请使用步骤2和后续步骤中所述的 OSCILLATOR弹出窗口。

2 按下OSCILLATOR弹出窗口按钮或ASSIGN区域。

"OSCILLATOR弹出窗口" (第 412 页)将出现。在此弹出窗口中,您可进行振荡器的详细 设置。

3 按下MODE区域中的按钮选择您要输出的信号类型。

4 使用参数区域中的旋钮和按钮调整振荡器参数。

显示的参数将根据MODE区域中所选振荡器而异。若要控制参数区域中显示的旋钮,使用 对应的屏幕旋钮。

5 按下ASSIGN区域中的按钮指定振荡器信号将发送到的母线(可以多选)。

这些按钮对应下列母线。("振荡器信号的目的地" (第 410 页))

6 若要启用振荡器,按下OUTPUT按钮将其打开。

振荡器信号将被发送至步骤5中所选的输入通道或母线。当您再次按下此按钮时,振荡器 将关闭。

注

您也可将振荡器开/关或ASSIGN变更分配到USER DEFINED键(USER DEFINED键)。

振荡器信号的目的地

这些按钮对应下列母线。

CH1-72按钮	输入通道1-72
CH73-144按钮 ^{'1}	输入通道73-144 ¹¹
MIX按钮	MIX母线
ST / MTRX按钮	STEREO A母线L、STEREO A母线R、STEREO B母线L、 STEREO B母线R、MATRIX母线
MONITOR按钮	MONITOR A L、MONITOR A R、MONITOR A C、 MONITOR B L、MONITOR B R、MONITOR B C

*1通道数取决于所连接的DSP引擎。 INPUT 1-144(DSP-R10、CSD-R7) INPUT 1-288(DSP-RX-EX) INPUT 1-120(DSP-RX)

410

MONITOR画面(振荡器)

MONITOR MONITOR DIMME MONITOR A MONITOR B MONITOR 1 1 G LEVEL LEVE CUE PHONES RTA PATCH A. OUTPUT " INPUT DCA CLEAR OUTPUT MONITOR POST DELAY PFL PRE FADER PRE PAN CUE NO ASSIGN 0.00 0.00 MIX CUE LAST CUE POST DELAY PATCH B INPUT PFL PRE FADE 0.00 DCA OUTPUT. CLEAR OUTPUT MONITO NO ASSIGN POST DELAY CUF 0.00 0.0 e LAST CUE MIX CUE CUE POST DELAY ILLATOR 2 3 4 5 CH1-72 CH73-144 CH145-216 CH217-288 100H ~ 1-12 13-24 25-36 37-48 49-60 61-72 ¢ MIX ST/MTRX MON TALK TALKBACK IN INPUT TO TALKBACK 6 1

画面包含下列项目。

OSCILLATOR弹出窗口按钮

可用于进入OSCILLATOR弹出窗口,在此窗口中您可以执行详细振荡器设置。

OSCILLATOR LEVEL区域

调整振荡器的电平。LEVEL旋钮旁边的电平表代表振荡器的输出电平。如果OSCILLATOR MODE设置为SINE WAVE,振荡器的频率会出现。按下LEVEL旋钮,可以使用对应屏幕旋钮调整振荡器电平。范围是-96.00 dB到 0.00 dB。

OSCILLATOR MODE区域

显示选定的振荡器模式。重复按下MODE按钮可以切换模式。

- SINE WAVE
- · SINE WAVE 2CH
- PINK NOISE
- BURST NOISE

OSCILLATOR ASSIGN区域

会有一个指示灯亮起,表示当前选定的振荡器输出目的地(输入通道、母线或监听)。使用左边的按钮切换指 示灯。绿色的"ASSIGNED"指示灯在包含通道/母线选择的按钮上亮起。按下此区域打开OSCILLATOR弹出窗 口,在此窗口中可以分配振荡器输出至母线。

OSCILLATOR OUTPUT按钮

打开/关闭振荡器。

OSCILLATOR弹出窗口

0		2	6	6 8
OSCILLATOR				×
MODE SINE WAVE SINE WAVE 2CH	1 (ODD)	00/FINCY 20.0 100Hz 1kHz 10	kHz	OUTPUT
PINK NOISE BURST NOISE	2 (EVEN)	OUENCY 100Hz 1kHz 10 100	kHz - 6 - 12 - 13 - 9 - 10 - 10	
		ASSIGN	SE	T BY SEL CLEAR ALL
CH 1-72 CL CASSIGNED A	H 73-144 CH 145-216 CH 2 SSIGNED ASSIGNED ASSI	17-288 MIX IGNED ASSIGNED	MONITOR ASSIGNED	
ch 1A ch 1 ch 2A ch 2	CH 3A ch 3 ch 4A ch 4 ch 5 ch 5	54 CH 6A CH 7A CH 8A Ch 6 Ch 7 Ch 8	ch 9A ch 10A ch 10	ch 11A ch11 ch12 ch 12A ch12 ch12
CH 13A ch13 ch14A ch14	CH 15A ch15 CH 16A ch16 CH 1 ch1	7A CH 18A CH 19A CH 20/ 7 ch18 ch19 ch20 ch20	A CH 21A CH 22A ch21 ch22	CH 23A ch23 CH 24A ch24
CH 25A ch25 CH 26A ch26	CH 27A ch27 CH 28A ch28 CH 2 ch28 CH 2 ch28	19A 19 - CH 30A ch30 - CH 31A ch31 - CH 32/ ch32	CH 33A CH 34A ch 34	CH 25A ch35 CH 36A ch36
CH 37A ch37 CH 38A ch38	CH 39A ch39 CH 40A ch40 CH 4 ch40 CH 4 ch40	1 CH 42A 1 ch42 ch43 ch44 ch44 ch44	CH 45A CH 46A ch46	Ch 47A ch 477 Ch 48A ch 48
ch 49A ch 49A ch 50A ch 50A ch 50A	CH 51A ch51 ch52 ch52 ch52 ch55	3 CH 54A ch54 CH 55A ch55 CH 56/ ch56	CH 57A CH 58A ch58	CH 59A ch59 / ch60 /
ch 61A ch61 ch62	ch63 CH 64A ch64 ch65	5 ch66 ch67 ch68	A CH 69A CH 70A ch70 A	CH 71A ch71 CH 72A ch72 CH 72A

3

画面包含下列项目。

OSCILLATOR MODE按钮

从下列四种振荡器操作模式中选择其一:

SINE WAVE 正弦波持续输出。 SINE WAVE 2CH 两个正弦波(不同频率的)会被分别输出。 PINK NOISE 粉噪输出。 BURST NOISE 粉噪间歇性输出。

2 参数区域

可用于设置振荡器参数。在此区域的控制器及其功能会根据操作模式①的不同而变化

SINE WAVE:



- LEVEL旋钮 表示正弦波的输出电平。使用屏幕旋钮调整数值。
- FREQUENCY旋钮 表示正弦波的频率。使用屏幕旋钮调整数值。

・FREQUENCY按钮

您可以从100 Hz、1 kHz和10 kHz中选择正弦波的频率。

SINE WAVE 2CH:



- LEVEL旋钮 (ODD) 表示奇数通道正弦波的输出电平。使用屏幕旋钮调整数值。
- FREQ旋钮 (ODD) 表示奇数通道正弦波的频率。使用屏幕旋钮调整数值。
- LEVEL旋钮(EVEN) 表示偶数通道正弦波的输出电平。使用屏幕旋钮调整数值。
- FREQ旋钮(EVEN) 表示偶数通道正弦波的频率。使用屏幕旋钮调整数值。
- ・FREQUENCY按钮

您可以从100 Hz、1 kHz和10 kHz中选择正弦波的频率。

奇数通道的默认频率为1 kHz,偶数通道的默认频率为400 Hz。显示两个(奇数和偶数)电平表。

PINK NOISE:



・LEVEL旋钮

表示粉噪的输出电平。使用屏幕旋钮调整数值。

・HPF旋钮

表示处理粉噪的HPF的截止频率。使用屏幕旋钮调整数值。使用旋钮下方的按钮打开/关闭HPF。

・LPF旋钮

表示处理粉噪的LPF的截止频率。使用屏幕旋钮调整数值。使用旋钮下方的按钮打开/关闭LPF。

关于BURST NOISE:



- LEVEL旋钮、HPF旋钮和LPF旋钮 与PINK NOISE模式中的相同。
- ・WIDTH旋钮

表示间断性输出的噪音时长。使用屏幕旋钮调整数值。

・INTERVAL旋钮

表示噪音之间停顿的时长。使用屏幕旋钮调整数值。



3 ASSIGN部分

可用于选择一个振荡器信号发送到的通道。按下下列五个选项卡之一,选择通道/母线显示的类型,然后按下所 需通道/母线对应的按钮(可以多选)。如果选择SINE WAVE 2CH模式,输出信号将根据选定通道编号为奇数或 偶数而产生变化。例如,奇数通道信号将被路由至MIX1,偶数通道信号将被路由至MIX2。可以按下CLEAR ALL 按钮禁用所有选择。

④ 通道显示选择按钮

选择您需要显示在画面中的通道类型。可选项包括CH1-72、CH73-144、MIX、ST/MTRX和MONITOR。(通道 数取决于所连接的DSP引擎。)绿色的"ASSIGNED"指示灯在包含通道/母线选择的按钮上亮起。

6 电平表部分

显示振荡器的输出电平。

OSCILLATOR OUTPUT按钮

打开/关闭振荡器。如果打开此按钮,振荡器信号会被发送到您在ASSIGN部分选定的输入通道或母线。当您再 次按下此按钮时,振荡器将关闭。

CLEAR ALL按钮

从振荡器信号目的地中去除所有输出通道。

8 CLOSE按钮

关闭OSCILLATOR弹出窗口。

关于对讲

作为对讲输入,您可以从输入跳线中选择任何输入插孔,以及控制介面上方面板上的TALKBACK插孔。



TALKBACK DIMMER

当对讲功能打开时,衰减功能会暂时衰减监听信号电平。提供两种类型的对讲衰减。

• 用于监听输出的对讲衰减

暂时减弱监听输出音量,以便监听扬声器发出的声音不会干扰对讲麦克风的输入。

•用于MIX、MATRIX和STEREO的对讲衰减

暂时减弱每个MIX、MATRIX和STEREO总线输出信号的音量,以便这些总线的过度输出不会导致对讲听 不见。

使用对讲(上方面板)

通过UTILITY部分控制监听功能



TALKBACK插孔 这是一个平衡的XLR-3-31插孔,可连接对讲麦克风。

+48V指示灯

当向TALKBACK插孔提供+48V幻象电源时亮起。

8 TALKBACK LEVEL旋钮

调整连接至TALKBACK插孔的麦克风的输入电平。

4 TALKBACK [ON]键

2

打开或关闭对讲功能。

使用对讲

通过MONITOR窗口控制监听功能

对讲功能将信号(输入端口处的输入)发送到所需总线。

1 按下菜单栏上的MONITOR按钮。

将显示"MONITOR画面(对讲)"(第 419 页)。在MONITOR窗口中,TALKBACK区域可用于检查当前的对讲设置,以及打开或关闭对讲功能。

如果您想更详细地查看或编辑对讲设置,请使用步骤2及后续步骤中所述的TALKBACK弹出窗口。

2 按下TALKBACK弹出按钮。

将显示"TALKBACK SETTINGS弹出窗口"(第 421 页)。在此弹出窗口中,您可以对对讲进行详细设置。

3 将麦克风连接到前面板上的TALKBACK插孔,然后旋转TALKBACK增益旋钮以调整麦 克风信号的输入灵敏度。(仅限CS-R10、CS-R10S、CSD-R7)

TALKBACK IN区域中的电平表指示连接至TALKBACK插孔的麦克风的输入电平。根据所连 麦克风的要求打开或关闭幻象电源,并将相位设置为正相或反相。

4 如果您想使用除TALKBACK插孔以外的其他输入插孔作为对讲的辅助输入,请按照以下步骤操作。

1 按下INPUT TO TALKBACK按钮打开INPUT PATCH弹出窗口。

2 按下您想用于对讲的输入的按钮。一次只能选择一个输入。

3 使用GAIN旋钮和INPUT TO TALKBACK区域中的电平表来调整所连麦克风的输入电平。

5 按下选项卡。

将打开 "TALK GROUPS弹出窗口" (第 424 页)。

6 按下目标DEFINE按钮。

将出现"TALKBACK ASSIGN弹出窗口"(第425页)。

- 7 选择总线或输出插孔作为对讲信号的目的地(可以多选)。
- 8 完成设置后,按下CLOSE按钮以关闭弹出窗口。
- 9 根据需要重复步骤6-8,将总线分配给其他DEFINE按钮。
- 10 使用MONITOR画面上TALK GROUPS区域中的DEFINE按钮,或TALKBACK SETTINGS弹出窗口的TALK GROUPS区域中的DEFINE按钮,选择要用于对讲的 DEFINE。
- **11** 要启用对讲,请按下TALKBACK ON按钮将其打开。

每次按下TALKBACK ON按钮时,该按钮将交替打开或关闭(闩锁操作)。当对讲功能打 开时,来自TALKBACK插孔和所选INPUT插孔的信号将输出到目的地总线。

注

- 您还可以将对讲开/关或ASSIGN更改分配给USER DEFINED键。在这种情况下,您可以选择闩锁操作或解锁操作 (仅当继续按住该键时,该功能才会启用) (USER DEFINED键)。
- 您还可以使用DIM LEVEL FOR BUSES功能在对讲功能打开时衰减非对讲信号的监听电平(TALKBACK SETTINGS 弹出窗口)。

MONITOR画面(对讲)

MONITOR



画面包含下列项目。

0 TALKBACK弹出窗口按钮

可用于进入TALKBACK 弹出窗口,在此窗口中您可以执行详细的对讲设置。

2 TALKBACK IN区域

- TALKBACK IN +48标识 显示TALKBACK插孔的+48V开/关状态。
- TALKBACK IN Ø标识 显示TALKBACK插孔的正相/反相状态。
- ANALOG GAIN旋钮 设置TALKBACK插孔的模拟增益。使用屏幕旋钮调整数值。
- TALKBACK IN电平表 显示TALKBACK插孔上输入增益之后的信号电平。

INPUT TO TALKBACK区域

• INPUT TO TALKBACK跳线按钮

按下此按钮打开INPUT PORT SELECT窗口,在此窗口中可以将需要的输入端口/插槽跳线到对讲路径。选定端口/插槽的名称将出现在按钮上。如果没有跳线分配,按钮显示"----"。

- INPUT TO TALKBACK +48标识 显示对应输入端口/插槽的+48V开/关状态。
- INPUT TO TALKBACK Ø标识 显示对应输入端口/插槽的正相/反相状态。
- ANALOG GAIN旋钮 显示对应输入端口的模拟增益设置。使用屏幕旋钮调整数值。
- INPUT TO TALKBACK电平表 显示对应输入端口/插槽输入增益之后的信号电平。

4 TALK GROUPS DEFINE按钮

您可以通过"TALK GROUPS弹出窗口" (第 424 页)选择一个分配的DEFINE监听源。

5 TALKBACK ON按钮

打开或关闭对讲输出。此按钮对于在TALKBACK IN区域和INPUT TO TALKBACK区域选中的对讲信号非常有效。

TALKBACK SETTINGS弹出窗口



画面包含下列项目。

1 TALKBACK IN区域

- TALKBACK IN +48V按钮 打开或关闭供给TALKBACK插孔的幻象电源(+48V)。
- 可以在对应的前置放大器正相设置和反相设置之间进行切换。 • ANALOG GAIN旋钮
- 设置TALKBACK插孔的模拟增益。使用屏幕旋钮调整数值。
- TALKBACK IN HPF旋钮 设置用于TALKBACK插孔的HPF的截止频率。使用此旋钮右边的按钮打开/关闭HPF。
- TALKBACK IN电平表 此项显示与TALKBACK插孔相连麦克风的输入电平。

INPUT TO TALKBACK区域

此区域允许连接到常规输入端口的麦克风信号作为对讲输入信号使用。如果要使用一个非TALKBACK的插孔作 为对讲信号的输入插孔,请在此选择一个输入端口并设置输入电平和其它参数。

• INPUT TO TALKBACK跳线按钮

按下此按钮打开INPUT PATCH弹出窗口,在此窗口中可以将需要的输入端口跳线到对讲路径。选定端口的名称将出现在按钮上。

- INPUT TO TALKBACK +48V按钮 此按钮是提供给输入端口的幻象电源(+48V)的开关。
- INPUT TO TALKBACK Ø按钮 当您使用输入端口作为对讲输入时,设置对应插孔的相位为正相或反相。
- INPUT TO TALKBACK增益旋钮 当您使用任意输入端口作为对讲输入时,设置对应HA的输入增益。
- INPUT TO TALKBACK SILK 当您使用任意输入端口作为对讲输入时,调整对应SILK的设置。
- INPUT TO TALKBACK GC 当您使用任意输入端口作为对讲输入时,打开或关闭对应增益补偿。
- INPUT TO TALKBACK HPF旋钮 当您使用任意输入端口作为对讲输入时,设置HPF的截止频率。使用此旋钮右边的按钮打开/关闭HPF。
- INPUT TO TALKBACK电平表 当您使用任意输入端口作为对讲输入时,显示从对应HA输入的信号电平。
- INPUT TO TALKBACK ON按钮 当您使用任意输入端口作为对讲输入时,打开或关闭对讲。

如果没有选定输入端口,这些参数和电平表都不会出现。

6 TALKBACK ON按钮

打开/关闭对讲功能。

4 TALK GROUPS区域

可以用此区域设置对讲信号的输出目的地。

• ASSIGN选择按钮

指定由DEFINE分配的对讲信号的输出目的地。

• DIM LEVEL FOR BUSES旋钮

调整对讲信号(正在被输出至选定母线)的衰减量。

5 TALKBACK OUT区域

在此区域中,可以跳线TWINLANe网络,直接分配对讲输出信号至I/O机架的输出插孔、任意OMNI OUT插孔、 或插槽上的输出插孔。

注

• TALKBACK OUT跳线按钮

按下此按钮打开OUT PATCH弹出窗口,在此窗口中可以将需要的输出端口跳线到对讲路径。

• TALKBACK OUT ON按钮

当使用任意输出端口作为对讲输出时,此按钮可以切换对讲输出的开/关状态。 使用TWINLANe CONFIGURATION弹出窗口分配对讲直接输出至TWINLANe网络。(TWINLANe CONFIGURATION弹 出窗口)

注

监听 > TALKBACK SETTINGS弹出窗口

选项卡

使用这些选项卡在TALKBACK SETTINGS弹出窗口和TALK GROUPS弹出窗口之间切换。

KBACK									
LKBACK	GROUPS								
	MX 1	MX 2	MX 3	MX 4		MX29	MX30	MX31	MX32
EFINE	MX 1	MX 2	MX 3	MX 4	DEFINE	MX29	MX30	MX31	MX32
1	MX 5	MX 6	MX 7		5	MX33	MX34	MX35	
	MX 5	MX 6	MX 7	onnon (1)		MX33	MX34	MX35	
	MX 8	MX 9	MX10	MX11		MX36	MX37	MX38	MX39
COME	MX 8	MX 9	MX 10	MX11	DECINE	MX36	MX37	MX38	MX39
2	MX12	MX13	MX14		6	MX40	MX41	MX42	
	MX12	MX13	MX14			MX40	MX41	MX42	
	NY45	HV46	MV47	MV49		MY 42		11745	MYAG
-	MX15	MX16	MX17	MX18	DEC.U.C.	MX43	MX44	MX45	MX46
3	11740	117.20	MY24		DEFINE 7	147.47	MV40	14740	
	MX19 MX19	MX20 MX20	MX21 MX21			MX47 MX47	MX40 MX48	MX49 MX49	
	MX22	MX23	MX24	MX25		MX50	MX51	MX52	MX53
EFINE	MX22	MX23	MX24	MX25	DEFINE	MX50	MX51	MX52	MX53
4	MX26	MX27	MX28		8	MX54	MX55	MX56	
	MX26	MX27	MX28			MX54	MX55	MX56	

画面包含下列项目。

1 DEFINE 1-8按钮

按下这些按钮进入母线选择弹出窗口,在此窗口中可以设置信号目的地。

TALKBACK ASSIGN弹出窗口

						9			(2	3
TALKBAC	KASSIGN										×
						- MIX			SET	BY SEL	CLEAR ALL
MX 1	MX 2	MX 3	MX 4	MX 5	MX 6	MX 7	MX 8	MX 9	MX 10	MX 11	MX 12
MX 1	MX 2	MX 3	MX 4	MX 5	MX 6	MX 7	MX 8	MX 9	MX10	MX11	MX12
MX 13	MX 14	MX 15	MX 16	MX 17	MX 18	MX 19	MX 20	MX 21	MX 22	MX 23	MX 24
MX13	MX14	MX15	MX16	MX17	MX18	MX19	MX20	MX21	MX22	MX23	MX24
MX 25	MX 26	MX 27	MX 28	MX 29	MX 30	MX 31	MX 32	MX 33	MX 34	MX 35	MX 36
MX25	MX26	MX27	MX28	MX29	MX30	MX31	MX32	MX33	MX34	MX35	MX36
MX 37	MX 38	MX 39	MX 40	MX 41	MX 42	MX 43	MX 44	MX 45	MX 46	MX 47	MX 48
MX37	MX38	MX39	MX40	MX41	MX42	MX43	MX44	MX45	MX46	MX47	MX48
MX 49	MX 50	MX 51	MX 52	MX 53	MX 54	MX 55	MX 56	MX 57	MX 58	MX 59	MX 60
MX49	MX50	MX51	MX52	MX53	MX54	MX55	MX56	MX57	MX58	MX59	MX60
MX 61	MX 62	MX 63	MX 64	MX 65	MX 66	MX 67	MX 68	MX 69	MX 70	MX 71	MX 72
MX61	MX62	MX63	MX64	MX65	MX66	MX67	MX68	MX69	MX70	MX71	MX72
		TEREO									
STA L ST A	STA R ST A	STB L ST B	STB R ST B								
						MATRIX ——					
MT 1	MT 2	MT 3	MT 4	MT 5	MT 6	MT 7	MT 8	MT 9	MT 10	MT 11	MT 12
MT 1	MT 2	MT 3	MT 4	MT 5	MT 6	MT 7	MT 8	MT 9	MT10	MT11	MT12
MT 13	MT 14	MT 15	MT 16	MT 17	MT 18	MT 19	MT 20	MT 21	MT 22	MT 23	MT 24
MT13	MT14	MT15	MT16	MT17	MT18	MT19	MT20	MT21	MT22	MT23	MT24
MT 25	MT 26	MT 27	MT 28	MT 29	MT 30	MT 31	MT 32	MT 33	MT 34	MT 35	MT 36
MT25	MT26	MT27	MT28	MT29	MT30	MT31	MT32	MT33	MT34	MT35	MT36

画面包含下列项目。

母线选择按钮

从下列选项中选择母线作为信号目的地:

- MX(MIX) 1-72..MIX母线1-72的输出信号
- MT(MATRIX)1-36..MATRIX母线1-36的输出信号
- ST A L-ST B R..STEREO A L-STEREO B R的输出信号

2 SET BY SEL按钮

如果此按钮打开,您将可以使用对应的[SEL]键添加母线。

3 CLEAR ALL按钮

按下此按钮可以清除所有选择。

4 CLOSE按钮

按下此按钮可关闭弹出窗口并返回之前的画面。

关于PHONES

本章节介绍使用耳机时如何设置监听的相关参数。以下图表显示了PHONES信号流。



- CENTER CHANNEL 如果您不准备监听中央通道,关闭此按钮。
- INSERT(插件插入) 您可以将插件插入至PHONE信号。
- PHONES LEVEL (耳机音量电平) 调整PHONES输出插孔的输出电平。
- PHONES LEVEL LINK (耳机电平关联功能) 您可以使用MONITOR LEVEL旋钮,调整发送至PHONE输出插孔的信号电平。

使用PHONES

- 按下菜单栏上的MONITOR按钮。
 将出现 "MONITOR画面 (PHONES)" (第 428 页)。
- 按下PHONES弹出按钮。
 将出现PHONES弹出窗口。
- 3 使用画面上的按钮进行PHONES设置。
- 4 完成设置后,按下CLOSE按钮。

MONITOR画面(PHONES)



画面包含下列项目。

PHONES弹出画面按钮

显示分别分配至PHONES A和PHONES B的PHONES POINT。按下这些按钮进入PHONES弹出窗口,在此窗口 中可以进行详细的PHONES设置。

PHONES弹出窗口

					7
PHONES					×
		PHONES	A		
	PHONES POINT MONITOR POST DELAY CLE 2 POST DELAY	CENTER CH ON 3	INSERT BLANK 4	PHONES LEVEL LINK 9 PHONES A → PHONES OUT	
8 CUE INTERRUPT	PHONES POINT MONITOR POST DELAY CUE 2 POST DELAY	CENTER CH ON 3	INSERT ELANK 4 ON 5	PHONES € LEVEL LINK 9 PHONES B → PHONES OUT	

画面包含下列项目。

MONITOR PHONES POINT按钮

从下列监听源点中选择一个:

- PRE DELAY
- POST DELAY

CUE PHONES POINT 按钮

从下列提示源点中选择一个:

- PRE DELAY
- POST DELAY

6 CENTER CH ON按钮

如果您不准备监听中央通道,关闭此按钮。当此按钮关闭,中央通道将不会被监听。

INSERT按钮

显示当前选定机架的安装状态。如果没有选中内容,按钮将显示为"BLANK"。按下此按钮显示窗口,在此窗口中可以为PHONES信号设置插入。

INSERT ON按钮

打开或关闭插入。

6 PHONES LEVEL LINK按钮

如果此按钮打开,MONITOR FADER LEVEL旋钮可以调整发送到PHONES A或PHONES B输出插孔的信号电平。

监听 > PHONES弹出窗口

⑦ CLOSE按钮

按下此按钮可关闭弹出窗口并返回之前的画面。

OUE INTERRUPT按钮

打开/关闭INTERRUPT。

注

当为CUE选择监听源时,我们建议您关闭CUE INTERRUPT,以防止监听源因提示操作而关闭。

9 PHONES输出按钮(仅限CS-R3)

选择是将PHONES A还是B输出到仅具有一个CS-R3的PHONES插孔。

注

您可以将切换PHONES输出(A/B)的功能分配到USER DEFINED键。

使用RTA

RIVAGE PM10具有实时分析仪(RTA),提供1/12倍频程(121段)提示源频谱的视觉反馈。RTA接收 单个通道信号,您可以在输入A和B之间切换。如果您选择了A+B MIX,将显示较高电平的信号。 可使用四种方法进入RTA。

- "使用RTA专用的弹出窗口" (第 432 页)
- "使用通道参数的HPF/EQ弹出窗口" (第 436 页)
- "使用插入GEQ的GEQ弹出窗口" (第 437 页)
- "使用插入PEQ的PEQ弹出窗口" (第 438 页)

使用RTA专用的弹出窗口

1 按下菜单栏的MONITOR按钮。

"MONITOR画面(RTA)"(第 433 页)将出现。

2 按下RTA弹出窗口按钮。

"RTA弹出窗口" (第 434 页)将出现。

关于RTA显示

仅RTA模块安装于下列三个弹出窗口中。因此,RTA响应图形将仅显示在这些窗口中的一个。如果您尝试打开两个或更多窗口,最近的弹出窗口将显示响应图形。如果您需要在两个或多个窗口打开时查看响应图形,点击EQ图形的弹出窗口将显示响应图形。

- HPF/EQ弹出窗口(1ch)
- GEQ弹出窗口
- PEQ弹出窗口
MONITOR画面(RTA)

MONITOR						
MONITOR		_				
DIMMER 32.00 PHONES LEVEL LINK	MONITOR SOURCE SELECT 1 2 3 4 5 6 7 8	MONITOR FADER OU	RC PHONES LEVEL LINK	MONITOR SOU SELECT	RCE MONITOF FADER	
CUE				_	PHONES	RTA
CUE A CUE MODE MIX CUE LAST CUE CUE B CUE MODE MIX CUE LAST CUE	INPUT DCA FL PRE FADER PRE PAN 0.00 UNITY INPUT DCA FL PRE FADER DCA FL PRE FADER 0.00	OUTPUT " AFL 0.00 OUTPUT " AFL 0.00		CLEAR CUE CLEAR CUE	A MONITOR POST DELAY CUE POST DELAY B MONITOR POST DELAY CUE	PATCH A.ª NO ASSIGN PATCH B NO ASSIGN
OSCILLATOR	UNITY		0.00		POST DELAT	
20.0Hz 2 100Hz 20.0Hz 2 100Hz 2 100Hz 7,00 3 7,00	• SINE WAVE	CH1-72 ASSIGNED ASSI MIX ASSIGNED ASSI	3-144 CH145-216 CH GNED ASSIGNED AS ITRX MON ASSIGNED	217-288 SIGNED CH 1-12 13-24 25-36 37-48 49-60 61-72	ASSIGN	OUTPUT
TALKBACK						
TALKBACK IN AGAIN HABU G.00	INPUT TO TALKBACK		1 2 3	TALK GROUPS	6 7 8	TALKBACK ON

画面包含下列项目。

● RTA弹出画面按钮

显示分配至RTA A和RTA B的端口名称。如果CUE OVERRIDE打开,这些按钮将显示通过CUE OVERRIDE设置的 提示名称。按下这些按钮进入RTA弹出窗口,在此窗口中可以执行详细的RTA设置。

RTA弹出窗口



画面包含下列项目。

频响图形

频响图形显示1/12倍频程段的频谱分析结果。

OVER指示灯

如果数据超过0dB,OVER指示灯将出现。

Section 2018 CUE OVERRIDE按钮

在此选择的提示信号的频率响应将在图形中显示。

INPUT PATCH弹出窗口按钮

按下此按钮显示弹出窗口,在此窗口中可以选择输入至RTA的信号。

⑤ 输入切换按钮

您可以选择A、B或A+B MIX作为输入通道显示在RTA图形中。如果您选择A+B MIX,信号A和B将被比较,较高电平的信号将被显示。

6 PEAK HOLD

如果此按钮打开,分析的频率响应图形将持续峰值显示。

HOLD按钮

如果此按钮打开,频率响应图形将显示并持续频率分析的结果。

BALLISTICS区域

- BALLISTICS按钮 如果此按钮打开,将可以添加衰变率至分析的频率响应图形中。
- FAST/SLOW切换按钮 切换图形绘制的衰变率(FAST/SLOW)。

OFFSET旋钮

设置RTA显示的偏移。

使用通道参数的HPF/EQ弹出窗口

按下SELECTED CHANNEL VIEW画面的EQ图形区域,或OVERVIEW画面的EQ区域,打开HPF/EQ弹出窗口。

HPF/EQ弹出窗口(1ch)



RTA按钮

如果此按钮打开,输入信号(EQ之后)的半透明频率分析图形将叠加在EQ频率响应图形的顶部。

2 PEAK HOLD

如果此按钮打开,分析的频率响应图形将持续峰值显示。

3 HOLD按钮

如果此按钮打开,频率响应图形将显示并持续频率分析的结果。

4 BALLISTICS区域

- BALLISTICS按钮 如果此按钮打开,将可以添加衰变率至分析的频率响应图形中。
- FAST/SLOW切换按钮 切换图形绘制的衰变率(FAST/SLOW)。

使用插入GEQ的GEQ弹出窗口



按下机架的机架箱(包含插入的GEQ),打开GEQ弹出窗口。

GEQ弹出窗口

RTA按钮

如果此按钮打开,输入信号(EQ之后)的半透明频率分析图形将叠加在EQ频率响应图形的顶部。

2 PEAK HOLD

如果此按钮打开,分析的频率响应图形将持续峰值显示。

3 HOLD按钮

如果此按钮打开,频率响应图形将显示并持续频率分析的结果。

4 BALLISTICS区域

- BALLISTICS按钮 如果此按钮打开,将可以添加衰变率至分析的频率响应图形中。
- FAST/SLOW切换按钮 切换图形绘制的衰变率(FAST/SLOW)。

使用插入PEQ的PEQ弹出窗口

按下机架的机架箱(包含插入的PEQ),打开PEQ弹出窗口。

PEQ弹出窗口



RTA按钮

如果此按钮打开,输入信号(EQ之后)的半透明频率分析图形将叠加在EQ频率响应图形的顶部。

2 PEAK HOLD

如果此按钮打开,分析的频率响应图形将持续峰值显示。

8 HOLD按钮

如果此按钮打开,频率响应图形将显示并持续频率分析的结果。

4 BALLISTICS区域

- BALLISTICS按钮 如果此按钮打开,将可以添加衰变率至分析的频率响应图形中。
- FAST/SLOW切换按钮 切换图形绘制的衰变率(FAST/SLOW)。

电平表

电平表区

电平表区显示多种电平。按下电平表区的任意部分调出对应推子层至面板。

CH1-12	CH13-24	CH25-36	CH37-48	CH49-60	CH61-72	i ilii CH73-84	CH85-96	CH97-108	CH109-120	CH121-132	CH133-144	1	
CH145-156	CH157-168	CH169-180	CH181-192	CH193-204	CH205-216	CH217-228	CH229-240	CH241-252	CH253-264	CH265-276	CH277-288		CUE A

INPUT ST A/B CUE B



Σ削波指示灯
 当信号在通道的某处发生过载时,指示灯亮起。

OVER指示灯 亮起就表示在通道的测量点信号发生过载。

注

使用METERING POINT区域切换测量点。

按下电平表区菜单栏右侧图标所示的按钮,在显示屏的弹出窗口之间切换。



电平表区画面切换按钮

选择电平表区第1行和第2行显示的电平表。



按下OFF可显示为单行。



INPUT通道的数量根据系统的不同而变化

2 METER FULL SCREEN按钮

显示METER画面(FULL SCREEN)。

注

- 当提示打开时,按下CUE METER部分,可清除提示。
- 使用环绕声模式时,SURROUND A/B显示在MIX1-12位置,SURROUND CUE显示在CUE B位置。

操作METER画面

可以调出METER画面(FULL SCREEN)以显示所有通道的输入/输出电平,或在电平表的测量点(检测 到电平的位置)之间切换。

选项卡

使用这些选项卡在INPUT METER、OUTPUT METER和DCA METER画面之间切换。

CH 1-144 CH 145-288	OUTPUT	DCA
---------------------	--------	-----

METER FULL SCREEN (INPUT) 画面

此画面显示输入通道电平、推子和ON按钮。



METER FULL SCREEN (OUTPUT) 画面

此画面显示所有输出通道、STEREO A/B、CUE A/B和MONITOR A/B的电平表。



注

当使用环绕声模式时,SURROUND A/B将代替MIX1-12显示,SURROUND CUE将显示在CUE的左侧,SURROUND MONITOR 将显示在MONITOR的左侧。

METER FULL SCREEN (DCA) 画面

此画面显示所有DCA、STEREO A/B、CUE A/B和MONITOR A/B的电平表。



注

当使用环绕声模式时,SURROUND CUE将显示在CUE的左侧,SURROUND MONITOR将显示在MONITOR的左侧。

推子电平/电平表画面

此画面会显示每个通道的电平表和推子。



通道编号

显示通道编号。

2 Σ削波指示灯 当信号在通道的其外发生过载时、指示

当信号在通道的某处发生过载时,指示灯亮起。

③ OVER指示灯

亮起就表示在通道的测量点信号发生过载。

4 电平表

显示通道的输入/输出电平。用鼠标点击此处可切换推子库。

6 CUE A/B指示灯

显示CUE状态。

ON指示灯

显示通道的开/关状态。用鼠标点击指示灯以触发开/关。

1 推子

以推子位置显示通道电平。当通道的[ON]键为OFF,推子将变成灰色。拖动鼠标调整电平。使用CTRL+点击以返回至默认值,或CTRL+SHIFT+点击以设置标称值。

6 推子电平/通道名称

以数值(dB)显示通道电平。用鼠标点击此处可在推子电平画面和通道名称画面之间切换。 ISOLATE状态以红框显示。

注

触摸(或点击)12通道推子库以调出面板上对应的推子电平。

METERING POINT区域

选择下列用于电平检测的测量点之一。电平表的测量点可分别为输入和输出通道设置。

■ 关于INPUT METER

- · PRE GC
- · PRE D.GAIN
- · PRE HPF
- · PRE FADER
- · POST ON



当设备跳线至具有GC的输入时PRE GC被启用。如果通道不具有GC,则电平表将在PRE GC测量点指示 PRE D.GAIN。

■ 关于OUTPUT METER

- · PRE EQ
- · PRE FADER
- · POST ON



PEAK HOLD按钮

当此按钮打开时,每个电平表的峰值电平将保持。当此按钮关闭时,峰值电平将被清除。打开/关闭 PEAK HOLD按钮将同时影响输入和输出通道。关闭按钮将清除先前保持的峰值电平指示。



注

可以将用于打开/关闭PEAK HOLD按钮的功能分配给USER DEFINED键。

CH参数

关于GAIN/SILK

在此您可以为输入通道的HA(前置放大器)进行设置,如幻象电源开/关、增益、相位和SILK。 有三种方法控制GAIN/SILK。

- "通过选定通道部分控制GAIN/SILK(CS-R10、CSR10-S、CSD-R7)"(第 447 页)
- "通过OVERVIEW画面控制GAIN/SILK" (第 451 页)
- "GAIN/SILK弹出窗口" (第 452 页)

通过选定通道部分控制GAIN/SILK(CS-R10、CSR10-S、CSD-R7)



此部分包含下列项目。

① [ANALOG GAIN]旋钮

设置前置放大器的模拟增益。

2 [+48V]键

打开或关闭幻象电源(+48V)。

SILK [TEXTURE]旋钮

调整SILK处理能力的强度。

④ SILK [ON]键

打开或关闭SILK。SILK处理能力可以只应用到特定的通道,将对应声部带入混音,也可以应用到所有通道,为 总体混音添加深度和通透度。

5 SILK [BLUE/RED]键

在两种SILK特性(BLUE和RED)之间切换: "BLUE"表示凝实和有力,"RED"表示闪亮的能量。

CH参数 > 通过选定通道部分控制GAIN/SILK(CS-R10、CSR10-S、CSD-R7)

⑥ [DIGITAL GAIN]旋钮

设置通道的数字增益。

- GC标识
 当GC(增益补偿) 启用时会亮起。
- ⑥ [Φ]相位键

反转输入信号的相位。

通过选定通道部分控制GAIN(CS-R5)



CH参数 > 通过选定通道部分控制GAIN(CS-R5)



- [GAIN]旋钮 控制模拟增益或数字增益。
- 2 HPF [ON]键

打开或关闭HPF。

- [HPF]旋钮
 调整HPF截止频率。
- ④ [PAN]旋钮 可以调整发送到立体声母线的信号声像。
- 5 [Fn](功能)旋钮

按住此旋钮的同时,触摸一个参数可分配功能。

通过OVERVIEW画面控制GAIN/SILK

注

- 当HA增益在+11 dB和+12 dB之间调整时,内部PAD会随其调整而打开或关闭。
- 请记住,在使用幻象电源时,如果连接到输入插孔的外接设备的热端和冷端的输出阻抗之间存在差异,可能会产生噪音。
- I/O机架的输入插孔以及控制介面的OMNI IN插孔可使用ANALOG GAIN旋钮和+48V按钮。
- HA设置也可在SYSTEM CONFIG参数设置画面中进行("编辑每个组件的内部参数"(第 251 页))。
 - 1 按下[VIEW]键进入OVERVIEW画面。
 - 2 选择您需要操作的通道。
 - 3 按下ANALOG GAIN旋钮或SILK区域。



"GAIN/SILK弹出窗口" (第 452 页)将出现。

- 4 使用屏显按钮和屏幕旋钮进行HA设置。
- 5 根据需要修改SILK设置。
- 6 根据需要,对其它输入通道执行相同操作。

如果您正在查看GAIN/SILK弹出窗口,也可使用[SEL]键切换要编辑的通道。

7 当您完成设置后,按下窗口右上方的X符号。

GAIN/SILK弹出窗口

	CH PARAME	TER										×
	GAIN / SILK	EQ	DYNAMIC	S INSER	T DELJ	AY SEA	IDS SE	NDS ROM TO		A / MUTE ASSIGN	SIGNAL I FLOW	MMERSIVE SOUND
						u ax						
Į	h 1 -		ch 3	ch 4	ch5A ch5	ch6A ch6	ch7A ch7	ch 8	ch9A ch9	сн10А ch10	ch11A	ch12A ch12
2	M1:RY1-2		CS1:OMNI1	CS1:OMNI1	CS1:OMNI1	CS1:OMNI1	CS1:OMNI1	CS1:OMNI1	CS1:0MNI1	CS1:0MNI1	CS1:OMNI1	CS1:OMNI1
3		G		+48V	+45V	+48V	HERV	HEV	-451/	VBH	-457	
6												
9	8								2			
	GC HE C	1	HPF	HPF	HPF	HPF	HPF	HPF				HPF
12	D.GAIN	13	D.GAIN	D.GAIN	D.GAIN	D.GAIN	D.GAIN	D.GAIN	D.GAIN	D.GAIN	D.GAIN	D.GAIN
14	م ۱۱) کې ۱۱) کې	<u>(15</u>)										
	GANC		Φ	Φ	Φ	Ф	Φ	Φ	Φ	Φ	Φ	Φ
Ó			СНЗА	CH4A	CH5A	СНБА	CH7A	СНВА	СН9А	CHIOA	CHILA	CH12A

画面包含下列项目。

1 通道选择按钮

显示通道。按下此按钮选择屏显选定通道。当前通道图标、编号和颜色会出现在按钮上,通道名称会出现在按 钮下方。

2 PATCH显示

显示通道跳线状态。

3 +48 V按钮

打开或关闭HA幻象电源(+48V)。

4 A.GAIN旋钮

显示HA模拟增益设置。使用屏幕旋钮调整数值。如果增益补偿打开,一个标识将显示增益补偿打开时模拟增益 的位置。

6 HA电平表

显示HA输入信号的电平(PRE GC)。

6 SILK ON按钮

打开或关闭SILK。

☑ BLUE/RED选择按钮

在两种SILK特性(BLUE和RED)之间切换: "BLUE"表示凝实和有力, "RED"表示闪亮的能量。

³ SILK [TEXTURE]旋钮

调整SILK的TEXTURE参数。

CH参数 > GAIN/SILK弹出窗口

- GC (GAIN COMPENSATION) 按钮 打开/关闭其所在通道的增益补偿。
- HPF指示灯 显示各个端口的高通滤波器的打开/关闭状态。
- 🕕 D.GAIN旋钮

显示数字增益设置。使用屏幕旋钮调整数值。

- 但 电平表(通道输入) 此电平表显示通过GC(在D.GAIN之前)后的电平。
- **电平表(数字增益后)** 此电平表显示通过数字增益后的电平。



转换输入信号的相位。

6 GANG按钮

只在立体声的情况下显示。如果此按钮打开,随着数值的变化,LR模拟增益的不同将保持。与应用于数字增益 的相同。

通过SELECTED CHANNEL VIEW画面控制GAIN/SILK

- **1** 按下[VIEW]键进入SELECTED CHANNEL VIEW画面。
- 2 选择您需要操作的通道。
- **3 按下ANALOG GAIN旋钮、SILK [TEXTURE]旋钮或DIGITAL GAIN旋钮打开** "GAIN/ SILK弹出窗口" (第 452 页)。

DIF	CS1:OMNIT CS1:	OMNIZ DLOUT CON	LPC resu Mack	5 1 2 3 4 5 5 7 8 9 1911 12 13 4 5 16 7 18 19 20 21 22 22 24	
			HPF FEED ON	51234557899999 SIGNAL FLOW	
STA (Q)	SILK TISTURE TOTAL	.00 .00 000 000 000 00	HISERT ALS with ALS AND ALS AN	Reveals Contract	2
					- 27
	© I			0	41
Lander				01 A	
ch 1			00	00	



当增益补偿打开时,信号电平在TWINLANe网络中流动

如果增益补偿打开,更改模拟增益将造成输出至TWINLANe网络的信号需要补偿一个与模拟增益中更改的相等或相反的量。这意味着音频网络中的信号将被补偿数字域名中连续的电平。例如,模拟增益值为+30 dB,将增益补偿打开后,提升模拟增益至+45 dB将应用-15 dB的补偿到音频网络,这样信号将以+30 dB的电平发送。



当FOH调音台和监听调音台共享I/O机架单元时,即便通过FOH调音台更改模拟增益,在音频网络中的 信号也将保持同一电平,这样监听调音台的输入增益将不受影响。请注意,如果过度提升模拟增益使GC 后的信号失真,您必须临时关闭增益补偿,重新恰当地调整输入电平,然后再打开增益补偿。如果在增 益补偿仍打开时降低模拟增益,增益补偿将以相同的量提高音频网络中的信号,这样信号仍将失真。

关于EQ

RIVAGE PM10具有全参数化通道EQ(4段输入和8段输出)。包括下列特性:

- EQ可以在所有输入通道和输出通道上使用。
- 高/低通滤波器独立于EQ,可被用于任意输入通道或输出通道。
- •您可以存储两组(A/B)参数设置并进行切换。
- 每段的FREQUENCY参数能够以1/24倍频程设置。
- •两个频段可被更改为L SHELL(低斜坡)和H SHELL(高斜坡)。

可用的EQ类型如下:

PRECISE	此EQ力求最大的精确度和可控性。可对目标点进行精确调整,灵活满足多种需求的声音创作。低/高段滤波器带有"Q"参数,能够对拐点进行调整。		
AGGRESSIVE	此EQ充满音乐性且高效。为声音增加动力,增加创作优势,是提升艺术表现的强 大工具。		
ѕмоотн	此EQ专注于流畅的音乐品质。能在不改变声音原有气氛的情况下创造出自然之 音。		
LEGACY	此标准EQ已被应用在众多雅马哈传奇性的数字调音台中,如PM1D和PM5D。		

有三种方法可以控制EQ。

- 通过选定通道部分控制EQ
- "通过OVERVIEW画面控制EQ" (第 463 页)
- "通过SELECTED CHANNEL VIEW画面控制EQ" (第 464 页)

EQUALIZER部分(CS-R10、CSR10-S、CSD-R7)



EQUALIZER [1-4]/[(5-8)]键
 切换要进行设置的EQ频段。同时按下[1-4]和[5-8]键,可以将所有频段的增益设置为0(FLAT)。

2 EQUALIZER [ON]键

打开或关闭EQ。

3 EQUALIZER [SHELF]键

将峰值滤波器切换为搁置式滤波器。

④ 显示屏

显示选择的EQUALIZER参数。

CH参数 > EQUALIZER部分(CS-R10、CSR10-S、CSD-R7)

- 5 EQUALIZER [Q] 旋钮 指定Q值。
- EQUALIZER [FREQUENCY]旋钮 设置频率。
- C EQUALIZER [GAIN] 旋钮
 设置增益。

通过选定通道部分控制EQ(CS-R10、CSR10-S、CSD-R7)

1 选择您需要操作的通道。

所有输入通道都具有4段EQ(HIGH、HIGH MID、LOW MID、LOW)。所有输出通道都具 有8段EQ。(控制器被分成[1-4]和[5-8]组,各4个频段。)

- 2 如果您在步骤1中选择输出通道,使用选定通道部分的[1-4]/[(5-8)]键选择4个频段的 [1-4]/[(5-8)]组。
- 3 使用选定通道部分中每个频段的[Q]旋钮(EQUALIZER部分⑤)、[FREQUENCY]旋钮(EQUALIZER部分⑥)和[GAIN]旋钮(EQUALIZER部分⑦)设置每个频段的Q值、中心频率和增益。

注

- 同时按下[FREQUENCY]旋钮和[GAIN]旋钮可以旁通相关频段。
- 同时按下[Q]旋钮和[GAIN]旋钮可以将对应频段的增强/削弱值复位至0 dB。
- 如果要将LOW频段用作搁置式EQ,请同时按下频段1 [Q]旋钮和频段1 [FREQUENCY]旋钮。如果要将HIGH频段用 作输入通道的搁置式EQ,请同时按下频段4 [Q]旋钮和频段4 [FREQUENCY]旋钮。对于输出通道,同时按下频段8 [Q]旋钮和频段8 [FREQUENCY]旋钮。
- 4 如果您想要将当前操作通道的均衡器恢复至平坦状态,请同时按下选定通道部分的 [1-4]和[(5-8)]键。

如果您同时按下两个键,所有频段的增强/削弱值将复位至0 dB。

5 如果您想要将HIGH频段或LOW频段用作搁置式均衡器,请打开对应频段的[SHELF] 键。

EQUALIZER (CS-R5, CS-R3)





- EQUALIZER [ON]键 打开或关闭EQ。
- ② EQUALIZER [Q]旋钮 指定Q值。
- ③ EQUALIZER [GAIN] 旋钮 调整增益。
- EQUALIZER [FREQUENCY] 旋钮 调整频率。

CH参数 > 通过选定通道部分控制EQ(CS-R5、CS-R3)

通过选定通道部分控制EQ(CS-R5、CS-R3)

1 选择您需要操作的通道。

所有输入通道都具有4段EQ(HIGH、HIGH MID、LOW MID、LOW)。所有输出通道都具 有8段EQ。(控制器被分成[1-4]和[5-8]组,各4个频段。)

使用选定通道部分中每个频段的[Q]旋钮(EQUALIZER部分2)、[FREQUENCY]旋 钮(EQUALIZER部分4)和[GAIN]旋钮(EQUALIZER部分3)设置每个频段的Q 值、中心频率和增益。

注

- 同时按下[FREQUENCY]旋钮和[GAIN]旋钮可以旁通相关频段。
- 同时按下[Q]旋钮和[GAIN]旋钮可以将对应频段的增强/削弱值复位至0 dB。
- 如果要将LOW频段用作搁置式EQ,请同时按下频段1 [Q]旋钮和频段1 [FREQUENCY]旋钮。如果要将HIGH频段用 作输入通道的搁置式EQ,请同时按下频段4 [Q]旋钮和频段4 [FREQUENCY]旋钮。对于输出通道,同时按下频段8 [Q]旋钮和频段8 [FREQUENCY]旋钮。

通过OVERVIEW画面控制EQ

1 按下[VIEW]键进入OVERVIEW画面。

EQ区域显示EQ的响应。



OVERVIEW画面

- 2 选择您需要操作的通道。
- 3 按下EQ区域。

EQ弹出窗口(1ch)将出现,可用于调整所有EQ参数。

4 使用对应的屏幕旋钮或[TOUCH AND TURN]旋钮调整EQ参数。

通过SELECTED CHANNEL VIEW画面控制EQ

1 按下[VIEW]键进入SELECTED CHANNEL VIEW画面。



SELECTED CHANNEL VIEW画面

- 2 选择您需要操作的通道。
- 3 按下EQ区域进入EQ弹出窗口。
- 4 使用对应的屏幕旋钮或[TOUCH AND TURN]旋钮调整EQ参数。

EQ弹出窗口(CH 1-72、CH 73-144、MIX、MTRX/ST)

此窗口可同时显示对应的输入通道(或输出通道)。此页面仅用于显示,无法对参数进行编辑。当您需要快速查看多种EQ设置时,或当您想要在相隔较远的通道之间复制/粘贴EQ设置时,此方法很有用。

CH PARAMETER	LIBRARY DEFAULT COPY PASTE COMPARE
GAIN / SILK EQ DYNAMICS INSERT DELAY	SENDS SENDS TO STEREO DCA / MUTE SIGNAL TO FROM TO STEREO ASSIGN FLOW
1CH CH 1-72 CH 73-144 MIX MTR	IX / ST 3
CH1B ch1 ch2B CH3A CH4A CH5A CH6A ch6 ch6	CH 7 A CH 8 A CH 9 A CH 10 A CH 11 A CH 12 A ch 7 ch 8 ch 9 ch 10 A Ch 11 A CH 12 A ch 10 ch 11 ch 12 A ch 10 ch 11 A CH 12 A ch 10 ch 11 A CH 12 A ch 10 A CH 12 A ch 10 A CH 11 A CH 12 A ch 10
CH 13A CH CH 1 B CH 18 CH 18	A CH 19 A CH 20 A CH 21 A CH 22 A CH 23 A CH 24 A ch19 ch20 ch21 ch22 ch23 ch24
ch 1	
CH 25 A CH ch25 ch2 CH 30/	A CH 31 A CH 32 A CH 33 A CH 34 A CH 35 A CH 36 A ch31 ch32 ch33 ch34 ch35 ch36
CH 37 A CH ch37 ch3	A CH 43 A CH 44 A CH 45 A CH 46 A CH 47 A CH 48 A ch43 ch44 ch45 ch46 ch47 ch48
CH 49 A CH 50 A CH 51 A CH 52 A CH 53 A CH 54 ch49 ch50 ch51 ch52 ch53 ch54	A CH 55 A CH 56 A CH 57 A CH 58 A CH 59 A CH 60 A ch55 ch56 ch57 ch58 ch59 ch60
CH 61 A CH 62 A CH 63 A CH 64 A CH 65 A CH 66 ch61 ch62 ch63 ch64 ch65 ch66	A CH 67 A CH 68 A CH 69 A CH 70 A CH 71 A CH 72 A ch67 ch68 ch69 ch70 ch71 ch72
internet (manadi farman) (manadi farman)	المستعلم المستعدي المشتقي المستعلم المستعلم المستعدي ألبعد

画面包含下列项目。

1 通道选择按钮

您可以选择需要操作的通道。当前通道的图标、编号、名称和颜色会出现在按钮上。

2 EQ图形

此区域能够以图形方式表示EQ/滤波器响应的近似值。

3 选项卡

用这些选项卡可以选择要在画面中查看的通道。

EQ弹出窗口(1ch)

此窗口可用于编辑当前选定通道的所有EQ参数。当您想要为特定通道进行详细EQ设置时,此窗口非常 实用。

输入通道



输出通道



画面包含下列项目。

1 HPF ON/OFF按钮

打开或关闭HPF。

2 HPF FREQUENCY旋钮

指示HPF的截止频率。使用屏幕编码器调整数值。

6 HPF类型选择按钮

使您可以在-6 dB/oct、-12 dB/oct、-18 dB/oct或-24 dB/oct的每个八度音阶处设置HPF衰减。

4 LPF ON/OFF 按钮

打开或关闭LPF。

6 LPF FREQUENCY旋钮

指示LPF的截止频率。使用屏幕编码器调整数值。

⑥ LPF类型选择按钮

使您可以在-6 dB/oct或-12 dB/oct的每个八度音阶处设置LPF衰减。

EQ类型选择按钮

切换EQ类型为PRECISE、AGGRESSIVE、SMOOTH或LEGACY。

8 A/B切换按钮

可用于为EQ参数切换A和B作为存储目标。

CH参数 > EQ弹出窗口(1ch)

9 EQ FLAT按钮

按下此按钮可以将所有EQ频段的GAIN参数重置为0 dB。

EQ按钮

按下此按钮将显示EQ图形。

① RTA按钮

如果此按钮打开,EQ处理输入信号的半透明频率分析图将叠加在EQ频率响应图形的顶部。

EQ图形

可以显示EQ和滤波器的参数值。

B PEAK HOLD

频率响应图形保持峰值电平显示。

Ⅰ HOLD按钮

如果此按钮打开,RTA图形将持续显示。

BALLISTICS区域

• BALLISTICS按钮 将此按钮打开可以将衰变率添加到图形。

 FAST/SLOW切换按钮 切换图形绘制的衰变率(FAST/SLOW)。

6 EQ ON/OFF按钮

打开或关闭EQ。

1 EQ IN/OUT电平表

指示均衡器前后信号的峰值电平。对于立体声通道,这些电平指示L和R通道的电平表。

18 LOW SHELVING ON/OFF按钮

打开此按钮可以将LOW频段切换到搁置式滤波器。

19 HIGH SHELVING ON/OFF按钮

打开此按钮可以将HIGH频段切换到搁置式滤波器。

图 BYPASS按钮

临时旁通EQ。

2) EQ参数设置旋钮

显示LOW、LOW MID、HIGH MID和HIGH频段的Q值、FREQUENCY和GAIN参数。按下此按钮,可以使用屏幕 编码器调整数值。

2 选项卡

用这些选项卡可以选择要在画面中查看的通道。

23 LIBRARY按钮

按下此按钮可以打开EQ库窗口。
CH参数 > EQ弹出窗口(1ch)

2 DEFAULT按钮

按下此按钮可以将所有EQ/滤波器参数重置为初始值。

25 COPY按钮

将存储在库(通过A/B切换按钮选择)中的EQ参数设置复制到缓冲存储器。

20 PASTE按钮

按下此按钮可以将缓冲存储器中复制的设置粘贴到当前选定库的EQ。如果有效数据未复制到缓冲存储器,您将 无法粘贴它。

② COMPARE按钮

按下此按钮可以将存储在缓冲存储器中的设置和当前选定的设置进行切换和对比。如果有效数据未存储在缓冲 存储器中,您将无法对比数据。

23 触摸EQ按钮

按下可放大EQ图,触摸可调整EQ参数。

触摸EQ画面

此画面使您能够通过在触摸面板上使用和滑动手指来调整EQ参数。

触摸操作

本章节介绍通过触摸EQ画面可以进行的EQ操作。

使用多频段操作可一次调整多个频段的参数。

-Boost band: 在增强区域(高于0 dB的区域)设置的频段,您可以使用多频段功能或多点触控操作来更改频段的增强值。

-**Cut band:**在削弱区域(低于0 dB的区域)设置的频段,您可以使用多频段功能或多点触控操作来更改频段的削弱值。



单指和弦控制

选定频段的峰值

用手指拖动频段的峰值来调整频段频率或增益。 双击实心圆重置增益。 如果多个频段的实心圆重叠,点击时选择将更改。

2 G轴

拖动可锁定频率值并调整增益。

3 F轴

拖动可锁定增益值并调整频率。

4 HPF/LPF

拖动可调整频率。双击可打开/关闭。

6 MULTI BAND OPERATION

启用此项可同时调整多个频段。

	FLAT	MULTI BAND OPERATION						
MULTI B	AND	BOOST	сит	ALL				

BOOST

选择此项后,可以通过拖动增强段以用一个手指上下滑动来放大或减小所有要增强的频段的增强值。

• CUT

选择此项后,可以通过拖动削弱段以用一个手指上下滑动来放大或减小所有要削弱的频段的削弱值。

• ALL

选择此项后,可以用一个手指上下滑动EQ图形来放大或减小所有频段的增益调整值。

多触控操作(仅CS-R5)

• PINCH

点击可调整所选频段的Q设置。

BOOST

当用三根手指轻敲一个高于0 dB的区域并拖动以上下滑动时,您可以放大或减小所有要增强的频段的 增强值。

• CUT

当用三根手指轻敲一个低于0 dB的区域并拖动以上下滑动时,您可以放大或减小所有要削弱的频段的 削弱值。

• EXPAND

打开此项后,您可以通过用四根手指轻敲一个区域并上下滑动来放大或减小所有频段的增益调整值。 或者,您可以用三根手指轻敲并缩小0 dB线的两侧,以获得相同的效果。

关于DYNAMICS

输入通道具有两个Dynamics处理器:Dynamics 1和Dynamics 2。输出通道具有一个Dynamics处理器。它们包括以下特性:

- 您可以从六种类型(包括GATE和COMP)中分配Dynamics功能。
- •您可以存储两组(A/B)参数设置。
- •您可以分别对Dynamics 1和Dynamics 2使用参数复制、粘贴和库功能。

• 既可以从其他输入或输出通道中选择键入信号,也可以从输入跳线中选择键入信号。

可用的Dynamics类型包括:

LEGACY COMP	这是一个标准压缩器,已配备在PM1D和PM5D等诸多Yamaha传统数字调音台 上。
СОМР 260	这是一款采用Yamaha专有的VCM(虚拟电路建模)技术制造的模拟压缩器。它模 拟了20世纪70年代中期的压缩器和限幅器的特性,这些特性现已成为现场扩声的 标准。这款压缩器忠实模拟了VCA(压控放大器)电路和RMS(均方根)检测电 路。压缩曲线(拐点)可设置为"强"、"中"或"柔"。起音时间和释音时间 可变。预置设置重现了早期传统型号的固定值。这些参数效果是在顶级SR工程师 的监督下设计而成,并针对现场扩声进行了优化。
GATE	当输入小于THRESHOLD电平的信号时,此Dynamics类型会将输出减少一个固定 值(RANGE)。
DE-ESSER	此Dynamics类型仅检测人声的齿擦音和其他高频辅音,并压缩其带宽。
EXPANDER	当输入小于THRESHOLD电平的信号时,此Dynamics类型会将输出减少一个固定 比率(RATIO)。DUCKING 当输入大于THRESHOLD电平的信号时,此Dynamics类 型会将输出减少一个固定值(RANGE)。如果您想使用KEY IN SOURCE信号降低背 景音乐的音量,此功能非常有效。
DUCKING	当输入大于THRESHOLD电平的信号时,此Dynamics类型会将输出减少一个固定 值(RANGE)。如果您想使用KEY IN SOURCE信号降低背景音乐的音量,此功能非 常有效。
FET LIMITER *1	对工作室中标配的FET压缩器/限幅器进行建模。由于THRESHOLD在内部是固定 的,因此可通过调整INPUT电平来调整所应用的压缩量。
DIODE BRIDGE COMP *1	对使用二极管电桥的压缩器进行建模。

不能为输入通道Dynamics 1选择*1。 控制Dynamics处理器有三种方法。

- "通过选定通道部分控制动态处理器" (第474页)
- "通过OVERVIEW画面控制动态处理器" (第 475 页)
- "通过SELECTED CHANNEL VIEW画面控制动态处理器" (第 477 页)

DYNAMICS部分



- DYNAMICS 1/2 IN LED 显示动态输入电平。
- ② DYNAMICS 1/2 GR LED 显示动态增益减少的量。
- OYNAMICS 1/2 [<]/[>]键 用来切换显示在DYNAMICS画面中的参数。
- **DYNAMICS 1/2设置旋钮** 用来设置显示在DYNAMICS画面中的参数。
- 5 DYNAMICS 1/2画面 显示动态参数。
- DYNAMICS 1/2 [ON]键 打开或关闭动态处理。

通过选定通道部分控制动态处理器

- 1 使用[SEL]键选择您想要控制的通道。
- **2** 打开选定通道部分的DYNAMICS 1/2 [ON]键。
- 3 使用DYNAMICS 1/2 [<]/[>]键选择您需要调整的参数。
- 4 使用DYNAMICS 1/2设置旋钮调整对应参数。

通过OVERVIEW画面控制动态处理器

1 按下[VIEW]键进入OVERVIEW画面。

DYNAMICS 1/2区域显示动态处理器的开/关状态以及增益减少值。



2 选择您需要操作的通道。

3 按下DYNAMICS 1/2区域进入DYNAMICS 1/2弹出窗口。

在DYNAMICS 1/2弹出窗口中,您可编辑动态设置以及打开/关闭处理器。

4 按下DYNAMICS ON按钮调整动态设置。

注

即使在出现DYNAMICS 1/2弹出窗口时,您也可使用选定通道部分中的旋钮控制动态。

Dynamics区域



这些区域包括以下项目。



① Dynamics IN/OUT电平表

该绿色条形图显示信号在通过Dynamics处理之前的电平。

2 GR计

该橙色条形图表示Dynamics处理器产生的增益衰减量。

Oynamics处理器类型

表示当前选择的Dynamics处理器类型的缩写名称。 显示Dynamics开/关状态。

4 阈值

水平线表示当前指定的阈值及其在GR计中的大致位置。

通过SELECTED CHANNEL VIEW画面控制动态处理器

1 按下[VIEW]键进入SELECTED CHANNEL VIEW画面。



SELECTED CHANNEL VIEW画面

DYNAMICS区域

- 2 选择您需要操作的通道。
- 3 按下DYNAMICS区域进入DYNAMICS 1/2弹出窗口。
- 4 使用对应的屏幕旋钮或[TOUCH AND TURN]旋钮调整EQ参数。

DYNAMICS 1/2弹出窗口(1CH)

可以查看和编辑所有Dynamics参数。当您想要为特定通道进行详细Dynamics设置时,此窗口非常实用。



选项卡

用这些选项卡可以选择要在画面中查看的通道。

2 LIBRARY按钮

按下此按钮可以打开DYNAMICS库窗口。

OEFAULT按钮

按下此按钮可以将所有Dynamics参数重置为初始值。

4 COPY按钮

将存储在库(通过A/B切换按钮选择)中的Dynamics参数设置复制到缓冲存储器。

6 PASTE按钮

按下此按钮可以将缓冲存储器中复制的设置粘贴到当前选定库的Dynamics。如果有效数据未复制到缓冲存储器,您将无法粘贴任何内容。

注

您可以在Dynamics 1和Dynamics 2之间复制并粘贴参数。

6 COMPARE按钮

按下此按钮可以将存储在缓冲存储器中的设置和当前选定的设置进行切换和对比。如果有效数据未存储在缓冲 存储器中,您将无法对比数据。

CH参数 > DYNAMICS 1/2弹出窗口(1CH)

Dynamics处理器类型切换按钮

可用于从以下类型中选择Dynamics处理器类型:LEGACY COMP、COMP260、GATE、DE-ESSER、 EXPANDER、DUCKING、FET LIMITER、DIODE BRIDGE COMP。

8 A/B切换按钮

可用于为Dynamics参数切换A和B作为存储目标。

Openational Dynamics图

显示Dynamics处理器的输入/输出响应。

OYNAMICS ON/OFF按钮

打开/关闭Dynamics处理器。

① Dynamics IN/OUT电平表、GR计

这些仪表指示动态处理前后信号的峰值电平以及增益衰减量。对于立体声通道,这些电平表指示L和R通道的电 平。

化 KEY IN SOURCE选择按钮

可用于选择以下其中一项作为将触发Dynamics处理的键入信号。

- SELF PRE EQ同一通道的PRE EQ信号
- SELF POST EQ同一通道的POST EQ信号
- OTHER PRE EQ …………紧接在其他输入或输出通道的EQ之后的信号。按下此按钮将显示一个窗口,您可以在 其中选择信号。
- DIRECT INPUT按下此按钮将显示INPUT PATCH窗口,在此窗口中可以选择键入信号。

低 KEY IN FILTER区域(如果Dynamics类型为DE-ESSER、FET LIMITER或DIODE BRIDGE COMP,则不会出现此区域)

可用于对允许键入信号通过的滤波器进行各种设置。

• 滤波器选择按钮

从HPF、BPF或LPF中选择滤波器类型。要禁用滤波器,请按下打开的按钮。

Q旋钮

指示滤波器Q设置。使用屏幕编码器调整数值。

• FREQUENCY旋钮

显示滤波器的截止频率设置。使用屏幕编码器调整数值。



Ⅰ KEY IN CUE按钮

此按钮提示监听选为KEY IN SOURCE的信号。如果您选择未显示此按钮的Dynamics处理器,或者移至其他画面,则将清除CUE。

注

即使提示模式设置为MIX CUE(在该模式下,会对[CUE]键处于打开状态的所有通道进行混音以便监听),打开KEY IN CUE按钮也会导致仅监听相应通道的信号。当时打开的所有[CUE]键都将被强制清除。

Dynamics参数设置旋钮

显示Dynamics参数值。使用相应的屏幕编码器调整数值。参数类型将因当前所选Dynamics处理器类型而异。 LEGACY COMP、COMP206或EXPANDER:



6 MIX BALANCE旋钮

调整输入信号的平衡。

DYNAMICS 1/2弹出窗口(CH 1-72、CH 73-144、MIX、 MTRX/ST)

此窗口可用于为相应通道指定全局Dynamics参数的设置。

CH PARAME			СОРУ	PASTE		LIBRARY	DEFAULT	COPY		ata DMPARE	×
GAIN / SILK	EQ	DYNAMI	CS INSER	RT DEI UT DEI	LAY	ENDS TO	SENDS FROM	D STEREO	DCA / MUTE Assign	SIGNAL FLOW	
1CH	CH 1-	72 СН	73-144	MIX	MTRX / ST	3					
CH1A ch1	CH 2 A sh 2	СНЗА	CH 4 A	CH 5 A	CH 6 A ch 6	CH7A ch7	CH 8 A ch 8	CH9A ch9	CH 10 A ch10	CH 11 A ch11	CH 12 A ch12
-25 -20 03 00				° Ø	-20 0 61 62	-20 02	-26 0 60 62	-20 60 62	-28 0 GI 02	· ·20 60 62	-20 60 62
CH 13 A ch13	CH C	HIA			CH 18 A ch18	CH 19 A ch19	CH 20 A ch20	CH 21 A ch21	CH 22 A ch22	CH 23 A ch23	CH 24 A ch24
000 C20	C	h 1		e	-28 0 00 03	- 26 00 C2 00 C2	- 26 0 00 00	00 C20	-26 0 00 02	000 C20	00 C28
CH 25 A ch25	CH ch2	-25	-26	-2	CH 30 A ch30	CH 31 A ch31	CH 32 A ch32	CH 33 A ch33	CH 34 A ch34	CH 35 A ch35	CH 36 A ch36
-28 0 60 69		DS	GT	es e	-28 0 00 02	-26 0 00 02	-26 0 00 02	-26 0 00 02	-26 0 61 62	000 000	-26 0 00 02
CH 37 A ch37	CH ch3				CH 42 A ch42	CH 43 A ch43	CH 44 A ch44	CH 45 A ch45	CH 46 A ch46	CH 47 A ch47	CH 48 A ch48
-20 0 60 62	-20 02 GD 02	0 0 0 0 0 0 0 0	-20 60 62	-26 0 60 62	-26 0 61 62	-26 0 60 02	-26 0 60 62	-20 0 60 62	-26 0 GT G2	01 G2	-20 02 60 02
CH 49 A ch49	CH 50 A ch50	CH 51 A ch51	CH 52 A ch52	CH 53 A ch53	CH 54 A ch54	CH 55 A ch55	CH 56 A ch56	CH 57 A ch57	CH 58 A ch58	CH 59 A ch59	CH 60 A ch60
0 0 0 0	-26 60 69	000 C20	- 26 60 69	26 0 01 02	0 00 02	-26 60 69	0 0 0 0 0 0	00 C20	-26 61 62	00 C20	00 C26
CH 61 A ch61	CH 62 A ch62	CH 63 A ch63	CH 64 A ch64	CH 65 A ch65	CH 66 A ch66	CH 67 A ch67	CH 68 A ch68	CH 69 A ch69	CH 70 A ch70	CH 71 A ch71	CH 72 A ch72
·28 0 61 62	-26 0 00 02	26 0 01 02	-26 0 00 02	- 26 0 00 02	-28 0 60 62	-26 00 03	28 0 01 02	-26 0 61 62	-26 0 60 62	000 C20	-26 0 00 02
CH 1A ch 1	CH 2A ch 2	CH 3A ch 3	CH 4A ch 4	CH 5A ch 5	CH 6A ch 6	CH 7A ch 7	CH 8A ch 8	CH 9A ch 9	CH 10A ch10	CH 11A ch11	CH 12A ch12

1 通道选择按钮

可用于选择要操作的通道。当前通道的图标、编号、阈值和颜色会显示在按钮上。

2 Dynamics参数

显示Dynamics处理器的类型、指示Dynamics处理后信号电平的仪表、GR计和阈值(数值)。按下此区域可以 打开该通道的DYNAMICS 1ch窗口。如果已选择LEGACY COMP、COMP260、DE-ESSER、EXPANDER、 DUCKING、FET LIMITER或DIODE BRIDGE COMP作为Dynamics处理器类型,则该类型的缩写名称将出现在此 区域的顶部附近。

各缩写名称的含义如下:

- LC: LEGACY COMP
- C2: COMP260
- GT: GATE
- DS: DE-ESSER
- EX: EXPANDER
- DK: DUCKING
- FL: FET LIMITER
- **DC**: DIODE BRIDGE COMP
- 显示Dynamics开/关状态。

如果Dynamics处理器是除GATE以外的任何其他类型,则阈值设置在仪表区域中显示为一条水平线。

类型 = 除GATE以外的任何其他类型



类型 = GATE



如果选择GATE作为Dynamics处理器类型,则指示灯状态含义如下:

门控状态指示灯	红 色	黄色	绿色	暗色
开/关状态	亮	亮	亮	灭
打开/关闭状态	关	开	开	—
增益衰减量	30dB或更高	30dB	0dB	—

3 选项卡

用这些选项卡可以选择要在画面中查看的通道。

关于插入点

每个通道具有两个插入点:插入点1和插入点2。在每个插入点,您最多可插入四个插件、GEQ/PEQ或 外接设备(通过I/O机架)。每个插入点都可在INSERT 1和INSERT 2中独立选择。有关插入插件的详 情,请参见"使用插件"(第 615 页)。有关插入GEQ/PEQ的详情,请参见第247页的"插入GEQ/PEQ 至通道"。

在通道上插入外接设备(OUTBOARD)

如效果处理器等外接设备可以被插入至每个通道的信号路由。有三种方法可以控制外接设备。

- "使用选定通道部分进行INSERT设置(仅CS-R10、CS-R10-S、CSD-R7)"(第 484 页)
- "使用OVERVIEW画面进行INSERT设置" (第 487 页)
- "使用SELECTED CHANNEL VIEW画面进行INSERT设置"(第 488 页)

CH参数 > 使用选定通道部分进行INSERT设置(仅CS-R10、CS-R10-S、CSD-R7)

使用选定通道部分进行INSERT设置(仅CS-R10、CS-R10-S、CSD-R7)

- 1 选择您需要操作的通道。
- 2 按下INSERT [PLUG-INS]键。

INSERT画面将出现。

- 3 使用INSERT 1/2切换按钮和INSERT [A]-[D]按钮选择您需要分配外接设备的插入通 道和模块。
- 4 按下MOUNT弹出窗口按钮进入MOUNT弹出窗口。

INSERT 1 MASCRT 2 DLANK BLANK BLANK BLANK BLANK	×
REVERB DELAY / MOD EQ DYNAMICS SATURATION GEQ / PEC OUTBOARD	
PLIG IN DEP VLAGE 0 / 384 Used (Max mountable size : 16	
6 V554HD 16 NonLin2 KonLin2 16	
SPX Stereo Reverb SPX Early Ref. SPX Salte Reverb Reverb 5 ST Rev 6 Early Ref. 7 Gate Rev 7	
CANCEL OK	

CH参数 > 使用选定通道部分进行INSERT设置(仅CS-R10、CS-R10-S、CSD-R7)

5 按下OUTBOARD选项卡选择OUTBOARD。



6 按下OK按钮。

OUTBOARD画面将出现。

- 7 按下INSERT OUT跳线选择弹出窗口按钮,进入OUTPUT PATCH弹出窗口。
- 8 指定您需要作为插入输出的输出端口。
- 9 按下INSERT IN跳线选择弹出窗口按钮,进入INPUT PATCH弹出窗口。
- 10 指定您需要作为插入输入的输入端口。
- 11 如有需要,以相同的方法为其它通道进行插入设置。

INSERT部分



● INSERT [PLUG-INS]键

可用于调出已插入插件的参数设置画面。

2 INSERT 1/2 [ON]键

相应打开或关闭INSERT1和INSERT2。

使用OVERVIEW画面进行INSERT设置

1 按下[VIEW]键进入OVERVIEW画面。



OVERVIEW画面

2 按下您要插入通道的INSERT/DIRECT OUT区域。

INSERT/D.OUT弹出窗口出现。有两种INSERT/D.OUT弹出窗口: 1CH和12CH INSERT 1/2。

- 3 按下您需要分配外接设备的INSERT模块按钮: MOUNT画面出现。
- 4 跟随"使用选定通道部分进行INSERT设置"中的步骤5-11。

使用SELECTED CHANNEL VIEW画面进行INSERT设置

- 1 选择您需要操作的通道。
- **2** 按下[VIEW]键进入SELECTED CHANNEL VIEW画面。



SELECTED CHANNEL VIEW画面

- 3 按下INSERT区域进入MOUNT画面。
- 4 跟随"使用选定通道部分进行INSERT设置"中的步骤5-11。

INSERTEI

画面包含下列项目。

① INSERT 1/2切换按钮

在INSERT1和INSERT2之间切换。

❷ INSERT模块[A]−[D]按钮

显示分别被分配至INSERT1和INSERT2的四个插件。按下此按钮可以显示分配插件的编辑画面。

OUNT弹出窗口按钮

按下此按钮显示MOUNT画面。

OUTBOARD画面



画面包含下列项目。

1 MOUNT弹出窗口按钮

按下此按钮显示MOUNT画面。

INSERT OUT跳线选择弹出窗口按钮

按下此按钮进入弹出窗口,在此窗口中可选择输出端口。当前选定的端口显示在按钮上。若要通过RPio在一个通道上插入外接设备,您必须将通道分配至TWINLANe网络。

INSERT IN跳线选择弹出窗口按钮

按下此按钮进入弹出窗口,在此窗口中可选择输入端口。当前选定的端口显示在按钮上。

电平表

显示从插入点输出的信号电平以及输入至插入点的信号电平。

INSERT/D.OUT弹出窗口(1CH)

CH PARAMETER				×
GAIN / SILK EQ	DYNAMICS	DELAY SEND	S SENDS FROM TO STERE	O DCA / MUTE SIGNAL ASSIGN FLOW
1CH 120 INSE	CH 12CH RT 1 INSERT 2	12CH D.OUT		
INSERT 1				
	BYPASS	BYPASS	BYPASS	D BYPASS ON
-	BLANK ->	BLANK ->	BLANK +	BLANK →
INSERT 2				
	A BYPASS	BYPASS	C BYPASS	D BYPASS ON
+	BLANK +	BLANK →	BLANK +	BLANK ->
DIRECT OUT	10/51			
PRE FILTER		CT OUT PATCH		ON
CH 1A ch 1 CH 2A ch 2	CH 3A CH 4A ch 4	CH 5A CH 6A CH ch 5 ch 6 ch	7A - CH 8A CH 9A ch 8 ch 9	CH 10A CH 11A CH 12A ch12 ch12

画面包含下列项目。

● INSERT模块[A]–[D]按钮

显示分别被分配至INSERT1和INSERT2的四个插件。按下此按钮可以显示分配插件的编辑画面。

INSERT/D.OUT弹出窗口(12CH INSERT 1、12CH INSERT 2)

CH PARAME											×
GAIN / SILK	K EQ	DYNAMI	CS INSE	RT DEI	LAY S	ENDS TO	SENDS FROM	O STEREO	DCA / MUTE ASSIGN	SIGNAL FLOW	
1CH	12CI INSER	H 1 T 1 INS	I2CH SERT 2	12CH D.OUT							
CH 1A ch 1	CH 2A ch 2	CH 3A ch 3	CH 4A ch 4	CH 5A ch 5	CH 6A ch 6	CH 7A ch 7	CH 8A ch 8	CH 9A ch 9	CH 10A ch10	CH 11A ch11	CH 12A ch12
1 ON	ON	ON	ON	ON	ON	ON	ON	ON	ON	ON	ON
PRE FILTER	IN S POINT PRE EQ	IN S POINT PRE EQ	INS POINT PRE * EQ	INS POINT PRE EQ	IN S. POINT PRE EQ		INS POINT PRE EQ				
BLANK	BLANK	BLANK	BLANK	BLANK	BLANK	BLANK	BLANK	BLANK	BLANK	BLANK	BLANK
3 B BLANK	B BLANK	B BLANK	B BLANK	B BLANK	B BLANK	B BLANK	BLANK	B BLANK	BLANK	B BLANK	B BLANK
c Blank	c BLANK	c BLANK	c BLANK	c BLANK	c BLANK	c BLANK	c Blank	c BLANK	c BLANK	c BLANK	c BLANK
D	D	D	D	D	D	D	D	D	D	D	D
BLANK CH 1A ch 1	BLANK CH 2A ch 2	BLANK CH 3A ch 3	BLANK CH 4A ch 4	BLANK CH 5A ch 5	BLANK CH 6A ch 6	BLANK CH 7A ch 7	BLANK CH 8A ch 8	BLANK CH 9A ch 9	BLANK CH 10A ch10	CH 11A ch11	BLANK CH 12A ch12

画面包含下列项目。

INSERT ON按钮

打开/关闭插入。

2 插入点

您可以从下列选项中选择信号源: 输入通道: PRE FILTER、PRE EQ、PRE DYN1、PRE DYN2、PRE FADER、POST ON 输出通道: PRE FILTER、PRE EQ、PRE DYNA、PRE DELAY、PRE FADER、POST ON

Section 3 ■ S

显示分别被分配至INSERT1和INSERT2的四个插件。按下此按钮可以显示分配插件的编辑画面。

在通道上插入外接设备

您可以通过RPio在一个通道上插入外接设备(压缩器、EQ等)。仅通道1-36的INSERT 1C支持此功能。



1 将DSP引擎使用的通道分配至TWINLANe网络。

DSP弹出窗口

DSP				×
DSP PSU A · B · I · · · · · · · · · · · · · · · · · ·	OUTPUT/D.OUT	HIX • 1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 11 12 1 14 15 6 1 13 15 12 12 14 15 6 17 13 15 12 23 24 25 27 28 29 27 28 29 27 28 29 27 28 29 27 28 29 27 28 29 27 28 29 27 28 29 27 28 29 27 28 29 27 28 29 27 28 29 27 28 29 27 28 29 28 <t< td=""><td>MATRIX 1 - 36 / STEREO 1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 11 12 13 4 15 6 17 8 9 20 21 22 22 4 25 56 77 82 93 0 3 13 22 33 44 39 36 4 ARELER</td><td>MONITOR MON CUE TB S.MON S.MON METER S.CUE</td></t<>	MATRIX 1 - 36 / STEREO 1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 11 12 13 4 15 6 17 8 9 20 21 22 22 4 25 56 77 82 93 0 3 13 22 33 44 39 36 4 ARELER	MONITOR MON CUE TB S.MON S.MON METER S.CUE
SMF IN 367UW OUT 106uW TOTAL LENGTH 4 100m HY SLOT 2 OPT POWER	CH 1-72 * 1 2 3 4 5 6 7 8 10 11 12 1 3 4 5 6 7 8 10 12 12 1 4 5 6 7 8 10 12 12 1 4 15 5 16 17 18 13 20 21 22 22 3 24 2 5 26 27 28 29 30 13 23 23 34 55 6 5 7 33 39 40 14 42 49 44 45 44 74 49 50 51 52 53 54 55 56 57 58 50 66 51 52 53 54 55 66 57 68 69 70 71 72 51 52 53 54 65 56 57 68 69 70 71 72 51 52 53 54 55 56 57 68 69 70 71 72 51 52 53 54 55 56 57 68 69 70 71 72 51 52 53 54 55 56 57 68 69 70 71 72 51 52 53 54 55 56 57 68 69 70 71 72 51 52 53 54 55 56 57 68 69 70 71 72 51 52 53 54 55 56 57 68 69 70 71 72 51 52 53 54 55 56 57 68 69 70 71 72 51 52 53 54 55 56 57 68 69 70 71 72 51 52 53 54 55 56 57 68 69 70 71 72 51 52 53 54 55 56 57 68 69 70 71 72 51 52 53 54 55 56 57 68 50 70 71 72 51 52 53 54 55 56 57 68 50 70 71 72 51 52 53 54 55 56 57 58 50 56 57 58 50 50 50 50 51 52 53 54 55 56 57 58 50 50 50 50 50 50 50 50 50 50 50 50 50	CH 73.144 • 73 74 75 78 77 78 79 80 81 82 83 84 85 56 67 78 88 93 90 51 52 53 53 54 55 56 55 56 67 78 86 93 90 51 52 53 53 54 55 56 102 103 101 102 103 102 102 103 103 104 15 121 126 127 133 138 133	CH 145-216 • 145 100.131 156 157 162.163 156 168 1/4175 180 184 166.187 192 193 196.196 204 205 210.211 216	CH 217-288 * 217 222 223 226 228 244 235 240 221 246 268 352 251 256 253 264 263 258 253 264 265 250 273 276 277 282 283 288
OPT-POWER (Lo limt:uW)	MIX STEREO MA 8 0 0 0 INPUT SUB IN	TRIX MONITOR OUT	LIC) SLOT BRIDGE OUT	SLOT OUT 8/256 (40/400) 0/256 SLOT IN REVERT ALL APPLY

2 指定您需要将通道1-36的INSERT 1C作为插入输出的输入/输出端口。



直接输出一个输入通道

一个输入通道的信号可以从I/O机架上的OUTPUT插孔、指定的OMNI OUT插孔或者从希望的扩展插槽的输出通道直接输出。

1 在您需要直接输出的输入通道的OVERVIEW画面中,在SELECTED CHANNEL VIEW 画面按下INSERT/DIRECT OUT区域或按下DIRECT OUT区域。



"INSERT/D.OUT弹出窗口(1CH)"(第 491 页)将出现。有两种INSERT/D.OUT弹出窗口: 1CH和12CH D. OUT。

- 2 按下DIRECT OUT PATCH弹出窗口按钮,进入DIRECT OUT PATCH弹出窗口。
- 3 在DIRECT OUT PATCH弹出窗口,选择您需要使用直接输出的输出端口,然后按下 CLOSE按钮。

您将返回INSERT/D.OUT弹出窗口。

- 4 使用DIRECT OUT点切换获取直接输出信号的点。
- 5 使用DIRECT OUT LEVEL旋钮调整直接输出的输出电平。
- **6** 按下DIRECT OUT ON按钮将其打开。

直接输出现在启动。如有需要,调整外接设备的输入电平和其它设置。

7 如有需要,以相同的方法为其它通道进行直接输出设置。

INSERT/D.OUT弹出窗口(1CH/D.OUT)

CH PARAMETER									×
GAIN / SILK	EQ D		NSERT D.OUT	DELAY	SENDS TO	SENDS FROM TO S	TEREO	DCA / MUTE SIGN ASSIGN FLO	AL W
1CH	12CH INSERT 1	12CH INSERT 2	12CH D.OUT						
INSERT 1 INSERT POINT PRE EQ		A BYPASS		B BYPASS)	C BYPASS		D BYPASS	ON
a	BL	ANK	+	BLANK	+	BLANK	+	BLANK	→
INSERT 2	_	_	_	_		_			
PRE EQ		A BYPASS		BYPASS		C BYPASS		D BYPASS	ON
	BL	ANK	+	BLANK	+	BLANK	+	BLANK	→
DIRECT OUT			_		_	_	_		_
	Ç			ATCH					ON
CH 1A ch 1 CH 2/ ch 2	A CH 3A ch 3	CH 4A ch 4	CH A	CH 6A ch 6	CH 7A ch 7	CH 8A ch 8 CH	9A 9	CH 10A ch10 CH 11A ch11	CH 2A
0	e		3						4

画面包含下列项目。

① DIRECT OUT点

您可以将RE FILTER、PRE EQ、PRE DYN1、PRE DYN2、PRE FADER、POST FADER或POST ON选为信号提取 点。

2 DIRECT OUT LEVEL旋钮

显示直接输出的输出电平。按下此旋钮,使用屏幕旋钮或[TOUCH AND TURN]旋钮调整电平。

OIRECT OUT PATCH弹出窗口按钮

表示当前选定的端口。如果没有选中内容,按钮将显示为----。按下此按钮进入跳线窗口。

OIRECT OUT ON 按钮

打开或关闭直接输出。当前指定的直接输出点显示在按钮的下面部分。

INSERT/D.OUT弹出窗口(12CH/D.OUT)

当您需要对多个通道同时进行设置时,此窗口很方便。

CH PARAME	CH PARAMETER										
GAIN / SILK	EQ	DYNAM	CS INSE	RT DEI	LAY SI	ENDS TO	SENDS FROM	O STEREO	DCA / MUTE Assign	SIGNAL FLOW	
1CH	12CI INSER	H 1 T 1 INS	2CH SERT 2	12CH D.OUT							
CH 1A CH 1A	CH 2A CH 2A	CH 3A CH 3A	CH 4A CH 4A	CH 5A CH 5A	сн ба СН 6А	CH 7A CH 7A	CH 8A CH 8A	сн эа СН 9А	CH 10A CH 10A	CH 11A CH 11A	CH 12A CH 12A
1 ON	ON	ON	ON	ON	ON	ON	ON	ON	ON	ON	ON
2	D.OUT PATCH										
3 PRE TILTER	D.OUT POINT PRE FILTER										
FOLLOW	FOLLOW	FOLLOW	FOLLOW	FOLLOW	FOLLOW	FOLLOW	FOLLOW	FOLLOW	FOLLOW	FOLLOW	FOLLOW
DCA	DCA	DCA	DCA	DCA	DCA	DCA	DCA	DCA	DCA	DCA	DCA
5											
CH 1A CH 1A	CH 2A CH 2A	CH 3A CH 3A	CH 4A CH 4A	CH 5A CH 5A	сн ба СН бА	CH 7A CH 7A	CH SA CH 8A	CH 9A CH 9A	CH 10A CH 10A	CH 11A CH 11A	CH 12A CH 12A

画面包含下列项目。

DIRECT OUT ON 按钮

打开或关闭直接输出。当前指定的直接输出点显示在按钮的下面部分。

② DIRECT OUT PATCH弹出窗口按钮

表示当前选定的端口。如果没有选中内容,按钮将显示为"----"。按下此按钮进入跳线窗口。

OIRECT OUT点

您可以将RE FILTER、PRE EQ、PRE DYN1、PRE DYN2、PRE FADER、POST FADER或POST ON选为信号提取 点。

4 FOLLOW设置按钮

可以为输入通道路由至直接输出的信号设置参数,从而使参数跟随FADER/ON/DCA设置。

6 DIRECT OUT LEVEL旋钮

显示直接输出的输出电平。按下此旋钮,使用屏幕旋钮或[TOUCH AND TURN]旋钮调整电平。

同时跳线多个直接输出

1 在菜单栏上按下PATCH按钮进入PATCH画面。

此画面包括若干页面,使用画面顶部的选项卡可在各页面之间进行切换。



2 按下DIRECT OUT选项卡。

"DIRECT OUT页面" (第 499 页)打开。

- 3 使用端口选择旋钮显示用于DIRECT OUT的插槽端口。
- 4 使用通道选择旋钮显示通道。
- 5 按下栅格跳线对应的通道。

DIRECT OUT页面



画面包含下列项目。

通道选择列表

可以用于选择您需要在画面中查看的通道。

2 通道选择旋钮

可以用于选择您需要用于直接输出的通道。

3 通道显示

此区域显示每个将要变成跳线源的输入通道的通道名称。

④ 输出跳线编号显示

显示分配至每个输入通道的直接输出编号。

5 类别选择列表

选择您需要在画面上查看的端口。

OUTPUT COMPONENT/SLOT/CH

从顶部开始,此部分显示输出组件的类型、插槽编号和用作输出端口的通道编号。组件栏中显示的缩写具有下 列含义。

- Mx、SxI/O机架(x表示UNIT ID编号)
- CS1, CS2.....控制介面
- DSP......DSP引擎

⑦ DIRECT OUT ASSIGN (分配)

显示分配到各端口的通道编号。

8 栅格

此栅格可用于将输入通道(垂直列)分配给输出端口(水平线)。当前跳线栅格显示为白色方框。按下或点击 需要的栅格来设置或禁用跳线。

9 持续跳线 图 按钮

按下持续跳线 🗱 按钮,然后旋转选择旋钮(2)(10)持续跳线交叉通道。如果您按下持续跳线 🔯 按钮, 🔽 按钮和 🔀 按钮将会出现。再次按下 🗹 按钮确认选定的持续跳线。按下 🔀 按钮将持续跳线恢复 至前一状态。

🕦 端口选择旋钮

选择将用于直接输出的端口。

① CLEAR ALL按钮

按下此按钮可以清除所有跳线。

关于延迟

每个输入/输出通道具有长达1000毫秒的通道延迟。可以根据应用在下列延迟时间单位中选择:米、英尺、采样、毫秒、帧。您也可以在每个通道上单独指定延迟的插入点。

有三种方法可以设置延迟。

- "通过选定通道部分控制延迟(CS-R10、CSR10-S、CSD-R7)"(第 503 页)
- "通过OVERVIEW画面控制延迟" (第 504 页)
- "通过SELECTED CHANNEL VIEW画面控制延迟" (第 505 页)

DELAY部分(CS-R10、CSR10-S、CSD-R7)



画面包含下列项目。

 DELAY [ON]键 打开或关闭延迟。

2 DELAY画面

显示延迟的数值。

S [DELAY]旋钮

设置延迟的数值。

通过选定通道部分控制延迟(CS-R10、CSR10- S、CSD-R7)

- 1 使用[SEL]键选择您想要控制的通道。
- 2 打开选定通道部分DELAY [ON]键。
- 3 使用[DELAY]旋钮调整DELAY值。

通过OVERVIEW画面控制延迟

- 1 按下[VIEW]键进入OVERVIEW画面。
- 2 按下DELAY区域进入DELAY弹出窗口。

此窗口包括若干页面,使用窗口顶部的选项卡可在各页面之间进行切换。

- 3 按下12CH选项卡打开DELAY弹出窗口(12CH)。
- 4 用屏显按钮、屏幕旋钮和[TOUCH AND TURN]旋钮设置延迟。
- 5 根据需要,对其它通道执行相同操作。

如果您正在查看12ch DELAY弹出窗口,可以用层选择键以12个通道为一组切换正在控制的通道。您也可以按下电平表区切换通道。

6 当您完成设置后,按下窗口右上方的X符号。
通过SELECTED CHANNEL VIEW画面控制延迟

1 按下[VIEW]键进入SELECTED CHANNEL VIEW画面。



DELAY区域

SELECTED CHANNEL VIEW画面

2 选择您需要操作的通道。

3 使用对应的屏幕旋钮或[TOUCH AND TURN]旋钮调整延迟参数。

4 如有需要,设置插入点。

使用 "DELAY弹出窗口(12ch)" (第 506 页)设置插入点。

注

有关监听/提示延迟的信息,请参见MONITOR SETTINGS弹出窗口。

DELAY弹出窗口(12ch)

								9	8		
CH PARAME	TER							COPY	PASTE		×
GAIN / SILK	GAIN / SILK EQ DYNAMICS INSERT DELAY SENDS SENDS TO STEREO DCA / MUTE SIGNAL IMMERSIVE TO FROM TO STEREO DCA / MUTE SIGNAL IMMERSIVE SOUND										
12CH	CH 1-7	2 CH 7	3-144 CH	145-216	CH 217-288	MIX	MTRX /	ST DEI PO	IAY 6		
1 DELAY S	SCALE –	ms									
сн1а ch 1 🦯	ch2A ch1	ch 3	ch4A ch4	ch5A ch 5	ch6	ch77A	ch8A ch8	ch9A ch9	ch10A ch10	ch11	ch12
ON	ON	ON	ON	ON	ON	ON	ON	ON	ON	ON	ON
DELAY POINT	DELAY POINT	DELAY POINT	DELAY POINT	DELAY POINT	DELAY POINT	DELAY POINT	DELAY POINT	DELAY POINT	DELAY POINT	DELAY POINT	DELAY POINT
PRE FADER	PRE FADER	PRE FADER	PRE FADER	PRE FADER	PRE FADER	PRE FADER	PRE FADER	PRE FADER	PRE FADER	PRE FADER	PRE
CH1A	CH2A	СНЗА	CH4A	CH5A	СНБА	СН7А	СНВА	СН9А	CH10A	CHIIA	CH12A

画面包含下列项目。

DELAY SCALE弹出窗口按钮

按下此按钮进入DELAY SCALE弹出窗口,在此窗口中可以选择本机的延迟时间。

2 通道选择按钮

每个按钮都将亮起,表示对应的通道已被选择。按下按钮选择通道。

3 DELAY ON按钮

打开或关闭延迟。

④ 延迟插入点选择按钮

用于从以下选项中选择延迟插入点:PRE HPF、PRE EQ、PRE DYN1、PRE DYN2、PRE FADER、POST FADER。

5 延迟设置旋钮

显示通道延迟值。使用对应的屏幕旋钮或[TOUCH AND TURN]旋钮调整参数。您可以在紧邻旋钮的上方(总是 以毫秒为单位显示)和下方(以当前选定计量单位)查看当前数值。按下旋钮显示弹出窗口,在此窗口中可以 设置延迟时间。

注

如果DELAY SCALE选定msec(毫秒),旋钮上方不会出现任何单位。

6 选项卡

用这些选项卡可以选择要在画面中查看的通道。

CH参数 > DELAY弹出窗口(12ch)

⑦ COPY按钮

复制延迟参数设置至缓冲记忆。

8 PASTE按钮

按下此按钮可以将缓冲记忆中复制的设置粘贴到当前选定通道的延迟中。如果有效数据未被复制到缓冲记忆, 您将无法对其进行粘贴。

DELAY弹出窗口(CH 1-72、CH 73-144、MIX、MTRX/ ST)

此窗口可同时显示对应的输入通道(或输出通道)。当您需要快速检查多个通道的延迟设置时,此功能 非常实用。

CH PARAMETER			COPY			×
GAIN / SILK EQ DYNAMICS INSERT / D.OUT	DELAY	ENDS SENDS . TO FROM	TO STEREO	DCA / MUTE Assign	SIGNAL FLOW	
12CH CH 1-72 CH 73-144 MIX	MTRX / ST					
ch 1 H 2A CH 3A CH 4A CH 5A ch 4 CH 5A	ch 6	ch 7 Ch 8A ch 7 ch 8	ch 9 ch 9	ch 10 A	CH 11 A ch11	ch 12 A ch 12
75.00 ms 211 0 25.8 meter	ON 0.00 ms ON ar 0.0 meter	0.00 ms ON 0.00 ms ON 0.0 meter	0.00ms ON 0.0meter	0.00 ms (0N) 0.0 meter	0.00 ms ON 0.0 meter	0.00 ms (DN) 0.0 meter
ch13 ch1 CH 1 A	ch 18 A ch 18 A	ch 19 A CH 20 A ch 20 A ch 20 A	ch 21 A ch21	ch 22 A ch 22	сн 23 А ch23	сн 24 A ch24
0.00ms IN 0 0.0meter 0	DN 0.00 ms DN er 0.0 meter	0.00 ms ON 0.00 ms ON 0.0 meter 0.0 meter	0.00ms ON 0.0meter	0.00 ms ON 0.0 meter	0.00 ms ©N 0.0 meter	0.00 ms ON 0.0 meter
ch25 ch2 75.00 ms ON 2	ch 30 A ch 30	cH 31 A CH 32 A ch31 CH 32 A ch32	ch 33 A ch 33	сн 34 A ch34	сн 35 A ch35	сн зба ch36
0.00 ms GN 0 25.8 meter - 3	ON 0.00 ms ON er 0.0 meter	0.00 ms ON 0.00 ms ON 0.00 ms ON 0.0 meter	0.00 ms ON 0.0 meter	0.00 ms ON 0.0 meter	0.00 ms ON 0.0 meter	0.00 ms ON 0.0 meter
CH 37 A CH 3 ch37 ch38 ch39 ch49 ch49	CH 42 A ch42	ch 43 A ch 44 A ch 44 A	ch 45 A ch 45 A	CH 46 A ch46	CH 47 A ch47	сн 48 A ch48
0.00ms ON 0.00ms ON 0.00ms ON 0.00 0.0meter 0.0meter 0.0meter 0.0meter 0.0	ms DN 0.00 ms DN meter 0.0 meter	0.00 ms ON 0.00 ms ON 0.00 ms ON 0.0 meter	0.00ms ON 0.0meter	0.00 ms (0N) 0.0 meter	0.00 ms ON 0.0 meter	0.00 ms ON 0.0 meter
CH 49 A CH 50 A CH 51 A CH 52 A CH 53 A Ch 54	CH 54 A ch54	ch 55 A CH 56 A ch55 ch56	ch 57 A ch 57	CH 58 A ch58	CH 59 A ch59	сн 60 A ch60
0.00 ms CN	ms ON 0.00ms ON meter 0.0meter	0.00 ms (0N) 0.00 ms (0N) 0.0 meter 0.0 meter	0.00ms ON 0.0meter	0.00 ms ON 0.0 meter	0.00 ms ON 0.0 meter	0.00 ms ON 0.0 meter
CH 61A CH 62A CH 63A CH 64A Ch 65A ch 61	CH 66 A ch66	ch 67 A CH 68 A ch 68 A	CH 69 A ch69	сн 70 A ch70	ch 71A ch 71	сн 72 A ch72
0.00 ms DN 0.00 meter 0.0 meter	ms ON 0.00ms ON meter 0.0meter	0.00 ms ON 0.00 ms ON 0.00 ms ON 0.0 meter	0.00ms ON 0.0meter	0.00 ms (ON) 0.0 meter	0.00 ms ON 0.0 meter	0.00 ms ON 0.0 meter
CH 1A CH 2A CH 3A CH 4A CH 5A CH 5	ch 6	ch 7A CH SA ch 8	ch 9A	ch 10A ch10	ch 11A ch 11	ch 12A ch12

画面包含下列项目。

通道选择按钮

您可以选择需要操作的通道。当前通道的图标、编号和颜色会出现在按钮上。

2 DELAY ON标识

显示延迟功能的开/关状态。

OELAY TIME按钮

当延迟打开时,您可以查看延迟值(总是在上一行以毫秒为单位显示,在下一行以当前选定计量单元显示)。 按下这些数值的其中一个来显示"DELAY TIME弹出窗口"(第 510 页),可以在此窗口中设置延迟时间。

选项卡

用这些选项卡可以选择要在画面中查看的通道。

DELAY SCALE弹出窗口

DELAY	SCALE							×
?	Set delay scal	e						
	(1) meter	2	3 sample	(4) msec		5 frame		1
	343.59 m/s	1127.26 ft/s	Fs= 96 kHz		F	RAME RAT	E	
					30	29.97	25	
					30D	29.97D	24	
					60	59.94	50	
			CLOS	Æ				
			6					

您可以从下列五个选项中选择延迟比例。

METER

用米表示的距离,通过用在空气温度20℃时的音速(343.59米/秒)×延迟时间(秒)计算得出。

2 FEET

用英尺表示的距离,通过用在空气温度20°C(68 °F)时的音速(1127.26英尺/秒)×延迟时间(秒)计算得出。

③ SAMPLE (采样数量)

延迟时间用采样数量显示。如果您改变RIVAGE PM系列的采样频率,采样精度会随之而变化。

4 msec(毫秒)

延迟时间以毫秒为单位显示。

5 FRAME

延迟时间以帧为单位显示。使用位于FRAME按钮下方的六个按钮选择每秒帧数。

6 CLOSE按钮

进入DELAY SCALE弹出窗口。



DELAY TIME	×
Set delay time	
CH 1 ch 1	
25.8 7	8 9
4	5 6
1	2 3
0	. CLEAR ENTER & NEXTC 2
CANCEL	ок

使用ENTER & NEXT按钮可以连续设置每个通道的延迟时间。

● 通道选择+/-按钮

表示当前选定的通道。按下+按钮选择下一个通道。按下-按钮选择上一个通道。

2 ENTER & NEXT按钮

按下此按钮确认延迟时间设置,然后移动至下一个通道。

使用SENDS TO

使用SENDS TO,您可以一次为12个通道指定到特定MIX或MATRIX总线的发送。

CUE A B	CUE A B	CUE A B	CUE A B	CUE A B	ch 6 CUE A B	CUE A B	CUE A B	ch 9 CUE A B	CUE A B	ch11 CUE A B	CUE A B
8 0 8	. 	* *	* @	8 0 1	8 0 ***	8 0 1	0	0		0	0
DELAY 0.00 DICUT ABCD INST INST		DELAY DOUT ABCD NIST	DELAY O DO NOUT A B C D INS 1	DELAY 0.00 DIGUT ABCD DIGUT ABCD DIGUT	DELRY C.OUT ABCD INST INST		DELAN DOUT ABCD INSI INS2-	DELAY DOUT ABCD INST ABCD INST ABCD	DIGUT ABCD	DELRY 0.00 REDUT ABCD REDUT ABCD REDUT	D.OUT ABCD
			0 20 20 00	0 81 8	0 30 (8)	20 20 20 20	0 20 20 00	0 20 0 20 0	22 0 28 0	0 	20 0 20 0
	I MITER I MITER									MT29 INT30	INTES INTES
chia ch 1	ch2A ch 2	ch 3-	ch4	ch 5-	cheA	ch7A ch7	ch 8-	cheA ch 9-	ch10	ch11	ch12*

1 按下[VIEW]键打开OVERVIEW窗口。

- 2 使用MIX/MATRIX SENDS [MIX]/[MATRIX]键切换发送目的地总线的类型。
- 3 使用MIX/MATRIX SENDS [1-12]/[13-24]/[25-36]/[37-48]/[49-60]/[61-72]键选择 发送目的地总线库。

注

按下[SHIFT]键可在DCA/静音组区域中显示库选择按钮。该按钮可用于为发送目的地总线选择一个库。

4 选择相应发送目的地MIX/MATRIX总线的SEND旋钮,然后再次按下该旋钮打开 "SENDS TO弹出窗口"(第 517 页)。

注

选择MATRIX通道后,再次按下SEND旋钮将进入"SENDS FROM弹出窗口"(第 519 页)。

5 您可以使用SEND ON按钮打开/关闭从每个输入或MIX通道发送到当前选定MIX/ MATRIX总线的信号。

6 如有必要,请使用PRE按钮选择从每个输入通道、MIX通道或STEREO通道发送到 VARI类型MIX总线或MATRIX总线的信号的发送点。

注

- 这可用于灵活选择每个通道的发送点(SEND POINT (INPUT))。
- 对于FIXED类型的MIX总线,不显示PRE按钮。

CH参数 > 使用SENDS TO

7 使用SEND LEVEL旋钮调整发送电平。

使用SENDS FROM

通过使用SENDS FROM,您可以同时为12个通道指定从特定通道发送至MIX或MATRIX母线的发送。

ch 1 CUE A B	ch 2 CUE A B	ch 3 CUE A B	ch 4 CUE A B	ch 5 CUE A B	ch 6 CUE A B	ch 7 CUE A B	CUE A B	ch 9 CUE A B	ch10 CUE A B	ch11 CUE A B	ch12 CUE A B
8					-				8	-	
					D Ances			De breaz			E RETRY
0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00
		HET.		DIDIT ABCD				INS1	BREN	INCOL AND	INS E
						0	0				
TI ATI O	• -22] -25	1 -23 1 -10	20 7 0	20 1 0	- 28 0	- 201 0	28 1 0	- 20 0	-26 0	20 1 0	- 201 0
			25				200	25		61 M	25
MT25 # MT26	NT25 NT26		MIZS INTES			I NITZS I MITZS	1 MT25 1 MT25	I NIT25 INT25	MT25 MT26		
	000	00	°C°C	C C	C C	000	00	00	••••	° • •	0.0
	00	00		"C"Ø	10 0	30	33	00	00		00
MIST MISS	MISI MISI	MIST MITT	MISI MIS2	MISI MISE	MITAT MITAP	MIST MISS		MITST MITS2		I MISI I MISS	MISI EMTS
1 MT33 1 MT34	MT33 8 MT34	1 MT33 MT34	-	8 MITAS 8 MITS4	-	-	1 MT33 8 MT34		1 MT33 1 MT34	MIT33 MIT34	-
MITAS INTA		I MT36 I MT36		I NITAS IMTA	MITS EMTS		MT35 EMT36				
	•		0		0		4	🎱 🔤	•	0	•
				-				-			
		41-11-11-11-14-14	1100 0100 1100								
chiA	ch2A	cha cha	cha CX	chs ch 5-	CHEA	ch7A	chan	che Que	chion	chila	ch12
CIT I	UIT 2	ula	UII 4	0113	CITO	UIT	CITO	UITS	CIIIO	CITT	CITZ

1 按下[VIEW]键进入OVERVIEW画面。

2 按下MIX弹出窗口按钮或MATRIX弹出窗口按钮。

SENDS FROM弹出窗口将出现。

- 3 使用SEND ON按钮打开/关闭从当前选定通道发送到MIX/MATRIX母线的信号。
- 4 如有需要,请使用PRE按钮选择发送到MIX或MATRIX母线的信号的发送点。

注

- 可以灵活地为每个通道选择发送点(参见第142页的SEND POINT (INPUT))。
- 对于FIXED型MIX母线不显示PRE按钮。

MIX/MATRIX SEND部分(CS-R10、CSR10- S、CSD-R7)





MIX/MATRIX SENDS旋钮 调整对应母线的发送电平。

Ø MIX/MATRIX SENDS [PRE]键 在PRE和POST两个发送点之间切换。如果此键亮起,发送点会设置为PRE。

3 MIX/MATRIX SENDS [ON]键

打开或关闭发送到对应母线的发送信号。

 MIX/MATRIX SENDS画面 显示对应母线。 CH参数 > MIX/MATRIX SEND部分(CS-R10、CSR10- S、CSD-R7)

- MIX/MATRIX SENDS [MIX]/[MATRIX]键 切换发送目的地母线的类型。
- MIX/MATRIX SENDS [1-12]/[13-24]/[25-36]/[37-48]/[49-60]/[61-72]键 选择发送目的地母线的库。

使用选定通道部分进行发送电平设置(CS-R10、CSR10-S、CSD-R7)

您可使用选定通道部分的旋钮调整发送电平。

- 1 检查输出端口被分配至信号发送的MIX/MATRIX母线,对应输出端口是否连接至监听 系统或外部效果处理器。
- 2 使用顶部面板的[SEL]键选择把信号发送到MIX/MATRIX母线的通道。
- 3 按下MIX/MATIRX SENDS [PRE]键切换发送点至PRE或POST。

注

如果发送目的地被设为FIXED,MIX/MATRIX SENDS [PRE]键不可用。

- **4** 按下MIX/MATRIX SNEDS [ON]键将其打开。
- 5 使用选定通道部分的MIX/MATRIX SENDS旋钮调整发送到MIX/MATRIX母线的电平。

注

- 如果发送目的地母线为立体声,左边的旋钮将调整声像/平衡,右边的旋钮调整发送电平。
- 若要监听发送到特定MIX/MATRIX母线的信号,调出对应的MIX/MATRIX通道并按下对应的[CUE]键。
- 6 使用顶部面板的[SEL]键选择通道,使用相同的方法调整发送到MIX/MATRIX母线的 发送电平。

SENDS TO弹出窗口

CH PARAME	TER										×
GAIN / SILK	EQ	DYNAMIC	s INSER / D.OU	T DEL	AY SEN	IDS SE	NDS TO S		A / MUTE SSIGN	SIGNAL FLOW	
	MIX 1-12	MIX 13-24	MIX 25-36	MIX 37-	-48 MIX	49-60 MI	X 61-72	MTRX 1-12	MTRX 13-24	MTRX 25-3	16
<u> </u>		si	end to →	« –	- MX 1 MX 1	3)	+) »]			ALL POST
4 th 1 -	ch2A ch2	ch 3	ch4A ch4	ch5A ch5	CH6A ch6	ch7A ch7 🦯	CHBA ch 8	снэа ch 9 🦯	ch10A ch10	ch11A ch11 ~	ch12A ch12
5 PRE	PRE	PRE	PRE	PRE	PRE	PRE	PRE	PRE	PRE	PRE	PRE
6 ON	ON	ON	ON	ON	ON	ON	ON	ON	ON	ON	ON
FOLLOW	FOLLOW	FOLLOW	FOLLOW	FOLLOW	FOLLOW	FOLLOW	FOLLOW	FOLLOW	FOLLOW	FOLLOW	FOLLOW
DCA	DCA	DCA	DCA	DCA	DCA	DCA	DCA	DCA	DCA	DCA	DCA
8											
LEVEL	LEVEL	LEVEL	LEVEL	LEVEL	LEVEL	LEVEL	LEVEL	LEVEL	LEVEL	LEVEL	LEVEL
-11.85	-11.85	Õ	(C) -3.00	(C) 3.00	-10.00	-16.00	Ø	-10.00	-22.00	Õ	Ó

画面包含下列项目。

ALL PRE按钮

设置选定发送目的地的所有发送源(输入通道、MIX通道、STEREO通道)的发送点为"PRE"。此时,PRE按 钮(5)亮起。

2 ALL POST按钮

设置选定发送目的地的所有发送源(输入通道、MIX通道、STEREO通道)的发送点为"POST"。此时,PRE按钮变暗。

6 发送目的地选择按钮

可以显示当前选定的发送目的地。您可以使用左右两边的–/+按钮切换相邻通道。您可以使用<< / >>按钮切换12 个通道。

注

使用[MIX]/[MATRIX]键切换发送目的地选择。您也可以按住[SHIFT]键并按下电平表区显示部分来进行切换。

④ 通道选择按钮

显示被控制的发送源通道。按下此按钮选择屏显选定通道。当前通道图标、编号和颜色会出现在按钮上,通道 名称会出现在按钮下方。

注

您可以使用层选择键来切换发送源选择。

6 PRE按钮

为每个发送源通道切换发送点至PRE或POST。如果按钮亮起,发送点会被设置为PRE。

6 SEND ON按钮

打开/关闭各发送源通道的发送。

✓ FOLLOW设置按钮

可以为输入通道路由至MIX/MATRIX母线的信号设置参数,从而使参数跟随FADER/ON/DCA设置。

8 SEND PAN/BALANCE旋钮

当发送目的地母线为立体声时,调整声像或平衡。如果发送目的地为单声道或设置到FIXED,此旋钮不会出现。 如果发送源是单声道,此旋钮将调整声像。如果发送源是立体声,此旋钮将调整平衡。

SEND LEVEL旋钮

显示发送到选定发送目的地的信号电平。您可以按下然后使用屏幕旋钮或[TOUCH AND TURN]旋钮进行调整。 如果发送目的地被设为FIXED,此旋钮不会出现。

SENDS FROM弹出窗口

CH PARAM	CH PARAMETER X										
GAIN / SIL	K EQ	DYNAMIC	CS INSER	T DEL	AY SEA	NDS SE	ENDS ROM TO	STEREO	CA / MUTE ASSIGN	SIGNAL FLOW	
<u></u>	MIX 1-12	MIX 13-24	MIX 25-30	5 MIX 37	-48 MIX	49-60 M	IX 61-72	MTRX 1-12	MTRX 13-24	MTRX 25-	36
MX 1	MX2 MX 2	MX3 MX 3	MX4 MX 4	MX5 MX 5	MX6 MX 6	^{мх7} МХ 7	MX8 MX 8	мхэ МХ 9	MX10 MX10	MX11 MX11	MX12 MX12
3 PRE	PRE	PRE	PRE	PRE	PRE	PRE	PRE	PRE	PRE	PRE	PRE
4 ON	ON	ON	ON	ON	ON	ON	ON	ON	ON	ON	ON
FAD ON	FAD ON	FAD ON	FAD ON	FAD ON	FAD ON	FAD ON	FAD ON	FAD ON	FAD ON	FAD ON	FAD ON
5 DCA	DCA	DCA	DCA	DCA	DCA	DCA	DCA	DCA	DCA	DCA	DCA
6											
LEVEL	LEVEL	LEVEL	LEVEL	LEVEL	LEVEL	LEVEL	LEVEL	LEVEL	LEVEL	LEVEL	LEVEL
-11.85	9.50	4.85	-9.65	13.15	-16.00	-33.70	44.00	-19.50	-36.70	-28.30	-24.30
		SI		« -	- CH 1 ch 1		+ »				

画面包含下列项目。

1 发送源选择按钮

显示当前选定的发送源。您可以使用左右两边的–/+按钮切换相邻通道。您可以使用<< / >>按钮切换12个通道。 此标识与屏显选定通道相连。

2 母线显示

显示发送目的地母线。使用[MIX]/[MATRIX]键切换发送目的地选择。您也可以按住[SHIFT]键并按下电平表区显示部分来进行切换。

8 PRE按钮

选择PRE或POST作为发送至每个母线的信号的发送点。如果按钮亮起,发送点被设为PRE。

SEND ON按钮

此按钮切换发送至各母线的开/关。

6 FOLLOW设置按钮

可以为输入通道路由至MIX/MATRIX母线的信号设置参数,从而使参数跟随FADER/ON/DCA设置。

6 SEND PAN/BALANCE旋钮

当发送目的地母线为立体声时,调整声像/平衡。如果母线为单声道或设置到FIXED,此旋钮不会出现。如果发送源是单声道,此旋钮将调整声像。如果发送源是立体声,此旋钮将调整平衡。

SEND LEVEL旋钮

调整对应母线的发送电平。如果发送目的地母线被设为FIXED,此旋钮不会出现。

使用推子调整发送(SENDS ON FADER模式)

您可以使用上方面板推子来调整从特定通道发送到MIX/MATRIX总线的信号。

- **1** 确认输出端口已分配到信号发送到的MIX/MATRIX总线,并且相应的输出端口已连接 到监听系统或外部效果。
- 2 按下菜单栏上的SENDS ON FADER按钮,或按下上方面板的[SENDS ON FADER] 键。

将出现SENDS ON FADER弹出窗口。RIVAGE PM系列切换到SENDS ON FADER模式,并 出现SENDS ON FADER弹出窗口。通道条部分中的推子可移动,以指示从每个通道路由到 当前选定MIX/MATRIX总线的信号的发送电平。[ON]键也更改为SEND ON状态。

注

在CS-R3中,菜单栏上的SENDS ON FADER按钮指示BAY L、C和R SENDS ON FADER模式的状态。

• 在下面的示例中,BAY C处于SENDS ON FADER模式。



3 按下选项卡可在MIX和MATRIX之间切换。

4 使用MIX/MATRIX选择按钮选择发送目的地MIX/MATRIX总线。

注

如果再次按下当前选择的MIX/MATRIX选择按钮,相应MIX/MATRIX通道的提示监听器将打开。当您想要监听发送到所 选MIX/MATRIX总线的信号时,此方法非常方便。

- 5 使用上方面板通道条部分的推子,调整从调出(转出)到层的通道到选定MIX/ MATRIX总线的发送电平。
- 6 重复步骤4-5,以相同的方式调整其他MIX/MATRIX总线的发送电平。
- 7 完成调整MIX/MATRIX发送电平后,按下[SENDS ON FADER]键或SENDS ON FADER按钮。

主区域画面返回到之前状态,RIVAGE PM系列退出SENDS ON FADER模式,返回到正常模式。

注

如果按下画面右上角的×按钮,关闭画面时将保持SENDS ON FADER模式。要退出SENDS ON FADER模式,请执行步 骤7。

SENDS ON FADER弹出窗口

	ę				9				3		
SENDs O	N FADER										×
			MIX S		1 MX 1						
MIX		MATRIX									
MX 1 MX 1	MX 2 MX 2	MX 3 MX 3	MX 4 MX 4	MX 5 MX 5	MX 6 MX 6	MX 7 MX 7	MX 8 MX 8	MX 9 MX 9	MX 10 MX10	MX 11 MX11	MX 12 MX12
MX 13 MX13	MX 14 MX14	MX 15 MX15	MX 16 MX16	MX 17 MX17	MX 18 MX18	MX 19 MX19	MX 20 MX20	MX 21 MX21	MX 22 MX22	MX 23 MX23	MX 24 MX24
MX 25 MX25	MX 26 MX26	MX 27 MX27	MX 28 MX28	MX 29 MX29	MX 30 MX30	MX 31 MX31	MX 32 MX32	MX 33 MX33	MX 34 MX34	MX 35 MX35	MX 36 MX36
MX 37 MX37	MX 38 MX38	MX 39 MX39	MX 40 MX40	MX 41 MX41	MX 42 MX42	MX 43 MX43	MX 44 MX44	MX 45 MX45	MX 46 MX46	MX 47 MX47	MX 48 MX48
MX 49 MX49	MX 50 MX50	MX 51 MX51	MX 52 MX52	MX 53 MX53	MX 54 MX54	MX 55 MX55	MX 56 MX56	MX 57 MX57	MX 58 MX58	MX 59 MX59	MX 60 MX60
MX 61 MX61	MX 62 MX62	MX 63 MX63	MX 64 MX64	MX 65 MX65	MX 66 MX66	MX 67 MX67	MX 68 MX68	MX 69 MX69	MX 70 MX70	MX 71 MX71	MX 72 MX72
			1		FADER						
ON										ON	
0.00	0.00	10.80	3.55	2.60	6.75	10.00	13.00	-4.20	8.20	7,30	28.20

4

画面包含下列项目。

SEND TO显示

可以显示当前选定的发送目的地。与屏显选定通道/参数相连。

2 选项卡

在MIX和MATRIX中切换。

8 MIX/MATRIX母线选择按钮

您可以按下一个按钮选择发送目的地。与屏显选定通道/参数相连。

4 FADER LEVEL ON区域

此区域显示偏好设置中的PARAMETER SHOWN ON SENDS ON FADERSCREEN选择的内容。您可以选择FADER LEVEL、SEND PAN或SEND LEVEL。

使用触摸屏部分进行发送设置(CS-R5)

使用触摸屏和旋钮调整发送电平。



1 触摸屏

这是一款可操作的触摸屏。使用屏幕来选择菜单或设置参数。

2 [ASSIGN]键

显示用于指定发送目的地母线的画面并可切换至USER DEFINED KNOB功能。出厂默认母线设置为SEND TO MIX 1。

3 显示屏

当启用SEND功能时,显示屏显示选定的母线和发送电平。当启用USER DEFINED KNOB功能时,显示屏显示分 配的功能参数和值。

4 SEND/USER DEFINED旋钮

当启用SEND功能时,调整对应母线的发送电平。当启用USER DEFINED KNOB功能时,用于控制分配的功能。

- 1 检查输出端口被分配至信号发送的MIX/MATRIX母线,对应输出端口是否连接至监听 系统或外部效果处理器。
- 2 使用顶部面板的[SEL]键选择把信号发送到MIX/MATRIX母线的通道。
- 3 按下[ASSIGN]键。

SENDS/USER DEFINED KNOB弹出窗口将出现。

- 4 选择MIX/MATRIX母线用于信号的发送。
- 5 使用SEND/USER DEFINED旋钮调整发送到MIX/MATRIX母线的电平。
- 6 使用顶部面板的[SEL]键选择通道,使用相同的方法调整发送到MIX/MATRIX母线的 发送电平。

SENDS/USER DEFINED KNOB弹出窗口



此窗口包含以下项目。

SENDS/USER DEFINED KNOBS切换按钮

当指定SENDS设置或USER DEFINED旋钮设置时进行切换。

2 选定通道

此区域显示当前选择进行操作的通道的编号、名称、图标和颜色。按下选定通道区域的左侧可选择上一通道。 按下该区域的右侧可选择下一通道。

❸ PAN/LEVEL切换按钮

如果选定目的地总线是立体声,则画面会切换到声像或发送电平。

4 MIX/MATRIX概述

从通道到MIX/MATRIX总线的馈送显示在电平画面中。当前详细显示的区域用白框表示。可通过点击或滑动来更 改该区域。

5 发送目的地总线选择按钮

按下此按钮可以选择发送目的地MIX/MATRIX总线。

6 SEND通道区域

显示12个通道的发送电平和声像。

可以用SENDS/USER DEFINED旋钮或[TOUCH AND TURN]旋钮控制总线发送电平和声像。也可以通过在触摸屏 上滑动来进行控制。

注

如果选定通道是输入通道或混音总线,则可以设置从选定通道/MIX总线到目的地MIX总线/MATRIX总线的发送电平。如 果选定通道是MATRIX总线,则可以设置从选定通道/MIX总线到目的地MIX总线/MATRIX总线的发送电平。

⑦ SEND ON按钮

此按钮可打开或关闭向总线的发送。

使用快速数据复制功能

将参数从所需通道复制到多个通道。有助于高效地进行准备。可复制的参数包括发送电平、发送开/ 关、声像/平衡、发送点、EQ、动态类型以及FOLLOW设置。

・ 发送电平

将所需输入通道的发送电平复制到发送电平(从多个输入通道到多个MIX或MATRIX母线)。

・发送开/关

将所需输入通道的发送开/关设置复制到发送开/关设置(从多个输入通道到多个MIX或MATRIX母 线)。

・ 声像/平衡

将所需输入通道的声像/平衡复制到声像/平衡(从多个输入通道到多个MIX或MATRIX母线)。

・发送点

将所需输入通道的发送开/关设置复制到发送点(从多个输入通道到多个MIX或MATRIX母线)。

・EQ或动态类型

将EQ或动态类型从所需的输入通道复制到多个输入通道。也可以将MIX或MATRIX母线的EQ和动态类型复制到多个MIX或MATRIX母线。

・FOLLOW设置

用于从所需的输入通道复制跟随FADER/ON/DCA的设置,用于发送到MIX/MATRIX母线的信号或直接 输出的信号的参数。

从OVERVIEW画面或SENDS TO/SENDS FROM弹出窗口 操作快速数据复制功能

控制器和对应参数如下所示。

画面/窗口	控制器	参数
	SEND旋钮	发送电平*
OVERVIEWIII	SEND ON/OFF按钮	发送开/关
	SEND LEVEL旋钮	发送电平*
	SEND PAN/BALANCE旋钮	声像/平衡
SENDSTU评山图口	SEND ON按钮	发送开/关
	PRE按钮	发送点
	SEND LEVEL旋钮	发送电平*
ссирс громжиюп	SEND PAN/BALANCE旋钮	声像/平衡
SENDSFRUM评面图口	SEND ON按钮	发送开/关
	PRE按钮	发送点
SENDS TO弹出窗口		
SENDS FROM弹出窗口	FULLUW以直按坦	岷阻FADEK/UN/DCA的设直。

*无法复制覆盖偏移值。

1 在OVERVIEW画面中,按住[SHIFT]键并按下SEND LEVEL旋钮或SEND ON/OFF按 钮。

"PARAMETER COPY弹出窗口" (第 528 页)将出现。

2 选择复制目的地,然后按下EXECUTE按钮。

参数将被复制到选定的通道编号。若要取消复制操作,按下CANCEL按钮而非EXECUTE按 钮。

PARAMETER COPY弹出窗口



此窗口包含以下项目。

复制源显示

显示复制源通道(以及发送目的地母线)及其参数值。

2 复制目的地选择旋钮

选择复制目的地通道(或发送目的地母线)。

SELECT ALL按钮

设置所有通道(或发送目的地母线)作为复制目的地。

4 REVERT按钮

当PARAMETER COPY弹出窗口显示时,将复制目的地返回到画面状态。

6 EXECUTE按钮

复制参数并关闭窗口/画面。

6 CANCEL按钮

取消复制操作并关闭窗口/画面。

从HPF/EQ和DYNAMICS 1/2弹出窗口操作快速数据复制 功能

控制器和对应参数如下所示。

画面/窗口	控制器	参数
HPF/EQ弹出窗口	EQ类型选择按钮	EQ类型
DYNAMICS 1/2弹出窗口	动态处理器类型按钮	动态处理器类型
INSERT/D.OUT弹出窗口(12CH/ D.OUT)	FOLLOW设置按钮	跟随FADER/ON/DCA的设置。

1 在HFP/EQ弹出窗口中,按住[SHIFT]键的同时按下EQ类型切换按钮。

"PARAMETER SET弹出窗口" (第 530 页)将出现。

2 选择复制目的地,然后按下EXECUTE按钮。

参数将被复制到选定的通道编号。若要取消复制操作,按下CANCEL按钮而非EXECUTE按 钮。

PARAMETER SET弹出窗口



此窗口包含以下项目。

1 复制源类型

显示复制的类型。可以根据需要切换类型。

2 复制目的地选择旋钮

选择复制目的地通道编号。

③ SELECT ALL按钮 设置所有通道作为复制目的地。

4 REVERT按钮

清除SELECT ALL按钮设置。

6 EXECUTE按钮

复制参数并关闭窗口/画面。

6 CANCEL按钮

取消复制操作并关闭窗口/画面。

从SELECTED CHANNEL VIEW和TO STEREO弹出窗口操 作快速数据复制功能

控制器和对应参数如下所示。

画面/窗口	控制器	参数
SELECTED CHANNEL VIEW窗口中的 TO ST区域	TO ST A/B按钮	STEREO A/B开/关
TO STEREO弹出窗口		

1 在SELECTED CHANNEL VIEW窗口中,按住[SHIFT]键的同时按下TO ST A/B按钮。 "PARAMETER SET弹出窗口"(第 532 页)将出现。

2 选择复制目的地,然后按下EXECUTE按钮。

参数将被复制到选定的通道编号。若要取消复制操作,按下CANCEL按钮而非EXECUTE按 钮。

PARAMETER SET弹出窗口

PARAMETER SET	r (×
? TO ST A	ON	
SET TO:	OH1 13 25 37 49 61 73 85 97 109 121 133 144 Image: Chi is a chi	

此窗口包含以下项目。

设置参数

选择要设置的参数(ON/OFF)。

- 2 设置目的地选择旋钮 选择要设置的参数的通道编号。
- ③ SELECT ALL按钮 设置所有通道作为复制目的地。
- 4 REVERT按钮

清除SELECT ALL按钮设置。

通过TO STEREO部分控制

TO STEREO母线用来输出信号到主音箱。

- 检查输入源是否连接至您控制的通道,设置前置放大器的幻象电源、增益和相位,从 而获得最佳的输入信号。
- 2 在输入通道的OVERVIEW画面按下TO STEREO区域旋钮,或需要发送到STEREO A 母线或STEREO B母线的MIX通道处按下TO STEREO区域旋钮,或按下位于 SELECTED CHANNEL VIEW画面TO STEREO区域的旋钮。

TO STEREO弹出窗口将出现。

- 3 使用ST/LCR模式选择按钮来为各通道选择ST模式或LCR模式。
- 4 在顶部面板的通道条部分中,确认您要操作的输入通道或MIX通道的[ON]键为打开, 然后将推子推到适当位置。
- 5 按下顶部面板的TO ST [A]/[B]按钮将其打开。
- 6 在顶部面板的通道条部分中,确认您要操作的STEREO通道的[ON]键为打开,然后将 推子推到适当位置。

TO STEREO部分



● TO ST [A]/[B]键

打开或关闭从输入通道发送到立体声母线A或B的信号。

2 [PAN/BAL]旋钮

可以设置发送到立体声母线的信号的声像/平衡。

ST模式和LCR模式

STEREO母线用来输出信号到主音箱。信号能够以ST模式或LCR模式发送到STEREO母线,您可为各通 道单独进行这个选择。这些模式的区别如下。

ST模式

此方法可以使输入通道或MIX通道单独发送独立信号至STEREO A母线和STEREO B母线。

- 发送至STEREO A母线和STEREO B母线的信号可被单独打开/关闭。
- 从单声道或MIX通道发送到STEREO A母线或STEREO B母线的L/R信号的声相位置可用TO ST PAN旋 钮进行控制。

关于MONO

使用SELECTED CHANNEL VIEW画面中的L/R PATH下拉式菜单,可将STEREO B设置为MONO。如果被 设为MONO,相同的信号将被输出至STEREO B的L或R。



SELECTED CHANNEL VIEW画面中的L/ R PATH下拉式菜单

SELECTED CHANNEL VIEW画面中的L/R PATH下拉式菜单

LCR模式

此方法可以使输入通道或MIX通道同时发送信号至三个母线:STEREOA(L和R)和STEREOB(C)。

- 发送至STEREO A母线和STEREO B母线的信号可被一起打开/关闭。
- 从输入通道或MIX通道发送至STEREO A(L/R)母线和STEREO B(C)母线的信号之间的电平差可通过CSR(中央/侧压比)旋钮控制。
- 从输入通道或MIX通道发送至STEREO A(L/R)母线和STEREO B(C)母线的信号电平,将依照TO ST PAN旋钮和BALANCE旋钮的设置发生改变。

注

- 当使用LCR模式时,将STEREO B设为MONO。
- STEREO B作为CENTER通道使用。

将信号发送到STEREO母线

- 检查输入源是否连接至您控制的通道,设置前置放大器的幻象电源、增益和相位,从 而获得最佳的输入信号。
- 2 访问TO STEREO弹出窗口,方法是在要将其信号发送到STEREO A母线和STEREO B 母线的输入通道或MIX通道的OVERVIEW画面按下TO STEREO区域旋钮,或按下位 于SELECTED CHANNEL VIEW画面的TO STEREO区域的旋钮。



TO STEREO弹出窗口将出现。

- **3** 使用ST/LCR模式选择按钮来为各通道选择ST模式或LCR模式。
- 4 在顶部面板的通道条部分中,确认您要操作的输入通道或MIX通道的[ON]键为打开, 然后将推子推到适当位置。
- 5 按下顶部面板的TO ST [A]/[B]按钮将其打开。
- 6 在顶部面板的通道条部分中,确认您要操作的STEREO通道的[ON]键为打开,然后将 推子推到适当位置。

TO STEREO弹出窗口

CH PARAME	CH PARAMETER X													
GAIN / SILK		DYNAMIC	s INSER	T DEL	AY SEM	IDS SE 0 FF	NDS ROM	STEREO	A / MUTE ASSIGN	SIGNAL FLOW				
PAN NOMINAL POSITION OF ILR NOMINAL														
h1	ch2A ch2	снза ch 3	ch4A ch4	ch5A ch5	chea ch 6	ch7A ch7	chaa ch 8	ch9A ch9	ch10A ch10	сн11А ch11 —	ch12A ch12			
2 st LCR	LCR	ST	ST LCR	ST LCR	ST LCR	ST LCR	ST LCR	LCR	ST LCR	LCR	ST LCR			
3.0 ST A	TO ST A	TO ST A	TO ST A	TO ST A	TO ST A	TO ST A	TO ST A	TO ST A	TO ST A	TO ST A	TO ST A			
О 5Т В	TO ST B	TO ST B	TO ST B	TO ST B	TO ST B	TO ST B	TO ST B	TO ST B	TO ST B	TO ST B	TO ST B			
PAN 1			C C C C C C C C C C C C C C C C C C C	Contraction of the second seco		C C C C C C C C C C C C C C C C C C C		C C C C C C C C C C C C C C C C C C C		C C C C C C C C C C C C C C C C C C C	¢			

此窗口包含以下项目。

1 通道选择按钮

显示通道。按下此按钮可选择画面上选定的通道。当前通道的图标、编号和颜色会出现在按钮上,通道名称会 出现在按钮下方。

ST/LCR模式选择按钮

按下此按钮可在ST和LCR之间切换模式。当前选定模式将高亮显示。

3 TO ST A按钮

打开/关闭发送到STEREO A总线的信号。

4 TO ST B按钮

打开/关闭发送到STEREO B总线的信号。

5 TO ST PAN/TO ST BALANCE旋钮

对于MONO通道,该旋钮用作PAN旋钮,可调整发送到STEREO总线的信号的左/右位置。对于STEREO通道, 该旋钮用作BALANCE旋钮,可调整发送到STEREO总线的左/右信号的音量平衡。要编辑值,请按下旋钮将其选 中,然后使用相应的屏幕编码器。

6 Σ削波指示灯

该指示灯亮起表示信号在通道中的某个点削波。

注

对于没有立体声发送的MATRIX通道,也会显示这一点 如果ST/LCR模式选择按钮设置为LCR模式,将显示以下按钮和旋钮,而不是TO ST A按钮(③)和TO ST B按钮 (④)。

CH参数 > TO STEREO弹出窗口



ICR按钮

打开/关闭从通道发送到STEREO总线的所有信号。如果此按钮关闭,相应通道将不会向STEREO总线发送信号。

8 CSR旋钮

调整从通道发送到STEREO A(L和R)总线的信号电平与发送到STEREO B(C)总线的信号电平的比率,范围为0–100%。要编辑值,请按下旋钮将其选中,然后使用相应的屏幕编码器。

对于MIX通道,ST/LCR选择按钮上方会显示以下下拉菜单。



O STEREO发送点

可用于将发送点选择为PRE FILTER、PRE EQ、PRE DYNA、PRE DELAY、PRE FADER或POST FADER。 如果是STEREO总线MIX通道,则会显示以下按钮。



● PAN/BALANCE选择按钮

该按钮选择将调整发送到STEREO总线的信号的音量平衡(BALANCE)还是声像(PAN)。

INOMINAL选择按钮

选择LR NOMINAL或CENTER NOMINAL。 当此按钮打开并已选定LR NOMINAL时,单声道通道的中心设置为-3 dB,LR扫频设置为0 dB。 对于LR扫频,默认(CENTER NOMINAL)单声道中心为0 dB和+3 dB。

信号流

1

信号流窗口使您可以查看单个通道中的所有信号流。您也可以在此窗口指定发送点、延迟点和直接输出 点。另外,您还可以查看信号流中发生削波的位置。

按下[VIEW]键进入SELECTED CHANNEL VIEW画面。

2.00 SCENE1 0 E OO ch 1 15:26:32 D.OUT L: M1:RY1-1 R: MX 1 ON ON 0.00 -12dB /oct EQ ALL A P ON SAF -18dB /oct SIGNAL FLOW -C TO 0 PAN ON ON CAU GT 41 GANC Ð CUE -45.00 ON LIBRARY STEREO ch 1 CH 1 💓 CH 2

2 按下SIGNAL FLOW弹出窗口按钮。

"SIGNAL FLOW弹出窗口" (第 541 页)将出现。

3 查看信号流。

4 如有需要,查看每个插入点的电平和位置。

此窗口中的设置与INSERT/D.OUT弹出窗口和DELAY弹出窗口中的设置相关联。
SIGNAL FLOW弹出窗口



此窗口包含以下项目。

1 插入点选择按钮

可用于选择一个插入点。下列标识表示对应插入点的状态:



2 电平表

这些电平表指示信号流中各点的电平。电平在以下位置被检测。 INPUT

- GC GAIN OUT (模拟增益之后)
- D.GAIN OUT (数字增益之后)
- EQ OUT(EQ之后)
- DYN1 OUT (动态处理1之后)
- DYN2 OUT (动态处理2之后)
- FADER OUT(推子之后)
- ON OUT (通道ON之后)

OUTPUT

- BUS OUT (母线之后)
- EQ OUT (EQ之后)
- DYN OUT (动态处理之后)
- DELAY OUT(延迟之后)
- FADER OUT(推子之后)
- ON OUT (通道ON之后)
- OELAY POINT选择按钮(仅限输入通道) 可用于选择一个延迟插入点。
- OELAY OUT POINT选择按钮(仅限输入通道) 可用于选择直接输出点。

通道操作

关于DCA/静音组库

RIVAGE PM系列自带24个DCA和12个静音组。能够为每个DCA和静音组分配组名。

DCA

DCA 1-24既可用于输入通道,也可用于输出通道。通道的两个类型可在相同组中存在。

注

DCA设置可以通过专门的库保存并调出。库中包含属于DCA通道的信息、名称和颜色。

DCA CUE

所有分配至DCA的通道可被同时提示。

DCA UNITY

使您能够以单位增益(DCA推子设为0 dB时的同一水平)对对应DCA进行监听。

DCA ROLL-OUT

属于DCA的通道临时被分配至面板推子中,使其能够单独操控。

静音组

静音组1-12既可用于输入通道,也可用于输出通道。通道的两个类型可在相同组中存在。

•静音保护

如有必要,可将属于静音组的通道临时从静音组操作中去掉。

• 静音衰减

能够为每个静音组指定固定量的衰减。

注

静音设置可以通过专门的库保存并调出。库中包含属于静音组的通道信息和静音组名称。

关于DCA

RIVAGE PM系列带有24个DCA,可用于同时控制多个通道的电平。包括下列特性:

- DCA1-24可以在所有输入通道和输出通道上使用。
- 可同时将输入通道和输出通道分配至同个组。
- 所有分配至DCA的通道可被同时提示。
- •您能够以单位增益监听对应DCA(与DCA推子被设为0dB时的电平相等)。
- 所有分配至DCA的通道可被临时调出(推出)至面板,并可被单独控制(DCA ROLL-OUT)。

向DCA分配通道有两种方法。

- 您可以先选择一个特定的DCA,然后指定要分配到此组的通道,或
- 可以选择特定的通道,然后指定此通道要被分配到DCA。

注

DCA的设置会保存为场景的一部分。

分配通道至DCA(选择特定DCA中的通道)

1 按下菜单栏的CH JOB按钮,然后选择DCA GROUP ASSIGN。

选择DCA GROUP ASSIGN时,DCA/MUTE ASSIGN窗口(ALL DCA)将出现。

	DCA GROUP	ASSIGN					Lances					
				CS INSEM				SENDS FROM		DCA / MUTE ASSION	SIGNAL FLOW	IMMERSIVE SOUND
H CH JOB		ALL D	CA ALL									
DCA GROUP	PEAT	DCA 2 DCA 2	DCA 3	DCA 4	DCA 5	DCA 8 DCA 6	BCA 7 DCA 7	DCA II	DCA 9	DCA 10 DCA10	DCA11 DCA11	DCA12 DCA12
ASSIGN	DCA13 DCA13	DCA34 DCA34	DCA15	DCA 18 DCA16	DCA 17 DCA17	DCA18 DCA18	DCA 13 DCA19	DCA 20 DCA20	DCA21 DCA21	DCA 22 DCA22	DCA23	DCA24
MUTE GROUP	0KA1	_							_			
ASSIGN	1111	-12	0413-24	0435-36	007	in i	MIX 1-17		K03-24	MATRIES 1-12	57	CLEAR ALL
СЧ	CHEF	-506	CHE1-12 CHE10-120	CH121-132	ORIA	544					uu	
	CHIM	P-154	04157-148	04149-188	OUL	-197	M005-34	1111	037-48	WATHERS 34		
	0010	1284	06285-714	06215-228	0029	240	M0049-48		845-72	ATTRICS-36		
	0943	1992	0893-344	OQUEIN	COUT!							SET BY SEL
	 5.22 E	14.470	50000000		100000	-	1 100 C	and second second		100000		ALC: NO

- 2 使用DCA选择按钮选择您要分配通道的DCA。
- 3 按下DCA分配弹出区域。

"DCA GROUP ASSIGN窗口(ALL DCA)"(第 551 页)将出现。

4 在DCA GROUP ASSIGN窗口中,选择将被分配至DCA的通道(可以多选)。

5 使用相同的方法将通道分配至其它DCA。

注

您可将单个通道分配到一个以上的DCA。在此情况下,数值将为所有已分配的DCA推子的电平总和。

6 当您完成分配通道后,按下CLOSE按钮关闭弹出窗口。

OVERVIEW画面的DCA/MUTE ASSIGN区域显示各通道分配到的DCA。此区域最上面一行和中间一行亮起呈黄色的指示灯表示对应通道所属的DCA。



分配通道至DCA(选择特定通道分配到DCA)

1 按下OVERVIEW画面中的DCA/MUTE ASSIGN区域,或按下SELECTED CHANNEL VIEW画面中的DCA/MUTE ASSIGN区域。





DCA/MUTE ASSIGN区域

OVERVIEW画面中的DCA/ MUTE ASSIGN区域

DCA/MUTE ASSIGN(1CH)弹出窗口将出现。

- 2 使用通道选择+/-按钮选择您需要分配到组的通道。
- 3 按下DCA ASSIGN按钮选择当前选定通道将被分配到的DCA(可以多选)。
- 4 使用相同的方法为其它通道选择DCA。

使用DCA

1 将输入通道和输出通道分配到DCA。

2 使用在顶部面板通道条部分中的推子,调整属于您所要使用的DCA的输入通道和输出 通道之间的相对平衡。

3 按下并点亮[DCA]键,可以控制DCA。

4 在通道条部分中,操作您需要使用的DCA所对应的推子。

分配至DCA的通道电平将发生改变,而在步骤2中建立的电平差将保持不变。

注

操作DCA推子不会造成输入推子一前一后地移动。

5 若要打开/静音DCA,按下DCA的[ON]键。

当您按下[ON]键使其指示灯熄灭时,分配到DCA的每个通道的[ON]键将闪烁,这些通道将 被静音(与推子降低到–∞ dB位置时的相同状态)。

6 若要提示监听DCA,按下DCA的[CUE]键。

当您按下[CUE]键使其亮起时,分配到DCA的通道的[CUE]键将闪烁,且提示监听功能将被 启用。有关提示的更多信息,请参见后续章节。

请参见"使用提示功能"(第395页)。

注

您也可以在通道条部分中按下[DCA]、[DCA 1-8]或[DCA 9-16]键选择您要控制的DCA。

在OVERVIEW画面查看DCA状态列表

OVERVIEW画面可使您查看DCA状态列表,进行调出保护和其它设置。 按下[VIEW]键切换OVERVIEW画面,然后按下顶部面板的[DCA]键选择DCA层。

DCA 1 CUE A	DCA 2	DCA 3 CUE A	DCA 4 CUE A	DCA 5 CUE A	DCA 6 CUE A	DCA 7 CUE A	DCA 8 CUE A	DCA 9 CUE A	DCA10 CUE A	DCA11 CUE A	DCA12 CUE A
ISO	150	ISO									
R.SAFE	R.SAFE	R.SAFE	R.SAFE	R.SAFE	R.SAFE	R.SAFE	R.SAFE	R.SAFE	R.SAFE	R.SAFE	R.SAFE
CHIA ch 1	2/A ch37			MX1 MX1	MT1 MT1						
CH2A ch 2	CH38A ch38			MX2 MX 2	MT2 MT 2						
снза ch 3	снз9А ch39			мхз МХ 3	мтз MT 3						
ch4A ch4	сн40А ch40			MX4 MX 4	MT4 MT4						
	ch41A ch41			мх5 МХ 5							
	ch42A ch42			мхе МХ б							
	ch43A ch43			MX7 MX 7							
	ch44A ch44			MX8 MX 8							
	ch45A ch45										
	сн46А ch46										
	ch47A ch47										
†	† †	† 🕈	1 +	1	† †	†	†	† †	1 +	† †	†
DCA1	DCA2								DCA10	DCA11	DCA12
DCA 1	DCA Z	DCA 3	DCA 4	DCA 5	DCAB	DCA 7	DCA 8	DCA 9	DCAIO	DCAIL	DCAIZ

● ISO按钮

如果此按钮打开,选定的DCA将不受场景/库调出操作的影响(隔离模式)。

2 R.SAFE按钮

切换所选DCA的调出保护功能的开/关状态。

③ ▲ ↓ 按钮(仅PM Editor)

如果分配至相关DCA的通道为12个或更多,使用这些按钮查看属于DCA的每个通道。

注

您也可以在按住[SHIFT]键的同时,按下DCA [SEL]键进入对应DCA GROUP ASSIGN窗口。 这些按钮不会出现在控制面板。使用对应的屏幕旋钮滚动屏幕。

使用DCA

使用通道条部分控制DCA。

电平调整: 推子

您可以调整分配至DCA的通道电平,同时又保护通道之间相关电平差。此时,通道推子操作将不关联。

在打开和静音之间切换: [ON]键

当您按下通道条部分的[ON]键使其指示灯熄灭时,分配到DCA的每个通道的[ON]键将闪烁,这些通道将 被静音(与推子降低到–∞ dB位置时的相同状态)。

注

当DCA被静音时,如果MIX/MATRIX SENDS的发送点设为PRE,那么DCA通道将不会被静音。如果发送点设为POST,这些通道 将被静音。

提示监听: [CUE]键

当您按下通道条部分的[CUE]键使其亮起时,分配到DCA的通道的[CUE]键将闪烁,且提示监听功能将被 启用。有关提示的更多信息,请参见"使用提示功能"(第 395 页)。

DCA ROLL-OUT

所有分配至DCA的通道可以被临时调出(推出)至其它bay,并可被单独控制。 您可以使用偏好设置调整通道如何被推出。

DCA ROLL-OUT操作

- 1 按下顶部面板的[DCA]键选择DCA层。
- 2 按下您需要推出的DCA的[SEL]键。

根据您在PREFERENCES中的DCA ROLL-OUT设置,对应通道将在面板上被推出。

3 若要退出ROLL-OUT模式,选择不同的库,或再次按下相同DCA的[SEL]键。

注

- 不能在操作DCA的同时打开推出模式(例如,同时分配通道或编辑组名称)。
- 如果分配到DCA的通道数量超过模块中推子(也就是推出目标)的数量,您将无法控制超出的通道。
- 如果分配到一个DCA的通道数量超过用于推出的指定bay上的推子数量,可以使用通道条多功能旋钮或屏幕旋钮 (仅在bay L或C)来滚动额外通道至模块内部的左侧或右侧。当转动旋钮时,触摸屏或外部监视器的底部将出现一条信息"DCA ROLLOUT:DCA members scrolling"。

使用DCA推出功能的推出通道

您可以使用偏好设置调整通道如何被推出。 SEL LINK和No. OF BAYS TO USE设置将决定推出的bay。

- 如果在未连接至SEL LINE部分的bay上使用DCA ROLL-OUT功能,仅推出通道至bay。
- 如果在连接至SEL LINE部分的其他bay上使用DCA ROLL-OUT功能,仅推出通道至bay和连接的bay。 PREFERENCES设置中的No. OF BAYS TO USE参数将决定推出通道的bay的数量。

注

无法在多个bay上同时使用DCA ROLL-OUT功能。如果仍进行尝试,触摸屏或外部监视器的底部将出现信息"Only one DCA can be rolled out at one time"。

DCA GROUP ASSIGN窗口(ALL DCA)

					(7				Ø
DCA GROUP ASSIGN					LIBRAR	RY				×
GAIN / SILK EQ	DYNAMI	cs INSE	RT DE	LAY S	ENDS TO	SENDS FROM	TO STEREO	DCA / MUTE ASSIGN	SIGNAL	IMMERSIVE
1CH ALL D	CA ALL	MUTE								
DCA1 DCA1 DCA2 DCA2	DCA 3 DCA 3	DCA 4 DCA 4	DCA 5 DCA 5	DCA 6 DCA 6	DCA 7 DCA 7	DCA 8 DCA 8	DCA 9 DCA 9	DCA 10 DCA10	DCA 11 DCA11	DCA 12 DCA12
OCA 13 DCA 13 DCA 13 DCA 14 DCA 14	DCA 15 DCA15	DCA 16 DCA16	DCA 17 DCA17	DCA 18 DCA18	DCA 19 DCA19	DCA 20 DCA20	DCA 21 DCA21	DCA 22 DCA22	DCA 23 DCA23	DCA 24 DCA24
CH1-12 CH1-12 CH49-60 CH49-	CH13-24 CH61-72 CH69-120 CH157-168 CH157-168 CH205-2216	CH25-36 CH73-84 CH73-84 CH121-13 CH129-18 CH129-18	CH2 CH3 2 CH3 2 CH	77-48 55-96 55-96 55-94 55-94 55-94 55-94 55-96 55	MIX 1-12 MIX25-36 MIX49-60	MDCL	3-24 N	ATRIX 1-12 ATRIX13-24 ATRIX25-36	ST	5 CLEAR ALL

选项卡

使用这些选项卡选择1CH、ALL DCA或ALL MUTE窗口。

2 DCA选择按钮

可用于选择一个目标DCA。

8 NAME EDIT弹出窗口按钮

显示当前选定的DCA的名称。按下此按钮显示键盘窗口或图标编辑窗口,在此窗口中可以编辑DCA名称。

OCA分配弹出区域

以黄色高亮显示分配到当前选定DCA的通道。按下此区域可以打开分配弹出窗口。

6 CLEAR ALL按钮

按下此按钮可以清除所有选择。

6 SET BY SEL按钮

如果此按钮打开,您将可以使用对应的[SEL]键添加通道。若要选择更多通道,打开SET BY SEL按钮,然后按下 所需通道对应的[SEL]键。

IIBRARY按钮

按下此按钮可以打开DCA NAME/ASSIGN库窗口。

8 CLOSE按钮

按下此按钮可关闭弹出窗口并返回之前的画面。

DCA ASSIGN弹出窗口

	Q				9				e	3	46		0				2				e	3	46
DCAASSI	54	_									×	OCAASS	K)N										1
NPUT	out	1947							SET	IT SEL	CLEMR ALL	INPU	r (00	revit .							SET	of SEL	CLEMENIL
0114 011	011 011	ch 2	614 (5.4	0.5	cited.	car ha chi 7	61 61	013	0110 0110	Cit Tild	06-108. c8/172	MOX. 1	MA 2	90.3	State of the second sec	MALS	MIX 6	MEX 7	MCC 8	100.9	MX 10 MX19	MOX TO MERTIN	401.17 403.12
chit3	ch 144 ch 14	cir 15A ch15	cir tan ch/N	chi the chi17	ci 194 ch 18	01.154 c819	circitan ch20	01.714 01/21	04.738 6N22	01.754 ch23	01.164 2024	MOLTO	MIXTH .	MIX 10 MIX15	NO.75	Witt.	MIX 10 MIX10	Max 117 MOK19	WELD BOOD	80.27 80.01	MIX 22 MIX22	B003	10124 10124
10.00 10.05	(10.00A (10.25	00.04% ch27	(11)84 (12)8	cu pat ch/9	111 104 ch38	en rea en al	04.508 (3632	chi tost chi33	100 544 1054	6435	20.54 20.55	800,275	1005	MIX.17 MIX.27	80.00	1009	MIX 10 MIX 00	MALES MORES	10.52	1003	No. 10 HEXAL	Michine Mickips	10.5s
car inte ch37	197 388 49558	01.288 ch39	Chi anni Childi	Col and chill	ch42	ch40	Cir And Child	chest chest	11.004	chell	24	1000 27 1000 37		80.05	80.40	MILLER.	1000	100 AD	-	BULES	100.00	1000	10.42
(1.00 (1.00	111 100A (1050	chot	08.408 c852	CH HOA CMS3	20.04A 20.04	01 554 (355	101.00A 01056	101-004 0057	Circles and Circle	Ci 100 (105)	20451	MILLION COLUMN	ULCO D	MEL ST	80.57	801 NA 80033	MILTON MIXES	80.00 80035	10.56	MIL ST MOLST	80.00 80.58	B0139	and an
christe child	CH KDA CMQ2	ch chi	Cir tea child	childs	CK MA CM66	ch en a chief	ch the chill	040	or his dalle	01714 ch21	cie ma citi/2	MODET	MILLED MEXICO	MEX 62 MEX63	MIL DA MOLEA	MOTION MOTION	MO 10 MOUSE	MX 67 MDC67	No. of	MILLER MILLER	1000 B	HECT'S	10072
chirthe chirth	0174A 6574	ox ma ch75	certes cb/%	chirthe chirt	CK TRA Ch TE	01.754 (8/7)	ck ten chill	OK BOA GME	che teta chetz	chill3	child												
chi tita chillo	CH BIA chill	chill	cie Billi	CN BMA	CH MA ch/M	CH BLA chill	ciritia della?	01108 d603	childe childe	CH INA cht05	CH 16A ch196	STA	STA	576	51.6								
cu sta. cht%	CH 1984 ch/96	cie yna chitti	CH 1004 (5.190	CH 101A CN 101	ch 182	01 1058 (\$100	cit tout ch/104	CH 1004	ch total ch 100	ch term ch 167	Cir 1004 ch100												
100 100A 10100	CATES	CA TEA	cicita chitty	chiti3	in mat	100 TOMA 100 TOMA	CATTLE .	chi tera chi 117	in the	111 110A	04.00A	ant a	1112	in s	art.	WE'S	11	in r	311	ar.,	111	1111 I	111 2
cist tobal elist21	194122	101 10104 (10123	CH 10ml ch 124	CHINES.	0x 1054 ch126	ca sone ca sone	CH 10MA	01108	101 100A	04 1014 (\$135	cie 1504 cie 152	MINS MINS	UT14	Mint Mint	1111	1112	MITTH .	10110	1100 1100	10121	100 A	W123	11724
chi tata chi 133	ch134	0x1044 c8135	Caritida chit36	cie esta cie tata	CH COMA UNION	Cit 1000 (5129	101 tala.	Cir sata chitet	chreate ch142	CH 1454 Ch140	ch144	MT25	NT IN NT IN	6127	MT28	0125 0125	81700	WT24	B112	100 100	10.54 10.54	WT25	WTM WTM

1 切换选项卡

可用于在输入通道页和输出通道页之间切换。

2 通道选择按钮

您可以选择将被分配至DCA的通道。

3 SET BY SEL按钮

如果此按钮打开,您将可以使用对应的[SEL]键选择通道。

4 CLEAR ALL按钮

按下此按钮可以清除所有选择。

6 CLOSE按钮

按下此按钮可关闭弹出窗口并返回之前的画面。

DCA/MUTE ASSIGN窗口(1CH)

此窗口用来查看并编辑通道所分配到的DCA。



选项卡

使用这些选项卡选择1CH、ALL DCA或ALL MUTE窗口。

2 通道选择+/-按钮

表示当前选定的通道。按下+按钮选择下一个通道。按下-按钮选择上一个通道。

OCA ASSIGN 按钮

按下一个按钮分配选定通道至对应DCA。

关于静音组

RIVAGE PM系列有十二个静音组。它包括以下特性:

- •静音组1-12可用于所有输入通道和所有输出通道。
- 输入通道和输出通道可同时分配到同一组。
- 可以暂时解除单个通道的静音状态。
- 还可以将静音组控制功能分配给USER DEFINED键。
- 虽然静音组可以完全静音,但使用衰减功能可以调整静音组的衰减。
- •静音保护功能可用于(安全地)将某些通道排除在静音组操作之外。
- 可以更改静音组控件的名称。

与DCA一样,可以通过以下方式将通道分配给静音组。

- 可以先选择特定静音组,然后指定要分配给该组的通道,或者
- 可以选择特定通道,然后指定该通道应分配到的静音组。

分配通道至静音组(选择特定静音组中的通道)

1 按下菜单栏的CH JOB按钮,然后选择MUTE GROUP ASSIGN。

选择MUTE GROUP ASSIGN时,DCA/MUTE ASSIGN窗口(ALL MUTE)将出现。



2 使用MUTE GROUP 1-12按钮选择您想要对其分配通道的静音组。

3 按下您想要分配的输入通道/输出通道的[SEL]键(可以多选)。

所分配通道上的[SEL]键将亮起,对应通道将在静音组分配显示区域中以红色高亮显示。 如需取消一个分配,可以再一次按下点亮的[SEL]键,让其熄灭。

4 用相同的方法分配通道到其它静音组。

注

您可将单个通道分配到一个以上的静音组。

5 当您完成分配通道后,按下CLOSE按钮关闭弹出窗口。

将返回之前的画面。OVERVIEW画面的DCA/MUTE ASSIGN区域显示各通道分配到的静音组。此区域最下面一行亮起红色的指示灯表示通道所属的静音组。

注

- 您可将单个通道分配到一个以上的静音组。
- 如果衰减电平设置为-∞ dB以外的任意电平,这些指示灯将亮起呈橙色。



分配通道至静音组(选择特定通道分配到静音组)

1 按下OVERVIEW画面中的DCA/MUTE ASSIGN区域,或按下SELECTED CHANNEL VIEW画面中的DCA/MUTE ASSIGN区域。





DCA/MUTE ASSIGN区域

OVERVIEW画面中的DCA/ MUTE ASSIGN区域

"DCA/MUTE ASSIGN窗口(1CH)"(第 560 页)将出现。

- 2 使用通道选择+/-按钮选择您需要分配到组的通道。
- 3 按下DCA ASSIGN按钮选择当前选定通道将被分配到的静音组(可以多选)。
- 4 用相同的方法为其它通道选择静音组。

临时禁用静音功能

临时禁用静音功能

通过按下对应通道的[ON]键,您可以为静音组中的指定通道临时禁用静音功能。只有在偏好设置中启用 [ON] KEYS BEHAVIOR DURING MUTE,此功能才可用。

ON按钮闪烁操作

静音组中每个静音通道的ON键将在SELECTED CHANNEL VIEW窗口或METER画面中闪烁。

MUTE GROUP ASSIGN窗口(ALL MUTE)

								ß					9
MUTE	GROUP A	SSIGN						LIBRARY					×
GAIN /	/ SILK		DYNAM	IICS INSI	ERT DE	LAY	SENDS TO	SEND	S TO ST		V MUTE SSIGN	SIGNAL FLOW	IMMERSIVE SOUND
10	CH	ALL D	CA ALI	MUTE									
1	1 M	ute 2	MUTE 3 Mute 3	MUTE 4 Mute 4	MUTE 5 M Mute 5 N	ute 6	MUTE 7 Mute 7	MUTE 8 Mute 8	MUTE 9 Mute 9	MUTE 10 Mute10	MUTE 11 Mute11	MUTE 12 Mute12	MUTE
2 ^{MUT}	ite 1		1										6
	CH 1-1	2	CH13-24	CH25-3	СН	7-48	MD	1-12	MIX13-24	MATRO	K 1-12	st C	LEAR ALL
	CH49-6		CH61-72	CH73-84	Сн	5-96							
	Сн97-10		CH109-120	CH121-1		3-144	MD	25-36	MIX37-48	MATRD	(13-24		
3	CH 145-1	1 56	CH157-168	CH169-11	0 CH18	1-192							
	CH193-2	04	CH205-216	CH217-22	8 CH22	9-240	MD	49-60	MIX61-72	MATRD	(25-36		7
	CH241-2	52	CH253-264	CH265-2	'6 CH27	7-288						s	ET BY SEL
						— MUTT	E GROUP M	ASTER —					
4 1 Mut	te 1	2 Mute 2	3 Mute 3	4 Mute 4	5 Mute 5	6 Mut	e 6 M	7 ute 7	8 Mute 8	9 Mute 9	10 Mute10	11 Mute11	12 Mute12
5		\bigcirc				C.					\bigcirc	\bigcirc	\bigcirc

MUTE组和MUTE SAFE按钮

可用于选择要将通道分配到的静音组或静音保护功能。

2 NAME EDIT按钮

按下此按钮进入键盘窗口,您可以在其中输入静音组名称。

8 静音组分配区域

此区域显示分配给当前选定静音组的通道。 显示此窗口时,按下要分配给静音组的通道的[SEL]键。该通道将分配给静音组,并且画面上该通道的推子将变 为红色。如果您想从组中删除通道,请再次按下相同的[SEL]键。 如果选择MUTE SAFE按钮,此区域将显示处于静音保护状态(即排除在静音组之外)的通道。为通道启用或取 消静音保护的步骤与将通道分配给静音组或从静音组中删除通道的步骤相同。

MUTE GROUP CONTROL按钮

打开或关闭相应静音组的静音。 静音组中每个静音通道的[ON]键将会闪烁。

5 DIMMER LEVEL旋钮

当衰减功能启用时,设置相应静音组的衰减电平。

注

如果衰减电平设置为除--∞ dB以外的任何其他电平,并且相应的MUTE GROUP CONTROL按钮打开,则此按钮将亮起橙 色灯。

6 CLEAR ALL按钮

按下此按钮可清除所有选择。

⑦ SET BY SEL按钮

如果此按钮打开,您将能够使用相应的[SEL]键添加通道。要选择更多通道,请打开SET BY SEL按钮,然后按下所需通道的对应[SEL]键。

8 LIBRARY按钮

按下此按钮可以打开MUTE NAME/ASSIGN库窗口。

SCLOSE CLOSE C

按下此按钮可以关闭弹出窗口并返回上一画面。

DCA/MUTE ASSIGN窗口(1CH)

此窗口用来查看并编辑通道所分配到的静音组。



选项卡

使用这些选项卡选择1CH、ALL DCA或ALL MUTE窗口。

2 通道选择+/-按钮

表示当前选定的通道。按下+按钮选择下一个通道。按下-按钮选择上一个通道。

6 MUTE ASSIGN按钮

按下此按钮分配选定通道至对应的静音组。

通道关联

通道关联是连接输入通道或输出通道的操作(如推子移动或EQ参数)的功能。两个或更多被关联的通道 被称为关联组。最多可以为输入通道创建52个关联组,为输出通道创建52个关联组。可以为每个关联组 单独选择要关联的参数类型。但是输入通道和输出通道不能在单个关联组中共存。虽然仅限于在两个相 邻通道上使用配对,但通道关联功能允许多个通道连接。如果要临时关联通道,可以使用临时关联。

1 按下菜单栏的CH JOB按钮,然后选择CH LINK。



选择CH LINK时, CH LINK MODE弹出窗口将出现。

- 2 按下INPUT/OUTPUT按钮选择想要关联的通道。
- **3** 要关联通道,按住关联源通道的[SEL]键,并按下关联目的地的[SEL]键。
- 4 使用CH LINK MODE画面中LINK PARAMETER区域的按钮,选择想要关联的参数。
- 5 如果在步骤4中打开了MIX ON、MIX SEND、MATRIX ON或MATRIX SEND按钮,请 使用SEND PARAMETER区域的按钮指定适用的母线。
- 6 若要关闭CH LINK MODE弹出窗口,按下CLOSE按钮。

通道关联操作

通道关联操作

- 关联三个或更多通道 按住关联源的[SEL]键并连续按下想要添加到关联组的输入通道的[SEL]键。
- 为存在的关联组增加新通道 按住所在关联组中任意一个[SEL]键,然后再按下要添加到组中的[SEL]键。
 取消关联
 - 按住同一关联组内注册的任何[SEL]键,然后按下要从组中删除的通道的[SEL]键。
- 编辑分配给关联组的通道之间的电平平衡 按住任何关联通道的[SEL]键,然后操作要编辑的参数。

CH LINK弹出窗口

CH LINK							3	6			s ×
INPUT	OUT	IPUT					LINK	UN	LINK	U	NSELECT
						CHANNEL -					
ch 1A ch 1	ch 2 ch 2	ch 3	ch 4A	ch 5	ch 6	ch 7	ch 8	ch 9	ch 10A ch10	ch11	ch12
ch 13A	ch 14A	ch 15A	CH 16A	ch 17A	ch 18A	ch 19A	CH 20A	ch 21A	CH 22A	ch 23A	ch 24A
ch13	ch14	ch15	ch16	ch17	ch18	ch 19	ch20	ch21	ch22	ch23	ch24
CH 25A	CH 26A	ch 27A	ch 28A	CH 29A	сн зол	ch 31A	CH 32A	ch 33A	сн з4А	ch 35A	сн зба
ch25	ch26	ch 27	ch28	ch29	ch30	ch 31	ch32	ch 33	ch34	ch 35	ch36
сн 37А	ch 38A	ch 39A	ch 40A	ch 41A	ch 42A	ch 43A	ch 44A	ch 45A	ch 46A	ch 47A	ch 48A
ch37	ch 38	ch 39	ch40	ch41	ch 42	ch 43	ch44	ch 45	ch46	ch 47	ch48
CH 49A	ch soa	ch 51A	ch 52A	ch ssa	ch 54A	ch ssa	ch sea	CH 57A	ch 58A	ch ssa	CH SOA
ch49	ch50	ch51	ch52	ch53	ch 54	ch55	ch56	ch57	ch58	ch59	ch60
CH 61A	ch 62A	ch 63A	ch 64A	ch 65A	ch 66A	ch 67A	CH 68A	ch 69A	CH 70A	ch 71A	ch 72A
ch61	ch62	ch63	ch64	ch65	ch66	ch67	ch68	ch69	ch70	ch71	ch72
ch 73A	CH 74A	ch 75A	ch 76A	ch 77A	ch 78A	сн 79А	ch soa	ch sta	ch 82A	ch 83A	ch s4A
ch73	ch74	ch75	ch76	ch77	ch78	ch79	ch80	ch81	ch82	ch83	ch84
ch 85A	CH 86A	ch 87A	ch ssa	ch s9A	сн эод	ch 91A	ch 92A	ch 93A	сн 94А	ch 95A	сн эба
ch85	ch86	ch87	ch88	ch89	ch90	ch91	ch 92	ch93	ch94	ch95	ch96
CH 97A	CH 98A	ch 99A	CH 100A	CH 101A	CH 102A	CH 103A	CH 104A	CH 105A	CH 106A	CH 107A	CH 108A
ch97	ch98	ch 99	ch100	ch101	ch102	ch103	ch104	ch105	ch106	ch107	ch108
CH 109A	CH 110A	CH 111A	CH 112A	ch 113A	CH 114A	CH 115A	CH 116A	CH 117A	CH 118A	CH 115A	CH 120A
ch109	ch110	ch111	ch112	ch113	ch114	ch115	ch116	ch117	ch118	ch119	ch120
CH 121A	CH 122A	CH 123A	CH 124A	CH 125A	CH 126A	CH 127A	CH 128A	CH 129A	CH 130A	CH 131A	CH 132A
ch121	ch122	ch123	ch124	ch125	ch126	ch127	ch128	ch129	ch130	ch131	ch132
CH 133A	CH 134A	CH 135A	CH 136A	ch 137A	сн 138А	CH 138A	CH 140A	CH 141A	CH 142A	сн 143А	CH 144A
ch133	ch134	ch135	ch136	ch137	ch138	ch139	ch140	ch141	ch142	ch143	ch144

● INPUT/OUTPUT按钮

这些按钮在输入通道页和输出通道页之间切换。

2 通道选择按钮

使用这些按钮选择想要关联的通道。关联的通道将显示一个字母字符,表示关联组。

注

- 选择关联的通道时,将选择同一组的所有通道。
- 如果要将通道添加到组,请选择要添加的组和通道,然后按下LINK按钮。
- 通过选择两个组并按下LINK按钮,可以将两个组合并为一个组。在此情况下,后续组被合并到前一个组。(如果将A组和B组合并,结果将是A组。)
- 若要取消关联通道,请选择组然后按下要删除的通道,取消选择。

3 LINK按钮

关联您在2中选择的通道。

④ UNLINK按钮

取消关联您在2中选择的通道。

5 UNSELECT ALL

清除所有通道选择。

临时关联

临时关联功能可以临时关联多个通道,使您可以同时仅为关联的通道参数更改设置。当您需要将推子操 作或EQ调整快速应用至多个通道时,此实用功能可用于实时调整参数,比复制或调出操作更快捷。此关 联并非永久,且仅可关联一个组。但是,组内的通道数没有限制。请注意,您无法在临时关联组中同时 关联输入通道和输出通道。

下列参数将关联: 增益和电平设置将相应更改。

输入通道:

- 数字增益和模拟增益设置
- 插入开/关和插入点设置
- 直接输出开/关、电平、输出点和FOLLOW设置
- HPF设置
- LPF设置
- PEQ设置
- 动态设置
- 延迟设置
- •开/关、电平、PRE/POST和用于信号发送至MIX母线的FOLLOW设置
- 开/关、电平、PRE/POST和用于信号发送至MMATRIX母线的FOLLOW设置
- TO STEREO设置
- DCA/MUTE ASSIGN设置
- 推子操作
- [ON]键操作

输出通道:

- 插入开/关和插入点设置
- 直接输出开/关、电平、输出点和FOLLOW设置
- HPF设置
- LPF设置
- PEQ设置
- 动态设置
- 延迟设置
- 开/关、电平、PRE/POST和用于信号发送至MMATRIX母线的FOLLOW设置
- TO STEREO设置
- DCA/MUTE ASSIGN设置
- 推子操作
- [ON]键操作

配置临时通道关联

按下并按住[SHIFT]键,并按下[SEL]键。另外,按下并按住[SHIFT]键,并按下位于OVERVIEW画面底部 的通道名称区。指定通道的[SEL]键将闪烁。OVERVIEW画面的电平表区和通道名称区将由黄框和关联图 标标记。



如果您按下任意[SEL]键,临时关联将取消。如果您关闭本机的电源或载入一个文件,临时关联也将取 消。通常,场景调出将不会取消临时关联。但是,如果通道配对设置由于场景调出而更改,临时关联将 取消。

复制通道参数

可以将通道混音参数设置复制到其他通道。执行复制操作时,参数设置将覆盖拷贝目的地的参数设置。 可以在以下通道组合之间复制参数设置。

- 输入通道之间
- MIX通道之间
- MATRIX通道之间
- 立体声A和B之间

注

不会复制模拟HA、跳线、通道名称和幻像设置。

1 按下菜单栏上的CH JOB按钮,然后选择CH COPY。

选择CH COPY时,将出现CH COPY弹出窗口。



选择CH COPY时,将出现CH COPY弹出窗口。

2 选择复制源通道。

选择复制源通道后,系统会自动进入一种模式,使您可以选择拷贝目的地。复制源通道的 推子图形将以绿色高亮显示。

3 选择拷贝目的地通道(可以多选)。

拷贝目的地通道的推子图形将以粉色高亮显示。

4 要执行复制操作,请按下PASTE按钮。

将执行复制操作,并且参数设置将覆盖拷贝目的地的参数设置。

5 要关闭CH COPY弹出窗口,请按下CLOSE按钮。

CH COPY弹出窗口

您可以分别为输入和输出注册和使用八个模式。

CH COPY弹出窗口(输入通道)



CH COPY弹出窗口(输出通道)

СН СОРҮ	J.										×
1. SELEC TO CO	T CHANNEL(S PY FROM:		ROM	→ 2. SEL TO	ECT A POSIT PASTE TO:	ION	TO] → ^{3.}			
	ALL	COPY PARAM	IETER PRESE PLUGIN			1.12 	MIX 13-24				
				USED BY		25-36 49-60	37-44 61-72	3 			
MX 1 MX 1	MX 2 MX 1	MX 3	MX 4 MX 4	MX 5	MX 6 MX 6	MX 7 MX 7	MX 8 MX 8	MX 9	MX 10 MX10	MX 11 MX11	SET BY SEL
MX 13	MX 14	MX 15	MX 16	MX 17	MX 18	MX 19	MX 20	MX 21	MX 22	MX 23	MX 24
MX13	MX14	MX15	MX16	MX17	MX18	MX19	MX20	MX21	MX22	MX23	MX24
MX 25	MX 26	MX 27	MX 28	MX 29	MX 30	MX 31	MX 32	MX 33	MX 34	MX 35	мх зе
MX25	MX26	MX27	MX28	MX29	MX30	MX31	MX32	MX33	MX34	MX35	МХЗ6
MX 37	MX 38	MX 39	MX 40	MX 41	MX 42	MX 43	MX 44	MX 45	MX 46	MX 47	MX 48
MX37	MX38	MX39	MX40	MX41	MX42	MX43	MX44	MX45	MX46	MX47	MX48
MX 49	MX 50	MX 51	MX 52	MX 53	MX 54	MX 55	MX 56	MX 57	MX 58	MX 59	MX 60
MX49	MX50	MX51	MX52	MX53	MX54	MX55	MX56	MX57	MX58	MX59	MX60
MX 61	MX 62	мх 63	MX 64	мх 65	мх 66	MX 67	MX 68	мх 69	MX 70	MX 71	MX 72
MX61	MX62	МХ63	MX64	МХ65	МХ66	MX67	MX68	МХ69	MX70	MX71	MX72

预设按钮

可用于选择在其中注册要复制的参数的预设。再次按下所选预设按钮,打开INPUT(OUTPUT)"CH COPY PRESET弹出窗口"(第 569 页),在此窗口中可选择要注册为预设的参数。右下角的预设按钮2的设置也被用作 参数设置,当按下面板的所选通道部分的"PASTE"键时,这些设置会被复制。

CH COPY PRESET弹出窗口

INPUT CH COPY PRESET弹出窗口

INPUT CH COPY PRESET[#1]											
						2)					
	ALL		NA	ME ANALO	G SILK	PHASE	IGITAL GAIN HPF	LPF			
				EQ	DYNA 1	DYNA 2	NSERT INSI	ERT 2			
			N SE	IX MATRI ND SEND	X DIRECT OUT	DELAY	FADER CH	ON			
				N MATRI ON ON	X SURR	TO STEREO A	DCA MU SSIGN ASS	iign PL	VITH UGINS		
		6 33		MATRIX							
MX 1 MX 1	MX 2 MX 2	MX 3	MX 4 MX 4	MX 5	MX 6 MX 6	MX 7	MX 8 MX 8	MX 9 MX 9	MX 10 MX10	MX 11 M	x 12 X12
MX 13 MX13	MX 14 MX14	MX 15 MX15	MX 16 MX16	MX 17 MX 17	MX 18 MX18	MX19 MX19	MX 20 MX20	MX21 MX21	MX 22 MXZZ	MX23 M	K 24 XZ4
WX 25 MX25	MX 26 MX26	MX 27 MX27	MX 28 MX28	MX 29 MX29	MX 20 MX30	MX31	MX 32 MX32	MX 33 MX33	MX 34 MX34	MX35	K 36 X36
MX 37 MX 37	MX 38 MX38	MX 39 MX39	MX 40 MX40	MX 41 MX41	MX 42 MX42	MX 43 MX 43	MX 44 MX44	MX 45 MX45	MX 46 MX46	MX 47 M	× 49 X48
60X 49 MX49	MIX 50 MIX50	MX 51 MX51	MX 62 MX52	MX 55 MX53	MX 54 MX54	MX 55 MX55	MX 56 MX56	MX 57 MX57	MX 58 MX58	MX 59 MX	x 60 X60
MX61	MX 62 MX62	MX 63 MX63	MX 64 MX64	MX 65 MX65	MX 66 MX66	MX 67 MX67	MX 68 MX68	MX 69 MX69	MX 70 MX70	MX71 M	x72 X72

OUTPUT CH COPY PRESET弹出窗口



此窗口包含以下项目。

通道操作 > CH COPY PRESET弹出窗口

NAME EDIT按钮

按下此按钮显示NAME EDIT弹出窗口,在此窗口中可编辑预设名称。

2 参数按钮

启用此选项可在预设中注册参数。

③ WITH PLUGINS按钮

打开此选项可将插入通道的插件、跳线和参数包含到要复制的内容中。

④ WITH SENDS按钮

打开此选项可将母线(输出通道)的所有SEND设置(ON/OFF和电平、声像等)包含到要复制的内容中。

移动通道参数

可以将特定输入通道的设置移动到其他输入通道。当您执行移动时,移动源和移动目的地之间的通道将 向前或向后重新编号。

注

SYSTEM CONFIG [DSP]弹出窗口的通道插入分配(INSERT OUT(1C))设置不会移动。

1 按下菜单栏的CH JOB按钮,然后选择CH MOVE。



选择CH MOVE时, "CH MOVE弹出窗口" (第 573 页)将出现。

2 选择移动目的地通道(可以多选)。

移动源通道的推子图形将高亮显示为绿色。

- 3 按下TO按钮,然后选择移动目的地通道。移动目的地通道的推子图形将高亮显示为粉色。
- 4 若要执行移动操作,按下MOVE按钮。

对话框将要求您确认操作。

5 按下OK按钮。



• 要执行CH MOVE,某些情况下音频可能会中断。

6 若要关闭CH MOVE弹出窗口,按下CLOSE按钮。

关于CH MOVE

如果要移动的通道包括位于移动目的地通道之前的通道,则将在移动目的地通道之后移动。如果要移动的通道包括位于移动目的地通道之后的通道,则将在移动目的地通道之前移动。



CH MOVE弹出窗口

CH MOV	F																						7
1. SEL TO	ECT (MOVE	HANNE FROM	L(S)		(1 FRC	DM] -	2 5	SELEC TO MC	T A PO	SITIO 0:	Ń	1	2]	+	3. EXE	CUTE				3	
	1-12	CH1-73	13	-24	4	73-1	C1 34	173-144	85-96														
2 	5-36		37	48		97-1	08		109-12	10 1 1													
	9-60		61	-72		121-1	132	↓ <u> </u>	133-14	4 1111 1111	G										s	6 ET BY :	SEL
ch 1A ch 1	~	cH 2A ch 2	~	ch 3A ch 3	_	ch 4A ch 4	~	ch 5	~	ch 6		ch 7A ch 7	_	ch 8A ch 8	~	ch 9	~	ch 10A ch10	~	ch11	~	ch 12A ch12	_
ch 13A ch13	~	CH 144 ch14	~	ch 15A ch15	~	CH 16A ch16	~	CH 17A ch17	~	ch 18A ch 18	1	ch 19A ch19	~	CH 20A ch20	~	ch 21A ch 21	~	CH 22A ch22	~	CH 23A ch23	~	cH 24A ch24	~
ch 25A ch 25	~	CH 26A ch26	~	ch 27A ch27	~	CH 28A ch28	~	CH 28A ch29	~	ch 30A ch 30	1	CH 31A ch31	1	ch 32A ch 32	~	CH 33A ch33	1	ch 34A ch 34	~	CH 35A ch35	~	CH 36A ch36	~
ch 37A ch 37	~	CH 38A ch38	~	ch 38A ch 39	~	ch40A ch40	~	ch41A ch41	~	ch 42A ch 42	~	ch43A ch43	1	ch 44A ch 44	1	ch45A ch45	1	CH 46A ch46	1	ch 47A ch47	~	ch48A ch48	~
ch 49A ch 49	~	ch soa ch50	~	CH 51A ch51	~	CH 52A ch52	~	CH 53A ch53	~	ch 54A ch 54	1	CH 55A ch55	~	ch 56A ch 56	~	CH 57A ch57	~	ch sea ch58	~	CH 59A ch59	~	CH 60A ch60	~
ch 61A ch61	~	ch sza ch62	~	ch63	~	ch s4A ch64	~	ch 65A ch65	~	chiesa ch66	~	ch 67A ch67	~	ch 68A ch68	~	ch ssa ch69	~	ch 70A ch70	~	ch71A ch71	~	cH 72A ch72	~

FROM按钮

当CH MOVE弹出窗口打开时,自动选择此按钮。如果您需要选择不同的移动源通道,按下此按钮。

2 TO按钮

切换到可以选择移动目的地的模式。

3 MOVE按钮

指定移动源和目的地通道后,按下此按钮可以执行通道移动操作。

④ 通道显示选择按钮

选择您需要显示在画面中的通道类型。可选择CH1-72或CH73-144。

6 ASSIGN部分

可用于选择移动源和目的地通道。

6 SET BY SEL按钮

如果此按钮打开,您将可以使用对应的[SEL]键选择通道。

⑦ CLOSE按钮

按下此按钮可关闭弹出窗口并返回之前的画面。

初始化通道参数

可以将通道的参数恢复到初始化状态。可以对任何通道执行此操作。

注

不会初始化模拟HA、通道名称、跳线和调出保护设置。

1 按下菜单栏上的CH JOB按钮,然后选择CH DEFAULT。

选择CH DEFAULT时,将出现CH DEFAULT弹出窗口。



"CH DEFAULT弹出窗口" (第 575 页)

- 2 选择需要初始化的通道(可以多选)。 相应通道将高亮显示。
- **3 要执行初始化,请按下DEFAULT按钮。** 对话框将要求您确认初始化操作。
- 4 在确认对话框中按下OK按钮。 将初始化选定通道的参数。
- 5 要关闭CH DEFAULT弹出窗口,请按下CLOSE按钮。

CH DEFAULT弹出窗口

		0 0	5
CH DEFAULT			×
1. SELECT CHANNEL(S) TO SET DEFAULT:	→ 2. EXECUTE	DEFAULT	
CH1-72	CH73-144	MIX MATRIX ST	
1-12 13-24 	73-84 85-96	1-12 13-24 1.12	
25.36 37.48	97-108 109-120	25.36 37.48 13.24	
49-60 61-72	121-132 133-144	49.60 61.72 Z5.36	A SET BY SEL
ch 1A ch 2 ch 3A ch 3	- CH 4A CH 5A CH 6A Ch 6 Ch 6	CH 7A CH 8A CH 9A CH 10A CH 11A Ch 11A Ch 11A Ch 11A	cH3 ch12
ch 13A ch 14A ch 15A ch 15 ch 15	CH 16A CH 17A CH 18A ch16 CH 18A ch18	CH 19A CH 20A CH 20A CH 21A CH 22A CH 23A Ch23 CH 23A Ch23	ch 24A ch 24
CH 25A ch25 CH 26A ch26 CH 27A ch27	CH 28A CH 29A CH 30A ch28 CH 30A ch30	CH 31A CH 32A CH 33A CH 33A CH 34A CH 35A Ch 35A Ch 35A Ch 35A	ch 36A ch 36
CH 37A ch37 CH 38A ch38 CH 39A ch39 ch39	CH 40A CH 41A CH 42A ch42 ch42	CH 43A Ch 44A Ch 45A Ch 45A Ch 46A Ch 47A Ch	ch 48A ch48
CH 49A ch49 CH 50A ch50 CH 51A ch51	CH 52A CH 53A CH 54A ch52 CH 54A ch54	CH 55A Ch 56A Ch 57A Ch 58A Ch 59A ch 55	ch 60A ch60
ch 61A CH 62A CH 63A ch 63A ch 63	ch 64A ch 65A ch 66A ch 66A	СН 67А СН 68А СН 69А СН 70А СН 71А сh67 сh68 сh69 сh70 сh71	CH 72A ch72

DEFAULT按钮

选择通道后,按下此按钮可以执行初始化操作。

2 通道显示选择按钮

选择您需要显示在画面中的通道类型。可选项包括CH1-72、CH73-144、MIX和ST/MATRIX。

3 ASSIGN部分

用来选择您要为其恢复初始参数值的通道。

SET BY SEL按钮

如果此按钮打开,您将可以使用对应的[SEL]键选择通道。

6 CLOSE按钮

按下此按钮可关闭弹出窗口并返回之前的画面。

要被复制的参数

要被复制的参数将显示如下。

参数	
NAME	
ANALOG GAIN	增益、幻象电源开/关、GANG、增益补偿、M/S解码器
SILK	SILK设置
PHASE	Ø
DIGITAL GAIN	增益、GANG
HPF/LPF	开/关、截止频率、类型
EQ	开/关、类型、衰减器、频段设置
DYNA 1	
DYNA 2	率)
INSERT 1	五/光 括》占
INSERT 2	
MIX SEND	电平、PRE/POST、FOLLOW设置
MATRIX SEND	电平、PRE/POST、FOLLOW设置
DIRECT OUT	开/关、电平、输出点、FOLLOW设置
DELAY	开/关、延迟时间、延迟点、GANG
FADER	电平
CH ON	开/关
MIX ON	开/关
MATRIX ON	开/关
SURR	环绕声设置(开/关、定位、DIV、LFE)
TO STEREO	TO STEREO设置(开/关、模式、点 ^{*1} 、PAN、 BALANCE、CSR)
DCA ASSIGN	DCA分配设置
MUTE ASSIGN	

*1: 仅限输出通道

当复制源通道和复制目的地通道的配对设置不同时,如果启用WITH PLUGINS按钮,并且包含了插件,则将按如下方式进行设置。

复制源和复制目的地皆为单声道通道

复制源	复制目的地								
31BandGEQ	复制源将被复制和跳线(开,频段/增益,限制)								
Flex15GEQ	复制源将被复制和跳线(开,频段/增益,限制)								
8BandPEQ	复制源将被复制和跳线(开、类型、频段/增益、频段/Q 值、频段/旁通、频段/频率、低斜率、高斜率。)								
AutoMixer	将分配开放通道(参数不能复制)								
OutBoard	复制目的地更改为板载(没有跳线)								
Effect	当复制源为双音色类型时,复制和跳线(包括参数和旁 通)。当复制源为普通类型时 ⁻¹ ,复制和跳线L侧(包括参 数和旁通)。								
	复制源	复制目的地							
-------	-----	-------------------------	-------------	--	--	--	--	--	--
BLANK		清除复制目的地插入模块跳线 DSP分配)	(保留复制目的地使用的						

*1: 双音色类型和立体声类型除外

复制源为立体声(配对),复制目的地为立体声(配对)

复制源	复制目的地
31BandGEQ	复制源将被复制和跳线(开,频段/增益,限制) ^{*1}
Flex15GEQ	复制源将被复制和跳线(开,频段/增益,限制) ^{*1}
8BandPEQ	复制源将被复制和跳线(开、类型、频段/增益、频段/Q 值、频段/旁通、频段/频率、低斜率、高斜率。) ^{'1}
AutoMixer	将分配两个开放通道(参数不能复制)
OutBoard	复制目的地更改为板载(没有跳线)
Effect	当复制源为立体声类型时,复制和跳线(包括参数和旁 通)。当复制源为普通类型时 ⁻² ,复制和跳线L侧(包括参 数和旁通)。
BLANK	清除复制目的地插入模块跳线(保留复制目的地使用的 DSP分配)

*1: 复制目的地上的GEQ关联设置不会更改。

*2: 双音色类型和立体声类型除外

复制源为立体声(配对)通道,复制目的地为单声道通道

复制源	复制目的地
31BandGEQ	复制源(L侧)的31段GEQ将被复制和跳线(开,频段/增 益,限制)
Flex15GEQ	A侧的复制源将被复制和跳线(开,频段/增益,限制)
8BandPEQ	A侧的复制源将被复制和跳线(开、类型、频段/增益、频段/Q值、频段/旁通、频段/频率、低斜率、高斜率。)
AutoMixer	将分配一个开放通道(参数不能复制)
OutBoard	复制目的地更改为板载(没有跳线)
Effect	当复制源为立体声类型时,替换为双音色类型并复制和跳 线(包括参数和旁通)。当复制源为普通类型时 ⁻¹ ,复制 和跳线L侧(包括参数和旁通)。
BLANK	清除复制目的地插入模块跳线(保留复制目的地使用的 DSP分配)

*1: 双音色类型和立体声类型除外

复制源为单声道通道,复制目的地为立体声(配对)通道

*1: 复制目的地上的GEQ关联设置不会更改。

复制源	复制目的地
31BandGEQ	复制源将被复制和跳线至L和R侧(开,频段/增益,限 制) ^{`1}
Flex15GEQ	复制源将被复制和跳线至L和R侧(开,频段/增益,限 制) ^{`1}
8BandPEQ	复制源将被复制和跳线至L和R侧(开、类型、频段/增 益、频段/Q值、频段/旁通、频段/频率、低斜率、高斜 率) ^{'1}

通道操作>要被复制的参数

复制源	复制目的地
AutoMixer	将分配两个开放通道(参数不能复制)
OutBoard	复制目的地更改为板载(没有跳线)
Effect	当复制源为双音色类型时,替换为立体声类型并复制和跳 线(包括参数和旁通)。当复制源为普通类型 ^{'2} 时,不能 复制1路输入/1路输出和1路输入/2路输出效果。效果为 BLANK。其他所有内容将被复制并跳线至L和R侧(包括参 数和旁通)。
BLANK	清除复制目的地插入模块(保留复制目的地使用的DSP分 配)

*2: 双音色类型和立体声类型除外

注

如果无法使用PM Editor或其他方式进行安装或跳线操作,或资源不足的情况下,复制时将显示警告画面。

GEQ/PEQ/Automixer

图形EQ、参数EQ和Automixer

RIVAGE PM系列具有31BandGEQ、Flex15GEQ、8BandPEQ和Automixer。每种类型均可在插入点插入使用。

EQ类型	可用数量
31BandGEQ	48
Flex15GEQ	96
8Band PEQ	96
Automixer	1

关于使用图形EQ(GEQ)

31BandGEQ

这是一个单声道的31段GEQ。带宽为1/3倍频程,31个频段中的每个频段的增益都可在±15 dB之间调整。

Flex15GEQ

这是一个单声道的15段GEQ。各频段为1/3倍频程,可调整增益的范围为±15 dB。Flex15GEQ可用于调整与31bandGEQ的31频段相同频段中的任意15个频段的增益。(一旦您采用了15个频段的调整,直到将先前调整的频段重设到平坦设置之后才可调整其它频段的增益。)GEQ具有1/12倍频程(121段)实时分析仪(又称为频谱分析仪)。增益调整范围可从以下选项中选择: ±15 dB, ±12 dB, ±6 dB(这些值在增强和削弱方向均有效),或者-24 dB(仅在削弱方向有效)。如果您要使用立体声源,可以将两个GEQ单元进行连接。

关于使用参数EQ(PEQ)

8BandPEQ

这是一个单声道8段PEQ。具有四个陷波滤波器。PEQ具有1/12倍频程(121段)实时分析仪(又称为频 谱分析仪)。

注

陷波滤波器A–D独立于PEQ,不会受到PEQ的BYPASS按钮的影响。您可以旁通PEQ并仅使用陷波滤波器。

关于Automixer

Automixer

Automixer功能提供高清混音,当多人讲话时可以自动调整麦克风输入电平。

GEQ的DSP源管理



插件和GEQ/PEQ都具有各自专用的DSP源。每当安装插件或插入GEQ/PEQ时,DSP源将消耗一次。用 于插件的DSP源被分为384个单元,用于GEQ/PEQ的DSP源被分为48个单元。关于每个插件或GEQ/PEQ 使用的DSP源的详情,请参见数据列表。

您可以在GEQ RACK页面查看GEQ源分配。

PLUG-I [SEND	IN PL] [IN	UG-IN Sertj	PLUG-IN ALLOCATION	GEQ RACK	USB RECORE	DER					
GEQ	26 PAF	RAM IFE Automixe	32ch Automixer	IN OUT 25 25262526		GEQ 19		A PARAM SAFE PARAM SAFE	100 1k 10	GN IN OUT A)))
GEQ	27 PAF 28 PAF 28 SA	RAM IFE AM Automixe	32ch Automixer	IN OUT 27 27 2728 2728		GEQ 20			-	đ	
GEQ	29 PAF SA 30 PAF	RAM IFE Automixe	32ch Automixer	IN OUT 29 2930 2930 30	*	GEQ 21	- 1		-	e	
GEQ	31 PAF 32 PAF 32 SA	RAM IFE Automixe	32ch Automixer	IN OUT 31 31 3132 3132 32	-	GEQ 22			-	ĺ	
GEQ	PAF	RAM + 5 1FE 0 RAM - 15 1FE 100	1k 10k		*	GEQ 23			-		
GEQ	A PAF	RAM * 5 FE + 5 100 RAM * 5 FE + 8	lk 10k	ON IN OUT A		GEQ 24		_	-		
	GEQ	1 - 6 GI	EQ 7 - 12 G	EQ 13 - 18 GI	EQ 19 - 24	GEQ	25 - 30	GEQ 31 - 36	GEQ 37 - 42	GEQ 43 - 48	
0	4				e	•					3

画面包含下列项目。

GEQ分配区域

显示GEQ分配状态。您可以查看48个可用DSP源。

GEQ/PEQ/Automixer > GEQ的DSP源管理

2 GEQ位置条

显示与GEQ分配区域当前画面相关的页面位置。

③ 页面选择旋钮

使用对应的屏幕旋钮或[TOUCH AND TURN]旋钮选择一个页面查看。

通过选定通道部分将GEQ/PEQ插入通道(仅限CS-R10、 CS-R10-S、CSD-R7)

本节介绍如何将GEQ/PEQ插入选定通道以供使用。



❶ INSERT [PLUG-INS]键

可用于调出所插入插件的参数设置画面。

2 INSERT 1/2 [ON]键

分别打开/关闭INSERT1和INSERT2。

- 1 选择要操作的通道。
- 2 按下INSERT [PLUG-INS]键。

```
将出现"INSERT画面"(第587页)。
```

3 使用INSERT 1/2切换按钮和INSERT [A]-[D]按钮选择要为其分配GEQ/PEQ的插入通 道和块。 GEQ/PEQ/Automixer > 通过选定通道部分将GEQ/PEQ插入通道(仅限CS-R10、CS-R10-S、CSD-R7)

4 按下MOUNT弹出按钮进入MOUNT弹出窗口。

INSERT 1 BLANK BLANK BLANK	BLANK ON	×
REVERB DELAY / MOD EQ	DYNAMICS SATURATION GEQ / PEQ OUTBOARD	
BLANK	PLUG-IN DSP USAGE 360 / 384 Used Max mountable size : 1)	
Image: Second	VSSAHO 16 NonLin2 16	
3 27.84		
	CANCEL OK	

5 按下GEQ/PEQ选项卡。

将出现MOUNT GEQ/PEQ弹出窗口。

- 6 使用MODULE SELECT按钮选择要插入的项目,然后按下OK按钮。 将出现GEQ_ASSIGNMENT弹出窗口。
- 7 旋转GEQ/PEQ分配旋钮以指定GEQ/PEQ的位置(用粉色框表示)。
- 8 按下OK按钮以分配GEQ/PEQ。

INSERT画面

0	2		
INSORT 1	🗉 BLANK – 🖲 BLANK	BLANK ON	×
MOUNT			
3			

画面包含下列项目。

● INSERT 1/2切换按钮

在INSERT1和INSERT2之间切换。

❷ INSERT模块[A]−[D]按钮

显示分别被分配至INSERT1和INSERT2的四个插件。按下此按钮可以显示分配插件的编辑画面。

⑥ MOUNT弹出窗口按钮

按下此按钮显示MOUNT画面。

MOUNT GEQ	_/PEQ画面			
•	(3		9
INSERT 1 INSERT 2 BLANK BLANK	K 🛛 🖻 BLANK 👘 BLANK	ON		×
REVERB DELAY / MOD	EQ DYNAMICS	SATURATION GEQ / PEQ	OUTBOARD	
BLANK				GEQUPEQ DSP USAGE
	C C StBandioto C C S StBandioto C C S StBandioto C S StBandioto S StBandioto S StBandioto S StBandioto C S StBandioto	SEC HextSGEQ	SBandPEQ	
	CANCEL	ок		

画面包含下列项目。

BLANK按钮

禁用当前插入的GEQ/PEQ。

2 已使用插槽指示灯

显示正在被使用的插槽编号。

6 MODULE SELECT

使用这些按钮来选择要插入的GEQ或PEQ。各按钮有以下功能。

- 31BandGEQ按钮.....将一个31BandGEQ插入到指定通道。
- Flex15GEQ按钮.....将一个Flex15GEQ插入到指定通道。
- 8Band PEQ按钮.....将一个8Band PEQ插入到指定通道。

4 CANCEL按钮

取消您在INSERT弹出窗口中所做的改变,然后关闭窗口。

OK按钮

应用您在INSERT弹出窗口中所做的改变,然后关闭窗口。

GEQ ASSIGNMENT弹出窗口

																						3	
GEQ ASS	SIGNM	ENT																					×
GEQ 1																			ieœ 31	31Ba	ndGEC	ļ	
1			2	1	3		4		5		5	1	7	8			•	1	10		11	1	2
A	В	A	В	Α	В	Α	В	Α	В	A	В	A	В	A	В	A	В	A	В	A	В	A	В
	3	1	14								8							1	22	1	23		4
A	В	Α	В	A	В	A	В	A	В	A	В	A	В	Α	В	A	В	Α	В	A	В	A	В
2			26		27						0	3			2				34		35		6
А	В	A	В	A	В	Α	В	A	В	A	В	A	В	A	В	A	В	A	В	A	В	A	В
3	7		18		39			4				4			4	4			16		17	4	8
A	В	A	В	A	B	A	В	A	В	A	В	A	В	A	В	A	В	A	В	A	В	A	В
						Ci	ANCEL									ОК							(
																							2

此窗口包含以下项目。

● EQ/PEQ分配区域

显示GEQ/PEQ分配状态。您可以同时查看48个可用DSP源。您可以分配GEQ/PEQ的位置以粉框显示。灰框表示 GEQ/PEQ无法被分配的位置。

❷ GEQ/PEQ分配旋钮

分配GEQ/PEQ。您也可以通过点击触摸屏进行分配。

6 GEQ/PEQ名称

显示分配的GEQ/PEQ名称。

通过OVERVIEW画面插入GEQ/PEQ至通道

1 按下[VIEW]键进入OVERVIEW画面。



OVERVIEW画面

2 按下您需要插入GEQ/PEQ的通道的INSERT/DIRECT OUT区域。INSERT/D.OUT弹出窗口(1CH)将出现。

① INSERT模块[A]-[D]按钮

显示分别被分配至INSERT1和INSERT2的四个插件。按下此按钮可以显示分配插件的编辑 画面。

- 3 按下您需要分配GEQ/PEQ的INSERT模块按钮,进入INSERT画面。
- 4 跟随通过选定通道部分插入GEQ/PEQ至通道中的步骤4-8。

GEQ/PEQ/Automixer > 通过SELECTED CHANNEL VIEW画面插入GEQ/PEQ至通道(CS-R10、CS-R10-S、CSD-R7)

通过SELECTED CHANNEL VIEW画面插入GEQ/PEQ至通 道(CS-R10、CS-R10-S、CSD-R7)

- 1 选择您需要操作的通道。
- **2** 按下[VIEW]键进入SELECTED CHANNEL VIEW画面。



SELECTED CHANNEL VIEW画面

3 按下INSERT区域进入INSERT画面。



4 跟随 通过选定通道部分插入GEQ/PEQ至通道中的步骤4-8。

使用31BandGEQ

1 跟随通过选定通道部分插入GEQ/PEQ至通道中的步骤1-8,插入31BandGEQ至通 道。

系统显示您插入GEQ/PEQ的EDIT画面。

2 如果要使用立体声源,则将两个GEQ单元进行连接。

当您按下GEQ LINK按钮时,下列弹出窗口将出现。若要启用关联,按下除CANCEL以外的 任意按钮。此弹出窗口包含以下项目。

PEQ LI	NK	×
?	Make Link?	
	GEQ1 A → GEQ1 B	
	GEQ1 B → GEQ1 A	
	CANCEL	

GEQ*A->GEQ*B按钮

通道L的参数值将被复制至通道R,相关参数将被关联。星号(*)表示GEQ位置。

GEQ*B->GEQ*A按钮

通道R的参数值将被复制至通道L,相关参数将被关联。星号(*)表示GEQ位置。

CANCEL按钮

取消关联并关闭弹出窗口。

3 按下GEQ ON/OFF按钮打开31BandGEQ。

4 按下FADER ASSIGN区域中的按钮之一选择您将用通道条部分的推子进行控制的频段 组。

FADER ASSIGN区域的按钮对应下列频段组。

20-250: 20.0Hz-250Hz的12个频段

80-1k: 80.0Hz-1.00 kHz的12个频段

250-3.15k: 250Hz-3.15 kHz的12个频段

1.6k-20k: 1.60kHz-20.0 kHz的12个频段

按下这些按钮之一时,在屏幕中选定的频段的推子会变成白色,通道条部分中所对应推子 的编号也将出现。另外,您也可以用通道条部分中的推子控制对应频段。 注

即使通道条部分被锁定,也可进行上述操作。当您关闭FADER ASSIGN区域中的按钮时,推子将返回锁定状态。

5 推上通道条部分对应的推子。

对应的频率区域将被增强或削弱。

注

当一个通道条部分中的推子在中央(平坦)位置时,对应的[ON]键指示灯将熄灭。这表示对应的频段没有被修改。即 使您轻微地推起或者拉下推子,[ON]键也会亮起,显示此频段正在被修改。如果您按下一个点亮的[ON]键使其变暗, 对应的频段将会立刻回到平坦状态。

6 重复步骤4和5调整各频段。

注

如果您将触摸屏画面切换到另一个画面或GEQ窗口,则通道条部分中的推子的分配状态将被强制禁用。然而,如果您 再次显示相同的GEQ,之前控制的频段组将自动分配到推子。

7 当您完成设置时,请关闭FADER ASSIGN区域中的按钮。

通道条部分中的推子和[ON]键将返回先前的功能。

注

关闭GEQ弹出窗口时,FADER ASSIGN区域中的按钮会自动关闭。

GEQ/PEQ EDIT画面



画面包含下列项目。

MOUNT GEQ/PEQ弹出按钮

按下此按钮进入MOUNT GEQ/PEQ弹出窗口。

2 EQ图形

指示31BandGEQ的近似电流响应。

GEQ LINK按钮

按下此按钮进入GEQ LINK窗口,在此窗口中可以关联已配对通道的GEQ。

须知

• 只有配对的GEQ才会出现GEQ LINK按钮。

4 FLAT按钮

按下此按钮可以将所有GEQ频段的GAIN参数重置为0 dB。

6 GEQ ON按钮

打开/关闭当前选定的GEQ。

6 EQ按钮

按下此按钮将显示EQ图形。

RTA按钮

如果此按钮打开,输入信号(EQ之后)的半透明频率分析图形将叠加在EQ频率响应图形的顶部。

8 PEAK HOLD

如果此按钮打开,分析的频率响应图形将保持峰值显示。

9 HOLD按钮

如果此按钮打开,频率响应图形将指示并保持频率分析的结果。

BALLISTICS区域

- BALLISTICS按钮 如果此按钮打开,您将可以将衰变率添加到分析的频率响应图形中。
- FAST/SLOW切换按钮 切换图形绘制的衰变率(FAST/SLOW)。

11 推子

此推子指示31段GEQ的每个频段的增强/削弱量。可以查看下面数字框中显示的实际值。可以使用屏幕编码器或 [TOUCH AND TURN]旋钮控制推子(已选择用于在触摸屏上操作)。

Image: Barbon Barbo

在此区域中,您可以选择将由通道条部分中的推子控制的频段组。

ILIMIT选择按钮

可用于从以下选项中选择增益调整范围: ±15 dB、±12 dB、±6 dB(这些在增强和削弱方向均有效)或–24 dB(仅在削弱方向有效)。

IIBRARY按钮

按下此按钮可以打开GEQ库窗口。

6 DEFAULT按钮

按下此按钮可以恢复默认参数设置。

COPY按钮

将选定的GEQ设置复制到缓冲存储器。

D PASTE按钮

按下此按钮可以将缓冲存储器中复制的设置粘贴到当前GEQ。如果有效数据未复制到缓冲存储器,您将无法粘贴它。

COMPARE按钮

按下此按钮可以在当前GEQ设置和缓冲存储器中的数据之间切换。如果有效数据未复制到缓冲存储器中,您将 无法对比数据。

使用Flex15GEQ

您可以使用通道条部分的推子1-12和[ON]键来控制Flex15GEQ。

1 跟随通过选定通道部分插入GEQ/PEQ至通道中的步骤1-8,插入Flex15GEQ至通道。

系统显示您插入的GEQ/PEQ的EDIT画面。



此窗口与31BandGEQ的窗口相同,不同之处在于AVAILABLE BANDS区域是当前GEQ可控制的额外频段数量(最多15个)的实时指示。

2 按下GEQ ON/OFF按钮,打开Flex15GEQ。

3 按下FADER ASSIGN区域中的按钮之一选择您将用通道条部分的推子进行控制的频段 组。

有关FADER ASSIGN区域每个按钮对应的频段,请参见"使用31BandGEQ"(第 592 页)中的步骤4。按下这些按钮之一时,在触摸屏中选定的频段的推子会变成白色,通道条部分中所对应推子的编号也将出现。另外,您也可以用通道条部分中的推子控制对应频段。

注

即使通道条部分被锁定,也可进行上述操作。当您关闭FADER ASSIGN区域中的按钮时,推子将返回锁定状态。

4 推上通道条部分对应的推子。

对于每个Flex15GEQ的GEQ单元(A和B),最多15个频段可以被控制。可控制的额外频段的实时数量在FADER ASSIGN区域中的"AVAILABLE BANDS"右侧显示。如果您已经使用了全部15个频段,则必须将这些频段之一返回到平坦位置以后才可操作任何其它频段。



注

- 如果您推起或者拉下推子,哪怕只是轻微的力量,[ON]键将会亮起。这表示对应的频段被修改。
- 若要快速将增强或削弱的频段返回到平坦位置,按下通道条部分中对应的[ON]键使其熄灭。

5 重复步骤3和4调整最多15个频段。

注

如果您将触摸屏画面切换到另一个画面或GEQ窗口,则通道条部分中的推子的分配状态将被强制禁用。然而,如果您 再次显示相同的GEQ,之前控制的频段组将自动分配到推子。

6 当您完成设置时,请关闭FADER ASSIGN区域中的按钮。

通道条部分中的推子和[ON]键将返回先前的功能。

注

关闭GEQ弹出窗口时,FADER ASSIGN区域中的按钮会自动关闭。

使用8BandPEQ

1 跟随通过选定通道部分插入GEQ/PEQ至通道中的步骤1-8,插入8BandGEQ至通 道。

系统显示您插入 GEQ/PEQ的EDIT画面。

2 如果要使用立体声源,则将两个GEQ单元进行连接。

当您按下GEQ LINK按钮时,下列弹出窗口将出现。若要启用关联,按下除CANCEL以外的 任意按钮。此弹出窗口包含以下项目。

PEQ LI	NK	×
?	Make Link?	
	GEQ1 A → GEQ1 B	
	GEQ1 B → GEQ1 A	
	CANCEL	

GEQ*A->GEQ*B按钮

通道L的参数值将被复制至通道R,相关参数将被关联。星号(*)表示GEQ位置。

GEQ*B->GEQ*A按钮

通道R的参数值将被复制至通道L,相关参数将被关联。星号(*)表示GEQ位置。

CANCEL按钮

取消关联并关闭弹出窗口。

注

PEQ LINK按钮仅出现在已配对的PEQ中。

3 按下PEQ ON/OFF按钮打开PEQ。

GEQ/PEQ EDIT画面(8BandPEQ)



画面包含下列项目。

1 EQ类型选择按钮

切换EQ类型为PRECISE、AGGRESSIVE、SMOOTH或LEGACY。

PEQ图形

可以显示PEQ和滤波器的参数值。

8 EQ按钮

按下此按钮将显示EQ图形。

4 RTA按钮

如果此按钮打开,输入信号(EQ之后)的半透明频率分析图形将叠加在EQ频率响应图形的顶部。

5 FLAT按钮

按下此按钮可以将所有PEQ频段的GAIN参数重置为0 dB。陷波滤波器的所有ON按钮都将被关闭。除上述外的所 有参数值将保持相同的值,不会被重置。

6 PEQ ON按钮

打开/关闭当前选定的PEQ。

⑦ HPF/LPF ON/OFF按钮v

打开或关闭HPF/LPF。

8 HPF/LPF FREQUENCY旋钮

显示HPF/LPF的截止频率。使用屏幕旋钮调整数值。

GEQ/PEQ/Automixer > GEQ/PEQ EDIT画面(8BandPEQ)

IPF/LPF类型选择按钮

使您能够设置每倍频程的 HPF/LPF 衰减。

● 触摸EQ按钮

按下可放大EQ图,触摸可调整EQ参数。

PEAK HOLD

如果此按钮打开,分析的频率响应图形将保持峰值显示。

12 HOLD按钮

如果此按钮打开,频率响应图形将指示并保持频率分析的结果。

BALLISTICS区域

BALLISTICS按钮 如果此按钮打开,您将可以将衰变率添加到分析的频率响应图形中。

• FAST/SLOW切换按钮 切换图形绘制的衰变率(FAST/SLOW)。

EQ IN/OUT电平表

指示均衡器前后信号的峰值电平。对于立体声通道,这些电平指示L和R通道的电平表。

6 LOW SHELVING ON/OFF按钮

打开此按钮可以将LOW频段切换到搁置式滤波器。

6 HIGH SHELVING ON/OFF按钮

打开此按钮可以将HIGH频段切换到搁置式滤波器。

BYPASS按钮

可用于单独旁通频段。

B EQ参数设置栏

显示BAND 1-8的Q值、FREQUENCY和GAIN参数。 选择字段以显示旋钮。使用对应的屏幕编码器或[TOUCH AND TURN]旋钮调整参数。

19 陷波滤波器参数设置栏

显示陷波滤波器的Q值和FREQUENCY参数。 选择字段以显示旋钮。使用对应的屏幕编码器或[TOUCH AND TURN]旋钮调整参数。

2 陷波ON按钮

四个陷波滤波器都具有ON按钮。

2 PARAMETER SAFE按钮

切换参数调用保护功能的开/关状态。

2 PEQ LINK按钮

按下此按钮可以进入PEQ LINK窗口,在此窗口中可以关联已配对通道的PEQ。

关于Automixer

Automixer可以从多个麦克风中检测出有效音频,并在不可预知的对话情境中自动为多个现场麦克风优 化增益分布。这样,声音工程师可以在多个麦克风中保持连续一致的系统增益,无需集中于多个推子的 操作。

Automixer操作的原理

Automixer采用Dugan演讲系统,最多能够为64个现场演讲麦克风自动调整混音增益。

一人使用多个麦克风发言

两人使用多个麦克风发言



Dugan演讲系统的功能则与限幅器或自动电平控制器的功能不同。此系统使工程师可以像平时一样调整 电平平衡,即便是多人发言。同时,当没有人发言时,系统也能检测麦克风输入电平并自动分配增益。 这样,推子可以放心地置于推起的位置。

Automixer更为优先地将自动混音增益以更高的输入电平分配至通道中。因此,将其插入至POST ON。 Automixer可以带来下列优势:

- 能够防止电平中恼人的波动,也可以避免来自通道中带有通道关闭或最小推子设置的麦克风输入中不均匀的环境噪音。
- 能够根据每个麦克风中发言人声音电平调整增益和推子设置,并输入均匀的信号电平,实现更为精确 的自动混音增益分配。
- 能够通过提升发言人的推子或降低其他人的推子,为您想要着重强调的发言人优先分配自动混音增益。

将Automixer插入至通道

1 按下菜单栏上的RACK&REC按钮进入RACK&REC画面。

此画面包括若干页面,使用画面顶部的选项卡可在各页面之间进行切换。

2 按下显示GEQ的RACK&REC画面中的GEQ RACK选项卡。

"GEQ RACK画面" (第 604 页)将出现。

3 按下GEQ MOUNT弹出窗口按钮。

注

您可以将Automixer仅安装至GEQ1。

"GEQ MOUNT弹出窗口" (第 605 页)将出现。

4 在GEQ MOUNT弹出窗口中,使用GEQ/PEQ/Automixer选择按钮选择想要安装的项目,然后按下OK按钮。

"GEQ RACK画面" (第 606 页)将出现。

- 5 按下INPUT弹出窗口按钮。
- 6 在INPUT PATCH弹出窗口中,选择输入源并按下x按钮关闭窗口。
- 7 按下OUTPUT弹出窗口按钮。
- 8 在OUTPUT PATCH弹出窗口中,选择输出目的地并按下x按钮关闭窗口。
- 9 重复步骤5-8将Automixer插入至所需通道。

GEQ RACK画面							
	Q						
PLUG-IN [SEND]	PLUG IN PLUG IN GEO USB INSERT] ALLOCATION RACK RECORDER						
GEQ		- *					
GEQ		*					
GEQ	GEO 9 9 9	*					
GEQ	GEQ GEQ	*					
GEQ		*					
GEQ	GEQ ° 12 °	*					
	GEQ 1 - 6 GEQ 7 - 12 GEQ 13 - 18 GEQ 19 - 24 GEQ 25 - 30 GEQ 31 - 36 GEQ 37 - 42 GEQ 43 - 48	2					

画面包含下列项目。

● GEQ MOUNT弹出窗口按钮

按下此按钮显示GEQ MOUNT弹出窗口,在此窗口中可以选择插件进行安装。

GEQ MOUNT弹出窗口							
•	2	3					
GEQ MOUNT		×					
GEQ / PEQ BLANK		GEGI/PEQ DSP USAGE 0 / 48 Used Max mountable size : 48)					
	SEC 31BandCEQ FLEXIS SIGn Automixer Automixer Automixer						
	CANCEL OK						

注

GEQ MOUNT弹出窗口仅出现在一个bay中。 画面包含下列项目。

- BLANK按钮 从机架上卸载GEQ/PEQ/Automixer。
- GEQ/PEQ/Automixer选择按钮
 选择要在机架中安装的GEQ/PEQ/Automixer。
- GEQ/PEQ DSP USAGE显示 显示GEQ/PEQ源的使用状态。

GEQ RACK画面

Pl [S	lug-in Send]	PLUG-IN [INSERT] PLUG-IN ALLOCATION	GEQ RACK	USB RECORDER		
GEQ 1		1 PARAM SAFE I I I I SAFE 32ch Automixer 2 PARAM SAFE Automixer		GEQ 7	* 13 PARAM SAFE () 11 1 22ch Automixer + 14 PARAM Automixer 13 4 13 4 13 4 1	*
GEQ 2	"	3 PARAM SAFE D 1 1 1 32ch Automixer 4 PARAM SAFE	IN OUT 3	GEQ	* *5 PARAM SAFE © UII 2 32ch Automixer *6 SAFE ************************************	
GEQ 3		6 PARAM SAFE D I I I J 32ch Automixer PARAM Automixer SAFE	IN OUT 6	GEQ	* 17 PARAM SAFE () 11 1 22ch Automixer + 18 SAFE () 11 1 2 32ch Automixer 173 18 17 18 17 19 10 +	*
GEQ 4		7 PARAM SAFE DI I I J 32ch Automixer PARAM Automixer SAFE	IN OUT 7 7 8 7 8	GEQ	* 19 PARAM SAFE () 11 1 22ch Automixer 20 PARAM Automixer SAFE () 20 1220 22 *	
GEQ 5		9 PARAM SAFE Digit i i i azch Automixer 10 SAFE Automixer SAFE	IN OUT 9 9 10 9 10	GEQ 	* 21 PARAM SAFE () 1 1 1 2 2ch Automixer + 22 PARAM Automixer SAFE () 2 2ch Automixer 2 2 2ch Automixer 2 2 2 2 2 2 2 2 2 2 2 2 2 2 2 2 2 2 2	
GEQ 6		11 PARAM SAFE D L 1 J 32ch Automixer PARAM Automixer SAFE	IN OUT 11 11 12 11 12	GEQ	* 23 PARAM SAFE () 1 1 2 32ch Automixer + 24 PARAM Automixer SAFE () 2324 2324 24	
		GEQ 1 - 6 GEQ 7 - 12 G	EQ 13 - 18 GE	:Q 19 - 24 GEQ	25 - 30 GEQ 31 - 36 GEQ 37 - 42 GEQ 43 - 48	

画面包含下列项目。

INPUT弹出窗口按钮

按下这些按钮进入INPUT PATCH弹出窗口,在此窗口中可以选择信号跳线至通道。

OUTPUT弹出窗口按钮

按下这些按钮进入OUTPUT PATCH弹出窗口,在此窗口中可以选择信号跳线至通道。



此窗口包含以下项目。

■ 主控区域

MOUNT弹出窗口按钮

按下此按钮可以显示GEQ MOUNT弹出窗口。

2 通道显示选择按钮

这些按钮包含自动混音增益电平表和模式指示灯:每个通道都包含man[ual](黄色),auto(绿色)或mute (红色)。按下这些按钮中的一个选择通道在下列通道控制区域显示。

OVERRIDE/PRESET/MUTE按钮

这些按钮用于设置在通道控制区域中选中的每个组(a/b/c/d/e)。仅显示选中组的按钮。

• OVERRIDE

按下此按钮平滑地将(override按钮打开的)通道电平提升至0 dB(单位增益)。所有override按钮关闭的 通道都会被静音。

PRESET

按下此按钮将通道的对应组放入一个模式,此模式在亮起的预设指示灯旁边(man、auto或mute)。

MUTE

按下此按钮,所有通道立即变弱淡出(在0.5秒内)。

④ 电平表按钮

切换通道控制区域显示的电平表标识。重复按下此按钮将在gain(自动混音增益)、input(输入电平)和 output(输出电平)之间切换。

须知

• 正常操作过程中, "gain" 是最实用的选择。

6 reset按钮

初始化Automixer的设置。

■ 通道控制区域

每个通道总是处于man、auto或mute模式。已占用的通道模式的指示灯将会亮起。若要选择一个模式,按下对应模式的按钮,或按下主控区域中的PRESET按钮。



电平指示灯

当音频信号到达适合自动混音的电平时,绿灯亮起。

须知

• 如果电平指示灯闪烁,提高输入增益。如果电平指示灯亮起呈红色,降低输入增益。

2 电平表标识

电平表标识具有三种模式。重复按下主控区域中的电平表按钮可以切换模式。 gain(绿色):显示自动混音增益。 input(黄色):显示输入电平。 output(蓝色):显示输出电平。

须知

• 正常操作过程中, "gain" 是最实用的选择。

eight

权重用于控制输入通道相对灵敏度的平衡。平衡权重控制,这样当没有人发言时,自动混音增益电平表将显示 大致均衡的电平。例如,如果在一个麦克风附近有持续的噪音(如计算机风扇或通风孔),通过降低通道的权 重可以抑制噪音。若要改变通道的权重电平,使用[TOUCH AND TURN]旋钮控制权重滑杆。

Automixer可以针对指定通道计算输入电平的比率,使其与组中所有输入通道不同。下列示例介绍权重控制机 制如何运作。

■为一个通道提升权重控制:

- 提升此通道的自动混音增益,并稍微降低其他通道的自动混音增益。
- 从而使具有高权重设置的通道与其他通道相比更容易获取自动混音增益(更容易被听到)。

■ 为一个通道降低权重控制:

- 降低此通道的自动混音增益,并提升其他通道的自动混音增益。
- 当多人使用多个麦克风发言时,使其他发言人的声音比此通道发言人的声音更容易被听到。

4 group

每个通道都可以分配到五组之一(a/b/c/d/e)。此组功能有助于下列的应用:

- 使用多个房间:将每个房间的麦克风分配至不同组,这些麦克风可以作为单独的自动混音运作。
- 立体声声像: 将声像在左、右和中央的麦克风分配在单独的组内,形成稳定的立体声环境。

override

打开主控区域的OVERRIDE按钮,根据通道的override按钮状态,将对应通道放入man或mute模式。

- 当通道的override按钮打开时,打开主控区域的OVERRIDE按钮,将对应通道放入man[ual]模式。
- 当通道的override按钮关闭时,打开主控区域的OVERRIDE按钮,将对应通道放入Mute模式。
- 关闭主控OVERRIDE按钮,恢复至上一通道模式。
- Override功能在小组讨论组织者需要控制系统时,非常实用。 请按以下步骤执行操作。
- 1.打开组织者通道上的override按钮。
- 2.关闭所有其他通道上的override按钮。

3.按需打开主控区域中的OVERRIDE按钮。

⑥ 通道编号

此区域显示通道编号和名称,一个指定的通道插入其中。

preset按钮

当主控区域的PRESET按钮打开时,按下此按钮选择将占用的通道模式(man、auto或mute)。通道预设按钮 将亮起,显示预设已被编入此通道。

8 man/auto/mute按钮

重复按下各按钮切换对应模式的开/关。 man:没有自动混音,音频信号通过单位增益。通过麦克风唱歌时使用此模式。 auto:自动混音打开。对话时使用此模式。 mute:通道的输出被静音。

插件

关于插件

可以通过将插件插入通道或通过发送或返回来使用插件。RIVAGE PM系列带有50种插件,包括与Rupert Neve Designs公司合作出品的Rupert EQ 773和Rupert Comp 830,以及与TC Electronic公司合作的 VSS4HD和NonLin 2。可安装插件的最大数量取决于插件的类型。比如,在使用Portico EQ或Portico Comp的情况下,最多可使用192个单元。有关能够用于每个插件的DSP资源总量的详情,请参见插件 类型列表。



VCM(虚拟电路建模)是一项在元件级(电阻器、电容器等)对模拟电路进行建模的技术。插件采用 VCM技术。

以下功能也包含在内。

- 插件安装状态和参数能够保存于场景存储器中。
- 可使用"PLUG-IN LIBRARY"来存储和调出插件参数。
- 击拍速度功能可用于所支持的插件。可通过USER DEFINED键或GPI使用击拍速度。

插件 > 关于插件



插件类型列表

插件类型	解释	DSP资源 量	击拍速度 功能
REV-X	2路输入/2路输出的混响算法,可提供一种高密度、丰富的混响 音质,还带有平滑的衰减,并加强了原始声音的宽度和深度。可 以从三种程序中选择其一,匹配声学环境和使用目的:REV-X Hall、REV-X Room和REV-X Plate。	6	-
SP2016 Reverb	SP2016是一款混响器,忠实再现了Eventide的旗舰机架式处理器SP2016。	16	-
VSS4HD(仅限 DSP-R10)	由TC Electronic公司出品的房间模拟混响。多种反射设置,带 来音乐性丰富的混响,能够对房间大小以及与墙壁的距离进行细 致的控制。	16	-
NonLin 2(仅限 DSP-R10)	由TC Electronic公司出品的立体声混响效果。如同门限混响使 用包络滤波器且无需触发一样,此效果器能够用于多种创造性应 用。	16	-
Y7	由Bricasti Design和Yamaha共同开发的混响插件。	16	-
Reverb	Yamaha享誉盛名的1路输入/2路输出SPX混响。可以从四种程序 中选择其一,匹配声学环境和使用目的:HALL、ROOM、 STAGE和PLATE。	5	-
Stereo Reverb	2路输入/2路输出立体声混响。	6	-
Early Reflection	1路输入/2路输出早反射。	7	-

插件类型		解释		击拍速度 功能
Gate Reverb		1路输入/2路输出门限混响。可以从两个类型中选择:Gate Reverb和Reverse Gate。	7	-
Mono Delay		基础的1路输出/2路输出重复延迟。	3	√
Stereo Delay		基础的2路输入/2路输出重复延迟。	3	\checkmark
Modulation Delay		简单的1路输入/2路输出带调制的重复延迟。	4	\checkmark
Delay LCR		1路输入/2路输出3拍延迟。	4	\checkmark
Echo		2路输入/2路输出带交叉反馈循环的立体声延迟	4	\checkmark
Analog Delay		此延迟效果基于Yamaha E1010模拟延迟。	4	\checkmark
Chorus		2路输入/2路输出合唱效果。	4	\checkmark
Flanger		2路输入/2路输出镶边效果。	4	\checkmark
Symphonic		Yamaha独有的2路输入/2路输出交响效果,带来比合唱效果更 为丰满和复杂的调制效果。	5	\checkmark
Dynamic Flanger		根据输入电平改变延迟时间的镶边器。	2	-
Dynamc Phaser		使用16级移相的立体声移相器。	2	-
Phaser		根据输入电平改变移相点的移相器。	2	\checkmark
Max100		完整重现诞生于20世纪70年代末的复古效果。	1	\checkmark
Dual Phaser		完整重现诞生于20世纪70年代中期的复古效果。	1	\checkmark
Vintage Phaser		此移相器为声音塑形提供高度的灵活性,且不是任何特定模型的 复制。	2	\checkmark
High Quality Pitch		实现稳定效果的单声道移调。	4	\checkmark
Dual Pitch		1路输入/2路输出高品质移调。	4	\checkmark
H3000 Live		此款新开发的协调器能够带来与Eventide H3000 Ultra- Harmonizer相同的现场扩声应用效果。	12	-
Tremolo		2路输入/2路输出颤音效果。	2	\checkmark
Auto Pan		2路输入/2路输出自动声像效果。	2	\checkmark
Rotary		1路输入/2路输出模拟旋转扬声器。	5	-
Ring Modulation		2路输入/2路输出环形调制。	2	\checkmark
Modulation Filter		2路输入/2路输出调制滤波器。	2	\checkmark
Dynamic Filter			2	-
Rupert EQ 773	双音色 立体声	模拟了20世纪70年代由Rupert Neve设计的调音台EQ模块。	3	-
Rupert EQ 810	双音色 t EQ 810 立体声 模拟了20世纪80年代由Rupert Neve设计的调音台EQ模块。		3	-
双音色 Portico 5033		模拟了Rupert Neve Designs公司开发的模拟5段EQ。	2	-
双音色 EQ-1A 立体声		模拟了经典电子管被动式复古EQ。	3	-
Equalizer601		此均衡器模拟了20世纪70年代的模拟均衡器的特性。可用于获取一种驾驶的感觉。	2	-
插件 >	关于	插件		
------	----	----		
------	----	----		

插件类型		解释	DSP资源 量	击拍速度 功能
DynamicEQ	双音色 立体声	此均衡器对增益进行动态调整,使得增强和削弱能够根据输入电 平进行控制。	2	-
Dynamic EQ4	双音色 立体声	Dynamic EQ4是一个由2段扩展至4段的动态均衡器。	3	-
Rupert Comp 754	双音色 立体声	模拟了20世纪70年代由Rupert Neve设计的调音台压缩器/限幅 器。	3	-
Rupert Comp 830	双音色 立体声	模拟了20世纪80年代由Rupert Neve设计的调音台压缩器/限幅器。	3	-
Portico 5043	双音色 立体声	模拟了Rupert Neve Designs公司开发的模拟压缩器/限幅器。	2	-
Portico 5045	双音色 立体声	对Rupert Neve Designs公司生产的Primary Source Enhancer 进行建模。	2	-
U76	双音色 立体声	模拟了经典的复古压缩器/限幅器。	3	-
Opt-2A	双音色 立体声	模拟了经典电子管(光纤型)压缩器。	4	-
Comp276 Comp276S		此压缩器模拟了常用于录音室的FET模拟压缩器的特性。	2	-
Buss Comp 369	双音色 立体声	此压缩器模拟了广泛应用在录音棚和广播电台的一种标准母线压 缩器。	3	-
MBC4	双音色 立体声	4段压缩器具有直观的可操作性。	3	-
DaNSe	双音色 立体声	音质超好且易于使用的动态噪声抑制器。	3	-
P2MB		这是一款可精确模拟Rupert Neve Designs制造的Portico II Master Buss Processor的处理器。	4	-
Distortion		1路输入/2路输出失真效果。	2	-
Amp Simulate		1路输入/2路输出吉他功放模拟器。	3	-
Interphase		这款工具可调整两个声音之间的相位。	2	-
OpenDeck		此控制插件模拟了由开盘机产生的磁带压缩效果(录音卡带和复 制卡带)。	4	-

注

插件分为两类:两个单声道通道使用双声道插件;一个立体声通道使用立体声插件。

不可用的插件

有些插件(VSS4HD和NonLin2)无法用于CSD-R7或DSP-RX(-EX)。

PARAM	VSS4HD	BYPASS	IN	OUT	-
SAFE	M/A				
PARAM	000				
SAFE					

插件 > 关于插件

这些插件是为了表明与RIVAGE PM10系列的文件兼容性,但不会执行音频处理。可以将其更改为另一个插件或将其卸载。

使用插件

本章节介绍如何使用插件。

- 1 按下菜单栏上的RACK&REC按钮进入RACK&REC画面。
- 2 按下显示插件的RACK&REC画面中的PLUG-IN RACK选项卡。

"RACK&REC画面中的PLUG-IN RACK页面" (第 616 页)将出现。

3 按下MOUNT弹出窗口按钮。

"RACK MOUNT弹出窗口" (第 619 页)将出现。

注

RACK MOUNT弹出窗口仅出现在一个bay中。

4 在RACK MOUNT弹出窗口中,使用PLUG-IN选择按钮选择想要安装的项目,然后按 下OK按钮。

"PLUG-IN ASSIGNMENT弹出窗口" (第 620 页)将出现。

- 5 旋转插件分配旋钮指定插件的位置(以粉框显示)。
- 6 按下OK按钮分配插件。

如果您决定取消操作,按下CANCEL按钮而非OK按钮。 插件画面将出现。

- 7 按下INPUT弹出窗口按钮。
- 8 在INPUT PATCH弹出窗口中,选择输入源并按下x按钮关闭窗口。
- 9 按下OUTPUT弹出窗口按钮。
- **10** 在OUTPUT PATCH弹出窗口中,选择输出源并按下x按钮关闭窗口。

RACK&REC画面中的PLUG-IN RACK页面

P	LUG-IN SEND]	PLUG-IN PLUG-IN GEQ [INSERT] ALLOCATION RACK	USB RECORDER	
a1	MX 1 MX 2	PARAM SAFE PARAM SAFE PARAM SAFE	СНІА [#]	
a7	+ /	ARAM RupertEQ810 BYTRSS IN OUT A SAFE CONTINUE RupertEQ810 Du PRARM RUPERTEQ810 BYTRSS A B A B B		
a10		PARAM Reverb BYPRISS IN OUT L SAFE Reverb Tim 2out L R		
b1		ARAM Chorus BYPROS N OUT L SAFE Chorus 2in 2out L R L R R		
b5	· • •	ARRAM Portico5043 BYERSS N OUT A A A A A A A A A A A A A A A A A A A		
b7		PARAM OpenDeck BYPRSS IN OUT U SAFE OpenDeck 2in 2out		
м		a	ь	R
	6		2	3

画面包含下列项目。

MOUNT弹出窗口按钮

按下此按钮显示RACK MOUNT弹出窗口,在此窗口中可以选择插件进行安装。

2 插件分配条

您可以同时查看插件分配状态。

3 机架选择旋钮

使用对应的屏幕旋钮或[TOUCH AND TURN]旋钮选择一个机架。

RACK&REC画面中的PLUG-IN ALLOCATION页面

Ð	7 8	•	() ()
PLUG-IN PLUG-IN PLUG-IN GEQ USB Nuendo [SEND] [INSERT] ALLOCATION RACK RECORDER Live			
Safe Image: Safe		PASTE	CLEAR INUSED PATCHY SAFE
1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 11 12 13 14 15 16 1 2 3 4 5 a	6 7 8 9	10 11 12	
			- <u></u>
	1100	e e l	

画面包含下列项目。

SAFE PLUG-IN/GEQ ALLOCATION按钮

此按钮打开/关闭用于安装插件和GEQ的资源分配的调出保护功能。

2 插件分配编号

指示已分配插件的位置(使用行名称a-x和列编号表示)。

S INPUT弹出按钮(L/R)

按下这些按钮进入INPUT PATCH弹出窗口,在此窗口中可以选择信号跳线至L/R通道。

4 PARAM SAFE按钮(L/R)

切换插件参数的调出保护功能的开/关状态。

6 RACK MOUNT弹出按钮

按下此按钮进入当前选定插件的弹出窗口。当所选位置未分配插件时,按此按钮可显示RACK MOUNT弹出窗口,您可以在其中选择要安装的插件。

OUTPUT弹出按钮(L/R)

按下这些按钮进入OUTPUT PATCH弹出窗口,在此窗口中可以选择信号跳线至L/R通道。

COPY按钮

当您想在多个位置安装单个插件时,可使用此按钮复制当前选择的插件。

ONMOUNT按钮

使用此按钮卸载当前选定的插件。

9 PASTE按钮

使用此按钮将复制的插件粘贴到所选位置。

0 CLEAR UNUSED PATCH/SAFE按钮

使用此按钮取消未使用的跳线或调出保护功能。

1 插入插件分配旋钮

此旋钮指定将放置插入插件的位置。

12 插件分配区域

指示插件分配状态。您可以一目了然地查看384个可用DSP资源。当前选择的插件以粉红色框表示。

13 插件分配旋钮

分配插件。您也可以通过点击触摸屏分配插件。

DACK	

•	3		4
RACK MOUNT			×
REVERB DELAY / MOD EQ	DYNAMICS SATURATION		
BLANK		PLUG-W DSP US 36 / 384 Use Max mountabl	sage ed le size : 16)
REV-X CONSCRIPTION OF ACTION	NonLin2		
Reverb 5 ST Rev 6	Early Ref. Gate Rev Gate Rev	everb 7	
	CANCEL		

画面包含下列项目。

类别选择选项卡

可用于选择要在机架中安装的插件。

2 BLANK按钮

从机架上卸载插件。

注

如果按下PLUG-IN RACK页面的MOUNT按钮打开此窗口,您将看到BLANK按钮并可以选择卸载的插件。但是,如果按下 BLANK按钮,将出现一条信息,您将无法卸载插件。 若要卸载指定插件,打开对应RACK的插件弹出窗口,然后按下MOUNT按钮显示RACK MOUNT弹出窗口,在此窗口中您 可以选择一个插件卸载。

8 PLUG-IN选择按钮

选择要在机架中安装的插件。

4 PLUG-IN DSP USAGE显示

显示插件源的使用状态。

PLUG-IN ASSIGNMENT弹出窗口

	•		8
PLUG-IN ASSIGNMENT			×
a10 SAFE "		Reverb (Siz	erb te: 5)
1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 11 12 13 8 1 </th <th>1 1</th> <th>I S G T S S I</th> <th>12 13 14 15 16 2</th>	1 1	I S G T S S I	12 13 14 15 16 2
CANCEL		ок	2

画面包含下列项目。

1 插件分配区域

显示插件分配状态。您可以同时查看384个可用DSP源。粉框表示用于分配选定插件的位置。灰框表示不能分配 选定插件至此位置。

2 插件分配旋钮

分配插件。您也可以通过点击触摸屏分配插件。

3 插件标识

显示要分配的插件。



画面包含下列项目。

1 插件分配编号

显示插件的位置(使用行的名称<a-x>和列的编号)。

- INPUT弹出窗口按钮(L/R) 按下这些按钮进入INPUT PATCH弹出窗口,在此窗口中可以选择信号跳线至L/R通道。
- 6 PARAM SAFE按钮(L/R)
 - 切换插件参数的调出保护功能的开/关状态。
- ④ RACK MOUNT弹出窗口按钮 按下此按钮进入当前选定插件的弹出窗口。
- OUTPUT弹出窗口按钮(L/R) 按下这些按钮进入OUTPUT PATCH弹出窗口,在此窗口中可以选择信号跳线至L/R通道。

控制插件参数

每个插件的弹出窗口都包含以下项目。



1 RACK MOUNT弹出按钮

按下此按钮将显示RACK MOUNT弹出窗口,在此窗口中可以选择要安装的插件。

PARAM SAFE按钮

打开/关闭插件参数的调出保护功能。

INPUT弹出按钮(L/R)

按下这些按钮将打开INPUT PATCH弹出窗口,在此窗口中可以选择信号跳线至L/R通道。

4 TEMPO按钮

可用于选择击拍速度功能的速度。有关可以使用的插件的详细信息,请参阅数据列表。如果选择延迟型或 调制型效果,则会出现此按钮。 可以使用[TOUCH AND TURN]旋钮调整击拍速度BPM。

6 LIBRARY按钮

按下此按钮可以打开相应的插件库窗口。

6 DEFAULT按钮

恢复默认参数设置。

COPY按钮

将选定插件的设置复制到缓冲存储器。

8 PASTE按钮

按下此按钮可以将缓冲存储器中复制的设置粘贴到当前插件。如果有效数据未复制到缓冲存储器,您将无 法粘贴任何内容。

9 COMPARE按钮

按下此按钮可以在当前插件设置和缓冲存储器中的数据之间切换。如果有效数据未复制到缓冲存储器中, 您将无法对比数据。

10 参数区域

显示当前选定插件的参数。通过在触摸面板上滑动和执行其他操作动作,可以调整刻度盘、滑块和图形的 编辑点。



0 屏幕编码器进入区域

显示分配给屏幕编码器的参数的名称和值。要切换正在控制的参数,请按下画面内的一个选项卡。

12 BYPASS按钮

将插件设置为旁通状态。

13 OUTPUT弹出按钮(L/R)

按下这些按钮将打开OUTPUT PATCH弹出窗口,在此窗口中可以选择信号跳线至L/R通道。

14 IN/OUT表

这些指示信号通过插件之前和之后的电平。

(6) CUE A/B按钮

打开此按钮后,您可以试听插件处理的信号。您可以选择CUE A或CUE B。



ASSIST按钮

按下此按钮时,画面将显示可由屏幕编码器操作的参数分配。

注

如果ASSIST按钮打开,您将能够轻松识别当前可编辑的参数以及选择后将可编辑的参数。 按住屏幕编码器的同时进行旋转可以微调参数值。

插件 > 控制插件参数



10 KEY IN按钮

按下此按钮可以打开KEY IN SOURCE SELECT弹出窗口,在此窗口中可以选择一个键入信号源。

控制REV-X插件参数

REV-X是一个混响算法,可提供高密度、丰富的混响音质,同时平滑的衰减、高度扩散性和深度相配合,加强了原始声音。可以从三种效果程序中选择其一以匹配声学区域和使用目的:REV-X Hall、REV-X Room和REV-X Plate。



效果类型

可用于选择一个效果类型。

2 Reverb Time

直到混响衰减并停止的持续时间。更高值扩充混响。

Initial Delay

声音输入和混响开始之间的持续时间。更高值延迟混响的开始。

4 Decay

混响包络的形状。混响特征通过值确定。

6 Room Size

空间大小。更高值模拟大空间。此值关联混响时间值。当更改值时,混响时间值更改。

O Diffusion

密度和混响展开。更高值会增加密度并提高展开。

HPF

此滤波器削减混响的低频范围。低于此值指定频率的范围被削减。此滤波器不影响原始源声音。

8 LPF

此滤波器削减混响的高频范围。高于此值指定频率的范围被削减。此滤波器不影响原始源声音。

Il Ratio

高频范围内的混响长度。高频范围的混响持续时间以相对于混响时间的比率表示。

Lo Ratio

低频范围内的混响长度。低频范围的混响持续时间以相对于混响时间的比率表示。

Low Freq

供应的频率值,作为低比率值的基础。低于此值的频段受Lo Ratio参数设置的影响。

12 滤波器频率响应曲线

曲线根据HPF和LPF值变化。

13 混响图形

这些图形表现高频段(10kHz),中频段(1kHz)和低频段(100Hz)混响。这些图形依赖参数值变换形 状。垂直轴表示电平;水平轴表示混响时间;形状表示包络。

🛯 混响时间曲线

这些曲线表现高频段(10kHz),中频段(1kHz)和低频段(100Hz)混响时间。曲线的变化依赖于混响时间、高比率和低比率参数值。

Io Zoom

此区域通过时间轴(水平轴)显示持续时间(以秒为单位)。

16 缩小按钮

点击此按钮,通过时间轴(电平轴)显示增加的时间值(秒数内)。作为结果,在水平轴缩小显示。

🗊 放大按钮

点击此按钮,通过时间轴(电平轴)显示减少的时间值(秒数内)。作为结果,在水平轴放大显示。

IB MIX滑块

此控制滑块用于调整干和湿(效果)声音的混音平衡。当平衡是0%时,只输出干的声音。当平衡是100%时,只输出湿的声音。

控制SP2016参数

SP2016 Reverb是对80年代原始机架处理器的真实再现。SP2016因其标志性混响而备受推崇,近40年 来无数热门唱片都使用过SP2016。SP2016 Reverb插件包括Room、Stereo Room和Hi-Density Plate 的复古版和现代版。此插件自然地捕捉真实物理环境声音的方方面面——从复杂的早期反射,以及回声 密度随时间增加的自然方式,再到混响尾部平滑的高斯型衰减。混响的结构可以通过微调控制来修改, 包括预延迟、衰减、位置和扩散。均衡器部分可通过可调的滤波器范围对混响进行简单的高低滤波。独 特的位置控制将听众从舞台带到房间背后,增加早期反射,同时保留所有其他设置。

Swee		2			3	I/O LOCK	MIX LOCK
Event	ide					SP 20	16 reverb
HI]] E N S	6 PLA PRO			KILL 9 LIMIT - 6 - - 12 -		
0			3	20.0 dB	- 24 - - 48 - MONITOR	0.0 dB	73%
3 PREDELAY	4 DECAY		DIFFUSION	FREQ - LO	W - GAIN		IGH - GAIN
	重						
23)4 ms	3.00 s	37 %	73 %	250 Hz	0 dB	4.0 kHz	0 dB

PRESET列表按钮

切换预设。当切换预设时,程序和其他参数将相应更改。

2 PRESET显示

显示选定预设的名称。

Section 3 ■ PRESET - /+按钮

"-"按钮切换到前一预设,"+"按钮切换到下一预设。

④ I/O LOCK按钮

当此按钮打开时,在预设之间切换,输入/输出电平不会更改。在预设之间切换除外,其他操作(如库调出)将 禁用此功能。

6 MIX LOCK按钮

当此按钮打开时,预设更改,混音平衡不会更改。在预设之间切换除外,其他操作(如库调出)将禁用此功 能。 插件 > 控制SP2016参数

6 LED DISPLAY

显示选定程序或正在修改的参数的信息。

BYPASS按钮
 旁通效果器。

芳 迎秋 未 恭
。

8 PROGRAM按钮

在程序(编程)之间切换。

S KILL按钮

关闭输入(旁通打开时除外)。

电平表

显示使用MONITOR按钮选择的输入/输出电平。如果电平超过0 dB,LIMIT LED指示灯将亮起。按下LIMIT LET 可清除亮起的LED。输出侧的LIMIT LED也用于混响的内部限制指示。

INPUT推子

调整输入电平。

OUTPUT推子

调整输出电平。

¹³ MIX推子

在干湿信号之间调整混音平衡。

OPREDELAY 推子

调整预延迟的量。

DECAY推子

调整混响时间。当LOW GAIN设置为boost(+)时请注意,因为延长DECAY可能会导致振荡。

¹⁶ POSITION推子

调整前/后听音位置。

 DIFFUSION推子 调整混响的扩散范围。

¹³ LOW FREQ推子

调整低频段EQ(搁置)的频率。

¹⁹ LOW GAIN推子

调整低频段EQ(搁置)的增益。使用长DECAY设置时请注意,因为增加(+)LOW GAIN可能会导致振荡。

 HIGH FREQ推子 调整高频段EQ(搁置)的频率。

HIGH GAIN推子 调整高频段EQ(搁置)的增益。

- 22 参数文本
- ③ 显示要操作的参数值。用鼠标点击这些数值,通过键盘输入数值。

控制VSS4HD插件参数

VSS4HD是一款由TC Electronic公司开发的房间模拟混响。可以提供多种反射声带来音乐性的声音混响。此插件包括若干页面,您可在各选项卡之间进行切换。(仅DSP-R10)



主页面



 Decay按钮 调整混响的衰减时间。

2 Hi Cut按钮 在混响的输入阶段调整高切滤波器的频率。

8 Rev Size按钮

调整混响感知尺寸。

- Pre Delay按钮 调整混响输入的延迟。
- Rev Delay按钮 调整混响结尾的延迟。
- Rev Width按钮 调整混响结尾的宽度。
- ⑦ Decrease按钮 调整早期反射的反射数量。
- Lo Color按钮 调整早期反射的低频范围。
- Early Start按钮 调整最早的早期反射以将其消除。
- Hi Color按钮 调整早期反射的高频范围。
- Early Stop按钮 调整早期反射的结尾以将其减少。
- Location Type按钮
 选择位置的类型。
- B Positions指示灯 显示输入源的位置。
- Source 1/2按钮
 选择输入源1/2的位置。
- Input电平表
 显示输入电平。
- Output电平表
 显示输出电平。
- In Level按钮
 调整输入电平。
- B Mute Input按钮 静音输入。
- Out Level按钮 调整输出电平。
- 2 Mute Output按钮 静音输出。

插件 > 控制VSS4HD插件参数

- 2 Reverb Level按钮 调整混响结尾的电平。
- Mute Reverb按钮 静音混响。
- Early Level按钮 调整早期反射的电平。
- Mute Early按钮 静音早期反射。

颜色页面

颜色页面



- Lo Cut按钮 调整低切频率。
- Lo Damp按钮
 以dB为单位调整低切量。
- 8 Hi Soften按钮
 - 调整混响结尾的高频范围。
- 4 Lo Decay按钮 为低频分频下的频率范围调整多个衰减。
- 6 Lo Mid Decay按钮 为低中频率范围调整多个衰减。
- Hi Mid Decay按钮
 为中频范围调整多个衰减。
- Hi Decay按钮 为高频分频下的频率范围调整多个衰减。

9

- B Lo Xover按钮 在混响结尾的低频和中低频范围之间调整分频频率。
 - Mid Xover按钮 在混响结尾的中低频和中频范围之间调整分频频率。
- Hi Xover按钮 在混响结尾的中频和高频范围之间调整分频频率。
- Reverb Type按钮
 选择混响效果的类型。
- Reverb Diffuse按钮 调整衰减时间的散开方式。
- Modulation Type按钮 选择调制的类型。
- Modulation Rate按钮 选择调制的比率。
- Modulation Depth按钮 选择调制的深度。
- Dry Level按钮 调整输出阶段干音信号的电平。

控制NonLin2插件参数

NonLin2是一款模拟TC Electronic公司开发的混音效果器的处理器,用户可用于调整包络。具有人声环绕、鼓音色、反向混响和扭曲效果。(仅DSP-R10)



- Release按钮 调整包络的释音时间。
- Style列表
 选择基本的混响伴奏型。
- Diffuse按钮 调整选定混响伴奏型的散开(扩散)方式。
- Type列表 选择影响混响的扭曲类型。

 8 Ratio按钮 调整混响的扭曲比例。

10

0

- EoCut按钮 在混响的输入阶段调整低切滤波器的频率。
 - **HiCut按钮** 在混响的输入阶段调整高切滤波器的频率。
 - Width按钮

调整输出的立体声宽度。

- 12 输入电平表 显示输入电平。
- 输出电平表
 显示输出电平。
- 输入电平按钮
 调整输入电平。
- 静音输出按钮
 静音输出。
- Dry Level按钮
 调整干音信号的电平。
- Wet Level按钮
 调整湿声信号(混响组件)的电平。

控制Bricasti Design Y7立体声混响处理器插件参数

Y7立体声混响处理器是由世界领先的硬件数字混响制造商Bricasti Design和Yamaha联合开发的新型实时混响插件。其声音深沉、淳厚、流畅且特别自然。Y7还可发出极具特色的Bricasti声音,具有从上升 到衰减的自然包络,以及优美平滑的混响尾音。UI采用5个转盘和5个按钮的简单结构,易于使用,并且 内置许多高质量预设,便于在现场操作。



4 RT阻尼旋钮 调整后混响的高频衰减。

```
5 滚降旋钮
调整输出部分的LPF。
```

插件 > 控制Bricasti Design Y7立体声混响处理器插件参数

● 丰富按钮 当此按钮打开时,混响密度会增加。

- 高扩散按钮
 当此按钮打开时,混响扩散量会增加。
- OVLF(超低频)按钮 当此按钮打开时,超低频混响分量会增加。

带通按钮 在输出部分中打开BPF。

- 临场度按钮
 当此按钮打开时,音调会变得更明亮。
- 干声/湿声旋钮
 调整输入信号和混响信号的混合。

锁定按钮 当此按钮打开时,干声/湿声控件被锁定,因此无法更改。

🚯 程序按钮

用于调用程序(分为5个程序组,包含35个程序)。

Ⅰ LED显示屏

显示当前选定的程序。当操作旋钮或按钮时,画面将显示相应的参数。

6 输入电平表

显示输入电平。

6 输出电平表

显示输出电平。

控制模拟延迟插件参数

此延迟效果基于20世纪70年代发布的Yamaha E1010模拟延迟,并进行了一些改进,以适应现代应用的 需要。它提供与原始E1010中所用BBD模拟延迟设备相同的深沉而自然的回声。可添加调制功能,以获 得浑厚的合唱音效。此外,其多功能性更上一层楼,可以选择原始E1010中没有的BBD音色,因此可以 使用从清晰、精确到温暖的各种音色。



驱动表

该仪表通过输入电平指示驱动量。由于模拟延迟具有BBD和Dynamics电路,因此较高的输入电平将使延 迟声达到最大并增加驱动量。

2 延迟时间指示灯

指示当前延迟时间和转换后的BPM值。可以使用击拍速度功能,按下SYNC按钮可更改延迟时间和BPM画 面以匹配击拍速度。

8 BBD TYPE开关

调整延迟声的特性。特性按照A到E的顺序越来越强。 A: 音质清晰,如同复古数字延迟发出的声音 B到D: 音质自然,与E1010相当 E: 类似于乐器脚踏箱的温暖音质

4 TIME RANGE开关

指定通过DELAY旋钮控制的延迟时间范围。

INPUT旋钮

调整输入增益。随着输入的增加,延迟的驱动量也会增加。如果输入电平较低,则会产生更清澈的声音。 如果输入电平较高,则会产生更深沉的延迟声。

BASS旋钮

调整输入级的低频范围电平。

TREBLE旋钮

调整输入级的高频范围电平。

插件 > 控制模拟延迟插件参数

- B DELAY旋钮 调整延迟时间。
- FEEDBACK旋钮 调整延迟信号的反馈量。
- FREQUENCY旋钮 调整调制频率。
- DEPTH旋钮 调整调制深度。
- MIX旋钮 调整干声和延迟声之间的混音平衡。

控制Max100插件参数

Max100可以重现20世纪70年代后半段经典的移相器,至今仍广受欢迎。仅通过四个模式和一个速度旋钮,即可创造出各种独特的移相声音。



MODE旋钮

切换音调特征。共有四种类型,调制振幅和反馈量有所不同。

2 SPEED旋钮

调整调制的速度。

S FOOT开关

打开/关闭效果。

控制Dual Phaser插件参数

Dual Phaser重现了20世纪70年代中期开发的复古移相器。两个移相器、两个LFO和四个可选模式使得用户可以创作出更为广泛的声音。



- LFO1RATE旋钮
 调整LOF1的速度。
- 2 LFO 1 SHAPE开关 选择LOF 1的波形。
- 3 LFO 2 RATE旋钮 调整LOF 2的速度。
- LFO 2 SHAPE开关
 选择LOF 2的波形。
- 5 PHASER A DEPTH旋钮 调整Phaser A的调制深度。
- 6 PHASER A FEEDBACK旋钮 调整Phaser A的反馈量。
- PHASER A ON/OFF开关 打开/关闭Phaser A。
- B PHASER B DEPTH旋钮 调整Phaser B的调制深度。
- 9 PHASER B FEEDBACK旋钮 调整Phaser B的反馈量。
- SWEEP LF01/LF02开关
 选择Phaser B LFO。

① SWEEP NORM/REV开关

选择Phaser B的LFO相位。NORM为正相,REV为反相。

PHASER B ON/OFF开关

打开/关闭Phaser B。

18 MODE旋钮

重新安排两个移相器。

I:混合立体声输入信号后, Phaser A 处理的声音会从左侧通道输出,Phaser B处理的声音会从右侧通道 输出。

II:混合立体声输入信号后, Phaser A 处理的声音会从左侧通道输出,经Phaser A 处理过的声音会再次 被Phaser B处理,然后从右侧通道输出。

III: 混音立体声输入信号后,先由Phaser A处理、再由Phaser B处理的声音,会从L通道和R通道同时输出。

Ⅳ:左侧通道输入信号会被Phaser A 处理然后从左侧通道输出,右侧通道输入信号会被Phaser B 处理然后从右侧通道输出。



控制Vintage Phaser插件参数

Vintage Phaser具有移相器应有的高水准声音塑造灵活性,但并非是任何特定型号的复刻品。具有 4/6/8/10/12/16级别和两个不同模式,能够成为几种不同类型的移相器。能为声音带来速度、中央频 率、深度、反馈和颜色设置等详细控制。



- SPEED旋钮 调整调制的速度。
- 2 MANUAL旋钮 调整调制的中心频率。
- OEPTH旋钮

调整调制的深度。

4 FEEDBACK旋钮

调整反馈量。

6 COLOR旋钮

对音调进行微调。MODE和STAGE仅在下列组合中有效。

MODE	STAGE
1	10
Ш	6/8/12/16

MODE开关

切换被调制电路结构的类型。音调特征将被改变。

STAGE开关

选择被调制电路的长度。音调特征将被改变。

B FOOT开关

打开/关闭效果。

控制H3000 Live插件参数

Eventide H3000 Ultra-Harmonizer具有出色的效果品质,使其成为各地工程师和音乐家的持久之选。 如今,全新开发的H3000 Live为现场扩声应用带来相同的效果。此款强大的处理器具有音调转变、延 迟、混响、调制、过滤和其他模块,可以根据需要结合一个高级的算法,从而传递出非常自然的整体声 音。精心制作的预设便于您获得复杂又洪亮的效果,为人声添加丰富的和声或合唱,创造出吉他声与丰 富的谐波,也可以带来高品质的延迟和混响。



PROGRAM显示

此区域显示选定预设(PROGRAM)和算法的名称。

PROGRAM SELECT列表按钮

切换预设。如果切换预设,内部算法和参数将相应更改。

8 电平表

显示输入和输出电平。如果输出电平超过0 dB,OVER指示灯将亮起。

④ 值输入按钮

通过PARAMETERS按钮选中一个参数,使用数字键盘为参数输入一个值。按下数字和[+]/[-]按钮输入一个 值,然后按下[ENT]按钮确认设置。按下[CXL]按钮在完成确认前取消数值。上下箭头将使数值增加或减少 1。

6 PARAMETERS显示

显示参数值。

6 PARAMETERS按钮

用于选择参数,可以修改分配的数值。

参数

插件 > 控制H3000 Live插件参数

MIX	在干湿信号之间调整混音平衡。
MODULATION	调整调制的数量。
SHIFT (LEFT、RIGHT)	调整每个通道的音高变化量。
DELAY (LEFT、RIGHT)	调整每个通道的延迟时间。
FEEDBACK (LEFT、RIGHT)	调整每个通道的反馈量。

控制Rupert EQ 773插件参数

Rupert EQ 773是一款处理器,可模拟由Rupert Neve在20世纪60年代至70年代开发并内置于众多经典 调音台的均衡器。精准地模拟了此款无与伦比的EQ,此均衡器受到全世界众多工程师的喜爱,并在许多 标志性的时刻被使用。此款均衡器具有独特的EQ曲线和丰富的泛音,增益中的细微调整即可为声音表现 力带来鲜明的变化和轻盈感。即便是较大的EQ加强也不会使耳朵感到疲劳,仍能使源音乐被强调。当 EQ被削减或HPF打开时,声音将变得坚固,且不会破坏此音区的精髓,使您可以在保护音乐性平衡的同 时对音调进行控制。另外,EQ还精确地模拟了音频变压器和A类离散放大器(Rupert Neve的招牌)中 广泛使用的输入和输出电路。简单地让信号通过这些电路即可提升声音的硬度,使您能够获得Rupert Neve声音特有的深度和空间感。



- LC FREQ旋钮
 选择低切滤波器的频率。
- LF GAIN旋钮 调整低斜坡滤波器的增益。
- IF FREQ旋钮 选择低斜坡滤波器的频率。
- MF GAIN旋钮
 调整峰值增益。
- MF FREQ旋钮 选择峰值频率。
- HF GAIN旋钮
 调整高斜坡滤波器的增益。
- **DRIVE旋钮** 调整前置放大器泛音的量。

8 EQL开关

打开/关闭均衡器。

控制Rupert EQ 810插件参数

Rupert EQ 810是一款处理器,可模拟由Rupert Neve在20世纪80年代开发并内置于顶尖录音调音台的 均衡器。此EQ值得关注的部分是无论将其用于提升或削减,所产生的音调变化都非常灵敏有效,易于理 解。与Rupert EQ773的戏剧性声音形成对比,此均衡器具有精炼、细致、顺滑的音调变化,同时又带 来广泛的控制,此款综合性的EQ能创造出您所期望的声音。通过使用VCM技术,此EQ精确模拟了精心 设计的音频变压器和放大器电路。简单地让信号通过EQ即可优化声音的清晰度,使声音更为显著。如果 您想听到更真实的声音、为声音添加亮度、色彩和浑厚的空间感时,此均衡器是理想之选。



- LF IN按钮 打开/关闭LF频段(低斜坡)。
- LF FREQ旋钮 调整LF频段(低斜坡)的截止频率。
- 3 LF GAIN旋钮 调整LF频段(低斜坡)的增益。
- LMF IN按钮
 打开/关闭LMF频段(峰值)。
- LMF x3按钮
 使LMF频段(峰值)的中央频率增加三倍。
- LMF FREQ旋钮 调整LMF频段(峰值)的中央频率。
- LMF GAIN旋钮 调整LMF频段(峰值)的增益。
- LMF Q旋钮 调整LMF频段(峰值)的Q值(曲线陡峭度)。
- HF IN按钮 打开/关闭HF频段(高斜坡)。

插件 > 控制Rupert EQ 810插件参数

- HF FREQ旋钮
 调整HF频段(高斜坡)的截止频率。
- HF GAIN旋钮 调整HF频段(高斜坡)的增益。
- **HMF IN按钮** 打开/关闭HMF频段(峰值)。
- HMF x3按钮
 使HMF频段(峰值)的中央频率增加三倍。
- HMF FREQ旋钮
 调整HMF频段(峰值)的中央频率。
- B HMF GAIN旋钮 调整HMF频段(峰值)的增益。
- 10 HMF Q旋钮

调整HMF频段(峰值)的Q值(曲线陡峭度)。

10 TRANS.开关

切换被模拟的输入变压器的类型。您可以选择麦克风输入变压器或线路输入变压器。

0 DRIVE旋钮

通过调整输入电平来调整泛音总量。如果DRIVE旋钮左上角的"DRIVE指示灯"亮起成绿色,表示泛音的量合适。

19 LPF FREQ旋钮

调整高通滤波器的截止频率。

4 HPF FREQ旋钮

调整低通滤波器的截止频率。

2 ALL EQ按钮

一起开/关LF/LMF/HMF/HF频段。(不会影响HPF/LPF。)如果ALL EQ按钮关闭,无法使用LF IN、LMF IN、HMF IN或HF IN按钮以开/关单独的频段。
控制Portico 5033插件参数



- LF/LMF/MF/HMF/HF频率旋钮 调整各频段的频率。
- 4 LMF/MF/HMF Q值旋钮 可调整各频段的Q值(曲线陡峭度)。提升Q值将缩小范围,此范围增益由频段控制。
- LMF/MF/HMF IN按钮
 分别开/关EQ的LMF/MF/HMF频段。
- LF/HF IN按钮
 同时开/关EQ的LF和HF频段。
- 图形指示灯 直观地指示EQ响应。

控制EQ-1A插件参数

EQ-1A是一款处理器,可模拟被认为是经典的被动式EQ。使用特殊的操作方式,高低两个区域都具有可控制的提升和衰减(削减)。与常见EQ的频率响应完全不同,是此型号的独有特征。输入/输出电路和 真空管同样为声音带来音乐性的特征,制造出平衡性良好的声音。



IN开关

打开/关闭处理器。如果关闭,滤波器部分将被旁通,但信号会经过输入/输出变压器和放大器电路。

2 LOW FREQUENCY旋钮

调整低频滤波器的频率。

- (LOW) BOOST旋钮 调整通过LOW FREQUENCY旋钮指定频段的效果提升量。
- 4 (LOW) ATTEN旋钮

调整通过LOW FREQUENCY旋钮指定频段的效果衰减量。

6 BAND WIDTH旋钮

指定通过高频滤波器控制频段的宽度。向右(Broad)转动旋钮可使频段变宽,降低峰值电平。这只会影 响提升的响应。

6 HIGH FREQUENCY旋钮

调整高频滤波器的频率。这只会影响提升的响应。

🛛 (HIGH)BOOST旋钮

调整通过HIGH FREQUENCY旋钮指定频段的效果提升量。

8 (HIGH) ATTEN旋钮

可以设置应用到通过ATTEN SEL旋钮指定的频段的效果衰减量。

③ (HIGH) ATTEN SEL旋钮

使用ATTEN旋钮切换应用了衰减的频段。

控制Equalizer601插件参数

Equalizer601模拟了1970年代的模拟均衡器的特性。可以通过再现模拟电路独特的失真,创造出一种驱动感。



频响曲线图形

显示所有组合频段和每个频段的频响曲线。您可以使用鼠标在图形中通过拖动线条更改滤波器频率或增 益。

2 +/-按钮

放大或缩小图形显示的垂直轴。

O TYPE开关

选择效果不同的两种均衡器类型之一。DRIVE模拟了由模拟电路产生的频率响应变化,通过添加失真制造 出一种驱动感,模拟特性在这种驱动感中被强调。CLEAN能够在模拟由模拟电路制造出的频率响应变化的 同时,产生一种清澈、未失真的声音,是典型的数字效果。

INPUT旋钮

调整输入电平。

6 电平表

指示效果的输出电平。

OUTPUT旋钮

调整输出增益。

FLAT按钮

重置所有频段的增益至0 dB。

Ø/TYPE旋钮

控制每个频段滤波器的频响曲线的形状。针对MID 1–4,您可以设置频响曲线的陡峭度(Q值)。针对LO 段和HI段,您可以在四个滤波器类型中指定其一。

9 F(频率)旋钮

指定每个滤波器的中央频率。

🕕 G (增益) 旋钮

指定每个滤波器的增益。

① SW按钮

打开/关闭每个滤波器。滤波器关闭的频段无效。

控制Dynamic EQ插件参数

Dynamic EQ是一种新开发的均衡器;不模拟任何特定型号。具有一个滤波器,通过滤波器与EQ相同的 频段被输出至侧链,当输入信号的指定频段变响或变轻时,EQ增益可以进行动态变化,您可以像应用一 个压缩器或扩展器至指定频段一样应用EQ。例如,通过将其作为齿音消除器,当嗞音和高频刺耳声达到 较明显的电平时,您可以仅将EQ应用至指定频段,从而获得自然的声音,避免使原始声音特征受损。有 两种全频段动态EQ单元,因此您可以将其使用在各种不同的素材上。



BAND ON/OFF按钮

打开/关闭对应频段。

2 SIDECHAIN CUE按钮

如果此按钮打开,侧链信号将被发送到CUE母线,从而实现监听。在此情况下,图形会显示侧链滤波器的 响应。

SIDECHAIN LISTEN按钮

如果此按钮打开,关联到动态的侧链信号将被输出到母线(例如,STEREO母线或MIX/MATRIX母线), 插入的通道也被发送到相同母线。在此情况下,图形会显示侧链滤波器的响应。

4 FILTER TYPE按钮

切换主母线均衡器和侧链滤波器的类型。主EQ和侧链滤波器会关联如下:

滤波器类型	\rightarrow	\rightarrow	-
	(低斜率)	(钟形)	(高斜率)

主EQ	低斜率	钟形	高斜率
侧链滤波器	LPF	BPF	HPF

6 FREQUENCY旋钮

指定由均衡器和侧链滤波器控制的频率。

6 Q值旋钮

指定均衡器和侧链滤波器的Q值(曲线陡峭度)。向右转动旋钮将扩大均衡器和侧链滤波器的影响范围。

THRESHOLD旋钮

指定处理效果开始应用的阈值数值。

8 RATIO旋钮

指定输入信号增强/削弱的比率。向右转动旋钮加入提升,向左转动旋钮加入削减;始终向一个方向转动 旋钮将产生最大效果。

In ATTACK/RELEASE按钮

可用于为压缩或提升的起音/释音时间在三种设置之间选择其一。FAST产生快速的起音和释音,SLOW产生快速的起因和慢速的释音,AUTO则将根据频率范围调整起音和释音。

MODE按钮

当侧链信号超过阈值(ABOVE)或当降低到阈值以下(BELOW)时,指定处理是否开始操作。

EQ GAIN电平表

显示动态变化EQ的增益。

12 THRESHOLD电平表

显示侧链信号的电平,以阈值电平为参考。

18 图形显示

显示均衡器的响应。一般而言,此区域显示参考的EQ图形,将指示频率和深度;动态EQ图形,将指示动 态变化的EQ响应。如果SIDECHAIN CUE或SIDECHAIN LISTEN打开,此图形会显示侧链滤波器的响应。



插件 > 控制Dynamic EQ插件参数



控制Dynamic EQ4插件参数

Dynamic EQ4是一个扩展至拥有4频段的2段动态均衡器。附加的频段带来更为宽广的声音塑形能力, KEY IN源选择功能带来诸多新应用。例如,当应用Dynamic EQ4至原声吉他并且选择人声麦克风作为 KEY IN源,无论人声从何时进入,吉他的中频范围都会自动微降,从而给人声留出更多空间也使其更为 突出。咝声消除效果也通过修改算法提升,实现高斜率切波效果。



BAND ON/OFF按钮

打开/关闭对应频段。

2 LOW SHELVING ON/OFF按钮

打开此按钮将LOW频段切换至搁置式滤波器,并将侧链滤波器从BPF切换至LPF。

Image: Second Secon

指定由均衡器和侧链滤波器控制的频率。

❹ Q值旋钮

指定均衡器和侧链滤波器的Q值(曲线陡峭度)。向右转动旋钮将扩大均衡器和侧链滤波器的影响范围。

6 EQ GAIN电平表

显示动态变化EQ的增益。

6 THRESHOLD电平表

显示侧链信号的电平,以阈值电平为参考。

KEY IN源按钮

选择主(INT)或外部(EXT)作为用于对应频段的KEY IN信号的源。

6 KEY IN CUE按钮

如果此按钮打开,侧链信号将被发送到CUE母线,从而实现监听。在此情况下,图形会显示侧链滤波器的 响应。

Image: Second state of the second state of

指定输入信号增强/削弱的比率。向右转动旋钮加入提升,向左转动旋钮加入削减;始终向一个方向转动 旋钮将产生最大效果。

THRESHOLD旋钮

指定处理效果开始应用的阈值数值。

MODE按钮

当侧链信号超过阈值(ABOVE)或当降低到阈值以下(BELOW)时,指定处理是否开始操作。

12 ATTACK/RELEASE按钮

可用于为压缩或提升的起音/释音时间在三种设置之间选择其一。FAST产生快速的起音和释音,SLOW产生快速的起因和慢速的释音,AUTO则将根据频率范围调整起音和释音。

13 图形显示

显示均衡器的响应。一般而言,此区域显示参考的EQ图形,将指示频率和深度;动态EQ图形,将指示动态变化的EQ响应。如果KEY IN CUE打开,此图形会显示侧链滤波器的响应。

IIGH SHELVING ON/OFF按钮

打开此按钮将HIGH频段切换至搁置式滤波器,并将侧链滤波器从BPF切换至HPF。

控制Rupert Comp 754插件参数

Rupert Comp 754是一款处理器,可模拟由Rupert Neve在20世纪60年代至70年代开发并内置于众多经 典调音台的压缩器/限幅器。此型号位于母线压缩器根部,是录音室和广播站的标准配置,以顺滑自然 的压缩声音著称,不会影响到音源的表现力。通过使用VCM技术,此压缩器模拟了音频变压器和A类离 散放大器(Rupert Neve的招牌)中广泛使用的电路。只需稍加应用压缩器,即可获得浑厚、坚实的 Rupert Neve声音。即便过多应用压缩器,也不会产生使耳朵疲劳的峰值或造成声音爆裂,使您可以在 对动态进行控制的同时获得自然的音调,提升声音的深度和力度。



METER RESPONSE开关 选择电平表相应速度。

选择电半表相应速度。

INPUT ADJUST旋钮

调整输入增益。然而,输出增益与旋钮的电平成反比,因此音量将与通过的音量保持相同(COMP IN和 LIMIT IN关闭时的音量)。例如,如果INPUT ADJUST调整为+5 dB,输入增益为+5 dB,输出增益为–5 dB。

INPUT ADJUST可以按以下方式使用。

- 如果效果的输入信号电平过低,无法到达阈值,可以提升输入增益。
- •您可以更改输入电平至输入电路(音频压缩器或A类放大器),从而来修饰音调特征。

[INPUT ADJUST的运行方式]



插件 > 控制Rupert Comp 754插件参数

IIMIT ATTACK开关

切换限幅器的起音时间。FAST: 2ms,SLOW: 3ms

控制Rupert Comp 830插件参数

Rupert Comp 830是一款处理器,可模拟由Rupert Neve在20世纪80年代开发且内置于顶尖录音调音台的压缩器。除了为起音和释音带来宽广的控制范围外,此压缩器还能在侧链带来EQ和滤波器,从而为您提供更为广泛的音调塑形可能性,几乎可以创建出任何声音。此压缩器极具通透性,声音光滑,可被用在任何情况的任何音源中。通过使用VCM技术,此压缩器模拟了带有Rupert Neve设计的音频变压器电路。通过此处理器,只需简单地转动信号,您就可以获得具有光泽感、色彩感、易于辨识的声音。



HPF ON按钮

打开/关闭侧链的高通滤波器。

- HPF FREQ按钮 调整侧链的高通滤波器的截止频率。
- 3 LPF ON 按钮

打开/关闭侧链的低通滤波器。

4 LPF FREQ旋钮

调整侧链的低通滤波器的截止频率。

5 MF ON按钮

打开/关闭侧链的MF频段(峰值)。

⑥ MF FREQ x10按钮

切换侧链MF频段(峰值)的中央频率至10倍。

- MF FREQ旋钮 调整侧链MF频段(峰值)的中央频率。
- 8 MF GAIN旋钮 调整侧链MF频段(峰值)的增益。
- COMP IN按钮

打开/关闭压缩器。

- THRESHOLD旋钮 调整压缩器的阈值。
- RATIO旋钮 调整压缩器的比率。
- ATTACK旋钮 调整压缩器的起音时间。
- RELEASE旋钮 调整压缩器的释音时间。调整压缩器的释音时间。
- AUTO RELEASE按钮 打开/关闭压缩器的自动释放。
- (5)
 GAIN旋钮

 调整压缩器的增益。
- **电平表**显示输入电平和增益衰减。

控制Portico 5043插件参数

Portico 5043与Portico 5033一样,是一款可模拟由Rupert Neve Designs开发的模拟压缩器的处理器。 这款5043压缩器具有5033 EQ中也具备的输入/输出转换器,声音自然,音调特征模拟和运行方式类似 模拟压缩器,这都使其适用于从鼓音色到人声的任何音源。最大的特征是增益衰减类型可以被切换。您 可以在当前主流的FF(正反馈)电路增益衰减以及在复古压缩器中使用的FB(负反馈)电路之间进行切 换,能够根据需要创造出不同的声音特性。



IN按钮

打开/关闭压缩器旁通。旁通时,按钮会熄灭。然而,即使处于旁通状态,信号也会经过输入/输出变压器 和放大器电路。

INPUT电平表

显示输入信号的电平。当选择DUAL时,出现一个电平表;选择STEREO时,出现两个电平表。

6 FB按钮

在FF(正反馈)电路和FB(负反馈)电路之间切换增益衰减方式。如果选择了FB电路类型,按钮将亮起。现在,大多数的压缩器都使用FF电路类型。当您要应用稳固的压缩效果,同时尽量减少音调变化时,可以使用此按钮。复古压缩器使用的类型均为FB电路。当您要向声音添加设备特定色彩,同时应用平滑压缩时,可以使用此按钮。

GAIN REDUCTION电平表

显示增益减小量。

5 THRESHOLD旋钮

调整压缩器开始应用时的电平。

6 RATIO旋钮

调整压缩比。如果旋钮始终向右转,此旋钮将起到限幅器的作用。

ATTACK旋钮

调整压缩器开始应用时的起音时间。

8 RELEASE旋钮

调整压缩器的释音时间。

GAIN旋钮

调整输出增益。

控制Portico 5045插件参数

这是一款处理器,可精确模拟Rupert Neve Designs生产的Portico 5045主音源增强器。操作简单,可 以抑制进入麦克风的背景噪音,同时提高清晰度,增强主音源并提高反馈余量。不仅适用于手持式麦克 风,也适用于领夹式麦克风或头戴麦克风,可用于包括活动功放、音乐会或广播在内的各种场合。此处 理器还配备了Portico系列的标志(音频变压器和离散放大器电路),因此只需通过信号即可增加声音 的光泽和深度。



PROCESS ENGAGE按钮

打开/关闭增强电路。

2 RMS/Peak按钮

选择电平检测器的操作模式。可以选择RMS模式或Peak模式。

3 TIME CONSTANT旋钮

切换起音时间和释音时间。设置如下:

RMS模式	Peak模式
	起音:固定在20 ms
A: 50 ms	释音:
B: 100 ms	A: 20 ms
C: 200 ms	B: 200 ms
D: 750 ms	C: 1s
E: 1.5 s	D: 2s
F: 3s	E: 5s
	F: 30 s

4 THRESHOLD旋钮

调整增强器开始时的电平。低于THRESHOLD的信号被衰减。

6 PROCESS ACTIVE指示灯

输入信号超过THRESHOLD时,指示灯亮起。调整THRESHOLD,以便在输入主音源时指示灯亮起,在静 音期间或乐句之间指示灯不亮。

O DEPTH旋钮

调整低于THRESHOLD的信号的衰减量。

控制U76插件参数

U76是一款处理器,可模拟在多种场合下使用的标准复古压缩器。不提供压缩器中常见的阈值参数,作为代替,压缩器的效果器可通过输入增益和输出增益之间的平衡进行调整。将RATIO参数设置为 "All mode"将带来非常有力的压缩声音,此声音被认为是这个型号的特征。为声音增添了丰富的色彩,产生积极发声的音调特征。



INPUT旋钮

调整输入增益。随着输入增强,压缩器效果也将加强。

2 ATTACK旋钮

调整压缩器开始应用时的起音时间。始终将旋钮向右转动将产生最快的起音时间。

3 RELEASE旋钮

调整压缩器的释音时间。始终将旋钮向右转动将产生最快的释音时间。

4 RATIO切换旋钮

使用这五个旋钮可以设置压缩比。按钮编号的数字越大,产生的压缩比也越大。按下ALL按钮选择 "All mode",将不仅提升RATIO,也将使释音更快,产生扭曲、强劲的大幅压缩。

METER切换按钮

切换电平表画面。

- GR: 显示压缩器应用的增益衰减量。
- +4/+8: 输出信号电平的参考值是-18 dB, 与参考值相关的+4 dB或+8 dB将显示为0 VU。
- OFF: 关闭电平表画面。

OUTPUT旋钮

调整输出电平。如果您使用INPUT旋钮调整增益衰减量,听觉上的音量也将发生改变。在此情况下,可以 使用OUTPUT旋钮调整音量。

控制Opt-2A插件参数

Opt-2A是一款处理器,模拟了真空光敏电子管压缩器的标准复古型号。使用如CdS-Cell和EL面板等光学 组件对电平进行控制,产生顺滑的压缩。美丽的高频泛音在由真空管电路创造的温暖失真中产生出了优 雅、精妙的声音。



GAIN旋钮

调整输出电平。

PEAK REDUCTION旋钮

调整信号的压缩量。

8 RATIO 旋钮

调整压缩比。

4 METER SELECT旋钮

GAIN REDUCTION显示操作压缩器时的增益衰减量。在OUTPUT +10或OUTPUT +4设置下,输出信号电平的参考值是–18 dB,与参考值相关的数值+10 dB或+4 dB将显示为0 VU。

控制Comp276插件参数

Comp276模拟了录音室中广泛使用的模拟压缩器的特性。可以产生一种厚重、坚实的声音,适合鼓或 贝斯。



- INPUT旋钮 调整输入电平。
- 2 RATIO旋钮 调整压缩器的比率。
- 3 ATTACK旋钮 调整压缩器的起音时间。
- OUTPUT旋钮 调整输出增益。
- 6 AUTO MAKEUP开关 如果此开关打开,当采用压缩器时,输出增益中的降低将被自动补偿。

6 SIDECHAIN HPF开关

如果此开关打开,低频区域应用的压缩将减少,从而加强低频输出。

⑦ RELEASE旋钮

调整压缩器的释音时间。

VU电平表
 显示由GR/-10/-20/OFF开关选择的信号。

9 GR/-10/-20/OFF开关

选择由VU电平表监控的信号。 GR:显示增益衰减量。 -10:-10 dBu的信号将作为0 VU显示。 -20:-20 dBu的信号将作为0 VU显示。 OFF:VU电平表关闭。

控制Buss Comp 369插件参数

Buss Comp 369模拟了1980年代广泛应用在录音室和广播电台的一种标准母线压缩器。它能产生平滑和 自然的压缩,这种压缩不会干扰原始信号源的细微差别,与富有侵略性的U76压缩形成鲜明对比。Buss Comp 369包含一个压缩器和一个限幅器,可以单独使用或组合使用。音频输入和输出转换器能够产生 浑厚的色彩,同时离散式的A级电路也建模其中,为声音增添了深邃感和统一感。

立体声安装



双声道安装



INPUT ADJUST旋钮

调整输入增益。然而,输出增益与旋钮的电平成反比,因此音量将与通过的音量保持相同(COMP IN和 LIMIT IN关闭时获得的音量)。例如,如果INPUT ADJUST调整为+5 dB,输入增益为+5 dB,输出增益 为–5 dB。

[INPUT ADJUST的运行方式]



实际使用中,由于阈值改变,显示值也将相应改变。但COMPRESSOR/LIMITER SECTION部分的内部状态不会改变。

- LINK开关(用于立体声安装) 打开/关闭立体声关联。
- 3 COMP IN开关

打开/关闭压缩器。

4 COMP THRESHOLD旋钮

调整压缩器的阈值。请注意,数值将跟随INPUT ADJUST设置发生相应变化。

6 COMP RECOVERY旋钮

调整压缩器的释音时间。a1(自动1)和a2(自动2)的释音时间自动变化。 a1:在100 ms至2 sec的范围内自动变化。 a2:在50 ms至5 sec的范围内自动变化。

6 COMP GAIN旋钮

调整压缩器的补充增益。在限幅器阶段前应用。

COMP RATIO旋钮

指定压缩器比率。

B METER SELECT开关(用于立体声安装)

选择电平表的信号源。可以从IN(输入电平)/GR(增益降低)/OUT(输出电平)中选择。如果您更改选择,电平表的外观也将分别更改为VU、GR或VU。

OUSELECT开关(用于双声道安装)

选择VU电平表的信号源。可以从输入电平或输出电平中选择其一。

10 LIMIT IN开关

打开/关闭限幅器。

UIMIT ATTACK开关

指定限幅器的起音时间。 FAST: 2 ms SLOW: 4 ms

12 LIMIT THRESHOLD旋钮

调整限幅器的阈值。请注意,数值将跟随INPUT ADJUST设置发生相应变化。

13 LIMIT RECOVERY旋钮

选择限幅器的释音时间。a1(自动1)和a2(自动2)的释音时间自动变化。

- a1:在100 ms至2 sec的范围内自动变化。
- a2:在50ms至5sec的范围内自动变化。

控制MBC4插件参数

此高品质4段压缩器采用了VCM技术,具有出色的可操作性和可视性的GUI。模拟压缩器音乐行为的所有 优点都融入于MBC4的增益复位电路之中,在保留原始声音整体感觉的同时可以进行顺滑的动态控制。 也可通过图形显示在视觉上对声音感觉进行操控。



GAIN LINE

此红色水平线条显示对应频段的GAIN参数值。

2 MAXIMUM GR GUIDELINE

此橙色水平线条显示最大增益衰减的基准值。数量为近似值,不一定显示精确的最大增益衰减量。

GR ZONE

此红色区域根据对应频段增益衰减的总量而改变。

4 CROSSOVER LINE

此垂直线条显示对应频段的分频点。

6 CROSSOVER ZONE

此频段颜色区域根据对应频段CROSSOVER参数值而改变。

6 CROSSOVER RANGE

此频段颜色水平条图形显示对应频段CROSSOVER参数值的变量范围。

插件 > 控制MBC4插件参数

CROSSOVER BAND WIDTH

此频段颜色水平条图形根据对应频段CROSSOVER参数值而改变。

INPUT电平表

显示输入信号的电平。当选择DUAL时,出现一个电平表;选择STEREO时,出现两个电平表。

OUTPUT电平表

显示输出信号的电平。当选择DUAL时,出现一个电平表;选择STEREO时,出现两个电平表。



GAIN

调整对应频段的输出增益。

THRESHOLD

调整压缩器开始应用于对应频段时的电平。此数值同样在INPUT电平表中以红色标记显示。

RATIO

调整对应频段的压缩比率。

B ATTACK

调整压缩器开始应用于对应频段时的起音时间。

RELEASE

调整对应频段压缩器的释音时间。

6 LINK旋钮

如果您选择参数的LINK旋钮,显示的颜色将如下改变。四个频段的对应参数将关联在一起,数值将共同改 变。请注意,如果某个频段的参数值到达最高或最低,关联操作将停止。能够关联的参数以对应频段颜色 显示。



CROSSOVER

调整用于将信号分为频段的分频频率。

10 CUE按钮

按下此按钮将提示监听对应频段的输出。如果IN按钮关闭,不带有压缩器效果的信号将被监听。您可以为 多个频段打开CUE按钮。

10 MASTER GAIN旋钮

调整最终输出信号的增益。

INPUT电平表

显示要输入到每个频段的音频信号电平。

② KNEE旋钮

调整压缩器的拐点。

IN按钮

打开/关闭对应频段的压缩器。即便此按钮关闭,也可以调整对应频段的参数。

PLAVOUR按钮

在VCA(精确效果)和OPTO(自然效果)之间切换压缩器类型。

8 HARMONICS按钮

打开/关闭模拟了模拟电路的音乐谐波。

控制DaNSe插件参数

DaNSe是一种动态噪音抑制器,具有卓越的音质和可操作性,由K's Lab(K博士)开发,作为其支持 者雅马哈深感自豪。DaNSe具有革命性的"学习"功能(LEARN),能分析噪音频率特性并应用自动设 置提供最佳的噪音抑制效果。设计中引入了易于理解的控件和图形,通过简单的操作即可完成快速设 置。DaNSe还支持单独的频段微调,甚至能够处理难度较高的噪音。尽管DaNSe可以与多种麦克风配合 使用,但与用于语音或翻领麦克风的配合效果尤其出色,能抑制来自空调或舞台上移动灯光等风扇噪 音。在抑制剧院环境中的各种噪音方面也相当有效,使演讲者的声音更清晰。



1 LOW FREQUENCY旋钮

调整用于抑制噪音的下限频段。此旋钮的设置不能高于HIGH FREQUENCY的1/4。由于使用LEARN功能分析声 音,所以在学习之前应调整频段。

e HIGH FREQUENCY旋钮

调整用于抑制音的上限频段。此旋钮的设置不能低于LOW FREQUENCY的4倍。由于使用LEARN功能分析声音, 所以在学习之前应调整频段。

3 LEARN按钮

开始LEARN功能。当LEARN功能开始运行时,将对输入信号进行10秒的分析,并自动调整THRESHOLD、GAIN 1–6和内部信号处理参数,为使用环境创造最佳的噪音抑制效果。在LEARN结束后,根据喜好调整THRESHOLD 和TIGHTNESS,以获得更接近您所希望的音质。在学习过程中或关闭GUI时按下LEARN按钮将停止LEARN功 能。

注:由于内部信号处理参数为自动调整,因此在不同的环境中使用LEARN功能,即使以相同的方式设置相同的 参数,也可能会产生不同的结果。如果在未启用调出保护的情况下,在学习过程中使用场景调出或库调出,则 学习可能失败。 插件 > 控制DaNSe插件参数

4 REVERT

如果已手动调整参数,此功能使参数恢复到使用LEARN功能之前的状态。此按钮将在学习后启用。

5 TIGHTNESS旋钮

调整释音时间。向右转动旋钮将产生更短的释音时间。

6 THRESHOLD

调整所有频段的THRESHOLD。

IINK旋钮

将同时调整GAIN 1-6,同时保持其相对位置。

3 GAIN 1-6

调整BAND 1-6的最大增益衰减量。

控制P2MB插件参数

这是一款处理器,可精确模拟Rupert Neve Designs生产的Portico II Master Buss Processor。它具有 Compressor、Limiter、Stereo Field Editor和Silk等主总线所需的许多功能,在现场表演和广播等各 种情况下都很有用。Compressor具有RMS/Peak、FF/FB等多种功能,可根据音源和用途选择操作模 式。通过安装自适应释音,Limiter可通过单旋钮操作针对各种声源进行最佳操作。Stereo Field Editor 是一种基于MS技术的新设计,可让您随心所欲地操纵空间图像,并使用Silk添加音频变压器的自然合成 和饱和度。



Attack旋钮

调整压缩器的起音时间。

2 RMS/Peak按钮

选择压缩器电平检测器的操作模式。在峰值模式下按钮会点亮。

3 Comp In按钮

打开和关闭压缩器及限幅器旁通。当旁路打开时,按钮变暗。

4 Release旋钮

调整压缩器的释音时间。

Gain旋钮

调整压缩器的输出增益。它充当限幅器的输入增益,限幅器的作用是通过增益补偿来抑制压缩器。

6 FF/FB按钮

在FF(正反馈)电路和FB(负反馈)电路之间切换增益衰减方式。如果选择了FB电路类型,按钮将亮起。现在,大多数的压缩器都使用FF电路类型。当您要应用稳固的压缩效果,同时尽量减少音调变化时,可以使用此按钮。复古压缩器使用的类型均为FB电路。当您要向声音添加设备特定色彩,同时应用平滑压缩时,可以使用此按钮。

Blend旋钮

调整压缩器和限幅器的干/湿值。

8 Texture旋钮

选择Silk的Red/Blue时,这会根据每个角色调整音调,包括意外出现的泛音。

Silk按钮

选择两个角色:Silk OFF和Red/Blue。即使在OFF状态下,也加入了音频变压器的自然压缩和饱和度,您 还可以通过选择Red/Blue和使用Texture来主动控制音调。当它关闭时,按钮变暗;当它是红色时,它会 亮起红色;当它是蓝色时,它会亮起蓝色。

① Limit旋钮

调整限幅器阈值。将旋钮一直向右旋转以关闭限幅器。通过安装自适应释音,只需操作Limit旋钮即可实 现各种声源的最佳操作。

① Threshold旋钮

调整压缩器的阈值。

12 SC 125Hz按钮

打开时,按钮亮起。通过减少应用于低频的压缩器量,低频的输出得到加强。

13 Ratio旋钮

调整压缩器的比率。

Depth EQ旋钮

选择Depth EQ频段 - LF:低频段,LM:中频段,HM:中高频段和 HF:高频段。

15 Width EQ旋钮

选择Width EQ频段 - LF:低频段,LM:中频段,HM:中高频段和 HF:高频段。

6 Depth In按钮

打开/关闭Depth旋钮的效果。打开时,按钮亮起。

10 Depth EQ In按钮

打开时,按钮亮起,将Depth旋钮的效果限制为使用Depth EQ旋钮选择的频段。关闭时,按钮变暗, Depth旋钮的效果是全频段。

🕫 Width In按钮

打开和关闭Width旋钮的效果。打开时,按钮亮起。

19 Width EQ In按钮

打开时,按钮亮起,将Depth旋钮的效果限制为使用Width EQ旋钮选择的频段。关闭时,按钮变暗, Width旋钮的效果是全频段。

2 Depth旋钮

调整立体声中心定位的音量。

插件 > 控制P2MB插件参数

2 Width旋钮

调整立体声一侧定位的音量。您可以将立体声声像的扩散范围从单声道调整为宽幅。

2 History

列出前五秒的阈值、限幅值、输入电平和GR量。

8 REDUCTION电平表

指示压缩器和限幅器的增益减少量。

OUTPUT电平表

指示输出电平。

控制Interphase参数

Interphase是一款调整两个声音来源(例如低音麦克风和线路、军鼓的前后或低音鼓的内外)之间相位 的工具。它包含延迟、极性和相位滤波器。通过调整相位,您可以充分发挥乐器的能量,或将音调调整 到您喜欢的音色。Interphase可在图形上捕获主信号和参考信号的波形,以便于直观地进行时间对齐。 此外,还有一个有用的相关表,可显示波形之间的一致程度。对齐功能还可用于自动设置延迟时间和极 性。它还具有相位对齐滤波器(全通滤波器),允许用户根据频率响应调整相位,并更积极地调整音 色。



捕获按钮

当此按钮关闭时,图形将充当示波器。当此按钮打开时,将开始捕获,插件会自动捕获40毫秒的音频。之 后,所有参数变化都会显示在图形上。

2 提示分配按钮

选择提示总线的输出(输入或键入)。

3 对齐按钮

自动设置延迟时间和极性。仅当捕获信号时才可用。

4 图形

显示信号波形。

5 X旋钮

选择图形的X轴音阶。

6 Y旋钮

选择图形的Y轴音阶。

⑦ 相关表

显示主信号和参考信号之间的一致程度。向右大幅摆动表明一致性程度较高,而向左大幅摆动表明一致性 程度较高但极性相反。小幅摆动表明一致性程度较低。

8 延迟按钮

启用延迟。

9 时间旋钮

设定延迟时间。

0 全通滤波器按钮

启用全通滤波和极性。

极性按钮

反转极性。

12 相位响应图

显示全通滤波器的相位响应。

13 顺序旋钮

切换相位旋转的程度。对应于全通滤波器的阶数。当此旋钮在OFF位置时,没有滤波器。

14 频率旋钮

调整全通滤波器的频率。180°模式对应于90°的相变,而360°模式对应于180°的相变。

6 Q旋钮

调整相变的斜率。只能在360°模式下使用。

控制OpenDeck插件参数

OpenDeck模拟了由开盘机产生的磁带压缩效果(录音卡带和复制卡带)。可以通过调整多种元素改变 音质,如磁带、磁带质量、播放速度等。



- RECORD: DECK TYPE 选择录音卡带类型。
- **RECORD: LEVEL旋钮** 调整录音卡带的输入电平。随着提升电平,磁带压缩效果会产生,从而窄化动态范围并让声音失真。
- 8 RECORD: ADJUST HIGH旋钮 调整录音卡带的高频范围增益。
- 4 RECORD: BIAS旋钮

调整录音卡带的偏移。

6 AUTO MAKE UP开关

如果打开此开关,当调整录音卡带的电平时(使用RECORD/REC LVL旋钮),复制卡带的电平 ([PREPRODUCE/REPR LVL]旋钮)也将改变,保持相对输出电平。无需改变输出电平的情况下改变失真 的效果量。

- REPRODUCE: DECK TYPE
 选择复制卡带类型。
- REPRODUCE: LEVEL旋钮 调整复制卡带的输出电平。

8 REPRODUCE: ADJUST HIGH旋钮

调整复制卡带的高频范围增益。

O VU ADJUST开关

当打开此按钮时,VU ADJUST旋钮将代替通道2的VU电平表,出现在电平表部分。如果关闭此按钮,通道2的 VU电平表出现。

VU ADJUST旋钮

在VU电平表指定分配给0 VU的电平。仅当VU ADJUST按钮打开时,此旋钮出现。

SPEED开关

选择磁带速度。

① TAPE KIND开关

选择磁带类型。

12 RECORD/REPRO开关

用于选择RECORD(输入至录音卡带)或REPRO(从复制卡带输出)作为通过电平和VU电平表监听的信号。

13 电平表

显示通过RECORD/REPRO开关选择的监听信号的效果电平。

VU电平表

通过RECORD/REPRO开关选择的卡带VU电平表在此显示。根据VU ADJUST按钮的状态,VU电平表的数 字将有所变化。如果VU ADJUST按钮打开,一个通道的电平表将显示。如果VU ADJUST按钮关闭,两个 通道的电平表将显示。

使用击拍速度功能

"Tap tempo"是让您通过自己敲击一个键来设定一个延时效果的延时时间或者一个调制效果 的调制速度。要使用击拍功能,您必须先将击拍速度分配到一个USER DEFINED键,然后再操作该USER DEFINED键。

1 将TAP TEMPO 1-4之一分配到USER DEFINED键。

USER DEFINED KEYS							×
АВ						LABEL	
1 METER PEAK HOLD	•	2 PAGE CHANGE BOOKMARK BAY C		3 NO ASSIGN 	-	4 PAGE CHANGE BOOKMARK BAY R	2
TAP TEMPO TEMPO 1		6 ТАР ТЕМРО ТЕМРО 2	•	7 TAP TEMPO TEMPO 3	•	8 TAP TEMPO TEMPO 4	ď
TALKBACK ON CURRENT GROUP		10 NO ASSIGN		SCENE DEC RECALL		12 SCENE INC RECALL	2

2 打开弹出窗口,选择您需要控制的效果。

- a1	+	D PASTE	a <u>†</u> ≊ Compare	×
Mod.Delay Mod.Delay			в	YPASS
INPUT MX 1 " MX1	®YAMAHA SP× Modula	ation Delay	OUTIPU CH1A L CH1	r
MX 2 MX2	WAVE DELAY NOTE MOD. NOTE BPM	MIX BAL.	R CH2A IN - 6 - - 12 -	OUT
TEMPO TEMPO 1	DELAY FB. GAIN HI. RATIO FREQ. DEPTH HPF LPF 1.30 Hz 5 0.4 1.30 Hz 1.30 Hz 1.30 Hz 1.30 Hz 1.30 Hz		- 18 - - 30 - - 60 -	LR
ON	S DELAY 4 FB.GAIN 5 HI.RATIO 6 FREQ. 7 DEPTH 8 HPF 9 LPF 750.0ms +38% 5 HI.RATIO 0.4 1.30Hz 7 DEPTH 8 HPF 12.5 kH	12 10	CUE A	CUE B
插件 > 使用击拍速度功能

- 3 将参数区域中的SYNC参数设置为ON。
- 4 选择弹出菜单左边的TEMPO 1-4之一。

注

如果您选择了MIDI CLK, BPM参数值将根据从MIDI端口接收的MIDI时钟的速度而改变。

5 以需要的速度反复按您分配了击拍速度功能的USER DEFINED键。

敲击按键的平均间隔(BPM)被计算,然后在BPM参数中显示一个数值。。



注

如果平均值超过20-300BPM的范围,敲击的顺序将被忽略。

效果和速度同步

某些效果可以与速度同步。这种类型的效果有两种,延迟类型效果和调制类型效果。对于 延迟类型效 果,延迟时间将根据节奏变更。对于调制型效果,调制信号的频率根据速度发 生变化。

有关速度同步的参数

以下5个参数与速度同步有关。

1) SYNC 2) NOTE 3) TEMPO 4) DELAY 5) FREQ.

SYNC:速度同步开关。

NOTE 和 TEMPO:.....速度同步的基本参数。

DELAY 和 FREQ.:.....DELAY为延迟时间,FREQ.为调制信号的频率。这些参数会直 接影响效果发声的方式。DELAY只与延时型效果相关,而 FREQ.只与调制型效果相关。

参数如何相关联

速度同步功能会从TEMPO和NOTE参数数值计算DELAY(或FREQ.)值*a。。 打开SYNC 更改NOTE → DELAY (或 FREQ.) 将执行 这时, DELAY (或FREO.) 值的计算如下: DELAY (或FREQ.) = NOTE x 4 x (60/TEMPO) 更改TEMPO → DELAY (或 FREQ.) 将执行 这时, DELAY (或FREO.) 值的计算如下: DELAY = NOTE x 4 x (60/TEMPO) sec FREQ. = (TEMPO/60) / (NOTE x 4) Hz示例1: 当SYNC=ON, DELAY=250ms, TEMPO=120,将NOTE从八分音符变为四分音符 DELAY = 新NOTE x 4 x (60/TEMPO) $= (1/4) \times 4 \times (60/120)$ = 0.5 (sec) = 500 ms因此, DELAY将从250ms变为500ms。。 示例2: 当SYNC=ON、DELAY=250ms、NOTE=八分音符,将TEMPO从120变为121 DELAY = NOTE x 4 x (60/ MTEMPO) $= (1/8) \times 4 \times (60/121)$ = 0.2479 (sec) = 247.9 (ms) 因此, TEMPO将从250ms变为247.9ms。 *a:为计算结果使用近似值。 TEMPO参数的特殊字符 TEMPO参数具有下列与其它参数不同的特征:

·TEMPO参数将被多个效果共享。

·您不能在插件资料库中存储或调用。(您可以将其存储在场景中和从场景中调出。) 这意味着调用效果和存储该效果时的TEMPO值不一定相同。下面是一个实例。 存储效果:TEMPO=120,将TEMPO改为60:TEMPO=60,调出效果:TEMPO=60

插件 > 效果和速度同步

一般来说,当您改变TEMPO时, DELAY(或FREQ.)将相应地被复位。但是,如果DELAY(或 FREQ.)改变了,效果在调出时会与存储时不同。为了防止在存储和调出之间效果以这 种方式发生变 化,效果调出时RIVAGE PM系列不会更新DELAY(或FREQ.)值,即使当效 果被存储时TEMPO不再相 同。

* 注参数根据以下值计算:

Label	1/32(3)	1/16(3)	1/16	1/8(3)	Dot 1/16	1/8	1/4(3)
数值	1/48	1/24	1/16	1/12	3/32	1/8	1/6
Label	Dot 1/8	1/4	Dot 1/4	1/2	Dot 1/2	Whole	2x Whole
数值	3/16	1/4	3/8	1/2	3/4	1/1	2/1

录音

双轨USB录音机

RIVAGE PM系列带有一个便于使用的双轨USB录音机。双轨USB录音机可以将来自STEREO母线或MIX 母线的输出信号录制于USB闪存。通过将录音机分配至输入通道中,还可以播放存储于USB闪存中的背 景音乐或效果音。归功于内置的SRC(采样率转换器)和来自双轨USB录音机的输入输出,无需为系统 和录音/播放文件的采样率的不同而担心。如果系统的采样率与录音/播放文件的采样率相同,SRC将自 动避开。RIVAGE PM系列支持WAV(未经压缩的PCM)和MP3(MPEG-1 Audio Layer-3)文件格式的 录音和播放。

■ 支持录音格式

WAV文件

- ·比特深度: 16-bit/24-bit
- ·采样率:44.1 kHz、48 kHz、88.2 kHz、96 kHz

MP3文件

- ·比特率: 192kbps、256kbps、320kbps
- ·采样率:44.1 kHz、48 kHz

■ 支持播放格式

WAV文件

- ·比特深度: 16-bit/24-bit
- ·采样率:44.1 kHz、48 kHz、88.2 kHz、96 kHz

MP3文件

- · 比特率: 没有限制。
- ·采样率:44.1 kHz、48 kHz
- 标题列表

您可以更改显示在标题列表中的音频文件的顺序,并按想要的顺序重复播放。

将音频录制到USB闪存

您可以将需要的输出通道信号作为音频文件(WAV或MP3),录制到插在RECORDING接口上的USB闪存中。

1 按下菜单栏上的RACK&REC按钮进入RACK&REC画面。

此画面包括若干页面,使用画面顶部的选项卡可在各页面之间进行切换。

2 按下USB RECORDER选项卡。

"RECORDER画面" (第 692 页)将出现。

3 把具有足够剩余空间的USB闪存连接到RECORDING接口。

FREE SIZE区域可以显示剩余容量。当您将USB闪存连接到RECORDING接口,USB闪存的 根目录下会自动创建YPE文件夹和其目录下的SONGS文件夹。录音操作所创建的文件将被 保存在SONGS文件夹或SONGS文件夹目录下的当前选定文件夹中。

■USB闪存的目录结构

当您将USB闪存连接到USB接口,USB闪存的根目录下会自动创建YPE文件夹和其目录下的SONGS文件夹。录音操作所创建的文件将被保存在SONGS文件夹或SONGS文件夹目录下的当前选定文件夹中。



4 分配所需通道到USB闪存录音机的输入和输出。("将通道分配到录音机的输入/输出"(第 706 页))

5 若要监听正在录音的信号,推起跳线到录音机输入通道的推子。

输入到录音机的输入信号电平会通过RECORDER画面中RECORDER INPUT区域中的电平 表进行显示。如有必要,用RECORDER INPUT区域的GAIN旋钮调整进入录音机的输入电 平。

注

- 录制信号不会从录音机的输出插孔(PLAYBACK OUT)输出。
- 操作GAIN旋钮将不影响从对应通道输出到其它端口的信号电平。

6 按下画面右下角的REC FORMAT/RATE区域,然后选择要录音的音频文件格式和采样率。

USB RECORDING FORMAT	×
FORMAT	SAMPLE RATE
WAV 16bit WAV 24bit	44.1kHz 48kHz
MP3 192kbps MP3 256kbps	88.2kHz <mark>96kHz</mark>
MP3 320kbps	
CANCEL	ок

■ FORMAT(文件格式)

- · WAV 16-bit
- · WAV 24-bit
- · MP3 192 kbps
- · MP3 256 kbps
- · MP3 320 kbps

■ Fs(采样率)

- · 44.1 kHz
- · 48kHz
- · 88.2kHz (仅WAV)
- ・96kHz(仅WAV)

7 按下REC按钮。

REC按钮和PLAY/PAUSE按钮的PAUSE指示灯将亮起。当前乐曲的指示区域将显示为"----RECORDING----"。

8 若要开始录音,按下PLAY/PAUSE按钮。

录音过程中, REC按钮和PLAY/PAUSE按钮的PLAY指示灯会亮起。您还可以查看已耗用的 录音时间。

9 若要停止录音,按下STOP按钮。

音频文件将被保存到USB闪存。

注

- 在默认情况下,被录制的音频文件将被保存在YPE文件夹路径下的SONGS文件夹。您也可以在SONGS文件夹路径 以下的层级指定一个文件夹。
- 被录制的文件将被分配一个默认标题和文件名。可稍后对这些进行更改。

10 若要试听已录制的内容,操作如下。

①选择一个录制的音频文件,然后按下PLAY/PAUSE按钮。

录制的内容将经由您在步骤4指定的输入通道播放。还可以打开PLAYBACK OUT区域中的CUE按钮进行试听。

2 若要停止播放,按下STOP按钮。

RECORDER画面

PLUG-IN PLUG [SEND] [INSE	G-IN RTJ A	PLUG-IN LLOCATION	GEQ USB RACK RECORDE	R		
RECORDER INPUT			VOLUME NAME FREE SIZE	VOLUME NAME 32GB_FAT32 PLAYI FREE SIZE 28.86GB (99%)		
	No.		FILE NAME		r time	
L CH 9 DIR OUT *						L CH135A+ Ch135 +
R Piano						R CH135B+
	L					
- OVR -		SONG001.wav		Artist	00:00:07	-OVR -
- 6 -	002	SONG002.wav			00:00:04	- 6 -
- 12 -						- 12 -
- 18 -						- 18 -
- 30 -			SONG FILE TITLE NAME	MAKE DIR DELETE	SAVE LIST RELOAD	- 30 -
L 60 - R	SOI	IG001.wav				L 60 - R
GAIN	00:00:00	Þ.		00:00:07 WAV		GAIN
CUE B	K			REC FORMAT	WAV 96kHz/16bit	CUE B
00	6		b		6	

画面包含下列项目。

■ TRANSPORT区域

可以用来控制乐曲的录音和播放。

1 当前乐曲

显示当前选定乐曲的音轨编号、标题和艺术家名称。播放或录音过程中,下列标识将出现。 播放



录音

2 耗用时间显示

显示播放过程中当前乐曲播放所需耗用的时间,以及录音过程中需要占用的录音时间。

③ 剩余时间显示

显示当前乐曲播放过程中剩余的播放时间。

④ 当前乐曲格式

显示当前乐曲(正在播放的文件)的文件格式和比特率信息。

6 REC FORMAT/RATE弹出窗口按钮

可用于选择录音文件的格式和录制速率。

6 REW按钮

将播放点移动到当前乐曲的开头。如果播放点已经位于开头位置,会被移动到选定播放的前一首乐曲的开头。 当播放点不处于当前乐曲的开头位置,如果您按住此按钮2秒或更长时间,乐曲将倒带到播放点。如果播放过程 中操作此按钮,播放将从放开按钮时的点重新开始。

✓ STOP按钮

录音机将从播放/录音/录音预备模式改变为停止模式。

8 STOP按钮

录音机将从播放/录音/录音预备模式改变为停止模式。

9 PLAY/PAUSE按钮

改变录音模式,如下所示:

- 停止模式......播放模式,然后从当前乐曲的开头开始播放。
- 播放模式......播放暂停模式
- 播放暂停模式......播放模式,然后从暂停点开始恢复播放。
- •录音预备模式......录音模式
- •录音模式......录音暂停模式
- •录音暂停模式......录音模式,然后从暂停点开始恢复录音。

FF按钮

将播放点移动到标有PLAY勾选符号的下一首乐曲的开头。如果按住此按钮2秒或更长时间,乐曲将快进。如果 播放过程中操作此按钮,播放将从放开按钮时的点重新开始。

1 REC按钮

注

让录音机处于录音预备模式。PLAY/PAUSE按钮的暂停指示灯将亮起。您还可以将各按钮的功能分配到USER DEFINED 键。(USER DEFINED KEYS)

■ PLAY MODE区域

可用于指定当前乐曲播放结束后,录音机如何工作。

Image: SINGLE按钮

如果此按钮打开,只有当前乐曲会播放。如果此按钮关闭,在当前乐曲结束播放时,录音机会播放列表中标有 PLAY勾选符号的下一首乐曲。

¹³ REPEAT按钮

如果此按钮打开,播放将会重复。如果SINGLE按钮打开,只有当前乐曲会重复播放。如果SINGLE按钮关闭, 列表中标有PLAY勾选符号的所有乐曲,会按照列表的顺序重复播放。如果关闭,乐曲将仅播放一次。如果 SINGLE按钮打开,当前乐曲将只播放一遍,然后停止。如果SINGLE按钮关闭,列表中标有PLAY勾选符号的所 有乐曲,会按照列表的顺序播放一遍,然后播放停止。

播放USB闪存中的音频文件

您可以播放保存在USB闪存中的音频文件。除了RIVAGE PM系列上录制的文件外,您还可以播放从计算 机复制到USB闪存的文件。RIVAGE PM系列支持播放WAV(未压缩的PCM)和MP3 (MPEG-1 Audio Layer-3)格式的文件。

1 将包含音频文件的USB闪存连接至RECORDING接口。

注

如果要播放音频文件,必须将其保存在YPE文件夹内的SONGS文件夹中,或者保存在SONGS文件夹下所创建的文件夹中。将无法识别位于其他文件夹中的文件和格式不受支持的文件。

2 按下菜单栏上的RACK&REC按钮。

将出现RACK&REC画面。

3 按下菜单栏上的RACK&REC按钮进入RACK&REC画面。

此画面包括若干页面,使用画面顶部的选项卡可在各页面之间进行切换。

4 按下USB RECORDER选项卡。

将出现RECORDER画面。

[Dir1]

5 您可以使用画面上的更改目录按钮和NO.列中的文件夹图标查看包含所需文件的文件 夹的内容列表。

如果显示USB闪存目录,则可按如下方式导航:

- ·更高层级......按下此按钮可向上移动到比当前目录高一级的目录。
- ·子目录.....按下此按钮可移动到该子目录。

注

t

- 如果以这种方式选择一个文件夹,该文件夹将自动选为录制目的地。
- 可选择的文件夹仅限于YPE文件夹内的SONGS文件夹以及位于SONGS文件夹下的文件夹。
- RIVAGE PM系列可以识别最多64个单字节字符的文件名。如果文件名超过此长度,则所需文件可能无法正确播放。
- 单个目录中最多可管理300首歌曲。最多可管理64个子目录。
- 6 使用屏幕编码器或[TOUCH AND TURN]旋钮,或按下画面上的文件名,可以选择所 需文件。
- 7 按下PLAY MODE按钮可以选择播放模式。

可以从四种播放模式中进行选择。

- 8 如果在步骤6中选择了连续播放模式,则按下要播放的每首歌曲的PLAY复选符号列。
 连续播放时,将播放标有复选符号的文件。
- **9** 按下PLAY/PAUSE按钮。

10 您在步骤5中选择的歌曲将开始播放。

注

- 即使RIVAGE PM系列运行时的采样率与正在播放的音频文件的采样率不同,SRC(采样率转换器)功能也会自动转 换速率,以便文件能够正确播放。
- 如果REPEAT按钮打开,播放将继续,直到您停止播放。

11 要停止播放,请按下STOP按钮。

RECORDER画面

	000		0		
PLUG-IN PLUG [SEND] [INSEF	-IN P UG-IN ALL DCATION	GEQ USB RACK RECORDER			
RECORDER INPUT	F UTH I PE/S4 NGS/		VOLUME NAME 32GI REE SIZE 28.8	B_FAT32 6GB (99%)	PLAYBACK OUT
L CH 9 DIR OUT (* Vocal (* CH 10 DIR OUT (* Piano (*		FILE NAME	ARTIST	TIME	CH135A+ (* ch135 + (* CH135B+ (* R ch135 +
- OVR - - 6 - - 12 - - 18 -	L _ 001 ✓ SONG001.W 002 ✓ SONG002.W	iav Rav	Artist Artist	00:00:07	- OVR - - 6 - - 12 - - 18 -
- 30 - L - 60 - R GAN CUE A CUE B	€ 2 Impore Prove		MAKE DELETE	0 (1) SAVE RELOAD PLAY MODE SINGLE (1) 96kHz/16bit	GAN GAN CUE A CUE B

画面包含下列项目。

标题列表

显示可播放的音频文件以及保存在USB闪存文件夹中的选定文件夹。在列表中央的蓝色背景行表示为操作选定的乐曲文件/文件夹。

2 状态指示灯

一个用于在标题列表左侧边缘显示文件正在播放或已暂停的符号。

3 音轨编号

在标题列表中显示文件编号。

4 子目录

如果有低层级的文件夹,会有文件夹图标出现在音轨编号位置。按下文件夹图标,可以移动到低层级文件夹。

6 PLAY勾选符号

可用于选择将依次播放的多个文件。

6 SELECT旋钮

使用屏幕旋钮切换当前乐曲。(标题列表会上下滚动。)

NOW PLAYING按钮

如果此按钮打开,始终在列表中选定当前播放乐曲(具有蓝色背景)。

8 MOVE UP/MOVE DOWN按钮

改变列表中选定乐曲的顺序。

录音 > RECORDER画面

⑨ 画面切换按钮

在列表的SONG TITLE画面和FILE NAME画面中进行切换。

SAVE LIST按钮

将当前标题列表的顺序和PLAY勾选符号设置保存为播放列表。

0 RELOAD按钮

载入最近一次保存的播放列表。使用此按钮将正在编辑的当前播放列表返回为前一状态。

播放模式模板

SINGLE按钮	REPEAT按钮	模式
 <i>म</i>	 <i></i>	当前选定乐曲将重复播放直到停止播 放。
 <i></i>	×	当前选定乐曲将播放一次,然后停 止。
×	л	从标题列表中当前选定乐曲开始,乐 曲会连续播放,直到最后一首。然 后,播放操作将返回第一首乐曲并持 续播放,直到停止播放。
×	×	从标题列表中当前选定乐曲开始,乐 曲会连续播放,播放将停止在列表中 的最后一首。

编辑标题列表

在此说明如何变更显示标题列表中音频文件的顺序,以及编辑标题或艺术家名称。

1 将包含音频文件的USB闪存连接到RECORDING接口。

2 按下菜单栏的RACK&REC按钮。

"RECORDER画面" (第 700 页)将出现。

3 在画面中,可以用NO.栏中的文件夹图标和更改目录按钮查看包含所需文件的文件夹 内容。

4 如果要编辑标题列表中的标题,按下SONG TITLE/FILE NAME EDIT按钮。如果要编辑艺术家名称,按下ARTIST EDIT按钮。

一个弹出窗口将出现,用来编辑文本。

注

若标题或艺术家名称包含不能显示的字符,这些字符将会被转换为£显示。

5 编辑标题或艺术家名称。

标题以及艺术家名称的输入可以使用最多128个单字节字符(64个双字节字符)。如果文本不能在输入区域完全显示,那么文本会水平滚动。

6 按下OK按钮关闭弹出窗口。

7 如有必要,使用画面中的SONG TITLE/FILE NAME SORT按钮、ARTIST SORT按钮 和MOVE UP/MOVE DOWN按钮改变标题列表的顺序。

使用下列按钮改变标题列表的顺序。

· SONG TITLE/FILE NAME SORT按钮

按下此按钮,可以将标题列表按照标题/文件名的数字 -> 字母顺序进行排序。重复按下此 按钮可以在升序和降序之间切换。

· ARTIST SORT按钮

按下此按钮,可以将标题列表按照艺术家名称的数字 -> 字母顺序进行排序。重复按下此按 钮可以在升序和降序之间切换。

· MOVE UP/MOVE DOWN按钮

按下此按钮,可以一次一个单位地上下移动标题列表中当前选定文件的音轨编号。

・SAVE LIST按钮

按下此按钮可以将标题列表顺序和播放选择(PLAY勾选符号设置)以播放列表的形式保存 到USB闪存。即便当断开USB闪存或关闭系统电源时,仍需要保存标题列表的状态,可以 进行此操作。由于这些设置被存储在各个文件夹中,当您浏览目录时,会出现确认对话框 询问您是否要保存。

RECORDER画面

	•	3 4	
PLUG-IN PLU [SEND] [INS	IG-IN PLUG-IN GEQ IERT] ALLOCATION RACK	USB RECORDER	
RECORDER INPUT	PATH rype/songs/	VOLUME NAME FREE SIZE	32GB_FAT32 PLAYBACK OUT 28.86GB (99%)
	No. FILE	NAME ARTIS	T. TIME
CH 9 DIR OUT			CH135A+ Ch135 +
R CH 10 DIR OUT			2 ₂ CH135B+ ch135 +
- OVR -	L -		- 0VR -
- 6 - - 12 -	001 SONG001.wav	Artist	00:00:07 00:00:04 - 6 - - 12 -
- 18 - - 30 -		6	- 18 - - 30 -
L- 60 - R		SONG FILE MAKE DELETE	PLAY MODE L - 60 - R
GAIN CUE A		00:00:97 WAV	SINGLE CAN WAV 96kHz/16bit CUE A CUE B

画面包含下列项目。

SONG TITLE/FILE NAME EDIT按钮
 可用于编辑列表选定乐曲的标题或文件名。

2 ARTIST EDIT按钮

此按钮可用于编辑列表选定乐曲的艺术家名称。

- SONG TITLE/FILE NAME SORT按钮 按照标题或文件名的数字/字母顺序排序列表。
- ④ ARTIST SORT按钮

按照艺术家名称的数字/字母顺序排序列表。

SAVE LIST按钮 将当前标题列表的顺序和PLAY勾选符号设置以播放列表形式保存到USB闪存。

6 SONG TITLE/FILE NAME按钮

可用于选择要在SONG TITLE/FILE NAME区域中显示的乐曲标题和文件名。

多轨录音和虚拟声音检查

RIVAGE PM系列支持通过Dante网络或MADI进行多轨录音。若要执行多轨录音,必须在DSP引擎的HY 卡插槽4中安装HY144-D卡(最多144路输入/144路输出)(对于CSD-R7,安装在HY卡插槽3中),然 后使用Dante网络连接的计算机上的DAW软件进行录音。如果计算机已安装Dante Accelerator

(AIC128-D),可以进行128路输入/128路输出(Fs=96 kHz)的高分辨率录音。如果使用Dante Virtual Soundcard(DVS),可以进行64路输入/64路输出(FS=48 kHz)进行录音。由多轨录音录制 的材料能够用于虚拟声音检查。例如,可以在音乐会的前一天录制彩排部分,然后在音乐会当天使用录 音进行声音检查。"虚拟声音检查"将同时减轻音乐家和音频工程师的负担,帮助他们更好地进行准备。

*录音和播放可用的通道数,根据装有DAW软件的计算机规格的不同而有所差异。

· RECORDING PATCH(DSP引擎的HY卡插槽4(或CSD-R7的HY卡插槽3))

DSP引擎的HY卡插槽4(CSD-R7的HY卡插槽3)专门用于多轨录音。HY卡插槽4为录音和播放提供 RECORDING PATCH功能。当选择需要用于多轨录音的通道时,将自动分配选定通道的直接输出。由于 只需通过单个操作即可切换至播放跳线,DAW播放也可用于虚拟声音检查。

·使用拆分输出录音(RPio622/222的HY卡插槽2)

除此之外,如果RPio622/222处于模式1中,RY插槽和MY插槽的所有输入信号(共128通道)总是被拆 分并从HY SLOT 2输出。这使得来自I/O机架的输入能够直接录制于DAW中。



录音 > 多轨录音和虚拟声音检查



DAW软件(Nuendo Live等)

DAW软件(Nuendo Live等)

■ 与FoH和监听共享DAW播放



虚拟声音检查(VSC)过程中的信号流

DSP引擎



* 当切换到虚拟声音检查时,每个通道可以单独设为ON/OFF。可以将来自录音机的播放和实际舞台输 出的声音混合,进行虚拟声音检查。

USB闪存录音机的信号流





录制与播放不能同时进行。

将通道分配到录音机的输入/输出

按下列步骤将需要的通道跳线到USB闪存录音机的输入和输出。您可以将任意输出通道或输入通道的直 接输出跳线至录音机的输入。您可以将录音机的输出跳线至任意输入通道。

1 按下菜单栏上的RACK&REC按钮进入RACK&REC画面。

此画面包括若干页面,使用画面顶部的选项卡可在各页面之间进行切换。

2 按下USB RECORDER选项卡。

"RECORDER画面" (第 707 页)将出现。

3 若要将通道分配到录音机的输入,按下RECORDER INPUT弹出窗口按钮L或R。 "INPUT PATCH弹出窗口" (第 709 页)将出现。

4 使用类别列表和通道选择按钮,选择要跳线到USB闪存录音机输入的通道。

如果您选择的通道已经存在通道跳线,会出现对话框要求您确认跳线变更。按下对话框的 OK按钮。

5 当您完成通道分配后,按下CLOSE按钮。

系统将返回RECORDER画面。

- 6 系统将返回RECORDER画面。
- 7 用相同方法将通道分配到其它输入。

注

USB闪存录音机始终以STEREO录制和播放。如果要以单声道录制左右相同的信号,您必需将录音机的两个输入都分 配到相同通道。

8 若要将通道分配到录音机的播放输出,按下PLAYBACK OUT弹出窗口按钮L或R。

"OUTPUT PATCH弹出窗口" (第 710 页)将出现。

- **9 当您完成通道分配后,按下CLOSE按钮**。 系统将返回RECORDER画面。
- 10 用相同方法将通道分配到其它输出。

RECORDER画面

PLUG-IN PLU [SEND] [INS RECORDER INPUT	GG-IN PLUG-IN GEQ US SERT] ALLOCATION RACK RECO	RDER VOLUME NAME 32GB FREE SIZE 28.860	AT32 PLAYBACK OUT B (99%)
CH 9 DIR OUT Vocal CH 10 DIR OUT Piano	No. FILE NAME	ARTIST	TIME CH356A+ ch135 + CH356A+ ch135 + ch135 + ch
- 6 - - 12 - - 18 - - 30 -	002 ✓ SONG002.wav	Artist Artist	- 6 - 00:00:04 - 12 - - 18 - 8 - 30 -
	SONGOOLwaw 00:00:00 F	00:00:07 WAV - S	

此窗口包含以下项目。

1 RECORDER INPUT弹出窗口按钮(L/R)

按下这些按钮进入INPUT PATCH弹出窗口,在此窗口中可以选择信号跳线至录音机输入的L/R通道。

2 RECORDER INPUT GAIN旋钮

设置要输入到录音机的信号电平。

8 RECORDER INPUT CUE按钮

注

如果CUE A或CUE B打开,您将可以在录音机中试听信号输入。您不能同时打开这些按钮和PLAYBACK OUT CUE按钮。

4 RECORDER INPUT电平表

显示要输入到录音机的信号电平。

9 PLAYBACK OUT弹出窗口按钮 (L/R) 按下这些按钮进入OUTPUT PATCH弹出窗口,在此窗口中可以选择信号跳线至录音机L/R输出通道用于播放。

O PLAYBACK OUT GAIN 旋钮

设置录音机播放输出信号的电平。

PLAYBACK OUTPUT CUE按钮

注

如果CUE A或CUE B打开,您将可以从录音机中试听播放信号输出。您不能同时打开这些按钮和RECORDER INPUT CUE 按钮。 录音 > RECORDER画面

B PLAYBACK OUT电平表

显示录音机播放输出信号的电平。

INPUT PATCH弹出窗口

PATCH [RECORDER INPUT]	[×
CS1:REC L CH 1 DIR OUT CH 2 DIR OUT		
DSP:CH 1-24 DSP:CH 25-48 9 10 11 12 13 14 15 1	6	
DSP:CH 49-72 DSP:CH 73-96 17 18 19 20 21 22 23 2	24	
0		

画面包含下列项目。

1 类别列表

可用于选择通道类别。

2 通道选择按钮

可用于从类别列表中选定通道选择通道(您需要将其跳线至USB闪存录音机输入的通道)。

OUTPUT PATCH弹出窗口

PATCH [PLAYBACK OUT]						×
CS1:PB L CH73A CS1:PB R CH74A						
DSP:CH 13A-24B						
DSP:CH 23A-36B]	
DSP:CH 49A-60B	73A 73B	74A 74B	75A	75B 76A	76B	
DSP:CH 61A-72B						
DSP:CH 73A-84B						
DSP:CH 85A-96B	77A 77B	78A 78B	79A	79B 80A	80B	
DSP:CH 97A-108B						
DSP:CH 109A-120B						
DSP:CH 121A-132B	81A 81B	82A 82B	83A	83B 84A	848	
Ó						
6			2			

画面包含下列项目。

类别列表

可用于选择通道类别。

2 通道选择按钮

可用于从类别列表中选定通道选择通道(您需要将其跳线至USB闪存录音机输出的通道)。

虚拟声音检查

由多轨录音录制的材料能够用于虚拟声音检查。例如,可以在音乐会的前一天录制彩排部分,然后在音 乐会当天使用录音进行声音检查。"虚拟声音检查"将同时减轻音乐家和音频工程师的负担,帮助他们 高效地进行准备。另外,特殊跳线支持虚拟声音检查,可以将来自录音机和实际舞台输入的多轨材料进 行混音。



关于Dante技术

Dante是一种由Audinate公司开发的网络协议。其设计为以多种采样率和比特率传输多通道音频信号,同时通过Giga-bit Ethernet(GbE)网络传输设备控制信号。

请访问Audinate官方网站获取更多详细信息。

http://www.audinate.com/

更多Dante的相关信息也发布在Yamaha Pro Audio网站上:

http://www.yamahaproaudio.com/

用于多轨录音和虚拟声音检查的跳线

DSP引擎的HY卡插槽4(或CSD-R7的HY卡插槽3)具有用于多轨录音和虚拟声音检查(VSC)的录音跳 线功能。将(您要录制到其中的)通道连接到HY卡插槽4(或CSD-R7的HY卡插槽3)的端口。

- **1** 在菜单栏上按下PATCH按钮进入PATCH画面。
- **2** 按下RECORDING选项卡。
- **3** RECORDING PATCH画面将出现。

若要显示跳线栅格,您必须在DSP引擎中为HY卡插槽4指定HY144-D(或CSD-R7的HY卡插槽3)。(您也可以离线操作。)

- 4 使用REC OUT选择旋钮显示将被用于REC OUT的插槽端口。
- 5 使用类别选择列表的旋钮以显示通道。
- 6 按下与REC OUT对应的栅格单元以跳线通道。
- 7 使用PLAYBACK IN选择旋钮以显示将被用于PLAYBACK IN的插槽端口。
- 8 使用类别选择列表的旋钮以显示通道。
- 9 按下与PLAYBACK IN对应的栅格单元以跳线通道。

RECORDING PATCH画面



画面包含下列项目。

◆ 类别选择列表(通道)

可以使用该旋钮选择通道类别。这些类别对应于以下通道。

· CH1-144

2 通道显示

此区域指示可分配给RECORDING插槽的通道。

3 栅格

此栅格可用于将输出插孔(水平线)跳线到通道(垂直列)。当前跳线的栅格用白色方块表示。按下或单击所 需的栅格以设置或禁用跳线。

4 ALL按钮

所有通道都将同时接受或不接受虚拟声音检查。如果任一通道关闭,此按钮将显示"..."。

5 复选按钮

可用于选择接受虚拟声音检查的通道。

6 连续跳线 把按钮

按下连续跳线 按钮,然后旋转REC OUT选择旋钮以连续跳线相交的通道。如果按下连续跳线 短钮,将显示 / 按钮和 / 按钮。再次按下 / 按钮以确认所选的连续跳线。按下 / 按钮可将连续跳线恢复到之前的状态。

录音 > RECORDING PATCH画面

- PLAYBACK IN ASSIGN 此区域指示分配给每个通道的PLAYBACK IN数量。
- PLAYBACK IN选择旋钮
 可用于选择用于PLAYBACK IN的通道。
- REC OUT ASSIGN (分配)
 此区域指示分配给每个通道的REC OUT数量。

REC OUT选择旋钮

可用于选择一个用于REC OUT的通道。

① CLEAR ALL按钮

按下此按钮可清除所有选择。

12 VIRTUAL SOUND CHECK ON按钮

如果此按钮打开,则将启用虚拟声音检查功能,并将使用跳线进行虚拟声音检查。如果虚拟声音检查功能打 开,则会通过菜单栏的状态指示灯指示,或在通道名称区域中指示。

虚拟声音检查画面

当虚拟声音检查功能打开时,它会反映在触摸屏的画面中。



打开了虚拟声音检查功能和复选按钮(⑤)的通道设置为禁用A/B跳线选择并启用虚拟声音检查跳线。

使用计算机上的DAW执行录音或播放

请使用DAW并按照下列步骤进行录制和播放。

・设置RIVAGE PM系列

若要进行虚拟声音检查,配置录音跳线。录音/播放信号应从DSP引擎的HY卡插槽4传输和接收(或 CSD-R7的HY卡插槽3)。如果RPio622或RPio222信号被拆分,无需配置跳线。信号将直接从安装在 RPio622的HY卡插槽2中的HY144-D卡输出至Dante网络。

· 配置Dante Accelerator或Dante Virtual Soundcard

配置Dante网络和计算机。

・设置Dante跳线

使用Dante Controller配置Dante跳线。

・设置DAW

选择Dante Virtual Soundcard或AIC128-D ASIO驱动器。

注

- 您必须有使用Dante Virtual Soundcard的许可证ID。用于获取许可证ID的DVS令牌印刷在纸上(在HY144-D/HY144-D-SRC 包装内)。
- 有关Dante Virtual Soundcard和Dante Controller软件的最新信息,请参见下列网址: http://www.vamabareoaudia.com/
 - http://www.yamahaproaudio.com/

配置Dante Accelerator

首先,请确保Dante Accelerator卡已安装在计算机PCle插槽中。然后,安装Dante Accelerator驱动器。有关安装驱动程序和控制面板的信息,请参见驱动程序附带的安装指南。若要获得稳定的现场录音,我们推荐您使用最大的缓冲和延迟。有关配置Dante Accelerator的更多信息,请参见Dante Accelerator的使用说明书。

配置Dante Virtual Soundcard

在用于音频录音的计算机中安装Dante Virtual Soundcard(DVS)和Dante Controller软件。然后,在 打开DVS前进行下列设置。

- 将计算机上的可兼容GbE端口连接到兼容GbE的网络交换机。
- 将计算机配置为自动获取IP地址(默认设置)。
- 指定Dante延迟。(选择较大的数值,以实现稳定的多轨录音/播放。)
- 在高级设置中,可以选择要用于录音和播放的通道数量(默认为8 x 8)。

. Dante	Virtual Sou	9 <u>—</u>		×			
Settings	Licensing	Device Lock	Domains	About			
	Au	dio Interface:	WDM	~	Options		
	Auc	tio Channels:	16 × 16	~			
	Dante Latency:			~			
	Netwo	ork Interface:	Ethernet		~		
	Ne	twork Status:	1Gbps				
		IP Address:	192. <mark>1</mark> 68.0.1	00			
@Do	ante				Sta	rt	0

注

有关ASIO设置(Windows OS)的更多信息,请参见Dante Virtual Soundcard的用户指南。

配置Dante Controller

将计算机上的可兼容GbE端口连接到兼容GbE的网络交换机。将计算机配置为自动获取IP地址(默认设置)。您必须为Dante Controller软件进行下列设置。

- 对于多轨录音:将音频信号从I/O机架跳线到DVS或Dante Accelerator卡,以便进行多轨录音。
- 对于虚拟声音检查:用诸如此类的方法进行跳线,音频信号从计算机输出到Dante音频网络,然后路 由到RIVAGE PM系列的通道("用于多轨录音和虚拟声音检查的跳线"(第 713 页))。

以下示例介绍将Dante Accelerator的播放信号连接到HY144-D卡进行虚拟声音检查时的Dante Controller设置。



注

有关操作和设置Dante Controller软件的更多信息,请参见Dante Controller手册。

设置DAW软件

必须在您的DAW软件中进行适当的驱动设置。在设备设置窗口中,选择"Dante Virtual Soundcard Card — ASIO"(Mac用户选择"Dante")或"Yamaha AIC128-D"作为输入/输出的声卡(或音频驱 动器)。某些DAW软件可能需要进行驱动器和DAW软件的内部跳线。有关更多信息,请参见DAW软件 的手册。
音频录音和播放

在DAW软件中完成驱动器设置后,可以进行音频的录音和播放。对于多轨录音,在DAW软件中,将音轨 的输入端口设置为从I/O机架接收音频信号的端口。对于虚拟声音检查,必须将录制的音频信号路由到 RIVAGE PM系列的输入通道。若要完成操作,使用Dante Controller软件跳线信号,以便信号从DAW软 件输出到RIVAGE PM系列。使用RECORDING PATCH画面的VIRTUAL SOUND CHECK ON按钮,可以轻 松在两个设置间切换:一个设置用于从I/O机架路由音频信号,另一个设置用于从DAW软件路由音频信 号。另外,还可以将一个指定的通道(诸如人声)跳线到I/O机架,这样就可以使用RECORDING PATCH画面,在虚拟声音检查过程中进行监听。

NUENDO Live

RIVAGE PM系列调音台可以与Steinberg的NUENDO Live DAW软件以集成方式运行。集成了RIVAGE PM 系列和NUENDO Live的"Yamaha Console Extension"软件可以安装在您的计算机中,让您可以从 RIVAGE PM系列调音台操作NUENDO Live,轻松进行多轨录音操作。

请参考"使用计算机上的DAW执行录音或播放"(第716页)进行以下设置。

- ・配置Dante Virtual Soundcard
- ・配置Dante Controller
- ・配置NUENDO Live

录音

- 1 按下菜单栏上的RACK&REC按钮进入RACK&REC画面。
- **2** 按NUENDO Live选项卡。

将出现"NUENDO Live画面"(第726页)。

- 3 按下EASY RECORDING按钮以开始录音。
- 4 完成录音后,按Record Lock按钮,然后按STOP按钮。使用NUENDO Live创建的录 音将保存为项目。

NUENDO Live Setup画面

在此窗口中,选择以下方法之一来指定DVS或Dante Accelerator。

- NO ASSIGN未分配
- DVS LIST从设备列表中选择一个DVS
- SPECIFIED IP ADDRESS使用Dante Accelerator时,指定计算机的IP地址

DVS LIST

要从Dante音频网络上的I/O设备列表中进行选择,请按DVS按钮以显示DEVICE LIST区域。

NUENDO Live SETUP			×
NO DVS SPECIFIED ASSIGN LIST IP ADDRESS	Select a DVS device		
		RACK No.	
MPB2012-15	DVS	#23	
	CANCEL		

显示Dante音频网络上的DVS列表。从列表中,选择要与Nuendo Live一起使用的DVS。

SPECIFIED IP ADDRESS

如果要指定IP地址,请按SPECIFIED IP ADDRESS按钮以显示SPECIFIED IP ADDRESS区域。

录音 > NUENDO Live Setup画面

NUENDO Live SETUP	×
NO ONLINE ONLINE SPECIFIED IP ADDRESS Enter IP address of PC used for Nuendo Live. Select control port.	
IP ADDRESS	
0.0.0	
A CAUTION Assign and enable DSP ENGINE IP (at SETUP > FOR MIXER CONTROL view). 4 5 6	
1 2 3	
0 . CLEAR	
HY SLOT1 HY SLOT2 HY SLOT3 HY SLOT4 NETWORK [PC]	
CANCEL	

当使用DVS以外的接口(例如Dante Accelerator)时,请在SPECIFIED IP ADDRESS区域中指定运行 NUENDO Live的计算机的以太网端口的IP地址。由于Dante Accelerator的IP地址与Yamaha Console Extension使用的IP地址不同,您必须手动输入IP地址。输入IP地址并选择连接运行NUENDO Live的计 算机的以太网端口的HY SLOT按钮或NETWORK [PC]按钮。使用NETWORK [PC]终端时,打开DSP ENGINE IP SETTING的ENABLE按钮。

从HY SLOT控制NUENDO Live时的连接示例

要从HY SLOT控制NUENDO Live,请将计算机的以太网端口连接到Dante Primary网络,如下面的连接 示意图所示。



从SP引擎的NETWORK [PC]终端控制NUENDO Live时的连接示例

从外控计算机连接终端控制NUENDO Live时,将计算机的以太网口连接到DSP引擎的NETWORK [PC]终端,如下面的连接示意图所示。通过从NETWORK [PC]终端进行控制,可以使用HY128-MD进行 NUENDO Live关联。

录音 > NUENDO Live Setup画面



录音 > NUENDO Live画面

NUENDO Live画面

			NUENDO	2
	10	POSITION	DESCRIPTION	NUENDO *
-				seap
		0:00:03.060	cy a	
		0.00.05.920	cv b	
>		0:00:10.219	cv 1	
		0:00:13.466	CV 2	
		0:00:16.389	cv 3	1
		0:00:19.525		
		0:00:22.469		1
	8	0:00:25.968		
C		DEVICE LABEL	ADD	RECALL
K		MPB2012-15	MARKER	
PRO	JECT	TIME 0:00:13.23	8 6 RECORD REMAINING 4 h 02 m	0

画面包含下列项目。

标记列表区域

列出记录在当前Nuendo Live项目中的标记信息。您可以通过使用屏幕编码器操作旋钮或通过[TOUCH AND TURN]旋钮来滚动查看列表。当您按下此区域时,将出现一个键盘窗口,允许您编辑标记信息。

2 NUENDO Live Setup按钮

将出现"NUENDO Live Setup画面"(第 723 页),您可以在其中指定用于与NUENDO Live通信的设备。

3 DVS信息显示

显示所选DVS的设备标签。 如果您使用SPECIFIED IP ADDRESS进行连接,则会显示连接目的地的IP地址。

4 ADD MARKER按钮

在当前播放位置向项目添加标记。

6 RECALL LINK按钮

指定在调出场景时是否创建标记。如果打开此功能,该按钮将亮起。

6 播放位置信息画面

这将显示Nuendo Live项目当前位置的信息。您可以按右侧的按钮来切换时间显示格式。

GO TO PROJECT START按钮

使播放位置回到项目的开头。

GO TO PREVIOUS MARKER按钮 使播放位置回到上一个标记。

录音 > NUENDO Live画面

- GO TO NEXT MARKER按钮 使播放位置前进到下一个标记。
- GO TO PROJECT END按钮
 使播放位置前进到项目的结尾。
- ① CYCLE按钮

打开/关闭项目的重复功能。

Image: STOP按钮

停止播放/录制项目。

¹³ PLAY按钮

开始播放项目。

Ⅰ RECORD按钮

开始/停止项目的录制。

6 EASY RECORDING按钮

立即开始在所有音轨上录音。当您按下此按钮时,会发生以下情况:位置移动到最后录制的位置,所有音轨都 设置为录制模式,录制开始,录制面板出现并锁定。录制是从实际录制开始位置追溯至Pre-Record Time中设置 的时间。(默认设置:10秒)

6 Record lock按钮

打开/关闭录制状态锁定。这可以防止录制过程中意外停止。

场景记忆



下列示意图展示了当前数据、场景记忆和库之间的关系。



注

有关未存储于场景记忆中的数据信息,请参见由设置文件处理的数据"由设置文件处理的数据"(第808页)。

RIVAGE PM系列的场景记忆包含诸如通道推子电平和EQ等混音数据,除此之外还有如下数据:

- 跳线设置
- 各Bay的推子层选择状态
- 淡入淡出时间设置
- 焦点设置
- 播放关联设置

当调出场景时,会通过下列三个滤波器将其调出到当前混音数据:Focus、Recall Safe和Channel Isolate。

覆盖和存储场景

覆盖功能可用于为当前混音的推子或发送电平指定一个临时的偏移值。通常,当场景被存储时,这些覆 盖偏移值会被忽略。但也可以将产生的值存储至已添加偏移值的通道中。

库功能

与场景不同,各种库功能支持如EQ设置、通道名称的保存和调出等数据。

关于场景记忆

在RIVAGE PM系列中,场景编号包括整数部分和小数部分,能够根据需要进行分配。管理场景的方法之 一是为每首乐曲创建整数场景(主场景),然后使用小数部分管理在乐曲内所做的细节变化。最多可存 储1,000个场景。



STORE

将RIVAGE PM系列的当前混音数据作为新场景存储到选定的场景记忆中。

UPDATE

用当前混音数据覆盖写入当前场景(最近一次已调出的)来升级场景数据。

RECALL

可以从场景记忆中调出一个已存储的场景。当调出场景时,将采用包含于这个场景的焦点设置中的数 据,调出保护的设置用于所有场景,隔离设置用于每个通道。

COMMENT

可以对每个场景进行批注以作提醒之用。

FOCUS

当场景被调出时,可以指定选择性调出(载入)的场景参数。此功能可用于指定每个场景。例如,若您 只调出一个确定场景的输入通道设置,可方便的使用此项。

FADE TIME

当调出场景时,可以在指定时间段内使指定通道/DCA的推子平滑改变为新数值。可为各场景独立设置推 子功能。

通过GPI/MIDI控制

可以通过GPI连接器或MIDI连接器从外接设备执行场景调出,或结合场景调出将信号传输至外接设备。

播放关联

可以指定在特定的场景调出时能从USB闪存中播放的一个音频文件。需要在一个特定场景出现时自动播放效果声或背景音乐的情况下,此功能非常方便。可为各场景打开/关闭播放关联功能。

场景记忆 > 关于场景记忆

全局粘贴

可以将通道或参数设置从当前场景复制并粘贴到记忆中的场景数据(允许多个场景选择)。

调出保护

当进行场景调出时,可以选择不会被调出的指定通道/参数。

保护

可以对重要场景进行保护,防止意外覆盖、删除或移动。

场景记忆 > 关于场景记忆

各场景包含顶部面板推子的位置和[ON]键的状态,还包括下列各项参数。

- 输入/输出端口跳线
- 母线设置
- 前置放大器设置
- EQ设置
- Dynamics 1和2设置
- GEQ/PEQ和插件设置
- 声像/平衡设置
- 插入/直接输出设置
- •开/关状况以及发送到MIX母线的信号的发送电平
- •开/关状况以及发送到MATRIX母线的信号的发送电平
- DCA设置
- 静音组设置
- 通道配对设置

在RIVAGE PM系列中,场景编号包括整数部分和小数部分,能够根据需要进行分配。管理场景的方法之一是为每首乐曲创建整数编号的场景,然后使用小数部分对乐曲中的细节变化进行管理。

・主场景

带有小数部分"00"的场景(例如, 1.00、2.00 ... 999.00)被称为"主场景"。

・子场景

除了带有小数部分"00"的场景(例如,1.10、2.93...3.51)被称为"子场景"。您可以在一个主场景 下创建99个子场景(x.01至x.99)。您也可以创建不带主场景的子场景。(例如,您可以创建不带有主 场景1.00的子场景1.01。)

使用SCENE MEMORY部分中的键



画面包含下列项目。

① [UNDO]键

取消最近一次存储、调出或升级场景的操作。按下[UNDO]键取消操作后,再次按下[UNDO]键,还可以"再次 执行"已取消的操作。

注

您无法撤销一个操作来存储新的场景。删除场景。如果在短时间内连续调出场景,则可能无法撤消操作。

2 [UPDATE]键

用当前混音数据覆盖写入当前场景(最近一次调出或存储的)来升级场景数据。

SCENE MEMORY画面

显示所选的场景记忆。

④ [PREVIEW]键

打开或关闭预览模式。

5 [STORE]键

将当前混音数据作为新场景存储到选定的场景记忆中。

场景记忆>使用SCENE MEMORY部分中的键

6 [INC]/[DEC]键

可用于选择要存储或调出的场景的编号。

⑦ [RECALL]键

可以从场景记忆中调出一个已存储的场景。

存储场景(使用SCENE MEMORY部分中的键)

RIVAGE PM系列的当前混音数据可以保存为全新的场景数据,或覆盖至现有场景数据从而将其升级。

1 按下SCENE MEMORY [STORE]键。

SCENE STORE窗口将出现,可以为场景指定标题或注释。

注

- 当您按下SCENE MEMORY [STORE]键,系统将自动建议场景编号和名称("场景编号和名称的自动建议"(第 737 页))。
- 如果要用小数部分存储场景,按住[SHIFT]键,然后按下SCENE MEMORY [STORE]键。

2 输入场景编号作为存储目的地。

若要输入整数部分,使用bay上最左边的屏幕旋钮。若要输入小数部分,使用右侧旁边的 屏幕旋钮。

3 根据需要对场景指定标题或注释。

有关输入文本的详情,请参见输入名称。

4 按下SCENE MEMORY [STORE]键或触摸屏上的OK按钮。

对话框将要求您确认存储操作。

SCENE STORE CONFIRMATION	×
Citle: SCENE2)	
CANCEL OK	

如果覆盖启动,并且STORE WITH OVERLAY APPLIED按钮打开,一个对话框将出现。



5 若要执行存储操作,按下OK按钮。

当前混音数据将被存储到您在步骤2选定的场景编号。如果您决定取消存储操作,按下 CANCEL按钮而非OK按钮。

注

您可以通过设置隐藏存储确认对话框。在此情况下,按一下SCENE MEMORY [STORE]键,将出现SCENE STORE窗口;再按一下此键可执行存储操作。

SCENE STORE画面

0	2		3		4
SCENE STORE					×
NO.	TITLE				
	JOENET		OF ENING	~	OVERLAY
$(\mathcal{O}) $				5	AFFLIED
СОРҮ	сит	PASTE	CLEAR		DEL BS
• 1	2 3 4	4 5	6 7 8	9 0 -	= \
тав q	w e	r t	y u i	o p	[]]
	a s d	f g	h j k	;	
SHIFT LOCK	z x c	v	b n m	, . /	
			SPACE		< >
		CANCEL	ОК		

画面包含下列项目。

场景编号

旋转数字下方的旋钮以输入场景编号。如果输入的编号已经存在于另一个场景中,场景将被覆盖。

2 SCENE TITLE区域

按此区域进行选择,然后输入场景标题(最多16个字符)。

6 COMMENT区域

按此区域进行选择,然后输入场景注释。您可将此作为各场景的备忘录(最多128个字符)。

STORE WITH OVERLAY APPLIED 按钮

当启用覆盖时按下此按钮,将出现一个对话框,用于存储包括所有应用于覆盖偏移值的场景数据。





 当启用覆盖时,如果调出先前存储的带有偏移值的场景,那么当前偏移值和原始偏移值将应用于场景(偏移值会加倍), 从而导致输出一个极高音量的声音。

6 ADD TO GROUP按钮

开启此项后,当前场景将进入其所属组。如果当前场景不属于某个组,则不会显示。

GL	GLOBAL PASTE GROUP																
1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16		ADD TO
17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30	31	32		GROUP

场景编号和名称的自动建议

如果您按下[STORE]键,比当前场景编号更高的下一个未被使用的整数将被建议。如果您按下[SHIFT]键 +[STORE]键,比当前子场景编号递增一个小数的编号将被建议。如果现存小数部分的编号大于当前场 景编号,那么在当前场景编号和现存编号之间的编号将被建议。



	1.00(当前场景)		100 (半前持	2, 早)	1.00(当前均	汤景)	1.00(当前场景)	
场景列表			1.10 (当前功京)		1.05		1.50	
					1.10		2.00	
步骤	按下 [STORE] 键。	按下 [SHIFT]键+ [STORE] 键。	按下 [STORE] 键。	按下 [SHIFT]键+ [STORE] 键。	按下 [STORE] 键。	按下 [SHIFT]键+ [STORE] 键。	按下 [STORE] 键。	按下 [SHIFT]键+ [STORE] 键。
场景编号自 动建议	2.00	1.10	2.00	1.05	2.00	1.02	3.00	1.25

与当前场景相似的名称将被建议。

升级场景(使用SCENE MEMORY部分中的键)

您可以通过将当前混音数据与最近调出的场景进行覆盖,实现对场景数据的升级。

1 按下SCENE MEMORY [UPDATE]键。

对话框将要求您确认升级操作。

SCENE STORE CONFIRMATION	×
Update Scene #1.00? (Title: SCENE1)	
CANCEL	

2 若要执行升级操作,按下OK按钮。

当前混音数据将覆盖最近调出的场景。

注

- 您可以通过设置隐藏升级确认对话框。
- 在升级过程中,覆盖偏移值(包含在当前混音数据中)将不会被添加至升级的场景数据中。若要添加偏移值,必须 选择要覆盖并存储的现有场景数据。

调出场景(使用SCENE MEMORY部分中的键)

您可以将场景数据调出至当前记忆。场景数据通过三个过滤器进行调出:Focus、Recall Safe和 Channel Isolate。

1 使用SCENE MEMORY [INC]/[DEC]键选择您要调出的场景编号。

当前选定场景的场景编号会出现在菜单栏的"SCENE区域" (第 741 页)中。如果您调出任意除最近调出或已存储场景(以下简称"当前场景")以外的场景,场景编号将闪烁。



注

若要查看注释,按住[SHIFT]键并按下SCENE区域。



2 按下SCENE MEMORY [RECALL]键。

对话框将要求您确认调出操作。

3 若要执行调出操作,按下OK按钮。

您在步骤1中选定的场景将被调出。如果决定取消调出操作,按下CANCEL按钮。



当覆盖启动时,如果调出一个存储的或全局粘贴的带有偏移值的场景,那么当前偏移值和原始偏移值将被应用至场景中,因此偏移值会加倍。在此情况下,可能会输出极高的音量。请在调出场景前,确认调出场景的状态和覆盖开/关的状态。

场景记忆 > 调出场景(使用SCENE MEMORY部分中的键)

注

- 您可以通过设置隐藏调出确认对话框。
- 如果按下并按住SCENE MEMORY [INC]/[DEC]键的其中之一,场景编号会持续增大或减小。如果按下并按住SCENE MEMORY [INC]/[DEC]键的其中之一,场景编号会快速增大或减小。
- 如果您同时按下SCENE MEMORY [INC]和[DEC]键,则SCENE区域显示内容将返回当前载入场景的编号。
- 您不可以向写保护的场景编号存储数据。

场景记忆 > SCENE区域



画面包含下列项目。

SCEND区域始终显示有关场景的总体信息。若要切换场景注释和场景标题显示,按住[SHIFT]键并按下 SCENE区域。您还可按下此区域进入SCENE LIST画面,在此画面中可查看和编辑更多场景详细设置。

1 场景编号

显示当前选定场景的编号。

2 场景标题

显示当前选定场景的标题。

3 注释

显示当前选定场景的注释。

注

在底部的两行中,您可以查看先前两个场景的编号、标题和注释。

④ 保护符号

写保护场景用保护符号表示。

6 E符号(EDIT符号)

当您编辑当前载入场景的混音参数时,将出现此符号。此符号表示如果您想要保留已进行的更改,必须执行存储操作。

存储场景(使用SCENE LIST画面)

1 按下菜单栏的SCENE区域。



此画面包括若干页面,使用画面顶部的选项卡可在各页面之间进行切换。

2 按下SCENE LIST选项卡。

视图切换至 "SCENE LIST画面" (第 744 页)。

3 按下SCENE STORE按钮。

SCENE STORE窗口将出现,可以为场景指定标题或注释。

4 输入场景编号作为存储目的地。

若要输入整数部分,使用bay上最左边的屏幕旋钮。若要输入小数部分,使用右侧旁边的 屏幕旋钮。

注

您也可使用SCENE MEMORY [INC]/[DEC]键选择场景编号。若要选择小数部分,按住[SHIFT]键然后使用SCENE MEMORY [INC]/[DEC]键。黄色场景编号表示场景编号已被使用。

红色场景编号表示场景编号已被使用和保护。

5 根据需要对场景指定标题或注释。

6 按下SCENE STORE窗口底部的OK按钮。

对话框将要求您确认存储操作。

7 若要执行存储操作,按下OK按钮。

当前混音数据将被存储到您在步骤4选定的场景编号。如果您决定取消存储操作,按下 CANCEL按钮而非OK按钮。



当覆盖启动时,如果调出先前存储的带有覆盖偏移值的场景,那么当前偏移值和原始偏移值将被应用至场景(偏移值会加倍)。从而导致一个极高的音量被输出。

8 如果您想要取消刚刚执行的场景覆盖存储操作,按下UPDATE UNDO按钮。

刚刚完成场景覆盖存储操作后,您可利用UPDATE UNDO按钮撤销(取消)最近执行的场 景存储操作。当您按下UPDATE UNDO按钮时,会出现一个对话框要求您确认撤销操作。 如果您想要执行撤销操作,请按下OK按钮。 场景记忆 > 存储场景(使用SCENE LIST画面)

注

UPDATE UNDO按钮只在覆盖存储刚刚完成之后有效。

SCENE LIST画面

画面包含下列项目。

场景列表

此区域显示有关存储于记忆中的场景信息。

2 排序按钮

此列表会根据您按下的栏目标题进行如下排列。

- NO.
 按照场景编号排序列表。
- TITLE 按照标题的数字/字母顺序排序列表。
- COMMENT 按照注释的数字/字母顺序排序列表。
- TIME STAMP 按照创建的日期和时间排序列表。

注

再次按下相同位置,您可改变列表排序的方向(升序或降序)。

3 场景编号

显示当前场景编号。以较大字体显示的场景编号为当前场景。

④ 场景标题弹出窗口按钮

显示分配到场景的标题。按下此按钮进入SCENE STORE弹出窗口,在此窗口中可以编辑标题。

6 保护(锁)符号

表示写保护的开/关状态。按下此按钮对场景写保护,按钮将亮起。再次按下可以取消写保护。

6 选定场景

当前选定场景会在列表中被高亮显示为白色。如果按下列表中另一个场景编号,列表会滚动,此场景单元将显 示在列表的中心。

SCENE SELECT旋钮

使用屏幕旋钮选择场景。

6 MULTI SELECT按钮

您可打开此按钮并转动屏幕旋钮,选择后续的多个场景。

9 当前场景选择按钮

按下此按钮可以选择最近一次调出或存储的场景。

STORE按钮

将当前混音数据存储为新场景。按下此按钮进入SCENE STORE弹出窗口,在此窗口中可以为场景分配名称并存储场景。

● UPDATE按钮

使用当前混音数据,通过覆盖场景(最近已调出或存储的)来升级场景数据。

场景记忆 > SCENE LIST画面

12 RECALL按钮

按下此按钮调出当前选定场景。

¹³ UPDATE UNDO按钮

取消存储操作。此按钮只有在您刚刚执行完覆盖存储操作后的一段时间内有效。

Image: Contract of the second sec

取消调出操作。此按钮只有在您刚刚执行完调出操作后的一段时间内有效。

⑤ 页面切换选项卡

切换SCENE LIST画面右侧的浏览样式。

调出场景(使用SCENE LIST画面)

- 1 按下菜单栏的SCENE区域。
- 2 旋转屏幕旋钮,选择您需要调出的场景编号。
- **3** 按下RECALL按钮。

对话框将要求您确认调出操作。

4 若要执行调出操作,按下OK按钮。

您在步骤3中选定的场景将被调出。如果您决定取消调出操作,按下CANCEL按钮而非OK 按钮。



 当覆盖启动时,如果调出一个存储的或全局粘贴的带有偏移值的场景,那么当前偏移值和原始偏移值将被应用至场景中, 因此偏移值会加倍。在此情况下,可能会输出极高的音量。请在调出场景前,确认调出场景的状态和覆盖开/关的状态。

5 如果您想要取消刚刚执行的场景调出操作,按下STORE UNDO按钮。

对话框将要求您确认撤销操作。如果您想要执行操作,请按下OK按钮。撤销调出之后,您可再按一下STORE UNDO按钮重做(再执行)。

注

您也可用MIDI信息(程序变更)调出场景(参见第375页)。

使用USER DEFINED键调出场景(直接调出功能)

您可以使用USER DEFINED键通过单次按键调出选定场景,或逐步浏览场景。为此,必须首先将场景调 出操作分配给USER DEFINED键。以下调出操作可以分配给USER DEFINED键。

INC RECALL

立即调出当前载入场景的后一个编号的场景。

DEC RECALL

立即调出当前载入场景的前一个编号的场景。

DIRECT RECALL

直接调出分配给USER DEFINED键的场景编号。按下分配了此功能的USER DEFINED键时,将立即调 出分配的场景。

要将这些功能之一分配给USER DEFINED键,以便通过单次按键即可调出场景,请按以下步骤操作。

1 在菜单栏上按下SETUP按钮进入SETUP画面。



2 按下USER DEFINED KEYS按钮进入USER DEFINED KEYS弹出窗口。

USER DEFINED KEYS页面可用于将功能分配给USER DEFINED键[1]-[12]。



3 按下USER DEFINED键(要为其分配功能)的弹出按钮打开弹出窗口。

USER DEFINED KEYS			×
Assign item for User Def	ined Key [Bank A, No. 1]		
FUNCTION	PARAMETER1	LIST DIRECT	PARAMETER3
CH SELECT			
METER			
PAGE CHANGE	INC RECALL		
RECORDER	DEC RECALL		
SCENE	DIRECT RECALL	1.00 SCENE1	-
SET BY SEL		1.05 SCENE1_5	
SET DEFAULT VALUE		1.10 SCENE1_10	
SET NOMINAL VALUE		1.15 SCENE1_15	
TALKBACK		2.00 SCENE2	
Ø			Ø
	CANCEL	OK	

4 在FUNCTION列中,选择"SCENE"。

根据您要分配的功能,按以下步骤操作。

· 要分配INC RECALL或DEC RECALL

在PARAMETER 1列中选择"INC RECALL"或"DEC RECALL"。

· 要分配DIRECT RECALL

在PARAMETER 1列中选择"DIRECT RECALL",并在PARAMETER 2列中选择"SCENE #xxx"(xxx是场景编号)。

5 完成设置后,按下OK按钮以关闭弹出窗口。

如果需要,可以通过相同的方式将场景调出功能分配给其他USER DEFINED键。

6 按下分配了调出功能的USER DEFINED键。

将调出相应的场景。



当启用覆盖时,如果调出一个存储的或全局粘贴的带有偏移值的场景,那么当前偏移值和原始偏移值将应用于场景中,因此偏移值会加倍。在此情况下,可能会输出极高音量的声音。调出场景之前,请确认要调出的场景的状态以及"覆盖"的开/关状态。

场景记忆排序

1 按下菜单栏的SCENE区域。

SCENE LIST画面将出现,在此画面中可执行各种场景相关操作。您可以使用位于SCENE LIST画面顶部的选项卡选择五个不同区域中的一个: COMMENT、FOCUS、FADE TIME、 GPI OUT或PLAYBACK LINK。

SCENE LIST	RECALL	OVERLAY	EVENT LIST	
COMMENT	FOCUS	FADE TIME	GPI	PLAYBACK LINK

2 按下SCENE LIST画面顶部的所需选项卡。

SCENE LIST画面右侧的浏览样式将相应改变。

3 若要选择场景编号,转动屏幕旋钮或顶部面板的[TOUCH AND TURN]旋钮。

在场景列表中高亮显示的行,表示被当前操作选定的对应场景。

4 若要对列表进行排序,按下场景列表顶部的栏标题"No."、"TITLE"、 "COMMENT"或"TIME STAMP"和COMMENT区域。

场景列表和COMMENT区域

- 5 如果您想要编辑场景的标题或注释区域,按下场景的TITLE区域或COMMENT区域进入SCENE STORE窗口。
- 6 若要启用/禁用保护设置,按下保护符号。

写保护的场景会出现保护符号。这些场景不能被覆盖写入。

7 使用工具按钮编辑场景记忆。

有关更多信息,请参见""关于编辑场景记忆"(第752页)"。

SCENE LIST画面

(5)				G	2
SCENE LIST RECALL SAFE	OVERLAY EVENT LIST					
COMMENT FOCUS FA	ADE TIME GPI					PREVIEW
No. 💌 TIT	TLE	Ê	COMMENT	2) STATUS	TIME STAMP	
						GLOBAL [®] PASTE
1 00 COENE1				FOCUS	05/12/2020	LINK TO
2.00 SCENE2)	 5	e	FADE	17:42:50 05/13/2020	SURFACE
3,00 SCENE3			-	FADE FOCUS GPI	05/13/2020 08:56:59	
<u>4</u>)				00100100	CLEAR MIX DATA
						<u> </u>
	DATE RECALL					
						UNDO

画面包含下列项目。

COMMENT排序按钮

按照在COMMENT区域中注释的字母顺序排序场景。重复按下此按钮可以在升序和降序之间切换。

2 COMMENT区域

按下此区域可以打开SCENE STORE窗口,在此窗口中可以输入场景的注释。

STATUS区域

此区域中的标识显示FOCUS、FADE(渐变时间)、GPI(通用接口)和PLAY(播放关联,在调出场景后的某段 时间内播放需要的乐曲)的设置。

4 TIME STAMP排序按钮

基于TIME STAMP区域中的时间和日期,按照时间顺序排序。重复按下此按钮可以在升序和降序之间切换。

5 TIME STAMP区域

显示当场景被存储时的日期和时间。有关TIME STAMP显示格式的详情,请参见第396页的"设置内部时钟的日期和时间"。

6 CLEAR MIX DATA弹出窗口按钮

按下此按钮进入弹出窗口,在此窗口中可以确认您需要重置为初始设置的当前混音数据。

IINK TO SURFACE按钮

关闭此按钮可以在不影响操作面板的菜单栏或场景编号的情况下,滚动场景列表。

关于编辑场景记忆

存储在场景记忆中的场景可以被清除或被复制进其它场景编号中。

1 按下菜单栏的SCENE区域。

SCENE LIST画面将出现,在此画面中可执行各种场景相关操作。

2 执行需要的编辑操作。

有关操作的更多信息,请参见后文的说明内容。

删除场景(DELETE)

本章节介绍如何删除一个场景。

1 按下菜单栏的SCENE区域。

SCENE LIST画面将出现。

2 转动CH1屏幕旋钮选择您需要删除的场景,然后按下DELETE按钮。

对话框将要求您确认删除操作。



注

- 您可选择多个场景进行删除。若要完成操作,按下MULTI SELECT按钮使之打开,然后转动适合的屏幕旋钮。
- 您可以一起删除多个主场景和子场景。例如,您可以同时删除场景1.00、1.25和1.50。

3 若要执行删除操作,按下OK按钮。

您在步骤2中选定的场景编号将被清除。如果您决定取消删除操作,按下CANCEL按钮而非OK按钮。

注

- 您不能删除被保护的场景。
- 若要撤销场景删除,按下UNDO按钮。
- 如果您一次选择多个场景并将其删除,将无法撤销删除操作。

复制场景(DUPLICATE)

您可以通过复制场景来创建新场景。

1 按下菜单栏的SCENE区域。

SCENE LIST画面将出现。

2 转动CH1屏幕旋钮选择您需要复制的场景,然后按下DUPLICATE按钮。

SCENE DUPLICATE窗口将出现,可以为场景指定标题或注释。

SCENE DUPLICATE #3.00	×
No. 111E COMMENT 5 00 SCENE3	
COPY CUT PASTE CLEAR DEL E	s
` 1 2 3 4 5 6 7 8 9 0 - = TAB q w e r t y u i o p []	\
CAPS a S d f g h j k l ; ' EN	TER
SHIFT Z X C V D N M , . /	
SPACE <	
CANCEL	

3 根据需要对场景指定标题或注释。

注

- 您无法选择多个场景作为一个复制源。
- 您可以存储复制的场景至任意场景编号。

4 若要执行复制操作,按下OK按钮。

源场景将被复制和存储至步骤3中指定的场景编号中。如果您决定取消复制操作,按下CANCEL按钮而非OK按钮。

修改场景编号和标题(RENAME)

本章节介绍如何修改场景编号和标题。

1 按下菜单栏的SCENE区域。

SCENE LIST画面将出现。

2 转动CH1屏幕旋钮选择您需要修改编号和标题的场景,然后按下场景标题弹出窗口按钮。

SCENE EDIT窗口将出现,可以为场景指定标题或注释。



3 根据需要修改场景编号和/或重命名场景。

4 若要执行重命名操作,按下OK按钮。

在步骤3中所作的变更将被应用至选定场景。

关于焦点功能

当调出场景数据时,焦点功能可选择需要调出数据的部分。焦点设置可保存于各场景的数据中。

示例:在现场演唱会上,工程师同时会对各乐队进行混音变化,可能需要调整GEQ。可对每个场景进行 焦点功能设置,因此即便在对第一首乐曲的GEQ进行调整后,通过焦点功能可以将第二首和后续乐曲的 场景在去除GEQ设置的情况下调出,由此第一首乐曲的GEQ得以保留。
使用焦点功能

"焦点"功能可以指定当您调出一个场景的同时,会被调出(载入)的场景参数。您可以单独为每个场 景启用或禁用此功能。例如,若您只调出一个确定场景的输入通道设置,可方便的使用此项。

注

相比于焦点功能,RIVAGE PM系列还带有一种"调出保护"功能,能让您从调出操作中排除特定通道和参数。但是,为各场景 单独指定焦点调出功能时,调出保护功能设置会应用到所有场景。

- **1** 按下菜单栏上的SENEE区域进入SCENE LIST画面。
- 2 按下SCENE LIST画面顶部的FOCUS选项卡。

"FOCUS区域" (第758页)将出现在SCENE LIST画面的右半部分。

3 按下您需要进行焦点设置的场景的SET弹出窗口按钮。

SCENE SETUP(FOCUS)弹出窗口将出现。

- 4 若要选择要设置的目标通道,按下通道显示 2 的+按钮,展开通道显示,然后滚动类 别选择列表(通道) 1。
- 5 如果您仅需要将焦点功能应用至指定参数,使用参数按钮 ③ 选择这些参数(可以多选)。如果您需要将焦点功能应用至所有参数,打开ALL ON按钮 ⑤。
- 6 为您需要应用焦点功能的通道打开通道焦点ON按钮 5。

如果您需要将焦点功能应用至所有通道,打开所有通道焦点ON按钮 ④。

7 当您完成设置后,按下"x"符号关闭窗口。

SCENE LIST画面的FOCUS选项卡中的FOCUS PARAMETER标识将显示配置了焦点功能的场景的焦点设置状态。

注

已经打开FOCUS按钮的场景,会在SCENE LIST窗口(COMMENT选项卡)的STATUS区域中用"FOCUS"标识进行标记。

8 调出要进行焦点设置的场景。

只有在SCENE SETUP(FOCUS)弹出窗口中选定的通道/参数才会被调出。

注

您可以结合调出保护功能使用焦点调出功能。无论是焦点调出还是调出保护,这些功能之外的通道和参数将不会被调出。

场景记忆 > FOCUS区域

FOCUS区域

SCENE LIS	RECALL OVERLAY EVENT LIS	т							
COMMENT	FOCUS FADE TIME GPI								PREVIEW
No. 💌		£							
									GLOBAL"
	-	_		2 -					
1.00	SCENE1	Ê	FOCUS	SET	RACK H	IA UT	IN PATCH DCA	OUT PATCH OTHERS	LINK TO SURFACE
2.00	SCENE2		FOCUS	SET -	RACK H	IA UT	IN PATCH DCA	OUT PATCH OTHERS	
3.00	SCENE3	-	FOCUS	SET	RACK H	IA UT	IN PATCH DCA	OUT PATCH OTHERS	
									CLEAR MIX DATA
	STORE UPDATE RECALL								P
	UNDO UNDO								UNDO

画面包含下列项目。

FOCUS按钮

启用或禁用每个场景的焦点功能。

❷ SET弹出窗口按钮

按下此按钮可以进入SCENE SETUP(FOCUS)弹出窗口,在此窗口中可选择您需要调出的参数。

③ 焦点参数显示部分

这些标识显示为各场景指定的焦点设置(绿色:所有参数;蓝色:选定参数)。

SCENE SETUP (FOCUS)弹出窗口



画面包含下列项目。

类别选择列表(通道)

可用于选择一个通道类别。

2 通道显示

显示通道名称。可以按下通道名称旁边的+或-按钮,展开或折叠每个类别的通道指示。

3 类别选择列表

可用于选择要显示在画面中的参数类别。您可以按下位于下面的+或-按钮展开或折叠每个类别的通道参数显 示。

4 ALL通道焦点ON按钮

指定是否要将焦点功能应用于所有通道。

6 通道焦点ON按钮

为各通道打开或关闭焦点功能。

6 ALL ON按钮

为所有通道的所有参数打开焦点功能。

ALL参数ON按钮

为属于相应通道的所有参数打开焦点功能。

8 ALL通道ON按钮

为选定参数关联的所有通道打开或关闭焦点功能。

参数ON按钮 参数ON 参数ON

为各通道的参数打开或关闭焦点功能。

● PLUG-IN/GEQ弹出按钮

按下这些按钮之一进入弹出窗口,在此窗口中可以为每个插件或GEQ设置焦点功能。



注

如果焦点调出功能设置为打开,则当关闭PLUG-IN/GEQ ALLOCATION的焦点调出功能时,不会调出具有不同GEQ/PEQ 或效果插件的RACK的参数。要与安装状态一起调出,请打开PLUG-IN/GEQ ALLOCATION的焦点调出功能。

❶ BUS/OTHERS弹出按钮

按下此按钮进入弹出窗口,在此窗口中可以指定焦点功能如何影响基本MIX总线设置、通道关联和推子层位置。

SCENE SETUP (FOCUS) (FUS	OTHERS]			.	1. ×	SCENE SETUP (FOCUS) (BUS	rothelis;					÷	÷	×
BUS/OTHERS FACER	UNK					BUS FOTHERS FADER	MANK .							
1.1														
MIX 1/2	MIX374	50X5/6	MDX 7/8	MX 9 / 18	MIX 11 / 12									
MOCTO / 14	MIX 15/16	MX 17/18	MX 19/20	MX 21/22	MIX 23/24									
			_				LAPER N							
MIX 25 / 26	MIX.27/28	MX 29 / 38	MIX 21 / 32	MIX 32/34	MEX 35 / 36		LATER D							
MEX 37 / 38	MIX 39 / 48	MX 41/42	MIX-437-44	MX 45.7.46	MOX 47.1.48		LANKE:							
MEX. 49 / 50	MIX 51 / 52	MIX 53 / 54	MIX 55 / 36	MEK 57 / 58	MIX 39 / 60		LANDER							
MEX 61 / 62	MIX 63/64	MX 65 / 66	MIX 67 / 68	MIX 65 / 70	MEX 71 / 72		LOOP IN COLUMN							
And the second s	BUS SETUP (SURROUND	Contraction of the second second	Contraction and the		State State State		MARRIE C							
	SURROUND SETUP						-							
						_								
CHLINK	SUB IN					CS1 BAYL	CS1 BA/ C		CS1 BAT R		SE BAY L	CS2 BAT C	CS2 BAT R	
			Temps 21 Temps	Timpi 1 Timp	697	EDITON BAY L	EDITOR BAY	e la	OFTON BAY	×				

12 LIBRARY按钮

按下此按钮可以打开FOCUS库窗口。

B SET BY SEL按钮

如果此按钮打开,您将能够使用相应的[SEL]键添加通道。

场景记忆 > SCENE SETUP (FOCUS)弹出窗口

Ⅰ REVERT按钮

如果按下此按钮,在此之前所做的所有更改都将取消,恢复到之前的状态。

6 APPLY按钮

按下该按钮将应用设置更改。

6 ALL ON按钮/ALL OFF按钮

打开/关闭所有设置,包括PLUG-IN/GEQ和BUS/OTHERS选项卡中的设置。

按钮显示

按钮显示根据参数状态改变。

	ON
	OFF
•••	部分ON
	通道关闭
	调出保护功能已激活,或通道已隔离

使用渐变功能

"渐变"是一种当您调出场景时在指定时间段内使指定通道的推子平滑改变为新数值的功能。您可以单独设置各场景的渐变功能。

1 按下菜单栏上的SENEE区域进入SCENE LIST画面。

2 按下SCENE LIST画面顶部的FADE TIME选项卡。

"FADE TIME区域" (第 763 页)将出现在SCENE LIST画面的右半部分。

3 按下SET弹出窗口按钮。

"SCENE SETUP(FADE TIME)弹出窗口"(第 764 页)将出现。

4 在通道选择区域,选择将应用渐变效果的通道(可以多选)。

所选通道和DCA的[SEL]键将亮起,这些通道和DCA将在通道显示区域中高亮显示。您可通 过再次按下点亮的[SEL]键取消选择,让其熄灭。

5 使用对应FADE TIME旋钮的屏幕旋钮,或使用[TOUCH AND TURN]旋钮调整渐变时间。

范围为0.0秒 – 60.0秒。当您完成渐变时间的设置后,按下OK按钮关闭FADE TIME设置窗 口。

注

您在此指定的渐变时间,将用于步骤4中选定的所有通道/DCA。

6 按下FADE按钮启用渐变功能。

您可以单独打开或关闭各场景的渐变功能。

注

对于已启用渐变功能的场景,会在SCENE LIST窗口(COMMENT选项卡)的STATUS区域中用"FADE"标识进行标记。

7 调出一个渐变功能被打开的场景。

当调出场景时,推子会迅速移动,并且会在指定时间内到达调出场景指定的位置。

注

• 通过触摸移动推子,您可以在此点停止推子的渐变操作。

• 当推子移动时,若您调出相同场景,所有通道和DCA的推子将立即移动到目标位置。

FADE TIME区域

SCENE LIS	T RECALL OVERLAY	EVENT LIST			
COMMENT	FOCUS FADE TIME	GPI			PREVIEW
No. 💌		A			
					GLOBAL" PASTE
	Technology		1 2		
1.00	SCENE1		FADE SET	0.0s	SURFACE
2.00	SCENE2		FADE SET	0.0s	
3.00	SCENE3		FADE SET	0.0s	
					CLEAR MIX DATA
					DELETE
	STORE UPDATE RECA	u			

画面包含下列项目。

FADER按钮

启用或禁用各场景的渐变功能。

2 SET弹出窗口按钮

按下此按钮可以进入FADE TIME设置窗口,在此窗口中可以选择一个要使用渐变功能的通道并指定渐变时间(推子达到新数值所耗费的时间)。

6 FADE TIME画面

此区域可以显示各场景指定的渐变时间。

SCENE SETUP(FADE TIME)弹出窗口

	•	5 3
FADE TIME #1.00 SCENE1		CLEAR ALL
CH 1-12 CH13-24 CH25-36	CH37-48 MDX 1-12 MDX1	13-24 MATRIX 1-12 ST SET BY SEL
CH49-60 CH61-72 CH73-84	CH85-96 MIX25-36 MIX3	77-48 MATRIX13-24 DCA 1-12
CH97-108 CH109-120 CH121-132	CH133-144 MIX49-60 MIX6	31-72 MATRIX25-36 DCA13-24
CH1-72 CH73-144 MIX	ST / MTRX DCA	
CH 1A CH 2A CH 3A CH 4A ch 1 ch 2 ch 4A ch 3 ch 4 ch 4	CH 5A CH 6A CH 7A	8A CH 9A CH 10A CH 11A CH 12A 8 ch 9 ch 10 ch 11 ch 12A
CH 13A CH 14A CH 15A CH 16A ch 15 ch 13 ch 14 ch 15 ch 16A ch 16	CH 17A CH 18A CH 19A CH 2 ch17 ch18 ch19 ch2	20A CH 21A CH 22A CH 23A CH 24A ch21 Ch24 ch23 ch24 ch24
CH 25A CH 26A CH 27A CH 28A ch25 ch26 ch26 ch27 ch28	ch 29A ch 30A ch 31A ch 3 ch 29 ch 30A ch 31A ch 3 ch 31 ch 3	32A CH 33A CH 34A CH 35A CH 36A A 22 ch 33 ch 34 ch 35A ch 36A ch 36A ch 36A ch 36A
ch 37A CH 38A CH 39A CH 40A ch 37 ch 37 ch 38 ch 39 ch 40A ch 40	ch 41A CH 42A CH 43A CH 4 ch41 ch42 ch43 ch4	44A CH 45A CH 45A CH 45A CH 47A CH 45A Ch 45
ch 49A ch 50A ch 51A ch 52A ch 52A ch 52A	ch 53A ch 54A ch 55A ch 55 ch 53 ch 54 ch 55 ch 55	56A CH 57A CH 55A CH 59A CH 60A 56 ch57 ch58 ch59 ch60
ch 61A Ch 62A Ch 63A Ch 64A ch61 ch62	ch 65A CH 65A CH 67A CH 6 ch65 ch66 ch67 ch6	68A CH 69A CH 70A CH 71A CH 72A 68 ch69 ch70 ch71 ch72
	CANCEL OK	

Ó

您可在此弹出窗口选择将应用渐变的通道,然后调整渐变时间。

● 通道显示区域

在此区域中,已应用渐变的通道或DCA(在通道选择区域 2中选定)将高亮显示。

2 通道选择区域

可用于选择应用渐变的通道/DCA。

SET BY SEL按钮

如果此按钮打开,您将可以使用对应的[SEL]键添加通道。

4 FADE TIME旋钮

可用于设置渐变时间。使用对应的屏幕旋钮调整数值。

6 CLEAR ALL按钮

按下此按钮可恢复选定通道或渐变时间的默认设置。

场景调出时输出控制信号至外接设备(GPI OUT)

调出特定场景时,可以将控制信号输出到连接在RIVAGE PM系列GPI接口上的外接设备。方法如下。

注

有关GPI OUT设置的更多信息,请参见"使用GPI OUT" (第 942 页)。

1 按下菜单栏上的SENEE区域进入SCENE LIST画面。

2 按下SCENE LIST画面顶部的GPI选项卡。

"GPI区域" (第 766 页)将出现在SCENE LIST画面的右半部分。

3 按下GPI SET弹出窗口按钮进入SCENE SETUP(GPI)弹出窗口。

SCENE SETUP (C	GPI) #1.00 SCEN	IE1						[×
				POF	रा				
CS	TRIGGER	TRIGGER	TALLY	TALLY	OFF	OFF	OFF	OFF	
DSP	TRIGGER	TRIGGER	TALLY	TALLY	OFF	OFF	OFF	OFF	
		CANCEL				ок			

4 针对各场景指定您要输出到各GPI OUT端口的控制信号。

重复按下此按钮可在下列功能之间切换。

- ·----(OFF).....不输出任何信号。
- ·TRIGGER.....场景调出时触发器信号会输出。
- ·TALLY.....场景调出时计数器信号会输出。

5 当完成设置后,按下OK按钮。

设置将被完成,弹出窗口将关闭。如果您按下CANCEL按钮而非OK按钮,则所做的变更将 取消,弹出窗口也将关闭。

注

已经执行了GPI设置的场景,会在SCENE LIST窗口(GPI选项卡)的GPI PARAMETER显示部分中用"TALLY"或 "TRIG"标识进行标记。

6 按下GPI按钮启用GPI OUT功能。

您可以单独打开或关闭各场景的GPI OUT功能。

注

已经打开GPI按钮的场景,会在SCENE LIST窗口(COMMENT选项卡)的STATUS区域中用"GPI"标识进行标记。

7 调出您要向其输出GPI OUT信号的场景。

当您调出场景时,控制信号将被输出至连接在GPI OUT接口的外接设备。

场景记忆 > GPI区域

GPI	区域									
SCENE LIS	T RECALL SAFE	OVERLAY	EVENT LIST							
COMMENT	FOCUS	FADE TIME	GPI							PREVIEW
No. 🔻				Ô			1 2	PORT 3 4 5	6 7 8	GLOBAL [#] PASTE
1.00 °	SCENE1 SCENE2	_			GPI GPI	SET SET	ITHE ITHE I	ALLY TALLY TALLY	TALLY TALLY TALLY TALLY TALLY TALLY TALLY TALLY TALLY TALLY TALLY TALLY TALLY TALLY TALLY	LINK TO SURFACE
3.00	SUENES				OFF	SEI	TRIG TRIG TI	HOI TRIGI TRIG	TRIC TRIG TRIC	CLEAR MIX DATA
	X STORE	UPDATE REC.	ALL							DELETE DUPLICATE UNDO

画面包含下列项目。

GPI按钮

如果此按钮打开,且选定场景被调出,控制信号将被输出。

2 SET弹出窗口按钮

按下此按钮进入弹出窗口,在此窗口中可以从每个GPI OUT指定控制信号输出。

3 GPI PARAMETER显示部分

在此部分中,标识显示各场景指定的GPI设置状态。

与场景调出同时播放音频文件(PLAYBACK LINK)

可以指定在特定的场景调出时能从USB闪存中播放的一个音频文件。需要在一个特定场景出现时自动播放效果声或背景音乐的情况下,此功能非常方便。按照下列步骤,将场景调出关联到一个音频文件的播放。

注

- 要播放的音频文件需保存在YPE文件夹下的SONGS文件夹内。如果保存在根目录或其它文件夹下,将无法指定并播放。当播 放一个音频文件时,TITLE LIST画面中的路径会显示为\YPE\SONGS\。
- 录音或录音预备状态下无法播放文件。
- 不管播放模式设置如何,指定的音频文件仅播放一次。
- 指定的文件将通过最多64个字符外加三个扩展字符的文件名被识别。如果在已指定要播放的文件后更改文件名,或反复删除 或复制文件,在为数不多的情况下已指定的文件可能无法被识别。
- 只能关联CONSOLE ID=1的控制介面的音频文件。

1 将包含音频文件的USB闪存连接到RECORDING接口。

2 按下菜单栏的SCENE区域。SCENE LIST窗口将出现,在此窗口中可执行各种场景相 关操作。

3 按下SCENE LIST画面顶部的PLAYBACK LINK选项卡。

"PLAYBACK LINK区域" (第 769 页)将出现在SCENE LIST画面的右半部分。

4 按下您要关联音频文件的场景所对应的乐曲选择弹出窗口按钮。

"PLAYBACK LINK弹出窗口"(第 770 页)将出现。在此弹出窗口中,您可以选择一个要关联到场景的音频文件并设置偏移时间。

- 5 按下SONG TITLE列表或使用屏幕旋钮选择您需要关联到场景的文件。
- 6 如果需要,使用对应的屏幕旋钮设置偏移值(直到音频文件播放开始所耗费的时间)。

偏移时间值可以在0.0-99.0范围内以0.1 sec为单位进行调整。

7 按下OK按钮。

选定乐曲的标题会出现在乐曲列表的中间。另外,如果您选择CANCEL按钮而非OK按钮, 设置将取消,将返回SCENE LIST窗口。

8 按下PLAY按钮,打开与音频文件的关联。

您可以单独打开或关闭各场景的播放功能。

注

已经打开PLAY功能的场景,会在SCENE LIST窗口(COMMENT选项卡)的STATUS区域中用"PLAY"标识进行标记。

9 重复步骤4-8,将音频文件关联到其它场景。

10 调出一个已经关联音频文件的场景。

偏移时间过去后,指定的音频文件将播放一遍。

场景记忆 > 与场景调出同时播放音频文件(PLAYBACK LINK)

注

场景调出过程中如果有另一首乐曲在播放,无论偏移时间如何设置,场景调出时乐曲播放会停止。

PLAYBACK LINK区域

SCENE LIS	T RECALL OVERLAY EVENT LIST		
COMMENT	FOCUS FADE TIME GPI	PLAYBACK LINK	PREVIEW
No. 🔻			
			GLOBAL" PASTE
1.00	COCHER		LINK TO
1.00	SCENEL		SURFACE
2.00	Scenez		
3.00	SCENE3	PLAY 0.05	CLEAR
			MIX DATA
			DELETE
O -1	STORE UPDATE RECALL		DUPLICATE
	UNDO UNDO		UNDO

画面包含下列项目。

PLAY按钮

启用或禁用各场景的播放关联功能。

② 乐曲选择弹出窗口按钮

按下此按钮进入SPLAYBACK LINK弹出窗口,在此窗口中可以选择一首乐曲并设置偏移时间(从场景调出到播 放开始的持续时间)。选定乐曲的标题会出现在按钮上。

3 偏移时间画面

可以显示从场景调出直到特定乐曲开始播放的时间。在PLAYBACK LINK弹出窗口中设置偏移时间。

PLAYBACK LINK弹出窗口

		•			
PLAYBACK LINK					×
	PATH /YPE/SONGS/				
	NO.	SONG TITLE	ARTIST 4		
		NO ASSIGN			
	1	Song01	Artist01	0:00:10	
	2	Song02	Artist02	0:04:05	
	3	Song03	Artist03	0:04:08	
(୍ଦି	SONG FILE TITLE NAME			
		CANCEL	ок		
	6	2		5	

画面包含下列项目。

PATH标识

此区域可以显示当前路径。

SONG TITLE/FILE NAME切换按钮 在乐曲标题列表和文件名列表之间切换。

3 SONG TITLE/FILE NAME列表

显示\YPE\SONGS\文件夹中音频文件的乐曲名称和文件名称。您可以按下列表中的名称选择一个音频文件。

4 ARTIST列表

显示\YPE\SONG\文件夹中音频文件的艺术家名称。您可以按下列表中的名称选择一个音频文件。

6 OFFSET旋钮

您可以使用屏幕旋钮设置从场景调出直到音频文件开始播放所需要的时间间隔。

⑥ 滚动旋钮

您可以使用屏幕旋钮滚动列表。

使用全局粘贴功能

"全局粘贴"是一种可从当前混音数据中将所需通道或参数复制粘贴到存储器中的场景数据(可以多选)的功能。这是一种方便的方法,可以将当前场景的更改应用于已存储的多个场景。

1 按下菜单栏的SCENE区域。

将出现SCENE LIST画面。

2 按下SCENE LIST画面右侧的GLOBAL PASTE按钮。

将出现GLOBAL PASTE画面。

SCENE LIST RECA	ALL OVERLA		GLOBAL PASTE				
PARAMETER [band mix]	DESTINATION			No.	TITLE	Â	GROUP
DESTINATION SCENE	SCEN	E GROUP					
WITH OVERLAY PASTE	GROUP 1-16	GROUP 17-32					
APPLIED	1 song1	9	SUM				
	2 song2	10	\rightarrow				
PARAMETERS	3 song3		SAVE	1.00	SCENE1		1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 11 12 13 14 15 16 17 18 19 20 21 22 23 24 25 26 27 28 29 30 31 32
SET BY EDIT	4 song4		ALL	2.00	SCENE2		E1 2 E3 4 E3 6 7 8 9 10 11 12 13 14 15 16 17 18 19 20 21 22 23 24 25 26 27 28 29 30 31 32
				3.00	SCENE3		1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 11 12 13 14 15 16 17 18 19 20 21 22 23 24 25 26 27 28 29 30 31 32
	5 song5	13	CLEAR	4.00	SCENE4		1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 11 12 13 14 15 16 17 18 19 20 21 22 23 24 25 26 27 28 29 30 31 32
	6		5	5.00	SCENE5		1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 11 12 13 14 15 16 17 18 19 20 21 22 23 24 25 26 27 28 29 30 31 32
	-	15	SCENES SELECTED	6.00	SCENE6		1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 11 12 13 14 15 16 17 18 19 20 21 22 23 24 25 26 27 28 29 30 31 32
	·						
MANUAL	8	16					
BANK	1 BANK 2	BANK 3	BANK 4	BANK 5	BANK 6	BA	NK 7 BANK 8
band n	nix						

3 选择要粘贴到DESTINATION SCENE区域中的场景组。

可以通过选择场景来保存场景组。

4 在PARAMETERS区域中为复制源选择所需的通道或参数。

按MANUAL按钮访问GLOBAL PASTE PARAMETERS画面。在此画面中,您可以选择复制 源通道/参数。完成设置后,按下CLOSE按钮。系统将返回GLOBAL PASTE画面。 5 如有需要,按下WITH OVERLAY APPLIED按钮。

出现一个对话框。





当启用覆盖时,如果调出一个存储的或全局粘贴的带有偏移值的场景,那么当前偏移值和原始偏移值将应用于场景中,因此偏移值会加倍。

6 按下PASTE按钮。

当前场景中的选定项目将被粘贴到存储器中的指定场景。在粘贴操作过程中将出现一个进度条。在粘贴操作过程中,将出现一个STOP按钮,若要取消粘贴操作,可以按下此按钮。在此情况下,数据将被粘贴,直至您按下STOP按钮。操作将无法恢复。

注

- 如果出现下列情况,将出现一个对话框,并且不会粘贴数据:
- ·尝试将数据粘贴到受保护场景中。



• 如果将数据粘贴到其中一个已配对的通道会导致配对设置被取消,配对的另一个通道将被设置为MONO。

GLOBAL PASTE画面

SCENE CALL OVERLAY EV	VENT LIST GLOBAL PASTE	G	
PARAMETER DESTINATION SCEN DESTINATION SCEN	E No.		GROUP
OVERLAY PASTE	9 17-32 9		
2 song2 10			
PARAMETERS 3 song3 11	1.00	SCENE1	1 121 151 15 6 7 8 9 10 11 12 13 14 15 16 17 10 19 20 21 22 23 24 25 26 27 20 29 30 31 32
4 SET BY EDIT 4 SONGA 12	2.00	SCENE2	FM 2 F3 4 F3 6 7 8 9 10 11 12 13 14 15 16 17 18 19 28 21 22 23 24 25 26 27 28 29 30 31 32
Solig4	ALL 3.00	SCENE3	1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 11 12 13 14 15 16 17 18 19 28 21 22 23 24 25 26 27 28 29 38 31 32
5 song5 13	CLEAR 4.00	SCENE4	F1 F3 F1 4 5 6 7 8 9 10 11 12 13 14 15 36 17 18 19 20 21 22 23 24 25 26 27 28 29 30 31 32
6 14	5.00	SCENE5	1 23 53 4 5 6 7 8 9 10 11 12 13 14 15 16 17 18 19 20 21 22 23 24 25 26 27 28 25 30 31 32
	SCENES 6.00	SCENE6	1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 11 12 13 14 15 16 17 18 19 20 21 22 23 24 25 26 27 28 29 30 31 32
5 MANUAL 8 16			
BANK 1 BANK 2 BAN	IK 3 BANK 4 BANK	5 BANK 6 BA	NK 7 BANK 8
6 band mix			

画面包含下列项目。

STATUS区域

STATUS

显示要从中复制的参数和要粘贴到的场景。

2 WITH OVERLAY APPLIED 按钮

如果打开此按钮,当前应用的覆盖偏移值将添加到待粘贴的数据中。

8 PASTE按钮

按下此按钮可将选定项目粘贴到存储器中的场景。

PARAMETERS区域

SET BY EDIT按钮

开启时,您可以通过操作面板或触摸屏来选择通道和参数。 SET BY EDIT状态将显示在菜单栏的INFORMATION中。

- ・可以粘贴的状态<mark>SET BY EDIT [PASTE READY]</mark>
- •由于未选择参数或场景而无法粘贴的状态 SET BY EDIT

此外,将出现CLEAR按钮,并且可以使用同一按钮释放所选参数。 也可以使用USER DEFINED键或GPI进行选择。

6 MANUAL按钮

按下此按钮可显示GLOBAL PASTE PARAMETERS画面。在此画面中,可选择复制源通道或参数。

场景记忆 > GLOBAL PASTE画面

6 BANK按钮

按下此按钮可调出保存在BANK按钮中的全局粘贴设置。再次按下所选BANK按钮将显示NAME EDIT弹出画面。

DESTINATION SCENE区域

SCENE LIST

选择要粘贴到(DESTINATION SCENE)的场景。所选场景将高亮显示。 如果按下组列中的场景组列表,将只显示每个场景所属的组。

2: song2	3: song3	4: song4
----------	----------	----------

SCENE GROUP按钮

按下此按钮可将保存的设置扩展到SCENE LIST中的DESTINATION SCENE。再次按下所选SCENE GROUP按钮 将显示NAME EDIT弹出画面。

SUM按钮

开启时,将进入SUM模式。在SUM模式下,您可以扩展多个SCENE GROUP设置。

SAVE按钮

开启时,将进入SAVE模式。在SAVE模式下,您可以将SCENE LIST的内容保存到选定的SCENE GROUP。

① ALL按钮

选择SCENE LIST中的所有场景。

¹² CLEAR按钮

清除场景列表中高亮显示的选择。

GLOBAL PASTE PARAMETERS画面

本节介绍如何选择全局粘贴参数。



画面包含下列项目。

类别选择列表(通道)

可用于选择一个通道类别。

2 通道显示

显示通道名称。可以按下通道名称旁边的+或-按钮,展开或折叠每个类别的通道指示。

3 类别选择列表

可用于选择要显示在画面中的参数类别。您可以按下位于下面的+或-按钮展开或折叠每个类别的通道参数显 示。

注

在SET BY EDIT期间,该屏幕会滚动,通道和参数画面根据操作参数展开。

4 ALL通道全局粘贴ON按钮

指定是否将全局粘贴功能应用于所有通道。

5 通道全局粘贴ON按钮

打开/关闭各通道的全局粘贴功能。

6 ALL ON按钮

为所有通道的所有参数打开或关闭全局粘贴功能。

⑦ ALL参数ON按钮

为指定通道的所有参数打开或关闭全局粘贴功能。

8 ALL通道ON按钮

为选定参数关联的所有通道打开或关闭全局粘贴功能。

为每个通道的每个参数打开或关闭全局粘贴功能。

● PLUG-IN/GEQ弹出按钮

按下此按钮进入弹出窗口,在此窗口中可以为每个插件或GEQ设置全局粘贴。

R	ECALI	L SAI	FE (P	LUG-	IN/GI	EQ]																			ALI				F		;	×
	PLU	G-IN a	a-f		PLU	IG-IN	g-l		PLU	G-IN	m-r		PLU	IG-IN	s-x		PLU	IG-IN	A-F		PLU	JG-IN	G-H			GEQ						
	PL Al	UG-II LOC	n / Gi Atio	EQ N								L R	PARAM SAFE PARAM SAFE	REN (И-X (еу)(REV 2in 2	-X ?out	BYPF	ISS	IN O	UT L R R											
		1		2		3		4		5		6		7		8		9	1	L0	1	1	1	2	1	.3	1	.4	1	.5	1	6
a	A	B	A	в	A	в	A	В	A	В	A	В	A	в	A	В	A	в	A	В	A	В	A	в	A	В	A	в	A	в	A	в
b	A	в	A	В	A	В	A	В	A	в	A	В	A	в	A	В	A	в	A	В	A	В	A	в	A	в	A	в	A	в	A	в
с	A	в	A	В	A	В	A	В	A	в	A	В	A	в	A	В	A	в	A	в	A	в	A	в	A	в	A	в	A	в	A	в
d	A	в	A	В	A	В	A	В	A	в	A	В	A	В	A	В	A	в	A	В	A	В	A	в	A	в	A	в	A	в	A	в
e	A	в	A	В	A	В	A	в	A	в	A	В	A	в	A	В	A	в	A	в	A	в	A	в	A	в	A	в	A	в	A	в
f	A	в	A	В	A	В	A	в	A	в	A	В	A	в	A	в	A	в	A	в	A	в	A	в	A	в	A	в	A	в	A	в
																															D	

注

当全局粘贴未选择PLUG-IN/GEQ ALLOCATION时,如果全局粘贴设置为开,不会粘贴不同的GEQ/PEQ或效果插件的RACK参数。若要与安装状态一起粘贴,请打开PLUG-IN/GEQ ALLOCATION的全局粘贴。

❶ BUS/OTHERS弹出按钮

按下此按钮进入弹出窗口,在此窗口中可以指定全局粘贴功能如何影响MIX母线类型、环绕声设置、通道关联和 推子层位置。

场景记忆 > GLOBAL PASTE PARAMETERS画面

GLOBAL PASTE (BUS I OTHER	4		÷.	-	×	SLOBAL PASTE (RUS I OTHERS)	1. 1. ×
BUS / OTHERS FACELE	4444					BUS / OTHERS FADER BASK	
						CUSTOM FADERI BARRES	
MRE 172			MOC 9 7 28 -			L	
MIX 337 14							
MIX 25 / 26	MIX 27 / 28 MIX 21	WIX 31 / 10	NEX 33 / 34	HEH 21 / 26			
Mix 37/34	MOX 79 / 40 MIX 41	r42 Mix 41 / 44	MK 45 7 46	100x 47 / 48	1		
Milk up / se	MIX 31 152	154 MIX 11 154	Mik S7758				
MICHLINE	MX 83 / 64 MX 85	IN MEXATINE	MX 69 7 70	MIX 71172			
	SURFOLDE SURFOLDE						
					-	PROEN RAVES SELECT	
CHUNK	SUE IN SCINE I	ocus				CST BAY C CST BAY C CST BAY R CST BAY L CST BAY C	
		Tengel Trees	(1) (Serger 2) (Serger			EXITOR BAY 5. EXITOR BAY 6	

12 LIBRARY按钮

按下此按钮将显示存储全局粘贴参数设置的库画面。它是一个参数设置库,也是焦点函数的通用库。

¹³ ALL ON按钮/ALL OFF按钮

打开/关闭所有设置。

Image: SET BY SEL按钮

开启后,您可以操作面板和触摸屏来设置全局粘贴的通道和参数。

6 BANK按钮

按下此按钮可调出保存在BANK按钮中的全局粘贴设置。再次按下所选BANK按钮将显示NAME EDIT弹出画面。

❻ SAVE按钮

开启后,会出现一个黄色框。在该状态下,按下BANK按钮可保存选定的全局粘贴设置。

按钮显示

按钮显示根据参数状态改变。

	ON
-	OFF
•••	部分ON
	通道关闭

关于调出保护功能

此功能可以在调出场景记忆时,防止当前混音参数受到影响。调出保护设置的保存独立于场景数据。 示例:在一个包含了众多现有场景的表演中,如果在场景创建后加入了一个具有特殊用途的麦克风(如 讲解人或安全播报),每当调出此场景时,也将调出含有未使用的麦克风设置。在此情况下,麦克风通 道将被给予所有调出保护设置,因此被排除于场景调出之外;无论是否被调出,此通道都能手动独立控制。同样地,当在实际表演中排练用的麦克风通道将被关闭,此通道也将设置为调出保护状态。

焦点和调出保护的关联性

焦点功能和调出保护功能同时在被调出的数据中应用过滤。然而,两者拥有反比关系,焦点功能决定了"场景数据的 哪部分被调出",而调出保护功能决定了"当前混音数据中的哪些参数不受调出场景的影响"。

焦点设置保存于各场景的数据中,只有当特定场景被调出时才使用。调出保护设置通用于所有场景。

调出保护功能和焦点功能可同时使用;两个功能中的任何一个都无法调出的通道/参数(应用调出保护/不在焦点功能 中)将不会被调出。换言之,包含在焦点功能且不包含于调出保护功能中的通道/参数将被调出。

当场景数据被调出时,通常不会每次都需要调出所有数据;多数情况下,只需在场景数据中选择性地调出所需数据。

根据特定情况,恰当地使用单个功能或同时使用两个功能,将能够灵活应对多变的混音需求。

使用调出保护功能

"调出保护"是一种在调出操作中只针对特定参数或通道(DCA)进行调出的功能。与"使用焦点功能"(第 757 页)只支持对单个场景进行设置不同,调出保护设置适用于所有场景。

- **1** 按下菜单栏上的SENEE区域进入SCENE LIST画面。
- **2** 按下RECALL SAFE选项卡。

RECALL SAFE画面将出现。

- 3 若要选择要设置的目标通道,按下通道显示 2 的+按钮,展开通道显示,然后滚动类别选择列表(通道) 1。
- 4 如果您仅需要将调出保护功能应用至指定参数,使用参数按钮 ③ 选择这些参数(可以多选)。如果您需要将调出保护功能应用至所有参数,打开ALL ON按钮 6。
- 5 为您需要应用调出保护功能的通道打开通道调出保护ON按钮 5 。如果您需要将调出 保护功能应用至所有通道,打开ALL通道调出保护ON按钮 4 。

注

您可以结合使用调出保护功能和焦点功能。无论是焦点调出还是调出保护,这些功能之外的通道和参数将不会被调 出。

RECALL SAFE窗口

SCENE LIST	RECALL OV	ERLAY	EVE	NT LIS	ат																	
			3			EQ												0	THER		-()
		5			+		+		+		+					+		+	+	+	+ +	
	SET BY SEL		PATCH	VAME	HAVSIL	D.GAIN PHASE	g	I NAC	2 NVC	DELAY	DOUT	NS 1	NS 2	ASSIGN	AUTE	10 MIX 1-12	10.MIX 13-24	FO MIX 25-36	TO MIX 17-48	TO MIX	11-72 TO MTF	21-1
	IANTA PE		ALL	ALL	ALL	ALL	ALL	ALL	ALL	ALL	ALL	ALL	ALL	ALL	ALL	ALL /	ALL	ALL	ALL	ALL A	LL AL	(8)
INPUT	+ CHANNEL	ON																		UL		
CHANNEL	+ MIX	ON																				
MIX	+ MATRIX	ON																				9
	+ STEREO	ON																				
MATRIX	+ DCA	ON ALI																				
	2	=1507	μ																			
STEREO																						
UT LILLO																						
DCA																						
\bigcirc																						

此窗口包含以下项目。

类别选择列表(通道)

可用于选择一个通道类别。

2 通道显示

显示通道名称。可以按下通道名称旁边的+或-按钮,展开或折叠每个类别的通道画面。

3 类别选择列表

可用于选择要显示在画面中的参数类别。可以按下位于列表下方的+或-按钮,展开或折叠每个类别的通道参 数。

4 ALL通道调出保护ON按钮

指定是否将调出保护功能应用于所有通道。

5 通道调出保护ON按钮

为各通道打开或关闭调出保护功能。

6 ALL ON按钮

为所有通道的所有参数打开调出保护功能。

⑦ ALL参数ON按钮

为属于相应通道的所有参数打开调出保护功能。

8 ALL通道ON按钮

为选定参数关联的所有通道打开或关闭调出保护功能。

场景记忆 > RECALL SAFE窗口

为各通道的参数打开或关闭调出保护功能。

● PLUG-IN/GEQ弹出按钮

按下此按钮可以打开弹出窗口,在此窗口中可以为每个插件或GEQ设置调出保护功能。

须知

• 即使将调出保护功能设置为打开,目标也只是个别参数。安装状态和插入跳线不受调出保护功能的约束。

RE	CAL	L SA	fe (p	LUG-	IN/GE	Q]																										ĸ
	PLU	G-IN	a-f		PLU	g-in	g-l		PLU	G-IN	m-r		PLU	ig-in	s-x			GEQ														
	PL Al	UG-II LLOC	n / Ge Atio	EQ N								R	ARAN SAFE ARAN SAFE	REN	I-X	REV- 2in 2	X lout	BYPE	ISSI	n o R L	R											
		1		2		3		4		5		6		7		B		9	1	0	1	1	1	2	1	3	1	4	1	5	1	6
			-									•				-		-	R	rerb	-			-		-			_		_	
	A	в	A	в	A	в	A	В	A	в	A	в	A	в	A	в	A	в	A	в	A	в	A	в	A	в	A	в	A	в	A	в
ь	6	-							COM					-0								_		_								
	A	в	A	в	A	в	A	в	A	в	A	в	A	в	A	в	A	в	A	в	A	в	A	в	A	в	A	в	A	в	A	в
	A	D	A	D	A	•	A	D	A	в	A	D	A	D	A	•	A	в	A	D	A	•	A	D	A	в	A	D	A	•	A	•
d																																
	A		A		A					<u> </u>	A		A	0	A	Ū	-		-		-		A				A	<u> </u>	A	-	A	<u> </u>
														R		R		R		R								R				
	-		-		-		-		-	2	-			2	-		-	2	-	2	-		-	2	-	2		2	-			
	A	в	A	B	A	в	A	B	A	в	A	B	A	в	A	в	A	в	A	в	A	в	A	в	A	в	A	в	A	в	A	в
																														(P)

❶ BUS/OTHERS弹出按钮

按下此按钮进入弹出窗口,在此窗口中可以指定全局粘贴功能如何影响MIX总线类型、环绕声设置、击拍速度、 自定义推子库和推子层位置。

RECALL SAFE (BUS / OTHER	ч			1.05	-	×	RECALL SAFE (RUS FOTHERS)	-	×
BUS/OTHERS FACER	BANK						BUS / OTHERS FACER BANK		
							CUSTOM FACER BARKS		
M04172					MIX 23 / 37				
MX 13/14					MIX 23 / 24				
MDK 25726	Mix 27 / 28	MEX 25 7 38	MIX 317 32	MEX 23 7 54	MIX 25135				
MIX STY 38	MIX 28 / 40	MIX 41 / 42	MX 43744	ucx et 1 es	MIX 47 / 48				
MXX 49/30	MEX ST 1 SE	900 531 54	MIX 331'34	MIX 57758	MIX 59 / 68				
Mix et / 43	MICO IN	-			MX 711 TZ				
	BUS SETUP (SUBROUND)								
6 1									
OFUNK	500 M						CSLIMPE CSLIMPE CSLIMPE CSLIMPE CSLIMPE CSLIMPE	CSERVER	
			Terror Terror	Tanga X Tanga			EXILOR TO A C TELEOR ON C TELEOR ON A		

Image: Best By Sel按钮

如果此按钮打开,您可以使用相应的[SEL]键添加通道。

按钮画面

按钮画面根据参数状态而变化。

	ON
	OFF
•••	部分ON
	通道关闭

创建事件列表

使用事件列表功能,可以按照使用场景和库项目的顺序对其进行排列,以便可以根据指定的时间代码或 间隔自动调出,也可以手动调出。

注

事件列表只能从CONSOLE ID=1的控制介面进行控制。

■ 创建事件列表

- 1 按下菜单栏的SCENE区域。
- **2** 按下EVENT LIST选项卡。

视图切换至EVENT LIST画面。

3 按下INSERT区域(MANUAL、INTERVAL、TIMECODE)中的按钮添加事件。

按下选定事件的TRIGGER项目时,EVENT TRIGGER SETTING弹出窗口将出现,可用于编辑触发器设置。

EVENT TROGGEN SETTING	EVENT TRIGGEN SETTING	×
Select Event trigger.	Select Event trigger.	
MANUAL TIME CODE INTERVAL	MANUAL TIME CODE INTERNAL	
00 00 00 00 00 7 8 9		
(i)	· · ·	
• •	from provious event invoked.	
0 CLEAR ENTERA NEXT	0 . CLEAR EMITE	
CANCEL OK	CANCEL OK	

根据需要修改设置。

4 按下选定事件的EVENT项目。

"EVENT LIST EDIT弹出窗口" (第 788 页)将出现。

5 从列表中选择以添加所需的事件内容。

重复这些步骤添加需要的时间,然后创建事件列表。

EVENT LIST窗口

SCENE LIST RECAI	ALL OVERLAY EVENT LIST GLOBAL PASTE	
EVEOLIST DISABLE ENABLE (MANUAL ONLY) ENABLE	No. TRIGGER EVENT SHOW COMMENT	S MANUAL MANUAL INTERVAL TIME CODE
	0000 MANUAL * [] 0001 600.0[sec] [] 0002 00:00:00.05 [SCENE 1.00] SCENE1	
4 INTERNAL FRAME RATE 5 STAPA TIME		UNDO
00:00:00.00		DELETE ALL

此窗口包含以下项目。

EVENT LIST按钮

启用或禁用事件列表。如果启用了事件列表,菜单栏上的SCENE区域将显示下一个要调出的事件的编号和标题。

• DISABLE按钮

禁用事件列表。

- ENABLE (MANUAL ONLY) 按钮 通过手动操作调出事件列表中注册的所有事件。
- ENABLE按钮

启用事件列表。

2 时间代码

显示当前时间代码。如果SOURCE设置为INTERNAL,您可以按下此键打开EVENT TRIGGER SETTING弹出窗口,在此窗口中可以编辑当前时间代码。如果启用了时间代码,它会显示在菜单栏的SCENE区域中。

6 时间代码控制器

- 快倒按钮......将时间代码倒回到开始时间。
- 停止按钮.....停止时间代码。
- 播放/暂停按钮.....开始(恢复)或暂停时间代码。

场景记忆 > EVENT LIST窗口

4 时间代码源

选择将使用的时间代码源。

- OFF.....未收到时间代码。
- INTERNAL......使用控制介面内部生成的时间代码。
- TIMECODE IN......使用从DSP引擎的TC IN接口输入的时间代码。
- MTC CONSOLE......使用从控制介面的MIDI接口输入的MIDI时间代码。
- MTC ENGINE......使用从DSP引擎的MIDI接口输入的MIDI时间代码。

6 帧率

从以下选项中选择一个作为所用时间代码的帧率。

- **30D**......30帧/秒(丢帧)
- 29.97......29.97帧/秒(不丢帧)
- 29.97D......29.97帧/秒(丢帧)
- **25**......25帧/秒
- **24**......24帧/秒

6 偏移时间/开始时间

如果选择INTERNAL作为时间代码,这将指定内部时间代码的开始时间。如果选择任何其他时间代码源,这将指 定偏移值。偏移值是在调出场景时向前或向后调整从外部源接收的时间代码的间隔。

7 列表

此区域显示添加到事件列表中的事件。该列表显示以下项目。

- No.....此列显示事件编号。
- TRIGGER......此列显示执行事件的触发器类型。
- EVENT......此列显示要执行的事件的描述。

您可以使用SHOW COMMENTS按钮来指定是否要显示场景的注释。

INSERT区域

将新事件添加到事件列表中。

- MANUAL按钮........使用DIRECT按钮或分配的USER DEFINED键调出该事件。
- INTERVAL按钮………当调出上一个事件后经过指定的时长时,将调出该事件。
- TIMECODE按钮......当时间代码达到指定时间时调出该事件。

O AUTO CAPTURE按钮

可用于根据时间代码实时注册事件。当您打开此按钮时,时间代码开始,当使用SCENE MEMORY部分调出场景 或库项目时,将捕获相应的场景编号和时间代码位置并添加为新事件。

MOVE区域

・ UP按钮

将当前选定的事件在事件列表中逐步上移。

・ DOWN按钮

将当前选定的事件在事件列表中逐步下移。

① DELETE按钮

删除当前选定的事件。

场景记忆 > EVENT LIST窗口

12 UNDO按钮

取消对事件列表的前一次编辑。

BELETE ALL按钮
 删除列表中的所有事件。

WEVENT SELECT旋钮

使用屏幕编码器或[TOUCH AND TURN]旋钮选择事件。

事件自动对齐

当AUTO ALIGN按钮打开时,使用TIME CODE按钮注册的事件(TIME CODE事件)将自动排序。 当AUTO ALIGN按钮关闭时,可以自由交换TIME CODE事件。可以根据演奏组对TIME CODE事件进行排 序,大大提高了操作灵活性。

■打开/关闭AUTO ALIGN时的行为差异

	AUTO ALIGN = ON	AUTO ALIGN = OFF				
UP/DOWN按钮	您可以切换TIME CODE事件以外的事件。 件。 ※ 可以用TIME CODE事件替换 MANUAL和INTERVAL事件。	所有事件均可替换。				
新建TIME CODE事件	根据时间代码,该事件将在下一个 TIME CODE事件之前插入。*1	该事件将插入列表中的选定位置并具 有指定的时间代码。*1				
更改TIME CODE事件 MANUAL/INTERVAL → TIME CODE TIME CODE → TIME CODE(时间更 改)	事件根据设置时间移动。*1	事件位置不变。*1				
更改当前时间代码	如果在更改的时间存在TIME CODE事件,则将执行该事件并将您带到该事件。 件。 如果在更改的时间不存在该事件,则 将移至该时间之前的最后一个TIME CODE事件。(不执行。)	如果在更改的时间存在TIME CODE事 件,则将执行该事件并将您带到该事 件。				
按时间代码播放	当播放的时间代码达到TIME CODE事件中设置的时间时,将执行该TIME CODE事件。					

*1 如果存在具有相同时间的事件,则先前的事件将被覆盖。

EVENT LIST EDIT弹出窗口

EVENT LIST EDIT			×
ТУРЕ			INFORMATION
NO ASSIGN SCENE		-	
SCENE INC SCENE DEC INPUT CH			
	Ø	Ø	
	CANCEL	ок	

此窗口包含以下项目。

ТҮРЕ	PARAMETER1	PARAMETER2	INFORMATION
NO ASSIGN	-	-	-
SCENE	场景编号和标题	-	注释
SCENE INC	-	-	-
SCENE DEC	-	-	-
INPUT CH	库编号和标题	输入	MONO/STEREO
ОИТРИТ СН	库编号和标题	混音、矩阵、立体声	MONO/STEREO、MIX/ MATRIX/STEREO
INPUT EQ	库编号和标题	输入	EQ类型
ΟυΤΡυτ ες	库编号和标题	混音、矩阵、立体声、监 听、提示、GEQ	EQ类型、OUT CH/ MON CUE
DYNAMICS	库编号和标题	输入、混音、矩阵、立体声	动态效果类型
GEQ	库编号和标题	GEQ	31GEQ / FLEX15
USER SETUP	库编号和标题	_	_
<plug-in> *</plug-in>	库编号和标题	安装的插入式机架	_

* 每个插件

使用MANUAL从事件列表中调出场景

在选择MANUAL的情况下,将使用EVENT RECALL按钮来调出事件。如果选择INTERNAL或TIME CODE,选择一个时间代码源来调出事件。

- 1 按下菜单栏的SCENE区域。
- **2** 按下EVENT LIST选项卡。

视图切换至 "EVENT LIST画面" (第 790 页)。

3 旋转屏幕旋钮,选择您需要调出的事件。

4 按下EVENT RECALL按钮。

 当覆盖启动时,如果调出一个存储的或全局粘贴的带有偏移值的场景,那么当前偏移值和原始偏移值将被应用至场景中, 因此偏移值会加倍。在此情况下,可能会输出极高的音量。请在调出场景前,确认调出场景的状态和覆盖开/关的状态。

EVENT LIST画面

SCENE LIST REG	CALL	OVERLAY	EVENT LIST	
EVENT LIST	No.	TRIGGER	EVENT	OW INSERT
DISABLE	0012	00:00:16.14	(SCENE 1.00) initial data	MANUAL
ENABLE (MANUAL ONLY)	0013	00:00:20.00	INPUT EQ 1 CH 1] flat	INTERVAL
ENABLE	0014	00:00:24.15	(SCENE 1.00) initial data	TIME CODE
	0015	MANUAL	(SCENE 1.00) initial data	NOVE
TIME CODE	0016	MANUAL	[SCENE 2.00] fader -inf	
00:00:00.00	0017	MANUAL "	ISCENE 1.00) a	
	0018	MANUAL	(SCENE 2.00) fader -inf	▼ DOWN
SOUDCE	0019	00:00:28.14	[SCENE 1.00] initial data	
INTERNAL	0020	00:00:29.18	[SCENE 2.00] fader -inf	DELETE
FRAME RATE	0021	00:00:30.15	(SCENE 1.00) Initial data	
30	0022	00:00:32.13	(SCENE 2.00) fader -inf	
START TIME		~	CENT RECALL	
00:00:00.00		<u>-</u>	DIRECT PREV NEXT	

画面包含下列项目。

1 自动跟随按钮

如果按下此按钮,选定事件(在列表中显示为深灰色)将跟随当前正在执行的事件(在列表中显示为浅灰 色)。

2 EVENT RECALL按钮

- NEXT按钮 直接调出在最近调出事件之后执行的事件。
- **PREV按钮** 直接调出在最近调出事件之前执行的事件。
- DIRECT按钮 立即调出当前选定的事件。

注

可以使用直接调出功能以直接调出分配给USER DEFINED键的事件,或逐步执行这些事件。

关于隔离功能

此功能可以将整个通道模块隔离于任何记忆调出之外;不仅包括场景记忆,还包括如EQ或动态平衡等 库。隔离功能可将隔离通道的参数独立于场景调出和库调出之外。

注

• 当载入设置文件时,隔离通道的参数将不受隔离功能的保护。

• 隔离通道的参数将不受GEQ或插件库调出的保护。

示例:假设在实际演出时,需要将某个输入通道与混音断开。在此情况下,可以通过打开所有调出保护 设置将此通道断开,但此通道仍被部分调出保护功能用于其他目的。若是如此,除非手动更改调出保护 过滤器的设置,否则无法进行所需的操作。然而通过使用隔离功能,无论调出保护功能是否启用,都可 以直接断开此通道。DCA操作也将被忽略。

每个通道上都具有隔离开/关参数。

使用预览模式

此模式可查看和编辑存储在记忆中的场景设置,而不会影响当前场景的信号处理。当您在此模式中调出 某个场景时,新调出场景的设置将在RIVAGE PM系列单元的面板上出现,但是当前场景的信号处理仍将 持续,因为优先于调出的场景。即使编辑设置并存储/覆盖这些设置,当前场景的信号处理仍将继续, 因为优先于调出的场景。如果要检查下一步调出的场景内容,或者要编辑部分设置然后存储内容,此功 能很方便。
使用预览模式(使用SCENE MEMORY部分中的键)

1 按下[PREVIEW]键。

进入预览模式时,SCENE MEMORY部分的SCENE MEMORY画面显示[PREVIEW],且 [PREVIEW]键亮起。菜单栏中的SCENE区域将闪烁红色,而SCENE LIST画面中的 PREVIEW按钮将亮起红色。

1.00 SCENE1

16:37:14

- 2 使用SCENE MEMORY [INC]/[DEC]键选择您要调出的场景编号。
- **3** 按下SCENE MEMORY [RECALL]键。
- 4 根据需要,使用面板上的控制器来编辑设置。
- 5 如果要存储步骤4中所做的设置,按下SCENE MEMORY [STORE]键。如果要将编辑 的内容覆盖并更新到调出或存储的场景中,按下SCENE MEMORY [UPDATE]键。
- 6 当结束确认或编辑场景设置时,可以按下[PREVIEW]按钮。

注

- PREVIEW模式适用于场景记忆中包含的所有参数。
- 即使在预览模式下,场景记忆中未包含的设置(例如端对端的PATCH设置)也会反应在当前场景中。
- 即使在PREVIEW模式下,调出保护功能、焦点功能和隔离功能都有效。

使用预览模式(使用SCENE LIST画面)

- 1 按下菜单栏的SCENE区域。
- 2 按下SCENE LIST选项卡进入SCENE LIST画面。
- 3 按下SCENE LIST画面中的PREVIEW按钮进入预览模式。
- 4 使用屏幕旋钮操作SCENE LIST画面中的SCENE SELECT旋钮,然后选择您要调出的 场景编号。
- 5 在SCENE LIST画面中按下RECALL按钮。
- 6 根据需要,使用面板上的控制器来编辑设置。
- 7 如果要存储步骤6中所做的设置,按下SCENE LIST画面中的STORE按钮。如果要将 编辑的内容覆盖并更新到调出或存储的场景中,按下SCENE LIST画面中的UPDATE 按钮。
- 8 当结束确认或编辑场景设置时,可以按下SCENE LIST画面的PREVIEW按钮。

SCENE LIS	T RECALL SAFE	OVERLAY	EVENT LIST						
COMMENT	FOCUS	FADE TIME	GPI						PREVIEW
No. 🔻				Ē				TIME STAMP	\sim
									TASIL
1.00	SCENE1		2	Â	comment		FOCUS GPI FADE	05/12/2020 17:42:50	LINK TO SURFACE
2.00	SCENE2					•	FOCUS FADE	05 / 13 / 2020 08 : 56 : 49	
3.00	SCENE3		-			۳	FOCUS GPI	05 / 13 / 2020 08 : 56 : 59	
									CLEAR MIX DATA
6 -0	STORE L	JPDATE RECA	ALL						
		UNDO UNE	00						UNDO

关于预览模式下的功能

当前场景将根据以下软件或外接设备中的操作而改变。

- RIVAGE PM Editor
- StageMix
- MIDI Rx
- GPI IN

同样,当您更改当前场景时,通讯将发送到以下软件或外接设备。

- RIVAGE PM Editor
- StageMix
- MIDI Tx
- GPI OUT

仪表显示当前场景的信号处理状态。

以下功能在预览模式下无法运行。

- 同步设置(自动同步除外)
- 文件保存/载入功能
- 提示更改
- USER DEFINED键
- USER DEFINED旋钮
- CONTROLS中的USER DEFINED键和USER DEFINED旋钮
- 更改和显示监听、提示、振荡器、对讲、PHONES或RTA
- 更改和显示USB录音机
- 对DANTE SETUP或DANTE PATCH的更改
- 淡入淡出功能
- 插件MIDI CLOCK或击拍速度功能
- 维护保养
- 插入或插件的提示更改
- DynamicEQ、DynamicEQ4或MBC4插件的提示或键入更改
- CSV导入/导出
- [HOME]键
- BOOKMARK操作(通过GPI)
- VSC开/关切换
- 覆盖功能(OVERLAY SETTING窗口和[OVERLAY]键的操作)
- MACRO KEYS操作
- MACRO LIST窗口中的EXECUTE ACTION/EXECUTE REVERSE ACTION
- MACRO EDIT窗口中的EXECUTE
- 此外,在进行以下操作时无法进入预览模式。
- 粘贴场景或EQ时
- 执行全局粘贴时
- 同步设置数据时
- 保存/载入文件时

场景记忆 > 关于预览模式下的功能

- •执行CSV导入/导出时
- 更新固件时
- 初始化通道参数时

其他限制

• 在预览模式下执行的调出操作无法撤销(但这不适用于从外部执行的调出)。

OVERLAY

关于覆盖功能

覆盖功能可用于为当前混音的推子电平或Mix/Matrix发送电平添加或"覆盖"一个临时的偏移(+/-) 值。"覆盖"值相当于一个应用于电平值的透明过滤器。可以在不修改现有场景数据的情况下临时调整 相关电平。



Current Mix Data

例如,某个表演中的一位固定音乐人被另一位新的音乐人临时替换顺序,新音乐人所用通道中的音频电 平比原有音乐人的低6 dB。修改这种情况的方法之一是提升6 dB的前置放大器增益。然而,应该避免使 用这种方法。如果在节目过后保留增量,当原有音乐人返回表演时,可能会造成前置放大器过载的风 险。而另一个方法是仅提升通道推子电平。如果稍后调出场景,推子将回到原始电平。这时可能会考虑 在指定的通道中启用调出保护以避免场景调出造成的电平变化。然而,如果使用调出保护,将无法使用 为每个场景精心编入的推子电平详细设置。

此时覆盖功能就变得非常实用。请为所需的通道设置+6dB的偏移值。使用此方法,现有的当前混音将 被临时加入+6dB,并应用至DSP处理。此覆盖过滤器(一组偏移值)将被插入当前混音和DSP处理之 间。因此,只要应用了覆盖,相关值+6dB(此例中)将始终被加入——即便当前混音已被更改(例如, 场景调出等)。

为排除电平相关的故障,除了通用的全局粘贴功能以外,RIVAGE PM系列还具备覆盖功能。全局粘贴功 能可用于将一个全新的值粘贴和写入场景数据中,当进行编程时作为"永久"编辑功能非常实用。然 而,当需要暂时解决问题且在稍后返回原始值时,此功能不适用。另一方面,覆盖功能不会直接影响场 景数据。一旦禁用此功能,数值将恢复至原始设置。因此,当实时解决临时问题时,此功能非常实用。

选定通道部分(OVERLAY)



画面包含下列项目。

❶ [OVERLAY]键

按下此键显示OVERLAY SETTING画面。当按住[SHIFT]键时,按下[OVERLAY]键打开或关闭覆盖。当覆盖打开时,按下[OVERLAY]键进入覆盖编辑模式。

2 [SHIFT]键

可结合其它键执行某些功能。



③ [ON]键
 打开/关闭通道。

- [FADER]旋钮
 调整通道推子电平。
- MIX/MATRIX SENDS旋钮 调整对应母线的发送电平。
- 6 MIX/MATRIX SENDS [ON]键 打开或关闭发送到对应母线的发送信号。

OVERLAY > 选定通道部分(OVERLAY)





OVERLAY > 选定通道部分(OVERLAY)

8 推子

带触摸感应的100 mm电动推子。

使用顶部面板的按键和旋钮控制覆盖功能

1 当按住[SHIFT]键时,按下[OVERLAY]键打开覆盖功能。

[OVERLAY]键的LED将亮起。

2 按下[OVERLAY]键进入覆盖编辑模式。

可编辑通道和母线的指示灯将闪烁。

注

当启用隔离模式时;当发送目的地的母线类型设为"FIXED"(仅发送电平)时;或当按下EXCLUDE按钮时,无法编辑覆盖设置。

3 使用推子或旋钮修改偏移值。

以下列出了控制器和相关参数。

・推子电平

通道条部分的推子

选定通道部分的[FADER]旋钮

· Mix/Matrix发送电平

选定通道部分的MIX/MATRIX SENDS旋钮

注

- 可以使用推子或旋钮在-20 dB至+10 dB的范围内更改电平。
- 当推子电平设为-∞时,无法更改数值。

设置值将出现在通道名称画面或MIX/MATRIX SENDS画面中。在已编入偏移值的通道或母 线中,通道或母线[ON]键将亮起。如果将这些[ON]键关闭,值将恢复至0 dB。

4 按住[OVERLAY]键退出覆盖编辑模式。

5 完成编辑后,按住[SHIFT]键,然后按下[OVERLAY]键关闭覆盖功能。

注

- 推子电平和发送电平(已添加偏移值)将自动修正,电平将在(-138.0 dB至+10 dB)范围内减少。
- 例如,推子电平为-138 dB,偏移值为-10 dB,当打开覆盖功能时,限幅器将启动,相关推子电平将变为-128 dB。当关闭覆盖功能时,值不会改变。

从触摸屏控制覆盖功能

1 按下[OVERLAY]键。

"OVERLAY SETTING画面" (第 804 页)将出现。

- 2 按下覆盖ON按钮启用覆盖功能。
- **3** 选择一个通道或DCA和参数来设置覆盖偏移值。

选定的区域周围将出现一个框。

4 旋转覆盖参数设置旋钮,调整偏移值。

数值将出现在区域中。如果偏移值为负值,将显示为淡蓝色。如果偏移值为正值,将显示 为粉色。

注

- 如果通道/参数类别的显示被折叠,且此类别已设置偏移值,对应通道的参数区域将显示为"···"。
- 推子电平和发送电平(已添加偏移值)将自动修正,电平将在(–138.0 dB至+10 dB)的范围内减少。
- 例如,推子电平为-138 dB,偏移值为-10 dB,当打开覆盖功能时,限幅器将启动,相关推子电平将变为-128 dB。当关闭覆盖功能时,值不会改变。
- 5 如有需要,打开EXCLUDE按钮。

注

如果按下EXCLUDE按钮,或启用隔离模式,或发送目的地的母线类型设为"FIXED"(仅对发送电平),覆盖设置无效。

6 完成编辑后,按住菜单栏的SCEND区域返回之前的画面。

"当启用覆盖时面板和触摸屏显示的示例" (第806页)

OVERLAY SETTING画面

Q			•	2			Q					ß	9	
OVERLAY	CH 2 to MIX	1	CL	EAR		М	IX SEND	LEVEL		-(\bigcirc	LIBRAR	,	AR ALL
		E	-3.0 - 03			to MIX 1	to MIX 5ENI MIX 5	D LEVEL	to MIX 4	to MIX 5	to MIX 6	to MIX 7	to MIX 8	to MIX 9
		CH 1A ch 1	~	EXCLUDE	+1.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0
	PUT	CH 2 A ch 2	~	EXCLUDE	0.0	-3.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0
	NI NAN	CH 3 A ch 3	ه_	EXCLUDE	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0
	Ŭ	CH 4 A ch 4	_	EXCLUDE	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0
		CH 5 A ch 5	~	EXCLUDE	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0
CHANNEL		CH 6 A Ch 6	<i>م</i> ے	EXCLUDE	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0
		сн 7 А ch 7	~	EXCLUDE	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0
		ch 8 A ch 8	_	EXCLUDE	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0
		снэа ch9	~	EXCLUDE	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0
		CH 10 A ch10	~	EXCLUDE	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0
in the	_	CH 11 A ch11	~	EXCLUDE	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0
		CH 12 A ch12	~	EXCLUDE	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0
			6	6										

画面包含下列项目。

覆盖ON按钮

打开此按钮可以启用偏移值。

2 CLEAR按钮

按下此按钮,清除选定的参数设置。

3 覆盖参数设置旋钮

当覆盖打开时,可以在-20.00 dB至+10.00 dB之间设置数值。

④ 类别选择列表(通道)

可用于选择一个通道类别。各类别分别对应下列通道。

- CH1-144 145-288 (仅用于DSP-RX-EX)
- MIX1-72
- MTX1-36
- STEREO.....STAL, STAR, STBL, STBR
- DCA GROUPS.....DCA1-24

可以按下右侧的+或-按钮为每个类别展开或折叠通道参数显示。

5 通道显示

显示通道名称。

6 EXCLUDE按钮

如果EXCLUDE按钮打开,对应通道将从覆盖目标中排除。

OVERLAY > OVERLAY SETTING画面

⑦ 类别选择列表(参数)

可用于选择参数类别。各类别分别对应下列参数。

- 推子
- Mix Send1 Level-Mix Send 72 Level
- Matrix Send1 Level-Matrix Send 36 Level

可以按下位于列表下面的+或-按钮为每个类别展开或折叠通道参数显示。

8 LIBRARY按钮

按下此按钮,打开OVERLAY库窗口。

O CLEAR ALL按钮

按下此按钮,清除EXCLUDE参数以外的所有指定参数。

当启用覆盖时面板和触摸屏显示的示例

当启用覆盖时,面板和触摸屏将使用覆盖设置,更新其显示(粉色或淡蓝色)。



除这些示例外,受覆盖设置影响的参数将更新电平显示。

文件

SAVE/LOAD

您可以将RIVAGE PM系列的所有数据保存到连接至控制介面上的USB端口的USB闪存,并从中加载数据。

注

- 您不能使用RECORDING接口(专用于录音的USB端口)进行保存或加载操作。
- 系统只能识别一个连接到其中一个USB端口的USB闪存。请勿连接多个USB闪存。
- 只支持USB 2.0或3.0闪存的操作。
- 可以使用容量最高为32GB的USB闪存。(但不能保证所有USB闪存都可以操作。)不能使用容量大于32GB的USB闪存设备。支持FAT16和FAT32格式。

须知

• 当正在访问数据时(例如,保存、载入或删除),状态指示上会出现"ACCESS"字样。此过程中,请勿移除USB闪存或 关闭控制介面的电源。否则可能会损坏存储设备上的数据。

由设置文件处理的数据

RIVAGE PM系列中系统的设置数据可作为设置文件保存于USB闪存。设置文件的文件名带有 ".RIVAGEPM"扩展名。设置文件包含所有如场景、库和系统设置等数据。

□ 表示存储于场景记忆中的数据

SYSTEM SETUP

	SYSTEM CONFIG	系统设置(TWINLANe带宽设置,系统部分单元的设置)
*	BUS SETUP	母线设置
	MIDI/GPI	MIDI/GPI设置

ENVIRONMENTAL

CUSTOM FADER	自定义推子库设置
USER DEFINED KEYS	USER DEFINED KEYS功能分配
USER DEFINED KNOBS	USER DEFINED KNOBS功能分配
PREFERENCES	操作环境设置
BRIGHTNESS/	目二反支在和计比在生的公里
CONTRAST	亚小研究岗相对比皮守时以且

PATCH

*	INPUT	输入端口跳线设置
*	OUTPUT	输出端口跳线设置
*	INSERT	插入跳线设置
*	DIRECT OUT	进行直接输出的输出端口的跳线设置
	PORT TO PORT	端对端的跳线设置
*	RECORDING	录音的跳线设置

MIXING DATA

*	НА	前置放大器设置
*	INPUT CH	输入通道混音数据
*	MIX	MIX通道混音数据
*	STEREO	STEREO通道混音数据
*	MATRIX	MATRIX通道混音数据
*	GEQ/PEQ	GEQ/PEQ安装状态和参数
*	PLUG-IN	插件安装状态和参数
*	NAME	输入通道/输出通道名称、颜色和图标设置

MONITOR/CUE/其他

MONITOR	监听设置
CUE	提示设置
OSCILLATOR	振荡器设置
TALKBACK	对讲设置
RTA	实时分析器设置
METERING POINT	电平表显示点设置

PEAK HOLD	峰值保持开/关设置	

SCENE

*	FOCUS	焦点设置
	RECALL SAFE	调出保护设置
*	PLAY BACK LINK	播放关联设置
*	FADE TIME	渐变功能设置

OVERLAY

OVERLAY

覆盖设置

ISOLATE

隔离设置

SURROUND

*	SURROUND	环绕声模式设置
---	----------	---------

库

_

CHANNEL	通道库设置
EQ	EQ库设置
DYNAMICS	动态库设置
GEQ	GEQ库设置
PLUG-IN	插件库设置
NAME	名称库设置
DCA NAME/ASSIGN	DCA分配库设置
MUTE NAME/ASSIGN	静音组分配库设置
USER SETUP	用户设置库设置
OVERLAY	

将RIVAGE PM系列的设置保存到USB闪存上

可通过一次操作将RIVAGE PM系列的所有内部数据作为设置文件保存到USB闪存上。存储的文件的文件 扩展名为".RIVAGEPM"。

1 在菜单栏上按下SETUP按钮进入SETUP画面。

		SETUP	+48V MASTER	DFF ON
SYSTEM CONFIG	WORD CLOCK	DELAY COMPENSATION	BUS SETUP	MIDI / GPI [CS] MIDI / GPI [DSP]
PRESET.				
	·			
PREFERENCES CUSTOM FADER	USER DEFINED KNOBS	USER DEFINED KEYS	CSV EXPORT / IMPORT	SAVE / LOAD
CONSOLE MODE	BANK A	BANK B BANK C	BANK D	MAINTENANCE
ID : 1				<u>م</u> 1
DATE / TIME NETWORK		CH COLOR PANEL		CONSOLE

2 按下SAVE/LOAD按钮进入SAVE/LOAD弹出窗口。

SAVE / LOAD							×	
	L PATH			VO	LUME NAME E SIZE 1.55	(C:)		
	FILE NAME	•	COMMENT			TIME STAMP		
	ALL				ALL	03 / 28 / 2017 16 : 30 : 55		
SAVE	GEQ				GEQ	04 / 03 / 2017 17 : 18 : 00	-	
	SCENE				SCENE	03 / 22 / 2017 19 : 26 : 56	MAKE DIR	
LOAD							COPY	
							DELETE	

文件 > 将RIVAGE PM系列的设置保存到USB闪存上

3 按下SAVE/LOAD弹出窗口中的SAVE按钮。

将出现SAVE SELECT画面,您可以在其中选择要保存的数据。

4 在SAVE SELECT画面中,选择要保存的数据的类型。

注

如果存在要保存的数据,SAVE按钮将变为可用。

5 按下SAVE SELECT画面中的SAVE按钮。

将出现一个键盘窗口,您可以在其中输入文件名和注释。

6 输入文件名或注释,然后按OK按钮。

保存文件后,显示写入操作进度的PROCESSING弹出窗口将关闭。

注

- 如果要覆盖文件或在同一文件夹中保存同名文件,则会弹出一个对话框,要求您确认覆盖。
- 最多可以输入32个字符的注释。
- 最多可以输入16个字符的文件名。但是,驱动器名称、路径名称和文件名的总长度限制为256个字符。如果超过此限制,可能无法保存文件,具体取决于文件名的长度。如果画面底部出现此错误指示,请缩短文件名并再次尝试保存文件。

SAVE SELECT画面

		•						
SAVE SELECT							_	×
ALL	SCENE LIST		INPUT / OUTPUT	PLUG-IN / GEQ	NAME / ASSIGN	SCENE	SETUP	
PLUG-IN LIB 2	GEQ LIB							
PLU								
				CANCE		SAVE		

此窗口包含以下项目。

TYPE区域

可用于选择数据类型进行保存。此画面上显示的项目根据选定的选项卡而异。

・ALL选项卡

所有项目被选中。(类型:ALL)

• SCENE LIST选项卡 场景存储器被选中。(类型: SCENE)

・INPUT/OUTPUT选项卡

下表列出可选择的项目。

按钮	数据	类型
INPUT CH LIB	输入通道库	IN CH
OUTPUT CH LIB	输出通道库	OUT CH
INPUT EQ LIB	输入EQ库	IN EQ
OUTPUT EQ LIB	输出EQ库	OUT EQ
DYN LIB	动态库	DYNA

• PLUG-IN/GEQ选项卡

下表列出可选择的项目。

按钮	数据	类型
PLUG-IN	插件库	

文件 > SAVE SELECT画面

按钮	数据		类型
		REV-X库	P REVX
		SP2016库	P 2016
		VSS4HD库	P VSS4
		NonLin2库	P NL2
		Y7库	Р Ү7
		混响库	P REV
		立体声混响库	P STRV
		早反射库	P ER
		门限混响库	P GTRV
		单声道延迟库	P MNDL
		立体声延迟库	P STDL
		Mod.Delay库	P MDDL
		Delay LCR库	P DLCR
		回响库	P ECHO
		Analog Delay库	P ADLY
		合唱库	P CHOR
		增效库	P FLNG
		交响乐库	P SYMP
		Dyna.Flange库	P DYFL
		Dyna.Phaser库	P DYPH
BLUG-IN		Phaser库	P PHAS
FL0G-IN		Max100库	P M100
		Dual Phaser库	P DUPH
		Vintage Phaser库	P VPHS
		HQ.Pitch库	P HQPT
		Dual Pitch库	P DPT
		H3000 Live库	P H3KL
		Tremolo库	P TRML
		Auto Pan库	P APAN
		Rotary库	P ROTR
		Ring Mod库	P RMOD
		Mod.Filter库	P MFIL
		Dyna.Filter库	P DFIL
		RupertEQ773库	P Q773
		RupertEQ810库	P Q810
		Portico5033库	P5033
		EQ-1A库	P EQ1
		Equalizer601库	P 601
		Dynamic EQ4库	P DEQ4
		RupertComp754库	P C754
		RupertComp830库	P C830
		Portico5043库	P5043

文件 > SAVE SELECT画面

按钮	数据		类型
		Portico5045库	P5045
		U76库	P U76
		Opt-2A库	P OP2
		Comp276库	P 276
		Buss Comp 369库	P BCP
PLUG-IN		MBC4库	P MBC4
		DaNSe库	P DNSE
		P2MB库	P2MB
		Distortion库	P DIST
		Amp Simulate库	P ASIM
		OpenDeck库	P OPDK

按钮	数据	类型
GEQ LIB	GEQ库	GEQ

 OVERLAY选项卡 针对覆盖。

按钮	数据	类型
OVERLAY LIB	覆盖库	OVERLAY

• 名称/分配按钮

下表列出可选择的项目。

按钮	数据	类型
INPUT NAMELIB	INPUT NAME库	IN NAM
MIX/ST NAMELIB	MIX/STEREO NAME库	MX NAM
MTRX NAMELIB	MATRIX NAME库	MT NAM
DCA ASGNLIB	DCA分配库	DCA NM
MUTE ASGNLIB	静音组分配库	MUT NM

• SETUP选项卡

下表列出可选择的项目。

按钮	数据	类型
USER SET LIB	用户设置库	U SET
MONITOR SETUP	监听设置	MONITOR
MIDI PGM	MIDI程序变更	PGM
MIDI CTL	MIDI控制变更	CTL
CUSTOM FADER	自定义推子	C FAD
MACRO LIB	MACRO	MACRO

2 数据区域

指示选定类型的数据。

3 数据选择旋钮

使用对应的屏幕编码器或[TOUCH AND TURN]旋钮选择数据。

从USB闪存载入文件

按照以下步骤将RIVAGE PM系列设置文件从USB闪存载入到调音台中。您可以使用相同的步骤载入除设置文件之外的以下文件。

扩展名	类型	文件内容		
.PM10ALL		包括RIVAGE PM系列的内部设置在内的所有数据		
.PM7ALL		(V3.05之前的保存格式)		
.PM10PART	*1	包括RIVAGE PM系列的个别内部设置在内的数据		
.PM7PART	1	(V3.05之前的保存格式)*1		
.RIVAGEPM	ALL	包括RIVAGE PM系列的内部设置在内的所有数据		
.RIVAGEPM	*1	包括RIVAGE PM系列的个别内部设置在内的数据*1		
.BMP	ВМР	用于在CONSOLE LOCK画面中显示的图像文件 (256色或更多颜色,未压缩位图格式)		
.jpg	JPG	用于在CONSOLE LOCK画面中显示的图像文件 (JPEG格式)		
.png	PNG	用于在CONSOLE LOCK画面中显示的图像文件 (PNG格式)		

*1 有关类型和文件详情的更多信息,请参阅标题为"将RIVAGE PM系列的设置保存到USB闪存上"一节中的"TYPE区域"。

须知

某些数据可能包含会导致调音台在载入数据后立即输出信号的设置。因此,载入数据之前,请先关闭与控制介面连接的设备的电源和/或降低此类设备的音量,这样一来,即使从控制介面输出信号也不会出现问题。

1 在菜单栏上按下SETUP按钮进入SETUP画面。



2 按下SAVE/LOAD按钮进入SAVE/LOAD弹出窗口。

SAVE / LOAD							×
	t J			e (VOLUME NAME REE SIZE 1.55	(C:)	
	FILE NAME		COMMENT		ТҮРЕ	TIME STAMP	
-	ALL GEO	-		-	ALL	037 287 2017 16 : 30 : 55 04 / 03 / 2017	
SAVE	SCENE	-		-	SCENE	17 : 18 : 00 03 / 22 / 2017 19 : 26 : 56	MAKE DIR
LOAD							COPY
							DELETE

选择要载入的文件。

注

如果选择可载入的数据,LOAD按钮将变为可用。

3 按下SAVE/LOAD弹出窗口中的LOAD按钮。

将出现"LOAD SELECT画面"(第 817 页),您可以在其中选择要载入的数据。

4 在 "LOAD SELECT画面" (第 819 页)中,选择数据类型、要载入的数据以及载入目的 地。

注

如果显示SOURCE区域和DESTINATION区域,则在这些区域中选择要载入的数据和数据目的地将启用LOAD按钮。

5 按下LOAD按钮。将出现一个确认对话框。

6 按下OK按钮开始载入数据。

载入完文件后,显示载入操作进度的PROCESSING弹出窗口将关闭。

LOAD SELECT画面



画面包含下列项目。

TYPE区域

可用于选择要载入数据的类型。TYPE区域中显示的项目根据选定的选项卡而异。(将RIVAGE PM系列的设置保存到USB闪存)

2 数据区域

显示选定类型的数据。

3 数据选择旋钮

使用对应的屏幕旋钮或[TOUCH AND TURN]旋钮选择数据。

4 SOURCE区域

此区域列出了保存在USB闪存中的数据。

6 DESTINATION区域

此区域列出了选定数据将被载入的目的地。

MULTI SELECT按钮

按下此按钮同时选择多个设置数据项目。

SELECT ALL按钮

按下此按钮可以选择所有项目。

8 CLEAR ALL按钮

按下此按钮可以清除所有选择。

文件 > LOAD SELECT画面

ILIST按钮

按下此按钮可以从列表中选择载入目的地。

DIRECT按钮

按下此区域可以通过直接在区域中输入编号指定目的地。

LOAD SELECT画面

Y		
LOAD SELECT V0.6.	6	×
ALL SCENE INPUT/ OUTPUT	PLUG:IN/ NAME/ GEQ ASSIGN OVERLAY SETUP	
PLUG-IN LIB LIB	No. V SOURCE (FILE) No. V DESTINATION (CONSOLE)	â
ΠΤ.Ε		
	1 song1 > <td></td>	
Portico5033 LIBRARY		
REV-X LIBRARY		
		IRECT
TOTAL LIBRARY USAGE	0 items selected Note: 0 items will be overwritten / dele	ted
2	6 4	

画面包含下列项目。

1 固件版本显示

显示创建数据时的固件版本。

2 TOTAL LIBRARY USAGE显示

显示库的使用状态。

③ 选定数据项目的数量

显示SOURCE区域中选定项目的数量。

④ 删除或更新的数据数量

显示将要删除的数据项目总数以及执行载入操作后将更新(覆盖)的数据项目总数。

6 最大数据项目数量

显示选定场景和库的最大数量。

LOAD SELECT画面

LOAD SELECT	V6.0.3	×
ALL SCE LIS	NE INPUT / PLUG-IN / NAME / SCENE SETUP	
WITH SYSTEM SETTINGS	ATTENTION! The following critical system settings will be loaded and current system setting over Audio and control may be affected. Are you sure? • WORD CLOCK SOURCE • DANTE SETUP (including mounted DANTE devices, patching and port names) • "WITH RECALL" settings of RY SLOTs in RPio (parameters of RY cards will be forcil • NETWORK SETTINGS • +48V	written. bly overwritten)
TOTAL LIBRARY USAGE 16 / 600 used	CANCEL LOAD	

载入与当前系统配置不同的数据时,将显示一个警告按钮。

LOAD SELECT	V0.7.8	×
ALL SCENE LIST	INPUT / PLUG-IN / NAME / SCENE SETUP	
WITH SYSTEM SETTINGS	SYSTEM CONFLICT!	
	Patch data may not be correct after loading file. After loading file, please check all channel patching in all scenes.	
TOTAL LIBRARY USAGE 10 / 600 used	CANCEL LOAD	

0 DETAILS按钮

按下此按钮进入SYSTEM CONFLICT弹出窗口,其中显示配置差异。

SYSTEM CONFLICT DETAIL	ILS		×
4			
DSP-MY1:	MY8-AD96	None	
		HY144-D-SRC	
	HY144-D	HY144-D-SRC	
	CS-R10		
CS1-MY1:	MY8-AD96	MY4-AD	
CS1-MY2:	MY8-AD96		
		CS-R10	
	RPio222	RPio622	
	RY16-ML-SILK		
M1-RY4:	RY16-ML-SILK		
	RY16-ML-SILK		
		CLOSE	
		CLUJL	

注

载入ALL类型数据时,按下WITH SYSTEM SETTINGS按钮可载入以下项目。

- 字时钟设置
- DANTE SETUP(包括设备安装、跳线和端口名称)
- RPio622/222的RY插槽的WITH RECALL设置(无论WITH RECALL设置如何,都会载入RY卡中的参数 设置)
- 网络设置(HY插槽或RIVAGE PM StageMix)
- +48V ACTIVE



如果您选择作为载入目的地的场景记忆编号中已有关联的场景存在,存在的场景将先被删除,然后数据 将载入此场景记忆。



库也采用同一原则。如果目的地已包含数据,此数据将被载入的数据覆盖。



编辑保存在USB闪存中的文件

本章节介绍如何对USB闪存中的文件和目录执行编辑操作。

- **1** 在菜单栏上按下SETUP按钮进入SETUP画面。
- **2** 按下SAVE/LOAD按钮。

"SAVE/LOAD弹出窗口" (第 824 页)将出现。列表将显示已经保存的文件和子目录。

3 执行需要的编辑操作。

有关操作的更多信息,请参见每个操作的说明内容。

	-		
CAVE		р жш 🗠	
SAVE		门归下传	
		∽лтці́≙	



画面包含下列项目。

MAKE DIR按钮 创建一个新目录。

- MAKE DIR按钮 创建一个新目录。
- 2 COPY按钮

将文件复制到缓冲记忆(临时存储区)。

8 PASTE按钮

从缓冲记忆中粘贴文件。

❹ DELETE按钮

删除当前选定文件。

注 目录无法被删除。

OVOLUME NAME/FREE SIZE

显示卷标名称和USB闪存的剩余空间量。

文件 > SAVE/LOAD弹出窗口

6 PATH

显示当前目录的名称。按下箭头按钮移动到下一更高层级。如果当前目录是最高层级,箭头按钮会变暗。

⑦ 文件列表

此区域列出了保存在USB闪存中的文件。

• FILE NAME

显示文件名称、扩展名和图标。如果您按下文件名称,TITLE EDIT弹出窗口将出现,可以修改文件名称。

• COMMENT

显示添加至RIVAGE PM系列文件中的注释。WARNING!

READ ONLY

显示的锁符号指示被保护的文件。您可按下此区域启用或禁用写保护设置。

• TYPE

显示文件类型。 "ALL"或 "LIB"表示包含RIVAGE PM系列内部设置的文件。 "BMP"表示位图图像文件, [DIR]表示目录。 "???"表示MP3文件或WAV文件,或RIVAGE PM系列无法识别的文件。

• TIME STAMP

显示文件或目录创建或更新时的日期和时间。

8 滚动旋钮

上滚/下滚文件列表。

排序文件和编辑文件名/注释

 若要对文件进行排序,按下文件列表顶部每列标题右侧的排序按钮("FILE NAME"、 "COMMENT"、 "READ ONLY"、 "TYPE" 或 "TIME STAMP")。

若要进行排序,按下文件列表顶部每列标题右侧的排序按钮("FILE NAME"、 "COMMENT"、"READ ONLY"、"TYPE"或"TIME STAMP")。

2 如果您要编辑文件名或注释,按下各文件的FILE NAME区域或COMMENT区域进入键 盘窗口。

输入文件名或注释,然后按下RENAME按钮或SET按钮。

3 若要打开/关闭写保护设置,按下文件的READ ONLY区域。

写保护的文件会显示保护符号。这些文件不能被覆盖写入。

注

无法编辑写保护文件的文件名或注释区域。

位于文件列表顶部的排序按钮



画面包含下列项目。

1 FILE NAME

按照文件名的数字/字母顺序排序列表。

2 COMMENT

按照注释的数字/字母顺序排序列表。

8 READ ONLY

按照写保护开/关状态排序列表。

4 TYPE

按照文件类型排序列表。

5 TIME STAMP 按照数据更新的日期和时间排序列表。

注

再次按下相同位置,您可改变列表排序的方向(升序或降序)。

复制和粘贴文件

下面介绍如何将文件复制到缓冲记忆,然后以另外文件名粘贴。

- **1** 转动屏幕旋钮选择复制源文件,然后按下COPY按钮。 在文件列表中高亮显示的行表示选定的文件。
- 如有需要,按下目录图标并更改目录。
 若要移动到下一更高层级,按下PATH区域中的箭头按钮。
- **3** 按下PASTE按钮。

一个键盘窗口将出现,允许输入文件名。

4 输入文件名,然后按下PASTE按钮。

注

您无法粘贴已有文件名称至第二个文件。
删除文件

- **1** 转动屏幕旋钮选择您需要删除的文件,按下DELETE按钮。 对话框将要求您确认删除操作。
- 2 若要执行删除操作,按下OK按钮。
 - 注

您不能删除写保护的文件。

创建目录

- **1** 如有需要,按下目录图标并更改目录。 若要移动到下一更高层级,按下PATH区域中的箭头按钮。
- **2** 按下MAKE DIR按钮。

一个键盘窗口将出现,允许输入目录名。

3 输入您想要创建的目录名,然后按下MAKE按钮。

注

不能使用已存在的目录名称的创建目录。

导出CSV文件

RIVAGE PM系列的通道名称和跳线连接状态可以导出或导入为CSV格式文件,以便编辑数据或在设备之间交换数据。

适用的参数和文件名如下。详情请参阅数据列表。

	参数	文件名
	INPUT	InName.csv
	MIX	MixName.csv
通道名称/通道颜色/图标	MATRIX	MtxName.csv
	STEREO	StName.csv
	MUTE/DCA	MuteDCAName.csv
	INPUT IN	InPatch.csv
	INPUT INSERT I/O	InInsPatch.csv
跳线连接状态	OUTPUT INSERT I/O	OutInsPatch.csv
	PORTRACK	PortRackPatch.csv
	RECORDING	RecordingPatch.csv

1 按下SETUP按钮进入SETUP画面。



2 按下CSV EXPORT/IMPORT按钮。

将出现"CSV EXPORT/IMPORT弹出窗口"(第833页)。

3 如果要导出CSV文件,请按下EXPORT按钮;如果要导入CSV文件,请按下IMPORT 按钮。

对话框将要求您确认操作。

文件 > 导出CSV文件

4 要执行,请按下OK按钮。

CSV EXPORT/IMPORT弹出窗口

CSV FILE EXPORT / IMPORT	×
Volume Volume (E:) / FREE 802 1.7708 (98%) FREE 802 1.7708 (98%)	
1 xport	4 CE DIR
2 MPORT	

画面包含下列项目。

EXPORT按钮

按下此按钮时,CSV文件将导出到当前目录。

2 EXPORT按钮

按下此按钮时,CSV文件将从当前目录导入。

Theatre模式

Theatre模式

"Theatre模式"是一种适合在剧院使用的模式,在此模式下可在四个库中设置EQ和动态,然后分配给 每个演员。在Theatre模式下,EQ和动态设置的参数不会分别存储在场景记忆中。相反,只有在此库中 使用的信息会被存储。因此,在执行过程中任何所做的详细更改都可以通过转移到使用同一个库的所有 场景来实现,而无需进行全局粘贴。可通过管理演员库中每个参与者的列表来编辑四个库。当两个卡司 成员切换时,或当卡司突然换手时,此功能将给您带来灵活的控制。Theatre模式下的通道库包含来自 四个库的所有内容。在默认模式下通道中设置的EQ和动态不会被带入Theatre模式,在相反的情况下, EQ和动态也不会延续。

注

预览模式下的EQ和动态参数不包括在内。

如何配置剧院模式设置

本节介绍配置剧院模式设置的步骤。

1 按下SETUP按钮进入SETUP画面。



1 按下MAINTENANCE按钮进入MAINTENANCE弹出窗口。



MAINTENANCE						_	×
FIRMWARE VER FADER CALL	B TOUCH CALIB	UNIT MODE	INITIALIZATION	PORT TRIM	SYSTEM LOG	LICENSE	
		DEFAULT	THEATR	E			
				_			

3 按下THEATRE模式切换按钮。

模式切换后,会弹出一个确认窗口,以确认控制介面将重新启动。



4 按下OK按钮。

如何为DSP引擎配置Theatre模式的设置

本章节介绍为DSP引擎配置Theatre模式设置的步骤。

- 1 按下DSP引擎前面板的[MENU]键。
- 2 使用[▲]/[▼]键选择"Unit Mode"。
- 3 按下[ENTER]键。
- 4 使用[▲]/[▼]键选择"Theatre"。



- 5 按下[ENTER]键。
- 6 出现"DONE"后,DSP引擎重新启动。

SELECTED CHANNEL VIEW画面(Theatre模式)

当在UNIT MODE下设置Theatre模式设置并按下BANK显示按钮时,为输入通道选择的SELECTED CHANNEL VIEW画面将如下显示。



BANK显示按钮

打开此按钮后,将显示一个选择按钮,用于在库A-D的EQ和Dynamics 1/2图形之间切换。

2 EQ图形

此区域能够以图形方式表示EQ/滤波器响应的近似值。

3 库切换按钮

在EQ和Dynamics 1/2库之间切换。按下所选按钮显示NAME EDIT弹出窗口。此外,库和库名称将显示在EQ和 动态区域。库关联EQ和Dynamics 1/2将使用相同的库名称。

4 库关联按钮

打开此按钮后,EQ和Dynamics 1/2库(A-D)可以与库选择按钮一起切换。

5 动态处理图形

显示Dynamics 1/2的输入/输出响应。

在剧院模式下添加了指示灯

已添加演员库名称,作为NAME弹出按钮的指示灯。



演员库名称已作为指示灯添加到NAME/ICON EDIT弹出窗口(按下NAME弹出按钮时会出现该窗口)上的演员库弹出按钮。

NAME				×					
CS1:OMNI1	🗲 ch 1		SAVE AS TEMPLATE	HIDE ICONS					
CH COLOR Blue Orange Yellow Purple Cyan Hagenta Red Green LtGreen White OFF									
		CH ICON							
Kick A	Hi-Hat 苯 Tom 🐻 👪	F.Tom Cymbal	DrumKit Perc.						
E.Bass A.Guitar	E.Guitar BassAmp	GuitarAmp A.Bass	Strings DI DI	Trumpet					
Saxophone Flute	Piano	Keyboard Mallet	Male Female	Choir					
Dynamic Condenser	InstMic Wireless	Headset Podium	FoH Speaker	Sub 💽 Wedge					
Video	Monitor Fx	Media1	Media3 Mixer	PC Processor					
Audience	R.Arrow Exclamation	Smile 🕐 Money 🚱	Star1 ★ Star2 🔆	Blank					
TEMPLATES									
Vocal 🔦 Vo 💂	Vox MaleVo	Chorus Cho	Solo Vo	\$					
ch 1 g ch 2A ch 3A ch 3	CH 4A ch 4 CH 5A ch 5	ch 6 ch 7	ch 8A Ch 9A Ch 10A ch 10Ach 10A ch 10A	CH 11A ch11 CH 12A ch12					

按下演员库弹出按钮将显示演员库弹出窗口。

ACTOR LIBRARY [C	(H 1 ch 1)			×
	1	yamaha	СН 1	
TOTAL LIBRARY				DELETE
USAGE 4 / 600 used		STORE F	RECALL	

在UNIT MODE中设置剧院模式设置时,DCA GROUP ASSIGN画面上将添加CH ON FOLLOWS DCA ASSIGN按钮。



CH ON FOLLOWS DCA ASSIGN 按钮

当此按钮打开时,DCA分配的通道也将打开。

OVERVIEW画面

- ch i ch	1	1.00	SCENE1		E 6				PATCH CH JO	B METERS	ST A/B
ch 1 _{Yamaha} ®	ch 2 _{Mary} ®	ch 3 🦯	ch 4 🦯	ch 5 🦯	ch 6 🦯	ch 7	ch 8	ch 9 🦯	ch10	ch11	ch12
DELAY 70.00 D.OUT ABCD INS 1 INS 2	DELAY 0.00 DIOUT ABCD INS 1 INS 2	D.OUT ABCD INS 1 - INS 2 -	D.OUT ABCD INS 1 - INS 2 -	DELAY 0.00 D.OUT ABCD INS 1 - INS 2 -	DELAY 0.00 D.OUT ABCD INS 1 - INS 2 -	D.OUT ABCD INS 1 - INS 2 -	D.OUT ABCP	D.OUT ABCD	D.OUT ABCD INS 1 - INS 2 -	D.OUT ABCD INS 1 - INS 2 -	DELAY 0.00 D.OUT ABCP INS 1 - INS 2 -
26 0	26 0	26 0	26 0	26 0	26 0	26 <u>0</u>	26 <u>0</u>	26 0	26 0	26 0	26 0
								GT C2			GT C2
7 7 7 7 7 7 7 7 7 7	7 8 1 MX 6	MX 5 MX 6	MX 5 MX 6	MX 5 MX 6	MX 5 MX 6	MX 5 MX 6	MX 5 MX 6	MX 5 MX 6	MX 5 MX 6	MX 5 MX 6	MX 5 MX 6
MX 7 MX 8 9 10 MX 9 MX10	MX 7 MX 8 MX 9 MX10		⁹ 1 MX 9 MX10		⁹ 1 MX 9 MX 10 MX 9 MX10	MX 7 MX 8 9 10 MX 9 MX10	⁹ 1 ¹⁰ MX 8 MX 9 MX10	⁹ 1 ⁰ 1 ⁰ 1 ⁰ 1 ¹⁰ 1 ¹	⁹ 1 ¹⁰ 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1	MX 7 MX 8 9 10 MX 9 MX10	MX 7 MX 8 9 10 MX 9 MX10
						B					
снаа ch 1- 10.00	ch2A ch 2. 10.00	снза ch 3- -∞	снаа ch 4-®	сн5а ch 5-®	chga ch 6- 	сн7а ch 7-0	снва ch 8-®	снэа ch 9••	сніоа ch10•	сн11А ch11•	сн12А ch12• -00

当Theatre模式设置为UNIT MODE时,OVERVIEW画面将显示如下。

演员库名称已添加为通道名称区的指示。(按下[SHIFT]键将显示CUE状态,与正常模式相同。)更改 EQ或动态参数后,演员库名称中将出现一个星号。

HPF/EQ弹出窗口

DYNAMICS 1/2弹出窗口



1 库选择按钮

在EQ和Dynamics 1/2库之间切换。

如何配置演员库的设置

本章节介绍如何配置演员库设置。

- 1 按下PATCH按钮进入PATCH画面。
- **2** 按下ACTOR选项卡。

"演员库画面" (第843页)将出现。

3 根据需要修改演员库设置。

注

- 使用CH COPY功能时,不会复制与通道关联的演员库。可以使用CH MOVE功能移动演员库。
- 输入EQ和动态库的默认模式和Theatre模式相同,但输入通道库EQ和动态设置不相同。因此,Theatre模式下的输入通道EQ 和动态参数不包括在调出操作中。

演员库画面

INPUT	OUTPUT DIRECT OUT PO	RT - PORT RECORDING	NAME	
	ch 1 g	1 : yamaha *	UPDATE RECALL	DEFAULT
	ch 2			DEFAULT
	ch 3 A			DEFAULT
	ch 4			DEFAULT
	ch 5			DEFAULT
	ch 6			DEFAULT
	ch 7			DEFAULT
	ch 8 CH 9 A			DEFAULT
	ch 9			DEFAULT
	ch10	_		DEFAULT
	ch 12 A			
	ch12			DEFAULT
	60	(7 EDITED EDITED 8	DEFAULT ALL 9

画面包含下列项目。

INPUT NAME

显示可被分配到演员库的输入通道。

2 ACTOR LIBRARY

显示已设置的演员库名称。按下此区域可显示演员库弹出窗口,在此窗口中可以配置演员库。

3 UPDATE按钮

将库更新为当前数据。

4 RECALL按钮

调出相应通道中设置的库。对当前数据的更改被调出的库覆盖。

6 DEFAULT按钮

取消库设置,初始化EQ和动态4个库中的当前数据。

INPUT NAME选择旋钮

使用对应的屏幕旋钮或[TOUCH AND TURN]旋钮。

⑦ UPDATE EDITED按钮

更新已修改的所有通道的库。

8 RECALL EDITED按钮

调已修改的所有通道的库。

Theatre模式 > 演员库画面

9 DEFAULT ALL按钮

取消所有通道的库设置,初始化EQ和动态4个库中的当前数据。

AFC IMAGE控制

AFC IMAGE设置

AFC IMAGE允许您通过排列大量对象并自由移动它们,直观地创建各种效果,而无需担心单个扬声器的 设置。

1 在菜单栏上按下SETUP按钮进入SETUP画面。

2 按下NETWORK按钮以显示NETWORK画面。

此画面包括若干页面,使用画面顶部的选项卡可在各页面之间进行切换。

3 按下IMMERSIVE SOUND选项卡可显示IMMERSIVE SOUND画面。

注

应使用DIRECT OUT将音频跳线到输出卡。

NETWORK画面: IMMERSIVE SOUND选项卡

NETWORK	×
FOR MIXER MMERSIVE MISC	
	5 REFRESH
	CHANNEL PAIR 🚺 🖝 STEREO OBJECT
ADVECTOR ONSOLE FORT MARKER	CHANNEL NAME
192.168.60.50 8880	ORJECT ASSIGN
11.0000 1 MAXON 255.255.255.0	INPUT MIX FROM MANDER FROM MANDER
AFC IMAGE	
192.168.60.32 49900	CHAIL II CHB MUXI II CHANNEL CHI CHB MUXI MIXB OSJECT I 8 9 16
SCENE RECALL SYNC THAT IS A STER FADER B CONSOLE -> AFC IMAGE ON (DCA24)	

画面包含下列项目。

● DEVICE MOUNT弹出按钮

按此按钮可显示IMMERSIVE SOUND DEVICE弹出屏幕,您可以在其中选择要安装的设备。通过选择AFC并按OK 按钮安装设备。

2 SYNC STATUS指示灯

与设备同步时亮起。

8 NETWORK SETTING弹出按钮

按此按钮将显示用于设置IP地址和端口号的NETWORK弹出屏幕。

NETWORK SETTING					×
? Set Network Configuration					
CONSOLE IP ADDRESS		7	8	9	
192.168.60 .50 SUBNET MASK		4	5	6	
255.255.255.0 PORT NUMBER		1	2	3	
8880		0	•	CLEAR	
AFC IMAGE	A	CAUTION	enable DSP		
192.168.60 .32	(a >	at SETUP > FOR MIXE	NETWORK R CONTRO	L view).	
CANCEL			ОК		

④ IP地址/端口号显示

按此按钮将显示用于设置IP地址和端口号的NETWORK弹出屏幕。

6 REFRESH

匹配通道的配对状态和名称。使用DIRECTION SETTING按钮设置方向,使用REFRESH按钮刷新方向。

OBJECT ASSIGN

设置INPUT和MIX通道的起始通道和对象数量。

SCENE RECALL SYNC

打开此选项时,可以从调音台调用AFC场景。

8 MAIN FADER RECALL SAFE

打开此选项时,AFC使用的DCA24主推子从调出操作中排除。

SELECTED CHANNEL VIEW画面

设置AFC IMAGE后, SELECTED CHANNEL VIEW画面将显示如下。



1 沉浸式音响图表

按下图表将以白框高亮显示图表,表示您可以使用屏幕编码器来控制通道名称区域中的参数。再次按下图表可 访问IMMERSIVE SOUND弹出窗口(1CH)。

PAN/AFC切换按钮

在立体声模式和沉浸式音响模式之间切换。您可以在IMMERSIVE SOUND弹出屏幕上显示/更改AFC IMAGE参数。

IMMERSIVE SOUND弹出窗口(1CH)

可以查看和编辑对应的多个通道的AFC IMAGE参数。(示例:立体声通道)



AFC IMAGE图表

显示AFC IMAGE的参数。

2 Z电平表

显示对象的Z轴。

3 发送电平表

显示发送电平。

④ AFC CONTROL按钮

打开/关闭控制。当此按钮关闭时,无法从调音台操作位置。

5 LINK按钮(仅限立体声通道)

如果您打开立体声通道的LINK按钮,这将链接左右通道参数。

6 参数旋钮

显示AFC IMAGE的位置(X、Y、Z)、大小和发送电平。使用屏幕编码器或[TOUCH AND TURN]旋钮操作参数。

SOLO

打开或关闭独奏功能。SOLO CLEAR按钮将禁用所有独奏功能。 在AFC IMAGE中为其打开显示模式的SOLO和SOLO CLEAR按钮将被隐藏。

IMMERSIVE SOUND弹出窗口(OBJ1-36、OBJ37-72、 OBJ73-108、OBJ109-128)

可以查看和编辑对应的多个通道的AFC IMAGE参数。



通道选择按钮

用于选择所需的操作通道。当前通道的图标、编号、名称和颜色会出现在按钮上。

2 沉浸式音响图表

显示AFC IMAGE参数。

3 参数旋钮

显示AFC IMAGE的位置(X、Y、Z)、大小和发送电平。使用屏幕编码器或[TOUCH AND TURN]旋钮操作参 数。

④ 画面切换按钮

用于选择您想在画面中查看的通道。

AFC IMAGE区域

SCENE LIS	T RECALL SAFE	OVERLAY	EVENT LIST	GL. P/	OBAL STE	
COMMENT	FOCUS	FADE TIME	GPI	PLAYBA LINK	CK AFC IMAGE	PREVIEW
No. 💌						
1.00 [°]	minTS	_			1.00	LINK TO SURFACE
3.00	SCENEI				400	CLEAR MIX DATA
@-: 	X STORE	UPDATE REC.	ALL			

画面包含下列项目。

AFC IMAGE按钮

设置调出RIVAGE PM系列场景时要链接到AFC IMAGE的场景编号。可以使用SCENE RECALL SYNC打开和关闭此 功能。

Genius.lab

Genius.lab

Genius.lab是一个允许自由设置宏的功能("如果满足此条件,则执行某些操作")。使用Genius.lab,您可以执行各种由按键或推子操作触发的任意操作。

一些用例如下所示。

- 如果CH1的推子值变得大于-∞,则CH1提示将关闭
- 按下USER DEFINED键时打开/关闭VSC
- 按下一个功能键时,该总线的TALKBACK ASSIGN将打开或关闭
- 按下USER DEFINED键[1]且CH1推子值大于-3dB时,EQ Band4的增益将设置为-3dB

• 按下USER DEFINED键[1]时,如果所选通道的MIX SEND电平为-∞,则此功能将关闭。

宏由四个部分组成:ACTION/REVERSE ACTION(定义操作)和TRIGGER/CONDITION(定义执行操作的条件)。每个SECTION由定义特定操作和条件的多个ATOM组成。通过配置宏组件或捕获参数更改来设置宏。

当TRIGGER所持有的ATOM的条件发生更改时,将执行宏。但是,当CONDITION为FALSE时,不会执行 宏。当TRIGGER为TRUE时,将执行ACTION;当TRIGGER为FALSE时,将执行REVERSE ACTION。



MACRO LIST窗口

GENIUS.LAB		×
MACRO LIST	MACRO KEYS MACRO LOG ABOUT	
No.		GENIUS.LAB 4 ON 5 RESOURCE
		6 SELECT ALL
0001	MACRO0001	
9	nn	
	ECT EXECUTE EXECUTE EXECUTE EXECUTE DUPLICATE	8 +

此窗口包含以下项目。

宏编号

表示宏编号。

2 宏标题按钮

表示分配给宏的标题。按下此按钮可打开用于设置宏的MACRO EDIT窗口。

3 宏状态按钮

表示宏状态。按下此按钮可打开或关闭宏。

④ GENIUS.LAB ON按钮

打开此按钮后,将启用Genius.lab(宏功能)。

6 RESOURCE

显示宏资源使用状态。

6 SELECT ALL按钮

删除列表中的所有宏。

MOVE区域

・ UP按钮

将当前选定的宏在宏列表中逐步上移。

• DOWN按钮 将当前选定的宏在宏列表中逐步下移。

- 3 CREATE按钮 创建一个宏。
- SELECT旋钮 使用对应的屏幕编码器或[TOUCH AND TURN]旋钮选择一个宏。
- MULTI SELECT按钮 打开此按钮并旋转屏幕编码器,即可选择多个连续的宏。
- EXECUTE ACTION按钮 执行选定宏的ACTION。
- ② EXECUTE REVERSE ACTION按钮 执行选定宏的REVERSE ACTION。
- BELETE按钮
 删除当前选定的宏。
- Ⅰ DUPLICATE按钮

复制当前选定的宏。

MACRO EDIT窗口

指定组成宏的TRIGGER/CONDITION和ACTION/REVERSE ACTION的设置。

MACRO EDIT					AR X
	MACRONOI				-
TRIGGER		3 OR			EXE
ChParameter/InputCha		- 5	11 ON		
[InputChannel[1]		-	→12		
6 7	9	10			
	DELETE DUPLICATE	+		ChParameter/InputChannel/Cue/On = OFF InputChannel(1) Cue(A)	-
CONDITION		OR			
EDIT				FDIT @	
MOVE					JPLICATE +

此窗口包含以下项目。

宏编号

表示宏编号。

2 宏标题弹出按钮

表示分配给宏的标题。按下此按钮将进入一个窗口,您可以在其中编辑标题。

3 逻辑按钮

选择TRIGGER和CONDITION的逻辑(OR或AND)。

根据逻辑和ATOM状态确定TRIGGER/CONDITION状态。

OR:如果任一ATOM状态为TRUE,则TRIGGER/CONDITION状态设置为TRUE。对于所有其他情况,它设置为FALSE。

AND:如果任一ATOM状态为FALSE,则TRIGGER/CONDITION状态设置为FALSE。对于所有其他情况,它设置为TRUE。

4 ATOM指示灯

显示ATOM设置。按下此按钮可以打开设置窗口。

6 ATOM状态按钮

表示ATOM状态。状态如下所示。 按下此按钮可打开或关闭ATOM。

状态	按钮颜色	说明
TRUE	绿色	当ATOM条件为TRUE时
FALSE	橙色	当ATOM条件为FALSE时
Hi-Z	乳白色	当状态未确定时
OFF	灰色	

6 SELECT旋钮

使用屏幕编码器选择ATOM。

⑦ EDIT/MOVE按钮

这是一个切换按钮,用于ATOM的编辑和重新排序。在EDIT期间,显示的DELETE按钮和DUPLICATE按钮用于删 除或复制。在MOVE期间,UP按钮和DOWN按钮用于重新排列顺序。



8 DELETE按钮

删除选定的ATOM。

OUPLICATE按钮

复制选定的ATOM。

🕦 +按钮

按下此按钮可以打开一个窗口以添加ATOM。

O AUTO SYNC按钮

当AUTO SYNC为ON并且MACRO设置为打开时,将自动执行满足条件的ACTION或REVERSE ACTION。

12 STATUS按钮

表示宏状态。状态如下所示。 按下此按钮可打开或关闭宏。

宏状态	按钮颜色	触发状态	CONDITION状态
TRUE	绿色	TRUE	TRUE/Hi-Z
FALSE	橙色	FALSE	TRUE/Hi-Z
Hi-Z	乳白色	Hi-Z	TRUE/Hi-Z
OPEN	蓝色	TRUE/FALSE/Hi-Z	FALSE
OFF	灰色		

¹³ ACTION/REVERSE ACTION按钮

这是切换ACTION/REVERSE ACTION画面的切换按钮。

Ⅰ EXECUTE按钮

按下此按钮将执行选定宏的ACTION或REVERSE ACTION。

CAPTURE按钮

按下此按钮可以打开CAPTURE窗口,在此窗口中可以捕获参数更改等并添加ATOM。

Genius.lab > MACRO EDIT窗口

6 LIBRARY按钮

按下此按钮可以打开宏库窗口。

1 CLEAR按钮

打开一个窗口以将任何SECTION重置为其默认值。

使用宏

本节介绍如何使用宏。



1 在菜单栏上按下SETUP按钮打开SETUP窗口。

2 按下GENIUS.LAB按钮打开GENIUS.LAB窗口。

GENIUS.LAB			×
MACRO LIST	MACRO KEYS MACRO LOG ABOUT		
No.		STATUS	ENIUS.LAB
			RESOURCE
		E	
			MOVE
			CREATE
	ACTION REVERSE ACTION DELETE DUPLICATE		+

- **3** 打开GENIUS.LAB按钮。
- 4 按下CREATE按钮并创建宏。
- 5 按下宏标题按钮可打开MACRO EDIT窗口。

MACRO EDIT					LIBRARY	DEFAULT	×
0001	MACRO0001						e
TRIGGER		OR T		ACTION REVERS			EXECUTE
	- DELETE DUPLICATE	+					
CONDITION		OR					
	DELETE DUPLICATE	+	▲ CAPTURE		DELETE		re +

6 按下TRIGGER部分中的+按钮添加ATOM。

7	选择一个CATEGORY。
---	---------------

MACRO EDIT [TRIGGER]				
? Select c	ategory.			
	CATEGORY			
	NoAssign			
	ChParameter			
	Monitor			
	Setup			
	Patch			
	Scene			
С	ANCELOK			



选择一个FUNCTION。

MACRO EDIT [TRIGGER]			×
? Select function.			
FUNCTION1			
	Delay		
NoAssign	Dyna		
DCA	EQ		
InputChannel	Fader	Level	
Matrix			
Mix			
Mute	Label		
Stereo	PatchSelect		
	Ø	\bigcirc	\bigcirc
	CANCEL	OK	



也可以选择#ALL(所有参数)和#SELCH(选定通道的参数)。

CANCEL

另外,如果PARAL按钮打开,可以对该参数进行单独判断。

例如,在宏"当CH1-4的FADER LEVEL超过-60 dB时打开CH1-4"中,通道参数设置为 PARAL关闭时与设置为PARAL打开时的行为差异如下。当PARAL关闭时,如果CH 1-4任一 通道的FADER LEVEL超过-60dB,则CH 1~4全部打开。当PARAL打开时,如果CH 1-4任一 通道的FADER LEVEL超过-60dB,则仅打开超过-60dB的通道。

ОК

MACRO EDIT [TRIGGER]				<
? Select parameter	г.			
MANUAL	#ALL #SEL	сн		
		1:3,7:8		
	7 8	9 E	IS	
	4 5	6 CL	EAR	
	1 2	3		
	0 :	, <	>	
	CANCEL		ок	

当ADVANCED设置为MANUAL输入时,可以使用":"(冒号)指定值范围,并可通过用 ","(逗号)分隔值来将值连接起来。

MACRO EDIT [TRIGGER]				
? Select o	perator.			
	OPERATOR			
	Equal (==)			
	NotEqual (!=)			
	MoreThan (>)			
	NotLessThan (>=)			
	LessThan (<)			
	NotMoreThan (<=)			
	Changed			
с	ANCEL			
11 选择一个VALUE。

MACRO EDIT [TRIGGER]	×
Select value.	
-∞	J
CANCEL	

12 将ATOM添加到TRIGGER时,请重复步骤5到10。

13 根据需要以相同的方式设置CONDITION部分。

MACRO EDIT				LIBRARY CLEAR	×
0001	MACRO0001				
TRIGGER		OR	CONDITION SETTING		×
ChParameter/InputChan InputChannel(PARAL[1]	nnel/Fader/Level > -∞)	-	CATEGORY ChParameter	FUNCTION Mute/On	
			PARAMETERS		
D - EDIT MOVE	DELETE DUPLICATE			1	PARAL
CONDITION		OR			
ChParameter/Mute/On Mute(1)	== OFF	3	OPERATOR Equal (==)	VALUE OFF	
CO-EDIT MOVE	DELETE DUPLICATE	+			

14 按下ACTION部分中的+按钮添加ATOM。

MACRO EDIT			LIBRARY CLEAR	×
0001 MACRC	00001			
ACTION SETTING		×	ACTION REVERSE ACTION	EXECUTE
CATEGORY				
ChParameter	InputChannel/Cue/On			
PARAMETERS				
InputChannel	1	PARAL		
Cue	А	PARAL		
			ChParameter/InputChannel/Cue/On = OFF InputChannel(1) Cue(A)	
OPERATOR	VALUE			
AbsoluteSet (=)	OFF	-		
WAIT TIME				
0.0				_{ле} +

这与TRIGGER部分的设置方式相同。WAIT TIME和FADE TIME也可以设置为项目。

15 还可以使用捕获功能添加ATOM。

MACRO EDIT					LIBRARY		×
0001	MACRO0001						
TRIGGER		CLEAR ALL		ACTION REV	/ERSE ACTION		CLEAR ALL
InputChannel(1)				InputChannel(1) Ci	ue[A]		
Ø	IMPORT SELECTED	IMPORT ALL	✓ CAPTURE	Ø	IMPORT SEL	ECTED	IMPORT ALL
CONDITION		CLEAR ALL	CAPTURE				
ChParameter/Mute/On Mute(1)			FILTER	ChParameter/InputCh InputChannel(1)	hannel/Fader/On = OF	F	
\bigcirc	IMPORT SELECTED	IMPORT ALL	EXTERNAL		TE		CLEAR ALL

导入捕获的ATOM。

16 宏设置完成后,打开STATUS按钮。

CAPTURE窗口

MACRO EDIT					LIBRARY		×
0001	MACRO0001						
		CLEAR ALL		ACTION RE	VERSE ACTION		CLEAR ALL
ChParameter/InputChar InputChannel(1)		V		ChParameter/Inp InputChannel(1) (utChannel/Cue/On = ON Cue(A)		✓
Ø	IMPORT SELECTED	IMPORT ALL	CAPTURE	\bigcirc	IMPORT SEL	ECTED	IMPORT ALL
CONDITION		CLEAR ALL					
ChParameter/Mute/On = Mute(1)		~	FILTER	ChParameter/Input(InputChannel(1)	Channel/Fader/On = OFF	-	
	IMPORT SELECTED	IMPORT ALL	2 EXTERNAL				CLEAR ALL

此窗口包含以下项目。

CAPTURE ON按钮

打开此按钮后,可以捕获与面板和触摸屏操作相对应的ATOM。当捕获功能打开时,菜单栏上的SETUP按钮会 闪烁并显示CAPTURE图标。

注

当捕获功能打开时,可以关闭MACRO EDIT窗口。关闭MACRO EDIT窗口以捕获任何其他窗口或画面上的操作。如果要 禁用捕获功能,请再次返回到CAPTURE窗口将该功能关闭。

2 FILTER

打开此按钮后,某些操作将被排除在捕获之外。

- SEL: 与通道选择和层选择相关的操作
- EXTERNAL: 外部操作/控制,例如GPI或MIDI

6 CAPTURE列表

显示捕获的ATOM。

4 SELECT旋钮

使用屏幕编码器选择ATOM。

6 DELETE按钮

删除已捕获的选定ATOM。

6 CLEAR ALL按钮

清除所有捕获的ATOM。

MACRO KEYS窗口

				2			
GENIUS.LAB							×
MACRO LIST	MACRO KEYS	ACRO LOG					
A	вс	D				(3	EDIT LABEL
D-1	D-2	D-3	D-4	D-5	D-6	D-7	D-8
1	2	3	4	5	6	7	8
D-9	D-10	D-11	D-12	D-13	D-14	D-15	D-16
9	10	11	12	13	14	15	16
D-17	D-18	D-19	D-20	D-21	D-22	D-23	D-24
17	18	19	20	21	22	23	24
D-25	D-26	D-27	D-28	D-29	D-30	D-31	D-32
25	26	27	28	29	30	31	32

此窗口包含以下项目。

BANK选项卡

在MACRO键的各库(A/B/C/D)之间切换。

2 宏键1-32

这是Genius.lab专用按钮,可将该按钮的按下状态注册为ATOM。可以在宏ATOM中注册标签名称、颜色和键的 PRESS/RELEASE。

8 EDIT LABEL按钮

当此按钮打开时,按下宏键可切换到MACRO KEY LABEL窗口。

MACRO KEY LABEL窗口

MACRO KEY LABEL	×
Image: Second	
COPY CUT PASTE CLEAR DEL BS	
· 1 2 3 4 5 6 7 8 9 0 - = \	
TAB q w e r t y u i o p []	
CAPS a S d f g h j k l ; ' ENTE	2
SHIFT Z X C V D N M , . /	
SPACE <>	

此窗口包含以下项目。

MACRO键画面

显示宏键。按下+按钮切换到下一候选项,或按下-按钮切换到上一候选项。

MACRO键画面编辑框

可以使用键盘编辑分配给宏键的功能(TITLE)和注释(LINE1-3)。

③ 颜色选择按钮

可以选择宏键的颜色。

MACRO LOG窗口

通过该日志,您可以识别和了解与宏相关的问题和参考信息。

GENIUS.LAB				×
MACRO LIST MACRO KEY	S MACRO	DLOG	ABOUT	
1 MESSAGE TYPES: 🔽 FATAL		WARNIN	IG 🔽 CAUTION 🔽 INFO	
04/19/2023 17:12:01	EDITOR	1 INF	FO Off: Macro "MACRO0001"	
04/19/2023 17:12:01	EDITOR	1 INF	FO On: Trigger of "MACRO0001"	
04/19/2023 17:12:03	EDITOR	1 INF	FO On: Macro "MACRO0001"	
04/19/2023 17:12:09	EDITOR	1 INF	FO Off: Macro "MACRO0001"	
04/19/2023 17:12:09	EDITOR	1 INF	FO Deleted: Condition of "MACRO0001"	
04/19/2023 17:12:18	EDITOR	1 INF	FO Set: Trigger of "MACRO0001"	
04/19/2023 17:12:25	EDITOR	1 INF	FO Same event occurred 2 times	
04/19/2023 17:12:55	EDITOR	1 INF	FO Set: Action of "MACRO0001"	
04/19/2023 17:13:01	EDITOR	1 INF	FO Same event occurred 2 times	
04/19/2023 17:13:16	EDITOR	1 INF	FO Off: Trigger of "MACRO0001"	
04/19/2023 17:13:17	EDITOR	1 INF	FO On: Trigger of "MACRO0001"	
04/19/2023 17:13:18	EDITOR	1 INF	FO Executed: Action of "MACRO0001"	
04/19/2023 17:13:35	EDITOR	1 INF	FO Same event occurred 3 times	
04/19/2023 17:13:37	EDITOR	1 INF	FO On: Macro "MACRO0001"	
04/19/2023 17:15:18	EDITOR	1 INF	FO Activated: Trigger of "MACRO0001"	
04/19/2023 17:15:18	EDITOR	1 INF	FO Executed: Action of "MACRO0001"	
04/19/2023 17:15:24	EDITOR	1 INF	FO Same event occurred 2 times	
04/20/2023 00:52:25	EDITOR	1 INF	FO Import done: GENIUS.LAB	



MESSAGE TYPES按钮

可用于选择在SYSTEM LOG页面上显示或隐藏的消息类型。包括以下消息类型。 FATAL:有关错误(例如故障)的信息 WARNING:有关可能导致设备故障或音频断断续续的问题(可能会中断操作)的信息 CAUTION:有关需要注意但不一定会中断操作的情况的信息 INFO:不会导致问题的参考信息(例如开机信息)

须知

• 电源关闭后会存储选择的消息类型。

2 滚动旋钮

您可以使用屏幕编码器滚动列表。

用户设置

偏好设置

您可以对RIVAGE PM10的操作环境进行各种设置,例如弹出窗口的显示方式以及是否链接[SEL]键开/关 操作。

1 在菜单栏上按下SETUP按钮进入SETUP画面。



2 按下PREFERENCES按钮进入PREFERENCES弹出窗口。

此窗口包括若干页面,使用窗口顶部的选项卡可在各页面之间进行切换。

SURFACE	SURFACE	SCREEN	MISC
SETTINGS1	SETTING S2	SETTINGS	MISC

- 3 使用画面上的按钮进行偏好设置。
- 4 完成设置后,按下CLOSE按钮。

SURFACE SETTINGS1



画面包含下列项目。

BANK

选择将保存此画面上SurfaceSetting1参数(CUE SETTINGS除外)设置的库。您可以保存这些设置,如果需 要,可以调出库以便在设置之间进行切换。再次按下选定的库,以便在访问窗口指定名称。

注

您可以将切换库的功能分配到USER DEFINED键。

2 SEL LINK

允许使用画面上的bay之间的SEL、画面上的SEL和[SEL]键以及bay之间的[SEL]键设置关联。被关联的元素将以 相同颜色显示。

③ 选定通道部分选择

在选定通道部分,您可以操作在此选择的bay(画面)的选定通道。

用户设置 > SURFACE SETTINGS1

4 BAY LINK

将设置多个bay之间的关联功能。白线连接关联bay。

- BAY LINK:选择推子的层设置或关联bay的设置。
- SENDS ON FADER: SENDS ON FADER开/关和发送目的地母线
- SEND BLOCK: 当选择OVERVIEW画面时,选择发送目的地的12条母线
- SHIFT KEY: 打开/关闭[SHIFT]键
- CH STRIP ENCODERS: 切换通道条多功能旋钮选择
- HOME KEY: 保存和调出[HOME]键设置
- CUE→SEL: 关联提示操作和通道选择

G CUE OPERATION MODE区域

在提示的BAY模式和CH模式之间切换("使用提示功能"(第 395 页))。在BAY模式中,您可以为每个bay选择CUE A、CUE B或CUE A+B。在CH模式中,您可以为每个通道选择CUE A、CUE B或CUE A+B。

• CUE SETTINGS弹出窗口按钮 按下此按钮显示窗口,在此窗口中可以为CH模式的每个通道配置提示("CUE SETTINGS弹出窗 口"(第 402 页))。

SURFACE SETTINGS2

PREFERENCES		×
SURFACE SURFACE SCREEN SETTINGS1 SETTINGS2 SETTINGS	MISC	
AUTO CHANNEL SELECT	DCA ROLL-OUT [SEND SEL] > [CUE] LINK	
	No. OF BAYS TO USE 1 6	10
	Fn KEYS ASSIGNMENT POPUP APPEARS WHEN KNOBS PRESSED	
USE FADER TOUCH ON (2)		1
FADER TOUCH SENSITIVITY	LED ASSISTANCE	
2 🗿	PANEL ASSISTANCE ON	
[FADER BANK] > [SEL] LINK		
	IONI KEYS FUNCTION DURING SOF	
	SEND 8	
CUSTOM	[ON] KEYS BEHAVIOR DURING MUTE	
	OVERRIDE 9	

画面包含下列项目。

O AUTO CHANNEL SELECT区域

指定当您操作通道的[ON]键或推子时是否选择相应的通道。可以分别为输入通道和输出通道打开/关闭此功能。

2 USE FADER TOUCH

如果打开此ON按钮,触摸推子将通过通道推子内置的Touch Sense功能自动选择相应的通道。

6 FADER TOUCH SENSITIVITY

力度灵敏度可分五级调节。值越高,力度灵敏度越高。

IFADER BANK] > [SEL] LINK

指定通道选择是否与推子库选择关联。可以为INPUT(输入通道)、OUTPUT(输出通道)和CUSTOM(自定 义推子库)单独设置此参数。如果此ON按钮亮起,并且您选择相应的推子库,则将选择该库中最近选择的通 道,并且其[SEL]键将亮起。更改Bay Link设置将清除存储在每层中的选定通道的位置。

DCA ROLL OUT

No. OF BAYS TO USE

可用于选择将DCA转出到一个BAY还是两个BAY。

用户设置 > SURFACE SETTINGS2

6 Fn KEYS ASSIGNMENT (CS-R10、CS-R10-S、CSD-R7)

可用于选择以下功能之一以分配给每个[Fn]键。

- NONE......不会分配任何功能。
- INPUT A/B.....在INPUT A和INPUT B之间切换。
- ISOLATE......通道隔离开/关
- ALTERNATE CUE.......如果CUE按钮设置为CUE A,则将提示B。如果CUE按钮设置为CUE B,则将提示A。如果CUE按钮设置为A+B,则不会有任何提示。
- ENCODER PARAM......与通道条编码器相关的参数的开/关
- SURROUND CUE.....环绕声提示开/关
- GC ON/OFF......增益补偿开/关
- EQ A/B切换EQ参数A和B
- DYNAMICS1 A/B切换Dynamics 1参数A和B
- DYNAMICS2 A/B切换Dynamics 2参数A和B
- VSC ON....VSC ON/OFF

LED ASSISTANCE

PANEL ASSISTANCE

如果当BRIGHTNESS区域中的PANEL参数设置为小于50%时打开此按钮,则会轻轻点亮面板上的所有LED指示 灯。

HIGHLIGHT NOMINAL POINTS

如果此ON按钮亮起,面板上的标称值指示将通过LED高亮显示。

[ON] KEYS FUNCTIONS SOF

选择[ON]键在SENDS ON FADER模式下的操作

注

- SEND发送开/关
- CHANNEL通道开/关
 - 当监听工程师希望持续控制通道开/关时,即使在SENDS ON FADER模式下,此功能也非常有效。

ION] KEYS BEHAVIOR DURING MUTE

选择静音状态下[ON]键的操作。

- OVERRIDE......已禁用
- CHANNEL OFF......已启用

¹⁰ [SEND SEL]>[CUE] LINK按钮

切换主总线时,打开/关闭SENDS ON FADER模式下的CUE状态跟踪。

9 POPUP APPEARS WHEN KNOBS PRESSED 按钮

如果打开此按钮,当您按下面板上选定通道部分中的旋钮时,将打开相应功能的弹出窗口。显示弹出窗口的触 摸屏(BAY L、C或R)取决于您在SURFACE SETTINGS1选项卡上选择的选定通道部分。



GAIN KNOB FUNCTION (CS-R5、CS-R3)

可以从ANALOG GAIN、DIGITAL GAIN和AUTO A.G./D.G.中选择选定通道部分中GAIN旋钮的目标。对于设置了AUTO A.G./D.G.的BAY,如果跳线端口上存在模拟增益,则显示每个通道的模拟增益;如果不存在模拟增益,则显示数字增益。

SCREEN SETTINGS

PREFERENCES		×
SURFACE SURFACE SCREEN SETTINGS1 SETTINGS2 SETTINGS	MISC	
SCREEN OPTIONS		ERROR MESSAGES
GAINS SHOWN ON OVERVIEW SCREEN	STORE / RECALL	
BAY L ANALOG DIGITAL AUTO GAIN GAIN A.G.ID.G.	STORE	DIGITAL I/O ON 7
BAY C ANALOG DIGITAL AUTO GAIN GAIN A.G./D.G.		
BAY R ANALOG DIGITAL AUTO GAIN GAIN A.G.JD.G.	RECALL	DANTE ALERT ON 9
PARAMETERS SHOWN ON SENDS ON FADER SCREEN	PATCH	
FADER SEND SEND 2 LEVEL PAN LEVEL 2	CHANGE	CONSOLE / EDITOR
NAMES	STEAL	KEYBOARD
CHANNEL PORT PORT 3	GLOBAL PASTE	IOK] WITH ENTER KEY ON 10
	PASTE ON 6	

画面包含下列项目。

SCREEN OPTIONS

GAINS SHOWN ON OVERVIEW SCREEN

可用于为OVERVIEW画面上显示的每个BAY选择ANALOG GAIN、DIGITAL GAIN或AUTO A.G./D.G.。 对于已设置AUTO A.G./D.G.的BAY,每个通道的模拟增益将显示在端口(已跳线至存在模拟增益的端口);如 果不存在模拟增益,则显示数字增益。

2 PARAMETERS SHOWN ON SOF SCREEN

可用于选择在SENDS ON FADER弹出窗口中显示的FADER LEVEL、SEND PAN和SEND LEVEL参数。

In the second second

从CHANNEL NAME、PORT NAME或地址(PORT ADDRESS;示例:M1:RY1-1)中选择要显示的标签

CONFIRMATION MESSAGES区域

4 SCENE MEMORY

可用于打开/关闭与场景存储/更新/调出操作相关的选项。如果这些ON按钮亮起,当分别执行存储、更新或调出 操作时,将出现一条确认信息。

9 PATCH

可用于打开/关闭与跳线操作相关的选项。

- CHANGE 当您编辑输入跳线或输出跳线时,若ON按钮亮起,将出现确认信息。
- STEAL

当您编辑已被跳线到端口的输入跳线或输出跳线项目时,若ON按钮亮起,将出现确认信息。

GLOBAL PASTE

开启此项后,执行全局粘贴时将显示一条确认信息。

■ ERROR MESSAGES区域

DIGITAL I/O

如果此按钮打开,数字音频I/O出现错误时,将出现一条错误信息。(数字音频I/O错误可能包含控制介面的 AES/EBU输入/输出,或RY插槽或MY插槽的数字输入/输出)。

IDI I/O

如果ON按钮亮起,当MIDI发送/接收出现错误时,将出现一条错误信息。

9 DANTE ALERT

如果ON按钮亮起,当Dante出现错误时,将出现错误信息。

■CONSOLE/EDITOR区域

(OK) WITH ENTER KEY

打开此按钮启用ENTER键。

MISC

PR	EFERENCES				×
	SURFACE SETTINGS1	SURFACE SETTINGS2	SCREEN SETTINGS	MISC	
	MOUSE SPEE			3	
		YPE		ENGLISH	

画面包含下列项目。

USB MOUSE/KEYBOARD

MOUSE SPEED

通过USB鼠标控制指定光标移动的速度。下拉式菜单包括五种速度选项。数值越大,移动速度越快。

• USB KEYBOARD TYPE 选择USB键盘类型。选项包括英语、日语、德语、法语、意大利语和西班牙语。

通道条部分:使用CUSTOM [1]/[2]键(CS-R10、CSD-R7)



● CUSTOM [1]/[2]键

可用于选择一个自定义层。通常,可以将两个库(总共12层)的自定义推子分配给每个自定义层。

同时按下CUSTOM [1]和CUSTOM [2]可进入自定义推子模式,在此模式下可以分配5个库(共60层)的自定义推 子。使用INPUT [1-72]和[73-144]键、[MIX]/[MATRIX]键以及[DCA]键选择自定义库。再次同时按下这两个键可 返回正常模式。按住这两个键可锁定自定义推子模式。要解锁该模式,请再次按住这两个键。

2 层选择[A]/[B]/[C]/[D]/[E]/[F]键

可用于选择一个层。

通道条部分:使用[CUSTOM]键(CS-R5、CS-R3)



❶ [CUSTOM]键

打开或关闭自定义模式。使用INPUT [1]/[2]键、[MIX]/[MATRIX]键和[DCA]键选择一个自定义库。库编号(1-5)标记在这些键的旁边。按下并按住以锁定自定义模式。若要解锁模式,再次按下并按住。

2 层选择[A]/[B]/[C]/[D]/[E]/[F]键

可用于选择一个层。

自定义推子库和主推子

分配给上方面板推子的一组通道称为"推子库"。有输入和输出通道库,以及自定义推子库。自定义推 子库可用于选择各种通道组合,而无需考虑通道类型。您还可以更改将由两个主推子控制的通道的设 置。

1 在菜单栏上按下SETUP按钮进入SETUP画面。



2 按下CUSTOM FADER弹出按钮。

将出现CUSTOM FADER BANK弹出窗口。

注

您也可以在按住[SHIFT]键的同时按下任意自定义推子库键,以打开相应的CUSTOM FADER BANK弹出窗口。

- 3 选择目标BAY或主推子以及目标库。
- 4 按下要设置的推子的推子选择按钮。
- 5 在上方面板上,按下要分配给该推子的通道的[SEL]键。 选定通道的名称将出现在通道选择弹出按钮上。
- 6 要将通道分配给其他推子,请重复步骤4和5。

7 如有必要,请按下通道选择弹出按钮来选择通道。

CH SELECT弹出窗口

CH SELECT							×				
INPUT OUTPUT DCA/ MONICUE											
					CH 1	- 144					
CH 1A	CH 2A	CH 3A	CH 4A	CH 5A	CH 6A	CH 7A	CH 8A	CH 9A	CH 10A	CH 11A	CH 12A
ch 1	ch 2	ch 3	ch 4	ch 5	ch 6	ch 7	ch 8	ch 9	ch10	ch11	ch12
CH 13A	CH 14A	CH 15A	CH 16A	CH 17A	CH 18A	CH 19A	CH 20A	CH 21A	CH 22A	CH 23A	CH 24A
ch13	ch14	ch15	ch16	ch17	ch18	ch19	ch20	ch21	ch22	ch23	ch24
CH 25A	CH 26A	CH 27A	CH 28A	CH 29A	CH 30A	CH 31A	CH 32A	CH 33A	CH 34A	CH 35A	CH 36A
ch25	ch26	ch27	ch28	ch29	ch30	ch31	ch32	ch33	ch34	ch35	ch36
CH 37A	CH 38A	CH 39A	CH 40A	CH 41A	CH 42A	CH 43A	CH 44A	CH 45A	CH 46A	CH 47A	CH 48A
ch37	ch38	ch39	ch40	ch41	ch42	ch43	ch44	ch45	ch46	ch47	ch48
CH 49A	CH 50A	CH 51A	CH 52A	CH 53A	CH 54A	CH 55A	CH 56A	CH 57A	CH 58A	CH 59A	CH 60A
ch49	ch50	ch51	ch52	ch53	ch54	ch55	ch56	ch57	ch58	ch59	ch60
CH 61A	CH 62A	CH 63A	CH 64A	CH 65A	CH 66A	CH 67A	CH 68A	CH 69A	CH 70A	CH 71A	CH 72A
ch61	ch62	ch63	ch64	ch65	ch66	ch67	ch68	ch69	ch70	ch71	ch72
CH 73A	CH 74A	CH 75A	CH 76A	CH 77A	CH 78A	CH 79A	CH 80A	CH 81A	CH 82A	CH 83A	CH 84A
ch73	ch74	ch75	ch76	ch77	ch78	ch79	ch80	ch81	ch82	ch83	ch84
CH 85A	CH 86A	CH 87A	CH 88A	CH 89A	CH 90A	CH 91A	CH 92A	CH 93A	CH 94A	CH 95A	CH 96A
ch85	ch86	ch87	ch88	ch89	ch90	ch91	ch92	ch93	ch94	ch95	ch96
CH 97A	CH 98A	CH 99A	CH 100A	CH 101A	CH 102A	CH 103A	CH 104A	CH 105A	CH 106A	CH 107A	CH 108A
ch97	ch98	ch99	ch100	ch101	ch102	ch103	ch104	ch105	ch106	ch107	ch108
CH 109A	CH 110A	CH 111A	CH 112A	CH 113A	CH 114A	CH 115A	CH 116A	CH 117A	CH 118A	CH 119A	CH 120A
ch109	ch110	ch111	ch112	ch113	ch114	ch115	ch116	ch117	ch118	ch119	ch120
CH 121A	CH 122A	CH 123A	CH 124A	CH 125A	CH 126A	CH 127A	CH 128A	CH 129A	CH 130A	CH 131A	CH 132A
ch121	ch122	ch123	ch124	ch125	ch126	ch127	ch128	ch129	ch130	ch131	ch132
CH 133A	CH 134A	CH 135A	CH 136A	CH 137A	CH 138A	CH 139A	CH 140A	CH 141A	CH 142A	CH 143A	CH 144A
ch133	ch134	ch135	ch136	ch137	ch138	ch139	ch140	ch141	ch142	ch143	ch144

- 8 从列表中选择所需的通道。
- 9 选好通道后,按下CLOSE按钮。

CUSTOM FADER BANK弹出窗口

CUSTOM FADER BANK弹出窗口(选定一个BAY时)



此窗口包含以下项目。

• 模式选择弹出按钮

显示自定义推子库模式。按下此按钮可以打开一个弹出窗口,在此窗口中可以选择模式。每个模式设置都作为 独立参数进行存储。

- USER SETUP MODE 自定义推子库不包含在场景中。它们包含在USER SETUP LIBRARY中。
- SCENE MODE自定义推子库包含在场景中。它们不包含在USER SETUP LIBRARY中。

2 LIBRARY按钮

按下此按钮可以打开自定义推子库窗口。

BAY选择按钮

可用于选择要向其分配通道组合的BAY或主推子。

- LBAY L的CUSTOM
- C.....BAY C的CUSTOM
- R.....BAY R的CUSTOM
- MAIN.....主推子

4 库选择按钮

可用于选择要设置的块。

SET BY SEL按钮

打开此按钮后,可以使用[SEL]键将通道分配给当前选定的推子分配按钮。

用户设置 > CUSTOM FADER BANK弹出窗口

6 NAME弹出按钮

按下这些按钮中的一个将打开NAME弹出窗口,在此窗口中可以为这些块命名。

⑦ 推子分配按钮

选择将分配自定义推子的位置。再次按下选定的推子分配按钮可打开CH SELECT窗口以选择要分配的通道。此 外还显示分配的通道。

6 LAYER CLEAR按钮

清除当前选定的层设置。按下此按钮将打开一个确认对话框。按下OK清除分配。否则,按下CANCEL返回上一 画面而不更改设置。

IAYER COPY按钮

复制选定的层。

IAYER PASTE按钮

粘贴到选定的层。

MOVE按钮



按下此按钮进入MOVE模式,该模式用于移动推子块。使用推子分配按钮选择要移动的内容后,按下TO按钮。 接下来,选择目标位置的推子分配按钮,然后按下MOVE按钮。

INSERT按钮



按下此按钮进入INSERT模式,该模式用于插入推子块。使用推子分配按钮选择要添加的位置后,选择添加数量 (1-4)。接下来,按下INSERT按钮。

¹³ CLEAR按钮



按下此按钮可清除已分配的推子(无分配)。

按下此按钮进入CLEAR模式,该模式用于擦除推子块。使用推子分配按钮选择要删除的库后,按下CLEAR按 钮。

Ⅰ CLOSE按钮

按下此按钮可以关闭弹出窗口并返回上一画面。

注

CUSTOM FADER设置可以保存在用户设置中。添加的参数是CUSTOM FADER库标签和分配的通道。

USER DEFINED KNOBS部分



① USER DEFINED [A]/[B]/[C]/[D] BANK键

用来选择USER DEFINED旋钮或USER DEFINED键的数据库([A]、[B]、[C]或[D])。

2 USER DEFINED KNOBS画面

可以显示已分配到USER DEFINED旋钮的功能。

③ USER DEFINED KNOBS [1]/[2]/[3]/[4] 可以控制由用户分配的功能。

将功能分配给USER DEFINED旋钮

1 在菜单栏上按下SETUP按钮进入SETUP画面。



2 按下USER DEFINED KNOBS按钮。

将出现"USER DEFINED KNOBS弹出窗口"(第890页)。

3 按下与要分配功能的USER DEFINED旋钮相对应的按钮。

系统显示一个弹出窗口,您可以在其中为USER DEFINED旋钮分配功能。

USER DEFINED KNOBS							
Assign item for User Defined Knob [Bank A, No. 1]							
FUNCTION	PARAMETER1	PARAMETER2	PARAMETER3				
NO ASSIGN	ANALOG GAIN	SELECTED CH	Landar				
TO STEREO	DIGITAL GAIN	CH 1	R				
TO MIX LEVEL							
TO MATRIX LEVEL							
TO MIX PAN/BAL							
	\bigcirc	Ø	\bigcirc				
	CANCEL	ОК					

4 确保FUNCTION区域用一个框围起来,然后使用面板上的屏幕编码器选择要分配的功能。

有关可分配功能及其参数的详细信息,请参阅数据列表。

- 5 如果选定功能具有参数,请按以下顺序进行选择,以指定要分配的参数类型: PARAMETER1区域->PARAMETER2区域->PARAMETER3区域。
- 6 按下OK按钮以关闭弹出窗口。
- 7 通过相同的方式将所需功能分配给其他USER DEFINED旋钮。

USER DEFINED KNOBS弹出窗口



画面包含下列项目。

BANK A-D选项卡

可用于选择USER DEFINED旋钮的库([A]、[B]、[C]或[D])。

2 USER DEFINED KNOBS 1–4

关联至面板上的USER DEFINED旋钮[1]-[4]。按下这些按钮之一进入USER DEFINED KNOBS SETUP弹出窗口,在此窗口中可以分配一个功能至选定按钮。如果按钮上没有分配任何功能,将出现"NO ASSIGN"标识。

可分配给USER DEFINED旋钮的功能

可分配给USER DEFINED旋钮的功能如下。

功能	参数1	参数 2	参数 3
NO ASSIGN			
		SELECTED CH	BAY L、BAY R、BAY C
	ANALOG GAIN	CH 1-288	
INPUT GAIN		SELECTED CH	BAY L、BAY R、BAY C
	DIGITAL GAIN	CH 1-288、MIX1-72	
	DAN/DAL	SELECTED CH	BAY L、BAY R、BAY C
	PAN/BAL	CH 1-288、MIX1-72	
TUSTEREU	CSR	SELECTED CH	BAY L、BAY R、BAY C
		CH 1-288	
	MIV 1 72	SELECTED CH	BAY L、BAY R、BAY C
TO MIX LEVEL	MIX 1-12	CH 1-288	
		SELECTED CH	BAY L、BAY R、BAY C
TO MATRIX LEVEL	MATRIX 1-36	CH 1-288、MIX1-72	
	NUV 1 70	SELECTED CH	BAY L、BAY R、BAY C
TO MIX PAN/BAL	MIX 1-72	CH 1-288	
		SELECTED CH	BAY L、BAY R、BAY C
TO MATRIX PAN/BAL	MATRIX 1-36	CH 1-288、MIX1-72	
		SELECTED CH	BAY L、BAY R、BAY C
	THRESHOLD	CH1–288、MIX 1–72、 MATRIX 1–36、STEREO AL、STEREO AR、STEREO BL、STEREO BR	
		SELECTED CH	BAY L、BAY R、BAY C
	RANGE	CH1–288、MIX 1–72、 MATRIX 1–36、STEREO AL、STEREO AR、STEREO BL、STEREO BR	
		SELECTED CH	BAY L、BAY R、BAY C
DYNAMICS 1	RATIO	CH1-288、MIX 1-72、 MATRIX 1-36、STEREO AL、STEREO AR、STEREO BL、STEREO BR	
		SELECTED CH	BAY L、BAY R、BAY C
	FREQUENCY	CH1–288、MIX 1–72、 MATRIX 1–36、STEREO AL、STEREO AR、STEREO BL、STEREO BR	
		SELECTED CH	BAY L、BAY R、BAY C
	АТТАСК	CH1-288、MIX 1-72、 MATRIX 1-36、STEREO AL、STEREO AR、STEREO BL、STEREO BR	
	HOLD	SELECTED CH	BAY L、BAY R、BAY C

用户设置 > 可分配给USER DEFINED旋钮的功能

功能	参数1	参数2	参数3
	HOLD	CH1–288、MIX 1–72、 MATRIX 1–36、STEREO AL、STEREO AR、STEREO BL、STEREO BR	
		SELECTED CH	BAY L、BAY R、BAY C
	DECAY	CH1–288、MIX 1–72、 MATRIX 1–36、STEREO AL、STEREO AR、STEREO BL、STEREO BR	
		SELECTED CH	BAY L、BAY R、BAY C
	RELEASE	CH1–288、MIX 1–72、 MATRIX 1–36、STEREO AL、STEREO AR、STEREO BL、STEREO BR	
		SELECTED CH	BAY L、BAY R、BAY C
	OUTGAIN	CH1-288、MIX 1-72、 MATRIX 1-36、STEREO AL、STEREO AR、STEREO BL、STEREO BR	
	KNEE	SELECTED CH	BAY L、BAY R、BAY C
		CH1-288、MIX 1-72、 MATRIX 1-36、STEREO AL、STEREO AR、STEREO BL、STEREO BR	
		SELECTED CH	BAY L、BAY R、BAY C
DYNAMICS 1	ТҮРЕ	CH1-288、MIX 1-72、 MATRIX 1-36、STEREO AL、STEREO AR、STEREO BL、STEREO BR	
		SELECTED CH	BAY L、BAY R、BAY C
	Q	CH1-288、MIX 1-72、 MATRIX 1-36、STEREO AL、STEREO AR、STEREO BL、STEREO BR	
	INPUT	SELECTED CH	BAY L、BAY R、BAY C
		MIX 1–72、MATRIX 1–36、 STEREO AL、STEREO AR、 STEREO BL、STEREO BR	
		SELECTED CH	BAY L、BAY R、BAY C
	OUTPUT	MIX 1–72、MATRIX 1–36、 STEREO AL、STEREO AR、 STEREO BL、STEREO BR	
		SELECTED CH	BAY L、BAY R、BAY C
	RECOVERY	MIX 1–72、MATRIX 1–36、 STEREO AL、STEREO AR、 STEREO BL、STEREO BR	
	MIX BALANCE	SELECTED CH	BAY L、BAY R、BAY C
		CH1–288、MIX 1–72、 MATRIX 1–36、STEREO AL、STEREO AR、STEREO BL、STEREO BR	

用户设置 > 可分配给USER DEFINED旋钮的功能

功能	参数1	参数 2	参数3
	TUDECUOLD	SELECTED CH	BAY L、BAY R、BAY C
	THRESHOLD	CH1-288	
	DANCE	SELECTED CH	BAY L、BAY R、BAY C
	RANGE	CH1-288	
	DATIO	SELECTED CH	BAY L、BAY R、BAY C
	RATIO	CH1-288	
	EDE OLIENOV	SELECTED CH	BAY L、BAY R、BAY C
	FREQUENCY	CH1-288	
		SELECTED CH	BAY L、BAY R、BAY C
	ATTACK	CH1-288	
		SELECTED CH	BAY L、BAY R、BAY C
	HULD	CH1-288	
	DECAY	SELECTED CH	BAY L、BAY R、BAY C
	DECAY	CH1-288	
		SELECTED CH	BAY L、BAY R、BAY C
	RELEASE	CH1-288	
		SELECTED CH	BAY L、BAY R、BAY C
DYNAMICS 2	OUTGAIN	CH1-288	
		SELECTED CH	BAY L、BAY R、BAY C
	KNEE	CH1-288	
	ТУРГ	SELECTED CH	BAY L、BAY R、BAY C
	TIPE	CH1-288	
	0	SELECTED CH	BAY L、BAY R、BAY C
	Q	CH1-288	
	INPUT	SELECTED CH	BAY L、BAY R、BAY C
		OUTPUT	
	OUTPUT	SELECTED CH	BAY L、BAY R、BAY C
		CH1-288	
	RECOVERY	SELECTED CH	BAY L、BAY R、BAY C
		CH1-288	
		SELECTED CH	BAY L、BAY R、BAY C
	MIX BALANCE	CH1–288、MIX 1–72、 MATRIX 1–36、STEREO AL、STEREO AR、STEREO BL、STEREO BR	
		SELECTED CH	BAY L、BAY R、BAY C
DELAY	DELAY TIME	CH1–288、MIX 1–72、 MATRIX 1–36、STEREO AL、STEREO AR、STEREO BL、STEREO BR	
		SELECTED CH	BAY L、BAY R、BAY C
EQ	BAND1-4 Q	CH1–288、MIX 1–72、 MATRIX 1–36、STEREO AL、STEREO AR、STEREO BL、STEREO BR	

功能	参数1	参数2	参数3
		SELECTED CH	BAY L、BAY R、BAY C
	BAND5–8 Q	MIX 1–72、MATRIX 1–36、 STEREO AL、STEREO AR、 STEREO BL、STEREO BR	
		SELECTED CH	BAY L、BAY R、BAY C
	BAND1-4 FREQUENCY	CH1-288、MIX 1-72、 MATRIX 1-36、STEREO AL、STEREO AR、STEREO BL、STEREO BR	
		SELECTED CH	BAY L、BAY R、BAY C
EQ	BAND5-8 FREQUENCY	MIX 1–72、MATRIX 1–36、 STEREO AL、STEREO AR、 STEREO BL、STEREO BR	
		SELECTED CH	BAY L、BAY R、BAY C
	BAND1-4 GAIN	CH1–288、MIX 1–72、 MATRIX 1–36、STEREO AL、STEREO AR、STEREO BL、STEREO BR	
		SELECTED CH	BAY L、BAY R、BAY C
	BAND5-8 GAIN	MIX 1–72、MATRIX 1–36、 STEREO AL、STEREO AR、 STEREO BL、STEREO BR	
		SELECTED CH	BAY L、BAY R、BAY C
	HPF FREQ	CH1-288、MIX 1-72、 MATRIX 1-36、STEREO AL、STEREO AR、STEREO BL、STEREO BR	
FILTER		SELECTED CH	BAY L、BAY R、BAY C
	HPF FREQ	CH1–288、MIX 1–72、 MATRIX 1–36、STEREO AL、STEREO AR、STEREO BL、STEREO BR	
	LAMP		
	PANEL		
BRIGHTNESS*	SCREEN		
	CH COLOR		
	NAME		
		INPUT PFL TRIM	
		DCA TRIM	
	CUEA	OUTPUT PFL TRIM	
CUE		CUE LEVEL	
CUE	CUE B	INPUT PFL TRIM	
		DCA TRIM	
		OUTPUT PFL TRIM	
		CUE LEVEL	
MONITOR	COMMON	DIMMER LEVEL	
		TALKBACK DIMMER LEVEL	

用户设置 > 可分配给USER DEFINED旋钮的功能

功能	参数1	参数 2	参数 3
		DELAY	
	MONITOR A	FADER	
MONITOR	MONITOR B	DELAY	
MONITOR		FADER	
	SURROUND MONITOR	DIMMER LEVEL	
		TALKBACK DIMMER LEVEL	
	LEVEL		
	SINE2 LEVEL		
USCILLATOR	SINE1 FREQUENCY		
	SINE2 FREQUENCY		
AUTOMIXER	WEIGHT	AUTOMIXER CH1-64	
		СН	CH 1-288
		MIX	MIX 1-72
CH FADER	SPECIFIC CH	MATRIX	MATRIX 1-36
		STEREO	STEREO A-B
		DCA	DCA 1-24

*无法分配给PM Editor USER DEFINED旋钮。

在CSD-R7上,禁用的通道以删除线文本形式显示。



CS-R10、CS-R10-S、CSD-R7



通道条多功能旋钮

可以调整通道的增益、声像和其它参数。

2 通道条多功能旋钮画面

可以显示已分配到通道条多功能旋钮的功能。

S UP/DOWN键

可用于选择您要控制的通道条多功能旋钮的功能。

CS-R5





CS-R3









① [ENCODER ASSIGN]键

显示用于切换屏幕旋钮功能和通道多功能旋钮功能的画面。可仅为通道条A和B使用通道多功能旋钮功能。

将功能分配给通道条编码器

1 在菜单栏上按下SETUP按钮进入SETUP画面。



2 按下USER DEFINED KNOBS按钮进入USER DEFINED KNOBS弹出窗口。



3 按下CH STRIP ENCODERS区域中的按钮可打开CH STRIP ENCODERS弹出窗口。

4 使用屏幕编码器选择要分配的功能。

您可以分配以下功能:

- · PAN/BALANCE
- · ANALOG GAIN
- · DIGITAL GAIN
- · AUTO A.G./D.G.
- · SELECTED SEND
- · MIX 1-72 SEND
- · MATRIX 1-36 SEND
- · HPF FREQUENCY
- · LPF FREQUENCY
- · DYNAMICS1 THRESHOLD
- · DYNAMICS2 THRESHOLD
- \cdot DELAY
- · SILK TEXTURE
- · SURROUND L-R PAN
- · SURROUND F-R PAN
- · SURROUND DIV
- · SURROUND LFE
- 5 按下OK按钮可关闭CH STRIP ENCODERS弹出窗口。
- 6 使用上方面板上的UP [@U@]/DOWN [@D@]键选择功能。(CS-R10、CS-R10-S、CSD-R7)


按下[ENCODER ASSIGN]键进入ENCODER ASSIGN弹出窗口并选择一个功能。(CS-R5)

SCREEN ENCODERS
ON
CH STRIP ENCODERS
A.GAIN
HPF
DYN1 THR
DYN2 THR
PAN/ BAL

使用USER DEFINED键部分(CS-R10、CSD-R7)



 USER DEFINED KEYS BANK [A]/[B]/[C]/[D]键 在USER DEFINED键库之间切换([A]、[B]、[C]或[D])。

USER DEFINED KEYS画面 可以显示已分配到USER DEFINED键的功能。

③ USER DEFINED KEYS [1]-[12]键 可以控制由用户分配的功能。

使用USER DEFINED键部分(CS-R5、CS-R3)



USER DEFINED KEYS



- USER DEFINED KEYS BANK [A]/[B]/[C]/[D]键 在USER DEFINED键库之间切换([A]、[B]、[C]或[D])。
- ② USER DEFINED KEYS [1]-[12]键 可以控制由用户分配的功能。

用户设置>使用USER DEFINED键部分(CS-R5、CS-R3)

3 USER DEFINED KEYS画面

可以显示已分配到USER DEFINED键的功能。

用户设置>使用USER DEFINED键部分(CS-R5、CS-R3)

CS-R3



- ① USER DEFINED键BANK A/C [1]-[12]
- ② USER DEFINED键BANK B/D [1]-[12]
- USER DEFINED键[E1]/[E2]
 可以控制由用户分配的功能。

小以控制田用厂:

注

您可以将在库A-B和C-D之间切换的功能分配到USER DEFINED键。

将功能分配给USER DEFINED键

1 在菜单栏上按下SETUP按钮进入SETUP画面。



2 按下USER DEFINED KEYS按钮。

将出现"USER DEFINED KEYS弹出窗口"(第908页)。

3 按下与要分配功能的USER DEFINED键相对应的按钮。

系统显示一个弹出窗口,您可以在其中为USER DEFINED键分配功能。

4 确保FUNCTION区域用一个框围起来,然后使用面板上的屏幕编码器选择要分配的功能。

有关可分配功能及其参数的详细信息,请参阅数据列表。

- 5 如果选定功能具有参数,请按以下顺序进行选择,以指定要分配的参数类型: PARAMETER1区域->PARAMETER2区域->PARAMETER3区域。
- 6 按下OK按钮可关闭USER DEFINED KEYS SETUP弹出窗口。
- 7 通过相同的方式将所需功能分配给其他USER DEFINED键。

修改USER DEFINED键的显示内容

1 在菜单栏上按下SETUP按钮进入SETUP画面。

	SYSTEM SETUP		+48V ACTIVE	OFF ON
SYSTEM CONFIG DEVICE SYNC	WORD CLOCK	ELAY ENSATION MID	MIDI / GPI [DSP]	GENIUS.LAB
USER SETUP				
PRESET	BUS	e S SETUP		
PREFERENCES	USER DEFINED KEYS	EX EX	CSV XPORT / IMPORT	SAVE / LOAD
CONSOLE MODE DSPR10 ID:1	PANEL BANK A BANK B	BANK C	BANK D	MAINTENANCE
DATE / TIME NETWORK	MINI LCD CH COLOR			

2 按下USER DEFINED KEYS按钮。

将出现"USER DEFINED KEYS弹出窗口"(第908页)。

- **3** 按下LABEL选项卡。
- 4 按下与要更改显示内容的USER DEFINED键相对应的按钮。
- 5 将显示"USER DEFINED KEY LABEL弹出窗口(CS-R10、CSD-R7)"(第 911 页)和 USER DEFINED KEYS LABEL弹出窗口(CS-R5)。
- 6 根据需要编辑显示内容。

USER DEFINED KEYS弹出窗口

CS-R10、CSD-R7



CS-R5

	•		୍ୱ	
USER DEFINED KEYS				×
A	вс	D		LABEL
	1	METER PEAK HOLD	-	PAGE CHANGE BOOKMARK BAY C
	1 3	NO ASSIGN		PAGE CHANGE BOOKMARK BAY R 4
	5	TAP TEMPO TEMPO 1	-	ТАР ТЕМРО 2 6
	7	TAP TEMPO TEMPO 3	-	TAP TEMPO 4 8
	•	TALKBACK ON CURRENT GROUP		NO ASSICN 10
	11	SCENE DEC RECALL		SCENE INC RECALL

CS-R3



画面包含下列项目。

用户设置 > USER DEFINED KEYS弹出窗口

BANK选项卡

可用于选择USER DEFINED旋钮的库([A]、[B]、[C]或[D])。(库([A]/[B]/[C]/[D])/[E]),仅限CS-R3)

2 USER DEFINED KEYS 1–12

关联至面板上的USER DEFINED键[1]–[12]。按下这些按钮之一进入弹出窗口,在此窗口中可以分配一个功能至 选定按钮。如果按钮上没有分配任何功能,将出现"NO ASSIGN"标识。

3 LABEL选项卡

按下此选项卡切换画面,可以在其中更改显示的内容。

④ BANK切换按钮(仅限CS-R3)

切换面板USER DEFINED键(A-B/C-D)。 还可以使用BANK选项卡(●)进行切换。按下BANK C选项卡,然后按下面板USER DEFINED键。还选择库C/D。

USER DEFINED KEY LABEL弹出窗口(CS-R10、CSD-R7)



画面包含下列项目。

USER DEFINED KEY画面

可以显示已分配到USER DEFINED键的功能。按下+按钮切换至下一个候选项,按下-按钮切换至上一个候选项。

❷ USER DEFINED键显示编辑框

使用键盘编辑分配至USER DEFINED键的功能(TITLE)和参数(LINE1–3)。 如果只为LINE1或LINE2输入文本,并且文本长度在五个字符以内,则以大字体显示。某些参数(如TAP TEMPO 的BPM值)无法修改。

3 LED颜色选择按钮

选择LED颜色。

d DEFAULT按钮

初始化分配功能、参数和通道颜色的设置。

注

这将恢复默认值,即使已对分配给USER DEFINED键的功能进行了更改。

USER DEFINED KEY LABEL弹出窗口(CS-R5、CS-R3)

	×
BankA, No.1 BankA, No.1 CH ON CH 1 CH 1 LIME 3 CH 1 Blue Orange Yellow Purple Cyan Magenta Red Green LtGreen White OFF	
COPY CUT PASTE CLEAR DEL BS	
` 1 2 3 4 5 6 7 8 9 0 - = \	
TAB Q W E T T Y U I O P []	
CAPS a S d f g h j k l ; '	
SHIFT Z X C V b n m , . / ENTER	
SPACE >	

画面包含下列项目。

USER DEFINED KEY画面

可以显示已分配到USER DEFINED键的功能。按下+按钮切换至下一个候选项,按下-按钮切换至上一个候选项。

2 USER DEFINED键显示编辑框

使用键盘编辑分配至USER DEFINED键的功能(TITLE)和参数(LINE1)。 如果只为TITLE或LINE1输入文本,并且文本长度在五个字符以内,则以大字体显示。某些参数(如TAP TEMPO 的BPM值)无法修改。

3 LED颜色选择按钮

选择LED颜色。

OEFAULT按钮

初始化分配功能、参数和通道颜色的设置。

注

这将恢复默认值,即使已对分配给USER DEFINED键的功能进行了更改。

可分配到USER DEFINED键的功能

可分配给USER DEFINED键的功能如下。

功能	参数1	参数 2	参数3	说明	
NO ASSIGN				未分配	
ALTERNATE	LATCH			在每次按下时切换 ALTERNATE FUNCTION。	
FUNCTION ^{*1}	UNLATCH			只在按下时切换到 ALTERNATE FUNCTION。	
	组A、B、C、D、E OVI	ERRIDE ON		打开/关闭每个组的 OVERRIDE。	
AUTOMIXER	组A、B、C、D、E PRE	组A、B、C、D、E PRESET ON			
		A			
RDICHTNESS *1	BANK SELECT	В		选择BRIGHTNESS设	
DRIGHTNESS I	DANK SELECT	С		置库。	
		D			
		СН	1-288		
		MIX	1-72	打开/关闭通道。 	
CH ON	SPECIFIC CH	MATRIX	1-36		
		STEREO	A、 B		
		DCA	1-24		
	INC			将选定通道部分中要 操作的通道切换到下 一个通道。	
	DEC			将选定通道部分中要 操作的通道切换到上 一个通道。	
CH SELECT		СН	1-288		
		MIX	1-72] 将选定通道部分中要	
	SPECIFIC CH	MATRIX	1-36	操作的通道切换到列	
		STEREO A	L、 R	表中指定的通道。 	
		STEREO B	L、 R		
				关闭控制介面。	
				注	
CONSOLE SHUTDOWN *1				按住CONSOLE SHUTDOWN中分配的 USER DEFINED键,可 以关闭控制介面。	
		A		打开/关闭CUE A。	
		В		打开/关闭CUE B。	
CUE		CUE A		清除CUE A。	
	CLEAR CUE	CUE B		清除CUE B。	
		CUE A+B		清除CUE A+B。	

功能	参数1	参数 2	参数 3	说明
	SPECIFIC CH	СН	1-288	
		MIX	1-72]
		MATRIX	1-36	打开/关闭提示输出。
		STEREO	A、 B]
		DCA	1-24	
	CUE MODE	A、 B		切换提示模式。
CUE	CUE INTERRUPTION	A、B		打开/关闭CUE INTERRUPTION功 能。
	INPUT CUE POINT	А、 В		切换每个输入通道的 提示点。
	DCA CUE POINT	A、 B		切换DCA提示点。
	OUTPUT CUE POINT	A、 B		切换每个输出通道的 提示点。
	DSP SELECT A			在A和B之间切换活跃
	DSP SELECT B			的DSP引擎。
	DSP ACTIVATE A			强制指定的引擎切换
DSP MIRRORING *2	DSP ACTIVATE B			到激活状态。如果将 此功能分配给GPIIN, 在活跃引擎断电的情 况下,自动切换和其 他功能可用。
	NEXT			直接调出下一编号的 事件。
	PREV	直接调出上一编号的 事件。		
EVENTLIST	DIRECT RECALL (事件列表编号)			直接调出选定的事 件。
	ENABLE (MANUAL)	启用或禁用事件列		
	ENABLE	表。		
FADER BANK SNAPSHOT	BAY L、BAY R、BAY C、BAY ALL			存储每个BAY的当前推 子层或位置(按下按 键至少2秒)。也会返 回到最近存储的层或 位置(按下按键并在2 秒内释放)。
GAIN KNOB FUNCTION	LATCH	BAY L、BAY R、BAY C		可用于为每个BAY选择 在OVERVIEW画面上显 示的ANALOG GAIN或 DIGITAL GAIN。
	UNLATCH	BAY L、BAY R、BAY C		为每个BAY选择在 OVERVIEW画面上显示 的GAIN。按下此键显 示ANALOG GAIN,然 后释放此键显示 DIGITAL GAIN。
	INC	BAY L、BAY R、BAY C		使用GEQ编辑画面上
GEQ FREQ BANK	DEC	C BAY L、BAY R、BAY C] 的通道条部分推子更 改频段。

功能	参数1	参数 2	参数 3	说明	
	ALL IN ONE	GROUP 1-32、 CURRENT SCENE、 ALL SCENES	W/ SCREEN W/O SCREEN	批量执行全局粘贴。 CURRENT SCENE将 选择当前场景所属的	
		NO SCENE	-	最小编亏场景组。NO SCENE将清除选定的 场景组。	
GLUDAL PASTE		GROUP 1-32、 CURRENT SCENE、 ALL SCENES	W/ SCREEN W/O SCREEN	打开/关闭SET BY	
	SET BY EDIT	NO SCENE	-	LEDIT 切能。执行全向 粘贴。	
		PASTE	-		
	1.0	LATCH		打开/关闭GPI OUT功 能。	
	1-0	UNLATCH		打开GPI OUT功能 (仅在按下时)。	
	SELECTED CH VIEW	L、R、C		显示每个BAY的 SELECTED CHANNEL VIEW画面。	
НОМЕ	OVERVIEW	L、R、C		显示每个BAY的 OVERVIEW画面。	
	TOGGLE	L、R、C		在每个BAY的 SELECTED CHANNEL VIEW和OVERVIEW画 面之间切换。	
INPUT A/B	SPECIFIC CH	CH1-288		在指定通道的输入跳 线A和B之间切换。	
METER	PEAK HOLD			打开/关闭电平表的峰 值保持。	
	PROGRAM CHANGE	PGM 1-128		向外接设备发送对应 编号的程序变更信 息。	
MIDI[CS] *1	CONTROL CHANGE	CC 1-31、33-95、102-	-119	向外接设备发送对应 编号的控制变更。	
	NOTE ON	NOTE ON C-2(0)-G8(1	27)	向外接设备发送对应 编号的MIDI信息。	
	COMMON	DIMMER ON		打开/关闭DIMMER。	
		OUTPUT		打开/关闭MONITOR A。	
MONITOR	MONITOR A	SEL CH ASSIGN *1	DEFINE 1–8	按下此键选择 DEFINE。在继续按键 的同时,按下[SEL]键 可打开/关闭分配结 果。在此期间,[SEL] 的LED将在分配打开时 亮起,并在分配关闭 时熄灭。按下此键 时,将保存分配设 置。再次按下您可以将 设置保存至多个键并 在分配之间切换。	

功能	参数1	参数 2	参数 3	说明
		OUTPUT		打开/关闭MONITOR B。
MONITOR	MONITOR B	SEL CH ASSIGN *1	DEFINE 1–8	按下此键选择 DEFINE。在继续按键 的同时,按下[SEL]键 可打开/关闭分配结 果。在此期间,[SEL] 的LED将在分配打开时 亮起,并在分配关闭 时熄灭。
		OUTPUT		打开/关闭环绕声监听 输出。
	SURROUND MONITOR	SOURCE	SURROUND A. SURROUND B. DOWNMIX A,DOWNMIX B. EXT 5.1-1-4. EXT ST-1-4	打开/关闭环绕声监听 源。
		DIMMER ON		打开/关闭衰减功能。
	CONTROL 1-12	ON		打开/关闭MUTE GROUP CONTROL。
CONTROL	ALL MUTE	ON		同时打开/关闭所有 MUTE GROUP CONTROL。
		GO TO PROJECT START		
		GO TO PREV MARKER		
		REWIND]	
		FAST FORWARD		
		GO TO NEXT MARKER		
	TRANSPORT	GO TO PROJECT END	用于操TFNUENDO _ Live的传输功能。 _	
NUENDO LIVE		CYCLE		
		STOP		
		START		
		REC		
		EASY RECORDING		
	MARKER	ADD MARKER		执行NUENDO Live的 ADD MARKER。
	ON	-		打开/关闭振荡器。
OSCILLATOR		BAYALL		在按键的同时,按下 [SEL]键可打开/关闭分 配结果。*4
	SEL CH ASSIGN *1	BAY C *3		在此期间,[SEL]的 LED将在分配打开时亮 起,并在分配关闭时 熄灭。按下此键时, 将保存分配设置。再 次按下此键可调出设 置。您可以将设置保 存至多个键并在分配 之间切换。

功能	参数1	参数 2	参数 3	说明	
		CH 1-288			
		MIX 1-72]	
		MATRIX 1-36	-		
		STEREO AL			
		STEREO AR	1		
		STEREO BL			
OSCILLATOR	DIRECT ASSIGN	STEREO BR		分配振荡器至选定通 道	
		MONITOR AL			
		MONITOR AR]	
		MONITOR AC]	
		MONITOR BL		1	
		MONITOR BR		1	
		MONITOR BC			
PAGE CHANGE	BOOKMARK	BAY L、BAY R、BAY C		存储每个BAY的当前画 面/窗口(按下按键至 少2秒)。也会返回到 最近存储的画面/窗口 (按下按键并在2秒内 释放)。	
	带"SEL"的 BOOKMARK	BAY L、BAY R、BAY C		存储每个BAY的当前画 面/窗口(按下按键至 少2秒)。也会返回到 最近存储的画面/窗口 (按下按键并在2秒内 释放)。	
		USE PHONES A			
PHONES	PHONES OUT(CS-R3)	USE PHONES B		切换PHONES制出	
		TOGGLE			
		PLAY			
		PAUSE			
		STOP			
		FF		此为录音机的传输功	
		NEXT		能。	
		REW			
		PREVIOUS			
RECORDER *1	TRANSPORT	REC			
RECORDER I	TRANSPORT	AUTO REC		此为 STOP→REC→PLAY的 快捷功能。录音将从 单个动作开始。开始 录音时,正在录制的 文件将被关闭,录音 将在新文件中继续。	
		REC & START		使用此功能,无需进 入待机状态即可开始 录音。	

功能	参数1	参数 2	参数 3	说明
	DIRECT PLAY	NO ASSIGN	,	从头播放指定音频文
RECORDER *1		(TITLE)		件。要播放的音频文件保存在YPE文件夹下的SONGS子文件夹内。
	INC RECALL			调出下一编号的场 景。
SCENE	DEC RECALL			调出上一编号的场 景。
	DIRECT RECALL	(SCENE)		直接调出任何场景。
	MIX 1 70	NORMAL	BAY L、BAY R、BAY C	
	MIX 1-72	WITH CUE	BAY L、BAY R、BAY C	打开/天闭吊规切能 (NORMAL),还可以打
	MATRIX 1 26	NORMAL	BAY L、BAY R、BAY C	开/关闭CUE (WITH
	MATRIA 1-30	WITH CUE	BAY L、BAY R、BAY C	CUE)。WITH CUE在 进入SENDS ON
		NORMAL	BAY L、BAY R、BAY C	FADER模式时或在切
SENDS ON FADER I	MIX ON FADER	WITH CUE	BAY L、BAY R、BAY C	换到SENDS ON
		NORMAL	BAY L、BAY R、BAY C	FADER模式的后用提 示。使用WITH CUE退
	MATRIX ON FADER	WITH CUE	BAY L、BAY R、BAY C	出SENDS ON FADER
		NORMAL	BAY L、BAY R、BAY C	模式时,所有输出通 道的提示都被清除。
	SENDS ON FADER	WITH CUE	BAY L、BAY R、BAY C	
	SET [+48V]	BAY ALL		
		BAY C *3		
	SET [PHASE]	BAY ALL		
		BAY C *3		在按键的同时,按卜 [SFI]可切换开/关。*4
		BAY ALL		在此期间,[SEL]的 LED将在分配打开时亮 起,并在分配关闭时
	SET[INSERTION]	BAY C *3		
		BAY ALL		
	SET [INSERT2 ON]	BAY C *3		太 云入。
	SET [DIRECT OUT	BAY ALL		
	ON]	BAY C *3		
SET BY SEL I		BAY ALL		
	SET [PRE SEND]	BAY C *3		
		BAY ALL		
	SET[TO STEREO A]	BAY C *3		
		BAY ALL		
	SET [TO STEREO D]	BAY C *3		
		BAY ALL		
	SET[TOLCK]	BAY C *3		
	SET [GAIN	BAY ALL		
	COMPENSATION ON]	BAY C *3		
SET DEFAULT VALUE				按住此键的同时按下 SELECTED CH旋钮, 将恢复至默认值。

功能	参数1	参数 2	参数 3	说明
SET NOMINAL VALUE	BAYALL	-		按住此键的同时按下 [SEL]键,将通道的推 子设置为标称电平。 *4
*1	BAY C *3			同时,按下已设置标 称电平的参数旋钮, 可将此参数设置为标 称电平。
SURFACE SETTINGS 1	BANK SELECT	<1 - 4>		切换存储SURFACE SETTINGS 1参数设置 的库。
SOLO	ON			打开/关闭独奏功能。
	LON	SELECTED CH	BAY L、BAY R、BAY C	
		CH1-288		
	RON	SELECTED CH	BAY L、BAY R、BAY C	
		CH1-288		
	CON	SELECTED CH	BAY L、BAY R、BAY C	
	CON	CH1-288		
		SELECTED CH	BAY L、BAY R、BAY C	
		CH1-288		
	Ls ON	SELECTED CH	BAY L、BAY R、BAY C	
		CH1-288		
	Rs ON	SELECTED CH	BAY L、BAY R、BAY C	
		CH1-288		
		SELECTED CH	BAY L、BAY R、BAY C	
	PANNING L	CH1-288		
		SELECTED CH	BAY L、BAY R、BAY C	
	PANNING R	CH1-288		
SURROUND PAN		SELECTED CH	BAY L、BAY R、BAY C	环绕声母线分配。
	PANNING FRONT	CH1-288	,	
	DANNING L.	SELECTED CH	BAY L、BAY R、BAY C	
	PANNING LS	CH1-288		
		SELECTED CH	BAY L、BAY R、BAY C	
	PANNING RS	CH1-288		
		SELECTED CH	BAY L、BAY R、BAY C	
	PANNING BACK	CH1-288	1	
		SELECTED CH	BAY L、BAY R、BAY C	
	PANNING SIDE L	CH1-288	1	
		SELECTED CH	BAY L、BAY R、BAY C	
	PANNING SIDE R	CH1-288		1
		SELECTED CH	BAY L、BAY R、BAY C]
	PANNING CENTER	CH1-288		1
	PANNING TOGGLE	SELECTED CH	BAY L、BAY R、BAY C	
		CH1-288		

功能	参数1	参数 2	参数 3	说明
ON TALKBACK TALK GRC	ON	LATCH	CURRENT GROUP、 GROUP 1–8	打开/关闭对讲。
		UNLATCH	CURRENT GROUP、 GROUP 1–8	按下此处,对讲功能 将打开。
	TALK GROUP *1	1-8		按下此键选择指定 组。在继续按键的同 时,按下输出通道的 [SEL]键可打开/关闭分 配结果。
ΤΑΡ ΤΕΜΡΟ	TEMPO 1–4			设置TAP TEMPO。
USER DEFINED KEYS	BANK SELECT (CS- R3)	A-B		
		C-D]切换USER DEFINED键]的库。(仅限CS-R3)
		TOGGLE		

*1: 无法分配给PM Editor中的USER DEFINED键。

*2:在CSD-R7中不可用。

*3:也适用于关联到BAY C的BAY。

*4: BAY ALL参数适用于所有BAY,并已从版本3开始添加。

使用交替功能

如果您将交替功能(ALTERNATE FUNCTION)分配至USER DEFINED键,打开此键将在各参数设置之间切换,参数设置由通道条多功能旋钮控制(例如在ANALOG GAIN和DIGITAL GAIN之间切换)。

对于与[CUE]键的组合,此键可用作ALTERNATE CUE [Fn]键的替代。

当您打开分配有交替功能的USER DEFINED键时,将占用交替模式。您可以为交替功能选择LATCH或UNLATCH。

• UNLATCH......只有按住USER DEFINED键时,交替模式才会占用。

如果ALTERNATE FUNCTION分配至USER DEFINED键,反复按下屏幕旋钮将打开或关闭功能。

开/关可切换功能	
HPF/LPF	
DYNAMICS1/DYNAMICS2	
DELAY	
SILK TEXTURE	
SENDS	
对于SENDS功能,旋转屏幕旋钮可设置PRE或POST。	

也可在按住[SHIFT]键的同时按下屏幕旋钮,打开或关闭功能。

MIDI/GPI

关于MIDI

RIVAGE PM系列可以用MIDI执行下列操作。

■ 程序变更发送和接收

当您在RIVAGE PM系列上调出特定场景时,对应编号的程序变更信息可以传送到外接设备。相反,当接 收到来自外接设备的程序变更信息时,可调出对应场景。

■ 控制变更发送和接收

当您在RIVAGE PM系列上执行一个特定推子、旋钮或键操作时,对应的控制变更信息可发送到外接设备。相反,当接收到来自外接设备的控制变更信息时,可执行对应推子、旋钮或键操作。此功能可用于 MIDI音序器或其它外接设备上记录推子和键操作,并在以后播放数据。

■ 接收MMC

系统可以接收MMC(MIDI设备控制)。可用于设为接收端的控制介面上的双轨USB录音机。

■ 接收MIDI时钟

MIDI时钟可用于为插件设置延迟时间。

基本MIDI设置

您可以选择RIVAGE PM系列将发送和接收的MIDI消息类型。也可以选择要使用的MIDI端口。

1 在菜单栏上按下SETUP按钮进入SETUP画面。

			EM SETUP			
					+48V MASTER	OFF ON
SYSTEM CONFIG	DEVICE SYNC	WORD CLOCK	COMPENS	AY SATION		MIDI / GPI [CS] MIDI / GPI [DSP]
						FILE
PRESET						
-						
PREFERENCES			USER DE	FINED	CSV EXPORT / IMPOR	
	COSTOMPADER	KNOBS	KEY	S		SAVETEORD
CONSOLE MODE		BANK A	BANK B	BANK C	BANK D	MAINTENANCE
ID : 1		CONTRAST		BRIGHTNESS		MAINTENANCE
			CH COLOR	PANEL	SCREEN LAW	
DATE / TIME	NETWORK		(CONSOLE

2 按下MIDI/GPI [CS]按钮将打开MIDI/GPI [CS]弹出窗口。

注

如果使用DSP引擎,请按下MIDI/GPI [DSP]按钮进入MIDI/GPI [DSP]弹出窗口。随后的说明适用于使用控制介面时的 情况。

此窗口包括若干页面,使用窗口顶部的选项卡可在各页面之间进行切换。



3 按下MIDI SETUP选项卡。

"MIDI/GPI窗口(MIDI SETUP页面)"(第 925 页)

4 要指定发送或接收MIDI消息的通道,请按下通道选择弹出按钮。

将出现"MIDI SETUP弹出窗口"(第927页)用于选择通道。

5 选择一个通道。

要选择项目,请使用[TOUCH AND TURN]旋钮。按下OK按钮确认选定通道并关闭MIDI SETUP弹出窗口。

注

或者,可以通过按下区域中的通道条目或转动相应的屏幕编码器来选择所需的通道。

6 打开或关闭每条MIDI消息的发送/接收。

注

- 有关使用程序变更的详细信息,请参阅下文的""使用程序变更调出场景"(第 928 页)"。
- 有关使用控制变更的详细信息,请参阅""使用控制变更控制参数"(第 933 页)"。

MIDI/GPI窗口(MIDI SETUP页面)

MIDI / GPI [CS]					×
MIDI PROGRAM CONTROL SETUP CHANGE CHANGE	GPI	FADER START			
	Tx	Rx	ECHO		
CH CH	• SIGNAL	• SIGHAL			
Ĭ					
PROGRAM CHANGE	Тх	Rx	ЕСНО	MODE SINGLE MULTI	
Contract.				OMNI- BANK	
	Тх	Rx	ЕСНО		
Other commands (MTC / MMC)			ЕСНО		

画面包含下列项目。

● PORT/CH区域

您可以指定用于传送/接收MIDI信息的通道设置。

- •Tx CH.....按下此按钮进入弹出窗口,在此窗口中可以选择用于发送MIDI信息的MIDI通道。
- · Rx CH......按下此按钮进入弹出窗口,在此窗口中可以选择用于接收MIDI信息的MIDI通道。

注

MIDI端口设置固定为CONSOLE。

PROGRAM CHANGE区域

可用于打开/关闭MIDI程序变更信息的发送和接收。

- •Tx.....打开/关闭程序变更发送。
- · Rx.....打开/关闭程序变更接收。

· ECHO......打开/关闭程序变更信息的回响输出。(如果此功能打开,从外接设备接收到的程序 变更信息会被不经修改地发送出去。)

8 PROGRAM CHANGE MODE区域

您可在此选择程序变更的发送/接收模式。

- · SINGLE …………如果此按钮打开,程序变更将在单独MIDI通道上被发送/接收(单一模式)。
- · MULTI......如果此按钮打开,程序变更将在多个MIDI通道上被发送和接收(多重模式)。

· BANK如果此按钮打开,库选择信息会以单一模式被发送和接收。(库选择信息可以切换要使用的程序变更信息组。)

MIDI/GPI > MIDI/GPI窗口(MIDI SETUP页面)

4 CONTROL CHANGE区域

可用于打开/关闭MIDI控制变更信息的发送和接收。

- Tx.....打开/关闭控制变更发送。
- · Rx.....打开/关闭控制变更接收。

· ECHO......打开/关闭控制变更信息的回响输出。(如果此功能打开,从外接设备接收到的控制变更信息会被不经修改地发送出去。)

6 OTHER COMMANDS (MTC/MMC) 区域

打开/关闭其它MIDI信息的回响输出。(如果此功能打开,从外接设备接收到的其它MIDI信息会被不经修改地发送出去。)

MIDI SETUP弹出窗口

发送(Tx)和接收(Rx)在此窗口中的操作是一样的。此窗口包含下列项目。



画面包含下列项目。

CH区域

可用于从CH1-CH16中选择将发送或接收MIDI信息的通道。

使用程序变更调出场景

RIVAGE PM系列可以将一个特定场景调出到各程序变更编号,当此场景在RIVAGE PM系列上被调出时, 对应编号的程序变更信息会被发送到一个外接设备。相反,当外接设备接收到程序变更信息时,对应的 场景可被调出。

1 将控制介面连接到外接设备。

注

如果使用DSP引擎,请将DSP引擎与外接设备连接。后续解释是关于使用控制介面的内容。



2 如在"基本的MIDI设置"上的介绍,选择将用于发送/接收程序变更的MIDI通道。

"基本的MIDI设置"

3 按下PROGRAM CHANGE选项卡。

MIDI/GP窗口(PROGRAM CHANGE页面)将出现。

4 利用PROGRAM CHANGE MODE区域中的按钮,选择程序变更的发送/接收模式。

您可从下列两个程序变更发送/接收模式中进行选择。

・多重模式(当MULTI按钮打开):

全部MIDI通道的程序变更将被发送和接收。(在MIDI页面中指定的发送/接收通道将被忽略。)当程序变更被接收,分配到对应MIDI通道的场景和列表程序编号将被调出。当您在 RIVAGE PM系列上调出指定场景时,对应MIDI通道的程序变更以及列表中程序编号将被发送。

· 单一模式(当SINGLE按钮打开):

只有在MIDI页面中指定的发送(Tx)通道和接收(Rx)通道的程序变更将被发送和接收。 当Rx通道上的程序变更被接收时,分配到在列表中对应通道程序编号的场景将被调出。当 您在RIVAGE PM系列上调出特定场景时,对应程序编号的程序变更将在列表的Tx通道上被 发送。(如果一个事件被分配到相同通道的一个以上程序编号,最小的程序编号将被发 送。)若您在单一模式打开OMNI按钮或BANK按钮,操作将变更如下。

· 当OMNI按钮打开:

所有MIDI通道的程序变更会被接收。但是,不管被接收的MIDI通道如何,分配到Rx通道的 对应程序编号的场景都将被调出。打开OMNI按钮将不改变程序变更发送的运行。

· 当BANK按钮打开:

列表中的CH标识将改变为BANK(库号),库选择(控制变更#0,#32)和程序变更信息 可被发送和接收。当您要在单一MIDI通道上控制128个以上的场景时,此功能非常方便。 当库选择和程序变更信息以先后顺序被接收到Rx通道,分配到此库编号和列表中程序编号 的场景将被调出。当您在RIVAGE PM系列上调出特定场景时,分配到此场景的库编号和程 序编号的库选择和程序变更信息将在Tx通道上发送。(如果相同的场景在列表中多次分 配,最小的库编号和程序编号将被发送。)

注

OMNI和BANK按钮的设置在多重模式中会被忽略。若BANK按钮打开,并且可用MIDI通道上只有一个程序变更被接收,最后选定的库编号将被使用。若BANK按钮打开,OMNI按钮也可同时打开。在此情况下,所有MIDI通道的库选择 和程序变更信息都会被接收。

5 使用PROGRAM CHANGE区域中的按钮打开或关闭发送和接收,并执行回响输出的设置。

6 若要分配场景至每个程序编码,在列表的PROGRAM CHANGE ASSIGNMENT栏中按下需要的场景。

MIDI PROGRAM CHANGE弹出窗口将出现。在此窗口中,您可以指定需要分配到各程序编号的场景(用于调出)。

7 选择TYPE区域的SCENE,然后使用LIST/DIRECT区域选择需要的场景编号用于调出 操作。

若要选择项目,使用[TOUCH AND TURN]旋钮。按下OK按钮确认变更,然后关闭MIDI PROGRAM CHANGE弹出窗口。

注

或者,您可以按下区域中需要的编号或转动对应的屏幕旋钮选择场景编号。

8 使用同样的方法分配场景至其它程序编号。

使用这些设置后,在RIVAGE PM系列上调出指定场景,会使对应的程序变更信息(或库选 择和程序变更)被发送到外接设备。当一个外接设备在适当的MIDI通道上接收程序变更信 息(或库选择和程序变更)时,分配到对应MIDI通道上程序编号的场景将被调出。

注

- 您可用CLEAR ALL按钮清除所有程序编号的分配结果。
- 除了个别场景,程序编号的分配结果会作为整个系统的设置被保留。
- 在单一模式下,如果Tx通道上同一个场景被分配到超过一个程序编号,只有最小的程序编号会被发送。(若BANK 按钮打开,只有最小库编号的程序编号将被发送。)
- 在多重模式下,如果同一场景被分配到一个以上的MIDI通道和一个以上的程序编号,各MIDI通道上的最小程序编 号将被发送。

MIDI/GP窗口(PROGRAM CHANGE页面)

MIDL/ GPL[CS]					×
MIDI PROGRAM CO SETUP CHANGE C	ONTROL HANGE	GPI	FADER START		
PROGRAM CHANGE Tx Rx ECHO	BANK	No.	PROGRAM CHANGE ASSIGNMENT		
2 SINGLE MULTI				3	
OMNIBANK	1	1	NO ASSIGN "		
	1		NO ASSIGN		
	1		NO ASSIGN		
	1		NO ASSIGN		
	1		NO ASSIGN		
	1	6	NO ASSIGN		
	Ø	Ô	9		CLEAR ALL

画面包含下列项目。

● PROGRAM CHANGE区域

打开/关闭程序变更的发送和接收。此设置与MIDI页面中的PROGRAM CHANGE区域相关联。

- ·Tx......当场景被调出时,打开此按钮发送对应的程序变更信息。
- ·Rx.....当程序变更信息被接收时,打开此按钮调出对应的场景。
- · ECHO......无需进行修改,打开此按钮即可发送程序变更信息(从外接设备接收)。

PROGRAM CHANGE MODE区域

您可在此选择程序变更发送/接收模式。此设置与MIDI页面中的PROGRAM CHANGE MODE区域相关联。

3 列表

显示分配到各MIDI通道和各MIDI程序变更编号的场景。列表显示下列项目。

• CH/BANK …………如果列标题出现"CH"而非"BANK",此列会显示程序变更发送/接收的MIDI通道 (1-16)。如果程序变更以单一模式发送和接收、并且BANK按钮打开,此列会被标记为"BANK",此列的数 值会对应到库编号。

・NO显示程序编号1-128。

· PROGRAM CHANGE ASSIGNMENT.....显示分配到各通道(库编号)或程序编号的场景编号和场景名称。按下单独分配画面区域可以打开MIDI PROGRAM CHANGE弹出窗口,在此窗口中可以选择要分配的内容。

④ 滚动旋钮

按下此旋钮,可以使用屏幕旋钮上下滚动列表。

6 CLEAR ALL按钮

按下此按钮,可以清除列表中的全部场景分配。

MIDI PROGRAM CHANGE弹出窗口

MIDI SETUP			×
Assign Parameter for Con	trol Change [No. 5]		
MODE	PARAMETER1	PARAMETER2	PARAMETER3
	FADER L		
	CHON		
	PHASE		
NO ASSIGN	INSERT1		
CH1	INSERT2	ON	-
CH2	DIRECT OUT		
СНЗ	PAN/BALANCE		
CH4	TO ST A		
CH5	TO ST B		
	CANCEL	Ок	Ø
		2	

该画面包含下列项目。

MODE区域

可用于从输入通道、输出通道、DCA和静音组控件中选择将通过控制变更消息进行控制的操作目标。

PARAMETER 1/2/3区域

该区域与MODE区域一起用于指定操作参数的类型。

注

有关可分配给控制变更的操作的详细信息,请参阅数据列表。

使用控制变更控制参数

您可用MIDI控制变更信息控制RIVAGE PM系列的指定推子/旋钮操作、[ON]键开/关操作等。此功能可用于MIDI音序器或其它外接设备上记录推子和键操作,并在以后播放数据。

使用控制变更

此方法使用典型的控制变更(控制编号1-31,33-95,102-119)。您可以随意将操作分配到各控制编 号。

1 将控制介面连接到外接设备。

注

如果使用DSP引擎,请将DSP引擎与外接设备连接。后续解释是关于使用控制介面的内容。



2 如在"基本的MIDI设置"上的介绍,选择将用于发送/接收程序变更的MIDI通道。

"基本的MIDI设置"

3 按下PROGRAM CHANGE选项卡。

MIDI/GP窗口(CONTROL CHANGE页面)将出现。

4 若要改变各控制编号的操作分配,按下对应的参数。

"MIDI/GPI窗口(CONTROL CHANGE页面)"(第 936 页)将出现。在此窗口指定分配到 各控制编号的参数。

5 根据MODE区域 -> PARAMETER1区域 -> PARAMETER2区域 -> PARAMETER3区域 的顺序,指定您需要分配的参数类型。

若要选择项目,使用[TOUCH AND TURN]旋钮。按下OK按钮确认变更,然后关闭MIDI CONTROL CHANGE弹出窗口。

注

• 您可按下区域使想要选择的项目进行高亮显示,然后转动屏幕旋钮之一选择参数。

[•] 您也可以按下区域中所需的参数进行选择。

6 使用相同的方法将参数分配到其它控制编号。

当您在RIVAGE PM系列上使用这些设置操作指定参数时,对应的控制变更信息将被发送到 外接设备。同样地,如果从外接设备的适当通道接收到对应的控制变更信息时,分配到此 控制编号的参数也将变更。

注

- 您可用CLEAR ALL按钮清除所有控制编号的分配结果。
- 除了个别场景,控制编号的分配结果会作为整个系统的设置被保留。

MIDI PROGRAM CHANGE弹出窗口

MIDI SETUP			×
Assign Parameter for Con	trol Change [No. 5]		
MODE	PARAMETER1	PARAMETER2	PARAMETER3
	FADER L		
	CHON		
	PHASE		
NO ASSIGN	INSERT1		
CH1	INSERT2	ON	-
CH2	DIRECT OUT		
СНЗ	PAN/BALANCE		
CH4	TO ST A		
CH5	TO ST B		
	CANCEL	Ок	Ø
		2	

该画面包含下列项目。

MODE区域

可用于从输入通道、输出通道、DCA和静音组控件中选择将通过控制变更消息进行控制的操作目标。

PARAMETER 1/2/3区域

该区域与MODE区域一起用于指定操作参数的类型。

注

有关可分配给控制变更的操作的详细信息,请参阅数据列表。

MIDI/GPI窗口(CONTROL CHANGE页面)

MIDL/ GPL [CS]		×
MIDI PROGRAM CONTROL SETUP CHANGE CHANGE	GPI FADER START	
Tx Rx ECHO	No. CONTROL CHANGE ASSIGNMENT 0 BANK SELECT / MSB 1 NO ASSIGN 2 NO ASSIGN 3 NO ASSIGN 4 NO ASSIGN	

画面包含下列项目。

CONTROL CHANGE区域

可用于打开/关闭控制变更的发送/接收,指定控制变更是否被回响输出。此设置关联MIDI页面中的CONTROL CHANGE区域。

2 列表

显示分配到各控制编号的推子/旋钮操作或[ON]键的开/关操作。

·NO.....显示控制编号。您可以使用控制编号1-31、33-95和102-119。

· CONTROL CHANGE ASSIGNMENT......可用于查看和选择分配到各控制编号的参数类型。当您按下某一参数时,MIDI CONTROL CHANGE弹出窗口将出现,可以更改控制编号的分配。

3 滚动旋钮

按下此旋钮,可以使用屏幕旋钮上下滚动列表。

4 CLEAR ALL按钮

按下此按钮,可以清除列表中的全部参数分配。
关于GPI

位于后面板的GPI接口可以用作GPI(通用界面)输入/输出接口。此接口提供八个GPI IN端口和八个GPI OUT端口。例如,可以使用外接开关控制RIVAGE PM系列的内部参数或切换场景。相反,在RIVAGE PM 系列上执行操作或场景切换,会将控制信号发送到外接设备。有关切换场景时如何将控制信号发送外接设备,请参见第327页的"用场景调出功能将控制信号依次发送外接设备(GPI OUT)"。

下图是可以通过GPI接口操作GPI的外接电路的示例。(有关GPI接口针数的规格详情,请参见数据列表。)[OUT]-1-7端口为开路输出,可切换为断路或接地。[OUT]-1-7端口的适用电压为+12 V,每个端口的可接受电流为75 mA。[OUT]-8端口支持+30 V的电压输入。

注

- 仅[IN]-8端口具有+24 V的光耦合器输入。
- 仅[OUT]-8端口具有24 V(DC)(额定)和1 A的继电器输出。





通过GPI OUT1切换外接设备的继电器,使灯亮起(100V AC)





通过GPI OUT8切换外接设备的继电器,使灯亮起(24V DC)



使用GPI IN

您可以使用GPI接口的GPI IN端口从外接设备控制RIVAGE PM系列的参数。例如,可以使用外部开关打开/关闭RIVAGE PM系列的对讲功能,操作击拍速度功能或切换场景。

1 将外接设备连接到控制介面的GPI接口。

注

如果使用DSP引擎,请将DSP引擎与外接设备连接。随后的说明适用于使用控制介面时的情况。

2 在菜单栏上按下SETUP按钮进入SETUP画面。



3 按下MIDI/GPI [CS]按钮将打开MIDI/GPI [CS]弹出窗口。

注

如果使用DSP引擎,请按下MIDI/GPI [DSP]按钮进入MIDI/GPI [DSP]弹出窗口。

此画面包括若干页面,使用画面顶部的选项卡可在各页面之间进行切换。



4 按下GPI选项卡。

视图切换到 "GPI页面" (第 941 页)。

5 根据所用外接设备的规格指定输入类型和POLARITY MODE。

6 要分配您想要控制的功能或参数,请按下GPI SETUP弹出按钮以打开GPI SETUP弹 出窗口。

GPI SETUP			×
Assign item for GPI IN [1]			
FUNCTION	PARAMETER1	PARAMETER2	PARAMETER3
NOASSION			
AUTOMIXER			
CH ON			
CUE	OUTPUT	A	-
EVENT LIST			
METER	INPUT CUE POINT		
MIDI [DSP]	DCA CUE POINT		
MONITOR			
	CANCEL	ок	

注

GPI SETUP弹出窗口中的可用选项与用于USER DEFINED键的选项相同。但是,某些功能(BRIGHTNESS、CH SELECT、CONSOLE SHUTDOWN、DSP MIRRORING、PAGE CHANGE、RECORDER、SET BY SEL、SET DEFAULT VALUE、SET NOMINAL VALUE)仅适用于控制介面。

7 在每个区域中,选择所需的功能或参数。

8 完成设置后,按下OK按钮。

系统将返回到GPI画面。

9 重复步骤5到8以指定其他端口的功能和参数。

注

GPI画面中的设置适用于所有场景。它们可以保存为SETUP数据。

GPI页面

MIDI / GPI [CS]		×
MIDI PROGRAM CONTROL GPI FA	DER ART	
		OUT1 HIZ LOW
HIGH V LATCH MASTER " LATCH MASTER 2 LOW ON	CUE ACTIVE CUE ON B TEST → U	OUT2 HIZ LOW
HIGH INTER MASTER MASTER MASTER 3 UNLATCH ON	CUE ACTIVE DCA ONLY A TEST → U TL 4	OUT3 HIZ LOW
HIGH INA LATCH MASTER 4 UNLATCH ON	DCA ONLY B TEST → U TL 4	OUT4 HIZ LOW
HIGH INS	CUE ACTIVE ■ INPUT ONLY TEST → A	OUT5 HiZ LOW
HIGH INATCH MASTER "	U CUE ACTIVE " INPUT ONLY B TEST → U T. 4	OUT6 Hiz Low
	CUE ACTIVE * OUTPUT ONLY TEST → A	OUT7 HIZ LOW
	UTPUT ONLY B TEST → U -TL 4	OUT8 ON OFF

画面包含下列项目。

GPI IN状态指示灯

显示输入到GPI IN端口的电压状态。

2 开关属性选择按钮

重复按下每个按钮可以在LATCH和UNLATCH标识之间切换。

LATCH

UNLATCH __________如果您连接了瞬时开关(仅当您按下此按钮时打开,释放按钮时关闭),此模式非常实用。

OLARITY MODE选择按钮

此按钮可选择GPIIN端口的极性。



.......(低电平有效)当输入信号电平较低时有效。

.......(高电平有效)当输入信号电平较高时有效。

④ GPI SETUP弹出窗口按钮

按下此按钮进入GPI SETUP弹出窗口。按钮会显示当前选定功能或参数的名称。

使用GPI OUT

GPI OUT接口的GPI OUT端口可通过在RIVAGE PM系列上执行操作,控制一台外接设备。

1 连接外接设备至控制介面的GPI接口。

注

如果使用DSP引擎,请将DSP引擎与外接设备连接。后续解释是关于使用控制介面的内容。

2 在菜单栏上按下SETUP按钮进入SETUP画面。

3 按下MIDI/GPI [CS]按钮打开MIDI/GPI [CS]弹出窗口。

注

如果使用DSP引擎,按下MIDI/GPI [DSP]按钮进入MIDI/GPI [DSP]弹出窗口。

此画面包括若干页面,使用画面顶部的选项卡可在各页面之间进行切换。



4 按下GPI选项卡。

视图切换至 "GPI页面" (第 944 页)。

- 5 根据您所使用的外接设备的规格指定POLARITY MODE。
- 6 若要分配需要控制的功能或参数,可以按下GPI OUT SETUP弹出窗口按钮。

GPI SETUP			×
Assign item for GPI OUT [1]		
FUNCTION	PARAMETER1	PARAMETER2	
	CUE ON		
	DCA ONLY		
NO ASSIGN	INPUT ONLY		
CUE ACTIVE	OUTPUT ONLY	В	
DSP MIRRORING			
GPI IN ACTIVE IND.			
	CANCEL	ОК	

可配置"GPI OUT功能"(第 949 页)

7 在每个区域中,选择需要的功能或参数。

MIDI/GPI > 使用GPI OUT

- **8** 当完成设置后,按下OK按钮。
- 9 重复步骤5到8指定其它端口的功能和参数。

GPI页面

MIDI / GPI [CS]	×
MIDI PROGRAM CONTROL GPI FADE SETUP CHANGE CHANGE STAR	R T
INT LATCH MUTE MASTER I	
HIGH VUNLATCH MASTER ON	CUE ACTIVE CUE ON B B CUE ON B CUE ON B CUE ON CUE ON B
IN3 HIGH INIATCH MASTER 3 UNLATCH ON	CUE ACTIVE DCA ONLY A TEST → U II OUT3
HIGH INA LATCH MASTER INA UNLATCH ON	CUE ACTIVE DCA ONLY B TEST → U TR Low
HIGH V UNLATCH MASTER 5 ILOH ON	CUE ACTIVE INPUT ONLY A TEST → U DUT5
HIGH INATCH MASTER INACTOR	CUE ACTIVE INPUT ONLY B B UT B UT B UT B UT COUT6 CO
	CUE ACTIVE • OUT7 • A Image: A transmission of the second
	CUE ACTIVE OUTPUT ONLY B TEST → U TR OUTB

画面包含下列项目。

● GPI OUT状态指示灯

显示从各GPI OUT端口输出的电压状态。

2 POLARITY MODE选择按钮

可用于选择GPI OUT端口的极性。



.....(低压激活)当GPI OUT端口激活时接地。

.....(高压激活)当GPI OUT端口激活时断路。

GPI SETUP弹出窗口按钮

按下此按钮进入GPI SETUP弹出窗口。按钮会显示当前选定功能或参数的名称。

4 TEST按钮

当该按钮打开时,对应的GPI OUT端口会被激活并输出控制信号。

使用FADER START

如果要一台连接到GPI OUT端口的设备与推子操作联动,可以进行FADER START设置。

1 连接外接设备至控制介面的GPI接口或DSP引擎。

注

如果使用DSP引擎,请将DSP引擎与外接设备连接。后续解释是关于使用控制介面的内容。

2 在菜单栏上按下SETUP按钮进入SETUP画面。

3 按下MIDI/GPI [CS]按钮打开MIDI/GPI [CS]弹出窗口。

注

如果使用DSP引擎,按下MIDI/GPI [DSP]按钮进入MIDI/GPI [DSP]弹出窗口。

此画面包括若干页面,使用画面顶部的选项卡可在各页面之间进行切换。



4 按下FADER START选项卡。

切换至 "FADER START页面" (第 946 页)。

5 对于各GPI OUT端口,指定能使外接设备运行的通道和操作类型。

FADER START页面

MIDL/ GPL[CS]	×
MIDI PROGRAM CONTROL GPI FADER SETUP CHANGE CHANGE GPI START	
ΟΠΤΟΠΤ DE STINATION	
GPI OUT GPI OU	
CH 1-12 CH13-24 CH25-36 CH37-48 MIX 1-12 MIX13-24 MATRIX 1-12 ST	
CH97-196 CH109-120 CH121-132 CH133-144 MIX49-60 MIX61-72 MATRIX25-36 DCA15-24	
	BY SEL
MODE THRESHOLD	
NO ASSIGN FADER START FADER STOP FADER TALLY	

画面包含下列项目。

■ OUTPUT DESTINATION区域

GPI OUT1 – GPI OUT8按钮

选择要进行设置的GPI OUT端口。

2 FADER显示

显示选定推子。用顶部面板的[SEL]键选择推子。

■ THRESHOLD区域

OUPSTROKE/DOWNSTROKE旋钮

这些旋钮指定将成为输出触发信号阈值的电平。当推子超过UPSTROKE电平或当推子降低到DOWNSTROKE电 平以下时,触发信号将被输出。或者,您可以使用[TOUCH AND TURN]旋钮。

注

通过UPSTROKE/DOWNSTROKE旋钮指定的THRESHOLD值通用于所有通道(推子)和GPI OUT端口。但您还可以单独 选择各GPI OUT端口的通道(推子)。如果MODE设置为FADER START,只有UPSTROKE值有效,如果MODE设置为 FADER STOP,只有DOWNSTROKE值有效。如果MODE设置为FADER TALLY,UPSTROKE值和DOWNSTROKE值都有 效。

■ MODE区域

在此可以选择推子操作模式,此模式将触发GPI OUT端口输出信号。您可从下列推子模式中选择。

4 NO ASSIGN

操作选定通道的推子将不会导致信号被输出。

6 FADER START

选定通道的推子从指定的UPSTROKE电平(-138.0 dB到10.0 dB)以下提升到超过指定电平时,会持续输出250 msec的触发信号。

6 FADER STOP

选定通道的推子到达指定的DOWNSTROKE电平(-∞ dB到9.95 dB)时,会持续输出250 msec的触发信号。

FADER TALLY

选定通道的推子从指定的UPSTROKE电平(–138.0 dB到10.0 dB)以下提升到超过指定电平时,会输出触发信 号。此信号将保留,直至推子达到指定的DOWNSTROKE电平(-~ 到9.95 dB),或者直到GPI OUT端口接收 到不同的触发信号。下图显示了当在各推子模式中操作推子时GPI OUT端口的输出信号是如何改变的。<u>在示例</u>

u

中,THRESHOLD区域的UPSTROKE被设为-60.00,DOWNSTROKE被设为-∞。(在本示意图中,



注

高电平时,端口的输出信号打开。如果接收设备需要高电平,则可从+5 V供电针脚取电。然而在此情况下,能够提供电 流的量有所限制。有关详情,请参见数据列表中的"控制输入/输出规格"部分。

8 SET BY SEL按钮

如果此按钮打开,您将可以使用对应的[SEL]键添加通道。

时间代码

位于DSP引擎或CSD-R7后面板上的TC IN接口是一个输入连接器,用于从外接设备接收时间代码信号。 当通过TC IN接口接收的时间代码达到指定时间时,可以调出在事件列表功能中注册的场景或库项目。

GPI OUT功能

可分配下列功能。

功能	PARAMETER 1	PARAMETER 2	说明
NO ASSIGN			未分配
		A	为CUE A/CUE B打开选定通
		В	道的[CUE]键。
		R 1 PARAMETER 2 说明 未分 A 为() B 道的 A 为() B () Y A B () NLY A B () GEOVER VE VE VE ORT PORT 1 – PORT 8 WBER USER DEFINED KEY 1 – USER DEFINED KEY 1 –	为CUE A/CUE B打开DCA的
	DCAUNLY	В	[CUE]键。
CUE ACTIVE		A	为CUE A/CUE B打开输入通
		В	道的[CUE]键。
		A	为CUE A/CUE B打开输出通
		В	道的[CUE]键。
	DSP CHANGEOVER		使用DSP镜像时切换DSP引 擎
DSP MIRRORING *1	DSP A ACTIVE	PARAMETER 2 说明 未分配 A 为CUE A/CUE B 道的[CUE]键。 A 为CUE A/CUE B [CUE]键。 A 为CUE A/CUE B [CUE]键。 A 为CUE A/CUE B [CUE]键。 A 为CUE A/CUE B 道的[CUE]键。 使用DSP镜像P DSP A作为活影 DSP B作为活影 PORT 1 – PORT 8 分配至GPI ING 激活。 USER DEFINED KEY 1 – USER DEFINED KEY 12 分配至USER D	DSP A作为活跃引擎运行
	DSP B ACTIVE		DSP B作为活跃引擎运行
GPI IN ACTIVE IND.	SPECIFIC PORT	PORT 1 – PORT 8	分配至GPI IN端口1-8的功能 激活。
USER DEF.KEY ACTIVE IND.*2	SPECIFIC NUMBER	USER DEFINED KEY 1 – USER DEFINED KEY 12	分配至USER DEFINED键的 功能激活

*1:在CSD-R7中不可用。

*2 仅适用于控制介面

维护保养

固件版本

您可以在列表中查看各组件当前固件版本编号。

注

- 如果某个固件搭配不适合整个系统的操作,则适用的组件将显示为黄色。
- 在此情况下,请参见相应的更新指南,并执行更新。

画面示例

MAINTENANCE							×
FIRMWARE VER FADER CALIB	TOUCH CALIB	UNIT MODE	INITIALIZATION	PORT TRIM	SYSTEM LOG	DSP-RX INFO	LICENSE
					FII	RMWARE VERSIO	
CS1 V4.01	DSP 1A	V4.01	CS1 I/O	V4.01	CS1 (CS-R10)	MAIN	V4.01
	DSP 1B	V4.01	CS2 I/O	V4.01	OS DIAG SHELL REC APP	V2.03 V1.32 V1.22 00.00.65	
	M1	V4.01	S1	V4.01	REC SYS REC KERNEL JKL P-MD2(R1)	00.65.00 00.65.00 V1.02a 81	
	M2	V4.01	S2	V4.01	P-MD2(R2) P-MD2(R3) P-MD2(R4) P-MD2(C)	81 81 81 81	
	М3	V4.01	S3	V4.01	P-U2S(R) P-U2S(C) P-HR1(R1)	81 81 83	
	M4	V4.01	S 4	V4.01	P-HR1(R2) P-HR1(R3) P-HR1(R4)	83 83 83	
	M5	V4.01	S5	V4.01	P-HR1(R5) P-HR1(C1) P-HR1(C2) P-FDC(R)	83 83 83 82	
	M6	V4.01	S 6		P-FDC(C)	82	
	М7	V4.01	S 7				
	M8	V4.01	S8				

固件升级

可以升级固件,以利提高操作性、增加功能并排除可能的故障。有关固件升级的详情,请参见Yamaha Pro Audio网址: http://www.yamahaproaudio.com/ 有关升级和设置本设备的信息,请参见网站提 供的固件升级指南。

调整推子

根据系统的使用环境,电动推子的运动可能会出现差异。可以使用校正功能来纠正这些差异。RIVAGE PM系列具有两种类型的推子校正。

电机驱动校正	自动优化电动推子移动。		
定位校正	校正电动推子移动,使推子旋钮位置与调音台中存储的电 平值(参数)相匹配。		

注

在RIVAGE PM系列启动时,如果检测到有关推子设置的问题,将出现警示消息。

1 在菜单栏上按下SETUP按钮进入SETUP画面。



2 按下MAINTENANCE按钮进入MAINTENANCE弹出窗口。

此窗口包括若干页面,使用窗口顶部的选项卡可在各页面之间进行切换。

FIRMWARE VE	LED CHECK	ADER CALIB	TOUCH CALIB	CH.COLOR CALIE	miniLCD CALIB	INITIALIZATON	PORT TRIM	SYSTEM LOG

3 按下FADER CALIB选项卡。

将出现FADER CALIBRATION画面,您可以在其中调整推子。

维护保养 > 调整推子

4 选择所需的推子校正操作的选项卡。



如果选择了MOTOR DRIVE校正选项卡:

对于通道条部分和主奏乐段中指定的推子,电动推子移动将自动校正。

							×
FIRMWARE VER	FADER CALIB	TOUCH CALIB	INITIALIZATION	PORT TRIM	SYSTEM LOG	LICENSE	
	DSITIONING						
FADE Selec	ER CALIBRATI	ON (Motor drive 'SEL' and pres BAY L 4 5 6 7 8 9 10 1) s [START] 112 1 2 3 4 5 6	AYC 7 8 9 10 11 12	BAYR 1 2 3 4 5 6 7 8 5	9 10 11 12 A B	
				START			

5 按下要校准的每个推子的[SEL]键。

将选中在启动时检测到推子设置有问题的推子。

6 按下START按钮。

系统开始优化电动推子的移动。校正期间相应的[SEL]键将闪烁。要在校正过程中取消, 请按下STOP按钮。当电动推子移动优化完成后,[SEL]键将变暗。

7 校正完成后,按下FINISH按钮。

校准值将保存在内部存储器中。如果[SEL]键亮起并且颜色条变成红色,则校正失败。按下START按钮再次执行校正。

调整触摸屏的侦测点(CS-R10、CS-R10-S、CSD-R7)

按照下列步骤执行校准LCD显示屏和触摸屏的操作。

1 在菜单栏上按下SETUP按钮进入SETUP画面。

2 按下MAINTENANCE按钮进入MAINTENANCE弹出窗口。

此画面包括若干页面,使用画面顶部的选项卡可在各页面之间进行切换。

FIRMWARE VER	FADER CALIB	TOUCH CALIB	NITIALIZATION	PORT TRIM	SYSTEM LOG	LICENSE	
	,						

3 按下TOUCH CALIB选项卡。

TOUCH SCREEN CALIBRATION画面将出现,可用于校准触摸屏。

	×
FIRMWARE FADER CALIB TOUCH CALIB INITIALIZATION PORT TRIM SYSTEM LOG LICENSE	
TOUCH SCREEN CALIBRATION	
Select bay(s) to calibrate and press [START]	
CALIBRATE CALIBRATE	
DATE	
START	

4 按下CALIBRATE BAY L按钮校准左触摸屏。按下CALIBRATE BAY C按钮校准右触摸 屏。

还可以同时选择和校准CALIBRATE BAY L和CALIBRATE BAY C。

5 按下START按钮。

屏幕中将四次出现十字型光标。按下光标出现的每个位置。

注

为了精确设置侦测点,请从通常操作设备的位置和姿势按下十字型光标。

6 按下FINISH按钮。

校准值将被保存在内存中。

调整触摸屏面板的检测点(CS-R5和CS-R3)

请按照以下步骤正确对齐LCD显示屏和触摸屏面板的位置。

1 在菜单栏上按下SETUP按钮打开SETUP窗口。

2 按下MAINTENANCE按钮可打开MAINTENANCE弹出窗口。

此窗口包括若干页面,使用窗口顶部的选项卡可在各页面之间进行切换。

FIRMWARE VER	FADER CALIB	TOUCH CALIB	NITIALIZATION	PORT TRIM	SYSTEM LOG	LICENSE	

3 按下TOUCH CALIB选项卡。

TOUCH SCREEN CALIBRATION窗口将打开,可用于校准触摸屏面板。

MAINTENANCE						×
FIRMWARE FADER CALIB TOUCH CA	LIB UNIT MODE	INITIALIZATION	PORT TRIM	SYSTEM LOG	DSP-RX INFO	LICENSE
TOUCH SCREEN CALIBRA	TION					
Select bay to start.						
	CALIBRATE BAY L	CALIBRATE BAY C	CALIBRA BAY R	TE		

4 选择要调整触摸屏的BAY,然后按下按钮。(BAY C仅适用于CS-R3) 开始校准。

5 画面上将出现十字形光标。按下画面上每个出现该光标的位置。

注

要准确设置检测点,请在通常操作本机的位置以通常的操作姿势按下十字形光标。

6 校准值将保存在内部存储器中。如果显示消息"Calibration finished.Apply after power on",设置将在重新启动电源后生效。

将设备初始化为出厂默认设置

如果设备内部存储器发生错误,或如果您忘记了密码而不能操作设备,可使用下列步骤初始化内部存储 器。

须知

• 初始化内部存储器后,存储器中保存的所有内容将丢失。

执行下列步骤时要小心。

1 在菜单栏上按下SETUP按钮进入SETUP画面。

		+48V MASTER	OFF ON		
SYSTEM CONFIG	DEVICE SYNC	WORD CLOCK	DELAY COMPENSATION		MIDI / GPI [CS]
PRESET:	-				
PREFERENCES	CUSTOM FADER	USER DEFINED KNOBS	USER DEFINED KEYS	CSV EXPORT / IMPORT	SAVE / LOAD
			PANEL SETTINGS		
CS-R10 MODE		BANK A	BANK B BANK C	BANK D	MAINTENANCE
date / Time	NETWORK		BRIGHTNESS CH COLOR PAMEL		CONSOLE

2 按下MAINTENANCE按钮进入MAINTENANCE弹出窗口。

此窗口包括若干页面,使用窗口顶部的选项卡可在各页面之间进行切换。



3 按下INITIALIZATION选项卡。

将出现"INITIALIZATION页面"(第957页),您可以在其中初始化内部存储器。

4 您可以根据所需初始化方法的要求选择多个要初始化的项目。

5 按下INITIALIZE THIS CONSOLE按钮。

对话框将要求您确认初始化操作。

INITIALIZATION页面

MAINTENANCE							×
FIRMWARE VER	FADER CALIB	TOUCH CALIB	INITIALIZATION	PORT TRIM	SYSTEM LOG	LICENSE	
			PARAMET	ER TO INITIALIZE			
		SYSTEM LOG		SCENE	то	HER 4	
		•	—	U			
			THIS	IITIALIZE S CONSOLE			

画面包含下列项目。

SYSTEM LOG按钮

按下此按钮初始化系统日志。

2 LIBRARY按钮

按下此按钮初始化库。

SCENE按钮

按下此按钮初始化场景记忆。

4 OTHER按钮

按下此按钮进行初始化设置,如当前数据或设置数据。

系统转储(CS-R10、CS-R10、CSD-R7)

如果RIVAGE PM系列在操作过程中遇到软件问题,它会将此时的系统状态转储(存储)到控制介面的内部存储器中。

如果问题与软件有关,则会出现一条错误消息(类似于下面的消息)。

须知 如果您看到此错误消息,请尽快重新启动控制介面。

Error
CS-R10: A software exception has been detected. PLEASE RESTART THIS CONSOLE AS SOON AS POSSIBLE. System will try saving error logs to internal storage and USB memory (if available). You can also manually export the logs to USB memory: go to [SETUP] -> [MAINTENANCE] -> [SYSTEM LOG] and press [EXPORT LOGS TO USB].
ОК

按下OK按钮。将显示SAVE/LOAD画面,并且以下文件将存储在内部存储器中。

- **1** 在菜单栏上按下SETUP按钮进入SETUP画面。
- **2** 按下MAINTENANCE按钮进入MAINTENANCE弹出窗口。
- 3 按下SYSTEM LOG选项卡进入SYSTEM LOG页面。

4 按下EXPORT LOG TO USB按钮。

此时将存储系统日志文件,包括系统转储文件。

注

存储的数据有助于对问题和故障进行分析和排除。如果您咨询Yamaha经销商,请务必提供存储的数据以及有关问题或故障的信息。

PORT TRIM页面

MAINTENANCE											×
FIRMWA	RE FAD	ER CALIB	TOUCH CALIB	INITIALIZ	ATION PO	ORT TRIM	SYSTEM LC	G LICI	ENSE		
DE	VICE				<i>a</i>	SLOT /	PORT				
DSP	C51 I/O		MY SLOT1	MY SLOT2	RY SLOT1	RY SLOT2	RY SLOT3	RY SLOT4	RY SLOT5	RY SLOT6	2
	CS2 1/0					– INPU	T PORT -		332		
M1	S1		0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	
M2	S2			10	11	12	13	14	15	16	
M3	S 3				0.00				0.00		
M4	S4										3)
M5	S 5				à	â	â	â	á	â	
MG	S6		\$		S		0.00		S	9	
M7			9	10	11	12	13	14	15	16	
M8	S8		0.00		9 00		.	0.00	9	9	

画面包含下列项目。

1 组件选择按钮

可用于选择一个组件。

2 端口选择按钮

可用于选择一个端口。

8 PORT TRIM旋钮

调整增益。

· INPUT PORT(模拟输入增益的微调)

能够以0.1 dB的幅度对指定的模拟输入端口的增益进行微调。

· OUTPUT PORT(输出端口的微调)

能够以0.01 dB的幅度对指定插槽的输出端口增益进行微调。

系统日志

通过系统日志,您可以识别和了解RIVAGE PM系列操作过程中出现的问题以及相关信息。您还可以将系统日志数据作为文本数据存储到USB闪存。系统日志数据有助于对问题和故障进行分析和排除。

注

内部存储器中最多可存储约800条日志数据,包括与控制介面相关的最多约400条数据和另外400条数据。如果您尝试存储更多 数据,系统将删除最旧的数据以容纳较新的数据。

1 在菜单栏上按下SETUP按钮打开SETUP窗口。

		SYSTEM	ISETUP	+48V ACTIVE	OFF ON
SYSTEM CONFIG	DEVICE SYNC	WORD CLOCK	DELAY COMPENSATION	MIDI / GPI [CS] [DSP]	GENIUS.LAB
					E
PRESET:	·		BUS SETUP		
PREFERENCES	USER DEFINED KNOBS	USER DEFINED KEYS	CUSTOM FADER	CSV EXPORT / IMPORT	SAVE / LOAD
			PANEL SETTINGS		
DSP-R10 ID:1		BANK A	BANK B BANK C	BANK D	MAINTENANCE
DATE / TIME	NETWORK	CONTRAST MINI LCD MINI LCD	CH COLOR PANEL	SCREEN LAMP	

2 按下MAINTENANCE按钮可打开MAINTENANCE弹出窗口。

此窗口包括若干页面,使用窗口顶部的选项卡可在各页面之间进行切换。



3 按下SYSTEM LOG选项卡。

系统切换到 "SYSTEM LOG页面" (第 962 页)。

- 4 如果需要,请选择要显示的消息类型。
- 5 要导出日志文件,请将闪存连接到USB端口,然后按下EXPORT LOGS TO USB按 钮。

以下文件将存储在USB闪存的根目录下。

rivage_systemlog_user.txt 系统日志文件

rivage_systemlog_dvlp.log	古 古 昭 冬 文 化
rivage_systemlog_panl.txt	

* 所有文件都会添加日期和时间。对于系统日志文件, "rivage_systemlog_YYYYMDDhhmmss_user.txt"

注

如果要使用RIVAGE PM Editor存储文件,文件将存储在SAVE/LOAD窗口中指定的存储位置。如果指定的存储位置无效,则将禁 用EXPORT LOGS TO STORAGE按钮。如果运行PM Editor的计算机没有管理员帐户,则无法在C盘(或启动盘)的根目录下存 储文件。对于Windows,以管理员身份启动RIVAGE PM Editor。对于Mac,日志无法保存到启动盘。

SYSTEM LOG页面

N	AINTENANCE											×
	FIRMWARE VER	1	FADER CAI	LIB	TOUCH	CALIB	INITIALIZATION	PORT TRIM	SYSTEM LOG	LICENSE		
1	MESSAGE TYPE	S:	FATAI	L	V	ARNING		I 🔽 INFO				
	02/10/2016	08:	20:55	CS-R10	1	SYSIN	IFO Power Stat	e CSB: [Fine]	_			
	02/10/2016	08:	20:55	CS-R10		SYSIN	IFO Cooling Fan	State : [Fine]				
	02/10/2016		43:15	CS-R10		SYSIN	IFO Power Stat	e CSA : [Fine]				
	02/10/2016	14:4	43:15	CS-R10		SYSIN	IFO Power Stat	e CS B : [Fine]				
	02/10/2016	14:	43:15	CS-R10		SYSIN	IFO Cooling Fan	State : [Fine]				
	02/15/2016	08:	17:09	CS-R10		SYSIN	IFO Power Stat	e CSA : [Fine]				
	02/15/2016	08:	17:09	CS-R10		SYSIN	IFO Power Stat	e CS B : [Fine]				
	02/15/2016	08:	17:09	CS-R10		SYSIN	IFO Cooling Fan	State : [Fine]				
	02/16/2016	08:	50:18	CS-R10		SYSIN	IFO Power Stat	e CSA : [Fine]				
	02/16/2016	08:	50:18	CS-R10		SYSIN	IFO Power Stat	e CSB: [Fine]				
	02/16/2016	08:	50:18	CS-R10		SYSIN	IFO Cooling Fan	State : [Fine]				
	02/16/2016	09:	11:02	CS-R10		SYSIN	IFO Power Stat	e CSA : [Fine]				
	02/16/2016		11:02	CS-R10		SYSIN	IFO Power Stat	e CSB: [Fine]				
	02/16/2016	09:	11:02	CS-R10		SYSINI	IFO Cooling Fan	State : [Fine]				
	02/16/2016	14:	15:38	CS-R10	1	CAUTI	ION Power loss	to PSU detected (C	S B)			
	02/16/2016		15:49	CS-R10		SYSIN	IFO Power Stat	e CSB: [Fine]				
	02/16/2016	14:1	15:55	CS-R10	1	WARM	ING Cooling fan	error! Contact Yama	aha service			
	02/16/2016		15:58	CS-R10		SYSIN	IFO Cooling Fan	State : [Fine]				
											EXPORT LOGS TO USB	
2											3	

画面包含下列项目。

MESSAGE TYPE按钮

可用于选择显示或隐藏在SYSTEM LOG页面中的信息类型。包括下列信息类型。

2 滚动旋钮

您可以使用屏幕旋钮滚动列表。 FATAL:关于错误信息,如故障 WARNING:关于问题信息,可能会导致设备故障或音频断续(需中断操作) CAUTION:关于需要注意但不必中断操作的信息 INFO:不会导致问题发生的参考信息(如电源信息)

须知

• 当关闭电源后,信息类型选择将被存储。

3 EXPORT LOGS TO USB按钮

只有当USB闪存连接到USB端口时才会出现。按下此按钮将当前系统日志文件存储至USB闪存。

系统转存(CS-R10、CS-R10-S、CSD-R7)

如果RIVAGE PM系列在操作过程中出现软件问题,将转存(存储)当前的系统状态至控制介面的内存。 如果问题与软件有关,将出现一条错误信息(类似下列的信息)。

须知

• 如果您看到此条错误信息,请尽快重启控制介面。



按下OK按钮。SAVE/LOAD画面将出现,下列文件被存储至内存。

- **1** 在菜单栏上按下SETUP按钮进入SETUP画面。
- **2** 按下MAINTENANCE按钮进入MAINTENANCE弹出窗口。
- 3 按下SYSTEM LOG选项卡进入SYSTEM LOG页面。
- 4 EXPORT LOS TO USB按钮

将存储系统日志文件,包括系统转存文件。

注

存储的数据对于分析和排除问题和故障非常实用。当您咨询当地的Yamaha经销商时,请确保能够提供存储的数据和问题或故障 相关的信息。

DSP-RX INFORMATION

您可以通过安装选购的DEK-DSP-RX(DSP扩展套件)并遵循相关过程将DSP-RX升级到DSP-RX-EX。

MAINTENANCE								×
FIRMWARE VER	FADER CALIB	TOUCH CALIB	UNIT MODE	INITIALIZATION	PORT TRIM	SYSTEM LOG	DSP-RX INFOMATION	LICENSE
Not upgrade (You can upg	d DSP-RX grade to DSP-RX-	EX by purchasing	g DEK-DSP-RX)					
		8						
	B							
الغضار	*******							

有关安装和相关过程的更多信息,请咨询您的Yamaha经销商。

调整输入/输出增益

如有必要,可以对输入和输出增益进行微调。

1 在菜单栏上按下SETUP按钮进入SETUP画面。

SYSTEM SETUP									
SYSTEM CONFIG DEVICE SYNC			BUS SETUP	MIDI / GPI [CS] MIDI / GPI [DSP]					
PREFERENCES	USER DEFINED KNOBS	USER DEFINED KEYS	CSV EXPORT / IMPORT	SAVE / LOAD					
CONSOLE MODE CS-R10 MODE	BANK A	BANK B BANK C	BANK D	MAINTENANCE					
	CONTRAST	BRIGHTNESS CH COLOR PANEL	SCREEN LAMP						
DATE / TIME NETWORK				CONSOLE LOCK					

2 按下MAINTENANCE按钮进入MAINTENANCE弹出窗口。

此窗口包括若干页面,使用窗口顶部的选项卡可在各页面之间进行切换。

3 按下PORT TRIM选项卡。

视图切换到 "PORT TRIM页面" (第 959 页)。

- 4 选择要调整输入/输出增益的组件和端口。
- 5 按下画面上旋钮将其选中,然后使用相应的屏幕编码器调整其值。
- **6** 按下CLOSE按钮。

调音台状态

设置内部时钟的日期和时间

本节介绍如何设置CL设备内置时钟的日期和时间,以及如何选择日期和时间的显示格式。在此处指定的日期和时间将影响保存或载入场景时使用的时间印记。连接到RIVAGE PM Editor时,内部时钟自动与计算机时间同步。

1 在菜单栏上按下SETUP按钮进入SETUP画面。

				_		
		+48V MASTER	OFF ON			
SYSTEM CONFIG	DEVICE SYNC	WORD CLOCK	DELAY COMPENSATION	BUS SETUP	MIDI / GPI [CS] MIDI / GPI	
PRESET						
PREFERENCES	CUSTOM FADER	USER DEFINED KNOBS	USER DEFINED KEYS	CSV EXPORT / IMPORT	SAVE / LOAD	
CONSOLE MODE CS-R10 MODE		BANK A E	BANK B BANK C	BANK D	+ MAINTENANCE	
					A 1	
DATE / TIME	NETWORK				CONSOLE	
					LUCK	

2 按下DATE/TIME按钮。

将出现"DATE/TIME弹出窗口"(第967页)。

3 在FORMAT区域中,按下MODE按钮几次可选择所需的日期和时间显示格式。

可从下列显示格式中进行选择。

・日期

MM/DD/YYYY(月/日/年)DD/MM/YYYY(日/月/年)YYYY/MM/DD(年/月/日)

・时间

24小时(小时数显示范围为0-23)12小时(小时数显示范围为AM0-AM11和PM0-PM11)

4 使用上方面板上的屏幕编码器指定当前日期和时间。

5 完成设置后,按下OK按钮。

您指定的日期、时间和显示格式将最终确定,并且弹出窗口将关闭。如果按下CANCEL按 钮或"x"符号而不是OK按钮,所做的更改将被放弃,并且弹出窗口将关闭。

DATE/TIME弹出窗口



画面包含下列项目。

DATE

可指定内部时钟的日期。

2 TIME

可指定内部时钟的时间。

6 FORMAT区域(显示格式)

此区域可以指定内部时钟日期和时间的显示格式。

面板设置

指定触摸屏、LED、通道名称画面和指示灯的亮度

本节介绍如何指定各个触摸屏、上方面板LED和通道名称画面以及连接到控制介面后面板LAMP接口的 指示灯的亮度和对比度。可以在A-D库中保存四种不同的设置,并选择其中一个设置。

1 在菜单栏上按下SETUP按钮进入SETUP画面。

	TEM SETUP +48V MASTER OFF ON	
SYSTEM CONFIG DEVICE SYNC	COMPENSATION BUS SETUP	GPI P]
PREFERENCES CUSTOM FADER USER DEFINED	USER DEFINED	
	PANEL SETTINGS	-
CONSOLE MODE CS-R10 MODE ID:1	BANK B BANK C BANK D MAINTENAN	ICE
	BRIGHTNESS CH COLOR PAREL SCREEN LAME CONSOL	E

2 在位于SETUP画面底行的区域中,按下BANK A-D按钮之一。

可以在A-D库中保存四种不同的亮度,并根据需要快速切换。



3 使用屏幕编码器设置以下参数。

・BANK A-D.....可用于选择目标库(A-D)。

CONTRAST区域

· NAME......调整上方面板上通道名称画面中字符的对比度。

BRIGHTNESS区域

· NAME......调整上方面板上通道名称画面的亮度。这也会改变CH COLOR亮度。如果要在设置名称画面亮度后调整CH COLOR亮度,请使用CH COLOR旋 钮。

· CH COLOR......调整上方面板上通道颜色的亮度。可以只对通道颜色亮度进行相对调整,而不改变通道名称画面的亮度。

· PANEL.....调整上方面板LED的亮度。

· LAMP......调整连接到后面板LAMP插孔的指示灯的亮度。

4 如果需要,可以在库A-D之间切换,并以类似方式对另一个库进行设置。

现在,您可以在BANK A–D按钮之间切换,通过一次操作即可更改触摸屏、LCD、通道名称画面和指示灯的亮度。您也可以将此参数分配给USER DEFINED键,然后按下该键在库A–D之间切换。

调音台锁定

您可以暂时禁止调音台操作,以防止不必要的操作。此设置完全禁用面板和触摸屏的操作,以便在操作 员休息时,控制器不会被意外触碰或被未经授权的第三方操作。

注

- 如果您忘记密码,无法解除调音台锁定,请按下后面板上的[RESET]开关。或者,关闭调音台电源后再打开,即可解锁。
- 即使调音台锁定,仍可照常通过MIDI从外接设备进行控制。

1 在菜单栏上按下SETUP按钮进入SETUP画面。

	SYSTEM SETUP		+48V MASTER	OFF ON
SYSTEM CONFIG	WORD CLOCK	DELAY COMPENSATION	BUS SETUP	MIDI / GPI [CS]
PRESET				
PREFERENCES	USER DEFINED KNOBS	USER DEFINED KEYS	CSV EXPORT / IMPORT	SAVE / LOAD
CONSOLE MODE	BANK A	BANK B BANK C	BANK D	+
ID : 1	CONTRAST	BRIGHTNESS		MAINTERANCE
DATE / TIME NETWORK	NAME RAME			

2 按下CONSOLE LOCK按钮。

将出现"PASSWORD弹出窗口"(第972页)。

3 在PASSWORD区域中输入密码后,在RE-ENTER PASSWORD区域中输入相同的密码进行验证,最后按下OK按钮。

此时将出现CONSOLE LOCK画面,调音台锁定功能将启用,所有控制器(MONITOR A/B 旋钮、TALKBACK LEVEL旋钮、PHONES A/B LEVEL旋钮和亮度控制旋钮除外)将变得不可操作。



PASSWORD弹出窗口

	PASSWORD			×
	Enter password			
0 		7	8	9
2	RE-ENTER PASSWORD	4	5	6
3	REMEMBER THIS OFF ON	1	2	3
		0		CLEAR
	CANCEL		ж	

画面包含下列项目。

- PASSWORD区域
- 2 RE-ENTER PASSWORD区域 再次输入密码。
- 8 REMEMBER THIS PASSWORD按钮 如果此按钮打开,下一次您需要使用相同的密码。
解锁调音台

1 按下CONSOLE LOCK画面。

如果您未设置密码,调音台锁定将被禁用。如果您已设置密码,PASSWORD弹出窗口将 出现,可以输入密码。

2 输入密码,然后按下OK按钮。

调音台将被解除锁定,系统将显示SETUP画面,控制器可以再次使用。

指定CONSOLE LOCK画面图像

您可以在CONSOLE LOCK画面显示图像文件。在SAVE/LOAD弹出窗口,指定您要显示的图像文件,然后从USB闪存载入。有关从USB闪存载入文件的步骤,请参见"从USB闪存载入文件"。

注

仅BMP、JPEG或PNG图像文件可被载入。

设置RIVAGE PM Editor和RIVAGE PM StageMix

关于RIVAGE PM Editor

RIVAGE PM Editor(本手册中称为"PM Editor")是一款应用程序软件,您可以使用计算机进行离线 编辑,事先准备RIVAGE PM系列的设置,也可以监听和操作RIVAGE PM系列(在线监听/操作)。



注

- PM Editor的操作与控制介面的操作几乎完全相同。
- 此应用程序软件的一部分是基于开源软件设计的。有关软件许可证的信息,请查看LICENSE画面。

在线监听/操作

1 使用Ethernet线缆连接计算机(装有PM Editor)至DSP引擎(或控制介面)。

有关配置网络的更多信息,请参见"RIVAGE PM Editor安装指南"。

注

最多可连接两个PM Editor。如果要将两个PM Editor连接到DSP引擎(或控制介面),请使用网络集线器进行连接。 或者,可以将一个PM Editor连接到DSP引擎,另一个连接到控制介面。

2 启动PM Editor。

下列画面将在启动时出现。

RIVAGE PM Editor X				
SELECT MIXER TYPE RIVAGE PM1 0 RIVAGE PM7 RIVAGE PM5 RIVAGE PM3	SELECT DSP O DSP-R10 O DSP-RX O DSP-RX-EX			
	vs			
• 1 • 2	03			
NETWORK INTERFACE				
Ethernet	•			
Connect Note:				
the following settings				
IP Address 192.168.	53.1 - 192.168.53.32			
Subnet Mask 255.255.2	255.0			
Use Offline	Quit			

注

- 尽管画面(根据不同配置的面板元素显示,如用户自定义键)根据MIXER TYPE设置变化,但是处理相同的数据。 此外,在线连接到PM Editor将不受影响。
- 如果DSP选择与实际DSP引擎不匹配,则无法在线连接到DSP引擎。由于可用输入通道的数量因DSP类型而异,请选择实际使用的DSP引擎的类型。

3 在SELECT MIXER TYPE中,选择RIVAGE PM系列设备;在NETWORK INTERFACE 中,选择要使用的网络。

如果指定了可以连接到所选网络的IP地址,可以按下Connect按钮。

4 点击连接按钮,RIVAGE PM系列将连接至PM Editor。

注

如果计划将PM Editor中的通道块选择关联到调音台bay R的通道块选择,按下 [SETUP] -> [PREFERENCES] -> MISC 选项卡进入LINK TO/FROM CONSOLE区域,然后设置FADER BANK SEL(BAY R)为"on"。

PREFERENCES						
SURFACE SETTINGS1	SURFACE SETTINGS2	SCREEN SETTINGS	MISC			
	LINK TO/FROM CONSOLE					
FADER BANK	ON					

一旦DSP引擎检测到PM Editro在线,DEVICE SYNC画面将出现。

DEVICE SYNC					×
EDITOR					tual D
		DSP- DSP-R10 VIRTUAL NOT CONNECTED		CS2 I/O	
SYNC	- 💌 💽 -	M1 RPio622 VIRTUAL NOT CONNECTED		S1	
UTING.	- 💌 主	M2	- 💌 🖚 -	S2	
	- 💌 💽 -	M3	- 💌 🖚 -	S3	
	- 💌 💽 -	M4	- 💌 🖚 -	S4	
	- 💌 💽 -	M5	- 💌 🖚 -	S5	
	- 💌 💽 -	M6	- 💌 🖚 -	S6	
	- 💌 💽 -	M7	- 💌 🔿 -	\$7	
	L 💌 🛨 -	M8		S8	

当连接至PM Editor时,必须为DSP引擎指定数据同步方向。

5 选择 "EDITOR ← DSP"。

6 按下SYNC按钮。

RIVAGE PM系列上的参数设置将被复制到PM Editor。一旦数据同步完成,表示同步的线条显示为绿色。

7 编辑混音数据。

PM E	ditor质	自动画面	5
RIVAGE	PM Editor		×
SELECT M RIVAC RIVAC RIVAC RIVAC	/IDKER TYPE GE PM10 GE PM7 GE PM5 GE PM3	SELECT DSF DSP-R1 DSP-RX DSP-RX	0 ((-EX
NUMBER	OF WINDOWS	O 3	
NETWORK	INTERFACE		•
Note: The selected n the following se	Conne etwork interface r ettings	ct requires	
IP Address Subnet Mask	IP Address 192.168.53.1 - 192.168.53.32 Subnet Mark 255 255 255 0		

NUMBER OF WINDOWS

Use Offline

选择要显示的画面数量(1--3)。 画面对应于每个bay,如下所示。

画面对应于母子bay,如下所

- 第一个画面: BAY R
- 第二个画面: BAY C
- 第三个画面: BAY L

以下操作将始终使以主画面(BAY R)作为目标。

Quit

- 全屏显示(缩放)切换

- 使用Esc键(在每个窗口中启用F2键)在OVERVIEW画面和SELECTED CHANNEL VIEW画面之间切换

离线编辑

1 启动PM Editor。

下列画面将在启动时出现。

RIVAGE PM Editor					
SELECT MIX RIVAGE RIVAGE RIVAGE RIVAGE	ER TYPE PM10 PM7 PM5 PM3	SELECT DSP DSP-R10 DSP-RX SP-RX-EX			
NUMBER OF	F WINDOWS	O 3			
NETWORK IN	NETWORK INTERFACE				
Connect Note: The selected network interface requires the following setting:					
IP Address	192.168.53	.1 - 192.168.53.32			
Subnet Mask	255.255.25	5.0			
Use Offline]	Quit			

- **2** 按下Use Offline按钮。
- 3 编辑混音数据。
- 4 当您完成编辑的数据时,使用SAVE/LOAD画面保存设置文件。

设置RIVAGE PM Editor和RIVAGE PM StageMix > 离线编辑

5 退出应用程序。

同步编辑的混音数据

1 启动PM Editor。

下列画面将在启动时出现。

RIVAGE PM Editor				
SELECT MIX RIVAGE RIVAGE RIVAGE RIVAGE	ER TYPE PM1 0 PM7 PM5 PM3	SELECT DSP DSP-R10 DSP-RX SP-RX-EX		
• 1	02	03		
NETWORK IN	FERFACE			
Ethernet			•	
Connect Note: The selected network interface requires the following settings				
IP Address	192.168.53	.1 - 192.168.53.32		
Subnet Mask	255.255.25	5.0		
Use Offline]	Quit		

2 在SELECT MIXER TYPE中,选择RIVAGE PM系列设备;在NETWORK INTERFACE 中,选择要使用的网络。

如果指定了可以连接到所选网络的IP地址,可以按下Connect按钮。

设置RIVAGE PM Editor和RIVAGE PM StageMix > 同步编辑的混音数据

3 点击连接按钮。

一旦DSP引擎检测到PM Editro在线,DEVICE SYNC画面将出现。

4 选择"EDITOR→DSP"。

5 按下SYNC按钮。

PM Editor系统上的参数设置将被复制到RIVAGE PM系列。一旦数据同步完成,表示同步的线条将显示为绿色。

注

- 如果DSP引擎在线与控制介面相连,EDITOR -> DSP同步将被禁用。
- 编辑的混音数据可被存储至USB闪存,并直接载入控制介面。

RIVAGE PM Editor屏显操作

使用鼠标滚轮

您可以使用鼠标滚轮进行如同在设备上使用[TOUCH AND TURN]旋钮一样的操作。

使用PC键盘

您可以使用PC键盘输入文本如同在设备的屏幕上操作键盘一样。

菜单栏 RIVAGE PM Editor [BAY R] View Zoom Window Help File ■ 文件菜单 File View Zoom Ctrl+O Exit 此菜单用于文件操作。 **Exit** 退出PM Editor。 ■ 查看菜单 File View Zoom Window Help OVERVIEW <--> SELECTED CH VIEW CН MONITOR VIEW MD RACK REC VIEW CH SETUP VIEW INPUT PATCH VIEW 选择画面查看。 ■ 缩放菜单 指定画面的缩放比例。



Full Screen: 全屏显示PM Editor。

■ Window菜单

F2

F3

F4

F5

F6

File	View	Zoom	Window	Help			
			CON	TROLS	F7		
CONT ■ 帮助	ROLS: h莁鱼	显示控制的	个面的面板掛	操作画面。	0		
File	View	Zoom	Window	Help			
The	VIEW	20011	WINGOW	neip			
CHI	-12	CH13-24	CH25-36	н	elp		F1
				A	bout RI	/AGE PM	Editor

Help: 打开网页浏览器显示手册库。

About RIVAGE PM Editor: 打开 "About RIVAGE PM Editor" 画面,将显示PM Editor的版本编号。

注

您必须接入网络才能查看手册库。

关于RIVAGE PM Editor画面

PM Editor画面与控制介面上的画面相同。不过,在PM Editor中无法控制的部分会被隐藏起来,如下图 所示。

重复按[F2]键可在OVERVIEW画面和SELECTED CHANNEL VIEW画面之间切换。



CONTROLS

您可以从PM Editor执行控制介面的面板操作。按下CONTROLS (F7)按钮进入相应的SETUP画面。



注

如果您从Zoom菜单中选择了Full Screen (F11),则每个CONTROLS画面将显示在仪表部分。

切换CONTROLS画面



使用左上角的向左和向右箭头按钮选择所需的CONTROLS画面。

MUTE MASTER画面

RIVAGE PI	M Editor										- 0 💌
	MUTE MAS	TER									
1 Mute 1	2 Mute 2	J Mute 3	4 Mute 4	5 Mute 5	6 Mute 6	7 Mute 7	8 Mute 8	9 Mute 9	10 Mute10	11 Mute11	12 Mute12

您可以打开或关闭MUTE MASTER。

USER DEFINED KEYS画面

设置RIVAGE PM Editor和RIVAGE PM StageMix > 关于RIVAGE PM Editor画面



您可以打开或关闭在USER DEFINED KEYS画面中分配的功能。在PM Editor中无法控制的功能的按钮将显示为灰色。

USER DEFINED KNOBS画面



您可以打开或关闭在USER DEFINED KNOBS画面中分配的功能。在PM Editor中无法控制的功能的按钮 将显示为灰色。

设置RIVAGE PM Editor和RIVAGE PM StageMix > 在METER画面操作推子(全屏)(RIVAGE PM Editor)

在METER画面操作推子(全屏)(RIVAGE PM Editor)

RIVAGE PM10 Editor



在PM Editor中,可以使用METER画面的鼠标来控制推子或通道开/关(全屏)。 推子显示将在标称位置和底部位置加深显示。

保存和载入文件(RIVAGE PM Editor)

SAVE / LOAD				×
	L PATH		VOLUME (C:) RAME (C:) FREE SIZE 3.88GB (82%)	
	FILE NAME	COMMENT	TYPE TIME STAMP	
			* ALL 05/14/202	0
SAVE	V4_Plugin		P REVX 05 / 14 / 202 19 : 27 : 07	0 MAKE DIR
LOAD				COPY
	\bigcirc			DELETE

在PM Editor中,您可以指定保存文件和载入文件的根目录。PM Editor所支持的文件格式以.RIVAGEPM 的扩展名表示。将保存RIVAGE PM系列的内部设置文件。

注

- 您可以将.RIVAGEPM文件(由PM Editro创建)保存至连接到计算机上的USB存储设备中,然后直接通过USB端口将文件载 入控制介面。类似地,您可以将控制介面中的.RIVAGEPM文件保存到USB存储设备,然后将其载入到PM Editor。
- 如果没有装有PM Editor软件的计算机的管理员账户,则无法将文件存储到C盘根目录。

初始化PM Editor

1 按下[SETUP] -> [MAINTENANCE] -> [INITIALIZATION]选项卡进入 INITIALIZATION页面。

MAINTENANCE					×
FIRMWARE VER FADER CALIB	TOUCH CALIB	NITIALIZATION PORT TRIM	SYSTEM LOG	LICENSE	
		PARAMETER TO INITIALIZE			
	SYSTEM LOG	LIBRARY SCENE	OTHER		
		INITIALIZE			
		THIS CONSOLE			

2 您可以采用需要的初始化方式,按需选择要初始化的多个项目。

3 按下INITIALIZE THIS CONSOLE按钮。

对话框将要求您确认初始化操作。

4 按确认对话框中的OK按钮。

初始化操作开始。

注

一旦PM Editor被初始化,应用程序将自动重启。

关于RIVAGE PM StageMix

RIVAGE PM StageMix(以下称为PM StageMix)是一款通过Wi-Fi连接的iPad远程操作设备的软件。可用于在听音位置(如听众座位或监听音箱前)聆听声音时进行远程混音。一台控制介面最多可以连接两个RIVAGE PM StageMix。

控制介面的网络设置

1 按下SETUP按钮进入SETUP画面。



2 按下NETWORK弹出按钮。

将出现NETWORK弹出窗口。

3 按下FOR MIXER CONTROL选项卡进入IP SETTING画面。

4 打开ENABLE按钮。

5 指定IP地址和子网掩码。

不可用的值显示为红色。

注

如果IP地址设置失败(例如当相同IP地址的设备连接到网络时),会显示消息"IP Address for StageMix is not available!"。请指定不同的地址。

- 6
- 按下MISC选项卡进入COMMUNICATION QUALITY画面。

NETWORK	×
FOR STAGEMIX MISC	
COMMUNICATION QUALITY	
C.S1 EDITOR/ STAGEMIX STAGEMIX ONLY	
CS2 EDITOR/ STAGEMIX STAGEMIX OILY	
DSP EDITOR/ STAGEMIX STAGEMIX ONLY	

7 指定PM StageMix将连接到的NETWORK接口的COMMUNICATION QUALITY设置。

如果在同一NETWORK接口上将其与PM Editor结合使用,请选择EDITOR/STAGEMIX按钮。如果仅使用StageMix,则选择STAGEMIX ONLY按钮将降低通讯负载。

iPad上的网络设置

- 1 在iPad上,点击设置>Wi-Fi,以进入Wi-Fi网络画面。
- **2** 将Wi-Fi打开。
- **3** 在显示的网络列表中,点击RIVAGE PM系列所连接的网络。 如果需要密码,请在连接前输入密码。



信息

以下消息类型可能显示在RIVAGE PM系列上。

信息	说明			
[xx] connected				
[xx] disconnected!	设备xx已断开。			
['LOCATION']: Multiple Word Clock Leaders found! Please check the connection status of each DSP Engine, the Engine ID via the LCD Display of each DSP Engine and the Word Clock Setup view.	[位置]:找到多个Leader字时钟。检查每个DSP引擎的连 接状态、Unit ID、LCD画面和字时钟设置。			
WORDCLOCKLEADER Not Found. Please Check TWINLANe WORDCLOCK Setting.	[位置]:没有找到Leader字时钟。请分配一个Leader字时钟。			
BAY LINK released.	一个Bay Link已被释放。当一个BAY的关联由于SEL LINK 的设置变更而被释放时,会出现此信息。			
Bay x does not exist.	尝试控制不存在的BAY(仅适用于CS-R10-S)。			
Cannot add event! (event list full)	已达到列表所支持的最大事件数(2000)。您无法添加更多 事件。			
Cannot bookmark this popup	不能将此弹出窗口加为书签。			
Cannot close this page	无法关闭此页面。			
Cannot create new MACRO. Insufficient Macro resources available.	无法创建宏,因为宏资源已全部用完。			
Cannot edit MACRO. Insufficient Macro resources available.	无法编辑宏,因为宏资源已全部用完。			
Cannot edit overlay!	无法将覆盖偏移值更改为指定范围以外的数值。			
Cannot edit scene! (extracting scene data)				
Cannot load file (extracting scene data)				
Cannot recall! (extracting scene data)	 在提取场景数据的过程中尝试进行一个无效的操作时,或 尝试在单独的控制面板或仅在PM Editor中使用全局粘贴 功能时,将出现这些信息之一。			
Cannot save file (extracting scene data)				
Cannot shutdown (extracting scene data)				
Cannot store! (extracting scene data)				
Cannot undo! (extracting scene data)				
Cannot update! (extracting scene data)				
Cannot load partial data now! (data in console corrupt; only ALL file can be loaded)	无法部分载入数据。调音台内的数据不一致。请立刻载入 所有数据。(V3.05或更早版本)			
Cannot mount the plug-in. No DSP resources available.	由于DSP资源不足,无法安装额外的插件。			
Cannot mount! (plug-in too large for selected location)	由于插槽数量不足导致插件安装失败。			
Cannot open the bookmarked page				
Cannot paste!	复制缓冲中的字符串太长,无法粘贴。			
Cannot perform this action! (scene data is now being extracted)	在提取场景数据或在全局粘贴操作的过程中进行无效操作 时,将出现这些信息之一。			
Cannot perform this action! (global paste in progress)	时,当日先在一百万人 。			

信息	说明		
Cannot recall from Macro Library, insufficient Macro resources available.	无法调出宏库,因为宏资源已全部用完。		
Cannot recall! (Internal error)	由于内部错误,无法调出场景。		
Cannot recall! ! (Sync Not Finished)	由于调音台介面或PM Editor与DSP引擎之间的同步尚未完成,因此无法调出您尝试调出的场景。		
Cannot save now! (mixing data corrupt)	控制介面数据已损坏,无法保存。要恢复数据,请打开 DEVICE SYNC窗口,然后在DSP -> CS同步方向重新同步 数据。或者,打开SAVE/LOAD窗口,载入控制介面设置文 件。否则,请初始化控制介面。(V3.05或更早版本)		
Cannot Select for GLOBAL PASTE! (too many scenes; max. 100)	无法使用全局粘贴操作选择超过100个场景。		
Cannot store! (too many scenes; max. 1000)	由于已到达可存储的最大场景数量(1,000),无法存储此场 景。		
Cannot sync in this direction! (DSP is already online)	如果控制面板或PM Editor与DSP引擎网络相连,无法将数 据与DSP引擎同步。(V3.05或更早版本)		
Cannot sync in this direction! (mixing data corrupt)	数据损坏。无法进行此方向的同步。如果控制介面数据损坏,无法进行CS -> DSP方向的同步。如果DSP引擎数据损坏,无法进行DSP -> CS方向的同步。		
Cannot trigger event! (event not found)	- 你干注儿润辛台以外的没多钟发红何事件,也干注钟发不		
Cannot trigger event! (Event List can only be operated from main console)	态无法从前自日以升时设面融及正问事件, 巴尤法融及个 存在的事件。		
Cannot trigger event! (event list disabled)	如果禁用事件列表,您无法调出事件。		
Cannot undo! (Internal error)	由于内部错误,无法执行撤销操作。		
Cannot update scene!	由于内部错误,无法存储场景。		
Channel pair made	通道已配对。		
Channel pair made. (plug-ins and GEQ's have been unmounted)	通道已配对。插入的插件和GEQ现在已卸载。		
Channel pair released	通道配对已取消。		
Channel pair released. (plug-ins and GEQ's have been unmounted)	通道配对已取消。插入的插件和GEQ现在已卸载。		
Channel set to default	通道数据重置为默认值(初始值)。		
Console initialization [XX] completed	调音台初始化完成。		
Console local I/O model type conflict!	调音台发生内部错误。操作面板内部的连接可能发生错 误。请联系系统设置指南或用户说明书(附录)末尾列出 的Yamaha经销商进行维修。		
Console local I/O not responding! Try updating console firmware.	系统无法与调音台内置的本地I/O部分进行通信。请参见固件更新指南(单独的文档)以使用FIRMWARE UPDATER 进行恢复操作。		
Console Network: ring connection open! Check cable connection.	系统检测到调音台网络的环形连接断开。检查线缆是否有 故障或断开。		
Cooling fan error! (XXX) Contact Yamaha service	系统检测到调音台的冷却风扇故障。如果在检查风扇状况 时发现问题,请联系Yamaha经销商来检查调音台。		
Couldn't access the file	指定目录或文件不存在。		
Couldn't delete file	文件删除失败。		
Couldn't rename file	文件重命名失败。		
Couldn't write file!	系统尝试保存文件,但没有成功将其写入USB闪存。		
CUE turned off (Keyin)	键入CUE自动释放。		
CUE turned off (Plug-in)	插件CUE自动释放。		

信息	说明
CUE turned off (USB playback out)	USB录音机输出CUE自动释放。
CUE turned off (USB recorder in)	USB录音机输入CUE自动释放。
CUE turned off (USB recorder in/out)	USB录音机输入/输出的CUE自动关闭。
CURRENT SCENE UPDATED: SCENE #x.xx	更新场景时会显示这条消息而不显示确认消息。
DANTE audio resource overflow.	音频网络中音频来源不足。
DANTE Connection Error!	在菊型链连接中,主要和次要连接错误。
DANTE is not working by GIGA bit.	Dante音频网络中千兆级网络没有启用。
DANTE is working at Secondary.	Dante音频网络作为次端口工作。
DANTE setting mismatch.	Dante设备的DIP开关设置与实际设置不同。
DANTE module Error!	Dante模块发生故障。
DANTE port does not have connection.	未连接到Dante网络。
DCA ROLL-OUT: DCA members scrolling.	DCA组的推子分配在DCA ROLL-OUT模式中滚动。
DEVICE NOT SYNCED!	有一个设备未与TWINLANe网络同步。打开DEVICE SYNC 窗口并执行SYNC。
Directory not empty!	USB闪存中的目录无法删除,因为目录为空。
DSP Engine xx (Active): Disconnected.	引擎xx(活跃)已断开。
DSP Engine xx (Standby): Disconnected.	引擎xx(待机)已断开。
DSP Mirroring: 3 or more Engines found on the Console Network. Please remove unused Engines from the Network.	在调音台网络上发现了三个或以上的引擎。从网络上移除 未使用的引擎。
DSP Mirroring: Active Engine Switched to xx.	活跃的引擎已切换到xx。
DSP Mirroring: Engines are not synchronized. Please check system configuration.	引擎之间没有同步。请重新考虑配置。
DSP Mirroring: Failed to switch Engine to xx. Error: reason.	切换到引擎xx失败。
DSP Mirroring: No Active Engine. Select which Engine to set to Active.	没有活跃的引擎。选择需要激活的引擎。
DSP Mirroring: Switching can not be done now.	当前无法切换。
DSP Mirroring: There are currently multiple Active Engines. Select which Engine to keep Active. The other Engine will be set to Standby.	有多个活跃引擎。选择想要保持活跃的引擎。另一台引擎 将设置为待机。
DSP Mirroring: Unit ID combination of DSP Engines may be incorrect. Please ensure one Engine is set as #A and the other as #B.	DSP引擎的Unit ID组合可能不正确。请确保一台引擎设置 为#A,另一台引擎设置为#B。
Duplicate Console ID!	CONSOLE ID重复。
Editor initialization [XX] completed	Editor的初始化完成。
Error occurred at Secondary Port.	使用冗余设置时,次端口的网线已断开。
Fader bank snapshot is done.	已录制推子库快照。
File access busy!	系统没有完成操作,因为正在进行内部数据处理。请稍后 再次尝试。
File already exists!	与要保存的文件同名的文件已经存在。
Finished loading file	文件载入完成。
Finished saving file	文件保存操作完成。
GENIUS.LAB is turned off due to unexpected program end.	未长按[SYSTEM]进行关机,因此GENIUS.LAB被禁用。
GENIUS.LAB turned off	GENIUS.LAB被禁用。

信息	说明		
GPI 5V output error! Disconnect GPI and check connection.	系统检测到GPI +5 V输出接口的异常。由于接地短路,存 在过电流。检查线缆的连接。		
Home bookmarked	控制面板和画面的状态将通过HOME键标记为书签。		
HY SLOTx:Primary is not working by GIGA bit.	HY SLOTx的主连接处于活跃状态,并且未通过千兆位进行 连接。		
HY SLOTx:Secondary is not working by GIGA bit.	— HY SLOTx的次连接处于活跃状态,并且未通过千兆位进 连接。		
HY SLOTx:Dante switched to secondary port.	尽管HY-SLOTx使用冗余连接,但仅使用次端口。		
HY SLOTx:No Response from I/O DEVICE.	HY SLOTx的I/O设备无响应。		
Illegal DIP Switch Setting!	R系列单元的DIP开关设置无效。		
Illegal MAC Address!	使用无效的MAC地址操作。		
Image file for Console Lock screen successfully loaded.	用于调音台锁定画面的图像文件成功载入。		
Image file too large!	由于尺寸过大(超过3072 x 768像素),系统没有成功载 入用于调音台锁定画面的文件。		
Inappropriate scene number (#XX)	在场景重新编号期间分配了不适合的场景编号。		
Internal DSP Error. Press SETUP and set the DSP ID.	调音台板载存储器发生错误。从SETUP窗口重置DSP ID。		
Internal error! (BUFFER_FULL)			
Internal error! (PANELxx_COMMUNICATION_ERR)	调音台发生内部错误。可能是内部操作面板通讯故障。 联系系统设置指南或用户说明书(附录)末尾列出的 Yamaha经销商进行维修。		
Internal error! (PANELxx_DISCONNECTED)	调音台发生内部错误。可能是操作面板内部的连接故障。 请联系系统设置指南或用户说明书(附录)末尾列出的 Yamaha经销商进行维修。		
Internal memory corrupt! Try initializing console and restart.	内存损坏。请初始化调音台,然后重启。		
Internal memory corrupt! Try initializing editor and restart.	内存损坏。请初始化Editor,然后重启。		
Interval from Previous Event is too short!	事件列表中的事件执行间隔太短。		
IP Address for StageMix is not available!	无法设置StageMix的IP地址。		
Loading aborted	文件载入已中断。		
Low Battery! (DSP Engine)	DSP引擎的内部电池容量较低。内部时钟可能无法保持正确的时间。请联系系统设置指南或用户说明书(附录)末 尾列出的Yamaha经销商更换电池。		
Macro is protected.	宏受到保护,您的操作无法完成。		
Max. HY slot channel count exceeded! (256)	在DSP引擎中,分配给TWINLANe的数量超过了允许的HY SLOTS最大数量(256)。将数量限制在256以下。		
Max. TWINLANe channel count exceeded! (400)			
MIDI: Data framing error!	发生MIDI数据接收成帧错误。		
MIDI: Data overrun error!	发生MIDI数据接收超限错误。		
MIDI: Rx buffer full!	MIDI接收缓冲已满。		
MIDI: Tx buffer full!			
Mismatch of currently installed firmware. For correct system operation, please ensure matching firmware is installed in all system elements.	检测到固件版本不匹配。更新固件,然后再次检查。		

信息			
Mixing data corrupt on Control Surface! To recover: Go to DEVICE SYNC window and re-sync data (DSP> CS), OR - Go to SAVE/LOAD window and load a complete settings file, OR - Initialize this control surface	控制介面的内部数据受损。要恢复数据,请进入DEVICE SYNC窗口,然后在DSP -> CS同步方向重新同步数据。或 者,进入SAVE/LOAD窗口,载入设置文件。否则,请初始 化控制介面。(V3.05或更早版本)		
Mixing data corrupt on DSP Engine! To recover, go to DEVICE SYNC window and re-sync data (CS> DSP).	DSP引擎的内部数据受损。要恢复数据,请进入DEVICE SYNC窗口,然后在CS -> DSP同步方向重新同步数据。 (V3.05或更早版本)		
Mixing data corrupt on Editor! To recover: Go to DEVICE SYNC window and re-sync data (DSP> EDITOR), OR - Go to SAVE/LOAD window and load a complete settings file, OR - Initialize this editor	Editor内部数据受损。要恢复数据,请进入DEVICE SYN 窗口,然后在DSP -> EDITOR同步方向重新同步数据。 者,进入SAVE/LOAD窗口,载入设置文件。否则,请初 化控制介面。(V3.05或更早版本)		
Mixing data corrupt on Editor! To recover, go to DEVICE SYNC window and re-sync data (EDITOR> DSP).	Editor内部数据受损。要恢复数据,请进入DEVICE SYNG 窗口,然后在EDITOR -> DSP同步方向重新同步数据。 (V3.05或更早版本)		
Multiple word clock Leaders found!	检测到多个分配为Leader字时钟的DSP引擎。将Leader字时钟仅分配给系统中的一个单元。		
No Battery! (Console)	调音台的内部电池耗尽。内部时钟无法保持正确的时间。 请联系系统设置指南或用户说明书(附录)末尾列出的 Yamaha经销商更换电池。		
No Battery! (DSP Engine)	DSP引擎的内部电池耗尽。内部时钟无法保持正确的时间。请联系系统设置指南或用户说明书(附录)末尾列出的Yamaha经销商更换电池。		
No scene to update. Store a scene first.	由于没有场景,更新功能不可用。请先存储场景。		
Offset values can be edited only when OVERLAY is ON	仅当覆盖打开时,才能设置覆盖偏移值。		
Only one DCA can be rolled out at one time.	无法在多个BAY上同时推出DCA组。		
Operating as the word clock Leader.	本机是Leader时钟。		
Overlay turned off.	覆盖已关闭。		
Overlay turned on.	覆盖已打开。		
Page bookmarked	页面已加为书签。		
Plug-in BPM values matched to TEMPO	效果插件的BPM参数已更改以匹配速度。		
Power loss to PSU detected (CS X)	两个电源的其中一个无法供电。 "X"代表检测到供电失 败的供电单元(A或B)。		
PREVIEW Mode: Cannot Use This Function.	此功能不能在预览模式下使用,已被忽略。		
PREVIEW Mode: Disabled	预览模式已禁用。		
PREVIEW Mode: Enable	预览模式已启用。		
Same page is already open	由于相同的页面已在另一个画面或窗口中打开,因此无法 显示此页面。		
Saving aborted	文件保存操作已中断。		
Scene #XX already exists	由于指定的场景编号已存在,因此无法完成场景重新编号 操作。		
Scene #XX is empty!	您尝试调出的场景不存在。		
Scene #XX is protected!	场景受到保护,您的操作(例如,删除)无法完成。		
Scene delete undone	已撤消场景删除操作。		
Scene duplicate undone	已撤消场景复制操作。		
Scene recall undone	已撤消场景调出操作。		
Scene store undone	已撤消场景存储操作。		
Screen captured	画面被截屏。		

信息	说明		
Software control for this card is disabled. Check the card's DIP SW setting.	此卡不能正常工作。请检查卡的DIP开关设置。		
Software exception detected! Restart this console as soon as possible.	软件发生异常。请立即重启此控制介面。		
Software exception detected! Restart this editor as soon as possible.	软件发生异常。请立即重启Editor。		
Song file not found!	无法找到用于播放的乐曲文件。		
Switch Active Engine from xx to yy?	是否可以将活跃引擎从xx切换到yy?		
Sync error! [XX]	[XX]接口的数字输入信号与Leader时钟不同步。请确保输 入信号与Leader时钟同步。否则,可能产生噪音。		
System Config can only be viewed and edited using the Active DSP Engine.	只能为活跃引擎显示和编辑系统配置。		
Temporary channel link released	一个临时通道关联已取消。		
This device is currently online and cannot be changed.	此设备当前在线。您无法更改设备类型。		
This device is not found.	找不到此设备。		
This feature is not available in editor software	无法在Editor中使用此功能。		
This feature will be supported in a future software release.	未来软件升级中将支持此功能。		
This item is read only!	无法修改此项目。如果您尝试更改出厂预设标题,会出现 此消息。		
This setting can only be edited while in Capture mode.	当您尝试执行只能在捕获模式下执行的操作时,会出现此 消息。		
Too many Monitor Sources! Max. 8 sources can be assigned.	选择了太多用于监听输入的源。(最多可分配8个输入 源。)		
Total MY slot power capability exceeded! Remove cards from unit XX	由于MY插槽的功率超过了最大功率,无法进行正常操作。 请从XX设备中移除MY卡。有关可使用的MY卡的最大数 量,请登录Yamaha Pro Audio网页:		
	http://www.yamahaproaudio.com/		
TWINLANe total cable length too long (HY SLOT X)	TWINLANe网络(HY插槽X)的线缆总长过长。		
TWINLANe clock Leader not found!	找不到TWINLANe Leader时钟。必须将系统中的一个DSP 引擎分配为Leader字时钟。		
TWINLANe optical receiver input power margin low [XXX]	TWINLANe网络中用于通讯的光纤接收器的电源正在减弱。请检查线缆是否有故障或断开,并清理连接。		
TWINLANe: ring connection open! [XXX] Check cable connection.	系统检测到TWINLANe网络的环形连接中存在断链。检查 线缆是否有故障或断开。		
TWINLANe: wrong cable connection!	系统检测到TWINLANe线缆连接中存在错误。请确保环形 连接正确,连接线缆的顺序应为IN-OUT。		
Unassigned encoder	操作没有分配功能的旋钮。		
Under a synchronization.	当前正在同步。		
Unit Fan has Malfunctioned!	R系列单元的风扇发生故障。		
Unit ID Duplicated!	Dante音频网络上有重复的UNIT ID。		
Unsupported file format!	检测到不支持的文件格式,文件无法载入。		
Unsupported USB storage format!	USB的存储格式不正确或不受支持。		
USB over-current error! Disconnect USB device (xxx)	在USB端口检测到过电流。移除连接到USB端口的USB设备,检查端口是否正常。(xxx中每个USB端口显示 "FRONT"、"RECORDER"、"REAR1"、 "REAR2"、"REAR3"。)		

信息	说明
USB recorder busy! Operation aborted	双轨USB录音机正在处理数据。新操作已中止。
USB recorder: Cannot edit comment. No ID3 tag in the file.	无法编辑注释,因为文件中不存在ID3标签。
USB recorder: Max. number of audio files exceeded!	已经超出乐曲文件数的上限。
USB recorder: Metadata edit failed	无法编辑乐曲文件元数据。
USB recorder: Metadata successfully changed	编辑乐曲文件的元数据。
USB recorder: Playback stopped due to slow memory access!	由于USB存储设备没有足够的访问速度,播放已中断。
USB recorder: Recording stopped due to slow memory access!	由于USB存储设备没有足够的访问速度,录音已中断。
USB recorder: Recording stopped due to wrong word clock!	由于不恰当的系统字时钟,USB录音机的录音停止。
USB recorder: Storage full!	
USB recorder: Storage mounted	USB存储设备已安装。
USB recorder: Storage protected!	USB存储设备受到保护。
USB recorder: This is the root folder for song files	您无法浏览乐曲文件根目录上的结构。
Word Clock Leader changed. ['LOCATION']: 'DSP xx'	已切换Leader字时钟。[位置]:成为Leader字时钟的DSP 引擎的Unit ID(如果调音台网络之外的DSP引擎成为 Leader字时钟,则DSP引擎的Unit ID将显示为OTHER DEVICE。)
Version mismatch.	R系列单元的版本与已启用Dante的HY卡的版本不兼容。
Word Clock Sync Error!	Dante音频网络中的字时钟设置不正确。显示WORD CLOCK窗口并检查设置。
Wrong password!	您输入了错误的密码来解锁调音台。
Wrong word clock!	系统字时钟不正确。请提供正确的字时钟。
XX parameters set to default	XX参数重置为默认值。("XX"表示类型,例如"EQ" 或"Dynamics1")。

屏显信息

警告或注意的出错信息会显示在前面板的LCD上,还可通过颜色指示灯表示。

出错信息表明警告 可能需要维修。请联系

可能需要维修。请联系Yamaha经销商。

LCD 信息	颜色指示灯 状态	说明	
*[ERR M0#] H/W ERROR MY SLOT#	红色(闪烁)		
*[ERR H0#] H/W ERROR HY SLOT#	红色(闪烁)	插入HY卡槽的扩展卡无法识别。 数字 符号(#)代表与对应错误相关的卡槽 编号。	
*[ERR T11] TWINLANe T V B OP IP	红色(闪烁)	HY256-TL上的光纤收发模块出错。 T: 温度,V:电压,B: 偏移电量, OP: 输出功率,IP: 输入功率 使用 M1[ERR T12]中介绍的解决方法有可能 解决该错误。	
*[ERR X0#] H/W ERROR	红色(闪烁)		
*[ERR X1#] H/W ERROR BOARD#	红色(闪烁)	[~] 某端口出错。 数字符号(#)代表与对 _ 应错误相关的内部部件。	
*[ERR X16] MEMORY ERROR	红色(闪烁)		
*[ERR F01] COOLING FAN ERROR	红色(闪烁)	散热风扇出错。	

标有星号(*)的名称为设备ID。

出错信息表示需要用户注意。

LCD 信息	颜色指示灯 状态	说明	解决方法
*[ERR T0#] TWINLANe WRONG LOOP		数字符号(#)表示对应错 误的说明。	检查线缆的连接。
	红色(闪烁)	1:设备本身产生了循环 (IN-OUT)。	
		2:输入接口被互相连接在 了一起 (IN-IN)。	
		3:输出接口被互相连接在 了一起(OUT-OUT)。	
*[ERR T07] TWINLANe OPEN LOOP	黄色(常亮)	光纤线没有正确连接。 TWINLANe网络回路未关 闭。	检查线缆的连接。
*[ERR T12] TWINLANe T V B OP IP	黄色(常亮)		·确认缆线被牢固插入。
		HY256-TL上的光学收发模块 已出现 错误。	·用市售的光纤清洁工具清 洁线缆的两端以及扩展卡的 接头处。
		T: 温度,V: 电压, B: 偏 移电量, OP: 输出功率, IP: 输入功率	·更换线缆。如果上述方法 无法解决问题,即使问题不 影响本设备的运行,也要请 有资质的技术人员检查本设 备。请联系您的Yamaha经 销商。

*[ERR T0#] CONSOLE NETWK WRONG LOOP		以太网电缆没有正确连接。 数字符号(#)表示对应错 误的说 明。		
	红色	红色(闪烁)	4: 设备本身产生了循环 (INOUT) 。	检查线缆的连接。
			5: 输入接口被互相连接在 了一起 (IN-IN)。	
			6: 输出接口被互相连接在 了一起 (OUT-OUT)。	
*[ERR T08] CONSOLE NETWK OPEN LOOP	黄色	(常亮)	以太网电缆没有正确连接。 调音台网络回路未关闭。	检查线缆的连接。
*[ERR W01] BNC UNLOCK	红色	(闪烁)	设备不能锁定从WORD CLOCK IN接 口输入的字时 钟(如果WORD CLOCK IN 被选择为时钟源)。	检查提供字时钟的外部设 备。
*[ERR W02] DATA CORRUPT TRY RE-SYNC	红色	(闪烁)	设备内的混合数据已损坏。 文件或数据下载同步可能因 停电而中 断。	通过传输来自控制界面的数 据,尝试再次同 步数据。
*[ERR P01] POWER A OFF	黄色	(常亮)	供电单元A没有提供电源。	确保供电单元A上的开关已 打开,电源线也已 连接到本 设备和供电单元A。
*[ERR P02] POWER B OFF	黄色	(常亮)	供电单元B没有提供电源。	确保供电单元B上的开关已 打开,电源线也已 连接到本 设备和供电单元B。
*[ERR C11] LOW BATT	黄色	(常亮)	备份电池电压降到2.8V或更 低。	请联系您的Yamaha经销商 和有资质的 Yamaha售后服 务人员,更换备份电池。
*[ERR C12] NO BATT	黄色	(常亮)	备份电池电压降到2.45V或更 低。	请联系您的Yamaha经销商 和有资质的 Yamaha售后服 务人员,更换备份电池。

标有星号(*)的名称为设备ID。

注

如果同时发生多个问题,请按下[▲]或[▼]键查看对应问题。

Yamaha Pro Audio global website https://www.yamahaproaudio.com/ Yamaha Downloads https://download.yamaha.com/

© 2015 Yamaha Corporation

2025年4月 发行 YJ-K0